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МЫСЛИ ВСЛУХ – вместо предисловия.

Видимо не случайно взгляд мой остановился на этой цифре – 59 лет. 
Сегодня столько живёт среднестатистический россиянин, то есть «я, ты, он, 
она, вместе – целая страна».

А вот японец, такой же, среднестатистический, живёт 74 года. Пишут, 
что он всё больше морепродуктами питается, а я – всё больше водкой да 
картошкой. Сомнение меня взяло: ну, не может такого быть, чтобы закуска 
так влияла на продолжительность жизни! Уж не врут ли наши, «как всегда»? 
Взял данные ВОЗ (благо войти в Интернет стало минутным делом). Так и 
есть, наши приукрашивают.

Всемирная организация здравоохранения для России ввела 
специальный «коэффициент на враньё», поскольку мы учитываем жизнь 
человека с 28 недель, а весь мир – с 22 недель борется за жизнь ребёнка, не 
считаясь с затратами. У нас же ничего не делают, денег не выделяют, 
считают смерть малыша в возрасте от 22 недель «законной». Поэтому, по 
данным ВОЗ мне жить даже меньше 59 лет.

Ну, как же так!? Мне не понятно! Я не хочу! Я же точно знаю, что 
моторесурс организма человека рассчитан на 120 лет, а мне предписывают в 
два раза меньше! И дело вовсе не в том, что в Японии Правительство 
озаботилось выставить по всей стране огромные мониторы с утверждением 
национальной идеи: «доведём среднюю продолжительность жизни до 90 
лет!», а наше правительство озаботилось устройством для себя особого 
источника очищенной воды. При том, что население продолжает пить хлор, 
который является ядом для организма в любых дозах и, безусловно, 
укорачивает жизнь.

Подчёркиваю главное: японцы осознали, что продолжительность 
жизни – это дело каждого. Его личного понимания. Его инициативы. Его 
желания и действия. Они поняли так же, что государство – это всего лишь 
система законов, строго и неотвратимо карающая чиновников за действия, 
ведущие к сокращению жизни. Например, за длительную бедность народа и 
длительные стрессы.

Понимание же не приходит, если не скинешь с себя, как лохмотья, 
множественные догмы, добросовестные заблуждения и самозомбирование. И 
только после этого приходит прозрение, что живём мы не так, потому что до 
сих пор ещё не осознали себя. Не осознали своего предназначения!
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Сегодня большинство людей на Земле всецело поглощены своим 
существованием. Разных забот хватает. И если ставится вопрос 
предназначения, то ответ сводится к тем же людям. Я нужен семье, детям. И 
все мы нужны им же, родным и неродным людям, для них мол, и живем. 

На самом деле, смотрим себе под ноги. 
Задерите голову и ответьте на вопрос: «Мы, люди, человечество, все 

вместе взятые – кому мы нужны?». 
Открыли рты и чешем репу… Сразу и не ответить. Потому что не 

готовы к такому вопросу. Не ставили мы его себе. 
Очень скоро поймем, что зря мы не имели четкого ответа на этот 

важнейший для бытия Человека вопрос. И это при том, что все 
предпосылки для ответа имеются. Ведь мы уже давно знаем, что основной 
закон Вселенной определяется словами «хаос и холод». Всё стремится 
именно к хаосу и холоду, если говорить по сути, но без научного термина 
«энтропия». 

Противостоять хаосу и холоду может только организация 
(организованность) и тепло. 

Хаос и холод создавать не нужно, ибо все превращается в пыль, а 
тепло – в холод. 

И наоборот, тепло и организованную материю нужно создавать. Вновь 
и вновь. Потому что созданная материя имеет свойство остывать и 
превращаться в пыль, образуя холод и хаос. 

По факту, мы имеем Вселенную, где эти два процесса идут постоянно и 
параллельно: идет процесс создания и генерации тепла, загораются новые 
звезды, новые Солнца, и одновременно остывают и разрушаются бывшие. 

Посмотрим на себя в зеркало: человек есть материя и генератор тепла 
сразу и вместе. Человеческий организм, биологическое тело само создает 
тепло, да еще потенциально может создать неизмеримо больше посредством 
своего Разума. 

А новое Солнце может создать Человек? Ответ один и совершенно 
определенный: конечно же, может, коль скоро знает все процессы на Солнце 
и воссоздал их искусственно у себя дома, на Земле, в виде ядерных бомб и 
атомных электростанций. 

Напрашивается вывод, что противостоять холоду и хаосу Вселенной 
должен именно Человек, со своим умением создавать тепло… и новую 
материю, то есть создавать новую жизнь. Вот это – да! Вот это – миссия! 
Вселенского масштаба – для меня, малюсенького человечка. Не верится! И 
судя по истории жизни на Земле, человек не хочет, не желает знать свою 
Миссию, свое космическое предназначение. Прячет голову под крыло, как 
страус. А зачем все это? И так все нормально, ведь «жизнь дается один раз, и 
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прожить ее надо, чтобы не было мучительно больно …», помните? Вот ведь 
какое кредо жизни вбили нам в головы … 

Конечно, так легче! 
Потому что,  если я приму мое космическое предназначение, то 

меняется цель жизни. А цель определяет уклад жизни – надо переосмыслить 
и явно менять свое поведение, свое отношение к другим. Да это целая 
революция в моей жизни, да еще добровольная – по моему согласию и 
пониманию! 

Человеку дано право выбора. 
Мы говорим слова «предназначение», «дано право». А кем дано? Кто 

или что управляет этим Вселенским процессом воссоздания тепла и материи? 
Напрашивается ответ: «Бог!»
Но каков физический смысл этого емкого слова?
Читаем словарь Владимира Даля:
«Бог – Творец, Создатель, Вседержитель, Всевышний, Всемогущий, 

Предвечный, Сущий, Господь; Предвечное существо, Создатель Вселенной, 
Вселенский Разум, Управитель Вселенной». 

Большинство слов имеют смысл преклонения перед всемогуществом, 
но есть слова, проливающие свет на физический смысл и возможности 
противостоять холоду и хаосу. Особенно выделим понятие «Вселенский 
Разум» и сопоставим с «человеческим разумом», который тоже потенциально 
может то же. 

Что же это такое? Каков физический смысл слова «разум»? Прямого 
ответа мы не знаем, но знаем точно, что Вселенная – это не «пустота». Наука 
дала этому пространству определение «вакуум», который заполнен энергией. 
Разными видами энергии. Тонкие поля. Структурные, торсионные … не 
будем себе забивать головы. Главное, что кроме энергии больше ничего нет
в пространстве Вселенной. Следовательно, можно сделать вывод, что все 
существа есть энергия, и Разум – это тоже энергия. Допустим, в виде 
Программы: создать автоматизированную самонастраивающуюся и 
самовоспроизводящуюся систему с ресурсом жизни 120 лет.

Может такое быть? Не только может, но оно есть! 
По этой Программе человек создан, чтобы выполнить предназначение 

– стать Богом! Или превратиться в пыль Вселенной. 
Выбор есть, но он только такой.
Следовательно, человек должен осознать свое предназначение и 

сделать выбор. Осознанный. Это право у человека есть. Как и понимание 
того, что Программа неумолима, она будет воспроизводить разум в других 
видах и формах и уничтожать те из них, которые не будут соответствовать 
цели Программы. 
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Другими словами, в предназначении человека ясно видна реальная 
угроза самоуничтожения цивилизации.

Мы – не первая цивилизация на Земле и даже знаем, что механизм ее 
уничтожения скрыт в воде, которая все смывает. Вода есть наместник Бога на 
Земле и она смывает тех, кто за отведённый цикл времени развития (12 или 
20 тысяч лет) не доходит до осознания своего космического предназначения. 
Поэтому, Мы очень нужны Богу. Именно Человек ответственен за всю 
Вселенную. И только он может спасти древний мир разума. Гордись, 
человек, своей Божественной миссией, своим истинным подобием Богу. Ты 
всё можешь, но ты и должен. Прежде всего, - осознать! А потом уж –
действовать: без остановки и все 120 лет отпущенной жизни. При этом 
главной движущей силой является и должно быть Знание. Давайте вместе 
исследуем имеющиеся уже многочисленные факты, т.е. пойдём по их следу, 
чтобы познать себя – Человека, который кажется преждевременно назвал 
себя «разумным». Хотя бы потому, что до сих пор не осознал, что религия и 
наука – это две ветви единого Знания, и с высоты понимания 
предназначения Человека, здесь никакого противоречия, а тем более 
антагонизма, нет и быть не может.

Более того. Мы до сих пор не осознаём, что главная причина 
демографической катастрофы в России и лежит-то вообще не в материальной 
плоскости (нехватка денег, показатели благосостояния и роста ВВП), а 
совершенно другой плоскости – в духовной. Потеря смысла жизни – вот 
главная причина демографической катастрофы в России. Когда человек не 
уверен в будущем, он не будет создавать семью. Когда людям некомфортно 
жить, когда традиционные ценности народа не поддерживаются, вводится 
реформистская риторика типа «монетизация льгот» (с точки зрения науки 
лингвистики – полная бессмыслица и абракадабра), то люди просто теряют 
ориентацию в жизни, а завтрашний день, т.е. время их детей становится 
малообещающим и расплывчатым. Зачем же рожать детей? Зачем жить 
самому? И мужчина начинает искать ответы на эти вопросы на дне бутылки, 
ибо ему – кормильцу по природе – становится страшно и непонятно.

Таким образом, именно духовный фактор, а точнее – идейно-духовный 
фактор есть основа возрождения смысла жизни для людей. При этом 
противопоказано навязывание народу чужих ценностей. Люди должны жить 
в своём, исторически сложившемся культурном пространстве – тогда им 
будет комфортно.

Далее. Помните крылатую фразу: «Не хлебом единым сыт человек!» 
Другими словами, в условиях длительного стресса долгой жизни у человека 
не получится. Когда у человека нет идейного ориентира, - видного и 
понятного всем – это тоже стресс. Но мы сами создали стресс! Мы сами, в 
страхе перед коммунизмом, дошли до абсурда и запретили Конституцией 
России национальную идеологию. А человеку необходимо сознавать свою 
значительность и важность в общем деле. Вот и мрёт народ: без 
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национальной идеи и без смысла жизни, ибо человек себя нигде не видит, не 
осознаёт свою роль.

Однако прежде чем выяснять «в чём смысл жизни?» обратим внимание 
на то, что само словосочетание «смысл жизни» очень ёмкое. «В чём смысл 
моей жизни?» - спросил человек сам себя и сам же ответил себе. А вот «В 
чём смысл жизни Человека?» - это другое и всем нам очень интересно узнать, 
потому что до сих пор человечество не занимается этим вопросом – очень 
важным для каждого человека. Ведь вопрос «смысла жизни» очень близок 
вопросу предназначения Человека.

Если Человек чётко знает своё предназначение, поставленную цель, то 
смысл его жизни отчетливо проявляется. Каково же предназначение 
Человека и связан ли природный ресурс жизни организма Человека – 120 лет 
– с его предназначением? Мы не ответим на этот вопрос без рассмотрения 
более общего вопроса: «а в чём смысл жизни?». Жизни вообще, жизни всех, 
всего живого на планете Земля.

На основе анализа многочисленных и достоверных фактов мы вместе 
найдём ответы на эти вопросы … и будем ошеломлены ими. Потому что 
Вселенная не может существовать без жизни, без организации и 
воспроизводства жизни в любых формах и видах, как разумных, так и 
неразумных.

Однако, любое познание требует неспешности, вдумчивости и усилий
мышления. Только тогда приходит прозрение и радостное чувство 
понимания и причастности, которое уже никогда не сможет покинуть вас. 
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ГЛАВА ПЕРВАЯ

ВСЕЛЕННАЯ И ЧЕЛОВЕК

Установлено, что в Космосе есть только две вещи: неживая материя и 
живая материя. Их существование взаимно обусловлено. С неживой 
материей всё просто – это холод, хаос, пыль. С живой материей наоборот, всё 
очень сложно, ведь живая материя без постоянной энергетической подпитки 
не может себя воспроизводить и превращается в неживую материю, которая 
всюду сеет хаос и смерть. Любое космическое тело постепенно остывает, 
любые живые организмы разлагаются. Возникает вопрос: «Зачем же 
Вселенная обзавелась живой материей?». Ответ очень простой: «Без живой 
материи невозможно существование Вселенной». Она остыла бы и умерла. 
Осталась бы только неживая материя, холод, хаос. А это уже не 
соответствует смыслу слова «Вселенная».

Законы физики неумолимо гласят, что структура любой неживой 
системы постоянно разрушается, источники тепла и света растворяются. В 
конечном счёте, образуется пространство из мельчайших однородных 
частичек вещества, - холод и смерть. Он так и назван, этот основной закон 
физики: «Закон тепловой смерти Вселенной».

Противостоять холоду может только тепло. Противостоять смерти 
может только жизнь. Живая материя, и её высшая форма – Разум –
выполняет свою функцию: ведёт тотальную войну с разрушительным 
влиянием мертвого мира. Жизнь развивается в противоположную сторону, 
она проходит стадии расцвета, становится всё более организованной и 
рациональной, то есть – разумной. Таким образом жизнь спасает Вселенную 
от смерти, от неминуемого исполнения Закона её тепловой смерти. Жизнь 
сильнее смерти, потому что у неё есть Разум, Вселенский Разум, который 
планирует и осуществляет свои планы в масштабах Вселенной. И не даёт ей 
умереть. Разум воспроизводит тепло через жизнь. Вместо старых, 
отработавших и выгоревших звёзд, типа Солнца, Разум создаёт новые 
светила, новые источники энергии, которые обеспечивают развитие разумной 
жизни, чтобы разумная жизнь обеспечила создание новых источников 
энергии. Круг воспроизводства тепла замкнулся, а Вселенная спасена от 
тепловой смерти. Создавать новые источники тепла должны разумные живые 
существа, в том числе Человек на планете Земля. Это и есть Космическое 
предназначение Человека-разумного. Ему отводится видная роль во 
Вселенской борьбе противоположностей.

Программа Вселенной

Человек уже познал программные механизмы воспроизводства 
избыточного тепла живой материей – растениям и животным, в том числе 
человеком.
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Основная единица жизни – это клетка. Она постоянно использует 
энергию Солнца, а точнее – солнечный свет (кванты) и кислород атмосферы 
через дыхание (для окисления пищевых продуктов). В результате клетка 
запускает движение электронов, создает разность электрохимических 
потенциалов на биологических мембранах и «запасает» энергию. Известный 
школьнику принцип конденсатора (аккумулятора). Таким образом, 
солнечный свет преобразован в электрический потенциал, намного больше, 
чем необходимо для работы самой клетки, т.е. известный всем фотосинтез 
воспроизводит избыточную энергию и отдаёт её в окружающее пространство 
в виде тепла.

Неспособные к фотосинтезу клетки (например, человека) получают 
энергию из пищи, которой служит биомасса растений, созданная в результате 
фотосинтеза. Если человек потребляет биомассу других живых существ, то 
они ранее питались растениями и тогда человек передаёт в пространство 
созданную фотосинтезом избыточную энергию в виде того же тепла.

В 1961 году английский ученый П. Митчелл догадался (теоретически), 
что между бактериями и митохондриями (трансформатор напряжения в 
клетке человека) существует каскады электронных переносчиков, т.е. в 
фотосинтезе решающую роль играет энергия электрическая. Российские 
учёные экспериментально подтвердили эту догадку. И вот впервые в 
истории, в 1978 году Нобелевская премия (вопреки уставу и традиции) была 
вручена не за открытие нового явления, а за догадку о его существовании.

Теперь вопрос: зачем же живой клетке перенапрягаться, производить 
лишнюю тепловую энергию и отдавать её в пространство? Самой клетке для 
её жизни эта энергия тепла не нужна, но заданная программа неумолима, 
ибо тепло необходимо для самой Вселенной, а клетка «работает» по 
программе Вселенной, т.е. все клетки человека – независимо от воли его 
Разума – «работают» по ранее заданной программе Вселенной. Обладая 
Разумом, человек это познал, разобрался, понял механизм. Но осознал ли 
параллель между клеткой, их совокупностью в виде человека, и программой 
работы клетки, с одной стороны, и программой для Разума человека, с 
другой. Очень похоже, что сегодня человек ещё не осознал свою 
«заданность», своё предназначение, считая, что Разум есть данность и 
воспользоваться его возможностями человек вправе как хочет.

Программа Вселенной «зациклена» на достижении цели, и эта цель 
обязательно и своевременно будет достигнута через человека, которому 
Вселенная запрограммировала только два пути: сознательный, когда 
Человек сознаёт своё Космическое предназначение, и бессознательный, 
когда Человек не желает осознавать свою миссию, живёт как в 
«муравейнике». Первый путь указал ещё Циолковский: освоение космоса и в 
перспективе перенос жизни (то есть тепла) в отдаленные уголки Вселенной. 
Второй – путь «муравейника»: термоядерный взрыв Земли и превращение ее 
во второе Солнце.
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Реализация того или иного пути зависит от состояния общечеловеческой 
морали, то есть от людского выбора между Богом и Дьяволом. Если темные 
инстинкты перевесят в людях разум, то обязательно случится второй 
вариант. А Вселенная равнодушна к морали – ей мы нужны лишь для того, 
чтобы возжечь еще одну звезду – тем или иным путем, получить 
необходимое Тепло. 

Мораль же нужна живым людям, потому что именно мораль есть 
движущая сила выполнения Миссии человека, основа развития и 
обеспечения процесса продления жизни. Мораль есть совместное, 
коллективное выживание. Соответственно, антимораль есть 
самоуничтожение человека. Важно, чтобы в постоянной борьбе добра и зла 
(правды и кривды, божественного и дьявольского – назовите, как хотите) 
побеждало добро, обеспечивающее выживание. Чтобы потенциал мозга 
человека успел бы реализоваться по пути создания управляемого источника 
энергии (тепла) на базе термоядерной реакции. В этом суть программы 
Вселенной, суть сохранения самой Вселенной, которая была всегда и будет 
всегда. Весь смысл эволюции «разумных» существ – добраться до 
расщепления атомного ядра и поджечь свой космический дом. Либо 
распространить источник тепла (живое существо) на другие участки 
Вселенной, если у человека Земли «хватит ума». Другого ничего нет, не 
существует. 

ПЕРВЫЙ ПУТЬ - ОСВОЕНИЕ КОСМОСА
Итак, Освоение космоса является необходимым условием для 

распространения жизни во Вселенной. Уже сейчас человечество осваивает 
Космос. Но как? И для какой цели? Космос осваивается отдельными
государствами и для выгоды только этих государств, т.е. целью является 
элементарная корысть и достижение руководящего положения. Всё это 
внутренние отношения между людьми, которые ведут только к обострению. 
Вселенная же хочет, чтобы человек распространил жизнь в Космосе, что 
предусматривает единую внешнюю цель для всего человечества, 
предусматривает объединение людей вокруг единой цели. 

Таким образом, космическое предназначение Человека диктует и 
указывает отношения между государствами, диктует отношения между 
народами и между людьми. Текст диктанта Вселенной записан уже давно и 
все на Земле знают его в виде 10 Божественных заповедей. Люди читают эти 
Заповеди и понимают так, что это Религия рекомендует им правило 
поведения. Но религия есть дело частное и добровольное, поэтому 
исполнение 10 Заповедей вовсе не обязательно, думает каждый человек. Тем 
более он видит, что заповеди «не писаны» иерархам религиозных конфессий, 
главам государств и политикам: они постоянно воюют между собой, 
вовлекая людскую массу. На самом деле 10 Божественных заповедей – это 
подсказка Вселенной, что без мира между людьми, без уважительного 
отношения друг к другу невозможно достичь состояния, когда все люди 
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осознают своё предназначение и сплотятся, чтобы его реализовать. 
Осознают также свои права и обязанности. Они всегда вместе, как плюс и 
минус, хорошее и плохое, Добро и Зло. Философия диалектики, закон 
единства и борьбы противоположностей. Другими словами, одно Добро, 
само по себе, существовать не может, а Стремление к Добру есть борьба со 
Злом. Если побеждает Добро, то люди творят, создают новые источники 
энергии, зажигают новые солнца, и несут жизнь в просторы Вселенной, 
оставив отработанную планету, как оставляет ракета свою отработанную 
ступень. Если побеждает Зло, то все люди погибают, вместе с носителями 
Зла и, в конечном счёте, вместе с планетой своего обитания. Потому что Зло 
не может и не хочет творить. Зло хочет только иметь и господствовать. Люди 
всё это понимают не сразу. Знание может осмыслить только взрослый 
человек. По космическим меркам – взрослый. Судя по тем ценностям, 
которые проповедуются и поддерживаются людьми на планете Земля – мы 
ещё дети. Дети Космоса. Мы растём, развиваемся. Дерёмся друг с другом, 
отнимаем игрушки, хотим властвовать над себе подобными, разрушаем свой 
дом, разрушаем себя. Взрослея, мы познаём окружающий мир, осваиваем 
Знание, которое разум какой-то части людей использует для достижения 
своих, узко корпоративных целей господства над остальными людьми, т.е. 
Знание используется во Зло. Другая часть людей использует Знание для 
своего развития и получения новой порции бесконечного Знания, осознаёт 
своё предназначение и свою космическую миссию и, в конечном счёте, 
покинет планету Земля, чтобы дать жизнь новой планете.

* * *
Идея реализации термоядерного синтеза легких ядер изотопов 

водорода (в отличие от ядерных реакторов, работающих на уране) 
принадлежит российским ученым Тамму и Сахарову. Они в начале 50-х 
годов создали в Курчатовском институте установку «Токамак», способную 
постоянно (как на Солнце!) поддерживать температуру в 100 миллионов 
градусов, что обеспечивает термоядерную реакцию лёгких ядер изотопов 
водорода.

Термоядерный реактор – по принципу работы Солнца появится во 
Франции к 2015 году, а термоядерная электрическая станция 
(демонстрационная) к 2025 году в Японии. Надёжный и вечный источник 
энергии позволит частично отказаться от нефти и газа.

Россия, США, Китай, Евросоюз, Япония, Южная Корея, Индия –
вместе осуществляют создание «Солнца на Земле», осуществляют предтечу 
космической миссии Человека на Земле: зажечь новую звезду, зажечь вечный 
источник энергии – Новое Солнце – для продолжения жизни во Вселенной. 
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ВТОРОЙ ПУТЬ – ПОДЖЕЧЬ ПЛАНЕТУ
Поджигается планета Земля достаточно просто. Страшилка о «ядерной 

зиме» - это пропаганда и вздор. Физика говорит о другом: планета Земля 
будет взорвана при первом же взаимном использовании ядерного оружия. 
Поэтому запасы ядерного оружия и вялотекущий процесс их сокращения не 
имеет значения. Судите сами. Баллистическая ракета доставляет боевую 
головку из одного полушария Земли в другое примерно за 20 минут. Запуск 
ракеты фиксируется, и вторая воюющая сторона через несколько минут в 
автоматическом режиме запускает свою ракету с атомной боеголовкой. 
Выходит, на двух противоположных полушариях с интервалом в несколько 
минут взорвутся атомные бомбы. В результате в толще планеты навстречу 
друг другу пойдут ударные волны. Их встреча вызовет интерференцию волн 
– усиление всплесков. (Как при встрече кругов на воде от двух брошенных 
камней). 

Всплеск ударных волн (возросший) запустит реакцию тяжелого 
водорода (дейтерия) и лития, всегда имеющегося в земной мантии. 

По теории геофизика Владимира Ларина Земля является своего рода 
губкой для водорода. Из которой более легкий водород (обычный Н2) 
постоянно улетучивается, а содержание дейтерия (Н3) возрастает. За четыре 
с половиной миллиарда лет этот непрерывный процесс ускоряется, потому 
что давление атмосферы Земли уменьшается. И сегодня уже планета Земля 
превратилась в ядерную пороховую бочку. Первый же взаимный удар будет 
последним. Все подземные бункера для элиты и управления являются 
бессмысленными. Резонанс встречных ударных волн в земной толще – это 
последнее событие в истории планеты Земля. Однако факты показывают, что 
мы ещё этого не понимаем. Россия и США договорились иметь паритет: по 
1700-2200 развернутых ядерных боеголовок. В то же время США резко 
увеличили бюджет на разработку стратегических неядерных средств 
поражения для ударов по предприятиям, производящих ядерное оружие, 
атомным электростанциям, хранилищам радиоактивных отходов – жидких и 
твёрдых. Взрыв обычной боевой части, но большой мощности на таких 
объектах будет сродни атомному взрыву со всеми вытекающими 
последствиями – электромагнитным импульсом, выводящим из строя все 
электропроводящие приборы, системы связи и управления. Ответ на 
действия США дан в Послании Президента РФ (май 2006 г.): «Пуск такой 
ракеты может спровоцировать неадекватную реакцию со стороны ядерных 
держав, включая полномасштабный ответный удар с использованием 
стратегических ядерных сил». Мы понимаем, что «неадекватный удар»
будет, но не понимаем, что планета взорвётся. Дальше начнется история 
одноименной звезды Вселенной, действующей строго по программе своего
выживания. Чтобы быть вечной и бесконечной.
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* * *
Есть много признаков того, что подобный взрыв произошёл на Марсе. 

Давно. Планета стала не пригодной для разумной жизни. Она лишилась 
атмосферы. Такой возможный сценарий уже пережили на Земле в 1962 году, 
когда на боевом запуске стояли ракеты с ядерными боеголовками 
(водородные бомбы) в СССР и США. При этом, тогда ещё наука не 
располагала расчётами конкретных последствий практически одновременных 
двух взрывов в разных точках поверхности земного шара. Тогда были 
уверены в том, что Победителем будет тот, кто первым ударит ядерной 
бомбой и снесёт с лица Земли противника его идеологии. «Коммунизм 
победит во всём мире!» - и люди верили в эту чушь, как и в своё право 
использовать Знание в корыстных корпоративных целях. 

Сегодня ядерный взрыв, как средство выживания планеты, мы уже не 
только понимаем, но готовы его произнести. В России действует программа 
«Цитадель». Её система слежения может обнаружить летящие астероиды 
даже с солнечной стороны (а США – только ночью). Сейчас в космосе 
летают около 4000 астероидов, потенциально опасных для Земли. Типа 
Тунгусского метеорита и более. Например, астероид Апофис с диаметром от 
200 до 400 метров. Такая ледяная «гора» с космической скоростью врежется 
в Землю… представляете? Конечно же, на короткое время вращение Земли 
вокруг своей оси приостановится. А I-ый Закон Ньютона никто не отменял и 
каждый его ощущает, когда тело против воли движется вперёд при резком 
торможении автомашины, трамвая. Инерция движения заставит воду океана 
несколько раз обогнуть земной шар и ничего на суше не останется: ни людей, 
ни плодов их труда. Катаклизм или апокалипсис, что одно и то же.

Система защиты «Цитадель» предусматривает запуск аппарата-
разведчика, который полетит к астероиду, сфотографирует его, определит 
состав, строение, траекторию и выдаст целеуказание для ударных средств. 
Таким средством является, грубо говоря, водородная бомба, которую 
доставит к астероиду ракета «Сатана». Сила взрыва – несколько тысяч 
Хиросим! – заставит изменить орбиту движения астероида, и он пролетит 
мимо Земли. «Пронесло!» - скажут люди со вздохом облегчения. Только не 
все ещё понимают, что на это общее дело надо сброситься всему 
человечеству, создав общий страховой фонд. США с партнёрами создают 
свою противоастероидную систему. Мир они оповещать об угрозе не будут, 
но стращать будут. И диктовать свои условия. Даже апокалипсис стал 
разменной монетой политиков. Как говорится, «дожили».

ЯДЕРНЫЕ ВЗРЫВЫ НА ЗЕМЛЕ УЖЕ БЫЛИ
Но разовые, не взаимные. Эти взрывы, безусловно, вызывали 

катаклизмы, в том числе возможно и сдвиг оси вращения Земли. 
Цивилизации погибали и нарождались вновь, приспосабливались к 
измененным условиям Земли. Прямым доказательством ядерных взрывов 
является, прежде всего, наличие оплавленных камней в пустыне Гоби 
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(Монголия) и в Стоунхендже (Англия). Тектиды – черные и коричневые 
стекловидные камни - это порода, разогретая свыше 5000 градусов. 
Метеоритами они быть не могут, поскольку подлинный метеорит тектидов не 
содержит. Об этом повествует древняя «Рамаяна»: оружие Брахмы извергает 
пламя, более яркое, чем десять тысяч (!) солнц. 

Кроме того, об этом же повествует Библия: на пожар Содома и 
Гоморры запрещалось смотреть (если смотреть на «гриб» ядерного взрыва, 
то человек слепнет). Циклопы из греческой мифологии – великаны с одним 
глазом посередине лба – это мутанты, родившиеся на пораженных радиацией 
землях. Сегодня такие же мутанты рождаются в Чернобыльской зоне.
Шестипалость – еще один характерный признак постядерных мутаций. В 
писаниях племен майя и чероки описываются собаки, лишенные шерсти, с 
выпавшими когтями. 

Безжизненные пустыни, занимающие две трети суши – это тоже 
«памятники» ядерных взрывов. Достаточно присмотреться к широчайшим 
руслам пересохших рек, отпечаткам гигантских деревьев, к остаткам 
высокоразвитой цивилизации в некоторых давно опустевших городах – и мы 
убедимся, что некогда на месте пустынь зеленели леса, и цвела жизнь. И ещё 
факт. Задумаемся: почему в океане содержится углекислого газа в 60 (!) раз 
больше, чем в атмосфере. 

Физик Владимир Шемчук подсчитал, сколько углекислоты содержится 
в океанах, считая, что весь углекислый газ остается в воде, а не поглощается 
биосферой. 

За 25000 последних лет вулканы могли увеличить содержание СО2 в 
океанической воде только на 15%. В действительности же содержание CO2
увеличено на 6000%. 

При том, что в речной воде содержание СО2 то же, что и в атмосфере. 
А теперь исследуем газовый состав пузырьков воздуха в янтаре. Янтарь 

– это окаменевшая смола древних деревьев (как «живица» - смола сосны 
теперешней). Давление в этих пузырьках одно и то же – 8 атмосфер. 
Содержание кислорода – 28%, вместо нынешнего – 21% у поверхности 
Земли. Столь плотная воздушная стихия была отменно освоена живыми 
существами. Летали рыбы и животные. Летал и человек, плавал в 
воздушном океане. Отсюда и языковой архаизм - «воздухоплавание». 
Генетически закрепленная эта возможность и сегодня многим навевает сны, в 
которых люди летают. Понятно стало, почему разучились летать страусы и 
пингвины: они могли летать только в плотной атмосфере.

Густой воздух древности, естественно, обладал высокой 
теплопроводностью. Поэтому тропическое тепло распространялось и на 
полюса. Всюду было тепло, всюду жили комфортно. Поэтому и 
приполярная тундра хранит в земле останки мамонтов, древних ящеров и 
гигантских деревьев. Мы в разных источниках находим подтверждение тому, 
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что на Северном полюсе была земля, а Антарктида свободна ото льда. 
Обнаружена карта XVI века, которая наверняка является «копией» одной из 
старинных карт, хранившихся в Александрийской библиотеке. Кстати, 
библиотека эта заложена Александром Македонским в 332 году до н.э. Эта 
карта Пири Рейса воспроизводит материк Антарктиды с реками и лесами. 
Напомню: открыли Антарктиду русские мореплаватели только в XVIII веке. 

Итак, живые существа покрывали все континенты, заселяли все водное 
и воздушное пространство. Стометровые секвойи и 150-метровые эвкалипты 
и баобабы - это уцелевшие последыши гигантских лесов, покрывавших всю 
сушу. Это сегодня леса имеют высоту 15–20 метров. При атмосферном 
давлении в 8 раз большем и толщине почвы в 20–30 метров (такова толща 
залежей глин, из которых были вымыты краснозем и желтозем, более 
плодородный, чем чернозем) деревья могли достигать километровой высоты. 
Представьте, каковы были на них плоды – до нескольких центнеров весом. А 
бахчи могли обеспечивать древних обитателей Земли арбузами, дынями и

тыквами в несколько тонн. В столь обильной биосфере и люди были 
гигантами. Есть мифы и легенды. Но есть и их вещественные подтверждения 
и расчеты, что легендарные асуры, не знавшие естественной смерти, 
достигали 54 метров. Следующая цивилизация, атлантов, была в три раза 
мельче – их рост достигал 18 метров. Кстати, на острове Пасхи и в 
Афганистане сохранились гигантские статуи именно такой величины. 
Описанные Геродотом Борейцы уже 6-и метровые. Мы же еще в три раза 
ниже – до 2-х метров ростом. Налицо дегенерация, как следствие 

Здесь и далее вставленные фото присутствуют только в 
электронной версии книги.
Подлинность этих фотографий не выснена. Поэтому 
воспринимать их нужно не более как элемент художественного 
оформления.
Более подробную информацию относительно фото и фактов 
изложенных в книге см. на нашем сайте:

www.sozidanie-duhownosti.ru
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риспособления к истончающейся, худосочной биосфере, как следствие 
непонимания своего космического предназначения.. 

Все эти факты доказывают, что был колоссальный пожар, вызванный 
ядерным взрывом. И весь уголь, углекислота была смыта в океан и находятся 
там до сих пор. При сгорании гигантская биосфера Земли выделила воду, 
вследствие чего уровень Мирового океана поднялся на 70 метров, затоплено 
много земель. 

Сегодня подсчитано: запасы воды в полярных ледниковых шапках 
точно соответствуют объему воды бывшей биомассы. То есть, до 
образования ледяных панцирей на полюсах, когда на всей Земле было 
тропическое тепло (чему есть много доказательств в палеонтологии) 
биомасса Земли была в 20.000 (!) раз больше сегодняшней. Повторяю: при 
атмосферном давлении в 8-9 атмосфер (если сравнивать с нынешним). 
Выходит самой первой цивилизации было дано бессмертие, чтобы он жил, 
человек (асур) и творил, и выполнял своё предназначение. Не понял тот 
человек, что живёт он не для себя, не для утверждения своей власти над 
средой обитания и другими людьми (рабство). В результате – программа 
Вселенной стёрла с лица Земли эту цивилизацию… И т.д.

На очереди перед Вселенной предстали мы, наша цивилизация. 
Поймём ли мы то, что «не дошло» до предшественников. Однако они
оставили нам информацию, которой мы не верили. Наконец-то официально 
презумпция невиновности в XXI веке принята за основу учеными-
историками. Всё то, что мы назвали сказаниями, преданиями, легендами и 
мифами считается имевшим место в реальности: до тех пор, пока обратное не 
будет доказано научно.

Поэтому будем очень внимательны к легендам и выводам ученых и 
задумаемся.

Из мифов индейцев хопи: «Первый мир был уничтожен за 
человеческие проступки всепоглощающим огнём, который пришел сверху и 
снизу. Второй мир кончился, когда земной шар свернул со своей оси и все 
покрылось льдом. Третий мир закончился вселенским потопом. Нынешний 
мир – четвёртый. Его судьба будет зависеть от того, будут ли его обитатели 
вести себя в соответствии с планами Создателя».

Из легенд жителей Северной Мексики: «Мир разрушился в 
результате того, что изменился путь Солнца».

Из книги французского зоолога Жоржа Кювье: «Страна, где обитали 
мамонты, замерзла в тот же момент, когда эти создания лишились жизни. 
Животные погибли внезапно, при резком похолодании, и большом 
количестве. Смерть наступила так быстро, что проглоченная растительность 
осталась непереваренной…»

Из доклада русских ученых Сакса, Беловой и Лапиной: «похоже, 
нет сомнения, что магнитное поле Земли связано каким-то образом с 
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вращением планеты. И это ведет к примечательным выводам относительно 
вращения Земли… неизбежным выводом является то, что ось вращения 
Земли перемещалась. Иными словами, планета «перекатывалась», что 
изменяло расположение ее географических полюсов».

«-Таким образом несложно восстановить картину прошлого и 
предсказать будущее, - подводит итог Фефелов. – Согласно исследованиям 
ученых и мифам, Земля за время своего существования «кувыркалась» в 
пространстве по меньшей мере 4 раза с промежутками в 12 тысяч лет. И в 
результате каждого такого «кувырка» из-за потопа или похолодания 
неминуемо погибала какая-нибудь цивилизация. Значит, человечеству как 
минимум 48 тысяч лет. Если моя гипотеза верна, то есть все основания 
предполагать, что через 6 лет, когда настанет день «пятого солнца», нам 
предстоит пережить новую «чистку», или ледниковый период. После чего 
человечество начнёт своё развитие заново».

Или ещё. «Цивилизация наша будет уничтожена глобальным 
катаклизмом», большинство стран будет затоплено, а возрождение новой 
цивилизации начнется в Западной Сибири» - утверждал в 1945 году 
американский провидец Эдгар Кейси. 

Независимо от него индийский провидец Сатья Саи Баба в 1926 году 
возродил религию, которую принесли с собой люди из Сибири. Там в 
глубокой древности существовал храм Ханумана, где он Сатья Саи Баба – в 
другой жизни был верховным жрецом и владел магическим кристаллом, 
ниспосланным из Космоса, который способствует духовному возрождению 
человечества. Так он утверждает. Живет в Индии, В Сибири никогда не был.

Несколько экспедиций изучили район озера Шайтан у деревни 
Окунево. Озера нет ни на одной карте. Вода в озере мертвая. Купаясь в ней 
люди изгоняют болезней, которые уходят, как минус к минусу. Глубина 
озера более 600 метров и сразу от берегов. Энергетика в районе озера 
«пляшет», нестабильна и в несколько порядков выше нормы. Люди падают в 
обморок или прыгают – ни с того, ни с сего, а есть места, где человеку 
категорически нельзя находиться. Ученые пока объяснить это не могут. 
Последние годы в деревне Окунево – паломничество. Поставлена 
православная часовня, индуистский жертвенник, старообрядческий коловрат. 
Паломники считают себя служителями храма Ханумана, который – на дне 
озера. В другом измерении. Но в нашем измерении часто видят вокруг озера 
НЛО и свечение – зеленоватые лучи из глубины озера в глубину Космоса. 
«Храм Ханумана и его паломники призваны объединить человечество в одну 
братскую семью, с одной верой в единого Бога. Но это уже потом, после 
глобального катаклизма». 

А вот факты науки.
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В 2003 году стихийных бедствий на Земле – 281, в 2004 году – 305, в 
2005 году – 360. Ущерб, который нанесли стихийные бедствия также растет: 
– 60,5 миллиарда долларов в 2003 году, 92,9 миллиарда долларов – в 2004 
году, и 159 миллиардов долларов – в 2005 году. Мощь реакции Земли 
наращивается. История же говорит нам, что Земля периодически уничтожает 
(смывает) цивилизации людей, если их развитие по результату их 
деятельности приходит в противоречие с Программой самой Земли и 
Вселенной. Накоплено уже много доказательств. 

Вот самое «свежее». Пирамиды в Крыму обнаружены в 2001 году. На 
глубине 10 метров в земле находятся семь пирамид из известковых блоков 
2,5 на 1,5 метра. Подогнаны блоки с применением свинца, меди, алюминия, 
глины, птичьих яиц. Египетские пирамиды младше по возрасту. Пирамида 
Джоссера – самая старая – имеет возраст 2800 лет до рождения Христа. 
Крымские пирамиды имеют возраст – 12.000 лет до нашей эры. 

Но принцип строительства пирамид один и тот же. Отношение высоты 
пирамиды к длине стороны основания равно 1:1,6, как стандарт. Крымские 
пирамиды геологи нашли по мощному СВЧ – излучению от этих пирамид. 
Свинец способен хорошо резонировать, а закись меди и окись алюминия с 
глиной образуют отличный полупроводник, который может преобразовывать 
энергию по частоте. Все семь пирамид выстроены строго по прямой линии
от мыса Херсонес до Фороса, с другой стороны полуострова. Все пирамиды 
покоятся под мощным слоем (до 10 метров) осадочных пород, галечника, 
ила, что является подтверждением катаклизма, наводнения в период между 
3000 – 12000 лет до нашей эры. Крымские пирамиды свидетельствуют о 
высокоразвитой цивилизации, уничтоженной катаклизмом. Древние греки 
появились в Крыму в VI веке до нашей эры, то есть как минимум на 2400 лет 
позже, чем построены пирамиды, которые к моменту появления древних 
греков уже были под 10-метровым слоем осадочных пород.

Пришла пора делать выводы и менять своё поведение на планете.

ВЫРОЖДЕНИЕ ЦИВИЛИЗАЦИИ являет себя первыми 
«предупреждениями» – землетрясением, цунами, падением метеоритов. 
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Есть много пока разрозненных фактов (часть их приведена в настоящей 

книге), которые заставляют нас осознать, что наша земная цивилизация не 
первая (четвертая или даже пятая), и что самое важное – регрессная, то есть 
ниже предыдущей по развитию и возможностям человеческого организма. 

Такие факты добыл профессор Эрнст Мулдашев в своих экспедициях, 

таким фактом является самая древняя в мире тибетская религия «дондо». 
Каждая цивилизация погибала в результате резкого изменения положения 
магнитных полюсов Земли (земного кувырка). Спустя тысячелетия 
развивалась новая цивилизация. 
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Последними до нас были атланты. Знаменитая Атлантида ушла на дно
океана. 

Апокалипсисы случались всякий раз, когда люди доходили до
крайней степени греха, возомнив себя Богами. Или по другому: когда 

накапливался «отрицательный» энергетический потенциал такой величины, 
который заставляет реагировать программу развития Земли именно таким 
способом. Коль скоро «предупреждения» этой программы (частые 
землетрясения и цунами) проигнорированы источником «отрицательной» 
энергии, то есть людьми. 

Цунами декабря 2004 года в Юго-Восточной Азии и 2005 года в 
Америке и есть «предупреждения» нашей цивилизации. Звездная болезнь 
людей и целой страны (США), которая «выстраивает» весь мир «под себя» и 
есть последняя степень греха. Очень многие считают, что свободу приносят 
деньги или власть, сила или здоровье, вседозволенность или 
безнравственность. Всё это – идолы. Ещё пророк Илия доказал людям, что 
поклонение идолам есть смерть обществу, развитию, цивилизации. Это и 
есть рабство. Рабство себялюбия, страстей, порока.

 И как только все заимеют американскую психологию, тогда 
апокалипсис неизбежен. Причем человек активно развивает и другие 
способы самоуничтожения: война с применением оружия массового 
поражения, экологическая или техногенная катастрофа (Лауреат Госпремии 
СССР, профессор Евгений Абрамян). 

Ведутся ускоренными темпами новые виды вооружений из области 
нанотехнологий: создаются микроскопические роботы, которые могут 
выполнять любые действия и при этом постоянно воспроизводить свои копии 
– по тому же принципу, как размножаются живые клетки. Сырьем для них 
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служат подручные материалы – вода, почва, а робот сам выделяет из них 
нужные элементы. 

Конечно, как всегда, говорится, что нанороботы создаются для мирных 
целей (для переработки пищевых отходов), но в руках террористов в 
программу вводится команда (вирус), и нанороботы начнут уничтожать 
все белковые соединения, включая людей. А программа их 
самовоспроизводства исключает борьбу с ними. В отличие от ядерного, 
химического и биологического оружия, производство которых сложно и 
требует государственной поддержки, разработка оружия на основе 
нанотехнологий ведется в частных лабораториях, которые трудно 
контролировать. 

С каждым годом человечество все больше удаляется от своей 
изначальной формы. Растет число маньяков, людей неопределенного пола, 
уродов. Этот процесс подталкивает … развитие возможностей медицины.
Если раньше люди с врожденными генетическими пороками развития чаще 
всего умирали, не доживая до половозрелого возраста, то теперь многие из 
них живут долго и оставляют потомство с определенной генетикой. Это 
факт, что развитие науки стало нарушать естественный отбор. Точно 
также: влияние испорченной внешней среды (радиоактивность, химическое 
загрязнение воды и воздуха, воздействие электронных приборов) меняет 
генетический аппарат человека. Короткочастотное излучение мобильных 
телефонов, прием внутрь сильнодействующих лекарств (с их излучением) –
вызывают разрушение генетического аппарата человека. 

Увеличение числа гермафродитов, транссексуалов, людей с 
нетрадиционной ориентацией есть результат изменения психологии 
человека. Именно психология меняет гормональный фон. Идет процесс 
«перепрофилирования» человека, процесс деградации общества. А 
нарушение принципов морали безусловно ведет к самоуничтожению 
(вспомним гибель цивилизации Древнего Рима). Природа (программа) не 
может не реагировать на «команды обратной связи».

Деятельность человека уродует не только его самого, но и других 
живых существ. В Норвегии и Гренландии отмечены факты медведей –
гермафродитов, имеющих как женские, так и мужские половые органы. Это 
результат, как оказалось, воздействия токсических веществ, выделяемых при 
неполном сгорании пластика. 

Человечество в своем развитии делает не только открытия, 
позволяющие сохранять жизнь, но и совершенствуется в средствах 
уничтожения себе подобных. Человек сегодня не ставит себе запретов, когда 
запускает руку в самые сокровенные уголки Природы. Человек «не ведает, 
что творит», потому что тайны атома, тайны клонирования животных и 
человека, вмешательство в генную программу и смешивание генов не могут 
быть по определению – достоянием, собственностью группы людей или 
группы государств. Непонимание этого есть угроза для всех на Земле.
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  * * *
Перечисленные факты достижений и их последствий чётко 

показывают, что своё предназначение, свою роль во Вселенной человек ещё 
не понимает. Он ещё не разумный.

Но мы взрослеем, осваиваем Космос, создаём искусственный 
интеллект, который уже побеждает человеческий (пока только по шахматам), 
создаём управляемую ядерную реакцию синтезом ядер и начинаем 
понимать своё предназначение, т.е. смысл и цель собственной жизни. Уж 
очень короткой, – даже длиною в 120 лет. В космических-то мерках, да 
исходя из задачи, не говоря уже о 59 годах – средней продолжительности 
жизни мужчины в России. Вот уж действительно: и смех и грех! Однако и 
всё-таки Вселенский разум определил среднюю продолжительность 
человеческой жизни в 120 лет. У него ошибки быть не может. Просто мы 
что-то ещё не понимаем, не осознаём.
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ГЛАВА ВТОРАЯ

ЭНЕРГИЯ ЕСТЬ ОСНОВА ОСНОВ
1. Что такое пространство Вселенной?

Раньше говорили «пустота», сегодня говорят «вакуум». И доказали 
учёные, что эти слова не являются синонимами.

Теория физического вакуума доказала, что вакуум плотен и насыщен 
энергией, а все элементарные частицы рождаются из первичных вихрей, 
возникающих в вакууме.

Вот уравнение первичного клочка энергии Вселенной, или уравнение 
праматерии. Оно элементарно и очень рационально:

GN = 0,5 Mmxm Ml, где

М mxm – квадратичная Матрица;

Мl – линейная Матрица.

Давайте сравним с формулой объёма конуса: V = 0,5 S H  и станет 
предельно ясно, что весь вакуум насыщен мельчайшими вращающимися 
энергетическими воронками. Весь вакуум ячеистый, а Вселенная наша 
матрична, т.е. состоит из матриц, пронизанных энергиями и рождаемых 
энергиями. Вот это энергетическое пространство или физический вакуум 
есть первооснова всего, что существует в мире.

В основе квадратной матрицы лежит десятеричность (1010). Линейная 
матрица – это векторная величина, направленная к центру анизотропии 
пространства. Анизотропия характеризует неодинаковость свойств по 
разным направлениям, так называемое «тяготеющее пространство». Их 
множество. Человек – это определённые центры.

Сложно? Это и есть работа мозга: понимать неординарные понятия и 
вещи из Программы эволюции Вселенной и эволюции человека: приходит 
время, и человеку «открываются глаза». Не всем сразу, конечно.

Проще говоря, написанное выше есть формула об энергоёмкости 
пространства, а матрица – это силовая структура. 

При этом всё, вся Вселенная находится в состоянии вибрации, а каждая 
вещь порождает собственную уникальную частоту вибрации. Это тоже легко 
себе представить, потому что мы привыкли, что у всего множества людей 
разные отпечатки пальцев, разные иридиевые оболочки глаз. У всех 
снежинок разный рисунок. И т.д.

Это и есть основополагающий принцип Вселенной: бытие есть 
вибрация.
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Квантовая механика подтверждает, что материя – это не более чем 
вибрация. Мельчайшие фрагменты любого вещества (живого и неживого) –
это лишь энергетические частицы и волны (колебания). Количество и форма 
электронов, их орбит вращения придают каждому веществу особый набор 
колебательных частот.

Во Вселенной нет ничего твердого, есть лишь ядра, окруженные 
бесконечно вращающейся волной на невообразимой скорости.

Доказано, что человеческая мысль есть энергия – это колебания 
определенного диапазона частот. Эта энергия исходит от человека и 
распространяется в пространстве. При этом она может резонировать с 
подобной частотой, может направляться избирательно. Любое вещество без 
энергии находилось бы в состоянии элементарных частиц. Для объединения 
их в атомы, молекулы, твёрдые тела и жидкости необходима энергия связи. 
Поэтому все законы Вселенной реализуются не иначе, чем через обмен 
энергиями. Именно энергия есть основа мироздания, основа основ.

Вещество совместно с энергией будет уже материя, которая существует 
независимо от человека. Но человек есть источник энергии разных частот 
колебаний (мысли), которые взаимодействуют с окружающей материей и 
окружающей энергией. Формула Эйнштейна известна всем: Е = mc², где Е –
энергия, m – масса тела, с – скорость света. Эта формула четко показывает, 
что энергия представляет собой единственную субстанцию, из которой 
состоит Вселенная. Все остальные – лишь формы энергии. Человеческая 
мысль есть форма энергии, можно сказать даже – закодированная (несущая 
информацию) форма энергии. Любая информация – тоже форма энергии. 
Магнитное поле, гравитационное и другие поля – все это формы энергии.

2. Бог и вакуумная энергетика

Признанные лидеры – Анатолий Акимов и Геннадий Шипов (РАЕН).
Физический вакуум – первооснова всего, что существует в мире. 

Материализм и идеализм – это две неразрывные части единого 
представления о мире.

Например, чтобы построить дом, нужен кирпич, бетон. Это 
материальная составляющая. А план, проект дома – это идеальная 
составляющая. Вначале проект, затем – строительство. Принцип этот 
относится и к материальному миру в целом. Строителем является Творец, 
Сверхразум, Создатель, Бог, а план, проект, Программа задана в вакууме. 
Неизбежность творческого начала или наличие Бога ученым стало 
очевидным, ибо возникновение материального мира иначе невозможно. 
Сейчас это стало очевидным. Но еще в 1930 г. на встрече с Рабинтдранатом 
Тагором Эйнштейн отстаивал точку зрения, согласно которой материя 
существует независимо от сознания человека. Но в конце своей жизни 
Эйнштейн признал неизбежность разумного созидающего начала.
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Сегодня это доказывается не только различными необъяснимыми 
иначе фактами Природы, но и методом аналогий. Как известно, человек 
создан по Его образу и подобию. Кроме тела, которое мы ощущаем, есть 
шесть тел, «насаженных» на физическое тело, как матрешки, большого 
размера. Разные энергетические поля. Это так называемое эфирное тело –
вместе с физическим телом отвечает за подсознание. Призрачное, 
астральное, ментальное тела ответственны за сознание, а тело души и тело 
духа – за сверхсознание. После естественной смерти физического тела 
постепенно распадаются и другие тела: эфирное – примерно за 3 дня, 
призрачное – через 9 дней, астральное – через 40 дней. А вот тела души и 
духа не распадаются, это божественная часть сознания, отвечающая за 
связь с творцом, с Богом.

Расхожая фраза: «мне пришла в голову мысль» ясно показывает, что не 
сам человек создал в голове эту мысль, а она пришла. Откуда? Из вакуума, из 
единого банка данных. Сегодня доказано, что «вакуум» не является 
синонимом слова «пустота». Совсем недавно наше познание остановилось на 
элементарных частицах атома (атомы составляют молекулы и т.д.), увидеть 
которые невозможно, но следы их мы косвенно ощущаем. А из чего состоят 
эти элементарные частицы? Теория физического вакуума доказательно 
отвечает: вакуум плотен и высокоэнергетичен, а элементарные частицы 
рождаются из первичных вихрей, возникающих в вакууме. Активизировать 
потенциал вакуума для создания кирпичиков глубокоматериального мира 
может только творческое сознание. Косвенно, это доказывается фактами 
рождения людей с высокоразвитым сознанием. Такими были те, кто 
составили «Ветхий Завет», зашифровали Тору. Такими были Сергий 
Радонежский и Серафим Саровский. Такие люди есть сегодня. Например, 
живет в Индии – Саи-Баба. Он умеет делать то, что простым людям не дано, 
и это приближает его к Творцу. Он может материализовать предметы с 
помощью мысли. Множество россиян видели как в течение получаса Саи-
Баба сыпал из рук серо-голубой пепел. Многие получили от него часы и 
кольца, которые он извлекал из воздуха.

В Пензе недавно умер Анатолий Антипов, который так управлял своим 
сознанием, что на глазах у очевидцев нарушал известные законы физики. Он 
стоя притягивал своим телом четыре 40-килограммовые металлические 
плиты. Никакая современная наука не может объяснить это явление, 
создаваемое по воле Антипова.

В Серпухове живет Анатолий Самодумов. Он отрывает от земли 6-
тонный груз. Он обучает других людей преодолевать гравитацию сознанием. 
Обученные им девушки при собственном весе до 50 кг легко отрывают от 
земли полуторатонную штангу. Без участия сознания этих, для нас 
невероятных эффектов (чудес) не могло быть. Левитация или «воспарение» 
(преодоление гравитации собственным телом) наблюдается сегодня в ряде 
школ восточных единоборств – в массовом масштабе, т.е. сотни обученных 
людей могут, допустим, «поднять себя» на крышу дома или на ветку дерева. 
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И чудо – «ходить по воде, яко посуху» доступно им. Наконец, научным 
центром физики вакуума РАЕН построен вездеход, которому для 
перемещения не требуется опора. Он демонстрировался на выставке 
новейших технологий в МГТУ им. Баумана. Эта «летающая тарелка» ездит, 
летает, плавает. Двигатель работает на энергии вакуума. Вакуумные 
двигатели вытеснят ракетную технику, где полезная нагрузка всего 2% от 
массы ракеты. Все остальное – ядовитое топливо, которое отравляет все 
вокруг. Энергия вакуума безгранична. Для электромагнитных полей скорость 
света их предел. В вакууме используются другие поля, у них нет предела 
скоростей. Связь на основе этих полей мгновенна (вот почему вода 
японского ученого мгновенно отразила информацию о бомбардировке в 
Югославии в 1999 году). А началось все с «работы» сознания, которое 
развило теорию поля Эйнштейна в более общую, единую теорию физики 
вакуума. Вновь подтверждается библейское: «В начале было слово».

Как выяснилось в последние годы, наша Вселенная на 70% состоит из
особой энергии космического вакуума, так называемой темной энергии. В 
нашей Галактике 150 млрд. звёзд, а во Вселенной около 150 млрд. Галактик!

Астрономы засекают свет от взрывов так называемых «сверхновых» 
звёзд (гамма-всплески). Это явление длится не более 1,5 минут.

При этом нужно понимать, что:
1. Взрыв звезды происходил 10-13 млрд. лет тому назад, а свет от 

этого взрыва дошёл до нас только сейчас, т.е. Земли ещё не 
было, а Солнце наше только-только начало формироваться.

2. Если скорость распространения света составляет 300.000 
км/сек, то в какой глубине Вселенной находилась эта звезда, 
если свет от неё дошёл до нас через 10 млрд. лет? При этом мы 
считаем, что пройти пешком 10 км – это много. Вот парадоксы 
нашего мышления.

3. Ещё со времён древних греков установилось понимание 
человечества, что вспышка «сверхновой» – это рождение
новой звезды. Только в XX веке выяснилось, что взрыв 
«сверхновой» – это не рождение, а смерть звезды, её коллапс 
с выделением огромного количества энергии, огромного 
количества тепла.

Теперь осталось осмыслить и принять, что полученное тепло от взрыва 
«сверхновой» противостоит Вселенскому холоду и процессу охлаждения 
Вселенной, это тепло поддерживает существование самой Вселенной и 
является единственным способом противостояния холоду. А это значит, что 
процесс взрывов «сверхновых» звёзд должен быть системным: он просто не 
может быть эпизодическим и вне закономерности. Следовательно, этот 
процесс получения тепла является управляемым Вселенским разумом и 
накопленная статистика о взрывах «сверхновых» подтвердит наличие единой 
комплексной программы развития Вселенной. И в этой программе нам –
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людям Земли – отведена очень почётная роль: достичь понимания и 
сотворить возможность зажечь «сверхновую». Это уже не фантастика, просто 
– состояние современного Знания, которое «медленно, но верно» станет 
достоянием всех. Но, осознав это, человечество обязательно изменит образ 
жизни. Чтобы выполнить своё космическое предназначение требуется 
объединение усилий всех людей Земли. Работа на одну цель требует 
нормального, делового, уважительного отношения к своему партнёру, 
коллеге. И тут мы уже по факту придём к пониманию глубокого смысла 10 
божественных заповедей, напрямую связанных с космической миссией 
Человека. 

Но это ещё не всё. Все формы энергии не только взаимодействуют друг 
с другом, но могут и преобразоваться из одного вида в другой. Тепловая 
энергия преобразуется в электрическую, а та – в электромагнитную или в 
радиочастоты. Это уже нам привычно. Но по этому же закону человеческая 
мысль (вид энергии) может преобразоваться в другие виды энергии и 
взаимодействовать с ними, вызывая определенный эффект, в том числе 
катаклизмы. Так оно и есть, только мы ещё не поняли, не осознали это, 
возможно, самое важное для нас.

Мысли-то у разных людей, групп людей – разные, иногда 
полярные. Следовательно, и эффект будет определенный. Это очень важный 
закон Вселенной, это наперед заданное совершенно определенное 
программное обеспечение: будут такие-то мысли – будет именно такой 
эффект, как функция многих переменных. 

Но это ещё не всё! Формула Эйнштейна утверждает, что энергия 
может преобразовываться в материю, а материя – в энергию: зависимость 
прямо пропорциональная. Например, живёт в Индии Сам-Баба, ясновидец. 
Он может с помощью мысли материализовать предметы. Многие россияне 
получили от него часы, кольца, другие вещи, которые он при них 
материализовал «из воздуха». (примеров много, они приведены в книге). И 
наоборот, внутри обнаруженных саркофагов Сирии, Ливана, Египта, 
закрытых многотонными каменными плитами, останков тел не было, но 
были энергетические летающие шары, отчетливо видимые на фотографиях 
(экспедиции Эрнста Мулдашева). Превращение материи (биологическое тело 
человека) в энергию было доступно людям другой земной цивилизации.

Таким образом, мы приходим к выводу, что понятие «Вселенский 
Разум», который задал программу существования и развития всего и всея
есть Энергия, Вид Энергии, совокупность Видов Энергии. Ведь больше не из 
чего выбирать, коль скоро первична именно энергия и она же основа основ, и 
она же преобразуется в материю, и она же двуедина, т.е. существует в 
неразрывной связи с материей. Отсюда ясно, что мысль – как вид энергии –
неразрывно связана с материей, т.е. представляет двуединство или по 
научному – дуализм. Другими словами, коль скоро мысль определяет 
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духовность, то спор идеалистов и материалистов представляется совершенно 
бессмысленным. Просто мы тогда ещё не обладали достаточным Знанием –
вот и губили друг друга на пути познания. Материалистам казалось, что Бог 
– это духовная, идеалистическая субстанция, не материя – следовательно Его 
быть не может. Идеалисты и представители всех религий верили в Знание, 
перешедшее к ним от древних и выполняли свою миссию по сохранению 
этого Знания, вопреки доказательствам материалистов. Знание древних 
говорило: «Бог есть!». Однако, понять эту субстанцию было ещё не дано.

И только сейчас, когда мы пришли к дуализму, как определяющему 
закону Вселенной, и когда почти создали искусственный мозг (Earth
Simultor) мы можем себе представить физическую субстанцию, которая 
названа словом «Бог». Одним ученым Бог представляется сгустком энергии в 
виде шара, находящегося где-то на краю Вселенной, испускающего сияние 
невероятной силы. Солнце – чисто внешне – это Его очень маленькая копия. 
Но даже на неё мы не можем смотреть, ибо ослепнем. Другие учёные 
считают, что Бог есть мыслящая структурная материя, которая занимает 
объём всей Вселенной. Но эти разногласия есть очень большое достижение 
человечества, которое дошло до понимания физической сущности Бога.

Повторимся ещё раз.
Квантовая механика подтверждает, что материя – это не более чем 

вибрация, а мельчайшие фрагменты любого предмета (живого и неживого) –
это лишь энергетические частицы и волны (колебания). Только теперь стал 
понятен смысл слов основной книги буддистов «Сутре-сердца мудрости»: 
«То, что можно увидеть, не имеет формы; то, что нельзя увидеть, имеет 
форму». 

Наши глаза видят предметы, но не видят вибраций. Однако могут их 
«чувствовать». Человек испускает вибрации или энергетические колебания 
своей, уникальной частоты. Человек, испытывающий печаль, будет 
генерировать частоту печали, а тот, кто всегда доволен жизнью и живет 
полной жизнью, будет излучать энергию на соответствующей радостной 
частоте. Человек, который любит других, посылает от себя вибрации любви, 
а совершающий злые поступки – темные и злые вибрации. 

Принцип колебаний применим ко всем предметам, местам (в которых 
постоянно происходят несчастья или наоборот – процветает бизнес) и к 
явлениям природы. Так, изменение энергии атмосферы приводит к дождю, 
грозам, штормам. (Не этот ли принцип «работает», когда процессия людей 
разных вероисповеданий во главе с церковнослужителем своим песнопением 
– молитвой испрашивают дождь для иссушенной солнцем земли?) Сильная 
негативная энергия вызовет природное бедствие (у нас на глазах произошли 
цунами сразу же после иракских событий – этого сильного выброса 
негативной энергии). 

Все природные явления – цунами, штормы, землетрясения и т.п. – есть 
не что иное, как реакция энергетики Земли на вброс в ее поле негативной 
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энергии. Своим «возмущением» природа «выдувает прочь», нейтрализует, 
сводит на «нет» воздействие негативной энергии. При этом, конечно же, 
страдают совершенно невинные люди. 

И наоборот, скопления людей, празднующих веселые события, их 
песни и танцы издают вибрации радостные, которые также рассеивают часть 
злых вибраций. 

Все сказанное выше значительно расширяет понимание Вселенной и 
места человека в ней. Но пойдем дальше. 

Любое колебание рождает звук. Человеческое ухо способно различить 
частоты примерно от 15 до 20.000 Гц (герц – количество циклов 
повторяющихся волновых колебаний в секунду). Эти ограничения есть благо 
для человека, иначе он не смог бы спать, то есть восстановить свой 
энергетический потенциал. Есть, правда, уникумы, которые слышат голоса 
деревьев и умеют общаться с растениями. Этот факт лишь подтверждает, что 
в мире природы все прекрасно продумано и все находится в гармоническом 
равновесии. Следовательно, коль скоро в природе рождается звук, то 
обязательно должен существовать тот главный слушатель, для которого 
этот звук предназначен. И этот главный слушатель – вода! 

Именно вода отражает весь внешний мир: все вибрации чувствует вода 
– от вибрации слова до вибрации букв этого слова, написанных на бумаге и 
показанных воде. 

Вода честно отражает все вибрации, создаваемые в мире и превращает 
эти колебания в форму, видимую человеческим глазом - в снежинку 
определенной формы. 

Когда воде показывают написанное слово, то вода через форму 
снежинки отражает это послание. 

Теперь снова прочитаем Библию: «В начале было Слово» (Ин. 1:1). Это 
должно означать, что «Слово» существовало до создания Человека, 
поскольку именно «Слово» создало человека, а человек, в свою очередь 
узнал слова от природы.

И это действительно так: слово существовало до появления 
человека, как информационная программа, отраженная в воде. А вода 
попала на Землю из Космоса в виде глыб льда, когда планета была огненным 
красным шаром смеси пыли и газов, затем горячей магмой, которая, остывая, 
образовала твердь и атмосферу. 

На фотографиях со спутников отчетливо видны черные точки, 
небольшие пятна. 

Оказалось, что это мини-кометы, состоящие из льда, весом сто и более 
тонн и падают они в земную атмосферу с частотой около двадцати мини-
комет в минуту (10 миллионов в год). Эти ледяные шары за 4 миллиарда лет 
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до возникновения жизни на Земле создали моря и океаны на планете, а 
процесс этот продолжается и сейчас. 

Сила притяжения Земли притягивает эти ледяные кометы из открытого 
космоса в ее атмосферу, солнечное тепло испаряет их, превращая в газ. 
Частички газа перемешиваются с атмосферой, с воздухом и выпадают на 
поверхность Земли в виде дождя или снега. 

Доказано, что без воды на планетах не может быть жизни, ибо именно 
вода – переносчик жизни, которая возникает… в открытом космосе. Вот 
факты:

* * *
Международная группа ученых впервые (2006 г.) смогла наблюдать 

переход из материи в антивещество. При столкновении потоков электронов и 
позитронов были зафиксированы состояния материи и антивещества 
субатомной частицы Вs – мезона. Смена состояний вещества и антивещества 
происходит со скоростью колебаний 2,8 триллиона раз в секунду. В 
наблюдении за распадом элементарных частиц материи участвуют 60 
исследовательских центров из 13 стран мира. Идет процесс объединения для 
понимания истории зарождения Вселенной, а следовательно, понимания 
роли, отведенной человеку.

* * *
Другие исследования показали, что в условиях открытого космоса 

выживают земные грибы и бактерии. Это свидетельствует о том, что 
микроорганизмы могут жить, а значит и перемещаться в условиях 
космического пространства на кораблях, перенося жизнь с одной планеты на 
другую. 

Одновременно, на международной космической станции российские 
ученые вырастили двухголовых червей и доказали, что невесомость не 
влияет на восстановление утраченных частей тела. 100 штук червей 
разделили каждого на 4 части: голову, две части туловища и хвост. В 
невесомости процесс регенерации частей тела прошел так же, как на Земле, 
все черви обзавелись новыми туловищами, а к хвостам приросли головы, а 
иногда и по две головы (октябрь 2005 г.). 

* * *
Ученые из Британского Королевского Астрономического общества в 

самом центре звездообразующего Млечного пути, где зарождаются наиболее 
массивные звезды в результате так называемого гравитационного взрыва 
газовой туманности, обнаружили облако из метилового спирта. Оно 
простирается в пространстве на 463 миллиарда километров. Новые звезды 
освещают окружающий их газ яркими инфракрасными лучами. Так 
образуются микроволновые лазерные лучи (мазеры) очень короткой длины 
волны колебаний. Спектральны й  анализ показал образование молекул 
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метилового спирта из углерода и кислорода, которые находятся внутри звезд 
и освобождаются во время взрыва сверхновой звезды. Потом они 
комбинируются с водородом, которого во Вселенной предостаточно, и 
образуют метанол или метиловый спирт. Облако метилового спирта 
вращается вокруг центральных звезд диска Млечного Пути, что важно для 
понимания происхождения звезд и образующихся вокруг них планет. 

По мнению астронавтов США этанол тоже присутствует в космосе, но 
не образует светящихся мазеров и его не видно. А ранее, в 2001 году был 
обнаружен виниловый спирт в газопылевом облаке неподалеку от центра 
Млечного Пути. Виниловый спирт является важнейшим промежуточным 
соединением в процессе синтеза сложных органических молекул. 

До 2006 года вообще в Космосе обнаружены молекулы примерно 130 
органических веществ, что фактически доказывает возможность зарождения 
жизни в условиях открытого космоса. 

* * *
1 февраля 2003 года при заходе на посадку взорвался космический 

«челнок Колумбия. Все погибли. Выжили только нематоды – круглые черви 
около 1мм длиной. Это низшие существа, обычно паразитирующие в слепой 
кишке человека. У нематод генетический код на 98% повторяет человеческий 
(скорее – наоборот!). 

Условия падения шаттла полностью идентичны падению крупного
небесного тела. Следовательно, жизнь на планете Земля могла (на 100%) 
быть занесена из далекого космоса с метеоритом.

* * *
Отсюда вывод: все живое на Земле, включая человека, чужеродно по 

отношению к этой планете. При этом зарождение жизни в океане, ее 
эволюция на суше в течение сотен миллионов лет прослеживается так четко, 
что наличие программы развития планеты Земля, развитие жизни на земле, 
объективное взаимодействие электромагнитных полей Земли, космоса и 
всего живого (обратная связь) является более чем реальным. 

Ещё один достаточно яркий пример внеземного замысла сотворения
самого человека, родившегося на Земле. Сегодня доказано, что растения … 
пользуются собственным компьютером. Камни, земля – также. Объем памяти 
этих природных компьютеров – несколько десятков килобайт. 

Мозг же человека, тот же самый компьютер, обладает памятью в 
тысячи и тысячи раз большей. 

Могла ли природа Земли с ее незначительными «компьютерными» 
возможностями создать более мощный компьютер в виде «homo sapiens»? 
Конечно же нет! Ибо сам Создатель должен обладать еще большими 
возможностями, чем созданное им. Таким разумным Создателем может быть 
только Космос, Вселенная, а человек является его подобием, как сказано в 
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Библии. Подобие есть в способности мыслить, воспроизводить заложенные 
Создателем программы, взаимодействовать с ним через колебания. 
Действительно великий замысел! 

Или еще пример. Японский ученый Кадзао Мураками расшифровал 
информацию (код) оксида ДНК под названием ренин. 

Сделать запись подробной и тщательно продуманной информации на 
таком ультрамалом пространстве смог кто-то явно вне Земли. Ученый 
использует термин «нечто великое». 

Все эти захватывающие дух секреты мироздания человечеству 
известны давным давно. И именно эти данные закодированы уже людьми, 
создателями Торы. В Торе написано 320.000 букв. Эти буквы, их написание, 
расположение, звук произношения (частота?) очень и очень строго
передаются уже тысячи лет из поколения в поколение. Следовательно, Тора –
это матрица, где каждая буква означает цифру, а все 320 тысяч букв есть 
матрица мироздания. 

Главной и единственной целью иудаизма и, соответственно евреев 
(«никто не может обнаружить след птицы в воздухе, змеи на камне и 
мужчины в женщине», поэтому евреями считались все дети евреек, 
независимо от того, кто был их отец. Эта традиция не позволила евреям 
смешаться с другим этносом) является сохранение Торы, сохранение кода до 
тех времен, когда человек сможет разгадать этот код. 

Именно поэтому евреи – «Богом избранный народ», они избраны для 
выполнения этой миссии (сохранение кода матрицы мироздания) ради всего 
человечества и для всего человечества. 

Именно поэтому уже много-много поколений всех еврейских 
мальчиков с 7 лет отроду заставляют изучать Тору – свод законов природы, 
по которым существует и развивается вся космическая цивилизация. Из 
мальчиков отбираются те, которые способны выучить Тору наизусть. Знания 
же проверяются не по способности пересказать смысл Торы, а совсем иначе: 
свиток, на котором записаны 320 тысяч букв Торы прокалывают иглой в 
любом месте, открывают на любой странице и просят назвать проколотую 
букву. Именно буквы должен знать сайфер и передать это знание дальше, а 
не текст. 

Лев Толстой, классик русской литературы, в своей статье «Что такое 
еврей?» отметил: 

«Этот вопрос вовсе не такой странный, каким он может показаться на 
первый взгляд! Посмотрим же, что это за особое существо, которого все 
властители и все народы оскорбляли и притесняли, топтали ногами и 
преследовали, жгли и топили, и который назло всему этому все еще живет и 
здравствует. Что такое еврей, которого никогда не удавалось сманить 
никакими соблазнами в мире, которые его притеснители и гонители 



34

предлагали ему, лишь бы он отрекся от своей религии и отказался от веры 
отцов?

Еврей – это святое существо, которое добыло с неба вечный огонь и 
просветило им землю и живущих на ней. Он – родник и источник, из 
которого все остальные народы почерпнули свои религии и веры. 

Еврей – первооткрыватель культуры. Испокон веков невежество 
было невозможно на Святой Земле – еще в большей мере, чем нынче даже в 
цивилизованной Европе. Больше того; в те далекие времена, когда жизнь и 
смерть человека не ставили ни во что, рабби Акива высказался против 
смертной казни, которая считается ныне вполне допустимым наказанием в 
самых культурных странах. 

Еврей – первооткрыватель свободы. Даже в те первобытные 
времена, когда народ делился на два класса, на господ и рабов, Моисеево 
учение запрещало держать человека в рабстве более шести лет. 

Еврей – символ гражданской и религиозной терпимости. «Люби 
пришельца, – предписывал Моисей, – ибо сам был пришельцем в стране 
Египетской». Эти слова были сказаны в те далекие варварские дни, когда 
среди народов было общепринято порабощать друг друга. В деле 
веротерпимости еврейская религия далека не только от того, чтобы вербовать 
приверженцев, а напротив – Талмуд предписывает, что если нееврей хочет 
перейти в еврейскую веру, то должно разъяснить ему, как тяжело быть 
евреем, и что праведники других религий тоже унаследуют царство небесное. 

Еврей - символ вечности. Он, которого ни резни, ни пытки не смогли 
уничтожить; ни огонь, ни меч цивилизации не смогли стереть с лица земли: 
он, который первым возвестил слова Господа, он, который так долго хранил 
пророчество и передал его всему остальному человечеству; такой народ не 
может исчезнуть. Еврей вечен, он – олицетворение вечности.» (1891год.)

Именно Тора, Ветхий Завет стали основой для написания Библии, 
Нового Завета, Святого Писания для христиан. При этом до сих пор играют 
свою негативную роль ошибки неверного перевода с древне-еврейского 
языка (арамейского, языка Иисуса Христоса) на греческий и далее на другие 
языки. 

Так в Святом Писании читаем одну из основных заповедей «Возлюби 
ближнего своего…». 

Но в древне-еврейском источнике эта заповедь звучит как «Возлюби к 
ближнему своему». Это совершенно другая философия, то есть ненавистное 
тебе не делай другому, имущество, достоинство и душу другого береги 
как свои собственные. 

А в Святом Писании «Возлюби ближнего своего…» воспринимается 
как призыв. 
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Это чрезвычайно важно знать всем людям, ведь это было написано для 
всех, а не только для евреев. Так в «Деяниях апостолов (17,26) есть такие 
слова: «От одной крови Он произвел весь род человеческий для обитания по 
всему лицу земли», то есть независимо от вероисповедания (от выбора 
посредника – Церкви)». Это совершенно другая философия, то есть все 
одинаково должны жить по законам Божьим. А по этим законам никто из 
своего вида не убивает себе подобных, кроме Человека. Никто в природе не 
истребляет свой генофонд, а человек истребляет генофонд высокоразвитых 
наций. Именно эти люди сегодня организуют наркотрафики во все 
цивилизованные страны мира, в том числе – в Россию. Что это – программа 
на самоуничтожение? Или банальная корысть, замешанная на недомыслии? 

Эти люди не понимают еще, что только человек может резонировать 
через свое излучение со всем остальным миром. 

Какие вибрации мы передаем Земле и какую планету мы создаем – это 
зависит от каждого из нас. 

Вода нас учит: наполните свое сердце любовью и признательностью, 
и вокруг вас столько всего, что вы сможете любить и за что сможете 
чувствовать признательность. И вы приблизитесь к жизни, наполненной 
здоровьем и счастьем, к которой вы всегда подспудно стремитесь и которая 
задана программой Космоса. 

Если же вы испускаете сигналы неудовлетворенности, печали и 
ненависти, то скорее всего, вы окажетесь в ситуации, которая действительно 
сделает вас полным печали, неудовлетворенности и ненависти. 

Отсюда вывод: жизнь, которую мы проживаем, и мир, в котором 
мы живем, полностью зависят от нас самих.

И здоровье наше, продолжительность жизни зависят исключительно от 
нас самих, от нашего Знания и действий на основе этого Знания. Ведь сама 
человеческая цивилизация циклична, подвержена колебаниям.

Так, периодичность глобальных катаклизмов на Земле составляет 
12000 лет. Катаклизмы поменьше повторяются через каждые 2000 лет из-за 
периодичности Солнечной активности, а в них – через каждые 200 лет. 

В 1645 – 1715 годах произошло совпадение двух последних циклов 
Солнечной активности и произошло обледенение каналов в Европе, а в 
России был небывалый неурожай. 

Очередной ледниковый период, когда средняя температура на Земле
понизится на 1 – 2 градуса наступит не ранее 2700 года и продлится аж 400 –
450 лет. 

Пик солнечной активности сменяется спадом, для того, чтобы снова 
достичь своего пика – в этом суть закона колебаний. Если в ХХ веке Солнце 
было крайне активным, то в ХХI веке наступает снижение активности. 
Снижение солнечной активности вызывает снижение способности Земли 
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отражать поток галактических лучей. Когда Солнце активно, его энергия как 
- бы раздувает магнитосферу Земли. Этот «купол» защищает нас от прямого 
космического излучения. Эта защита пропадает в период «угасания» 
солнечной активности, и космические лучи, соприкасаясь с земной 
атмосферой, образуют большую облачность (а мы упрямо повторяем чушь, 
что облака образуются от испарения воды с поверхностей океанов). Поэтому 
не проходят тепловые лучи Солнца, и становится заметно холоднее. 

Космические лучи вызывают облачность через радиоуглерод, который 
образуется при взаимодействии космических нейтронов с азотом. Это 
установлено и отслежено за последние 10 тысяч лет … с помощью деревьев. 
В Белых горах (Калифорния, США) растут секвойи, возраст которых 
достигает 4,5 тысяч лет. По берегам ирландских рек и озер под толстым 
слоем песков до тысячи лет хранится множество древних растений. Сжигая 
найденную древесину, определяют радиоактивный газ в продуктах горения и 
его возраст. Газ же свидетельствует о наличии радиоуглерода. 
Зафиксированы волнообразные периоды накопления радиоуглерода и его 
снижения. Сравнили эти периоды с периодами активности космических 
лучей – все сошлось. И по прогнозу ученых через 20 – 30 лет небо будет 
затягиваться тучами чаще обычного, и Солнце будет греть меньше. 

А через каждые 12000 лет Земля входит в невидимое уплотненное 
энергетическое поле и ось Земли «север – юг» перемещается в новые точки. 
Отсюда и вселенский потоп, и ледниковый период, и затопление материков с 
их смещением. Летописи народов мира и выводы ученых не астрономов 
подтверждают этот факт стремительного катаклизма. 

3. Так есть ли Бог?
Нам понятно, что Вселенная – в общем и в принципе – это разные виды 

энергии. Только энергия и ничего кроме энергии. Следовательно, разумное 
начало, названное словом «Бог», есть совокупность разных видов энергий. И
для каждого думающего человека вопрос: «Есть ли Бог?» – это какой – то 
анахронизм. Если человек знает, то для него категория «Веришь – не 
веришь» - это пройденный этап. И он будет жить и действовать, исходя от 
Знания, а не от вбитой ему в мозги непонимаемой веры. 

Точное Знание – это не обязательно все то, что можно увидеть и 
пощупать. Если мы видим следы или результат действия атомов, которых мы 
не видим, мы же не говорим, что атомов нет. Энергия атомов в виде взрыва 
водородной бомбы есть яркое доказательство существования невидимых 
атомов, как материальной структуры.

Точно так же, если мы можем наблюдать проявление воли Создателя 
или Бога, то отрицать его реальность, его существование просто невозможно. 

Факты проявления воли Вселенского Разума, или Бога открываются 
людям по мере накопления Знания. 
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Это сейчас мы понимаем, что наука и религия есть два способа добычи 
Знания и противопоставлять науку религии бессмысленно, потому что 
раньше был только один способ. До времен Исаака Ньютона разделения 
между наукой и религией не существовало, поскольку сами священники 
занимались наукой. Они были самыми образованными людьми. Сам Ньютон 
имел богословское образование и повторял: «Законы механики я вывожу из 
законов Божьих». И только невозможность совмещать работу по математике 
и экспериментальной физике с саном священнослужителя разделило науку и 
религию. Противоречий между наукой и религией не существует. Есть 
конкуренция, есть корысть кланов, есть борьба за власть над людьми.

Сегодня же каждый человек может и должен осознать для себя 
накопленное Знание и самому себе ответить: «А что из себя представляет 
Бог?» В физическом смысле. Проведём анализ разных фактов, чтобы вывод 
был объективным и однозначным.

Факт первый. 

Более 300 лет назад ученые изобрели микроскоп и стали изучать, что 
происходит внутри клетки. Процессы удвоения и деления хромосом вызвали 
у них ошеломляющую реакцию: «Как такое может быть, если б все это не 
было предусмотрено, запрограммировано Создателем?» Отчего –же 
ошеломление? 

Мы говорим, что человек появился на Земле в результате эволюции. 
Теперь мы знаем возможную частоту мутаций и скорость биохимических 
процессов. Это главные двигатели эволюции. Так вот: на создание человека 
из первичных клеток и его эволюцию до современного вида понадобилось бы 
времени больше, чем возраст самой Вселенной. Но этого не может быть!
Поэтому вывод: человек создан не эволюционным путем. Но раз «создан», 
то кем?

Значит, у человека есть «родители». И это очень важное Знание, 
потому что мы сами есть родители наших детей и знаем, как развивается 
ребенок, как он становится взрослым. Знаем роль родителей в образовании и 
воспитании ребенка. Следовательно, все мы должны осознать важнейшую 
истину: все люди есть дети Бога, Всевышнего, Создателя, Высшего Разума –
называйте, как хотите. Самое-то главное состоит в том, что Родитель не 
может желать Зла своему ребенку. И если ребенок делает что-то 
непотребное, то это исключительно потому, что он еще не знает, не 
понимает. Теперь надо признать, что мы многого не знаем, и наш возраст –
по космическим меркам – возраст ребенка. 

Отсюда вывод: человек не может быть Царем природы, он не хозяин на 
Земле, а гость. И вести себя должен соответственно. Иначе…
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Ну что делает хозяин, если гость разбушевался, ломает мебель, бьет 
посуду, дерется? То-то и оно! А если ребенок разбушевался? Ему объясняют, 
журят, наказывают, показывают, как надо себя вести.

Нам тоже Бог показывает, как надо себя вести на планете Земля, в Его
доме. Но мы даже не понимаем, есть ли у нас родители, и что они нам 
показывают. Мы не хотим понимать, потому что уверены: «Человек – царь 
природы!» И это заблуждение – очень опасное. Оно ведет к гибели 
цивилизации. Одной, другой, третьей …

Родители создают новых детей и вновь дают им возможность выжить и 
понять, распознать волю родителей. Доказано уже, что на Земле мы – пятая 
цивилизация, и мы только - только начинаем понимать… 

Факт второй. 

Возьмем физические константы, которые однозначно определяют 
устройство нашего мира: гравитационная, магнитная, радиус боровской 
орбиты и прочее. Эти константы измерены с точностью от 10 до 30 знака
после запятой. В школе мы пользуемся значением константы П(пи) = 3,14. 
Всего два знака после запятой, а на самом деле этих знаков намного больше. 

Это показывает не точность наших расчетов, а сложность созданной 
системы, где мы живем. 

Так вот, если изменить константы хотя бы на 1%, на сотую часть, то не 
возникло бы устойчивых структур – ядер и орбит. 

Почему все планеты вращаются по строго определенным орбитам, а не 
по каким попало, ведь космос безграничен? Почему атом излучает строго 
определенные колебания? 

Все это говорит о том, что наш мир создан и устроен по сложным 
законам и его устойчивость определяют, в том числе, и константы.

Отсюда вывод: создать сложный мир может только мыслящая 
субстанция или Сверхразум, для которого не существует никаких 
ограничений в творческой деятельности: будь то в создании человека или 
Вселенной. Поэтому человек – это составляющая определенной 
программы, короткое название которой – Бог. (как собирательное и емкое 
понятие Создателя, Сверхразума, Родителей, Программы развития 
Вселенной, Абсолюта).

Факт третий. 

Что такое «пустота»? Еще Демокрит утверждал, что мир состоит из 
атомов и пустоты. Сейчас говорят не «пустота», а «физический вакуум». Это 
материальная среда, которая пронизывает все пространство, в том числе и то, 
что есть между ядром и электроном в атоме. Традиционно считается, что мир 
является плотным веществом. На самом деле основой является пустота. У 
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атома водорода один единственный электрон. Если гипотетически, для 
понимания, увеличить размер атома так, чтобы его ядро (протон) стало 
величиной с футбольный мяч, то радиус орбиты электрона в этом случае 
будет соизмерим с высотой МГУ, а все промежуточное пространство –
пустое… Доказал это доктор физико – математических наук, академик 
А.Акимов, директор Международного института теоретической и 
прикладной физики. 

Единая материальная среда для всего разнообразия бесконечной 
Вселенной: нашему уму непостижимо такое единое начало.

Факт четвёртый.

Расчеты показывают, что количество квантовых элементов в 
физическом вакууме (элементарных энергетических частиц) 
радионаблюдаемой Вселенной не может быть меньше, чем 10 в 155-ой 
степени и она – Вселенная – не может не обладать сверхразумом.
Получается, что Вселенная – это супер - ЭВМ. Как не вспомнить появление в 
1980 году (в советское время) книги писателя-фантаста Станислава Лема 
«Сумма технологии». Одна глава книги называлась «Бог как супер - ЭВМ», 
то есть мыслящая субстанция. И это – в атеистическом государстве, вообще 
отрицавшем существование Бога. В любом виде. 

Действительно, компьютеру – вычислительной системе с таким 
количеством элементов под силу все. Это неограниченные возможности, 
превышающие возможности современного супер-компьютера в 
несоизмеримое число раз! 

Но как же управлять такой системой? Если свет распространяется со 
скоростью 300.000 километров в секунду, то чтобы он попал из одного конца 
Вселенной на другой потребуется их в количестве 10 в 15-ой степени. По 
земным меркам – миллиарды лет! Всякий смысл руководства такой системой 
пропадает. Но оказалось, что в пустоте сигналы распространяются за 0 (ноль) 
секунд. В любой момент Создатель может проявить свою волю в самом 
удаленном уголке Вселенной. В Ветхом Завете и в Библии так и говорится, 
что Бог вездесущ, он присутствует всегда и везде.

Сверхмощная система с мгновенной информацией – это называется
Всемирным Разумом, Абсолютом. Мыслящая Вселенная – это и есть Бог, 
Господь. Он обладает неограниченными возможностями воздействия на все, 
что происходит. И совершенно мгновенно. Это и есть компьютерная 
программа. В том числе и для человека, которого Бог наделил 
возможностью думать и соизмерять свои действия с программной 
установкой Бога, своего Создателя, «родителя». Мы так и говорим: Бог –
отец.

Таким образом, Бог есть мыслящая структурная материя, которая 
занимает объем всей Вселенной. 
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Творец способен воплощаться в любой лик, его возможности 
неограниченны. И это уже не заклинание священнослужителя, требующего 
безоговорочной веры, а доказанное.

Факт пятый. 

Нейтрино, как вращающийся лептон (частица из семейства нейтрино, 
имеющая полуцелый спин), не имеет электрического заряда и массы. И 
фотон, имея спин равный единице, не имеет электрического заряда и массы, 
участвует в слабых взаимодействиях, но не участвует в гравитационных и 
электромагнитных взаимодействиях. Следовательно он может свободно 
вносить информацию в физическое тело, и в чувства и эмоции человека 
и свободно выносить информацию из них. То есть нейтрино может 
свободно находится с этими объектами в торсионном взаимодействии, 
свободно переносить из них информацию в рассудок и разум человека, а 
из рассудка и разума – в чувства и эмоции, и в физическое тело 
человека. 

Фотон же с целым спином также не участвует ни в гравитационных 
взаимодействиях с физическими телами, ни в электромагнитных – с 
чувствами и эмоциями, ни в слабых взаимодействиях с силой воли. Время 
жизни фотона практически бесконечно (как и у нейтрино) и он является 
носителем вечной информации – от сотворения мира до его окончания. 

Очевидно, свободные торсионные взаимодействия фотонов несут 
первичные знания и связаны с разумом человека, а через разум с рассудком. 
Другими словами, программное взаимодействие видов энергии определяет и 
разум, и душу, и биотело человека, т.е. Бог действительно в человеке, а 
человек действительно в боге.

Факт шестой.

ГОЛОСОВОЙ ОВРАГ – это на окраине Москвы. 
В древности его называли еще «Волосов овраг» – в честь древнего 

божества Велеса, покровителя домашних животных и богатства. Его имя 
происходит от слова «волохатый», то есть мохнатый. 

В 60-е годы территория оврага стала частью Москвы. Однако до сих 
пор, при дефиците земли под строительство жилья никто не отважился здесь 
строить. Уж очень «занимательные» факты отражают неизвестную до конца 
природу явлений, случающихся в этом овраге с людьми. Так, в летописи 
1621 года отмечается, что однажды из густого зеленоватого тумана, 
характерного для оврага, у самых ворот царского дворца появился 
небольшой конный отряд воинов хана Давлет Гирея, нападавшего на Москву 
50 лет назад! Уходя от преследования, отряд спустился в окутанный туманом 
овраг. Им казалось, что они проскакали на лошадях несколько минут, а 
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«вынырнули» уже в следующем веке. Явно устаревшая экипировка и оружие 
подтверждали их слова. 

В документах Полицейского управления Московской губернии в XIX
веке отмечаются случаи загадочного исчезновения жителей соседних сел. 
Двое крестьян, Архип Кузьмин и Иван Бочкарев, без вести пропавшие в 1810 
году, вдруг появились … в 1831 году. Они шли домой через овраг. Попали в 
туман, в котором вдруг возник «коридор, залитый белесоватым светом». Там 
они встретили заросших шерстью людей. Те знаками объяснили, что гости 
провалились в другой мир, и они помогут им вернуться. 

Прошли вроде бы считанные минуты, а когда мужики пришли в 
родную деревню, увидели своих жен и детей, постаревшими на 20 лет. 

В советской газете описан случай, когда в 1926 году местный 
милиционер наткнулся в густом тумане на «заросшего шерстью дикаря» 
ростом более двух метров, и со страху выпалил в него всю обойму из 
пистолета, а тот растаял в тумане. 

Археологи установили: именно на холме близ Голосового оврага 
поселились первые жители столицы – угро – финское племя меря. Потом 
древние «москвичи» и сами исчезли бесследно всем племенем в начале VIII
века, то есть за 300 лет до официального основания Москвы, их культура уже 
не фиксируется археологами. В летописях и в преданиях эти три века тоже 
никак не отражены. 

Ученые геологи зафиксировали на дне оврага большой разлом земной 
коры, через который выходят мощные излучения. При этом сам овраг 
ориентирован строго с запада на восток, следовательно излучения из нутра 
Земли рассекают естественное магнитное поле Земли под 90 градусов. 

Исследователи НЛО утверждают, что неоднократно в небе над
Коломенским видели летающие тарелки. 

Физики провели замеры электромагнитных полей и установили: 
фоновая норма вблизи двух огромных валунов на дне оврага превышена в 27 
раз. При этом один из ученых вдруг был поднят неизвестной силой в воздух 
на высоту трех метров и брошен на склон оврага. Магнитометры вышли из 
строя в это время, а измеритель лептонных полей зафиксировал 
кратковременное наличие «критической массы», влияющей на сознание 
людей. Мобильные телефоны разрядились и «умерли». Стрелки компасов с 
разных мест оврага упорно показывали на север, а на эпицентре оврага – на 
два валуна. Надписи, выбитые на них, до сих пор не расшифрованы.

Один валун по преданиям зовут «Дева» – это финно – угорская женская 
подземная богиня. Второй валун – «Гусь», это священная птица финно –
угорской мифологии, плавающая в подземном океане и сотворившая некогда 
все сущее. 
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Вода речушки, текущей по дну оврага, имеет температуру +4 градуса в 
течение всего года. Зимой не замерзает. Никогда. Объяснений наука не дает. 
В 1998 году приехали две экспедиции из Японии и Китая изучить овраг. 
Приборы их зашкалили, глаза их округлились до европейских размеров и не 

говоря ни слова, они уехали немедленно. Энергия, однако. И ещё. 
Мысль – это тоже энергия. Вот пример.  
В Воронежской области, в районе Новохоперска проходит 

геологический разлом. Летчики Борисоглебского летного училища 
утверждают, что в этом районе их преследуют летающие объекты, которые 
до деталей повторяют траекторию самолета, мешают посадке. Разбирался с 
феноменом опытный геофизик и фотограф Генрих Силанов. Ученый 
встречал на фотоснимках предметы, которых в натуре глаз не видел. Или 
наоборот – поражавший воображение видимый объект (НЛО), на негатив 
почему-то не попадал. Тогда Силанов самостоятельно выплавил линзы из 
кварцевого песка и шлифовал их вручную, как это делал Исаак Ньютон, 
чтобы расширить оптические возможности в ультрафиолетовой части 
спектра. И тогда на снимках стали появляться объекты (люди, машины, 
бывшие на этом месте ранее: от нескольких секунд до десятков лет 
(чехословацкий солдат с винтовкой 1943 года при формировании 
национального корпуса генерала Свободы). Более того, пленку засвечивают 
наши мысли, будучи материальным энергетическим полем. И этот эффект 
усиливается при вспышках на Солнце. Отсюда заключение, что резонансная 
частота оптических волн является фактором, управляющим временем. 
Другими словами, если управлять фактором времени при фотографировании 
прошлого, то нам открываются тайны: где располагалась мифическая 
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Атлантида, занесли ли жизнь на Землю «боги» из иных миров и для какой 
цели создан человек ... Уже задача формулирована и поставлена, а значит –
будет решена. Обязательно. Неважно – за год или десять лет. Главное, мы 
уже понимаем, что мысль – это колебания определенного диапазона частот, 
это энергия, которая не только распространяется в пространстве. При этом 
она (мысль)  может направляться избирательно и резонировать с подобной 
частотой, вызывая предсказуемые последствия. 

Так, во Франкфурте-на-Майне работает Институт парапсихологических 
исследований. Научный сотрудник Христос Дроссинакис постоянно 
демонстрирует способности лечения больных, находящихся очень далеко от 
целителя. Во Франкфурте комиссия врачей наблюдает пациентку, 
страдающую сильной мигренью. В заранее оговоренное время 
энцефалограмму (кривую, характеризующую работу мозга) снимают в 
Солониках у Христоса и во Франкфурте у больной. В это время Христос 
мысленно начинает воздействовать на больную, у нее проходит головная 
боль. Но самое важное, что энцефалограммы за период воздействия мыслей 
одинаковые. Приборы объективно регистрируют, что два мозга, 
разнесенных в пространстве, работают, как один. Становятся понятными 
действия буддийских монахов в Китае (мастера ки-гонга). Они медитируют, 
делая особые упражнения, настраивают мысль на определенный лад, и 
направляют эту мысль на определенного человека, находящегося далеко. И 
вылечивают очень тяжелых больных. 

Известный российский исследователь парапсихологических 
(телепатических) феноменов профессор А.П. Дубров убежден, что Высший 
Разум может воздействовать на мозг человека на основе подобного 
механизма реализации наперед заданной программы. 

Примером этого состояния является телепатия во сне, то есть
состояние, когда мозг не загружен информацией извне от пяти чувств 
человека.

Из всех фактов ясно, что основой всего происходящего является 
энергия. Взаимодействие энергий создает другое временное пространство,
другие условия, то есть то, что называется словами «параллельный мир». 
Ведь мохнатого человека (снежного человека) видели в разных местах 
планеты и в разное время. И сознание людей «отключалось» в разных 
экспедициях. Вот и наш современник Эрнст Мулдашев описывает тоже 
самое, но при входе в пещеру на Тибете. Взаимодействие энергий никак не 
связано с эволюцией, это бесспорно.

Все эти факты еще и еще раз подтверждают глубокие и 
фундаментальные Знания, записанные в Ветхом Завете. Эти Знания передали 
нам предки наши из другой человеческой цивилизации, жившие на Земле до 
зарождения нашей цивилизации. В своем развитии мы уже дошли до 
понимания многих слов и выражений Ветхого Завета. И поняли основу: 
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«вначале было слово», - свет, энергия. Именно энергия, и только энергия, 
может создать и создала все сущее, любую материю. Потому что любая 
материя есть трансформированная энергия. 

Факт седьмой.
Искусство дематериализации, то есть превращение материи в энергию 

было присуще древнему человеку. Формула Эйнштейна верна в обоих 
направлениях: из накопленной энергии образуется, допустим, вода (потоп, 
небывалый снегопад) и наоборот, тело умершего человека превращается в 
энергию, видимые на фотографиях летающие «шары». Например, внутри 
гигантского саркофага в Баальбеке. «Шары праны» упоминаются и в 
индийских источниках. Теперь стало понятным изображение шара на голове 
древнего человека (египетские барельефы). 

Археологи обнаружили, что большинство саркофагов Сирии, Ливана, 
Египта были пустыми, хотя многотонные каменные крышки саркофагов не 
сдвигались. Зато съемки в особом режиме цифровой камеры внутри и вблизи 
саркофагов обнаружили большое количество летающих шаров. Само слово 
«саркофаг» с греческого переводится, как «пожиратель плоти». И согласно 
легендам от размельченного трупа человека, помещенного в саркофаг, через 
40 дней ничего не остается, кроме зубов. Именно поэтому мы не находим 
костей людей – гигантов предыдущих цивилизаций, допустим, атлантов. 

Каждая частица человеческого тела несет в себе огромную энергию. 
Мы не умеем пользоваться ею. А древние люди имели технологии, с 
помощью которых они улавливали эту энергию и применяли ее для 
транспорта каменных глыб, обработки камня, строительства пирамид, 
излечивания.Чем излечивает шаман, если не энергией? Чем излечивают 
целители?

Однако, официальная медицина в лице титулованных академиков, явно 
заинтересованных в развитии фармакологии и продаже химических 
препаратов, замалчивает все, что не выгодно им, корпоративному цеху 
имеющему власть и деньги. 

Мы же до сих пор с нашими техническими возможностями XXI века не 
можем сделать в каменном монолите полость с идеально ровными стенами и 
дном, как это делали древние люди. Самые совершенные алмазные фрезы не 
дают такую же чистоту обработки поверхности и не могут «вырезать» 
саркофаг в человеческий рост. А почему древние использовали именно 
каменную глыбу, монолит? Да потому что камень «помнит» все, всю 
информацию от создания Земли. Сегодня вся электроника основана на 
свойствах «памяти» кварца и кремния. Мы не знаем заклинаний, которые 
произносили древние, то есть сообщали камню энергетическую 
информацию, которая взаимодействует с энергетикой камня, вызывая 
нужный эффект: превращение массы (трупа) в энергетические «шары 
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праны». Но заклинания шаманов, огонь (олицетворение энергии Времени, 
играющий главенствующую роль в мышлении и памяти согласно Тибетских 
текстов) и ритуальные движения (танец) доводят шамана до состояния транса 
(общения с информацией подсознания). И все шаманы, разных стран, в 
разное время говорят одно и то же: «Я излечиваю человека в состоянии 
транса». Следовательно, энергетическим воздействием резонансного типа. 
Просто больше нечем. И большего, чем «наладить» частоту колебаний 
больного органа, не требуется. Везде – энергия! Везде – Бог! 

Факт восьмой.

Бог един.
Астрофизики Стивен Хеу и Энтонн Зи (США) убеждены с 1965 года, 

что изученное ими реликтовое излучение, которому миллиарды лет, является 
своеобразной "визитной карточкой" Творца или Высшего разума, 
сотворившего Мировую Систему, воспроизводящую себя непрерывным 
процессом. Реликтовое излучение по объему информации соответствует 
принятым у нас 10 Кб, то есть около пяти страниц компьютерного текста. 
Это фоновое космическое излучение Вселенной, возникшее в момент ее 
образования, самая древняя характеристика. По мнению ученых, двойничный 
код расшифровки "послания" заложен в горячих и холодных точках 
реликтового излучения и скорее всего в нем заложены сообщения о 
фундаментальных законах физики, которые смогут прочитать развитые 
цивилизации в любой точке Вселенной. Это и есть подтверждение факта, 
что Творец, Бог - един. Один на всю Вселенную! А мы назвали себя 
«разумными», но до сих пор в лексике своей употребляем слова: «иноверец», 
«неверный» и другие, которые определяют отношения между людьми. 
Сегодня уже физики определили, что окружающее нас мировое пространство 
- квантовый вакуум - имеет информационную природу. Его можно 
представить в виде гигантского хранилища смыслов, информации обо всем, 
что было и что будет. Становятся объяснимыми многие прорывы в 
неведомое - ясновидение, "вещие" сны, телепатию, вспышки озарения, этот 
небольшой опыт человечества расшифровать посылаемую нам информацию, 
закодированные сигналы Вселенной и ее Творца.

Сами ясновидящие "видят" только в определенные периоды времени, 
которое они связывают с фазой Луны. На самом деле фаза Луны лишь 
отражает другое явление. Оказалось, что наша планета вращается 
неравномерно - то ускоряется, то замедляется. На максимуме (рождающаяся 
Луна) она берет энергию Космоса (вместе с информацией), магнитное поле 
усиливается. Что кстати влечет за собой аварии новейших самолетов с очень 
чувствительной энергонасыщенной компьютерной техникой. И по этому 
признаку уже предсказывают возможность аварий. (Так было предсказание 
аварии "А-320" Армавиа в районе г. Сочи 1 мая 2006 г., но к нему не 
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прислушались...). А на минимуме (убывающая Луна) Земля сама выпускает 
из своих недр скопившуюся энергию - с соответствующей информацией 
обратно в космос. 

Перечисленных разнообразных фактов уже достаточно, чтобы сделать 
вывод: при нашем уровне Знания сама постановка вопроса «есть ли Бог?» 
является бессмысленной. Дальнейшие главы книги лишь подтверждают этот 
вывод.



47

ГЛАВА ТРЕТЬЯ

СКАЧОК РАЗУМА 
(факт девятый)

«ЗНАМЕНИЕ», - то есть чудесное событие, знаменующее, на что-то 
очень важное нам указывающее. Например, мироточение икон. Наука не 
может объяснить этот факт, но смогла измерить мощность исходящей 
энергии от мироточащей иконы. Она огромна и сопоставима – только 
вдумайтесь! – с мощностью атомной электростанции. Или явление переноса 
образа: на стекло, защищающее икону, на «плащаницу» с образом Иисуса 
Христа. Этот феномен имеет избирательную природу и связан со смыслом 
изображенного на иконе, с происходящими событиями. Это – реальность, это 
– энергетика, но объяснить пока наука не может. Церковь объясняет, что это 
Бог посылает нам знамение, что-то сообщает важное – думайте, мол, сами. 

В последние годы появились дети-индиго. Это – реальное Знамение: 
пора человеку понимать своё предназначение. Дети индиго – это скачок 
Знания. Это явно вне эволюции.

Детьми-индиго занимаются все: врачи, психологи и даже 
Общественная палата.

Американские ученые отметили их отличие от нас: это темно-синяя 
аура, цвета индиго, т.е. биоэнергетическое поле у поверхности этих детей и 
повторяющее форму их тела совсем другого цвета.

Российские ученые отмечают то, что объединяет этих детей – это 
постоянное состояние озарения. Они рисуют Космос и пишут непонятные 
формулы. Но и факт, что постоянное энергетическое истощение приводит их 
к частым недомоганиям.

Выяснилось, что у этих детей эмоции и логика, то есть душа и разум,
работают синхронно. А именно это создает идеальные условия для 
творчества. Сделан вывод: эти дети имеют врожденную 
предрасположенность к инновационной деятельности. Следовательно, им 
нужно предоставить возможности «раскрыться». Возможно, зарождается 
новая раса. 

Сейчас, в начале 21 века, идет очередная подсказка Вселенского разума 
через этих детей, названных «индиго». Они с рождения знают и помнят свою 
прошлую жизнь. Они владеют Знанием, которое еще не постигли мы. Они 
реально связаны с Космосом и свою связь воспроизводят нам. Они призваны 
ускорить затянувшийся процесс понимания предназначения человека и, как 
следствие этого понимания, изменить отношение друг к другу.

Безусловно, все дети-индиго были обследованы с участием научных 
светил. Вот заключение («МК» от 14.12.06) ведущего мирового авторитета –
научного руководителя Института мозга РАН Натальи Бехтеревой: «… 
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сознание сверходаренных детей подобно свету, который включили в темной 
комнате. Они проявляют способности к предсказаниям будущего или 
наоборот, «путешествуют» в прошлое. Этот феномен требует изучения».

Конечно, можно считать качества детей-индиго очередным 
необъяснимым чудом (феноменом), т.е. сделать жест страуса и спрятать 
голову в песок: ничего не вижу, ничего не слышу. Но факт есть факт: таких 
детей в мире рождается много и всё больше.

Достойно сожаления, что многочисленные ученые и врачи, а также 
лучшие представители народа, собранные в Общественной палате, изучая 
«частное» не соотнесли его с «общим». Дети индиго подтверждают
принципиально важное, что синхронная работа эмоции и логики человека 
есть необходимое и достаточное условие для творчества, творения.

Эмоции, чувства – есть продукт или результат деятельности Души 
человека. Логика – рациональное последовательное выстраивание мыслей и 
абстрактное мышление есть результат деятельности Разума человека. Таким 
образом, только гармония Души и Разума обеспечивает творение и создание 
нового. Это и есть общее для всех, т.е. формула понимания сути и 
деятельности Человека. Назван основной критерий жизни человека – жить в 
творении, которое не может быть без синхронизации работы души и разума, 
т.е. не может быть без состояния любви и радости. 

Когда Душа и Разум в гармонии, то человек выполняет свое 
предназначение: он творит, приближается к цели. Когда работает один Разум 
без Души – это есть погоня за лучшими условиями для тела Человека, для 
биологической оболочки Разума. Это всегда разрушение, как 
противоположность творению. Это всегда корысть. И в этой погоне человек 
не выполняет своего предназначения, не выполняет миссию или программу 
Высшего Разума.

Следовательно, эта деятельность, как противоположная поставленной 
цели, обязательно будет «наказуема» или подвергаться блокировке со 
стороны автоматизированной системы Вселенской программы на творение.

Суть смены цивилизаций на Земле (мы уже пятая цивилизация) есть 
наглядный пример наказуемости погони за корыстью и отхода от 
определенного Высшим Разумом вектора развития и жизни человека, как его 
творения. Возвращаемся к формуле: мы обязаны осознать, что состояние 
творчества, как основное для человека, невозможно без состояния духовной 
радости или духовной свободы, без гармонии души и разума.

Более того, и что чрезвычайно важно, если мы методом научных 
исследований и по результатам показаний объективных приборов пришли к 
такому выводу, к такой формуле, то мы обязаны понять всю открытую нам 
глубину Знания. Если мы только частично публикуем для всех открытие 
(мол, эти дети есть исключение, их картины на космические темы наука 
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объяснить не может и т.д.), которое доказывает создание Человека Высшим 
Разумом, то действуем в корысть себе.

Получается, что намеренно скрывается от всех людей достижение 
очередного этапа Знания.

Очень важное Знание: творчество (творение), без которого не 
достигнуть развития, возможно только при синхронном участии Души и 
Разума человека. При этом Душа дает человеку чувство духовной свободы, а 
Разум дает возможность абстрактного мышления, логику. Отсюда прямо 
вытекает два важнейших вывода:

Первый вывод. Логично подготовленная разумом борьба людей друг с 
другом и погоня за корыстью не нужна для творчества и не является 
способом достижения предназначения человека, не ведет к развитию, а ведет 
к самоуничтожению людей. Душа человека в этом не участвует, а зло, злость, 
зависть и ненависть является порождением разума. Для творения человеку 
всего этого не требуется, он будет жить и развиваться без всего этого.

Второй вывод. Слишком долгое время человек не понимает свое 
предназначение и не желает понимать, судя по непрекращающимся войнам 
друг с другом. Вселенский Разум или Бог уже несколько раз подсказывал 
людям: делайте правильный выбор.

В конечном счете, человеку расшифровали, а точнее «разжевали» 
норму его поведения в жизни в виде 10 заповедей «от Бога» или 
«Божественных заповедей». Следуя норме жизни, человек должен придти к 
пониманию того, что именно от него требует Вселенная. К пониманию своей 
заданной программы развития. К пониманию высокой цели, ради чего, 
собственно, дана ему разумная жизнь.

Человек не только не внял «слову божьему», но и не желает слушать
Бога.

Не будем приводить примеры с участием лиц духовного сана, ибо это 
их работа – «нести слово Божие».

Возьмем пример светского ученого. Константин Эдуардович 
Циолковский известен всем как великий ученый – первооткрыватель 
ракетостроения для полета в космос. Но до сих пор мало кто знает, что 
конструирование космических летательных аппаратов есть следствие его 
философских воззрений, которые были изъяты ГПУ из оборота. «Жизнь 
вечна, смерти нет, есть лишь мыслящий атом, который всегда был и всегда 
будет. Мозг (читай «разум», Авт.) и душа бессмертны. Величайшая радость в 
жизни есть радость любви. Космос переполнен жизнью, даже высшею, чем 
человеческая».

А вот исследования российских ученых Сибирского отделения АН 
СССР (С.К. Бубнович, А. Селиверстов). Еще в 1989 году зарегистрировано 
почти три сотни детей, которые называются «дети Индиго». У них 
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необычные способности. Они владеют несколькими языками, с пеленок 
осваивают компьютер, сочиняют музыку, играют в шахматы, умеют
понимать животных, передавать мысли на расстоянии. В их присутствии 
стрелка компаса «мечется», ход часов сбивается с ритма от очень высокого 
потенциала их биополя. Ученые наблюдают этих детей много лет, составлена 
карта их мест рождения в Сибири. На рубеже тысячелетий рождение «детей 
индиго» увеличилось в два раза и эта цифра неуклонно растет. Есть все 
основания считать, что в истории человечества наступил период появления
на планете новых рас. Их появление не было плодом научных 
экспериментов, а является результатом «эволюции планеты и космоса в
целом». Дети Индиго появляются в районах Земли с повышенной 
тектонической активностью и удаленных от крупных урбанистических 
центров. Дети Индиго относятся к «расе света», они чужды какой – либо 
религии, обладают мощными паранормальными способностями. Сон и пища 
не являются для них жизненно необходимыми. Им нужна лишь энергия
Космоса, которой пронизано все пространство мироздания. Дети Индиго 
несут в себе удивительные знания в области точных наук, способны 
выживать в условиях надвигающихся катаклизмов, эпидемий и техногенных 
катастроф. 

По расчету ученых новая раса через 200 – 300 лет полностью вытеснит 
современную человеческую расу. 

Этим фактом доказано, что рождение рас ныне существующих 
(европейцев, полинезийцев, монголоидов, китайцев и так далее) из одной 
первичной расы – негроидной – вполне закономерно и возможно. При этом 
внешние различия связаны исключительно с условиями жизни племен, а их 
менталитет есть вековой опыт отношений внутри племени. 

Так, доказано, что на Земле какой – то период времени проживала раса 
людей 8 – 10 метрового роста, возможно – это цивилизация атлантов. С 
другой стороны абсолютно все кусочки янтаря того же периода внутри себя 
содержат пузырьки воздуха, давление которого равно 8-ми атмосферам. При 
таком давлении, конечно же, люди, животные, растения будут огромных 
размеров.

С третьей стороны, расчетами доказано, что углерод (уголь) 
образовавшийся при сжигании всей биомассы планеты того периода (8-ми 
атмосферного давления воздуха) абсолютно соответствует углероду, 
растворенному в мировом океане. 

Другими словами, существование разных цивилизаций, рас вполне 
доказано. А причина их уничтожения, причина катаклизмов, причина 
изменения интеллекта рас, причина качественных скачков (мутаций) еще до 
конца не открылась нам. Но предположить, сделать научную версию уже 
можно, поскольку имеется достаточно данных, оснований и логических 
умозаключений, в том числе и в этой книге.
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И тем не менее, понимания своего предназначения у человека всё ещё 
нет. Судя по его делам и разрушению планеты Земля, созданной специально 
для него, частицы космической жизни. Пока он не понимает, что планету 
защитили от смертельных космических лучей и космического холода, чтобы 
он, человек, мог жить. Дали ему воду, энергию Солнца. Дали человеку 
правила поведения через понятие «любовь». А он всё не понимает, не 
доходит до понимания – всё занят делами обслуживания своего 
биологического тела с помощью данного ему Разума.

Закон  о переходе количества в качество никто не отменял. 
Следовательно, «сверходаренность» детей индиго является не чудом 
индивидуума, а подтверждением на практике объективного Знания, которое 
до сих пор воспринимается как религиозный вымысел, отданный на веру. 
Хочешь - верь, хочешь – не верь. У тебя есть выбор.

Пора понять и осознать факты: выбора у человечества нет. У него есть 
предназначение. Если человек его исполняет, то жизнь во Вселенной 
продолжается. Если не исполняет, то человечество само уничтожает себя. 
Собственным непониманием, недоразвитостью или сознательным 
нежеланием понять прекрасное предназначение в угоду биологической 
оболочке своего разума и вопреки чувствам плачущей души.

* * *

Сглаз – это «произведение» разума. В его основе – зависть. Как 
осознанная, так и не осознанная. Зависть объективна, это часть человеческой 
природы. В физическом смысле сглаз есть «информационная подвеска на 
биополе человека, которая несёт отрицательную программу».

Завистливый взгляд, завистливое слово или мысль, а подверженность 
сглазу сродни слабой иммунной системе. Только не телесной, а духовной. 
Самому нужно вести себя так, чтобы не провоцировать других на зависть. 
Самому нужно не завидовать. Никому и ни в чём! Самому нужно помогать 
неудачникам … но общаться с удачливыми. Самому нужно научиться 
любить. Себя и только себя и, прежде всего, себя. Любовь – это защита. Это 
положительная энергоинформационная программа, которая «укутывает» 
человека, коллектив, сообщество, народ и делает их недоступными для 
отрицательной энергетики. Потому что любовь всегда сильнее. Это – «запас 
прочности», заложенный в программу развития всего и вся. Это 
божественная основа защиты жизни как таковой. Посмотрите вокруг: всё 
живое любит. Только человек может завидовать, ненавидеть, убивать себе 
подобных. Благодаря своему разуму, который перестал «слушать» душу –
источник любви. 

* * *
Не сглазить бы нам детей-индиго! Это же факт, что они болеют 

больше своих обычных сверстников. Почему?
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ГЛАВА ЧЕТВЁРТАЯ

МЫ ЕЩЁ «НЕРАЗУМНЫЕ»

(факт десятый)
1. Кто построил нам жилье?

В холодном и безжизненном пространстве Вселенной планета Земля 
являет собой чудесный оазис, подлинное чудо, шедевр архитектуры и 
строительства. Объект, готовый к заселению, защищён от жесткой и 
ультрафиолетовой радиации. Налицо система жизнеобеспечения: вода, 
отопление, кондиционирование воздуха, система биологической очистки 
отходов, дневное и ночное освещение, запасы пищи и топлива и т.д.

Всё это – нагромождение невероятных случайностей? Так должен 
понимать Человек, наделенный Разумом? Или по-другому: когда я – человек 
– достигну зрелости – я должен стать наследником своих могущественных 
родителей, - Создателей жизни и разума, повторить образование планеты с 
необходимыми условиями окружающей среды? Безусловно, логичнее этот 
вариант. Но тогда нужно ответить на вопрос: а для какой цели Родители-
Создатели должны успеть вырастить новых носителей Разума? Такая цель 
есть!

Но пока попытаемся подтвердить фактами наш логический вывод, что 
Земля и человек созданы Высшим Разумом. Следователь ищет следы 
преступления (действий умысла, разума) и восстанавливает всю картину. 
Попробуем отыскать следы внеземного разума.

Обратим внимание на продолжительность главного цикла на Земле –
один год. Это размерность времени, за которое Земля делает оборот вокруг 
Солнца. Эта величина выбрана или образовалась случайно? Земля движется в 
Космосе, вокруг Солнца – значит, параметр времени оборота должен 
отражать космический масштаб. Единственным космическим параметром
является скорость света в пустоте – 300 000 км/сек. Кроме того, Земля 
вращается вокруг своей оси. Следовательно, параметр времени этого оборота 
должен характеризовать Землю. Это её диаметр, длину окружности по 
экватору или величину земного тяготения – 9,81 м/сек.сек. Если разделить 
скорость света на эту величину, получим величину, равную 354 дням. Почти, 
очень близко к 365 дням – времени оборота Земли вокруг Солнца. Но это 
сейчас! 

По прошествии миллионов лет! В течение которых могли быть 
факторы, замедлившие скорость вращения Земли вокруг Солнца. А в момент 
создания всё точно совпадало, потому что всё сделано (иначе не возможно!) 
по предварительному расчёту Системы, где взаимосвязаны многие
параметры. Теперь обратим внимание на время оборота Земли вокруг своей 
оси – лунный месяц. Эта величина равна 29,5 дней. Умножим на 12 месяцев и 
получим продолжительность года: 29,5 х 12 = 354 дня! Следовательно, Луна 
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– спутник Земли – выполняет роль часового механизма для всех процессов, 
протекающих на Земле. Циклы Луны совпадают с циклами биологической 
активности, они же обуславливают приливы и отливы и т.д. С 
доисторических времен человек воспринимал Луну, как свой календарь. 
Таким образом, продолжительность наших космических часов спутника 
Земли равна именно той, - единственной величине! – которую Создатель мог 
получить, действуя из разумных соображений. Такой важнейший параметр, 
влияющий на все процессы на Земле просто не может быть случайным. Два 
фактора вместе – точность и рациональность – не могут быть случайны по 
теории вероятности. По науке. Это уже Знание. И после этого говорить о 
случайности, – значит отвергать Разум вообще. Ибо вероятность такого 
случайного совпадения практически равна нулю, как и вероятность нашего 
случайного происхождения. 

Ответьте себе на вопрос: может ли быть такое «случайное 
совпадение»? Смотрите: у нашего мира есть два светила, дневное – Солнце и 
ночное – Луна. Между ними есть разница в яркости, и это логично. Ночью 
должно быть темно, а днём светло. Но должно быть и сходство, ведь оба –
светила. Так вот, между Луной и Солнцем есть точное соответствие и очень 
простое: видимые с Земли размеры этих двух светил совпадают. С 
абсолютной точностью! При полном Солнечном затмением, т.е. во время 
прохождения Луны перед Солнцем, они накладываются друг на друга, как 
две одинаковые монеты. Люди всегда чувствуют интуитивный ужас и 
восторг перед этим зрелищем. Им подсказывает сердце (информация души), 
что эти расстояния, эти орбиты выбраны не случайно, а так, чтобы Создатель 
мог оставить своим детям магический автограф: смотрите и осознайте кто 
вы! Это подсказка для нас.

Пойдём дальше. Ещё один временной параметр Земли – это сутки, 
период обращения вокруг своей оси. 24 часа. Такая величина явно должна 
выбираться из разумных соображений, и она не может быть случайностью. 
Окружность Земли по экватору равна 40 000 км. Для Космоса 
фундаментальной является скорость света, а для Земли – скорость звука в 
воздухе: 330 м/сек. Это стандартное техническое значение при нормальной 
плотности воздуха, на уровне моря и при нуле градусов. Но наша Земля не 
является правильным шаром, поэтому длина окружности по экватору и длина 
окружности, например, через полюсы будет разная. Поэтому для расчёта 
нужно взять среднюю длину окружности, проходящей по широте 45º и она 
будет в 1,414 раз меньше экватора. Разделим среднюю длину окружности на 
скорость прохождения звука и получаем 24 часа: звук обойдёт Землю ровно 
за время оборота Земли вокруг своей оси или скорость вращения земной 
поверхности на средних широтах равна скорости звука. В этом заложен 
большой смысл, поэтому это дело Разума. Точно так же, как величина «g» -
ускорение свободного падения. Смысл этой величины для Разума очевиден. 
Она позволяет людям на Земле вычислить время, в течение которого 
космический корабль может достигнуть скорости света, непрерывно 
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испытывая ускорение равное «одному «g». Это наиболее комфортное 
ускорение. При нём космонавты будут испытывать гравитацию, в точности 
равную их привычному весу на Земле.

Это время разгона является одной из фундаментальных констант для 
цивилизации, способной на межзвёздные путешествия. Значит параметр «g» 
имеет ещё и другой, более глубокий смысл, ведущий к пониманию 
обязательности межзвёздных путешествий? Для чего это человеку нужно, 
если ему на планете Земля живётся прекрасно? Нужно! Ибо жизнь на Земле 
создана с целью. Человек должен достичь эту цель. Всё его развитие в 
течение миллионов лет подчинено этой цели. У человека есть цель. Человек 
имеет своё предназначение. Чтобы достичь этой цели человек должен быть 
Богом, Создателем. Поэтому человек и создан как подобие Богу. «Богу –
богово, а кесарю – кесарево» - помните? Остаётся только осознать, постичь и 
уже не отвлекаться, а двигаться только к достижению цели, отвечающей 
смыслу мудрости: «Богу – богово!». Взятые вместе перечисленные здесь 
«совпадения» образуют цепочку, для которой вероятность случайного 
происхождения исчезающе мала, что является объективным и убедительным 
доказательством, что всё вокруг нас продумано и согласовано, что всё это –
Проект. Красивый и гармоничный. Одно слово – Божественный! 

Смотрите: масса атмосферы распределена на всю поверхность, 
одинаков её состав и плотность, а равна она в точности массе 
десятиметрового столба воды. Сама толща атмосферы не произвольна, а 
необходимая и достаточная для обеспечения защиты всего живого от 
смертоносного солнечного излучения. При этом ультрафиолетовые лучи 
нужны для жизни, и они проходят толщу атмосферы, но… в ослабленной 
дозе, благодаря ещё одному специальному уровню защиты – тонкому слою 
озона, который прикрывает атмосферу Земли. Это может быть 
случайностью? Конечно же, нет! 

Рассмотрим поближе магнитные полюса Земли. Это ведь тоже 
защитный механизм в конструкции планеты. И дело даже не в том, что 
Северный и Южный полюсы являются базовыми ориентирами для 
мореплавателей и перелётных птиц. Магнитное поле Земли отклоняет потоки 
заряженных частиц, вырабатываемых солнечными взрывами, и этим спасает 
всё живое на поверхности Земли. Такое постоянно действующее защитное 
поле может создаваться путём эволюции? Конечно же, нет. Оно либо есть, 
либо его нет. Следовательно, магнитное поле защиты создано. Сознательно и 
по расчёту. Просто в это трудно поверить, потому что мы привязаны 
«якорем» к базовым понятиям типа «этого не может быть, потому что не 
может быть никогда». Оторвёмся мысленно от всех «якорей», перенесёмся, 
допустим, на Луну и оттуда посмотрим на сложнейшее устройство под 
названием «система поддержания климата на космической станции». 
Смотрим: люди сами создали «земные» условия в изолированной станции, 
живут там годами, работают. Сложная система: воздух, вода, охлаждение, 
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отвод продуктов жизнедеятельности, очистка, постоянство температуры, 
давления и т.д.

Вопрос: кто это создал? даже не возникает, потому что в 
искусственном происхождении мы убеждены как свидетели «передовой 
инженерной мысли». Теперь рассмотрим систему жизнеобеспечения на 
планете Земля. Видим, что система водного баланса и круговорота 
неразрывно связана с температурным режимом на поверхности планеты. 
Более того, водная система представляет собой одновременно и 
терморегулятор (кондиционер) и очиститель воздуха (ионизатор) и 
увлажнитель почвы, и многое другое. Эта система, однажды запущенная, 
работает миллионы лет без аварий и капитального ремонта. Все параметры 
системы контролирует вода. Единственное вещество, существующее 
одновременно в трёх фазах – жидкость, пар и лёд. Переходя из одной фазы в 
другую, вода контролирует климат, не даёт ему сорваться, поддерживает 
состояние устойчивого равновесия. Ледники Арктики и Антарктики – это 
одновременно резервные ёмкости воды и холодильники, стабилизирующие 
температуру.

К этому добавим, что вода имеет свойство запоминать информацию. А 
информация имеет свойство передаваться, распространяться. Мгновенно!!! 
Скорость света ограничена, всего-то 300 000 км за секунду: в масштабах 
бесконечной Вселенной это всё равно, что обычный поезд движется по 
поверхности Земли. А скорость передачи информации – мгновенна, т.е. 
события на Земле тут же становятся известны в любой точке Вселенной. Это 
ли не «обратная связь»? Это ли не объяснение факта, что система 
жизнеобеспечения Земли работает в режиме автоматизированной 
программы, поэтому нет аварий, и не требуется капитальный ремонт.

Любой инженер знает и понимает взаимосвязь множества параметров 
при устройстве системы жизнеобеспечения, поэтому он не может быть 
сторонником естественного происхождения мира. Он знает, что такие 
комфортные условия для проживания на Земле необходимо создать и 
поддерживать постоянно. Человек сам, по своей воле меняет заданные ему 
условия существования, ухудшает их. Почему мир не рушится? Почему 
система жизнеобеспечения «отвечает» и восстанавливает режим? 
Естественное происхождение мира исключает саму возможность будущего 
регулирования системы, а накопленное Знание утверждает, что планета 
Земля и жизнь на ней создана искусственно. Смотрим сами. 

Нам созданы все условия, у нас есть все элементы таблицы 
Менделеева. Часть растений годится в пищу и в сырьё, часть –
лекарственные. Недра планеты заполнены нефтью и газом. Старые ресурсы 
заменяются новыми, более мощными и чистыми. На смену древесному 
пришел каменный уголь. Затем нефть, газ, ядерное топливо. Начали 
преобразовывать энергию Солнца и воды. Единственно, что нам не хватает, 
«так это ума», как говорили в Одессе. Не хватает понимания: для чего, с 
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какой целью нам всё это дано? Чтоб мы убивали друг друга и забрали чужие 
цацки? Мы же больше ничего не делаем: развиваемся и воюем между собой. 
Воюем и развиваемся, чтобы властвовать над всеми, над жизнью на планете 
Земля. А ведь нас создали для другого… Нам дали много ресурсов, но и они 
закончатся на планете, а Земля будет полностью загажена, не пригодна для 
проживания и не нужна … как это не парадоксально. Не нужна так же, как 
отработанная ступень ракеты. Посмотрим на планету Марс. Это мёртвая 
планета была жилищем наших предков. Уже известно, что много миллионов 
лет назад на Марсе была атмосфера и вода. Марсианские сутки – 24,5 часов. 
Ось Марса наклонена на 66,5º, а наклон оси Земли 65º, т.е. смена времен года 
на Марсе такая, как на Земле – лето, осень, зима, весна. Сходство 
поразительное и невероятное. У Марса есть два спутника, по параметрам 
очень похожие на искусственные. Сила тяжести на Марсе составляет 40% от 
земной. По многим другим параметрам планета пригодна для жилья. В том, 
что люди Земли построят там свои колонии, нет никаких сомнений. Мы 
вернемся на землю своих предков, посетим их могилы.

Вдумаемся: из южной страны птица прилетела в Россию, снесла яйцо, 
высиживала его, вылупился птенец, стал молодой птицей… чтобы снести 
яйцо и высиживать его до тех пор, пока… Так и мы …

Каждая новая цивилизация, достигшая зрелости, должна создать 
новый, в значительной степени искусственный мир, идеально подходящий 
для разумных созданий следующего поколения, не обязательно 
воспроизводящего нашу форму. Старое жилище (планета) может исчерпать 
себя вроде скорлупы яйца, из которого вылупился теперь уже оперившийся 
птенец. Мы ещё дети, или птенцы, которые учатся летать. Если это так, то, 
во-первых, мы уже должны сознавать, для чего нам необходимо умение 
летать, а во-вторых, родители не оставляют птенцов и наши предки не имеют 
никаких оснований прятаться от своих детей. Но они знают, что родителей 
лучше и проще любить на расстоянии. А вдруг дети испугаются до смерти? 
Их другого вида, другой формы Разума.

Поэтому родителям лучше управлять через «обратную связь» и 
автоматические устройства, которые где-то неподалеку от планеты Земля. Но
все равно в глубине души мы все знаем: здесь был разум, у нас на планете 
Земля всё ещё чувствуется его присутствие, не так ли?
2. Кто наш хозяин?

Наша крошечная планета перегружена экономическими 
противоречиями, семейными неурядицами, религиозными войнами, 
информационными войнами и просто уничтожением людей под флагом 
«распространения демократии», как и много лет ранее – под флагом 
«распространения христианства». 

Мир становится разобщенным и чуждым, жизнь в нем усложняется, мы 
по шею погрузились в потребительство, а мировые проблемы продолжают 
углубляться. 
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И сегодня редко найдется человек, который может утверждать: да, я 
счастлив, у меня в сердце ощущение покоя.

А все остальные люди не чувствуют покоя, у них в сердце 
неуверенность в завтрашнем дне, неуверенность в счастливой жизни своих 
детей.

Мы возвращаемся туда же, откуда начали – в хаос. 
Не пора ли нам всем, каждому из нас, остановиться, прекратить 

безостановочную гонку за «хлебом насущным», оторвать себя от 
противоречий жизни хотя бы на несколько часов в день и начать серьезно и 
целенаправленно размышлять, думать, понимать то, что просто необходимо 
для собственного спасения, спасения своих детей и мира в целом. 

Ведь все действия человека являются результатом его понимания. 
Подчеркнем: не образования, не воспитания, а именно понимания себя в 
своей роли в мире, своей природы, своего предназначения. Другими словами, 
речь идет о нашем сознании. Обратите внимание на структуру слова. 

«Со» - приставка, выражающая единство, причастность к чему – то. 
«Знание» - основа жизни и деятельности человека. «Со – Знание», - прежде 
всего это понимание, осознание мысли вплоть до практического вывода и 
уверенности в правильности своего действия согласно Знанию. 

«Пришел в сознание», то есть имеется возможность соизмерять свои 
действия со Знанием. 

Прежде всего, поймем и осознаем себя. 
Кто мы? 
Ответ оказался настолько прост и всем известен, что оторопь берет: 

почему раньше человек не изучил себя? Почему мы так «легкомысленны», 
что не «смотрим в корень«? 

С физической точки зрения человек – это вода, водяная структура. Мы 
начинаем нашу жизнь в виде плода, который состоит из воды на 99%. Когда 
мы рождаемся, вода составляет 90% нашего тела, а взрослый человек состоит 
из воды на 70%. Все люди знают и понимают выражение – «контрольный 
пакет акций». Если у кого-то 51% акций предприятия в собственности, то 
именно он является фактическим хозяином предприятия, он навязывает свою 
политику, от него зависит доход работников, их жизнь, их судьба. 

Пора понять, что мы все – без исключения – напрямую зависим от 
воды, нашей хозяйки. Мы лишь выполняем волю воды, находящейся в 
нашем теле. Между нашим поведением, состоянием здоровья, 
самочувствием, счастьем – в конце концов, и качеством воды в теле – прямая 
зависимость. 

Подчеркнем: не опосредованная зависимость, не косвенная, не 
эпизодическая, а именно прямая, непосредственная и ежесекундная. Во всем: 
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в думах и мыслях, в действиях и работе, в чувствах и равнодушии, всегда и 
везде. 

Тяжело признаваться, но надо: мы никогда не считали воду в нашем 
теле хозяйкой своей жизни. Даже не думали об этом. 

Вот она – гордыня – причина всех бед и напастей. Гордыня является 
понятием духовным, это продукт деятельности нашего разума, наши мысли, 
умозаключения: что человек все может, даже может изменить природу; что 
человек выше всех и разумней всех в природе; что человек является 
хозяином природы и его могущество бесконечно увеличивается. 

И получается, что на самом деле человек сам и добровольно разрушает 
себя, свой организм, разрушает здоровье других людей, разрушает 
окружающую природу физически. 

Во-истину, человек «не ведает, что делает». Не понимает связь своих 
мыслей со своим здоровьем и, например, цунами в океане. Не понимает, что 
мысленное формирование желания есть создание особой частоты 
электромагнитного излучения – особой формы энергии – и направление ее в 
пространство, где она, безусловно, взаимодействует с подобными формами 
энергии, погашаясь и усиливаясь от резонансных явлений. 

Не понимает, что его собственная жизнь и «недостижимое» счастье 
зависят только от одного его действа: - надо очистить воду, которая 
составляет основу нашего тела физически и которая обладает всей 
необходимой нам информацией по всем вопросам и всем временам –
прошлым, настоящим и будущим. При этом слово «очистить» нужно 
понимать не с нашей точки зрения (профильтровать, изменить состав и т.п.), 
а с точки зрения воды, то есть выполнять ее программу: вода в организме 
ни на секунду не должна останавливать свое течение. А это означает, что 
нельзя допускать «загрязнения» воды отрицательными эмоциями. Именно 
они – эмоции – как продyкт сознательной и регулируемой деятельности 
человека, заставляют своей силой кровь «застаиваться». Кровь перестает 
течь, тело начинает разлагаться, а мозг без ежесекундного питания кровью 
«отключается». Все оказалось просто и доступно каждому. Однако каждый 
должен и обязан перед собственной жизнью понимать своим разумом эту 
простоту, понимать все то, что вместила в себя эта кажущаяся простота. Нам 
нужно понять воду и тогда мы узнаем, кто мы? Откуда? И зачем? Понять 
воду – значит понять вселенную, законы Природы, мироздания и самой 
жизни. 

Понять воду – значит понять сокровенный смысл и физическое 
наполнение слова «Бог». Человек связан с Богом постоянно и только через 
свои мысли. Понятие «святой дух» включает в себя именно это. Наше тело 
находится постоянно в электромагнитном поле, как нисходящих его потоках, 
так и восходящих. Частота колебаний мыслей человека накладывается, 
модулирует восходящий поток электромагнитных волн, и они с гармониками 
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частот наших мыслей уходят в Космос. Такова постоянная связь человека с 
Богом.

Понять воду – значить прочитать всю информацию, которой она 
владеет и которую сохраняет. А вода «запоминает» все, абсолютно все, с чем 
сталкивается. 

Она копирует и сохраняет информацию. Именно это свойство лежит в 
основе гомеопатии: «лечить подобное подобным, прописывать яд против 
яда». Еще Гиппократ (IV в. до н.э.), а затем немецкий ученый Самуэль 
Ханеман (1791-1843), как сейчас говорят, «эмпирическим путем» нашли, что 
например, отравление свинцом можно вывести из организма, если выпить 
воду, содержащую тот же свинец в очень малой концентрации (от 1:10 в 12-
ой степени до 1:10 в 400-ой степени, это то, что мы называем «следы»). 

При таких концентрациях само вещество в воде не присутствует, но 
вода сохраняет его матрицу, а это свойство является в данном случае, 
лечебным. 

И наоборот, если вода была в контакте с человеком, заболевшим чумой 
в начале ХХ века в Европе, то попав в организм человека ХХI века, эта вода, 
рано или поздно, приведет к заболеванию организма, передав ему, всю 
негативную информацию о заболевании чумой. 

Еще одно из важнейших свойств воды – в нашем теле именно вода 
является переносчиком энергии, энергоносителем. Благодаря воде, которая 
переносится кровью и внутренними жидкостями организма (плазма, 
желудочный сок, желчь, мозговая жидкость, суставная жидкость и т.д.) 
питательные вещества и кислород циркулируют по нашему организму, 
обеспечивая жизнь.

Если тело засорено, грязно (зашлаковано) то и вода становится грязной 
и разносит грязь по всему организму. Если мысли человека грязны и 
безнравственны, то и вода становится грязной, разносит по телу 
негативную энергию. Все это является причиной различных заболеваний, то 
есть отклонений жизнедеятельности организма от программы первозданной, 
природной воды. 

Чтобы нам понять воду, нужно обогатить себя определенными 
знаниями – научными и фактическими. На начало ХХI века этих знаний и 
фактов вполне достаточно, чтобы доказательно и твердо ответить на 
главнейшие вопросы для человека: кто он? откуда? зачем? 

Знание этих ответов является определяющим для продолжительности 
жизни в 120 лет. 

Способность воды копировать информацию является основой для 
восстановления здоровья. Как доказать физически, что вода способна 
запоминать информацию? 
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Эти эксперименты провел японский ученый Масару Эмото, и они 
повторены учеными мира. Фотографии кристаллов воды оказались 
исключительно выразительными и красноречивыми. Кристаллы появляются 
лишь на 20-30 секунд, когда температура повышается, и лед начинает таять. 
Истина Вселенной обретает форму и становится видимой лишь на несколько 
мгновений. Но их достаточно, чтобы сделать фотографию кристалла; 
достаточно, чтобы доказать главное: вода воспринимает и реагирует на 
электромагнитные колебания – основу всего сущего, первичную форму 
энергии. 

Так, определилось, что человеческое слово обладает силой. Вибрация 
от хороших слов («спасибо», просьба – «давай это сделаем») образуют
привлекательные кристаллы с правильным симметричным строением. 
Вибрация же от произнесения слов «дурак», повелительное – «делай это!» 
дают уродливые кристаллы. 

Следовательно, и однозначно: вибрации хороших слов оказывают 
положительное воздействие на наш мир, а вибрации, исходящие от 
негативных, жестких слов, обладают способностью разрушать его.

Любая классическая, гармоничная, мелодичная музыка образует 
кристаллы великолепной красоты, а музыка тяжелого рока – безобразные. 

Особенно красивый и изысканный кристалл вода образует под 
воздействием слов «любовь и признательность». 

Эти слова – это проявление души, особый спектр колебаний, и он 
оказывает огромное влияние на воду (на нашу воду в нашем теле!) Поэтому 
люди, обладающие хорошим здоровьем, обычно обладают сильным духом. 
Вспомните, все былинные богатыри были людьми добрыми. Отсюда один из 
важных выводов: болезнь человека – это не только его личная проблема, но и 
результат деформации общества (окружения человека!) в целом. Негативная 
информация по радио, ТВ, СМИ прямо разрушает здоровье человека. 

Уродство мира – это уродство разума и распространяется оно 
бесконечно. Одна капля, упавшая в пруд, порождает круги, которые 
распространяются бесконечно. Уродство одного лишь человека 
распространяется на весь мир, порождая глобальные уродства. Обратная 
связь лишь усиливает его. Противоядие от уродства, спасение от него 
заложено в самом человеке, и оно называется «любовь и признательность». 
От этих слов, от этих чувств, от этой энергии вода (т.е. человек!) становится 
чистой. 

Именно на этом вселенском законе развития основаны все религии 
мира. 

Суть «спасения» людей именно в этих словах, ради которых многие 
«просветленные» люди до и после Иисуса Христа приносили свою жизнь в 
жертву, лишь бы остальные люди «уверовали» в необходимость жизни по 
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десяти заповедям, перешедшим от Вселенной (воды!) к Ветхому Завету, а 
затем и к Новому Завету (об этом – в отдельной главе).

Вода глубоко структурированная является одновременно и по-
настоящему калиброванной, т.е. все молекулы выстроены и равновелики. 
Энергия от колебаний равновеликих молекул на единой частоте намного 
больше, чем результирующая энергия колебаний разновеликих молекул на 
разных частотах, когда часть энергии колебаний идет на взаимопогашение.

Отсюда и привлекательные для организма свойства воды: максимально 
благоприятствовать обмену веществ, подпитывать энергией клетки, 
благодаря чему из клетки вытесняется «обработанная» вода со шлаками и 
возможными вирусами в систему мочетока. Организм не только очищается, 
но и получает импульс оздоровления, поскольку клетки, освобожденные от 
вирусов, начинают колебаться на свойственной им частоте. Наша хозяйка 
заботится о каждом из нас. Всеми своими качествами. 
3. Вода как радиостанция 

Информацию, поступающую из окружающего мира, мы воспринимаем 
не только с помощью рецепторов, передающих сигналы извне в мозг для 
обработки. Скелет человека (костяк) является приемным контуром – мы это 
уже знаем. Но и кровеносная система, и лимфатическая система также 
представляют собой своеобразные жидкостные контуры. Основой этих 
контуров является вода – по настоящему посредник Бога на Земле. Вода не 
только принимает и передает информацию, она еще имеет свойство 
запоминать её. Поэтому совершенно не случайно, что мозг человека состоит 
на 90% из воды, тогда как тело – на 70%. Мозг – аппарат управления, а 
управлять можно только благодаря информации.

Начнем с практики. Всем, кто связан с приемными и передающими 
устройствами (радиостанции) по штату выдают чистейший медицинский 
спирт – для протирания соединений, деталей и блоков сложной аппаратуры. 
Это удорожает связь, и сам уход за аппаратурой есть дело муторное, однако 
качественная связь (прием и передача информации) требует чистоты 
контуров. От этого никуда не уйти!

Отсюда делаем очень важный вывод для себя, своего здоровья и 
долголетия: свои приемные и передающие контуры человек должен 
содержать в чистоте, чтобы полностью использовать данные ему 
способности восприятия и познания окружающего безмерного мира. Как 
очистить жидкостный контур? Ответ на поверхности – заменить воду –
основу жидкости (хоть крови, хоть плазмы), заменить «отработанную» воду 
на свежую, чистую. Как это сделать? По разному. Но главным остается одно: 
убедиться, что вода действительно чистая, в том числе, чтобы память воды 
не была отягощена негативной для здоровья информацией. А второе – это 
объем воды, соответствующий объему жидкостного контура.
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Врач-натуропат Норберт Уокер в своей клинике очистку лимфы 
проводит 4 литрами разведенного сока. А точнее смесью 900 граммов 
грейпфрутового сока, 900 граммов апельсинового сока и 200 граммов 
лимонного сока, которые разводит 2 литрами талой воды (а во фруктах вода 
дистиллированная). Нужно пить свежий сок ежедневно по 200 грамм, каждые 
30 минут, в течение 3 суток, в теплом виде. При этом принимается утром 50 
грамм глауберовой соли на стакан воды. Никакой еды эти 3 дня. Итак: 
вечером клизма, с утра – глауберова соль, а в промежутках – двадцать 
двухсотграммовых стаканов слегка подогретого сока. Чувства голода нет, 
потому что эта смесь соков – да еще на талой воде – колоссальный энергетик. 
Один раз в год – в январе, феврале, когда эти фрукты более свежие, а 
организм перегружен шлаками.

Конечно эта чистка себя самого, любимого намного сложнее чистки 
спиртом деталей радиостанции, а процедура – менее приятная, чем работа со 
спиртом…Шутка!

Такая чистка жидкостных систем дает двойной эффект: как чистка 
приемных контуров, и как улучшение физиологического функционирования, 
т.е. оздоравливает организм: удаляет болезнетворные грязи из гланд и 
вообще – отовсюду.

Хорошо известен «улиточный телеграф». В США в загончик было 
выпущено 25 пар улиток. Они сами, естественным образом, организовали 
брачные пары. После этого одних улиток оставили в США, а других 
перевезли во Францию. Если одну из улиток раздражали электрическим 
током или кислотой, она от этого воздействия резко сжималась. В это же 
время, синхронно сжималась улитка – напарница на другом берегу океана. 
Эта связь – безусловная и эмоциональная. Это еще не мысленная связь, не 
передача мыслей на расстояние. Улитка же не вырабатывает мысли. Только 
мозг человека вырабатывает мысли. 

Эмоции, следовательно, предшествуют всему. Что такое эмоции? 
Ответ однозначен: эмоции – это сопереживание. Природа всех наделила 
возможностью сопереживать, - даже самых низших по уровню развития. 
Следовательно, эмоциональная связь является составной частью, 
компонентом связи более развитых живых существ: улитка мгновенно 
приняла сигнал (информацию) от напарницы, животное также мгновенно 
принимают сигнал (собака дома встает и виляет хвостом, как бы встречая 
хозяина, который за сотни километров в уме произнес фразу: «Я еду 
домой!»). И предшественник homo sapiens обладал способностью 
воспринимать сигналы от своего собрата. И современный человек обладает 
этой способностью, названной как «предчувствие». Абсолютно все эти 
сигналы идут через воду, водяную «радиостанцию».
4. Вода есть банк данных об организме
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Слюна, слеза, капелька мочи, крови, лимфы и другой биологической 
жидкости дает точный диагноз состояния здоровья и прогноз 
продолжительности жизни. Ведь вода имеет всю информацию.

Процедура достаточно простая. Капля биожидкости высыхает, и 
рассматривают «картину» в стереомикроскоп: застывший узор причудливых 
линий, напоминающих поверхность планеты или древнюю письменность 
майя или кратеры Луны. Каждой болезни присущ индивидуальный рисунок. 
Нужно только научиться расшифровать их, ибо каждый рисунок, каждая 
капля имеет свою структуру, отражающую человеческую индивидуальность. 
Также как отпечатки пальцев, например. Также и лава вулкана. Она проходит 
три стадии. Прежде чем затвердеть. И, в конечном счете, образует 
причудливую структуру, несущую всю информацию о состоянии здоровья 
Земли. Нужно только знать, уметь расшифровать эту информацию.

Главное, что по структуре капли можно увидеть состояние здоровья
человека в целом и определить болезни на самых ранних стадиях, за год и 
более до её «видимого» проявления.

Анализ капли показал, что главным врагом человека является не рак, не 
СПИД, а … грибы! Паразитарные организмы. Это они сводят на нет наш 
иммунитет. Грибы живут на слизистых оболочках (в жидкости!) и питаются 
продуктами распада. Но они пускают «корни», которые пронизывают 
слизистую, ткани, надкостницу, органы. Они есть даже в крови. 

«Капельный» анализ позволяет также оценить эффективность 
лекарства, его дозу. Взял анализ «до» и «после» и стало ясно: объективно 
лекарство никак не влияет на «картину» или влияет, но не на эту самую 
болезнь, которую лечим.

Вот почему «академики» традиционной медицины, слившиеся с 
производителями лекарств в единый торговый союз, выполняют свою 
главную цель: продать лекарство, получить денежную прибыль. Вот почему 
ТВ каждые 20 минут «капает» гражданам на мозги: покупайте это или это. Да 
еще используют узнаваемые лица любимых артистов и белые халаты –
символ врачевания. А Светлана Шатохина, доктор медицинских наук 
лаборатории МОНИКИ, походив по кабинетам власти, убеждается, что им 
это не надо. 

Изобретение тогда «уходит» за рубеж, вместе «с головой». Сотни 
тысяч (!) ученых покинули Россию в поисках применения своих Талантов. 
Говорят, по причине, что здесь в России им мало платят. Чушь собачья, опять 
обман. Причина в том, что все люди, все общество стало носителем и 
«производителем» того нравственно-духовного уровня, при котором 
возможно все. 

Десять заповедей Ветхого Завета, этот путеводитель жизни и рецепт 
здорового общества, государства, семьи, человека давно и прочно забыт. 
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Даже в Церкви ритуалы, обряды, видимая часть связи с Богом, затмили её 
духовную составляющую. 

А государство наоборот, сознательно самоустранилось от своих
обязанностей: обучать детей нравственности, поощрять духовность, 
использовать государственные каналы ТВ не для зомбирования через 
картинки насилия, секса и суперменства, а для методичного разъяснения, что 
только повышение духовности в обществе устранит, например, дедовщину в 
армии. Рецепт от всех бед нам дан давно, и мы его знаем – только не хотим 
выполнять. Не хотим жить 120 лет! Точно как в пословице: «Назло 
кондуктору трамвая: возьму билет и пойду пешком!».
5. Программа Земли.

Мы серьёзно заблуждаемся по поводу нашей планеты, нашего дома и 
делаем судьбоносную ошибку.

Когда мы рассматриваем понятия «живая материя» и «неживая 
материя», то относим Землю к «неживой». Но это вовсе не означает, что 
планета «мёртвая». «Неживая» и «мёртвая» - эти слова не являются 
синонимами, хотя мы по отношению к человеку понимаем их как синонимы.

Всё, из чего состоит планета Земля, излучает колебания. Земля 
поглощает информацию и излучает её.

Потому «живет» планета по заданной программе, в которой 
предусмотрена ее реакция на все воздействия, как космических тел и 
космической энергии, так и человеческой энергии, информации от человека и 
его дел. Например, мы глубоко заблуждаемся, признавая аксиомы типа 
«круговорот воды в природе», что дождь и снег «выпадает» из туч. Давайте 
убедимся в этом сами.

Те люди, которые для нас, своих далеких потомков и другой 
цивилизации написали Ветхий Завет и зашифровали Знание, естественно, 
сами уже это знали. Они – то хорошо понимали, что процесс Познания 
занимает сотни лет и идет от «простого» к «сложному». Поэтому они 
вынуждены были дать нам свои советы, рекомендации, знания в двух (а 
может быть и больше) плоскостях. 

Прямой смысл читаемого текста, с учетом всех аллегорий, – это первая 
плоскость Знания. Потаенный, скрытый, зашифрованный смысл написанного 
– это вторая плоскость более высоких и глубоких Знаний, которые можно 
постичь лишь обладая необходимой Базой знаний. 

Другими словами, догадкой, озарением не расшифруешь текст, 
необходимы предварительные знания для умозаключений более высокого 
уровня. Например, если человеку, даже со средним образованием, написать 
формулы генной инженерии, он совершенно ничего не поймет, без 
предварительных знаний. 
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Даже сейчас почти никто не понимает известную всем формулу 
Эйнштейна, за которую получали пятерки в школе. Е=mc2. Все уверены, 
считают это аксиомой, что формула относится к взаимодействию 
элементарных частиц, к взаимодействию небесных тел. 

А когда докопались, поняли истинный смысл сказанного в Ветхом 
Завете о Всемирном потопе, то поняли и смысл формулы Эйнштейна: 
«Энергия, получаемая Землей из космоса, трансформируется в массу. В том 
числе и водную массу». 

Вспомним, что написано о Всемирном потопе: вода прибывала 40 (!) 
дней и 40 (!) ночей. Уровень мирового океана поднялся на 3-5 километров. 
Первое. История не зафиксировала ни одного факта такой 
продолжительности атмосферных осадков (дождь, снег). Второе. Подсчитаем 
объем воды, прибывшей с Потопом. Подсчитаем максимально возможный 
объем туч и воды в них. И наглядно для себя убедимся, что все тучи, вместе 
взятые, никак не могут нести в себе столько воды. В тысячи (!) раз меньше! 
Следовательно, дождь, снег и град создаются энергией Космоса! В любом 
месте Земли. Сразу! МГНОВЕННО! Строго по формуле Е=mc2. 

Примеров вокруг много, только мы не хотим их видеть. Специалисты 
академической ориентации убеждали всех, что в Кармадонском ущелье 
ледник съезжал с горы как паровоз, со скоростью 60 километров в час. 

А свидетели событий, омоновцы, оставшиеся наверху, на склоне 
вскипятили чайник, расставили стаканы, чтобы налить чай. Но в это время 
(ровно 2000) подул сильный ветер, перевернул стаканы. «Раздался страшный 
грохот, как будто небо раскололось пополам. Он продолжался с полминуты. 
В 20 часов 10 минут я вновь посмотрел на часы, взгляд остановился …, я 
испугался: черный лед лежал в долине». Все свидетели в один голос говорят 
одно и то же. 

Когда обычно сходит ледник, и он несется вниз, то грохот может на 
несколько секунд опережать сход, так как скорость звука в 3-4 раза выше 
скорости схода(60 км\час). Но никак не 10 минут! Это означает, что 
образование грохота и образование черного льда в долине есть отдельные, 
разные процессы. Причем, грохот доносился с неба, а не со стороны гор, 
откуда сходит ледник. «Лед, смешанный с грязью, не проносился по руслу 
реки – свидетельствуют очевидцы – а внезапно (вдруг) заполнил ущелье.
Произошел внезапный и резкий рост водной массы: тысячи кубометров в
секунду. Это была смесь снега, льда, дождя и грязи». 

Или возьмем летнее наводнение на Кубани, явно аномальное. Или 
небывало ранние и очень обильные снегопады, засыпавшие Австрию, 
Баварию и Саксонию несколько лет назад. Просто нет таких туч, чтобы дать 
такую массу воды и снега. Даже если посчитать тучи в радиусе тысячи 
километров. Цифры не сходятся на несколько порядков. А метеорологи 
ежедневно нам внушают, что дождь, снег и град образуются из туч. 
Ежедневно утверждают абсолютно ложную концепцию замкнутой системы и 
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циркуляции воды. Это невежество чревато … уничтожением нашей 
цивилизации.

Никто никого не пугает. Нужно просто объективно оценивать
информацию, а не утверждать то, что сегодня или временно выгодно
специалистам академии. Просто нужно думать самостоятельно. Как это 
сделал, например, физик Эдуард Бородзич. Он статистически обработал 
тысячи (!) погодных карт за период в несколько лет с нанесенными на них 
линиями равных давлений. И документально доказал, что циклоны не летят
по ветру с Атлантики к Уралу, как нам ежедневно вещают по телевизору. 
Циклоны, несущие все проливающиеся над планетой дожди, вывалы снега, 
иней и град, рождаются только в четырех точках Земли: возле Гренландии, в 
Западной Монголии, в районе Эльбруса и в Северных Альпах. Составлена 
подробная карта этих бароцентров аномально низкого атмосферного 
давления. Именно в этих точках Северного полушария образуется аномально 
низкое давление, которое и провоцирует движение масс воздуха в сторону 
низкого давления, дабы уравновесить систему. Мы же помним I-ый Закон 
Ньютона: все стремится к покою. 

Ученый, который изучал выход гелия (инертного газа) из недр Земли –
Игорь Яницкий – дает совершенно отличный от классического портрет 
внутреннего устройства планеты. Поскольку гелий поднимается с больших 
глубин к поверхности по разломам земной коры. Сторонники классической 
геофизики многозначительно улыбаются, а некоторые показывают 
характерный жест – крутят палец у виска. Но это факт: наибольший выход 
гелия характерен для бароцентров Земли, следовательно гелий является 
причиной аномально низкого давления в этих точках. Теперь вопрос: откуда 
вода, которую несет образовавшийся циклон? Все говорят: от испарений с 
зеркала океанов и морей. И это заблуждение человечества. 

Уж до чего обширное зеркало в районе индонезийских и 
полинезийских островов. Казалось бы, лить должно как из ведра, круглый 
год, не просыхая. Однако, по факту на этих островах постоянная засуха. 
Школьный «круговорот воды в природе» не работает почему – то на большей 
территории Земли. Потому что вода в циклонах образуется за счет
трансформации энергии, строго по формуле Е=mc2. Энергии, которую 
Земля получает от Солнца и из Космоса, … а также от людей! Мы же -
генераторы энергии, мы ее создаем: в результате своего мышления и своих
действий. Шесть миллиардов людей, населяющих планету, создают энергию, 
способную накапливаться. И эта энергия, конечно же, взаимодействует с 
энергией Солнца и Космоса. И взаимодействие это нелинейно, с 
возможными пиками и аномалиями. 

Установлено по факту, что с 1998 года циклонические бароцентры 
активизировались. Как следствие: Бурятия и Читинская область стали 
водным полигоном Западно – Монгольского бароцентра. Центральная 
Европа – Альпийского бароцентра (вот причина небывалого снегопада в 
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сентябре в равнинной Саксонии). Наш Северный Кавказ является зоной 
влияния (жертвой!) Эльбрусского бароцентра. Специалисты считают 
Эльбрус давно умершим вулканом. Но выход гелия доказывает, что это не 
так. Эльбрус – вулкан «спящий», набирающий энергию, чтобы начать свою 
разрушительную деятельность для нас и одновременно «программную» 
деятельность для Земли, восстанавливая самый низкий энергетический
уровень. Строго по I Закону Ньютона. 

Таким образом, «спим» мы, люди, считающие себя всезнающими и 
верящие установившимся догмам, а не вулкан Эльбрус, барометрический 
центр. 

Сегодня имеются глубокие штольни в Баксанском ущелье, там 
размещены приборы. Они предскажут за несколько недель движение лавы, 
но изменить, задержать извержение (причем необязательно извержение будет 
именно из кратера горы Эльбрус, а вдруг с горы Пшегишха, или Таш-Тебе, 
которые ниже Эльбруса и Казбека и много ближе к людям) приборы не 
могут. Но люди – могут! Если они поймут, что Земля есть живой организм, 
имеющий Разум, более сильный, чем наш. Она долго терпит насилие, 
производимое над ней самонадеянными, возомнившими себя всемогущими
невеждами. На наших глазах серьезные катаклизмы следуют один за другим. 
Это результат воздействия суммарной негативной энергии (то есть 
противоположной параметрам энергии, заданной Природой, Вселенной, 
Богом для человека) созданной современным «недумающим» человеком. И 
не желающим изучать причины фактов: почему бароцентров четыре? Почему 
из разломов выходит гелий? Почему нестабильность на Кавказе не 
прекращается веками? Ответы на эти вопросы помогли бы выяснить степень 
и скорость воздействия энергетических полей, создаваемых человеком и 
Вселенной, а следовательно, изменить поведение людей и отношение их 
друг к другу и к Земле, – не по «учениям» и желаниям политиков и 
авторитетов для людей, а объективно, на основании законов мироздания. 
Эти законы во имя спасения людей 5-ой цивилизации трансформированы в 
10 заповедей, в инструкцию, которую просто необходимо бездумно, «на 
автомате» исполнять. До тех пор, пока не придет осознание.
6. Сегодня нам необходимо понять. 

Ресурсоемкость (масса, объем, время, затрачиваемое на производство 
любых изделий человеческих рук) постоянно падает, в это же время 
информационный ресурс (уровень наших знаний) постоянно растет. 
Пересечение этих кривых на графике образует точку … качественных 
изменений. Если изменения эти окажутся гибельными для человечества, то к 
ним применимо слово «апокалипсис». Если же коллективный разум
человечества сделает эти изменения благоприятными, то человечество 
просто вступит в новую фазу своего развития. 

Сейчас просто необходимо понять, что наличие огромного 
информационного ресурса (объем познанного) вошло в противоречие с 
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уровнем нравственности, уровнем духовного развития человека. В то время, 
как информационный ресурс все время жизни человека на Земле возрастал ( а 
сейчас стремительно растет по дням), то ресурс духовного развития человека 
неуклонно падает. 

Эгоизм, воровство, возвышение над ближним, зависть, и так далее –все 
эти качества поощряются обществом, они поразили все человечество. 

Неумолимый эволюционный отбор, заложенный программой 
Вселенского развития или Богом, отбракует наш биологический вид, как
других, стертых в свое время с лица Земли. Это необходимо понять сейчас, 
чтобы оставить себе время (20 – 30 лет – не больше!) для использования 
шанса выживания человечества.

Один единственный шанс: привести нравственность человеческих 
отношений и человеческой жизни к норме, заложенной программой вечного 
развития или Богом. 

Божественные 10 заповедей есть квинтэссенция нравственности. 
Информационный ресурс кардинально отличается от материального 

ресурса. Для него неприменим закон сохранения. Например, у меня и у вас 
по яблоку, обменялись – снова по яблоку. У вас и у меня по идее, обменялись 
– у каждого стало по две идеи. 

Другими словами, в интеллектуальной системе мощь каждого 
возрастает в тысячу раз и как следствие, привычные социальные язвы 
общества исчезают. 

Полная информационная прозрачность, как новая реальность, 
воплощение которой полностью зависит лишь от желания (читай –
осознания) человека, сформирует новую нравственность: быть эгоистом 
станет невыгодно, поскольку и тебе не дадут информации; воровать – себе в 
ущерб; возвышаться над ближним – путь к самоизоляции; зависть –
бессмысленна в силу своего интеллектуального убожества (это уже диагноз. 
Кому завидовать, если все наделены информацией?) 

Валовым продуктом общества становится не техника или зерно, а 
знания. 

Сегодняшнее состояние реализаций программ нанотехнологий и 
обеспечение нейросемантическими компьютерными системами (вместо 
теперешних фон-неймановских) позволяет практически внедрять 
божественную нравственность среди сотен специалистов разного профиля, 
собранных воедино для создания «центра кристаллизации» глобальной 
интеллектуальной системы. Плавучие острова и неисчерпаемый ресурс 
океана дадут все необходимое: от безопасности до пищи. На ближайшее 
время, пока процесс понимания не станет устойчивым в основной массе 
людей. 
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Время, когда силой, кровью и Адом в загробном мире насаждалось 
христианство, как вера в Бога, отошло в прошлое. Люди приспособились и 
верующим считается тот, кто ходит в Церковь и участвует в обрядах. Но 
насколько его нравственность в жизни соответствует божественной? Ровно 
на столько, насколько он сам понимает свое место, свою роль, свою 
сущность в мироздании. Практика действий и событий показывает, что 
человек уходит от понимания своего «я» все дальше и дальше. 

Вот почему сказать окружающим: «Я верю в Бога!» – ничего по сути
не отражает. Это выражение потеряло изначальный смысл. Пора это 
признать и через знания, через самоанализ и осознание своего божественного 
«я», нравственно возрождаться, и тем самым продлить свою жизнь и жизнь 
своей цивилизации. Ведь другой сценарий уже был. И не раз.
Например, события на Марсе. 

Почему человечество так тянет переселить землян на Марс? Самый 
близкий наш сосед в прошлом концентрировал очень большие запасы воды. 
Были реки – их русла видны до сих пор, океаны. Сейчас вся вода эта в 
связанном состоянии – в виде полярных шапок льда. Что же случилось? 
Почему «ушла» атмосфера, при которой плескался океан, а сейчас 
беззащитная поверхность Марса воспринимает жесткое галактическое 
излучение, перепад температуры дня и ночи – более 100 градусов. Почему?
Или апокалипсис на Земле.

Согласно мнению (многих! и в разное время!) исследователей 
паранормального и ясновидцев всего – то 20 тысяч лет назад случилась война 
между двумя развитыми цивилизациями на Земле: между атлантами и 
предками славян – ариями. В результате применения ядерного оружия 
атлантами (места ядерных взрывов находятся на Урале и севернее, где жили 
арии) сместилась земная ось. Атлантида погибла. Арии, жившие в 
тропической тогда Сибири и Северных областях, от резкого похолодания 
климата ушли на юг, в Индию. Свидетельство этого в Мурамском районе
Омской области: уникальная энергетическая зона в районе деревни Окунево, 
где постоянно работают экспедиции многих стран, в том числе секретная 
экспедиция НКВД в 1947 году. Местные жители утверждают: экспедиция 
пропала. На глазах нескольких свидетелей в полном составе вошла в некую 
светящуюся зону и там словно бы растворилась, исчезла. Это описывает 
писатель Михаил Речкин. 
7. Понять себя, свое «я».

Целенаправленно воспроизводить энергию может только человек -
разумный. Без постоянного источника тепла восторжествует холод и хаос, 
прекратится развитие Вселенной. Об этом говорит объективный закон об 
уменьшении энтропии, который в ненаучной форме можно высказать 
простой фразой: «Нагретые тела стремятся к остыванию, а организованная и 
живая материя превращается в неорганизованную и неживую». Только 



70

человек имеет разум, способность мыслить и рождать мысли, т.е. 
производить энергию: как в виде электромагнитных полей (мысли), так и в 
виде результатов этих мыслей – искусственную энергию (электричество, 
ядерная). Только человек может транспортировать энергию. В том числе – на 
космические расстояния, что и требуется Богу. Или другими словами, 
человек – это программа воссоздания энергии. Хозяин программы –
Вселенский Разум или Бог. А человек в ней выполняет функцию творца-
исполнителя.

Или функцию самоубийцы.
Другого не дано. Либо человек живет и развивается в радости и любви, 

понимая свое предназначение повторить творение Бога. Либо человек 
страдает в погоне за фетишем, за корыстью, уничтожая себе подобных в 
процессе погони – не понимая своего божественного предназначения и, в 
конечном счете, уничтожает себя самого как популяцию. Пустышка, 
пустоцвет. Сбой в программе.

Можно и другими словами назвать сознательный выбор человечества 
на самоуничтожение, ибо человека Бог не заставляет, не принуждает. 
Божественная программа предусматривает добровольный и осознанный 
выбор. Сегодня человек уже знает «кто он», уже знает «откуда он». Сегодня 
человек имеет возможность выбрать дорогу, стоя на распутье. 

Вспомните сказочного богатыря, олицетворяющего народ. На распутье 
стоит камень с надписью. Это нам подсказка: «Направо пойдешь, вечную 
жизнь найдешь; налево пойдешь – смерть и хаос найдешь». Таков дан выбор 
нам, человечеству на планете Земля. Сегодня мы еще на распутье, у нас еще 
есть шанс. Чтобы его увидеть, надо остановиться – как сделал это русский 
богатырь – взвесить, подумать и осознать «всем миром», а уж потом 
осознанно двигаться по выбранной дороге.

С полным и четким пониманием, что мы нужны Богу. Возможен и 
другой выбор: идти по другой дороге, возомнив себя всемогущими, 
всевидящими и самодостаточными. На самом деле – невеждами. Так и не 
осознавшими свое божественное величие. Ну, абсолютно точно, как в 
армянской притче: «стоят два ишака, болото их засасывает. «Ты как сюда 
попал?» - спрашивает один. Второй ишак с превосходством отвечает: «Э-э, я 
– не дурак, я другим путем шел!». А болото обоих засосало, и одного, и 
другого.
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ГЛАВА ПЯТАЯ

Сколько жизней у человека?
(факт одиннадцатый).

От человека требуется: с одной стороны, непостижимые для 
сегодняшнего нашего разумения космические масштабы деяний - свободно 
передвигаться в Космосе, зажигать новые звезды… Миллионы лет нужны. С 
другой стороны, человеку отводится для всех свершений всего-то 120 лет 
жизни. Математики говорят: величины несопоставимые. Другими словами, 
этого не может быть, сравнение неверно, некорректно, а значит – решение 
лежит в другой плоскости, либо какое-то условие не учтено. 

И действительно. Наука уже пришла к убеждению, что закон 
«презумпции невиновности» распространяется не только на юриспруденцию: 
человек не виновен, пока его вина не доказана. Точно так же: всё, о чём 
говорится в мифах, преданиях и легендах считается верным, пока не будет 
доказательств обратного. Около 80% того, что говорится в Библии, наука уже 
подтвердила. Остальные 20% событий и сообщений отрицать нельзя, пока не 
докажем что такого быть не может. В Библии сказано, что сам человек 
смертен, а душа человека вечна. Сегодня наука знает, что душа, во-первых, 
идентифицирует личность, а во-вторых, представляет собой материю в виде 
закрученного энергетического сгустка (торсионные поля). Другими словами, 
душа – материальна, индивидуальна и существует (живёт) вечно. Функция
души – чувство, а функция Разума – Знание, логика, умение мыслить. Может 
ли человек за 120 лет жизни познать столько, чтобы достичь зрелого разума и 
выполнить космическую миссию, возложенную на него? Мы по себе знаем, 
что Знание просто так не даётся. Познание – это великий труд и долгое 
время. За последние XX веков человек познал очень многое и достиг очень 
многого. Достиг даже того, что уже понимает: поставленная цель и задача 
«зажечь новое Солнце» вполне достижима и решаема, но требуются ещё 
многие знания и время ряда поколений людей. Следовательно, для 
достижения зрелого разума требуется время его обучения, превышающее 
время жизни человека в сотни и сотни раз. В то время, как наш 
биологический организм – носитель разума – живёт только 120 лет. 
Сочетание этих противоречий возможно только при выполнении одного 
условия: человек должен жить множество жизней!

Тогда всё сходится и все очень рационально, с точки зрения 
Вселенского Разума, Создателя. Бессмертная душа покидает мертвое 
биологическое тело и переселяется в нового зарождающегося человека ещё в 
утробе его матери. 

Факт неоспорим, что на Тибете мертвое тело не является поводом для 
церемоний. Мертвеца не снабжают оружием и драгоценностями, а 
расчленяют тело и выбрасывают на съедение грифам. «Смерть тела –
ерунда, она лишь повод к новой жизни». Для тибетцев эта аксиома 
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существует более 6 тысяч лет (что доказано, а возможно и более). «Все равно 
через 47 дней дух умершего человека получит новую оболочку. И от вас, 
вашего поведения в прожитой жизни, зависит чья это будет оболочка –
бестелесного духа, собаки, птицы или снова человека». Кстати, в начале ХХ 
века царь Николай II планировал вхождение Тибета в состав России, а 
Распутин приглашал ко двору тибетских медиков, изучали основы 
буддийской философии. Нам могут возразить: умер великий ученый, он 
обладал великим Знанием, его мозг умер вместе с его знаниями. Каким 
образом другие люди продолжат или даже поймут знания великого ума, если 
им нужно развиваться и учиться с нуля; с детского сада, школы, института, 
аспирантуры и т.д? Да, действительно, человек не помнит своих прошлых 
жизней. Хотя доказательств, что жил человек раньше накопилось очень 
много. Часто во сне, или в так называемых пограничных состояниях, люди 
вспоминают странные вещи, которые совершенно не укладываются в 
контекст их нынешней жизни. Или человек вдруг начинает говорить на 
непонятном всем (и ему тоже!) языке. Учёные выясняют, что на этом языке 
говорил такой-то народ в древности. Жизни человека.

Сегодня генетики расшифровали человека и ахнули! У каждого 
человека хранится не только два набора генов – от матери и отца – но и 
множество других копий. Откуда, от кого, как они попали в программу 
жизни человека? Учёные молчат. Но именно наличие множества «другой» 
информации, отличной от информации матери и отца, делает людей не 
похожими друг на друга. Не внешне, а по способностям, возможностям. 
Наличие «другой» информации делает одного человека гением, а другого 
«серостью». В этом плане люди похожи друг на друга всего на 88%. Это уже 
научный факт.

Мы отличаемся наличием копий некоторых важных генов, которые 
образуют человеческий геном. Представим себе, что геном есть «книга 
жизни». У одного в этой «книге жизни» имеются чьи-то (не матери и не 
отца!) законченные предложения, чьи-то абзацы и даже целые страницы. А у 
другого их нет, зато есть другие по смыслу абзацы и страницы. Но гены – это 
же компьютерная программа, заложенные возможности. Один - умеет 
пользоваться компьютером, и будет использовать его программы, а другой –
не сможет, его потенциальные возможности (таланты) останутся не 
раскрытыми. Ведь в жизни именно так и происходит.

Таким образом, наука доказала и нашла источник наших физических и 
умственных отличий.

А теперь просто домыслим.
Все эти «чужие» копии частей геномов, все эти «абзацы и страницы» 

книги жизни – они же человеческие, - раз они встраиваются в геном 
человека, вместе с копиями генов отца и матери. Нет смысла вносить в геном 
человека копии генов насекомых, рыб и животных. Ведь цель – то одна: 
позволить человеку развиваться, обеспечить развитие человека, чтобы в 
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конечном итоге он бы не только понял своё предназначение, но и сумел 
технически и организационно его исполнить.

Без передачи знаний и опыта одного поколения другому, одной 
цивилизации – другой, здесь не обойтись. Каждое новое поколение начинает 
не с нуля. В пятидесятые годы X X столетия в моей учёбе компьютеров не 
было в помине. Через 50 лет мой 8-ми летний сын открыл персональный 
компьютер и начал работать с ним так, как будто кто-то его уже обучил. 
Читает книжки по компьютерным программам и понимает что там написано. 
Дайте школьнику текст решения сложного дифференциального уравнения 
квантовой физики, он поймёт, что это такое? Без подготовки, 
предварительного набора знаний, конечно не поймёт.

Спрашивается: откуда взялась способность к компьютеру, понимание 
его сути у восьмилетнего ребёнка, если отец и мать никакого отношения к 
компьютеру не имели? Ответ может быть только один: воспроизводятся 
знания людей, живших до нас. Их достижения стали нашим достоянием. 
Бесплатно. По программе развития человека. И этот научный факт другими 
словами звучит так: человек проживает множество жизней. Он бессмертен, 
вечен – человек – творец. Как это может быть, если мы воочию видим 
умершего человека и прощаемся с ним? И тут должно придти понимание, что 
личностно-информационная сущность человека, как вид энергии, умереть не 
может. Умирает биологическая оболочка, так называемое тело человека. А 
как назвать эту личностно-информационную сущность, которая перейдёт к 
другому зарождающемуся человеку в чреве матери и которая отличит вновь 
рождённого человека от такого же другого человечка, разве принципиально?

Слово «душа». Чем плохое слово? Короткое, мягкое в произношении, 
спокойное. Согласные и гласные буквы и их звуки уравновешены: «д» -
звонкая, «ш» - глухая, «у» - не певчий звук, «а» - наоборот. Выходит, что 
«Душа» - этот энергетический личностно-информационный узел – является 
универсальным средством, посредством которого вселенский разум 
развивает человека и доводит его до исполнения поставленной перед ним 
задачи: спасти Вселенную, продолжить её существование. Цель Вселенной 
именно в этом. А мы – люди – является средством достижения этой цели. Эта 
цель «не укладывалась» ранее в нашем понимании, поэтому мы говорили 
«Божественная», т.е. несоизмеримая с нами, маленькими человечками. 
Теперь мы стали понимать, поэтому мы не «маленькие человечки», а люди, 
соответствующие цели. Коль скоро мы знаем как достичь цель. И если мы 
назвали цель «Божественной», то значит и в нас имеется частица Бога. Иначе 
мы не сможем достичь цели. Но мы призваны в жизнь именно для этого, 
только для выполнения Божественной задачи. Поэтому выражение «С нами 
Бог» совершенно не верно. Истина в том, что «Бог в нас!» в прямом и 
переносном смысле, т.е. в нас и через нас выполняется программа Вселенной, 
достигается цель – сохранение Вселенной через творчество (разум) человека.

А теперь – внимание!
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Ответим на вопрос: сколько времени нужно, чтобы «вырастить» 
человека, который назовёт себя «homo sapience»? Понимая, что окружающая 
среда человека будет меняться, исходя из объективных циклов во Вселенной. 
Понимая, что биологическое тело человека, как самонастраивающаяся 
автоматизированная система, будет приспосабливаться к меняющимся 
условиям окружающей среды (эволюция тела, но эволюция человека!).

Понимая, что познание цели и средств её достижения есть процесс 
понимания от «простого» к «сложному», есть процесс для массы людей, а не 
для некоторых гениев.

Понимая, что понятие «время» совершенно разное в зависимости от 
системы координат. Время «земное» и время «вселенское» несоизмеримо. На 
Земле меняются поколения, а для Вселенной – это «миг».

Учитывая всё сказанное, с точки зрения цели, можно сказать: «Времени 
«homo sapience» имеет столько, сколько просуществует его среда обитания 
(планета, атмосфера, условия для жизни). Сами планеты подвержены 
вселенским циклам, они не могут быть «вечными», они участвуют в 
процессе, и жизнь на планетах есть функция от цикла планет. Поэтому «homo
sapience» сохранит свой вид, перенеся его на другую планету. И это тоже –
цикл. Отсюда вывод: смена биологической оболочки есть - закономерность и 
эта смена никак не может и не должна (по программе) повлиять на процесс 
достижения цели.

Другое дело, что мы на сегодняшнем уровне развития ещё не 
различаем понятия «биологическое тело» и «homo sapience». Время жизни 
биологического тела ограничено его ресурсом, его программой, его 
возможностью приспособления к меняющимся условиям окружающей 
среды. И нет никакой необходимости увеличивать программный биоресурс, 
потому что 120 лет жизни биологического тела по земным меркам очень 
рациональный кусок времени для одного цикла процесса «выращивания» 
творца, способного достичь цель Вселенной. И получается, что «homo
sapience», творец, множество раз меняет биологическое тело, как 
программную оболочку энергетической и информационной сущности, 
которую мы назвали «душа» и которая несёт в себе признаки отличия.

Другими словами, информационно—энергетическая сущность 
персонифицирована, соответствует определенной личности, которая творит в 
процессе достижения цели и в этом процессе меняет отработанные 
биологические оболочки.

Многоступенчатая ракета летит к цели по заданной программе и 
отбрасывает отработанные «ступени, которые сгорают, погибают, 
разрушаются. И это мы воспринимаем как необходимость, как норма для 
достижения цели, т.е. доставки груза, который находится в «головке» ракеты 
и составляет мизерную часть от веса и объёма всей ракеты.
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Так и «homo sapience» периодически сбрасывает «отработанную 
ступень» - биологическое тело и несётся дальше для достижения цели. При 
этом множество жизней есть норма. Без этого условия невозможно достичь 
цели. Когда человек достигает понимания этого и становится «homo
sapience» , человеком-творцом (вот правильный смысловой перевод), он 
тогда осознает, что Знание передаётся от предыдущей цивилизации 
единственно возможным способом. На новорождённого ребёнка одевают, 
допустим, медальон с какими-то знаками. На подсознательном уровне 
ребёнок хранит этот медальон, становится взрослым – пытается понять 
значки на нём и передаёт следующему поколению: сохраните и ничего не 
меняйте. Ещё труднее сохранить устное Знание. И обрядовое, каноническое 
(неизменное) отношение к сохранности Знания является единственно 
возможным. 

Сегодняшнее человечество должно благодарить религию за сохранение 
Знания, полученного от предыдущих цивилизаций, за сохранение медальона 
на груди младенца. Веками, не меняя слов и смысла религия повторяла: душа 
вечна, а человеческое тело «бренно». Сами служители не понимали и никто 
вокруг не понимал, но повторяли и под страхом смерти обучали повторять 
следующих. Свою задачу религия выполнила – Знание принято и 
расшифровано. Хотя ещё не полностью, но уже понятно главное: «homo
sapience» имеет своё предназначение. И всё остальное, буквально всё, 
требует переосмысления и изменения: от взаимодействия с окружающей 
средой и отношений между собой до общей, единой, плановой работы. 
Конечно, это – процесс, это – время. Возможно, 2-3 поколения по земным 
меркам, но важно, что «процесс пошёл», его не остановить. Человек 
становится «homo sapience» не по названию, взятому авансом, а по сути. И он 
достигнет цели Вселенной. 

Все цивилизации стремились к поиску Истины. Каждая оставляла 
добытое Знание следующей. Сегодня наша цивилизация ближе всех к 
Истине. Хотя бы потому, что мы сегодня, в начале XXI века, осознали своё 
предназначение.

Блокировка генетической памяти.
Ещё в 50-х годах XIX столетия было замечено и документально 

подтверждено явление, когда вдруг Лаура Эдмонс (США) заговорила на 
десятках разных языков. 

В 2000 году в России Наташа Бекетова вдруг в возрасте 20 лет 
заговорила на 120 языках. 

Уже описаны более 50-ти случаев ксеноголосии. Ученые отметили, что 
все случаи связаны с сильными эмоциональными стрессами, с глубокой
релаксацией (расслаблением), с душевными травмами, с нарушением 
мозгового кровообращения. 
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Все специалисты сходятся во мнении, что эта аномалия является 
последствием генетической памяти, которая внезапно высвечивает факт: 
эту информацию человек знал, она есть в программе его жизни. Не этой 
именно жизни в качестве гражданки России или США, то есть это 
доказывает, что человек живет не одну жизнь. А память его мозга, как память 
компьютера, заблокирована для воспроизводства того, что было. Это не 
нужно Создателю программы жизни человека, ибо это помешает выполнить 
поставленную ему цель, выполнить предназначение. 

И все эти случаи исключительности подтверждают общее правило. 
Человек, ребенок родился с уже «загруженным компьютером», он

жизнь начинает не «с нуля». Он продолжает идти к цели. Он выполняет 
данную ему миссию, свою роль. Он живет не только для себя. Смысл 
жизни человека выше, глубже, шире, весомее того, что обычно думает сам 
человек. Его думы – это лишь часть программы его жизни, заданной 
Создателем разума. Ведь уже ясно, что главное в человеке – это разум и мозг, 
как устройство, генерирующее мысли. А мысли есть движущая сила развития
А развитие должно достичь уровня воспроизводства системы развития, 
чтобы никогда не окончилась жизнь. Чтобы никогда не окончился процесс 
генерации энергии. Чтобы никогда не победил закон развития вселенной –
закон энтропии, закон хаоса и холода. Именно в этом состоит задача
человека. Именно для этого он создан. А точнее, создан разум – по подобию 
Создателя – в биологической оболочке (тело). Именно в этом смысле все 
люди есть дети Создателя. Они должны дойти до уровня развития Родителя и 
продолжить Его дело: сохранение жизни во Вселенной. 

Мы уже недалеко: в 2012 году завершаются работы по созданию 
искусственного мозга. А это очень многое означает. Это, прежде всего –
прорыв в понимании роли человека, как Спасителя Вселенной.

Именно так, потому что для Вселенной и ее общей программы 
непрерывного и бесконечного развития Человек есть программа воссоздания 
(генерирования) энергии. Способность мыслить (разум), рождать энергию в 
виде электромагнитных полей (мысли), которая может трансформироваться в 
другие виды энергии и материи есть основа спасения Вселенной,
поддержания программы ее развития. И получается, что только человеческая 
энергия, его создаваемое тепло есть альтернатива смерти Вселенной. 

А вот ещё факт. Многим знакомо внезапное ощущение, что мы «уже 
были здесь». Мучительно пытаемся вспомнить… но ощущение уходит так же 
внезапно, как и появилось. Явление это настолько распространенное, что 
получило название «де-жа-вю», что с французского означает «уже 
виденное». Более того. Давайте задумаемся: почему некоторые люди с 
первых же мгновений знакомства кажутся вам понятными и близкими? Или 
наоборот – вы сразу же испытываете к ним острую антипатию, отчего?

И очень симптоматично, что первое впечатление практически никогда 
вас не обманывает. А возьмём факты любви с первого взгляда. Это чувство –
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глубокое и длительное – ну никак не может быть случайным на протяжении 
многих веков и у многих людей. Скорее всего, эти люди были знакомы по 
прежним жизням, а сейчас проявилось интуитивное знание. Всё это 
доказывает, что были прошлые жизни, были. Но память о прошлых жизнях у 
человека заблокирована. И это очень рационально, с точки зрения миссии 
человека. К концу жизни на каждого человека давит груз нерадостных 
воспоминаний, ошибок, обид. Мы несём в своей памяти жестокое 
равнодушие людского мира, несправедливости, разочарований в себе и в 
людях. К концу жизни у нас сложилось своё видение мира и изменить его 
очень непросто.

Так какой же смысл оставлять яд воспоминаний в организме 
родившегося заново человека? Память о бывшей жизни не позволит новому 
человеку взглянуть на мир свежим взглядом и найти новый путь, 
незамеченный ранее. Смысла нет, следовательно память нужно стереть! К 
тому же, к моменту очередного рождения человека мир вступает в новую 
культурную эпоху. Знания вчерашнего дня уже устарели. В то же время 
человеку даётся ещё один шанс, начать снова. При этом приобретенные 
«потом и кровью» достоинства не должны быть утеряны, бесценный 
жизненный опыт использован, ошибки не должны повторяться. И вообще, 
все по-настоящему ценное, что можно вынести из предыдущей жизни, 
выносит душа и «воспроизводит» всё это ценное в новой жизни. Именно 
этим унаследованным духовным «капиталом» можно объяснить 
проявляющуюся в раннем детстве гениальность великих учёных, писателей, 
композиторов. Только опытом предыдущих жизней можно объяснить 
врожденную способность как таковую. Современная наука объясняет 
открывшуюся в ребенке какую-либо исключительную способность 
наследственными генами. 

Но очень часто в роду не было композиторов, а ребенок с раннего 
детства слагает новую музыку, знает гармонию, не зная нот. Или слагает 
стихи, не зная букв. Например, поэт Есенин родился в крестьянской семье. 
Ну какие гены могут передать интеллектуальные и душевные качества 
человека? Нет таких генов! Они же все давно пересчитаны. По оценкам той 
же науки этих генов не хватает даже для полного описания собственной 
конструкции организма. Да и сама попытка связать великое многообразие 
человеческой личности со свойствами нескольких химических соединений 
аминокислот (названных генами) является такой же абсурдной, как теория 
естественного эволюционного происхождения человеческого разума по Ч. 
Дарвину. Невозможно быть «немножечко беременным». Так и способность 
мыслить разумными (т.е. созидающими, творческими) категориями: или она 
есть или её нет.

Как связать с генами врожденную интеллигентность, врожденную 
доброту и рассудительность одного или нескольких детей в семье? О нем 
говорят: «белая ворона» или «гадкий утёнок», потому что все другие члены 
потомственного рода, например, были рыбаками. Посмотрите внимательно за 
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поведением 3-х летних девочек. Их ужимки, интонации речи. Их не могли 
обучить в этом возрасте. Откуда это у них? Вообще часто манеры детей и 
стиль рассуждения зачастую совершенно не похожи на поведение 
родителей. Внешнее сходство детей и родителей – это, безусловно, гены, 
бесспорно. Ребенок только лицом похож на родителей, а как личность он 
родился уже полностью сформированным. Основные качества этой, уже 
сформировавшейся, личности практически не меняется на протяжении всей 
жизни. Одних детей родители заставляют учиться музыке, но они бросают 
занятия, как только могут воспротивиться воле родителей. Другие дети 
просто помешаны на музыке, а родители совершенно не музыкальны. Одни 
гоняют мяч с утра до вечера, а другие даже боятся мяча и т.д. Все эти 
качества вынесены из опыта прошлых жизней. Поэтому родителям важно 
понимать, что их ребёнок имеет собственную душу, не связанную с 
родительской, и эта душа «воспроизводит» личность.

Видимо, главной задачей родителей является раскрытие способностей 
ребенка, помощь ему в этом, привитие жажды к Знанию. Без какого-либо 
понуждения. Тогда мы быстрее созреем до понимания своей космической 
миссии. А коль скоро осознаем свою миссию, то все «междусобойчики» на 
Земле с разделением религий и рас затмятся сами собой великой и 
Божественной миссией: воссоздать живой и разумный мир во Вселенной, 
повторить подвиг своих космических родителей. У человека есть 
космическое предназначение, но его можно выполнить только при одном 
условии: каждому будет дано столько же времени, сколько отпущено всему 
человеческому роду. Поэтому перед нами - тысячи лет учёбы и работы, а не 
выход на пенсию. Перед нами просторы Вселенной, а не крохотное место на 
кладбище. И понимание этого придёт – рано или поздно, и ко всем людям. 
Вместе с этим пониманием придёт осознание того, что весь биологический 
ресурс человека, все 120 лет отпущенной жизни, необходимо использовать 
для выполнения этой Божественной цели, а не для бесконечных выяснений 
отношений между собой. Осознание того, что жизнь не коротка, «как детская 
распашонка» и не бессмысленна, а поэтому, мол надо успеть наесться, 
напиться, вываляться в грязи и уж тогда «после меня – хоть потоп» (Людовик 
XIV).

Придёт осознание того, что в каждом человеке заложена частица 
Божественного, что каждый человек есть часть единого организма, подобно 
клеточке нашего собственного тела. Только осознав всё это, люди –
совершенно естественно – смогут и будут любить и ценить друг друга. И 
вспомнят: «Каким же я был невежественным, тёмным и пещерным тогда, 
когда совершенно не понимал глубокого смысла слов И. Христа о любви к 
«ближнему своему».
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ГЛАВА ШЕСТАЯ

КТО ОТ КОГО ПРОИЗОШЁЛ? 
(факт двенадцатый)

Человечество и религии разделились и уже долгое время (веками!) 
спорят и доказывают друг другу, в том числе насильственными методами: 
одни утверждают, что «homo-sapiens» произошёл от обезьяны 
эволюционным путём развития. Другие утверждают, что «homo-sapiens» 
просто создан уже таким как он есть. Создан Богом. Каждая половина 
человечества считает, что она права, т.е. обладает Истиной.

Буддизм, Индуизм, Католицизм поддерживают теорию Ч. Дарвина.
Иудаизм, Православие, Протестантизм отрицают теорию 

эволюционного развития человека.
Ислам занял нейтральную позицию.
А что если взглянуть на этот вопрос из другой системы координат, из 

другого пространства? Тогда отчетливо видно, что обе стороны спора 
отвечают на вопросы «что» и «как», но не отвечают на вопрос «почему».

Почему именно так, а не иначе?
Ответ обязательно будет однозначный: «Потому что этот путь ведёт к 

цели».
Другими словами: «Цель определяет средства её достижения!» (Если 

вы вспомнили известную формулу ордена иезуитов: «Цель оправдывает 
средства!», так это даже рядом не стояло, как говорили в Одессе). Зададимся 
вопросами:

1. Является ли окончательной целью эволюционного развития создание, 
(а точнее «выращивание путём мутаций») «homo-sapiens»? Никто не 
сможет доказательно ответить, потому что эволюция – это процесс, а, 
не конечный результат, цель.

2. Является ли окончательной целью Бога создание «homo-sapiens»? 
Точно также: либо «не является», либо «не знаю». Потому что если 
ответить «да», то выходит, что Бог создал человека без цели, ради 
самого человека. Тогда возникают дальнейшие вопросы: «А для чего?» 
«Почему?» и т.д.
Поставим вопрос иначе:
«Почему существует «homo-sapiens», для чего и с какой целью».
Сам «homo-sapiens» вечен? Нет, потому что его существование прямо 

зависит от условий на планете Земля, т.е. ради себя самого существовать 
невозможно. Вечны ли планета Земля и условия для жизни? Нет! По крайней 
мере, достаточно лишиться атмосферы (как лишился Марс) и условия для 
эволюции кончились. Лишиться же атмосферы легче, чем мы думаем.
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Почему же тогда все физические константы вроде массы электрона или 
гравитационной постоянной или время оборота Земли или расстояние до 
Солнца (ни холодно, ни жарко, как на других планетах) и др. точно 
соответствуют условию возникновения во Вселенной разумной жизни 
(«homo-sapiens»)?

Например, если сила ядерного взаимодействия была бы всего-то на 1% 
сильнее, водород бы превратился в гелий (нейтральный газ), что сделало бы 
невозможным появление элементов тяжелее железа во Вселенной. Не было 
бы Солнца, потому что ядерную реакцию обеспечивают элементы намного 
тяжелее железа. Не было бы жизни на Земле. И не нужно было бы 
доказывать способ происхождения homo-sapiens: от Бога ли или обезьяна 
«созрела»?

Наличие многих физических констант и их величины доказывают:
1. случайность точнейшего многогранного, осмысленного, 

многоходового расчёта отсутствует;
2. сама намеренность создания условий обязательно отягощена целью, 

т.е. любые условия создаются для чего-то уже определённого.
Что же нужно Вселенной, умеющей создавать условия для жизни? 

Ответ прост и однозначен: Вселенная хочет существовать вечно. Она и 
существует вечно, в чём «homo-sapiens» уже успел убедиться.

Но может ли Вселенная умереть? Да, может. Если не будет тепла. 
Если сама Вселенная не создаст для себя непрерывный источник тепла. Тот 
же костёр неандертальца. Кто-то же должен подбрасывать в костёр топливо. 
Для этого, как минимум, надо иметь топливо и уметь добавлять его в костёр. 
Поэтому Вселенной нужен кто-то для определённой цели. Эта цель 
Вселенной является для этого «кого-то» его целью тоже. У «homo-sapiens» и 
у Вселенной цель одна: сохранить тепло, воспроизвести его. Если это так, то 
становится ясно, что должна быть программа (типа компьютерной) и должно 
быть физическое воплощение программы. Должно быть двуединство, 
дуализм. Другими словами, наличие цели снимает кажущиеся
противоречия между сторонниками эволюционного происхождения 
человека-думающего и божественного. Дуализм низводит сами 
противоречия и противостояние до «внутренних разборок». Дуализм 
объединяет человечество для достижения цели. Более увлекательной и
престижной цели не бывает: «homo-sapiens» должен распространить жизнь, 
повторить себя – любимого во вселенной, «homo-sapiens» должен зажечь 
звезду. Вот цель, поставленная Вселенной. Для человека и для Вселенной. 
При наличии такой цели стоит ли выяснять отношения по поводу, допустим, 
представления государственности каким-то народом или повороту рек с 
Севера на Юг? Вывод неумолим: мы занимаемся не тем. Мы ещё на уровне 
неандертальцев, от которых программа (читай – Бог или Вселенский разум) 
ожидает осознания и других действий: на сплочение и реализацию единой 
цели. Если мы ещё не понимаем наше предназначение, тогда оправдан 
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переход людей одной религии в другую, оправдано ожесточённое 
противостояние религии и дарвинистов. Взрослые родители всегда прощают 
шалости детям в песочнице, когда они бросаются песком, попадая в глаза 
друг другу. 

Тем не менее, мы уже в состоянии осмыслить ряд фактов. Возьмём 
компьютерный вирус. Он эволюционист: сам себя воспроизводит, изменяет и 
развивает. Почему это происходит? Ответ прост: такова программа. 

Согласно теории Дарвина живые организмы эволюционируют, 
изменяются физически, чтобы выжить. Происходит эволюция гена, т.е. 
мутация есть отражение программы гена. Мы это усвоили и сами задаём 
изменённую программу гена. Допустим, вывели корову, дающую много 
молока. Но при этом обнаружили, что корова приобрела другие очень плохие 
качества. Важен сам факт: имея возможность программировать работу генов, 
мы сами задаём развитие, т.е. эволюцию.

Почему же мы упорно отрицаем, что человека, как вид, можно 
спроектировать, задать программу его эволюции? Католицизм – устойчивая 
религия, защищающая себя кострами инквизиции. Однако изменилась до 
баптистов, просвитериан, методистов и т.д. Или Православие –
старообрядцы, греко-католики, иеговисты и т.д. Всё это и есть эволюция в 
действии. Которая будет продолжаться до тех пор, пока не будет выполнена 
поставленная цель программы развития. Или будет самоуничтожение, если 
развитие идёт явно не к цели. Мы же сами задаём программу движения 
ракеты к определённой цели. Если же произошёл сбой и появился вариант 
развития других событий, достижение не запроектированной цели, то 
программа обеспечивает самоуничтожение. Затем корректировка программы 
и снова запуск.

Становится очевидным, что дарвинизм есть научная теория, 
относящаяся к материальной жизни. Есть программа генов, по которой 
следует эволюция материальной жизни. Это факт. Точно таким же фактом 
является откровение или Знание предыдущих цивилизаций, или Знание из 
космической базы данных (назовите, как хотите). Это откровение, 
записанное в Библии или Знание (на 80% всё изложенное в Библии 
подтверждено наукой и экспериментами) относится к духовной жизни. И 
вместе составляют единое целое. Потому что невозможно дом 
(материальное) построить без проекта (духовное). Когда утверждают, что
«homo-sapiens» произошёл от обезьяны, то напрашивается вопрос: «А кто 
задал генную программу эволюции обезьяны?» «Homo-sapiens»? Или кто 
другой? Без генной программы изменений не произойдёт. Ведь реакция вида 
на изменяющиеся условия окружающей среды и есть реализация генной 
программы. При этом очень важно различать, что только физическое тело 
вида подчиняется «приказам» генной программы.

Способность вырабатывать мысли или Разум никак не связан с 
эволюцией, с генной программой. Творец целевой программы не может быть 
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объектом её воздействия, потому что Творец делает программу для 
достижения своей цели. По факту так и произошло на планете Земля. 
Развивались, эволюционировали несколько видов человекоподобных 
(научный термин) обезьян, не связанных между собой генетически (это уже 
доказано). И вдруг – именно вдруг, скачком – один вид человекоподобных из 
Южной Африки сознательно стал мигрировать на другие континенты. Мы 
все произошли из одной местности – это доказано. А все остальные виды 
человекоподобных обезьян либо вымерли, либо существуют как вид обезьян. 
И без Разума они никогда не станут «Homo-sapiens». Разум, как способность 
осознавать и мыслить, – есть энергетическая и духовная субстанция, и она не 
является и не может являться продуктом эволюции материальной жизни.

Все энергетические поля принадлежат Вселенной. Человек живёт в их 
среде, взаимодействует с ними. Скоро сможет создать искусственный Разум, 
создать программу эволюции какого-то вида. И тогда раздоры по вопросу 
«кто от кого произошёл» отпадут сами собой и перейдут в разряд анекдотов.

К размышлению.
Как появился «человек разумный»? Мы этого не знаем. Формула 

классика «труд создал из обезьяны человека» не является научной (мы не 
знаем, отчего вдруг одной обезьяне захотелось трудиться, а остальные 
остались обезьянами). Это скорее социальная теория, выгодная тем самым 
классикам. 

На самом деле наука неопровержимо доказала следующее: 
1.Homo habilis – «человек умелый», который 2,5 миллиона лет назад 

взял в руку орудие труда, оказался тупиковой ветвью эволюции. 
Просуществовал около 1 миллиона лет и вымер бесследно. 

2. Первые гоминиды, названные австралопитеками, появились на свет 
божий 4 миллиона лет назад в Африке. В течение двух миллионов лет они 
пытались встать на две ноги. Изменялась морфология наших пращуров: 
центр тяжести тела переместился выше, тазобедренный сустав стал более 
узким, младенцы стали рождаться с двумя несросшимися полушариями 
головного мозга (!).Это очень важное обстоятельство привело к тому, что 
младенцы значительно дольше, чем все млекопитающие, оставались 
беззащитными, требовали значительного времени на свое развитие. Так у 
приматов (человекообразных обезьян) мозг младенца составляет 75% мозга 
взрослой особи, еще 30% набирается за несколько месяцев. У человека могз
ребенка составляет лишь 20% мозга взрослого человека, а процесс его роста 
заканчивается в 23 года (!). В итоге – самец оказался привязан к матери и 
чаду: надо ведь сохранить ребенка, защитить, накормить! Наметилось новое 
социальное образование – семья, первобытное общество. 

3. Таким образом « homo erectus» – «человек прямоходящий» получил 
возможность бегать на длинные дистанции за жертвой, возможность выйти 
из тропических лесов в саванну. Возник «homo antecessor» – «человек –
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предшественник», около 800 тысяч лет назад, в той же Африке. Разные ветви 
его дали начало неандертальцам и кроманьонцам, которые появились около 
40 тысяч лет назад. Это уже предки современного человека. 

 Тесты ДНК доказывают отсутствие связи между неандертальцем и 
кроманьонцам, между человеком умелым и человеком разумным. Они 
существовали в разное время и в разной местности.

Объективные и неопровержимые данные генетических исследований 
показали, что самым близким родственником наших предков являются 
современные жители Танзании и юга Африки. Эти же генетические 
исследования установили маршруты первого великого переселения 80 тысяч 
лет назад: часть наших предков пошла через Ближний Восток на Европу и 
вытеснила неандертальцев (возраст последнего 29000-лет). В результате 
смены погодных условий у них перестал вырабатываться меланин, 
отвечающий за цвет кожи и европейцы стали белокожими. Часть повернула 
на Юго-Восточную Азию и добралась до Австралии, заселение которой 
началось 60 тысяч лет назад. Индия заселилась 66 тысяч лет назад; 69 тысяч 
лет назад произошло заселение Индокитая, Малаккского полуострова, из 
которого некоторые группы уходили на север, в глубь Азии, заселился 
Китай, Север Европы и Азии. В качестве подтверждения возьмем результаты 
работы археологов в Ставропольском крае, а так же в Мексике.

Так, в 2005 году в Ставропольском крае обнаружена стоянка 
первобытных людей «Гомо еректус» из Африки (недалеко от Пятигорска). 

Каменные орудия «человека прямоходящего» или «предразумного 
человека», как его называют ученые, сторонники Ч.Дарвина, легко было 
делать из сплава камня с туфом. Выходцы из Африки осваивали планету, но 
их остановило оледенение. 

Кроме того, по составу генома человека и примата, отличия 
составляют всего 5%. Немецкий антрополог Сванте Паабо доказал, что 
активность генов, отвечающих за строительство мозга у человека в 5 раз (!) 
больше тех же генов примата. Активность этих генов выражается в особой 
структуре мозга человека и наличии многих извилин. А именно извилины 
мозга определяют его интеллект. Кроме того, оказалось, что неокортекс 
(часть коры головного мозга, отвечающая за мышление, функции сознания, 
коммуникации с миром) у человека развит рекордно по сравнению со всеми 
400 разумных позвоночных. Пока остается загадкой, когда и по какой 
причине наши мозговые гены вдруг активизировались. И почему в конце 
каменного века вдруг продолжительность жизни резко увеличилась до 30 –
35 лет, что позволило первобытным дедушкам и бабушкам участвовать в 
воспитании внуков. А это обстоятельство улучшило передачу опыта из 
поколения в поколение, что в свою очередь привело к росту численности 
племен и ускорило процесс социальной организации. 
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Коллекция Вольдемара Джульеруда из Акамбаро (300 км от Мехико) 
насчитывает 33,5 тысячи артефактов. Это статуэтки из глины и камня, 
размером от 10 см до 1,5 метров. Среди них статуэтки людей – негроидной 
расы и примерно 2600 статуэток изображают динозавров, в том числе и 
вместе с человеком, то есть прирученных динозавров. 

Со времени раскопок холма Эль Торо в 1944 году более сотни 
экспертиз показали следующее:

- возраст двух статуэток 2700 год до нашей эры, возраст статуэток 
человека – 4000 лет до нашей эры, возраст статуэток с динозаврами – 1500 
лет до нашей эры. Был найден скелет мамонта, вымершего американского 
верблюда, лошади ледникового периода, гигантской обезьяны плейстоцена. 

Факты доказывают, что теория эволюции видов Ч. Дарвина не более, 
чем научная версия, если люди приручили динозавра. 

Факты так же доказывают, что люди в Мексике (Америка) появились 
из Африки, то есть из одного и того же места вышли все современные расы. 

Ряд открытий археологов позволяют говорить о существовании homo
sapiens на Земле 150 миллионов лет назад. Более того, говорить, что развитие 
животного мира и человека шло параллельно.

Так, в 1975 году туркменский профессор Аманиязов обнаружил 
следы динозавра, перемежающиеся человеческими следами. Возраст породы 
150 миллионов лет. 

В США, в горах близ Далласа палеонтологам попались люди и 
динозавры, жившие 140 миллионов лет назад. 

В 1925 году в Подмосковье нашли камень, пролежавший в земле 250 
миллионов лет, при ближайшем рассмотрении это оказался мозг человека 
разумного. 

В штате Юта Уильям Мейстер в пласте глиняного сланца нашел 
четкие отпечатки трилобитов и след обутой человеческой ноги. Возраст 
пласта 505 миллионов лет. 

В Южной Америке в докембрийских отложениях найден 
металлический шар с тремя параллельными полосами, высеченными вдоль 
центральной окружности. Возраст шара – 2,8 миллиарда лет! «Неизвестная 
история человечества» Майкла Кремо, гостившего в Москве в мае 2003 года, 
полна подобными фактами. 

Наконец, факты, которые можно всегда увидеть на станциях 
Московского метро: Калужский и Перовский радиусы. На мраморных плитах 
облицовки стен и колонн совершенно отчетливо отображены звери и люди. 
Этот мрамор добыт в карьерах близ деревни Коелга и поселка Нижний 
Уфалей на севере Челябинской области. Возраст мрамора – 150 миллионов 
лет. Более 200 (!) отпечатков заживо погребенных зверей и птиц. Стихия 
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застала их в самые непредсказуемые моменты. Точно такие же «картины» 
заваленных пеплом Везувия, Геркаланума, Стабии и, наконец, Хиросимы и 
Нагасаки – после ядерной бомбардировки в августе 1945 года. 

Геологи утверждают, что Уральская гряда образовалась в результате 
падения на Землю огромного космического тела. Звери и люди погибли 
мгновенно. На мраморе отпечатки: лошади так и застыли в беге с 
маленькими жеребятами на спине; куница не выпустила изо рта куриную 
косточку; игуанодон остался с раскрытой пастью, набитой ветками и травой; 
птичка замерла в полете; миловидное девичье лицо с отчетливо 
прорисованными зрачками и пухлыми губками; множество человеческих 
отпечатков. 

Таким образом, этот мрамор возник в эпицентре гигантского взрыва 
внеземного тела 150 миллионов лет назад и донес до нас факты 
одновременной жизни стегоцефалов – древнейших земноводных, медведей, 
крокодилов, динозавров, птиц, похожих на современных галок … и человека 
разумного, обезьян и людей – полуобезьян. 

И все это – не плод чьей-то фантазии, а реальные включения в 
мрамор, распиленный на тонкие пластины. А нередкие повторения одного и 
того же сюжета на соседних плитах есть доказательство того, что объемные 
тела распиливались параллельно несколько раз. 

Недалеко от Пензы, на берегах реки Суры в XIII веке (1237 год) был 
крупный бой с татаро – монголами. Раскопки произведены недавно, поэтому 
в учебниках об истории России этой битвы нет. Нашли фрагменты 
китайского зеркала, медный крест – мощевик (внутри мощи святого), 
украшения поясов из свинцово – оловянного сплава. Нашли много железных 
предметов, на которых нет ржавчины. Значит, знали секреты стали. 

Нашли литую железную булаву. Сдали на анализ. Ответ: «Скорее 
всего изделие изготовлено на швейцарском оборудовании конца ХХ века: 
литье под давлением» (такое литье открыто в 1984 году). 

КТО МЫ?
Исследования показали, что нервная система человека работает за счёт 

прохождения электрических сигналов между нервными клетками. 
Между мозгом человека и его детищем – компьютером – есть очень 

много общего. Нервные клетки, «нейроны», из которых состоит мозг, 
подобны рабочим ячейкам компьютеров – электрическим переключателям 
или «триггерам», а нервные каналы подобны проводам, которые связывают 
между собой триггеры. Сравнение отражает простые и бесспорные законы 
природы, такие, например, что вещество состоит из молекул и атомов. 
Поэтому указанное сходство человеческого мозга и компьютера не 
подлежит никакому сомнению.
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В результате исследований (Хосе Дельдаго, 1971 г., «Мозг и сознание»)
в мозге были обнаружены различные точки, воздействуя на которые слабым 
электрическим током, доктор вызывал у больного те или иные действия. 
Например, говорил: сейчас вам захочется согнуть руку в локте, а вы 
сопротивляйтесь. Больной сопротивляется до тех пор, пока увеличенный ток 
(сигнал мозга) не превысил его возможности – и больной с облегчением 
согнул руку. С одной стороны, организм человека устроен очень сложно, и 
много мы ещё не знаем. Но, с другой стороны, основные принципы его 
действия понять совсем не трудно. Движение конечностей объясняются 
сокращениями мышц, которые сокращаются, когда по нервным каналам 
проходит электрический сигнал. Проводились масштабные эксперименты 
над колонией обезьян, поселенных на острове озера. Каждый обезьянке в 
мозг были вживлены электроды, воздействующие на основные центры 
психической деятельности. Например, по сигналу экспериментатора 
обезьянка испытывала состояние агрессивного возбуждения, а по другому 
сигналу, наоборот, становилась умиротворённой. За внутренним состоянием 
мозга обезьянок постоянно следил компьютер, расположенный на 
расстоянии 5 км от острова. Сигналы компьютеру посылали крошечные 
передатчики, вживленные под кожу головы обезьянок. Эти передатчики, в 
свою очередь, получали сигналы от электродов, погруженных в мозговые 
центры животных. Компьютер фиксировал эмоциональные состояния у 
животных, такие как страх, агрессия или наоборот – прилив нежности. Сам 
компьютер мог вызвать у обезьянки внезапную смену настроения, послав 
сигнал на её приёмник. Цель экспериментов над обезьянками заключалась в 
том, чтобы «перевоспитать» животных, а потом и людей. Каждый раз, когда 
компьютер фиксировал приступ ярости, он немедленно посылал сигнал, 
вызывающий прилив нежности. Получалось, что не успев причинить вреда 
своим собратьям, обезьяна начинала их обнимать и дружески похлопывать 
по спине. Согласно теории Павлова об условных рефлексах, такая смена 
эмоций должна была стать у животного привычкой. Даже после отключения 
компьютера обезьянки оставались бы дружелюбными и неспособными на 
агрессию. Эту технологию перевоспитания хотели применить для 
агрессивных преступников и душевнобольных. Программа пока не 
завершена, в печати сведений нет. Или засекречена. И тому есть причина.

Теперь давайте вместе анализировать. Первые устройства, работающие 
на электричестве, изобретены, грубо говоря, всего-то 100 лет назад. А уже 
люди научились с помощью компьютера, электродов и радиоволн управлять 
на расстоянии целым стадом обезьянок. Подопытные обезьянки не видят 
людей, - они же за горизонтом – поэтому и не подозревают об их 
существовании.

Возникает очень интересный вопрос, пока гипотетический: может ли 
старшая цивилизация (родители), имеющая естественно более развитый 
разум по сравнению с нами, принимать участие в нашей повседневной 
жизни? Технически, безусловно, возможно, чтобы сверхмощный компьютер 
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фиксировал наши поступки, чувства, мысли. И каким-то образом 
воздействовал на нас – через «обратную связь». Подчеркиваю, технически 
это возможно. Но при одном условии: если мы во Вселенной – как разумные 
существа – не одиноки. Если мы не одиноки, то у нас есть создатели, 
родители. Следовательно, по космическим меркам, мы – лишь 
экспериментальные модели, очень маленькие и очень глупые дети. Судя по 
взаимоотношениям, мы ещё находимся на детской площадке, если не в 
песочнице. Невидимые нами электроды и передатчики с приёмниками 
встроены в нас естественным образом. Своими мыслями мы «описываем» 
абсолютно всё, что происходит вокруг через модуляцию 
электромагнитных волн (колебаний), которые пронизывают нас вниз и 
вверх. Чем не «обратная связь»? Я уже не говорю о воде, имеющей свойство 
запоминать. Значит, кто-то или что-то умеет «считывать» информацию из 
«памяти». Контрольный дубль информации? (как у нас в разведке). Логика 
анализа приводит нас к тому, что наш единый Бог – это НЕЧТО - подобное 
компьютеру, который управлял в эксперименте с обезьянками. Для нас это 
непререкаемый судья и воспитатель (кара небесная). Это высшая и 
всемогущая сила. Божественная сила, которая принимает участие – самое 
непосредственное – в развитии человечества. Число нервных клеток 
головного мозга 100 миллиардов. Для компьютера – это объём памяти, 
который имеет современный мощный компьютер. Любой специалист в 
области информационных технологий, и в частности, Искусственного 
интеллекта уверенно скажет, что располагая памятью в 100 миллиардов 
триггеров можно создать довольно примитивного робота, который будет 
страдать склерозом и видеть мир в черно-белом варианте с очень низкой 
разрешающей способностью. (Сначала, в 1997г., все были уверены, что 
Гарри Каспаров проиграл компьютеру в шахматы случайно, со счётом 2:3. 
Но в 2006 г. нового чемпиона мира Вл. Крамника компьютер разгромил так 
же, как гроссмейстер новичка игры в шахматы. Со счётом 4:2. Компьютер 
доказал людям, что шахматы нельзя относить к искусству и к культуре, как 
считалось до сих пор. Шахматы – это просто спорт. А богатство идей 
является прерогативой компьютера и его разрешающей способностью).

Компьютерная память мозга человеческого начинена огромной 
информацией и «программами», по которым действует наш разум. К тому же 
человеческий мозг обладает примерно десятикратной избыточностью, т.е. 
многократно дублирует все свои механизмы, в целях надежности и страховки 
от масштабного поражения.

Уже созданный в Японии суперкомпьютер по многим параметрам 
превосходит возможности человеческого мозга. Но важно другое: 
математики и программисты уже не сомневаются, что в перспективе можно 
создать Искусственный разум – компьютер с триллионами ячеек – триггеров. 
А это означает: если мы во Вселенной не одни, как разумные существа, то 
Вселенский Разум с подавляющей вероятностью существует. Всё остальное 
является следствием его деятельности. В своем анализе и выводе мы не 
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ошибаемся, потому что опровергнуть факты и логическое построение 
невозможно. Сегодня нет иного предположения, кроме эволюционной теории 
Ч. Дарвина – этой длинной цепочки генетических недоразумений. Почему 
«недоразумений»? Потому что мозг есть компьютер, и он не может 
«эволюционировать», т.е. разум (способность мыслить, рождать мысли, 
делать умозаключения, использовать логику, решать задачи и т.д.) не может 
«усиливаться» во времени. Математикам это понятно и очевидно «как 
дважды два», но биологи продолжают упорствовать и утверждать, что 
человек является смертным полуживотным (раз он произошёл от обезьяны). 
Кстати, сегодня, «теория» происхождения видов Чарльза Дарвина 
воспринимается как непреложная истина 25%-ми россиян (по опросу 
Всероссийского Центра изучения общественного мнения). 24% респондентов 
являются сторонниками божественного происхождения человека, а 35% 
полагают, современная наука ещё не в состоянии достоверно ответить на 
вопрос о происхождении человека разумного, 16% россиян заявили, что этот 
вопрос их не интересует. Однако факт есть факт, что жизнь зародилась в уже 
существующих энергетических полях Земли. Это означает, что вне их 
воздействий, жизнь существовать не может. Подтверждение этому мы видим 
даже в рекламе ТВ – нам предлагают разные приспособления, приборы, 
устройства, механизмы, которые воздействуют на организм человека, 
изменяя энергетические поля.

Каждый человек просто обязан осознать свою главную задачу 
собственного здоровья: не отгораживать себя на погибель от естественного 
энергетического поля Земли, чьи колебания буквально пронизывают 
человека сверху вниз и снизу вверх. Все органы человека колеблются, а сам 
человек по своей конструкции специально приспособлен, чтобы принимать 
космические вибрации.

Большие берцовые кости и кости голени для инженера и с точки зрения 
сопромата: эта конструкция способна выдержать нагрузку в продольном 
направлении до 1200 кг. При собственном весе в десятки раз меньше. Для 
чего такая прочность? Поперечный разрез, сечение этих костей даёт нам 
ответ: эти кости являются чрезвычайно сложной конструкцией антенн, 
которые не должны ломаться и смещаться. Вот почему такая их твердость. 
Но на какие сигналы рассчитаны эти антенны, на каких частотах работают
эти антенны? Даже если мы не знаем этих частот, мы должны понять, что 
перекрывать поток сигналов нельзя, ведь это сигналы Природы. А мы что 
делаем, следуя за рекламой? Мертвой, глухой синтетикой перекрываем все 
сигналы Природы. Обувь на изоляционной подошве, синтетическая одежда и 
головной убор. Да ещё находимся в бетонном бункере, называемом почему-
то словом «квартира». 

Вглядитесь в переднюю часть черепа. Его конструкция со всеми 
своими полостями и камерами откровенно напоминает нам переднюю часть 
чрезвычайно сложной радиолокационной антенны. Какие волны способны 
воспринимать эта антенна? Это же факт: слепой человек входит в комнату, 
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где неподвижно и тихо сидит человек зрячий. Слепой останавливается, 
вращает головой и говорит, что кто-то здесь есть.

При пристальном рассмотрении в конструкции человека нет ничего 
лишнего, все костные ткани способны играть роль трансляторов или 
приёмников. Более того, все многочисленные сосуды и жидкостные системы 
нашего организма являются своеобразными колебательными контурами, 
которые воспринимают и передают многообразнейшую информацию, 
взаимодействуя с окружающим миром, с Космосом.

Отсюда ясно, что чем чище эта система, чем лучше её состояние, тем 
богаче шкала получаемых сигналов, тем достовернее информация, а 
собственно и реакция организма. 

Насколько глубоко мы это понимаем? Очень часто мы видим, как 
заботливо и с любовью водитель убирает буквально маленькую соринку со 
своей автомашины, а сам в резиновой обуви, в синтетической куртке, курит и 
в тёмных очках. О каком здоровье в долгосрочной перспективе можно 
говорить, если видно, что перед тобой дикарь, не желающий иметь Знание и 
жить на основе этого Знания? О каком здоровом обществе можно говорить, 
если «Закон о рекламе» смакует детали показа по ТВ алкоголя, голого тела, 
казино, но ничего не говорит о рекламе и пропаганде Знания, о собственном 
здоровье и продолжительности жизни. А как нужна постоянная и красочная 
реклама здоровья – с разъяснением естественности состояния здоровья и 
неестественности болезни!

Основная масса населения до сих пор не знает или не осмысливает 
факт, что все наши клетки, вплоть до отдельных деталей, их составляющих, 
являются так или иначе ориентированными диполями. Зародившись в 
магнитном поле, жизнь вне его воздействий существовать не может! Человек 
отгородился от магнитного поля Земли своей одеждой и железобетонным 
бункером, его клетки – диполи не могут ориентироваться. Они становятся 
«летучим голландцем», кораблём без ветрил, т.е. неуправляемым. Человек 
начинает себя плохо чувствовать. А тут как раз по ТВ ему «советуют»: выпей 
таблетку. И он покупает эту таблетку, идёт на поводу чужих мыслей, чужого 
умысла – забрать деньги у всех. И как можно больше. Пусть человек 
умирает, это его личное дело и никого это не волнует: ни телевидение, ни 
фармацевтов – торговцев, ни медиков, ни парламентариев. И это правильно! 
Потому что вопрос здоровья человека – это, прежде всего, вопрос самого 
«человека разумного». 

Подойдём к этому вопросу с другой стороны. 

И ещё – для полного понимания себя самого и своего создания 
рассмотрим материал немного посложнее. Любая программа, проект, знание 
– это нематериальная субстанция. Носителем программы, проекта, знаний 
является материальная субстанция (материя) – бумага, макеты, книги, 
компьютер и т.п. Сначала делают проект, а потом по нему строят дом. 



90

Конечно же, сначала сделана программа Человека, как вида Вселенной, а уж 
потом «сотворен» сам Человек. Из чего сотворен?

Вселенная наша состоит из атомов – первоначальных «кирпичиков» 
всего материального. Этих атомов всего-то сто с небольшим. Взгляните на 
таблицу Менделеева. Однако число сочетаний этой сотни атомов возможно 
очень большое.

Сочетания атомов – это молекулы. Человек состоит из молекул. Из 
великого множества молекул. Из самых сложных молекул и самой высокой 
их концентрации. Самая сложная материя во Вселенной – это Человек. Это 
венец ее творения, в котором гигантская биологическая молекула, названная 
ДНК (дезоксирибонуклеиновая кислота) есть код строения организма. Это
замысловатые белковые структуры, переплетающиеся в технологических 
цепочках. Живой организм Человека – это самая сложная система во 
Вселенной. И как любая автоматизированная система, состоит из 
материальной части, изготовленной по генетическим «эскизам» и проектам, 
и нематериальной части – программного обеспечения, которая собственно и 
«оживляет» материальную часть (тело). Подобие человека с компьютером 
является органичным, ибо человек вплотную подошел к созданию 
искусственного разума, и теперь нет никаких сомнений, что принцип 
устройства компьютера и Человека один и тот же.

Об этом хорошо и подробно говорит Б.А. Нейман в книге 
«Программное регулирование организма». Каково программное обеспечение 
– такова и деятельность организма, биологического компьютера. Объекты 
управления – это клетки, органы. Язык управления – это сигналы, это 
циркулирующие в организме программы, которые клетки понимают и 
исполняют. Аппаратная часть биологического компьютера – это мозг, 
защищенный мощными костями черепа и позвоночника.

Программное обеспечение или Программа – особая. Нейман назвал эту 
программу «жизненной силой».

Современные ученые называют ее генетическим кодом, который 
«управляет» «строительством» основного каркаса организма, его тела, а 
также основных физиологических и биохимических механизмов, способных 
воспринимать, исполнять, контролировать исполнение команд на языке 
информации. Информация – вот главное, ключевое слово для жизни 
человека. Носителем информации или сигналов (команд) для этих 
механизмов являются молекулы и их композиции.

Молекула веществ, молекула воды. Но человек всегда находится в 
среде разных веществ и в водяной среде (воздух всегда имеет воду). И сам к 
тому же – или поэтому! – состоит в основном из воды (мозг на 95 %, тело на 
60-70 %). Следовательно, человек существует в программной среде, в 
информационном поле.
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В этом поле Человек существует в мирном балансе со всем 
окружающим миром, живым и неживым. Защитные силы организма 
Человека отражают все вредоносные для него факторы. Динамическое 
равновесие! Микробы и вирусы живут рядом, всегда и везде. Человек для 
них – пища.

Кого атакует волк? Или тигр? Здорового зайца или антилопу они не 
догонят никогда. А ослабленных догоняют и съедают. Если защитные силы 
организма ослабли, то в организме появляются «слабые» места. Вот их-то 
атакуют микробы и вирусы. Атакованный орган или ткань сообщает об этой 
ситуации соответствующими сигналами и симптомами. 

С этого момента современная медицина считает начало болезни, 
которую вызвали микробы и вирусы. А эти живые существа виноваты только 
тем, что «хочется им кушать», как сказано в известной басне Крылова.

Любой симптом – это лишь рев пожарной сигнализации, это отклик 
организма, что защитная система запущена. Как рев сирены сообщает лишь о 
факте пожара, так и симптомы никак не могут быть следствием болезни, ибо 
сначала возникает болезнь, а уж потом ее симптомы.

Истинная же болезнь Человека всегда одна и та же: нарушение 
управления функциями и системами организма, сбой в программном 
обеспечении, в сфере информации (сигнализации). Другими словами, 
причина любой болезни лежит в нематериальной части биологического 
компьютера, а не в его аппаратной (материальной) ЧАСТИ. Следовательно, 
нужно перепрограммировать биологический компьютер. Это достигается 
введением нужной информации.

Как мы выяснили ранее, носителем информации является молекула 
вещества, одна-единственная. Или даже память о ней в воде. Эта 
информация запускает защитный механизм организма. Здоровье 
Человека или нормальная работа биологического компьютера восстановлена. 
Никаких побочных эффектов быть не может, потому что они не 
предусмотрены Природой. Как не предусмотрено Знание механизма 
воздействия на организм «информационной» молекулы вещества, 
запускающего защитный механизм. Это знание Пользователю, т.е. Человеку, 
биологического компьютера не нужно для его здоровья. Как не нужно 
писателю знание программного обеспечения его компьютера.

Что делается сейчас? 
Лечением болезни является ликвидация «источника заражения», 

«камней печени», «шунтирование коронарных сосудов». Однако все это 
приносит временное облегчение, поскольку настоящая причина – нарушение 
в управлении функциями и системами организма – не устранена. Стоит 
только ослабеть защитным силам организма, как «тонкое место» снова 
порвется. Хроническое течение болезни обеспечено. На самом деле, весь 
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перечень медицинских заболеваний – это всего лишь один из возможных 
«пробоев» защитных систем организма.

Это происходит всякий раз, когда в организме нарушаются какие-то 
звенья процессов управления и связи между функциональными системами.
Еще нет никаких микробов и вирусов, еще не началось повреждение органов, 
не активизировался опухолевый рост тканей, не нарушились процессы 
кроветворения и т.д., но уже понеслись по каналам внутриорганизменных
регуляций «слегка неправильные» управленческие команды.

Для понимания всего этого Б.А. Нейман нашел хорошее сравнение 
организма человека с автозаводом. Представим себе, что из главной конторы 
в цеха поступили чертежи (нематериальное) нового автомобиля со слегка 
неправильным размером какой-нибудь незначительной втулки. Понятно, что 
большинство цехов будет продолжать исправно работать, поскольку они не 
используют неправильную втулку. Но в одном из цехов, где эта втулка идет в 
дело, очевидно, начнет «лихорадить» сборочный конвейер. На пульте 
главного инженера появятся первые сигналы – «клинические» симптомы, 
пока еще чисто «функционального расстройства».

При прочих благоприятных условиях такой конвейер еще долго будет 
«пережевывать» неправильные втулки, загоняя их в новенькие автомобили. 
При дополнительных трудностях, например, при использовании 
«некачественной смазки, такой «ослабленный» лихорадочной работой 
конвейер вовсе выйдет из строя.

Главный инженер зафиксирует полностью развернувшуюся заводскую 
болезнь, отыщется и «заболевший орган» – тот самый цеховой конвейер, и 
сама патогенетическая причина – та самая некачественная смазка! В цех 
будут срочно доставлены «лекарства», сгущающие или разжижающие 
смазку. При необходимости будут выполнены и «хирургические» операции –
заменят вышедшие из строя детали конвейера, и можно рапортовать, что 
дефект выправлен – «болезнь вылечена».

Увы, если в каналах управления не подправить команды (не изменить 
чертеж) – всё повторится сначала, возможно, совсем в другом заводском 
подразделении, где ремонт еще не производился; и дело будет не в смазке, а 
в некачественной электросистеме. Так и будут «гулять» по заводу разные по 
цеховой принадлежности и по патогенетическим причинам «заболевания», 
хотя истинная их причина одна и та же – сбой в конкретном канале 
управления, приводящий к появлению некачественной втулки.

Так и в организме, если в одном из органов, как в заводском цехе, 
начались сбои с производством соответствующей продукции: желчи в 
печени, инсулина в поджелудочной железе, процессов запоминания в мозге и 
т.д. – то, очевидно, что дело заключается не в конкретном производственном 
цикле, а в нарушении соответствующих каналов межсистемного управления 
в организме. Поэтому болезнь, как она понимается современной медициной, 
со всей ее клинической симптоматикой – это только видимая вершина 
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айсберга. Подводная часть – это нарушение системных регуляций. Отсюда: 
уничтожение патогенетического начала (микробы, вирусы, камни, стенозы и 
др.), т.е. «лечение» в медицинском понимании имеет ровно такой же смысл, 
как вычерпывание воды из прохудившейся лодки, оставив без внимания саму 
пробоину.

Очевидно, что в первую очередь надо найти, локализовать и изъять 
«патогенные команды» управления, заменив их на правильные, которые 
обеспечивают нормальные регуляции. Только после этого можно заняться 
устранением последствий временного «патогенного командования».

Причина сбоя в сигнализации

Вопрос вопросов. Однако с большой долей вероятности можно 
предположить, что миллион лет назад среда обитания человека не была 
испорчена самим человеком, поскольку он не знал химического синтеза и не 
–мог засорить воздух, воду, землю. К этой первородной среде организм 
человека был адаптирован, приспособлен. Это факт, иначе человек не выжил 
бы. 

В то время человека окружали только природные химические 
соединения. Можно разделить их на 3 категории: пластические (для 
строительства тела), энергетические и информационные. Безусловно, в ходе 
эволюции организм «приспособился» к тем химическим соединениям, 
которые вызывали сбои в каналах химической сигнализации. Научился их 
«видеть» и различать. Потому что любое нарушение в каналах химической 
сигнализации (допустим, поджелудочная железа стала продуцировать 
«легкий» и «тяжелый» холестерин в неправильных отношениях) вызывало 
смерть.

Эволюция жизни обязательно найдет специальные механизмы, которые 
способны оперативно локализовать и компенсировать последствия внедрения 
веществ-нарушителей в каналы химической сигнализации. По всей 
видимости, эти механизмы должны также работать и на упреждение 
возможных нарушений регуляции: они включаются как только 
соответствующие вещества попадают в поле зрения сенсоров 
химической сигнализации в организме.

Для сравнения и понимания возможностей: Летит самолет. Локатор его 
улавливает и по его сигналу «свой» или «чужой» автоматически команда 
передается в механизм наведения ракеты, чтобы этот самолет уничтожить, 
если он «чужой».

Для нас главное, что мы пришли к пониманию: в природе есть некоторое 
количество веществ, которые по своей вредности стали сигналами для 
включения защитных механизмов в организме. Попадая в организм, эти 
исходно вредные вещества, засорявшие каналы химической сигнализации, 
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могли приводить в худшем случае лишь к легкому недомоганию организма, 
поскольку в первую очередь они включали системы защиты от более 
серьезных последствий своего вторжения в информационную среду 
организма, например, от бактериальной атаки. Вот и получилось, что спустя 
миллионы лет некоторые химические вещества, например, такие как 
алкалоид коры хинного дерева, были заново открыты народными целителями 
как специфические «стартеры» защитных механизмов организма против 
конкретных заболеваний. И нет ничего таинственного: эти вещества когда-то 
вызывали расстройство регуляторных систем в организме. Внешне это 
расстройство было заметно только по своим вторичным последствиям, т.е. по 
тому, что сейчас трактуется медициной как клинические симптомы 
заболевания.

Расстройство регуляторных систем оканчивалось смертью, поэтому 
эволюция, способность приспособления не смогла приспособить эти 
вещества с пользой для себя. Она их изолировала функциональным 
способом. Каждое из этих веществ вызывало нарушение в какой-то 
конкретной жизненной функции, например, пищеварения, сердечной 
деятельности и др. или появления условий для размножения вредных 
микроорганизмов, вторично разрушающих организм.

Организм «запомнил» каждое вещество и его последствия. Поэтому он 
безошибочно включает нужный комплекс защитных систем. Именно этот 
комплекс и определяет специфику нарушений в организме, которые и 
требуют коррекции.

Вот он - истинный диагноз и лечение, выражаясь языком классической 
медицины. А мы что делаем, называя почему-то себя «классической» 
медициной? В чем проявление «классики»?

Так вот, классическая медицина принимает внешнее выражение 
факта включения защитных механизмов за проявления самой болезни, 
за клиническую симптоматику. Следствие воспринимается как причина. 
Отсюда и все трагические последствия для долголетия человека.

Например, найден стафилокок в горле. Ставится диагноз: ангина. 
Сегодня само название болезни автоматически (и по справочнику) 
определяет средства и методы лечения. Что, естественно, удаляет человека от 
своевременной и адекватной помощи, мягко говоря. А глядя правде в глаза, 
то сама философия такого лечения является тупиковой, а способ лечения: 
«название болезни – определение лекарства» – сокращает жизнь

Что же делать?
Если коротко, то подняться на новую ступеньку Знания.
В самом деле, список болезней в каталоге современной медицины 

огромен. А число типовых разрегулировок управления механизмами 
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включения защитных систем заведомо не может быть большим. Поэтому 
каждому сбою в командном управлении соответствует целый список 
заболеваний. 

Как установить, какому именно сбою в командном управлении 
соответствуют те или иные известные медицине болезни?

Очень просто! Нужно войти в диалог Пользователю с регуляторными 
системами организма. Ведь внутриорганизменные системы должны 
зарегистрировать появление вещества – врага организма, оценить его 
свойства и выдать команды необходимым защитным механизмам. Канал 
«управление» и «защитные механизмы» работает и во время его работы 
необходимо к нему подключиться. Это все равно что перехватить депешу до 
того, как ее содержание проявится в реальных действиях адресата. Остается 
одно – изучить язык, на котором эта депеша написана. Известно о двух 
языках управления внутри организма: генетическом и химическом.

Язык генов определяет управление строительством организма и его 
текущим «материально-техническим» обеспечением.

Язык химической сигнализации обеспечивает внутриорганизменные 
регуляции и влияние среды на организм.

Внутриорганизменные команды передаются также посредством 
сигнальных химических веществ: гормонов, медиаторов, пептидных 
регуляторов. К этому добавляются нервные импульсы – идет информация от 
командных структур мозга к исполнительным органам.

Научиться языку управления защитными механизмами можно и нужно, 
а это уже дело техники, т.е. исследований и составления «словаря». В 
ближайшее время эта работа завершится и тогда врач начнет выступать в 
роли системного аналитика. Он будет создавать для пациента программу на 
языке высокого уровня, где каждая команда несет в себе пакет инструкций 
для вычислительных и исполнительных устройств организма этого пациента.

Врач будет занят не рутинным подбором препарата, а организацией 
диалога с организмом с помощью программного языка высокого уровня.

Да что врач! Каждый человек освоит язык программного регулирования 
систем организма и сможет вполне профессионально решить проблемы 
оздоровления. И поймёт тогда Человек, что Чарльз Дарвин ни в чём не 
виноват. «Эволюция» Знания всё ставит на свои места. Было время, когда 
люди верили, что Земля – плоская или Солнце вращается вокруг Земли, а 
сейчас это смешно …

Человек познал компьютер, чтобы через него, через компьютерные 

программы познать себя и свое божественное предназначение. И получается, 

что вопрос «Кто от кого произошел?» отпадает сам собой. И вновь смешно... 
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Эволюция менталитета человека.
Начало эпохи человечества отсчитывается со времени появления 

австралопитеков, т.е. около 5 миллионов лет назад. «Разумным» человек стал 
в среде поздних палеоантропов, т.е. в промежуток времени: от менее одного 
миллиона лет до более 20 тысяч лет. Мы этого точно не знаем. Зато точно 
знаем, что четыре миллиона лет в поведении палеоантропов не было логики, 
с появлением которой началось «великое расселение» человека по всем 
материкам, началось явное и бурное развитие. Содержание века (100 лет 
жизни цивилизации) стало совершенно разным, а ранее 4 миллиона лет было 
практически неизменным. Палеоантроп жил, используя только инстинкт, 
врождённое знание и эмоции. Как и сейчас живут животные, птицы, рыбы, 
насекомые. Хватает одного инстинкта, чтобы птицам не сбиться с курса при 
перелётах или рыбам (угорь) проплыть из Баренцева моря в Саргассово к 
берегам Кубы для нереста. 4 миллиона лет жил палеоантроп и продолжал 
свой род. Следовательно, добывал себе корм. А что такое «добыча корма»? 
Очевидно это – собирание и выращивание чего-то съестного. А это и есть 
труд, работа. «Без труда – не вытащишь и рыбку из пруда!» - подтверждает 
народная поговорка.

Из сказанного вытекает два важных вывода:
Первый: общепринятая аксиома, что «труд создал человека» есть 

заблуждение человечества. Этот вывод сделан из факта феноменального 
роста объёма мозга у предшественников человека. Но объём органа 
человеческого тела не зависит от наличия или отсутствия разума, т.е. 
способности мыслить. Более того, мозг современного человека меньше на 
200 мм³, чем мозг неандертальца и имеет тенденцию к «усыханию». 

Второй: то, что позволило виду выживать 4 миллиона лет не имеет 
отношение к разуму. Следовательно, разум не мог и не может развиваться, 
эволюционировать. Он появился у человека сразу. В одночасье. Так, 
известны случаи, когда мать чувствует боль от раны, нанесённой её сыну.

Таким образом, эмоции сопереживания относятся к категории чувств. 
В то время как создание есть процесс мышления, рождение мыслей. 
Абсолютно ясно, что эмоции у человека были всегда, а вот сознание 
появилось позже. Сегодня мы знаем, что носителей эмоций, чувств, 
переживаний является то, что названо словом «душа» - строго к понятию 
человек».

А носителем разума и сознания является мозг человека, как аппарат, 
реализующий способность рождать мысли, логические построения, образные 
картины. В человеке есть и то, и другое. И разум, и душа. И чувство, и 
расчёт. Одновременно. Всегда вместе. Это и есть дуализм: два в одном. 
Поэтому главным является соотношение между ними. Их равенство 
определяет гармонию – сейчас это уже понятно.
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Человечество живет всё больше разумом и всё меньше и меньше 
участием души в его делах. Разум сильнее – вот и вытесняет ненужное ему 
сопереживание. В момент появления Разума чувство сопереживания 
сделалось объяснимым. Человек сам себе и другим объясняет: убивать 
можно, потому что те люди не такие как мы, они вообще недочеловеки. И 
нечего сопереживать. Вроде всё логично, да и питания, шкур, других 
ценностей стало больше. И если употреблять слово «эволюция», то 
прослеживается она в постоянном уменьшении участия души и в увеличении 
участия разума. Люди, лишенные способности воспринимать эмоциональное 
состояние окружающих, вынуждены были развивать общение мимикой, 
жестами, подачей звуковых сигналов, устной и письменной речью. 
Механизм, отвечающий за чувство сопереживания, постепенно отмирает.

Третий: Следовательно, можно убивать животных, использовать их в 
пищу: человеку не больно, он не сопереживает, его мозг не воспринимает 
сигнал боли умирающего животного. И вообще теперь можно убивать ради 
интереса (охота), ради выгоды (убийство, война). Так постепенно, в течение 
миллионов лет произошло разделение палеоантропов на две устойчивые
популяции. Неоантропы охотятся на животных и начинают уничтожать тех, 
кто их защищает. Антропологи находят трупы палеоантропов – мужчин, 
женщин, детей, умерщвленных искусственно. Неоантропы уничтожили всех 
палеоантропов, это была односторонняя бойня, поскольку палеоантропы не 
могли убивать неоантропов. Или, убивая их, они убивали себя. В среде самих 
неоантропов произошло еще одно весьма существенное расслоение: одни 
народы сумели сохранить главенство подсознания (инсайда) в формировании 
образа жизни. В дальнейшем их путь развития назван восточным. У 
западников же полновластным органом стало сознание. В результате: быт, 
отношения в семье, понимание ценностей в жизни принципиально разные, 
допустим в Европе и в Иране.

Но даже в настоящее время, после многотысячелетнего развития, 
сознание, принимая решение по какой-то проблеме, опирается или 
использует всего до 4% объема информации, хранящейся в кладовых 
мозга. Остальной объем информации (96%)от человека, от его сознания
закрыт. Между сознанием и подсознанием возникла, по выражению Шри 
Ауробиндо, «ментальная завеса». Сам он научился входить в состояние, 
когда эта «завеса» для него приоткрывается. Он написал книгу с желанием 
научить всех людей пользоваться информацией подсознания и одновременно
становится милосердными, обретать чувство сострадания. На практике 
оказалось, что это «зов одинокого в пустыне» и сегодня человечеству это не 
нужно.
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Четвёртый: Сегодня западная идеология насаждается во всем мире 
под словесной завесой «защиты демократии» и сметает на своем пути целые 
народы. И все это делается под девизом господней заповеди «не убий».

Все это делается, руководствуясь логикой, сознанием, предав 
забвению сострадание, т.е. духовность.

Переход на логический образ жизни требовал освоения оружия 
дистанционного действия. Неоантроп создал лук и копье. Мы, современные 
homo sapiens создали водородную бомбу. Первоначальная цель – добыть 
плотскую пищу, давно трансформировалась в погоню за символическими 
ценностями. Человечество ускоренными темпами погружается в пучину 
сатанизма.

Отдельные личности понимали этот процесс всегда. Они 
предостерегали и распространяли свои учения о главенстве духовного над 
материальным, о смертельной опасности корысти в любом виде, о 
необходимости сострадания и милосердия. Шли за свое учение «на крест», 
ценой своей жизни внедряя мировоззрение прощения и добра в сознание 
других людей. Люди подхватили, построили Христианскую Церковь, а 
теперь насаждают «сострадание» в умы других народов огнем и мечом, в 
угоду своей, корпоративной корысти. В Индии священнослужитель, который 
проповедует за деньги, будет изгнан из касты и заслужит всеобщее презрение 
народа.

Мы до сих пор не признаём «работу» души. Так, наскальные рисунки 
мы считаем изображением сцен охоты. И очень заблуждаемся. Много 
рисунков найдено, изображающих лошадь и антилопу. Как можно изобразить 
сцену из охоты, если этих животных в этих местностях никогда не было и 
древние люди их не могли видеть, а тем более охотиться? Почему рисунки на 
камне выполнены в труднодоступных местах пещер, где нужно ползком 
пролезть до этой «картины»? ведь мы понимаем, что рисунок выполняется 
для обозрения его другими людьми. Мы же: выставляем картины в залах, а 
древние люди наносили рисунки в уединенных местах, т.е. явно не для 
обозрения.

Почему на рисунках почти всегда есть непонятные по смыслу рисунка 
черточки, кружочки, геометрические фигуры?

На самом деле все рисунки на камне времен палеоантропа – это 
отражение его видений, галлюцинаций в состоянии транса, когда «работает» 
подсознание и дает ему информацию, которую древний человек наносил на 
камень. Тем самым, приобретая и развивая навык рисования и письма. 
Сегодня художник «намалевал» непонятную нам картину и говорит, что он 
так «видит». Это подсознание «выдало» ему видение, эту «картинку». А 
сознание уже оценило её и расшифровало по уровню своего развития. 
Вспомните картины Сальвадора Дали. Он сам при жизни по разному 
объяснял смысл собственной картины.
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Факты для осмысления.
Сегодня самой популярной теорией происхождения рода человеческого 

является панафриканская – 2 миллиона лет назад появился homo erectus, 
человек прямоходящий, и примерно 200 тысяч лет назад начал оттуда 
расселяться по всему миру, породив промежуточные виды homo, от которых 
уже позже произошел человек разумный. 

- Ученый университета в Беркли (США) Тим Уайт исследовал три 
человеческих черепа из Герто (Эфиопия). Очень точный калий-аргоновый 
метод показал: им около 160 тысяч лет. 

Этот подвид назвали homo sapiens idalty (древнейший).
- Исследование ДНК показали, что неандертальцы нам вовсе не 

родственники, хотя долгое время считалось это доказанным.
- Арис Пулианос (Греция) в глубинных слоях мраморного карьера 

обнаружил фрагмент нижней конечности антропоида возрастом 10 -12 
миллионов лет. Рядом обнаружены каменные орудия труда. 

Находки эти говорят, что в те далекие времена наши предки были 
прямоходящими, праворукими, использовали каменные орудия труда и 
обладали членораздельной речью. 

- «Петралонский человек» (пещера Петралона, Греция) возрастом 1 
миллион лет так же считается родоначальником homo sapiens.

- Японский археолог Таоко Самуяси уверен, что все мы родом с 
территории современного Китая и островов Японского архипелага. 

-Археолог Валентин Довженко на границе Московской и Калужской 
областей в овраге нашел окаменевшие свидетельства древней цивилизации. 
Часть человеческого мозга, пчелиные соты, кусок белого гриба, наконечник 
грозного оружия. Он считает Россию родиной человечества. 

- Раскопки древнего города Аркаима на Урале подтверждают его возраст 
– 2000 лет до нашей эры. Время пирамид и еще далеко до распятия И.Христа. 

Это несколько городов, в каждом проживало около 3 тысяч человек 
народа, ариев (до славян). Очень духовный, высокой культуры народ, 
веривший в единого Бога и не приносивший в жертву людей, как язычники. 
Свыше 4000 лет назад они уже выплавляли бронзу, то есть бронзовый век 
начался на Урале, а не в Средиземноморье, как принято считать. 

- Сирийские археологи нашли захоронение древних жителей Пальмиры. 
Возраст находок составляет более 2-х тысяч лет, время И.Христа. Хоронили 
людей в каменных саркофагах длиной 175 см, имеющих форму конуса, тела 
все мумифицированы. Хоронили прямо у оборонительной стены в 
специальной погребальной башне. 
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* * *

В начале 90-х годов ХХ века в глиняном карьере Черкасской области с 
глубины 18-20 метров найден шар, размером с бильярдный. 
В Музее природы в Эквадоре лежит точно такой же шар, а в Конго и Судане 
на глубине 1,5-2-х метров покоятся сотни таких шаров. Что позволяет 
предположить: когда-то вся планета была усеяна этими шарами явно 
внеземного происхождения. 
Алмаз его не берет, сам истирается в порошок, хотя удельный вес материала 
шара как у гранита. Рентген показал наличие внутри двух полостей, 
симметричных. У всех шаров. Значит, все они с одного места прилетели на 
Землю. Пропустили через шар излучение очень большой величины – 700 
рентген: остаточного излучения в шаре не оказалось. В вакууме из шара 
выходят инертные газы, изумляя химиков: как они попали в столь плотную 
массу? Спектральный анализ поверхностного слоя – основу составили 
окислы алюминия. При нагреве до 150-200 градусов из шара выделяется 
маслянистая жидкость: она содержит грибковые споры, то есть внутри в 
шарах органическая материя, как бывает в некоторых метеоритах. По 
мнению разных ясновидцев, шары заброшены с одного из двух спутников 
Юпитера – Ио или Ганимеда, на которых располагались «околоземные 
фабрики» по распространению жизни. Подобным образом, считают 
экстрасенсы, возникли все цивилизации во Вселенной. Экстрасенсы разных 
стран, друг друга не знают, в разное время, но «видят» одно и то же.

* * *

Экспедиция Эрнста Мулдашева в местечке Айн-Дара в Сирии 
обнаружила следы гигантского человека, выдолбленных в камне. 
Натуральный рельеф стоп невозможно выдолбить современными 
интрументами. Длина ступни – 90 см. ширина у основания пальцев – 45 см., у 
пятки - 20 см (для сравнений: 42-ой размер: длина ступни – 27 см.). рост 
такого человека 8-10 метров, вес – 4-5 тонн.

Там же, в Сирии, найдены могилы гигантов в виде саркофагов. Там 
тело дематериализовалось и превратилось в сгустки энергии, которая 
использовалась живыми людьми. Поэтому костей не нашли. Длина 
саркофагов – 7-7,5 м., ширина 2,2 м. сравнение с подробным описанием 
Будды, имеющемся на Востоке, доказывает существование цивилизации 
атлантов, мертвые города которых до сих пор встречаются на земном шаре. 
И согласно легендам на Тибете, мы зародились не от обезьяны, а были 
клонированы людьми предыдущей цивилизации. Потому и поклоняются 
люди их могилам везде, где они обнаружены.

* * *
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В 2005 году в Ставропольском крае обнаружена стоянка первобытных 
людей «Гомо эректус» из Африки (недалеко от Пятигорска). 

Каменные орудия «человека прямоходящего» или «предразумного 
человека», как его называют ученые, сторонники Ч.Дарвина, легко было 
делать из сплава камня с туфом. Выходцы из Африки осваивали планету, но 
их остановило оледенение. 

* * *
Сделаем выводы. Если у нас были божественные родители, то, 

безусловно, мы должны стать подобными им и даже превзойти их в разуме, 
ибо новое поколение всегда умнее родителей. Следовательно, мы сами 
станем создателем живого мира, населенного новыми людьми. Возможно, 
это будут иные формы жизни. Потому что секреты нашего собственного 
творения мы вряд ли полностью раскроем, и к тому же на других планетах 
условия могут быть непохожими на земные. Самое главное, что мы 
обязательно попытаемся воспроизвести жизнь. Чтобы противостоять 
всеобщей смерти. «Закон тепловой смерти Вселенной» - это упрощенное, не 
научное звучание одного и того же. На самом деле Закон гласит, что у любой 
замкнутой (т.е. изолированной от всего остального мира) физической 
системы энтропия (т.е. степень её беспорядка) постоянно возрастает. В 
результате система – рано или поздно – теряет свою структуру и 
превращается в пыльный, холодный туман. Следовательно, наша Вселенная, 
как замкнутая физическая система, обречена на смерть. И неважно, что 
Вселенная расширяется по закону эвольвенты (кривая в виде 
раскручивающейся спирали), всё равно система замкнута на себя саму. 
Спасти её может только новый очаг, новый источник энергии. Сотворить 
новый очаг может только Разум – высшая форма живой материи, а 
человечество является самым мощным и самым разумным (способным) 
отрядом живого сообщества. Естественно, что роль хранителя Вселенского 
очага досталось именно ему, человечеству. 

Отсюда следует, что, замыкая великий цикл истории, мы сами станем 
высшим разумом, создателем нового живого мира, населенного людьми. 
Конечно же, сначала дикими и суеверными детьми, потом – опасными и 
неуправляемыми «подростками» (стадия землян), которые возомнят, что уже 
всё постигли и познали, и теперь имеют право переделывать дом, 
подаренный родителями, которых они вообще не признают, а считают, что 
произошли сами собой. А поэтому никому ничего не должны. Поэтому 
считают себя вправе распорядиться миром, созданным для них, как они сами 
того хотят. Им безразлично, сколько они живут - 60 лет или 120 лет. Им 
безразлично, что станет с миром после них, после их безнравственных 
подростковых жестоких забав. Возможно, что они так и не успеют ничего 
понять и цивилизация погибнет. Такая возможность объективна и отражается 
словом «пустоцвет». Что ж, мы не одни во Вселенной, другим родителям 
повезет больше. Не мы – так другие – зажгут новое Солнце, поддержат и 
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воссоздадут мир, т.е. выполнят свою функцию, своё предназначение, 
совершат свой подвиг. «Ничто не вечно под Луной!» - воскликнул однажды 
поэт-философ. И, действительно, во Вселенной ничто не вечно, но в ней всё 
вечно повторяется. И это – главное! 

А теперь разберёмся в понятии «народ». 
И сошлёмся при этом на Л.Н. Гумилёва, который представил 

человеческую историю как историю народов. Первый параметр, который 
характеризует исторические события – это пространство, которое по факту 
«неоднородно». Еще первобытный человек знал границы своего обитания 
(кормящий и вмещающий ландшафт), в котором он жил сам, жили его семья 
и племя. 

Второй параметр – время. Каждое историческое событие происходит 
не только где-то, но и когда-то. Те же первобытные люди сознавали не 
только «свое место», но и факт, что у них есть отцы и деды и будут дети и 
внуки. 
Есть еще один важный параметр. С географической точки зрения все 
человечество есть антропосфера – одна из оболочек Земли, связанная с 
бытием homo sapiens. В пределах своего вида человечество мозаично, то есть 
состоит из представителей разных народов, разных этносов. Именно в рамках 
этносов, контактирующих друг с другом творится история, ибо каждый 
исторический факт есть достояние жизни конкретного народа. 

Таким образом, третьим параметром исторического процесса является 
присутствие в биосфере Земли этносов, определенных целостностей. 

Именно этносы, существующие в пространстве и времени, и есть 
действующие лица в театре истории. 

Имеем в виду, что этнос – это коллектив людей, который 
противопоставляет себя всем другим таким же коллективам, исходя не из 
сознательного расчета, из сознательного ощущения взаимной симпатии и 
общности людей. 

Каждый такой коллектив, чтобы жить на Земле, должен 
приспособиться к условиям ландшафта, в пределах которого ему предстоит 
жить. Связи этноса с окружающей природой и рождают пространственные 
взаимоотношения этносов между собой. Живя в своем ландшафте члены 
этноса могут приспособиться к нему только усваивая какие-то 
специфические правила поведения – стереотипы. Эта историческая традиция 
составляет основное отличие членов одного этноса от другого. 

Чтобы описать свою историческую традицию, членам этноса 
становится необходима система отсчета времени. Легче всего отсчитывать 
временные циклы: сутки, времена года, годы. 
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На Востоке, например, была изобретена система отсчета времени, при 
которой каждый из 12 годов носит название того или иного зверя, 
изображаемого определенным цветом (белый – металл, черный – земля, 
красный – огонь, сине-зеленый – растительность). Но поскольку этнос живет 
долго, то 12-летнего цикла не хватало. Чтобы описать хранящиеся в памяти
людей события. 

Выходом из этого тупика стало линейное измерение времени с 
отсчетом от определенного момента в историческом прошлом. Например, 
для древних римлян эта условная дата – основание Рима, для эллинов – год 
первой Олимпиады. Мусульмане считают годы от хиджры – бегства пророка 
Мухаммеда из Мекки в Медину. Христиане ведут свое летоисчисление от 
Рождества Христова. 

В отличие от циклического, линейное время подчеркивает 
необратимость времени, но все это системы, созданные человеком. Единое 
абсолютное время отражает природную действительность и не является 
математической абстракцией. Так, историческая геология оперирует эрами и 
периодами, в каждом их которых биосфера Земли имела особый характер. 

Это или «влажный» карбон с обилием земноводных, или «сухой» 
пермский период с крупными пресмыкающимися, обитавшими вблизи 
водоемов. 

В трех периодах мезозойской эры: триасе, юре и меле – каждый раз 
возникала новая флора и новая фауна. Ледниковый период вновь изменил 
животный мир Земли. До этого периода в Африке обитали австралопитеки, 
отдаленно напоминающие современного человека. После ледникового 
периода появились неандертальские люди с огромной головой и коренастым 
туловищем. При неизвестных нам обстоятельствах неандертальцы исчезли и 
сменились людьми современного типа – Homo sapiens. 

В Палестине сохранились материальные следы столкновения двух 
видов людей: разумных и неандертальцев. В пещерах Схул и Табун на горе 
Кармель обнаружены останки помеси двух видов, который оказался 
нежизнеспособным. 

Сейчас Земля заселена людьми одного биологического вида, но пяти 
разных рас. Следовательно, мы вправе считать, что прямой преемственности 
между неандертальцами и современными людьми нет. Но точно так же ее нет 
между кроманьонскими охотниками на мамонтов и древними кельтами, 
между римлянами и румынами, между хуннами и мадьярами.

В истории этносов (народов), как и в истории видов, мы сталкиваемся 
с фактом абсолютной «ломки», когда старые этносы исчезают, а появляются 
новые этносы. 

Филистимлян, халдеев, этрусков сейчас нет, но когда-то не было 
французов, шведов, испанцев. Следовательно, этническая история состоит из 
«начал» и «концов». 
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Понятно, что любой этнос имеет предка, даже не одного. Например, 
для русских предками были и древние русичи и выходцы из Литвы и Татаро 
– монгольской Орды, и местные финно – угорские племена.

Но … предки есть всегда, а этносы образуются достаточно редко и во 
времени, и в пространстве. Сегодня мы считаем, что каждый новый вид 
возникает как следствие мутации – внезапного изменения генофонда живых 
существ, наступающего под действием внешних условий в определенном 
месте и в определенное время. 

Исторический факт: в I – II веках до нашей эры новый этнос южной 
Швеции двинулся на юг, погубил Рим и изменил этническую карту всего 
европейского Средиземноморья. 

Процесс этногенеза связан с вполне определенным генетическим 
признаком, возникающим вследствие мутации и образующим внутри 
популяции некоторое количество людей, обладающих повышенной тягой к 
действию. Назовем их пассионариями. Они стремятся изменить 
окружающее и способны на это. Это они организуют далекие походы, это 
они борются за покорение народов, окружающих их собственный этнос или 
наоборот, умело отстаивают свою независимость от порабощения. Для такой 
деятельности требуется повышенная способность к напряжениям, а любые 
усилия живого организма связаны с затратами некоего вида энергии. Такой 
вид энергии был открыт и описан В.И.Вернадским и назван им 
«биологической энергией живого вещества биосферы». 

Обычно у людей, как у всех живых организмов, организм способен 
«вобрать» столько энергии, сколько требуется для поддержания жизни. 

У пассионария есть способность «вобрать» больше энергии из 
окружающей среды и он направляет ее для организации и исполнения 
походов, строительства пирамид или Вавилонской башни, создание научной 
теории или религиозной системы и тому подобное. Это они вырабатывают 
новые стереотипы поведения, навязывают их всем остальным и создают 
таким образом новую этническую систему (вспомним «советский народ»), 
видимую для истории. Суперэтнос – Византия – состояла из греков, египтян, 
сирийцев, грузин, армян, славян – и просуществовала с I по ХV век нашей 
эры. Типичный срок существования этноса именно 1500 лет, если агрессия 
иноплеменников не нарушит нормальный ход этногенеза: рождение –
подъем, вызванный пассионарным толчком, жизнь по инерции (образование 
государств, создание и накопление материальных благ), затем фаза 
обскурации – необратимый распад этносоциальной системы при господстве 
людей вялых и эгоистичных, руководствующихся потребительской 
психологией. И наконец – последняя фаза этногенеза – мемориальная, когда 
этнос сохраняет память о своей исторической традиции. Приходит время 
равновесия с природой (гомеостаз), когда люди живут в гармонии с родным 
ландшафтом и предпочитают великим замыслам обывательский покой. 
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Новый цикл начинается очередным пассионарным толчком. Новая 
пассионарная популяция не реконструирует старый этнос, а создает новый, 
давая начало очередному витку этногенеза – процесса, благодаря которому 
Человечество не исчезает с лица Земли. 

Обратим внимание на заимствования. 
Объективно, одни народы жили в горах, другие – в степях, третьи – в 

лесах, четвертые – на берегах морей и так далее. Все они создавали свои 
культуры, не похожие друг на друга. Понятно, что лесовики добывали меха, 
которых ни у кого быть не могло, степняки делали сыры, а жители побережья 
морей имели рыбу и оливки. У каждого народа был свой способ ведения 
хозяйства, свой способ поддержания жизни. Обмен продукцией и 
технологиями между народами также – объективный процесс жизни. В том 
продукцией научного, духовного плана. Порох и зеркало – из Китая, 
юриспруденцию из Рима, основы строительной архитектуры – из Греции, 
технологии проведения молитв – из Индии, духовные правила жизни –
Ветхий Завет – из Иудеи.

Наш род от Ноя?
В 1916 году группа авиаторов базировалась в 25 км к северо-востоку от 

горы Арарат. Пилот Владимир Расковицкий облетел Арарат и засёк 
очертания громадного судна величиной с городской квартал. Царь Николай 
II снарядил два отряда по 50 человек и приказал обследовать гору. Солдаты 
увидели ковчег, выполнили подробные измерения, чертежи, множество 
фотографий. В отчёте говорилось, что всё сооружение покрыто массой, 
похожей на смолу, а дерево – кипарис. Все материалы отправили в Россию, 
но там уже разразилась Февральская революция. Сам Расковицкий стал в 
США проповедником.

В 1948 году – утверждают курды из этой местности во время 
землетрясения, кусок скалы разрезал корпус ковчега на две части. Сейчас 
сооружение возвышается над землёй на 2 метра, остальная часть во льду. 
Турция закрыла этот район для экспедиций, сославшись на пограничную 
зону. Заявлений о том, что найден Ноев ковчег, было уже более сотни.
Но вот что странно…
Для восхождения на вершину горы Арарат открыт только южный склон, где 
по определению ничего не может лежать во льдах. Но что же фотография 
1916 года судна, которая сохранилась?
Знаток древних языков Вилли Мельников в одной библиотеке Европы 
обнаружил древний текст, датируемый III веком до нашей эры. В нём шла 
речь, что Ной во время дрейфа по водной пучине однажды увидел огромный 
корабль, по размерам сравнимым с его ковчегом. Он ступил на борт этого 
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судна, но не обнаружил ни души. И ещё. Этот корабль на фотографии 1916 
года вылитая океанская яхта, а Ноев ковчег по описаниям Библии – скорее 
похож на подводную лодку. Рассказы древних шумеров отражены в Ветхом 
завете. Но глиняные таблички, найденные там же добавляют информации. 
Они сообщают, что до потопа на Земле жила развитая цивилизация, имевшая 
флот. Её корабли курсировали между Африкой и Месопотамией. Они были 
очень больших размеров. В ветхом завете есть упоминание, что наряду с 
обыкновенными людьми в то время проживали исполины (экспедиция 
Эрнста Мулдашева) Это именно они стали «стали входить к дочерям 
человеческим».

Когда эта «цивилизация гигантов» стала угрожать юному человечеству 
и был послан на Землю вселенский потоп (откуда столько воды?), Ной, как 
известно, был единственным праведником, и ему суждено было спастись. 
Само имя Ной – Ноах – переводится: «Оставляю надежду, ибо она сможет 
поплыть». Но задолго до этого существует придание, что Ноев ковчег нельзя 
увидеть и потрогать. Он явится людям только перед концом света. Эта 
легенда связана с восхождением на гору Арарат монаха Якоба. Каждый раз, 
когда он просыпался утром, он обнаруживал, что находится на том же месте 
у подножия горы, откуда начинал свой путь. Через неделю во сне к нему 
явился Ангел и передал кусок от обшивки ковчега. И сказал, что ковчег 
откроется людям лишь тогда, когда сам Бог это пожелает. Реликвия (кусок 
обшивки) хранится в Эчмиадзине, Армения. В 1766 году частица реликвии 
была передана в дар Екатерине II Каталикосом всех армян Симеоном 
Ереваусиди за её заботу о ереванском народе.

Археология не входит в число точных наук, а объект, лежащий в 
Араратских горах не имеет таблички «Ноев ковчег». Но абсолютно точно то, 
что местные жители боятся подходить к обломкам. Они неоднократно видели 
страшные привидения. А один офицер, эмигрировавший в США и участник 
восхождения 1916 года, в Нью-Йорке дал интервью: «Там было увидели 
ковчег».

Цивилизации до нас.
1. Гиперборея (15 – 20 тысяч лет назад).
Они имели в своем арсенале летательные аппараты, при помощи 

которых, используя аэрофотосьемку, создали карту Антарктиды. На старых 
гравюрах изображен материк Арктида, а вокруг—побережье Северного 
океана с узнаваемыми островами и реками. Очевидно, Гиперборея была 
расположена на севере Сибири, так как на карте указана акватория 
«Скифского* океана» (ныне Северный Ледовитый): то ли на Таймыре, то ли 
на Северном полюсе (и по каким-то причинам эта Земля ушла под воду, как 
древняя Атлантида). *Это же название появляется позже: скифы – народ, 
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живущий на юге Руси. Он же поселился ранее в Палестине. Смешение, Исход 
в Европу. П-руссия. 

Название «Гиперборея» дошло до нас в древнегреческой 
транскрипции. «Гипер» означает «за пределами» или «сверх чего-либо». 
«Борей» означает «северный ветер». Согласно летописям гиперборейцы 
посещали Древнюю Грецию и почитались там за богов. Культ Аполлона 
пришел на землю Эллады из Гипербореи, а Гиперборейцы Абарис и Аристей 
обучили греков умению слагать поэмы, гимны и музыкальные произведения, 
открыли им основы философии и медицины. Под их руководством был 
построен Дельфийский храм.

Геродот и Далмаст описали Гиперборею. Их повторили позже Гомер, 
Овидий и Гесиод. Слишком много свидетельств, чтобы не верить: «солнце 
светит там в течение полугода … Страна с благодатным климатом и лишена 
всякого ветра …» 

Теплый климат мог существовать в северных широтах только до 
ледникового периода, то есть 20 тысяч лет назад. И существовал! Тому много 
материальных доказательств. Недавно рассекречены материалы КГБ об 
экспедиции 1922 года на Кольский полуостров под руководством Барченко. 
И новая экспедиция Демина зафиксировала то же самое: кубический камень 
огромных размеров, высеченный из скалы неведомым инструментом; 70 –
метровое изображение человека на скале, напоминающее негатив 
фотоснимка, а рядом расположены несколько правильных пирамид в форме 
тетраэдров. Такие же, как в Египте, только миниатюрные, они 
сориентированы точно на север. Такие же пирамиды были обнаружены за 
Полярным кругом в ряде стран Северной Европы. Соединили находки 
линиями на карте – получился идеальный треугольник. 

В 2004 году доцент Университета г. Воронежа И. Ткачев обнаружил в 
Северной Карелии пирамиду, высеченную в скале. На ней – древние 
пиктограммы, изображение человека, неведомых животных, конструкций, 
напоминающих ракеты, самолеты. Гиперборейцы оставили информационный 
след своей высокоразвитой цивилизации. А местонахождение новой 
пирамиды идеально вписалось в треугольник на карте. Цивилизация погибла 
от природного катаклизма, но не исчезла бесследно: она оставила после себя 
потомков – ариев, а те, в свою очередь - славян, которые расселились по 
Балтике. Их вытеснили германцы. Пруссия разделилась. Племена славян 
смешались с германцами. Сейчас мы их потомков называем немцами. В 
районе теперешней Калининградской области проживало славянское племя 
варягов. Это их пригласил Великий Новгород на правление, когда сами 
передрались за престол. Так что россияне имеют очень древнее 
происхождение, они старше мамонтов. От них образовался народ под 
названием «скифы», который кочевал. И доказано уже, что именно скифы 
заселили Палестину, когда оттуда евреи перешли в Египет. А когда евреи 
вернулись на свои земли, то нашли общий язык с пришельцами, которые 
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приняли их веру и ассимилировались. Светловолосые с голубыми глазами и 
черноволосые с карими глазами – это два народа – Моисея и Давида. Иисус 
Христос и Мария Магдалина, оба с голубыми глазами, были из рода царя 
Давида, потомка скифов. Возможно, генная память о счастливой жизни 
свободного народа гиперборейцев, дружественного древним грекам, 
позволила их потомку Иисусу Христу вывести учение о всеобщей любви и 
внутренней свободе человека. И совершенно закономерно, что это учение, 
сделав круг, вновь вернулось в Россию, к потомкам гиперборейцев, которые 
до сих пор поражают мир своим интеллектом, развивающим современную 
цивилизацию. Интеллект развивался исторически и закреплялся на генном 
уровне. Евреям король Испании, а затем другие правители Европы запретили 
иметь свои земли, вести хозяйство, как коренное население. Им разрешали 
ремесло, врачевание, искусство, науку, финансы. 

2. Кто проживал в Америке? 
Древние индейские рисунки в перуанской пустыне Наска (200 лет до 

нашей эры) напоминают посадочные полосы для самолетов. Гигантские 
фигуры попугая, колибри, обезьяны, человека в шлеме вызвали вопросы и 
споры: для чего все это сделано людьми? Компьютерное исследование 
показало, что индейцам было невозможно нарисовать на земле то, что из-за 
огромных размеров они не могли видеть. Тем более, такими абсолютно 
ровными линиями, как будто их чертили с помощью линейки и циркуля. 
Рядом у подножия горы обнаружены развалины города, среди которого 
археологи не нашли ни одного скелета – ни людей, ни животных. 
Сохранилось только упоминание о городе в летописи испанского завоевателя 
Перу: жители Кауачи утверждали, что однажды все «вознеслись на небо в 
блестящих домах». 

За 2000 лет с лица земли стерты целые города, а гигантские рисунки в 
пустыне Наска остались свежи и невредимы. 

В археологических раскопках в Египте в 1922 году были найдены 
рисунки – боги являются не землю на «крылатых кораблях». Изображение 
относится к правлению фараона Аменемхета II (1875 – 1840 г.г. до нашей 
эры). 

Древняя легенда с острова Пасхи гласит, что первую деревню на нем 
основал «человек – птица». 

Общеизвестно, что в XVI веке Леонардо да Винчи создал подробный 
чертеж вертолета. В 2000 году по его чертежам собрали летательный аппарат 
и облетели Рим.

Факты доказывают, что развитие цивилизации древних индейцев 
достигло уровня очень высокого, и летательные аппараты у них были. 
Именно это предположение снимает все вопросы: и вида рисунков сверху, и 
посадочные полосы, и расселение их на другие континенты, и восприятие их 
как Богов более отсталыми цивилизациями Египта.
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* * *
Теперь , после изучения многочисленного фактического материала 

ещё раз зададимся вопросом: «Всё-таки, кто от кого произошёл?» 
Мы видим, что более развитые цивилизации были до нас. Где же здесь 

эволюция? Похоже, как раз наоборот: не эволюция, а регресс, то есть не 
развитие, а загнивание. Поэтому сам вопрос: «Кто от кого произошел?» 
бессмысленный, а слово «произошел» провоцирует на заданность мышления. 
Мол, раз «произошел», то надо искать откуда, где корни и обязательно в 
непрерывном процессе. 

 На самом деле эволюцию (развитие) жизни, в том числе человека, можно 
рассматривать только в пределах периода жизни Земли. 

Ведь только условия Земли предопределяют жизнь и её формы (например 
10-и метровый человек жил при атмосфере в 8 раз превосходящей нынешнее 
давление). При этом сама Земля сметает эту форму разумной жизни, заменяя 
её на новую разумную жизнь (например на нашу цивилизацию). И все это 
делается с одной лишь целью: посредством homo sapience возжечь новую 
звезду. 

При такой цели важен ли вопрос: «Кто от кого произошел?»
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ГЛАВА СЕДЬМАЯ

В ПЛЕНУ ЗАБЛУЖДЕНИЙ И ДОГМ

Наше современное общество принято считать просвещенным. Мы до 
сих пор не нашли в космическом пространстве собратьев по разуму. Все 
более укореняется – судя по практике – бездумная уверенность, что мы 
самые умные.

А что если мы в корне и в очередной раз заблуждаемся?
Ведь это же факт, что долгое время люди считали Землю центром 

Вселенной. Они же видели, что Солнце и Луна вращаются вокруг Земли и 
этого оказалось достаточным, чтобы догма закаменела в сознании и очень 
надолго.

Не вызывает сомнений, что разум – это способность мыслить и делать 
умозаключения. Эта способность неизменна: она или есть, или её нет. У 
человека современного и у человека 10 тысяч лет назад разум тот же. 
Отличие состоит лишь в Знании. В том объеме Знания, которое стало 
доступным человеку через 10 тысяч лет, Знание отличается от догмы тем, что 
в любой момент времени человек может убедиться, что то-то и то-то 
существует – логикой, опытом, повторением.

В тоже время многие вещи наука не может объяснить. Но уже точно 
знает, что до нас на Земле существовали другие цивилизации людей. Они 
тоже познавали мир. Дошло до нас много информации, но нашему объему 
Знания не под силу разумно повторить или логически доказать суть этой 
информации. Поэтому человек объявил, что вся информация «древних» есть 
легенды, мифы, сказки. Мол, их выдумал народ (чернь, плебеи, стадо 
баранов) и передает из уст в уста, из поколения в поколение. Мол, ему так 
хочется и в надежде на лучшую жизнь.

Когда же наука к началу XXI века обобщила факты из мифов и легенд, 
которые стали доказанными самой наукой, то вынуждены были принять 
«соломоново» решение: распространить на сферу науки и познания принцип 
«презумпции невиновности». Это означает, что все исторические факты 
мифов и легенд считаются имевшими место. До тех пор, пока наука не 
докажет обратное, т.е. что этого факта не могло быть.

Конечно, это уже серьёзная подвижка, отбрасывающая многие 
закостенелые в мышлении догмы и стереотипы. Давайте вместе и новым 
взглядом охватим мифы Древней Греции, которые они сами называли 
учением. Главный принцип античного учения состоял в том, что людей 
создал Бог и их жизнью руководили боги. Боги были в виде людей, потому 
что их объединял разум. Такой же разум, такого же качества. Отличия между 
людьми и богами тоже были. Их два. Первое отличие: боги имели мощные 
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средства воплощения своих замыслов, а человек располагал лишь ручными 
инструментами. 

Второе отличие: боги планируют в масштабах многих тысячелетий, а 
человек боится на завтра умереть.

Видя мощь и бессмертие богов, человек себя считал «червяком». Это 
казалось бесспорной истиной и стало догмой. Через столетия к людям 
пришел Иисус Христос и сказал им, что в каждом из вас живет 
«божественное начало». Люди изумились и сделали Иисуса Христа своим 
богом. Но догма в сознании осталась: все равно они «червяки», им не 
доступно то, что доступно богу – и в понимании, и в воплощении.

А что если откинуть это догму, а за основу принять утверждение 
Иисуса Христа, что человек есть бог в начальной стадии («божественное 
начало»). Начало, т.е. разум есть, но возможностей пока еще нет, да и жизнь 
биологического тела человека определена в 120 лет.

Как же можно стать богом, если жизнь ограничена? Это же 
неразрешимое противоречие!

В науке часто случается, что ответ на, казалось бы, неразрешимый 
вопрос лежит совсем в другой плоскости. Нам свойственно думать «в лоб», 
поэтому и рождаются всякого рода догмы.

А что если человеку дано бессмертие бога, но во множестве жизней его 
биологических тел? Ведь в Библии, во многом повторяющей легенды, 
утверждается сам принцип, что человек живет не одну жизнь. Сегодня мы 
вправе принять этот факт и оперировать им, пока не докажем, что этого не 
может быть. Физически не может быть в природе.

Таким образом, чтобы стать богом человеку остается одно – иметь 
возможности для сотворения нового живого мира.

А по этому вопросу мы уже абсолютно точно знаем закономерность: 
разум – творчество – развитие – возможности.

Каменный век, бронзовый век, век пара, век электричества, век атома –
вот они, вехи исполнения этой закономерности. XXI век уже назван «веком 
информатики», т.е. веком создания искусственного разума. Круг замкнулся: 
человеку дан разум Богом, чтобы человек создал новый разум. Этот факт 
является очень важным этапом к пониманию казалось бы невозможного: 
человек может стать Богом!

Более того, он обязан это сделать. Именно в этом и состоит его 
предназначение в программе Вселенского разума.

Догма первая – связь человека и обезьяны.
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Мы оперируем понятиями «человек», «человекообразная обезьяна» и 
«обезьяна».

Поскольку в нас глубоко сидит догма, что человек произошел от 
обезьяны, то понятие «человекообразная обезьяна» воспринимается новыми 
поколениями как ступень эволюции обезьяны в человека. На самом деле это 
прилагательное, характеризующее обезьяну.

Что она похожа по форме на человека. Всего-то!
Однако введено в оборот это понятие искусственно и специально, 

чтобы подчеркнуть непосредственную и родственную связь с обезьяной. 
Давайте вдумаемся: что же мы сравниваем.

Понятие «человек» характеризуется и определяется наличием 
биологического тела плюс разум. Понятие «обезьяна»: имеется 
биологическое тело, очень схожее (на 88% по составу генома – генетической 
карты человека) с биологическим телом человека и еще имеется 
инстинктивное знание. Сравним Разум, с его способностью абстрактного и 
образного мышления с одной стороны и закрепившиеся навыки вместе с 
природным инстинктом, как программой выживания вида, с другой. Это 
же абсолютно разные вещи, совершенно не связанные друг с другом. Никто и 
никогда не доказал процесс образования или «созревания» разума –
способности абстрактного мышления, т.е. перерастания, допустим, 
инстинктивных действий в разумные и многовариативные.

Почему же мы твердим бездоказательно, что «человек» произошел от 
«обезьяны», а, следовательно, является полуживотным.

Очень примечательно, что одна ученица старших классов школы в 
С.Петербурге подала в суд с требованием освободить её от обязанности 
слушать учителя и читать учебник о происхождении человека от обезьяны, 
поскольку эта теория оскорбляет верующего человека, принявшего к вере, 
что Бог создал человека.

Но сама вера в сотворение человека, как довод, безусловно, и твердо 
состоит на фундаменте интуитивного чувства. Что-то подсказывает этой 
девушке, что просто омерзительно ежеминутно осознавать себя 
полуживотным.

У этой девушки еще не атрофировалась способность «слушать» свою 
душу, как у большинства людей, бездумно принимающих к исполнению 
разного рода догмы и заблуждения человечества. 

Догма вторая – связь веры и Бога.

Это же понятно, что не может быть связи между чувством и 
пониманием, между продукцией Души и Разума. Проанализируем понятие
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«вера». Откуда и отчего она происходит? В большей степени источником 
веры является наше человеческое врожденное, интуитивное чувство. То, что 
у животных называется интуитивным знанием. Неизгладимое Знание человек 
несет вечно в своей «генетической памяти».

Интуитивное чувство вызывает неистребимое, внутреннее желание 
верить. Каждый ребенок интуитивно чувствует свою мать. Он плачет на 
руках других женщин, а на руках матери замолкает. Ребенок безотчетно 
верит, что он любим. Каждому человеку хочется быть любимым всегда, а не 
только в младенческом возрасте; он хочет верить, что любим. Это страстное 
желание у всех и всегда. 

У знаменитого писателя есть строки: «Хотеть любить и любить – это 
одно и то же». Человек защищает себя верой. Он хочет верить! Хочет 
избавиться от страха смерти. Хочет справедливости. Хочет верить, что кто-то 
на небесах его понимает и любит, потому что на Земле никому до него нет 
дела. Хочет верить, что его горькие страдания не были напрасными. Хочет 
милосердия. Хочет быть равным среди других. А быть равным можно только 
перед Богом, - единым для всех и высшим для всех. Более того, сама мысль о 
божественном создании сближает людей в их равенстве, как равенство детей 
перед родителями. Отсюда – «братья и сестры», как обращение ко всем 
людям. Подтверждение правильности своего интуитивного желания верить 
человек видит во всех священных писаниях, где боги призывают людей 
любить друг друга, как самого себя.

Трудно человеку постоянно думать о братстве, когда в борьбе за 
выживание толкаются локтями и царит атмосфера обмана и насилия.

Но если боги просят нас любить друг друга, значит, нужно еще раз 
присмотреться к людям, потому что именно вера в Бога явилась движущей 
силой познания и развития. Не было другой движущей силы, не было Знания, 
т.е. не было никакой опоры для развития, кроме интуитивного и 
неистребимого желания верить. Ибо наша вера – это чувство, это продукт 
Души, а не логическое умозаключение Разума, что да, действительно, Бог 
есть и нужно в него верить. И если наша вера есть чувство, то сам вопрос 
«Веришь ли ты в Бога?» совершенно лишний. Потому что вера твоя – в душе, 
и значит, Бог тоже в твоей душе. Изначально и без влияния разума. Обратим 
внимание на особенный факт в развитии человечества.

Все гуманистические традиции восходят к религии. Идеи сострадания, 
благотворительности, медицинской и гуманитарной помощи пришли из 
монастырей. Медицинские сестры – это в прошлом сестры милосердия и 
послушницы монастырей. Символы красного креста и полумесяца – это 
символы первых религий. Госпитали, ночлежки для бездомных, приюты для 
сирот – всё это «богоугодные» дела, отражающие просьбу Бога любить 
ближних.

Более того, все идеалы современной цивилизации – идеи равенства, 
свободы и братства; идея демократической формы правления, гражданское 
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право, социальная справедливость – всё уходит своими корнями к 
религиозным морально-этическим представлениям.

В то время, когда светские власти занимались войнами и многолетними 
походами, первые всеобщие школы для детей и первые университеты были 
организованы церковью. Именно в монастырях занимались исследованием 
отношений между людьми и богом, изучали природу, законы мироздания, 
химию, физику, астрономию и медицину. Церковь столетиями хранила и 
развивала Знание, сохраняла библиотеки, поддерживала искусство музыки и 
живописи, когда в миру шла бойня, свирепствовали эпидемии и пожары.

Именно церковь объединяла разрозненные племена, заставляя их 
говорить на языке понимания бога. Именно церковь выступала как 
посредник и примиряла воюющие стороны, фактически выполняя функции 
международного суда. Таким образом, корни создания современного 
общества с его техническими и экономическими революциями; общества, 
построенного на основе Закона и идеях равенства, - находятся там, в религии, 
в вере человека, в душе каждого. Если бы не было этой веры, человечество 
не сделало бы гигантских шагов в своем развитии, не обрело бы Знание, как 
высший этап понимания веры.

Вера – это самое сокровенное, самое ценное, что есть у человека. 
Знание, как продукт разума, не отрицает веру, а лишь выявляет факт, что 
изначально и по сей день вера помогает жить, терпеливо трудиться, 
преодолевать свои слабости, совершать подвиги в борьбе с глупостью, со 
злом и холодной космической стихией.

Благодаря благородной вере мы чувствуем себя людьми, существами, 
созданными по образу и подобию бога. А не животными, которые сами собой 
завелись в грязи и там же, в грязи совершенствовались.

Тем не менее, каждый сам выбирает, во что ему хочется верить. 
Сегодня большинство верят, что они произошли от обезьяны. Так легче, чем 
осознавать свое великое предназначение, а, следовательно, надо быть
обязанным его исполнять. Зачем всё это, когда можно смотреть себе под 
ноги и подбирать то, что «плохо лежит»? Они – нищие духом. Они делают 
вид, что верят в Бога, совершая прилюдно церковные некоторые обряды. Это 
они создали общество потребления. Они считают себя никому и ничем не 
обязанными, поэтому отнимают от природы и других людей всё, в том числе 
и жизни. Они не видят смысла в совершенствовании. Им приятнее верить, 
что нет никакого высшего разума, нет никакого смысла быть честными и 
гуманными. Такое общество объективно обречено на деградацию, и оно 
утонет в океане «животного мира», подобно древнему материку Атлантиде, 
где погибла предыдущая цивилизация человечества.

Но есть и другие люди. Для них жизнь без бога в душе невыносима, 
унизительна и лишена всякого смысла. У них вера в высший разум 
ассоциируется со всем добрым и красивым, что только есть в природе или 
человеческой душе. Творчество и неустанный труд, стремление к Знанию, к 
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высшим идеалам воспринимается ими как священный долг и единственное 
оправдание той жизни, которую мы ведем.

И эти люди знают, что веру невозможно опровергнуть, ни прямо, ни 
косвенно, ни научно, ни интуитивно. Потому что чувство веры подарено 
человеку вместе с душой. Подарено для того, чтобы человек смог 
выполнить свою космическую миссию. И в этом плане мы очень нужны 
Высшему разуму: точно также, как нам нужны наши дети, которые должны 
продолжить дело родителей.

Чего же хочет высший разум?

Всё говорит за то, что Высший разум хочет вырастить, на смену себе, 
новую могущественную цивилизацию, способную играть роль Бога – творца 
в космических масштабах. Хочет, но даёт выбор людям.

Цивилизации на Земле гибнут, потому что люди находятся в состоянии 
откровенной враждебности и, не выполняя предназначения, сами себя 
уничтожают. Такова программа. Она должна быть такой, иначе не достичь 
цели.

Соответственно поставленной цели человек создан, как разумное 
существо, которое может жить, развиваться и достичь расцвета только в 
обществе себе подобных. Ибо решить поставленную космическую задачу 
может человечество только как единый организм.

Не может быть такого единения, если не внедрить отношения между 
людьми в виде всепрощения, терпимости и братской любви друг к другу.

Это есть необходимое условие для выполнения задачи. Следовательно, 
духовность у людей должна быть на первом месте. Как сейчас говорят, 
«приоритетна».

Наиболее ярко влияние духовности на все сферы общественной жизни 
продемонстрировано с приходом Христианства. И главное чудо состоит не в 
воскресении Иисуса Христа, как посланника Бога, а в заповедях, в этих 
словах, принадлежащих существу, объявленному богом. От этих слов 
исходит непреодолимая сила и неоспоримая мудрость. В них физически 
ощущается присутствие бога. В них сформулированы простые требования к 
людям. Если мы не научимся следовать этим заповедям, то мы не только 
разочаруем создателей. Мы не сможем жить вместе, не сможем 
сотрудничать, не сможем решить задачу, ради решения которой были 
созданы. Другими словами, в словах заповедей кроется и приговор, ибо мы 
погибаем от яда, которым отравляем друг друга. Высший Разум хочет, чтобы 
мы осознали всё это, и как можно быстрее. Потому что надо многое познать, 
овладеть Знанием, а время всё-таки не бесконечно, в космосе одновременно 
идут процессы наступления хаоса и холода. Именно Знание является 
достаточным условием для выполнения задачи противостояния хаосу и 
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холоду в виде создания высокоорганизованной материи, являющейся 
источником тепла. Вот что от нас, нерадивых и непонятливых, хочет Высший 
Разум. А мы? Почему мы так живём? Люди перестали слышать голоса 
нравственности и не понимают, что все вместе зашли в тупик. Разница между 
социальными слоями колоссальна. Дух наживы неистребим. Катимся вниз…

Потому что заблуждения и догмы забирают все время человека на 
служение этим идолам («не сотвори себе идола», помните?). Такое 
существование входит в «привычку», и человек становится «белкой в 
колесе». Именно идол ввел человека в состояние  духовного рабства.
Современный человек использует возможности мозга только на 2%, то есть 
сам ограничивает продолжительность своей жизни. 

Другими словами, программа автоматизированной системы 
предусматривает определенный режим «обратной связи», - тогда система 
долговечна. Если произошел сбой, то есть «обратная связь» подает сигналы 
лишь на 2% от заданного объема, то меняется режим работы 
автоматизированной системы и ее долговечность. 

Вывод напрашивается сам собой: «освободи свои мысли от догм и 
трафаретов, навязанных тебе, дай свободу естественному чувству –
любопытству, свободно и непредвзято взгляни на окружающий мир: на 
открытия науки, на действия Церквей разных конфессий, на действия 
властей, как дома, так и в мире, на состояние окружающего мира и природы, 
на соотношение «духовного» и «материального» в жизни, на многие другие 
вещи. Выход мыслей с целью напряженно «поработать», чтобы пришло 
осознание, понимание своего «я», своего могущества познать мир – и есть 
начало обретения свободы духа, обретение понимания «для чего ты живешь» 
и «для кого ты живешь», «как нужно жить» и «сколько нужно жить», если 
человеку отведен биоресурс в 120 лет полноценной жизни для его 
неустанной мозговой деятельности. Так вот: понимание своего «я» адекватно 
выражению «пришел к Богу». А уж наружное выражение своего понимания и 
своих мыслей, то есть все то, что объединяет слово «обряд» - это свободный 
выбор каждого. Одни люди вообще не ходят в церковь, другие избирают 
именно эту Церковь (конфессию), третьи изредка посещают, четвертые 
посещают любую Церковь. Но везде главный обряд – это молитва, это 
необходимая работа мозга, для продления жизни. 

Сегодня степень бездуховности человечества достигла стадии 
клинического диагноза. В Санкт-Петербурге протестированы 
священнослужителями молитвоматы (неологизм, новое слово 
отвратительного звучания). Специальные автоматические кабины работают 
по принципу банкомата. Нажал несколько клавиш, то есть выбрал 
программу, и автомат выдает текст молитвы, либо свечку, просвирку, святую 
воду. Иудеям – выдает мацу. Мусульманам – одноразовые коврики. 
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Священнослужитель отец Петр утверждает, что молитвомат 
«сокращает дорогу к Богу, когда жизнь превратилась в стремительный бег. 
Кроме того, церковь открыла специальный сайт и по интернету теперь можно 
заказать молитву или попросить у Бога хорошую погоду. Только не надо 
забывать оплачивать услуги электронного священника. 

Вот так, «на глазах почтенной публики» как говорили классики 
литературы, очень глубокое понятие и действо – «молитва» полностью 
утратили свой физический смысл, возможность истинного контакта с Богом, 
с информационным полем Вселенной. С возможностью осознать свое 
космическое предназначение. Молитва превратилась в простую услугу. Не 
ты сам отрекаешься от суеты, прекращаешь рождение мыслей о бренном, 
входишь в «третье состояние», свойственное младенцу, издаешь звуковые 
колебания определенных частот (8 Герц), которые своим положительным 
заряодом модулируют восходящий из недр Земли энергоинформационный 
поток и тем самым содействуют гармонизации тела и души, Человека и 
Космоса… 

Теперь все это не надо. Не требуется от тебя никаких усилий, никаких 
мыслей. Бросил монетку – и автомат выдал газету или презерватив. Точно 
так же, за монетку ты получаешь молитву. Ты приобрел статус заказчика 
услуги, тебя возвысили за монетку, ты становишься «хозяином мира». А на 
самом деле становишься бездуховным рабом, поклоняющимся идолу –
золотому тельцу, то есть другому Богу. 

Все это говорит о том, что мы не видим этого собственного 
величайшего заблуждения. Чтобы его рассеять, давайте рассмотрим 
внимательно 

Основы религий.

У всех религий основа – как понятие – едина. 
Так, основой трёх рассматриваемых религий является Слово Божие.

В Индуизме – это Тора (в переводе – «Закон»).
В Христианстве – это Евангелие («Благая весть»).
В Исламе – это Коран («чтение»).

Между ними много сходства.

1. Общей чертой трёх священных книг является признание единого Бога. 
Провозглашённый в Торе монотеизм (в отличие от многобожия у 
язычников) является философией Евангелия и становится абсолютом в 
Коране.

2. Первоначальная система передачи Слова Божьего была устной и 
главными формообразующими средствами были ритм речи, рифма, 
рефрен. Поэтому Тора, Евангелие и Коран являются литературными 
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произведениями. Особенно красочными на языке написания. Ни один 
перевод не может отразить полностью всю литературную красоту, а 
зачастую изменяет сам смысл. Как литературные произведения Тора, 
Евангелие, Коран принадлежат всем народам, всему человечеству, как 
допустим, полотна Рафаэля, фрески Феофана Грека, музыка Баха и 
Гречанинова. И, естественно, должна быть доступны пониманию всех.

3. Единые нормы общечеловеческих отношений. Немалая часть текста, 
особенно Торы и Корана, посвящена правовым вопросам, 
судопроизводству, нормам наследования, развода, т.е. правила жизни в 
обществе освящены авторитетом Бога. Эти правила получили 
наименование «Десять заповедей Моисея». Каменные скрижали, 
которые Моисей принёс людям с горы Синай, после того, как он 
предстал перед невидимым Богом, являются святыней иудаизма. Они 
были подтверждением завета, т.е. своего рода договора между Богом и 
людьми и хранились в священном ковчеге. 

Время не сохранило скрижалей, как не сохранило скрижалей, как не 
сохранило гроб Господень и дом, в котором погребён Мухаммед. Но 
история сохранила слова заповедей, их смысл, основанный на 
человеколюбии. Или как сейчас мы говорим: на нравственности. И, 
естественно, нравственность обретает силу не тогда, когда 
провозглашаются её принципы, а в ту пору, когда эти принципы начинают 
определять действия людей, народов, государств. Объявление свободы 
вероисповедания «вместе с мыльной водой выплеснули ребёнка»: норм 
общечеловеческих отношений отнесены в разряд «божественных», т.е. 
принадлежащих религии. Так человечество избавилось от 
обязательности исполнения договора с Богом. Обманули самих себя. И 
верно идём к самоуничтожению.

Сегодняшние отличия религий.

Оказалось, что текста Торы, Евангелия и Корана не хватает для тех, кто 
несёт Слово Божие в массы людей, т.е. для священнослужителей. И они 
стали субъективно интерпретировать, трактовать тексты. Обширнейший 
Талмуд есть трактование Торы. Послания Апостолов, сочинения Отцов 
Церкви. Жития святых, богослужебная литература – всё это трактования 
положений Евангелия. Тексты Хадисов и Сунны есть трактование Корана.

Общий закон: чем шире круг интерпретирующей литературы, тем 
дольше расходятся три религии, народы, государства. 

При этом мы забыли главное и основное. Практика развития 
цивилизации нашей показала, что нельзя поклоняться многим богам, потому 
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что поведение людей при этом не может быть одинаковым. Убеждения у 
всех были разные, поклонялись разным богам. Каждый бог требовал к себе 
особого отношения. Морально-этические нормы взаимоотношений 
строились на разной убеждённости. Одним было «разрешено» его Богом 
силой забирать имущество другого и даже убить его под видом 
жертвоприношения своему богу, своровать жену соседа и пользоваться ею и 
т.д. Другим эти же действия его Богом запрещались. Пророки появились 
объективно.

Миссия пророков заключалась, прежде всего, в восстановлении 
монотеизма, как основы убеждений каждого отдельно взятого человека, а 
вместе с ним и всего общества. От единого понимания, т.е. от единобожия 
напрямую зависит весь морально-этический комплекс ценностей 
человечества. Это понимание пришло уже к 500 году нашей эры, и оно 
отмечено в Коране. Все чтимые пророки посылались к своим народам, лишь 
последний – пророк Мухаммед – послан ко всему человечеству.

Другими словами, концепция монотеизма преодолела национальную 
сущность религий и вывела её на глобальный вселенский уровень. Таким 
образом, 10 заповедей – как основа убеждений каждого отдельно взятого 
человека – становится нормой для всех людей нашей планеты. Именно это 
утверждает Ветхий Завет: что 10 заповедей не подлежат ни изменению, ни 
отмене, т.е. Договор людей с Богом является вечным, а люди должны 
придти к пониманию объективной необходимости выполнения этих 
заповедей, как необходимого условия выполнения своего предназначения 
для Вселенной, для Бога. 

Люди должны еще осознать что такое «Любовь» в понимании Иисуса 
Христа. Сегодня мы считаем, что любовь – это чувство. И очень глубоко
ошибаемся. «Любовь» - это состояние, а не чувство. Поэтому все призывы 
простить и полюбить других людей - не истинны. Человек должен войти в 
состояние любви, а выйти из него уже невозможно. Нам нужно понять этот 
глубокий смысл и научиться любви.

 «Христиане должны понимать суть Корана».

Правильное толкование Корана даёт имам Валерия Прохорова, 
христианка.

Прямая калька арабского слова «мусульманин» - «человек, 
предавшийся Богу», то есть верующий. 

Поэтому выражение, что террорист был мусульманин, или иудей, или 
христианин является филологической абракадаброй, бессмыслицей. Пророк 
Мохаммед сказал: «Как только вы убили одну невинную душу, вы уже
выбыли из нас». Ислам – это путь, которым вы идете по жизни, это 
нормативы для жизни. 
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Человек – любимое творение Всевышнего, и он дал ему нормативы: 
будешь исполнять, будешь жить вечно, не будешь – меньше проживешь и 
будешь мучиться. Существует понятие «джихад кабир», «великий джихад» –
борьба с неверием внутри себя, открытие внутреннего зрения. «Военный 
джихад» или «малый джихад» - навязанный со стороны. Пророк Мохаммед, 
вернувшись из военного похода, сказал: «Мы совершили маленький джихад, 
чтобы здесь и сейчас совершить великий джихад, то есть построить 
богоугодную общину, которая живет по заповеданным нравственным 
нормативам».

Военный джихад не может быть за пределами страны, и он 
объявляется только правителем страны и только при наличии военной
угрозы. Но не муфтием объявляется. Правитель Чечни может объявить 
военный джихад, только отделившись от России, создав суверенное 
государство. Коран гласит: «Сражайся за Господне дело лишь с тем, кто
борется с тобою. Дозволенного грань не переступай… А если враг твой 
прекратил войну, оружие сложи». 

Часто, преследуя собственные цели, цитируют из Корана только 
часть сказанной Пророком единой фразы. 

Пишут в газетах: «Убивайте неверных, ибо сказано в Коране: 
«Хватайте их и убивайте». Но в Коране записана вся фраза: «Зовите к Богу 
мудростью и красотой вещанья и убеждайте несогласных мягкостью речей. А 
коль они вас не поймут, скажите «мир» и уходите. А коль они вас не поймут, 
вам мира не предложат и не удержат рук от вас, хватайте их и убивайте». 

Более того, российским мусульманам надо четко понимать смысл 
одного из самых главных постулатов Священного Корана (Сура 4, стих 59): 
«О, Вы, кто верует! Аллаху повинуйтесь и посланнику его, а так же тем из
вас, кто властью наделен». Другими словами, если власть против вас не 
воюет, уважает ваши традиции, праздники, церемониалы, если разрешает 
исповедовать вашу религию, молиться и строить молельни, вам Аллахом не 
дано права воевать против нее. 

Многожёнство.

Полигамия в Коране – это не ущемление, а обеспечение прав 
женщин (во-первых), а во-вторых – это мера спасения генофонда этноса 
(нации) при исключительных обстоятельствах. 

Был и есть: брак, как структура гражданских отношений, и блуд –
вечно сопровождающие брак любовные отношения. 

Ислам категорически запрещает блуд и настаивает на браке. 
Настаивает на моногамии, одной жене. Но позволяет, допускает – до 
четырех жен. В исключительных случаях. Например, женщина не рожает, не 
может дать мужу наследника. В таком случае позволяется взять жену, 
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которая родит ему наследника. Причем, это будет не любовница, а жена. В 
Коране написано: «Берите в жены тех, которые любимы вами, будь-то одна, 
иль две, иль три, иль четыре. Но если справедливости вы к ним не 
соблюдаете, и это вам никак не соблюсти, берите в жены лишь одну». 

В условиях послевоенного истребления мужского населения 
полигамия дозволена и настоятельно рекомендуется. Ради спасения 
генофонда нации; ради того, чтобы обеспечить максимальному числу 
женщин право быть женой и матерью. Это высшая степень нравственности!

Нельзя повторять дикости атеистов, когда солдат пришел с войны в 
деревню, а его встречают 200 баб. И только одну он может взять в жены. Эта 
«дикарская», не человеческая лженравственность коммунистов через 60 лет 
четко обозначилась вымиранием России.

     Наш образ в зеркале.

Посмотрим сегодняшнее законодательство так называемых «развитых 
стран». Где морально-этические нормы? Их нет. Люди себе разрешили всё, 
что равнозначно убеждениям язычников. Люди стали идолопоклонниками: 
они считают, что деньги и власть приносят свободу. Безнравственность и 
пороки – это тот же идол раба себялюбия. О каком прогрессе развития можно 
говорить? Это величайшее заблуждение человечества. Люди считают, что 
отделение института церкви от государства и свобода выбора конфессии есть 
благо, есть демократическое действие. При этом - вновь подчеркиваю -10 
норм общечеловеческих отношений, добытое религией Знание, отнесено к 
церкви.

Нам наплевать, что другого пути познания Истины, пути 
проникновения человеческого разума в сущность вещей, в их закономерные 
связи и отношения, кроме религии, тогда не было. Нам наплевать, что 
Религия – это не только церковь (институт для донесения Слова Божьего до 
верующего), но и Знание, которое, как достижение Разума, принадлежит 
всем, всему человечеству и должно быть единой основой законов любого 
государства, с единой мерой ответственности для людей. 

Сегодня мы учитываем только достижения науки, т.е. учитываем 
Знание, добытое светским путём, экспериментами и математикой. 
Принимаем законы с учётом этого Знания. (Например, нельзя располагать 
урановое производство в месте проживания людей. Знаем о радиации, о её 
последствиях).

Почему и на каком основании мы не учитываем в своих законах 
Знание, добытое первейшим и единственно возможным путём – через 
религию? Это Знание (317 заповедей по тексту Торы) трансформировалось в 
свою «выжимку», основу, Закон общественных отношений – в 10 заповедей.
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Мы выкинули это Знание на свалку истории, отнесли его к 
религиозным частностям. В своём невежестве мы не понимаем до сих пор (а 
на дворе уж 21-й век!), что 10 заповедей есть основной и наипервейший 
Закон развития человечества. И на камне был выбит этот Закон не потому, 
что не было бумаги или папируса, а потому что выбитое на камне 
невозможно исправить и новые поколения должны только исполнять
Истину, добытую предками. А мы исправляем, трактуем, считаем 
частностями, позволяем варианты. И при этом себя считаем умными, 
цивилизованными, хотя невежество так и прёт по фактам действий. Какова 
цена этого заблуждения мы уже видим, когда «демократические ценности 
насаждаются силой оружия. Точно так же, как миссионеры под видом 
распространения учения о христианстве завоёвывали «огнём и мечом» 
колонии, повергая в рабство вопреки канонам самого учения Иисуса Христа.

Когда «на словах» говорится, что «человек свободен», что Декларация 
о правах человека есть основа жизни общества – на самом деле 
человеческими душами и мышлением завладел идол. Вновь и повсеместно в 
мире поклонение идолу – будь-то деньги, власть, эгоизм и пороки. При этом 
все религии чтут Иисуса Христа и на словах прославляют обретённую 
свободу, а люди иступлённо и толпами исполнят разные ритуалы,
придуманные намного позже Иисуса Христа, через которые якобы людям 
«проясняется» в их сознании «свобода по Иисусу Христу». Вот до какого 
невежества привели догмы.

В чём же смысл слова «свобода» в понимании И. Христа?

Сопоставим известные факты и знания, применим логическое 
мышление и получим ответ на вопрос. Иисус Христос по рождению был 
царского рода. Иначе народ не предлагал бы ему стать очередным царём 
Израиля и не встречал бы с царскими почестями. В то время грамоту знали 
лишь богатые. Знал ли грамоту Иисус? Да, знал. Он обязан был знать текст 
Торы наизусть, ибо учение грамотности проверялось по тексту Торы.

Его дядя – купец Иосиф Аримафейский(именно ему, мужчине и 
близкому родственнику разрешил по закону синедрион снять с креста и 
похоронить И. Христа) не взял бы мальчика в морское плавание от берегов 
Израиля до берегов Англии, если бы тот не «окончил школу» (как сейчас 
говорят). Еврейские законы выполнялись свято. И это было до 12 лет, т.е. 
знание мира, людей, природы, торговли за деньги у Иисуса уже было, иначе 
его не пригласили бы с собой дервиши (странствующие проповедники) из 
Индии.

Безусловно, дервиши оценили уже имеющиеся у Иисуса знания и опыт. 
Простого и обычного юношу они, живущие только постижением и 
распространением Истины, конечно же, не пригласили бы. С другой 
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стороны, Иисуса добровольно отпустили из рода, что было чрезвычайной 
редкостью. Мужчина не имел права покидать род, т.к. он был носителем 
текста Торы и его святая обязанность была передать это знание своему 
сыну. Мужчина обязан был иметь жену до 21 года, иначе он изгонялся из 
рода, как изменник, «пустышка». И, безусловно, перед своим родом Иисус 
должен был обещать, что вернётся. Это логика, основанная на законах 
жизни Израильтян того времени.

Чем характерна Индия?
Понятия – «просветление», «просветлённый» - именно оттуда. Индия, 

рядом Тибет. Знания прежних цивилизаций могли быть доступны только 
подготовленным людям, «просветлённым», к которым относился и Будда. 
Был ли Иисус Христос «просветлённым»? Да, был! Однозначно. Во-первых, 
Иисус по возвращении в возрасте 33 лет (21 год странствий!) проповедовал,
т.е. стал проповедником, как те дервиши, с которыми он ушёл. Стать 
проповедником, в то время, не понимая «глубины предмета» (как сейчас 
говорят) просто невозможно. Во-вторых, Иисус Христос распространял 
знание, которого нет в Торе (до сих пор текст Торы неизменный). Он особо 
подчёркивал и разъяснял слово и понятие «свобода». В-третьих, Он 
отказался быть царём, за что и был распят. «Я принёс вам свободу, главное в 
человеке – это свобода, человека нужно любить как свободу» и т.д. и т.д. Во 
всех проповедях и во всех писаниях Апостолов (т.е. свидетелей и учеников 
Иисуса Христа) вновь и вновь повторяется главная тема в учении И. Христа –
это «свобода», внутренняя свобода мысли.

А что такое «просветлённый»? Шри Ауробиндо даёт практические 
навыки, как войти в такое состояние, чтобы мысли не рождались. Именно в 
этом состоянии человек получает информацию, не доступную другим. 
Получает ответы на ранее чётко сформулированные вопросы. И многие 
учёные косвенно подтверждают этот факт своим признанием: «Да, я сделал 
открытие. Но оно само ко мне пришло. Просто, меня осенило!».

Находясь в Индии и Тибете (есть сведения о проповеднике, 
обучавшим монахов и есть молва народа до сих пор), будучи связанным с 
дервишами и обученным ими, будучи подготовленным ими, будучи 
подготовленным к расшифровке, к другому трактованию текста Торы, Иисус 
Христос не мог не быть «просветлённым». Он понял и осознал истинную 
связь человека с Богом, когда понял и осознал божественное 
предназначение человека: спасти Вселенную, которая для человека 
обычного сконцентрирована и преподнесена в слове «Бог».

Чтобы спасти Вселенную, человеку нужно многое понять и многое 
уметь. А путь к этому только один и заключён он в творчестве, которое 
обеспечивает развитие. «Творчество» и «свобода» стали неразрывны, ибо без 
свободы мысли и свободы действий нет творчества. И наоборот, 
творчество всегда порождает свободу и своим результатом отражает эту 
свободу. «Я принёс вам свободу», т.е. отдал вам самое драгоценное: 
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понимание того, что нужно менять отношения между людьми, нужно понять 
необходимость любви, нужно понять глубину Торы… «Я не могу иначе, 
потому что намного «перерос» звание земного царя, когда просветлел 
знанием Вселенной» - именно такая мысль была у Иисуса Христа, когда он 
решил своей мученической смертью стать символом истинной свободы с 
верой, что люди поймут и осознают.

Прошло две тысячи лет, люди сделали из Иисуса Христа своего Бога, 
преклоняются ему.

Этого ли хотел Иисус, идя на мучительную казнь?

«Все, к чему подошла физика, практически без формул, но в 
содержательном плане, изложено в древнеиндийских ведических книгах… 
Получилось так, что на каком-то этапе эзотерический путь (путь духовности) 
был утерян и сформировался другой путь, чрезвычайно сложный и 
медленный. За последнюю тысячу лет, следуя этим путем, мы пришли к тем 
знаниям, которые были известны на Востоке 3000 лет назад». Это вывод 
авторитетного в мире учёного физика А.Е. Акимова.
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ГЛАВА ВОСЬМАЯ

СОЗНАНИЕ И ЕГО ЗОМБИРОВАНИЕ

Проведем эксперимент. Вы в обычном, «рабочем» состоянии. У вас 
мысли о детях, о неприятностях на работе, о необходимости сделать то-то, 
вы мысленно комментируете последнее заявление Президента и т.д. и т.п. 
Целый рой обычных в жизни мыслей. В этом состоянии вы пьете стакан воды 
из-под крана. У вас ощущение обыкновенного, наскучившего вкуса, которое
не прерывает ход ваших мыслей. 

Возьмем теперь другое состояние. Позанимайтесь спортом или 
физическим трудом с чувствительной нагрузкой в течение 1 – 1,5 часов. От 
вас исходит жар, во рту пересохло. Вы пьете стакан этой же воды из-под 
крана. Вкус воды совсем другой – вода освежает, пить ее доставляет вам 
удовольствие. 

Отсюда вывод, что главное – это то, что происходит в нас самих. А 
что происходит в нас? В последнем случае мы пьем воду с чувством
благодарности. И неважно, вы это осознали явственно, или это произошло 
подспудно.

А коль скоро мы поблагодарили воду, то вода во втором стакане 
физически отличается от воды, которую вы пьете с мрачными чувствами в 
душе и с «отягощенным» сознанием. 

Этот эксперимент доказывает, что наши эмоции и чувства каждую 
секунду оказывают влияние на мир. Посылая вовне созидательные слова и 
образы, вы вносите свой вклад в создание прекрасного мира. Испуская же 
послания забот, мрака, ненависти, зависти, проклятий – вы участвуете в 
разрушении мира.

Всем людям пора уразуметь и осознать, что именно они, люди 
способны изменить мир за одно мгновение. И вовсе незачем говорить 
гневные слова и винить кого бы то ни было за собственные ошибки и 
слабости. 

Своим реальным настроением и поведением в каждый данный момент 
Вы делаете выбор между миром, озаренным любовью и признательностью 
или миром неудовлетворенности, убожества и страдания. 

Другими словами, к вам должно придти понимание того, что всё
существует лишь в этот самый момент. 

Зачем тревожиться о прошлом, если его нет? Зачем тревожиться о 
будущем, если вы его можете сделать по своему сознанию? Вы, какие вы 
есть, в это самое мгновение держите ключ ко всему. 

Согласно учению буддизма, все в мире постоянно изменяется, а 
постоянны только перемены.
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Это означает, что хотя состояния колеблющейся материи мгновенны и 
мимолетны, но зато сами колебания (вибрации) как таковые вечны. 

Сознание, мысль абсолютно четко и по определенному закону 
Вселенной влияет на материальный мир, окружающий нас. Последствия 
взаимодействия нам видны, но само взаимодействие и его механизм нам не 
дано увидеть. Но это вовсе не означает, что его нет, этого невидимого 
другого мира. Квантовая механика, генная инженерия, психологическая 
теория Юнга научили нас, что есть другой мир, отличный от окружающего 
нас и видимого нами. Мы не видим этот другой мир, не можем его пощупать. 
Но сознанием мы должны принять его: он есть, и в нем само время не 
существует. 

По определению известного физика Дэвида Бома (США) мир, 
доступный нашим чувствам называется «явным порядком», а мир 
недоступный нашим чувствам – «подразумеваемым порядком». 

Согласно открытиям Д. Бома: все, что существует в «явном порядке», 
прежде было свернутым в «подразумеваемом порядке», и каждая часть 
«явного порядка» включает в себя всю информацию «подразумеваемого 
порядка». 

Немного сложно для понимания, но в сущности это означает, что 
каждая частичка Вселенной содержит информацию обо всех частях 
Вселенной.

А это означает, что в каждой клетке человека хранится информация о 
Вселенной. 

Иначе говоря, тот факт, что вы существуете здесь и сейчас, включен в 
информацию вселенной вместе с настоящей, прошедшей и будущей 
информацией. 

Поэтому наше сознание определенно играет свою роль в создании 
непрерывно меняющегося, пульсирующего мира. 

Мир меняется каждое мгновение, и вода первая улавливает эту 
перемену, причем в это же мгновение. 

Японский ученый Масару Эмото измерял вибрации водопроводной 
воды ежедневно. Резкое увеличение колебательных частот ртути, свинца, 
алюминия, других веществ, вредных для человека, произошло точно в 
момент вторжения войск Ирака на территорию Кувейта. Затем то же самое 
повторилось в момент бомбардировки Югославии, Ирака авиацией США. 

Очевидно, что вибрация от взрывов бомб не могут распространяться 
мгновенно на тысячи километров от Кувейта до Японии. 

Следовательно, они распространяются не подчиняясь законам времени 
и пространства, в невидимом для нас мире, в другом измерении (не в нашем 
трехмерном). Вода же первой улавливает любую информацию и передает 
нам эту новую информацию. 
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Очень показателен публичный эксперимент, проведенный в Японии, 
когда священник буддийской школы Хоуки Като пропел ряд молитвенных 
песнопений в течение часа, стоя на берегу озера. 

Все люди – наблюдатели – отметили, что после 1,5 часов вода в озере 
стала очищаться у них на глазах. Стали видны листья на дне, а ранее вода 
была мутной. Затем сфотографировали кристаллы из проб воды, взятых 
перед песнопением. Они были сильно перекошены. Кристаллы воды после 
песнопения были завершенными по форме, красивыми и сложными (в одном 
шестиугольнике находился шестиугольник меньших размеров). Стало 
несомненным, что вибрации молитвы немедленно передаются ближайшим 
предметам и вызывают их реакцию. Многие люди наблюдали физический 
феномен, который невозможно объяснить, если не признать существование 
иного мира в пределах того мира, который мы называем нашим. И если 
смотреть на наш мир из того иного мира, можно увидеть то, что сейчас 
незримо. 

Доктор Руперт Шелдрейк из Англии, изучая историю человеческого 
общества нашел закономерность: за длинные промежутки времени важные 
события циклически повторяются. Высказано предположение, что события 
способны резонировать точно так же, как резонируют звуки («морфогенный 
резонанс»). Врачи знают это явление по практике. Если они определили один 
случай неведомой болезни, они обязательно ищут и находят другой. 
Следователи знают, что часто преступления происходят «серийно». Сходство 
черт и характеров супругов – это тоже морфогенный резонанс. 

Или история глицерина. Было принято, что глицерин – это аморфное 
вещество, как стеарин, не образующее кристаллы. Однажды перевозили 
глицерин в бочке из Вены в Лондон, в конце XIX века. Внезапно он начал 
кристаллизоваться. Это явление кристаллизации глицерина при температуре 
ниже 17 градусов С распространилось на весь мир. 

Шелдрейк сделал вывод: однажды возникнув, морфогенный резонанс 
распространяется на все пространства и времена. 

Так, попытки фотографировать кристаллы воды были с момента 
изобретения фотографии. Ничего не получалось. Но едва через десятки лет 
была сделана первая фотография кристалла воды, как у всех ученых мира 
стало это получаться. Это и есть эффект морфогенного резонанса. 

Есть много людей, которые чувствуют взгляд другого человека сзади. 
Большинство людей не чувствуют взгляды, но их воздействие 

(невидимая энергия взгляда) объективно существует. Мы оказываем влияние 
на то, на что смотрим.

Вроде бы мы знаем об этом, но почему-то не используем на практике. 
Родители должны обращать как можно больше внимания на своих детей. 
Сконцентрировать на чем-то или на ком-то свое внимание равнозначно 
выражению любви. Это показывают кристаллы воды. Наше сознание через 
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взгляд излучает колебания, которые вода «расшифровывает», как выражение 
любви. 

Способность творить любовь дарована людям самим Богом. Тем, кто 
не видит конца своим страданиям и заботам, должно быть видно «спасение». 
Именно то «спасение», которое людям открыл Иисус Христос, согласно 
Библии. Спасение – в вашем творчестве. Все в мире взаимосвязано. Что бы 
вы ни делали в эту минуту, в это же самое мгновение это делает кто-то еще. 
И если вы посылаете взглядом на свою воду колебания любви, то где-то, 
какой-то человек наполняется этой любовью, ибо ваша вода связана со всей 
водой во всем мире.

Вода, на которую вы смотрите, Вступает в резонанс с водой повсюду и 
ваше послание достигает душ всех людей. А сама вода становится чище. 

Нам уже никогда не узнать причину, почему в предсмертной 
фотографии великий Эйншнтейн показал всем нам язык. Этот детски –
шаловливый жест. Возможно прав ученый психоиммунолог из Вьетнама 
Хоанг Ван Дук, который утверждает, что величину «С» в своей формуле 
Эйнштейн Е= mc² - (энергия равна массе, умноженной на скорость света в 
пространстве») интерпретирует как «сознание».

Тогда понятна становится энергия взгляда. И становится понятным 
откуда «черпаются» резко возросшие возможности человеческого организма, 
в том числе «второе дыхание» в беге. Это организм вводит в действие свои 
резервы. Их очень много, ибо человек в жизни использует в лучшем 
случае тридцать процентов своих способностей. И если мы сможем 
заставить себя увеличить свои способности всего лишь на один процент, 
тогда, в соответствии с формулой это количество будет возведено в квадрат, 
а соответственно увеличится и количество энергии. Так необходимой нам 
всем, чтобы наполнить свою жизнь любовью и признательностью. Особенно 
к воде. Чтобы снова сделать ее чистой, чтобы прожить отведенные Богом 120 
лет и выполнить свою миссию на земле. Для этого надо быть уверенными, 
что наши сердца чисты, мысли чисты, а взгляды несут любовь. 

Управление сознанием.

Управление сознанием - это всегда война. Против человека, против его 
природы, против самой природы, против Бога. На людях, на огромном 
практическом материале разработаны технологии управления сознанием 
масс через радио, газеты, телевидение, эстраду. Еще Гитлер начал тему 
«управляемой свободы». Эксперименты шли двумя путями: психологический 
и нейрохирургический. 

Психологический оказался лучше – не надо менять мозг, достаточно 
изменять установки мозга. 
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Надо людям дать новую шкалу ценностей, и новые ориентиры побудят 
их творчески относиться к деятельности, полезной не им, то есть создается 
творческий раб. 

Установки, «вбитые» в сознание частым повторением вызывают 
эффект массового гипноза. Такие люди никогда не задаются высокими 
вопросами. Они исходят из реальности, созданной СМИ. Если в этой 
реальности говорится, что смысл жизни заключается в следовании модным 
тенденциям, то человек поступает точно в соответствии с установкой. 
Почему это вдруг и все разом молодые женщины «оголились до пупка»? 
Почему прежнюю модель сотового телефона молодежь меняет на новую, 
хотя старая обеспечивает связь нормально? Потому что получена установка
«Менять!» Массы свободны, они добровольно все делают, но только в 
направлении, указанном СМИ, и люди даже не задумываются, что 
исполняют чужую волю. Создается добровольный раб.

Сегодня идет война без пушек. Информационная война, развязанная 
Западом. Длительное время Запад в одностороннем порядке безнаказанно 
бомбардировал СССР и Россию. Методы обороны (глушить «Голос 
Америки», например) оборачивались в пользу агрессора. В итоге 
российскому народу внушили чужое мировоззрение. Преклонение перед 
Западом, их культурой, образом мысли стали нормой (что говорить, если 
миллионы россиян рвутся на Запад, обожают Мадонну, а министры внедряют 
западные «образцы» в экономике). Собственные традиции, собственная 
культура не развивается. Замерла. Превратилась в мишень новой военной 
доктрины Запада: война ведется не за экономику, не за территории, а за 
сознание. Кто завоюет сознание, тот получит все остальное. Пора уж 
осознать, что СМИ стреляют по духовным основам, а российская армия 
беспомощна сегодня против информационных технологий: танк бессилен 
против телевизора. Как победить в информационной холодной войне? Очень 
просто: каждый россиянин должен осознать, кто он от природы, для чего его 
создала природа, какая у него цель жизни и почему именно такая, а не 
другая. Чтобы осознать, нужны Знания, то есть информация в виде Знаний и 
их правильные комментарии в помощь осмысливания. Чтобы сделать это 
Великое Дело, нужна сильная национальная элита.

Тоска российского народа по сильной руке, это не дань авторитаризму, 
вождизму. Это чувство души народа. Душа просит  стабильности, 
постоянности, независимости от ловкости политтехнологов, независимости 
от денег, от СМИ. 

В сильной руке душа видит гарантию стабильности. Душа не может 
врать, обманывать. На самом деле разум, мысль – убивает чувства. Но без 
чувства нет веры, а без веры нет России. Вот такая страна Россия, «умом 
которую не понять, а в нее можно только верить». Все это есть прерогатива 
разума и его логики. Душа все знает и передает это знание чувством. Это и 
есть природа, первооснова или Бог и делать все надо по-божески, а не 
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вопреки: по логике, по мысли, по расчету. А.Суворов внимательно выслушал 
доказательства преимущества демократического правления перед царизмом, 
которые ему привели французы во время их беседы и ответил: «Любому 
правлению нужна рука, когда рулят все скопом, ничего хорошего не выйдет». 

В информационной войне побеждают прежде всего сильные 
национальные лидеры, потому что масса – по определению – не может 
свободно, независимо, абстрактно мыслить. 

Мышление массы напрямую связано с образами, которые рождаются 
от слов. Проведен эксперимент:

В полку (более 1000 мужчин) провели опрос: «Что нужно сделать с 
мужиком, который режет детей?» Все 100% ответили: «Жестоко наказать 
такого мужика». И ни один не подумал, что речь идет о детском хирурге. 
Поэтому нужно знать и принять факт, что мышление массы – как у собаки 
Павлова: горит лампочка, возникает образ, идет реакция на образ. Вот 
почему только немногие лидеры способны на нетривиальные решения. Это –
«пассионарии», по выражению Льва Гумилева, великого русского философа. 
Сына Анны Ахматовой. 

Самозомбирование.

Как заставить человека, чтобы он добровольно и с усердием действовал 
не в своих интересах, а в интересах других – определенной группы лиц? 

Оказалось, очень просто: нужно задать правило по принципу «Делай, 
как я!» то есть создать шаблон поведения и мышления. 

С развитием технических средств массовой информации психика 
человека на каждом шагу подвергается незаметной, но весьма эффективной 
обработке с внедрением шаблонов поведения и мышления. Современная 
индустрия информации и развлечений построена на одном простом 
принципе: смотри, как это делают другие, добившиеся успеха, и следуй за 
ними, бери с них пример. Человеку навязывается эталон успеха. Влияние 
этой пропаганды огромно, ее действие происходит исподволь, незаметно, но 
чрезвычайно вредоносно. Создается стереотип поведения, стремление 
соответствовать стандартам, потому что в мыслях человека всегда 
присутствуют сомнения: правильно ли я поступаю? Всегда существует 
необходимость сравнения, и если человек видит чужой успех, он естественно 
склоняется к тому, чтобы воспринимать его как эталон. А средства массовой 
информации представляют такие эталоны по всему кругу жизненных 
вопросов: от «как надо заниматься сексом» и моды на одежду до «какие 
продукты нужно кушать», «как поступить в институт» и заработать денег. 

На самом деле внедряемое в сознание правило «Делай как я!» означает 
для человека только одно: «Измени себя! Измени себе!» 
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И человек выполняет эту команду, эту установку. Он старается 
подстроить себя под установленные стандарты, а в результате зачастую 
получает душевный дискомфорт и неудовлетворенность. 

Возьмем, к примеру, очень важную область человеческих отношений, 
прямо влияющих на продолжительность его жизни. Семья, брак. Число 
распавшихся пар огромно. Число несостоявшихся счастливых семей еще 
больше. И что бы ни говорили разводящиеся, типа «не сошлись 
характерами», главная причина разлада – это неудовлетворенность в сексе. 
Почему она возникла? Потому что человек стал рабом чужих интересов, 
добровольно отдал свою свободу, стал роботом, повторяющим чужие 
правила поведения и мышления, в том числе и в сексе. Человек перестал 
думать самостоятельно, не осознает сам, а машинально пользуется 
подсказкой «Делай, как я!» 

Задумаемся над выражением, которое ежедневно звучит с экранов –
«займемся любовью». Сделано сознательное смешение понятий: любовь и 
секс. Но секс – это не любовь. А любовь – это не секс. Совместимы ли эти 
вещи? Да, совместимы, но вещи разные. 

Природа секса такова, что требует от человека свободы, расслабления и 
самоотдачи. 

Другими словами, нормальный и естественный секс – это игра по 
вашим, собственным правилам. Без оглядки на то, как это делают другие и 
как якобы положено делать. 

Вся реклама секса – это посягательство на вашу свободу. А в результате 
человек не исполняет секс естественно, пытается смешать любовь и секс, 
закрепощает себя самого и партнера. При этом любая неудача в сексуальном 
контакте влечет за собой развитие чувства неполноценности, как следствие 
сравнения. «Я видел на экране как это делает «мачо» и «секси», а у меня так 
не получается» - сама такая мысль и есть рабство, потому что чужой успех не 
может служить примером, образцом для подражания. Подлинный успех 
достигается только теми, кто осознает свою личность, ее неповторимость и 
божественность, а следовательно идет своим путем, вырабатывает свои 
правила поведения, в том числе и в сексе. Он хорошо понимает, что всегда 
секс является агрессией, а любовь – это ласка и чувство комфортности, 
защищенности, свободы творчества. 

Пускаясь в погоню за эталоном, человек излучает энергию 
неудовлетворенности и разочарования. Точно также ослик ходит по кругу за 
подвешенной морковкой, перемалывая зерно в муку в интересах тех людей, 
кто его, ослика, запряг и придумал повесить ему перед глазами морковку. 

Очень трудно человеку осознать себя и радоваться, а не огорчаться от 
того, что « я не такой, как все». Мы уже говорили о том, что излучение 
негативной энергии (от огорчения, например) подпитывает информационно –
энергетическую сущность, которая существует исключительно и благодаря 
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этой человеческой энергии. Эта сущность делает все возможное, что бы 
человек создал такую энергию. 

Группа людей создала правило, эталон для подражания и транслирует 
его в СМИ, с целью получить деньги и блага для себя. Одновременно с этим 
происходит процесс потребления информации другими людьми, которые 
следуя эталону, стремятся изменить себя, терпят неудачи, которые 
сопровождаются негативными мыслями – как раз той энергией, которая 
необходима информационно – энергетическим сущностям (маятник, черт, 
сглаз и тому подобные названия отражают одну и ту же физическую 
сущность). 

Вот как человек попадает в рабство – сам и своими усилиями. Только 
лишь от того, что не хочет осознать себя самого и свое окружение. Требуется 
основательно пересмотреть свое мировоззрение и увидеть, что в мире многое 
перевернуто с ног на голову. Требуется осознать реальность и уже тогда, 
сознательно, избрать свой путь и никогда далее не сомневаться, не излучать 
негативную энергию, то есть не попадать в зависимость от окружающей 
действительности, от энергоинформационных сущностей, которые создает 
человек своими негативными мыслями.

Именно эту реальность нужно осознать. 
Трудно воспринять и поверить, если не знаешь. Только Знание 

снимает все сомнения. 

Зомбирование сознания.

В специфических сообществах – в армии, группировке или секте, 
создается среда с определенными стереотипами поведения и мышления. 
Человек перестает творчески мыслить, он как бы «усыплен» и его 
подсознание открывается для зомбирующего воздействия определенных 
чужих идей. Человек добровольно и вроде бы сам, по своей воле начинает с 
остервенением убивать себе подобных из-за того, что те, другие, 
поклоняются иным богам или провозглашают другие идеи. Люди терпят 
лишения, умирают на войнах миллионами. Где инстинкт самосохранения? 
Как объяснить смерть за убеждения? Всем понятно, что здесь здравый смысл 
не работает, а побеждает зло. Откуда оно берется, это зло? 

Поскольку первоосновой всего является энергия – это уже 
непреложный научный факт – то понятие «зло» можно объяснить на 
энергетическом уровне. 

Если мысли группы людей направлены в одну сторону, параметры 
мысленной энергии идентичны. Поэтому мысленная энергия отдельных 
людей соединяется в едином потоке. В океане энергии создается отдельная 
энергоинформационная структура, которая начинает жить своей жизнью и 
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подчиняет людей, которые ее создали, своим законам. Чем больше 
приверженцев одной идеи, тем больше энергии собирается в этой 
энергоинформационной структуре. С определенной частотой колебаний, 
которая соответствует этой идее, этим мыслям. Если количество 
приверженцев идеи уменьшается, то колебания энергоинформационной (ЭИ) 
структуры угасают. Если приверженцев нет, то и энергоинформационной 
структуры нет. Например, каменные орудия труда теперь не используются. 
Приверженцев нет,  ЭИ-структуры тоже нет.

Энергоинформационная структура, созданная энергией мыслей 
одинаково думающих людей, имеет определенную частоту и амплитуду 
колебаний. Нет приверженцев – нет амплитуды. Мало приверженцев – малая 
амплитуда колебаний. Много приверженцев – большая амплитуда одних и 
тех же колебаний. Очень похоже на качели. Если толкать качели «в такт 
колебаний», то есть в сторону их движения, то амплитуда их колебаний 
возрастает.

Таким образом одинаково мыслящие люди своими мыслями создали 
Энерго Информационный Маятник (ЭИМ). 

Групповой маятник, имеющий свои параметры и существующий 
самостоятельно, по своим законам. 

Приверженцы маятника не осознают, что действуют по его законам, а 
не по своей воле. 

Например, бюрократический аппарат чиновников развивается как 
самостоятельная структура, независимо от воли отдельных чиновников. Их 
стало уже более трех миллионов в России. Тогда как на всей территории 
СССР их было 1,8 миллиона человек. Конечно, влиятельный чиновник может 
принимать самостоятельные решения. Например, о реформе аппарата 
управления, о слиянии министерств с целью сокращения численности. Как в 
России в 2004 году. Сократили. А в 2006 году чиновников стало больше, чем
было до сокращения, потому что они плодятся по законам системы. 

Еще пример. 
Если вещи называть своими именами, используя их физическую 

природу и смысл, то маятником религии Бог не является. Поскольку Храм 
нужен не Всевышнему, а собственно маятнику. Бог не нуждается в 
пожертвованиях, и если вы рассматриваете пожертвование в качестве 
решения своих проблем (загладить вину) значит, вы пытаетесь заключить с 
Богом сделку. А это – нонсенс!

Маятник отнимает энергию у своих приверженцев и устанавливает 
власть над ними. Ему нет дела до судьбы отдельного приверженца. Его цель 
– получить энергию. Если приверженец не дает маятнику свою энергию, то 
есть не строит свою жизнь «как все», то система этого человека разжует и 
выплюнет. Другими словами, как только частота излучения человека не 
совпадает с резонансной частотой колебаний маятника, то маятник 
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уничтожает строптивца, как качели снесут любого, кто встанет на пути их 
амплитуды колебаний. Народ знает этот эффект и говорит: «Не 
высовывайся!»

Если человеку повезло, он нашел свое место в системе, то сама система 
дает ему энергию для существования – за счет энергии других, которые 
вынуждены жить по навязанным законам, то есть они потеряли свободу. 

Например, реклама или мода. Это мощный маятник, мощная 
энергоинформационная структура, созданная миллионами последователей. 
Человек, бездумно прельстившийся на рекламные штучки, становится 
энергетическим донором системы. Его энергию потребляют фавориты этой 
системы, а он сам становится рабом системы, или еще хуже – идет в армию 
и погибает. 

С другой стороны, все живые существа излучают энергию и создают 
маятники. Например, колонии бактерий, стаи рыб, стада животных, лесные 
массивы, прерии, муравейники и так далее. Более того. Каждый отдельный 
живой организм сам по себе является элементарным маятником, поскольку 
представляет собой энергетическую единицу. Когда такие единицы 
колеблются в унисон, вот тогда создается групповой маятник, как 
энергоинформационная структура, отдельная и независимая, стоящая над 
приверженцами как надстройка. Со своими правилами для приверженцев, 
чтобы удержать их вместе и получить новых – новую энергию для 
поддержания структуры надстройки. 

Любой маятник по своей природе отнимает энергию у своих 
приверженцев и устанавливает над ними свою власть, в том смысле, что 
приверженцы действуют бессознательно, не отдают себе отчет ни о своем 
положении, ни о мотивации своих действий. 

Маятник: хорошо это или плохо? Добро это или зло? Ответ 
однозначный и лежит в другой плоскости. Маятник – это данность. Это –
природа. Это, если хотите, программа Создателя. 

Его создают сами люди. И для одних – это хорошо, а для других –
плохо. Сталин и Гитлер, например, стали фаворитами маятников, а многие 
другие – их жертвами. 

Заблуждения сознания.

Что такое «Национальная идея»?
 Как понятие – это классический пример заблуждения людей. В США 
национальной идеей, которую пропагандируют СМИ, которая всячески 
поощряется является словосочетание «сделать миллион долларов», стать 
богатым, независимым, благополучным индивидуумом. В СССР такой 
национальной идеей было слово и понятие – «коммунизм»: вот построим 
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такое общество, тогда «всем будет по потребности». Имеются в виду те же 
материальные блага, но для всех сразу.

В Германии времен Гитлера национальной идеей было завоевание мира 
– как у Александра Македонского или как у теперешних масонов.
Вожди понимали, что народу необходимо дать общее дело. Тогда народом
легко управлять. «Беспощадные и бессмысленные» бунты народные научили 
вождей, что управлять нужно через мозги, то есть дать народу такую 
установку (философию), что бы он сам все исполнял. Добровольно и с 
песней. Как было в СССР, в Китае, как сейчас в КНДР, в той же Туркмении. 
Национальная идея выдумывается ради власти. 

На самом деле, человек должен придти к осознанию «всеобщей, одной 
для всех общечеловеческой идеи»: 1) что жизнь ему, человеку, дал Бог. 
Человечество это осознало и записало в Декларации Прав человека в 1977 
году. 2) что цель жизни тоже указал Бог. А необходимым условием 
достижения цели является обязанность прожить отведенный человеческому 
(биологическому) телу ресурс – 120 лет. Чтобы человек смог исполнить то, 
ради чего его создал Бог. Это еще человечеству предстоит понять. И тогда 
станут очевидными все его заблуждения, все «аксиомы» поведения человека, 
добровольно им принимаемые типа «Национальной идеи». Сегодня 
человеку не свойственно думать. Он – ленивый. Ему легче сделать «как 
все», скопировать и безоглядно верить пустым словам.

***
Патриарх Всея России Алексий II заметил, что для того, чтобы 

выбирать ту или иную национальную идею, нужно, чтобы как минимум 
существовала сама нация. А когда темпы сокращения населения стали 
катастрофическими – более 1 миллиона человек в год, то национальной 
идеей является сохранение самого человека. 

«Современное общество воспитывает человека быть прагматичным, 
руководствоваться принципом «бери от жизни все». Это проявление 
глубочайшего духовного кризиса, который неизбежно и объективно ведет к 
сокращению жизни человека и общественной катастрофе». 

***
Состоялся в Москве II съезд «Добрых людей мира» – организация 

известных политиков, ученых и писателей. Она создана, чтобы развивать 
традиции благотворительности и меценатства. «Помощь ближнему может 
стать национальной идеей» (Валерий Ганичев) – член Общественной палаты, 
Председатель Союза писателей. Однако вдумаемся: помощь ближнему – это 
одна из нравственных установок жизни, безусловно, должна быть. Но 
организация этой помощи с акцентом, что это и есть национальная идея, есть 
нонсенс, есть сокрытие безнравственности политики Правительства. 
Прежде всего, ближний должен получить от государства все, что ему 
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предписано Законом, а уж затем – помощь от граждан. Государство не может 
дать деньги – дай страховку (форма гарантии!). «Добро не лихо – по миру 
ходит тихо»: говорит народ.

В то же время.
Немцы: «Мы готовы нести ответственность за свою историю» и 

выплачивают компенсации за бесплатный труд на Германию в войну. Один
только Франкфурт выделил 5,3 млн.евро, а всего для России выделено 8,1 
млрд. евро. Но получить эту помощь народ не может, - нет закона об узниках 
нацизма (обсуждают уже 5 лет). Чиновники помощь принять не спешат! 
Поэтому: зачем народу такие «добрые люди»?! И зачем придумывать 
национальную идею, если она давно прописана и выражается словами 
«духовность и нравственность». 

***
Обратите внимание, что раньше в Системе ценностей у человека были 

понятия: безопасность семьи, уважение к старшим, ответственность, 
самодисциплина, успешность. Сегодня выделяются другие понятия: 
богатство, наслаждение жизнью, приоритет своих желаний. В этих понятиях 
скрывается счастливая судьба, уединение, удовольствие. 

Куда подевались такие ценности как полезность, честность, 
сдержанность, мудрость, любознательность?

Сегодня распространяется психология вора: войти в рай бесчестным 
путем.

В этих условиях мы должны понимать, что мы живем по старым 
ценностям, полученным из народных сказок, в которых всегда есть надежда 
на случай на удачу, на «авось». Все эти Емели, Иванушки-дурачки и грады 
Китяжи – затаенная мечта, взлелеянная в колыбельном возрасте. От нее не 
уйти, но необходимо видеть границу. Где грань между игрой (рулетка) как 
приятным времяпровождением и патологией? Страсть к игре – не дурная 
привычка, а болезнь. Психическая. Вот что надо видеть! Игровой бизнес 
основан на болезни. На поле рулетки ровно 36 чисел. Сложите – будет 666. 
Случайность? Нет – предупреждение, что мы скатываемся к бесовщине. 
Доказательством являются и вскрытые причины дедовщины (С.Иванов): 
кризис нравственности, правовой нигилизм, девальвация традиционных для 
России ценностей.

А телевидение продолжает кормить: «зонами», литовскими войнами, 
криминальными Россиями и силовыми катастрофами в новостях.

ЭДВАРД РАДЗИНСКИЙ: «Телевидение идет по пути оглупления масс. 
И вскоре вполне может случиться ситуация, при которой мыслящие люди не 
смотрят телевидение, а те, кто смотрят, уже не мыслят». 
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А чиновники усиленно «разыскивают» национальную идею. 
Конечно, изменить СИСТЕМУ отдельно взятый читатель не сможет. 

Но «открыть свои глаза», увидеть стереотип мышления и его практические 
последствия он обязан, как «человек – думающий». Наконец, как Гражданин 
и как потенциальный долгожитель.

Интернет – угроза изменения сознания.

Человечество отмечает всемирный день Интернета и удивляется, как 
раньше-то жили без него. 

И действительно, не выходя из дома, можем многое: совершить 
покупку в магазине, обменяться информацией, опубликовать свои дневники 
и книги, вести бизнес, участвовать в торгах и так далее.

Масштабы жизни Интернета грандиозны. Для детей, родившихся в 
эпоху Интернета – это естественная среда обитания, как и физический мир. 

Интернет породил народную газету, сетевые дневники (блоги). По 
данным Яндекса на 01.09.2006 года в России 1 миллион 150 тысяч 
дневников, которые ведутся и читаются ежедневно. Эта народная газета 
называется «блогосфера». 

Психика человека привыкает к работе в Интернете и без него человек 
начинает испытывать беспокойство – и дома, и в офисе. Статистика говорит, 
что уже через 3,5 минуты без Интернета американец начинает беспокоиться, 
нервничать; японцы – через 3.7 минуты, Россияне – через 4,2 минуты, 
китайцы – через 6 минут.

Буквально считанные минуты отделяют нормальное состояние 
человека от состояния ребенка, у которого отобрали соску и он начинает 
кричать. Явный стресс – и организм поведет себя адекватно ему, потому что 
любая зависимость разрушающе действует на него. Что зависимость от 
табака или алкоголя, что зависимость от Интернета, где психика человека 
живет в нереальном, выдуманном мире. Злоупотребление Интернетом 
чревато отрицательными последствиями для здоровья, и этот факт 
необходимо осознать и внушить всем, а молодежи особенно. Развитие и 
пользование Интернетом должно быть под абсолютным контролем 
государства, коль скоро это реальный источник уменьшения 
продолжительности жизни, источник получения налогов, источник 
образования и тому подобное. Как водка, как игровой бизнес!

Сегодня государство не контролирует, не запрещает и равнодушно к 
сексу и проституции по Интернету. Это факт! Мы осознаём это?

***
В советское время школьники скандировали так называемые 

«речёвки»: «Да здравствует наука, да здравствует прогресс и славная 
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политика ЦК КПСС!» Люди вырастали «зомбированными», они искренне 
верили, что коммунизм «не за горами».

Каждое утро каждый ребенок в США перед занятиями в школе и в 
университете произносит клятву американскому флагу. Это убеждает их, что 
они живут в лучшей, демократичнейшей стране мира. Результат 
зомбирования налицо: рядовым американцам в принципе, кроме как поесть, 
ничего не надо. 

Виртуальная эпоха породила измененную психику людей своим 
массовым продуктом, который впитывается в сознание.
Ключевое слово эпохи – «потребление».

Молодежь учится поглощать все и всех на своем пути жизни. 
Основным принципом жизни становится – «Я хочу», что отражает полное 
непонимание и отсутствие желания понять свою роль в жизни, свое 
предназначение.

В этих условиях говорить о духовности вообще не приходится. 
Молодые сегодня отвечают, что говорить о душе нужно ближе к смертному 
одру, а не в начале жизненного пути. 
Так они понимают рекламу пива – «Be cool!» - «Будь круче!»
Из всех духовно высоких слов молодежи ближе всего слово «любовь», но 
оно стало узким по своему значению и пониманию, оно все больше
трансформируется в слово «секс», что далеко не одно и тоже. Но СМИ, 
литература, кино «стимулирует» только секс, называя его «любовью». 
Прямой обман! Зомбирование!

Теперь многое очень необходимое в жизни заменяет виртуальный мир, 
размещающийся дома на столе. Чувство реальности здесь отключается, в 
результате человек теряет самостоятельность: он не может принимать 
решения, он уже не хочет заставить себя задуматься, мысленно напрячься, 
следовательно, теряется такое важнейшее качество человека, как творчество. 
Творчество, которое делает человека свободным изнутри. Круг замкнулся: 
виртуальный мир плодит рабов, чтобы рабы пополняли виртуальный мир и 
производили себе подобных. 

Все это прагматизм власть имущих. И все это очень далеко от единых 
общечеловеческих морально-нравственных критериев жизни человека. Не 
зависимо ни от чего. Независимо от того, как и какому божественному имени 
он поклоняется. Потому что Бог (программа жизни) на Земле, заданная 
вселенским разумом, един, а 10 божественных заповедей являются единым и 
главным критерием жизни «разумного человека». 

ГМ – это тоже зомбирование.
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Сегодня всячески замалчивается реальная угроза воспроизводства 
человечества от приёма в пищу генно-модифицированных продуктов. 
Получение таких основных для питания человека продуктов (соя, картофель, 
кукуруза, злаковые, яблоки – груши и другие растения) обходится намного 
дешевле, т.к. потерь урожая нет, а наоборот – урожайность выше. При той же 
цене реализации прибыль оптовиков намного больше. Именно деньги, 
корысть движет этой группой людей, которые подкупают депутатов, 
чиновников, ученых, СМИ, заставляют замалчивать ошеломляющие 
результаты научных экспериментов, которые провели одиночки из среды 
ученых на собственные деньги и под страхом преследования. Исследования 
показали: 

1. В процессе внедрения чужеродные гены мутируют сами и оказывают 
негативное воздействие на геном растения.

2. В ГМ-растениях образуются неизвестные токсичные белки, которые 
у потребителей этих растений вызывают токсикозы и аллергию, т.е. 
эти продукты уменьшают иммунитет человека.

3. Сами способы встраивания гена не гарантируют безопасность 
растений, созданных с их помощью. Клетка растения обстреливаются 
микрочастицами золота или вольфрама с нанесенными на них генами. 
Сколько новых генов встроится в клетку? В какое место генома они 
встроятся? Неизвестно. Но последствия… для человека всегда 
отрицательные. Наиболее распространен способ внедрения генов с 
помощью плазмид почвенной опухолеобразующей бактерии. 
Немецкие ученые показали, что плазмиды из ГМ-корма попадают в 
клетки разных органов животных, т.е. таким же образом плазмиды из 
ГМ-растений попадают человеку в кровь, кишечник, сперму и пр., 
однозначно вызывая образование опухолей, мутации, нарушения 
репродуктивной функции.

Проверили всё это на мышах и крысах. Крыс кормили ГМ-соей и 
кукурузой. Более половины (51,6%) крысят из первого рожденного 
поколения умерли в течение первых трех недель жизни, оставшиеся были 
меньше по размерам крысят контрольной группы, были неразвиты. Второго 
поколения (выжившие самки и самцы были скрещены с нормальными) не 
получили. Морфологи при вскрытиях обнаружили, что печень была как 
решето, семенники были синюшные (а не розовые!) и т.д.

Кроме того. Когда фермеры покупают у компаний ГМ-семена, они 
дают подписку, что не отдадут их ученым для исследований. Очень часто 
ГМ-семена не прорастают, и фермеры вынуждены вновь их покупать. В 
Индии зафиксирован рост самоубийств среди фермеров. Им продавали 
семена, смешанные с ГМ-семенами. Уже через два года семена не 
прорастали. Даже нормальные растения в результате переопыления 
стали бесплодными. Т.е. производители трансгенных семян элементарно 
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могут устроить голод в любой стране и Россия – не исключение! Откажутся 
продать семена – и всё тут! Ведь свои семена не произросли. А мы спокойно 
воспринимаем информацию крупнейшего производителя ГМ-культур 
компании «Монсанто», что через 10-15 лет все семена на планете будут 
трансгенными.

И ещё. Доказано, что ГМ-культуры уже (сейчас) влияют на климат, 
ведь растения и животные формируют климат. И вообще риски, которые таят 
в себе ГМ-растения, могут привести к тому, что все живое на планете 
погибнет, поскольку через 1-2 или несколько поколений люди и животные 
станут не способными к воспроизводству рода. 

И ещё. Есть бактерии, которые участвуют в образовании снежинок 
(центр кристаллизации) при температуре от -2ºС до -8ºС.

Американцы обнаружили эти бактерии на листьях растений и, борясь с 
заморозками, удалили у них определенные гены. Бактерии перестали быть 
льдообразующими, но стали более конкурентноспособными. Выпущенные в
природу ГМ-бактерии стали подавлять природные атмосферные бактерии. 
На улице теперь часто минусовая температура, а снега нет. ГМ-продукты 
несут смерть и пора уже это осознать! Но факты – вещь упрямая.

Чтобы вступить во Всемирную торговую организацию (ВТО) министр 
экономического развития и торговли Герман Греф подписал с торговым 
представителем США внешне незаметное обменное письмо, по которому 
даются больше права США продавать в Россию ГМ-продукты. На 01 января 
2007 года их продаётся 1же 16 (4 сорта картофеля, который не кушает 
(умирает) колорадский жук, 6 сортов кукурузы, 3 – сои, 1 – риса, 2 – свёклы). 
«Российская сторона фактически приняла механизм прямого лоббирования 
интересов США» - сказала Виктория Копейкина, секретарь альянса «За 
безопасность». Но «Васька слушает, да ест», как писал баснописец. По факту 
скрыто от народа его кормят ГМ-продуктами свои же министры, которые 
прекрасно слышали слова Президента РФ на встрече «большой восьмёрки»,
что он (президент) «поддерживает жесткое регулирование ГМ-продуктов 
после вступления в ВТО». Ну, это – после вступления, а до вступления? Пока 
же, народ за свои деньги покупает и питается ГМ-продуктами, которые 
внукам принесут много бед и горя. Это есть факт прагматизма власть 
имущих, но не имущих духовности.

Сравним сознание наше и древних славян.

Быт древнеславянской цивилизации давно забыт, но по сохранившимся 
словам – «частокол», смотровые башни, гульбище, терем, мельница» - его 
можно себе представить.

Избы в деревнях появились потом, как результат раздоров, когда люди 
стали прятаться в лесах и строить среди деревьев временные дома. 
Постоянным домом у славян был терем – просторное и светлое жилище на 
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большую семью, где 10 и более детей считалось нормой. Строительным 
материалом для терема были только продукты природы и все 24 часа 
человек, как энергетическая сущность, был неразрывен с энергетическим 
пространством Вселенной.

Сейчас же человек экранирует себя от этого бетонными покрытиями и 
естественные энергетические потоки, идущие из Космоса в Землю через 
человека и обратно, перекрыты препятствием. Перекрыты самим человеком, 
который для своего отличия от древних назвал себя особым словом –
«цивилизованный». По сути это слово означает «не Знающий», без Знания», 
а квартира в многоэтажке стала по факту – склепом для цивилизованного 
человека. При этом не менее важным является смена взгляда на жизнь, на 
общение. Как думали древние? «Не может быть врагом тот, кого ты лично 
не знаешь». А цивилизованный человек объявляет врагом целый народ, 
нацию или целую религию. Так у кого мораль, нравственность выше? Иначе-
кто ближе к Богу? Те, которых называют «язычники», вкладывая в это слово 
большую долю невежества и мы – христиане? Приведённый факт оспорить 
невозможно и честный перед собой человек обязан задуматься над тем, что 
он живёт по инерции, принимая на веру и действуя бездумно, по шаблону, по 
скрытой указке и в пользу других людей. И, наоборот: для язычников была 
одна для всех философия жизни: «Чем в меньшем количестве вещей ты 
нуждаешься, тем ты совершеннее». А у нас – всё наоборот. Даже своё 
сообщество назвали «потребительским». Вещи затмевают разум. Корысть 
стала нормой. Церковный (читай – технический, условный) обряд замещает 
истинное общение с Богом, т.е. общение со Знанием, с Природой, с 
Вселенной.

Возьмём, к примеру, обряд захоронения умершего человека. На Тибете 
и других местах мёртвое тело разрезают на куски и скармливают птицам, 
животным. Многие племена в Африке и Америке сжигали труп, а пепел 
смешивают с банановой кашей и съедают. В Индии – просто сжигают. В 
Австралии, на севере России – труп уносят подальше и оставляют на камне. 
Эти факты подтверждают, что древние понимали не основную, неглавную 
роль биологического тела в понятии «человек». Главным были дела человека 
– для себя и для всех, т.е. разум и душа, которые бессмертны и не требуют 
ритуалов захоронения тела. А, тем более, многолетнего сохранения мумии 
для обозрения в мавзолее в центре Москвы.

Однако, Знанием мы уже овладеваем и применяем его к себе. 
Обреченный в детстве Кацудзо Ниши своей многолетней жизнью (после 
отказа врачей, посчитавших его «безнадёжным») доказал: «Главное в 
человеке – это его энергетическая составляющая, известная под названием 
«эфирное тело». Человек есть существо духовное и энергетическое. Наше 
тело лишь бездушный механизм, физическое явление. А все чувства, все 
мысли сопряжены с энергией Вселенной. Неправильный образ жизни, 
неправильное питание, неправильное дыхание, пагубные мысли и чувства – и 
в теле образуются застои энергии. Лишенное движущейся энергии тело не 
может быть здоровым, жизнеспособным».



142

Сравним. Современная медицина рассматривает человека как 
совокупность различных органов, т.е. человек есть сугубо материальная, 
видимая и ощутимая сущность. Есть серьёзное основание задуматься, 
правильно ли «работает» наше сознание, если одни и те же принципиальные 
вещи человек понимает по-разному, даже противоположно.

Мы зомбированы.

Вопрос: почему мы не осознаем искусственный очаг войны на 
Ближнем Востоке? Тем самым его поддерживаем. Вдумаемся! 

Израиль и Палестина – строго говоря, не государства, а государства –
проекты. Израиль создан «искусственно» решением ООН в 1947 году: для 
народа, который подвергся геноциду фашистами во Второй мировой войне, 
который ранее на этой территории имел государство Израиль. 

И Англия отдала свою территорию колонии, доминиона под вновь 
созданный Израиль. 

Палестинцы – относительно новый народ, не имел своей 
государственности, не пострадал в войне, поэтому ООН не создал для него 
государство, а создал «автономию» – предтечу государства. Поэтому – это 
проект ООН. 

Оба эти государства – проекты существуют на чужие деньги. 
Палестинская автономия финансируется Саудовской Аравией (за счет 
продажи нефти) – 240 миллионов долларов США в год, а Израиль получает 3 
миллиарда долларов из США.

Фактически вся непримиримость и ожесточенность – не из-за разных 
верований, а за город Иерусалим. За этот святой град война длится более 
тысячи (!) лет, начиная с крестоносцев, с войска Салауддина. Идет война за 
камни. В прямом смысле. Да, они святые, они родили все монотеистические 
религии. Поэтому за обладание этими святыми камнями претендуют и 
христиане, и иудеи, и исламисты. И почему – то невдомек этим политикам 
(ведь войны начинают политики, а не народы), что военные действия 
уничтожают святые камни, неважно для кого они «святее». Все они 
принадлежат человечеству, то есть всем. Решение лежит на поверхности: 
Иерусалим принадлежит всем. Это открытый город – музей, город – история. 
Статус его – международный. Содержат его все – через ООН. 

Сознание стало объектом войны.

Во второй половине XX века стало понятным, что человеческим 
сознанием можно манипулировать, изменять его в нужном русле и тогда 
человек сам, добровольно и с творчеством будет выполнять чужую волю. 
Изменение сознания, а не завоевание территории войсками – с боями, 
кавалерией, танками, ракетами, кровью и трупами – становится механизмом 
порабощения.
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На сознание и его изменение влияет информация. Ученые Запада 
осознали это раньше всех, они поняли значение газет, радио, эстрады и 
телевидения, как источник управления сознанием масс людей через 
массовый гипноз.

Загипнотизированные люди никогда не задаются высокими вопросами. 
Они исходят из реальности, созданной СМИ. А это виртуальная реальность и 
в ней говорится, что смысл жизни заключается в следовании модным 
тенденциям. И человек поступает в точном соответствии с такими 
установками. Мы это видим на практике: девочки 14 лет курят сигареты 
открыто и показательно, подчеркивая свою взрослость и понимание смысла 
жизни. Молодежь открыто пьет пиво, потому что это - «круто». По TV дана 
установка: «Менять!» мобильные телефоны на новую марку и повально 
покупают новые мобильники. Не потому что старый мобильник плохой, 
хуже, а потому что такая «установка». Вот и получается: с одной стороны 
человек свободен, но с другой – он пользуется свободой только в 
направлении, указанном СМИ. А главное, что массы уверены, что их 
действия есть результат свободного выбора, а не исполнения чужой воли. 
«Информационная пушка» - это очень сильное оружие. 

Длительное время Запад использовал это оружие безнаказанно и в 
одностороннем порядке. Методы обороны, избранные в СССР (глушить 
«голоса») оборачивались в пользу агрессора – они лишь увеличивали интерес 
к информации Запада. В итоге, наши престарелые правители позволили 
внушить целому народу чужое мировоззрения. Вместо традиционно русских 
ориентиров жизни внушили преклонение перед экономикой Запада, его 
протестантской логикой, его культурой, потребительским обществом. Страна 
превратилась в мишень. Идет война, стреляют по духовным основам.

Когда рушатся эти духовные основы, то возникают процессы, 
провоцирующие отток капитала (мы это видим!), провоцирующие привязку 
национального капитала к мировому чудовищу - Рынку (мы это видим!), 
провоцирующие крушение экономики естественным способом (мы это 
видим!). В результате неизбежна потеря статуса ядерной державы, потому 
что скоро заканчивается срок годности российского ядерного оружия и с 
нынешним состоянием экономики, ориентированной на продажу сырья, с 
нынешним состоянием науки, когда ученые влачат нищенское пенсионное 
существование и в 65 лет «списаны в тираж», когда не используется и не 
поддерживается – ни морально, ни материально – государством мощный 
потенциал созданной ранее научной школы, то конечно же статус ядерной 
державы не удержать, и новым статусом его заменить невозможно.

Запад это понимает и резко (в разы!) стал наращивать обычные виды 
вооружения. Массированный удар неядерными ракетами дает уровень 
поражения не меньше, а тои больше ядерного.

При этом нет необходимости стягивать войска к границе. Достаточно 
нажать кнопки. Все это тоже демонстрация, и не скрывается, как раньше. 
Под аккомпанемент улыбок и заверений в дружбе целенапралвленно 
разрушается сознание народа. А нам пора уже осознать, что самый 
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современный наш танк бессилен против их телевизора. Объективно Россия 
не может (упущено время!) выстоять в новой информационной войне без 
сильного государства, что у народа на уровне интуиции, связано с «сильной 
рукой», как гаранта стабильности.

Еще Н.Бердяев писал: «Государство существует не для того, чтобы 
превратить земную жизнь в рай, а для того, чтобы она не превратилась в ад».

Тоска народа, на подсознательном уровне, по «сильной руке» имеет 
глубокие исторические корни. Так, А.В.Суворов в разговоре с французами, 
которые описывали преимущества демократического правления, ответил, что 
«любому рулю нужна рука. Когда рулят все скоком, ничего хорошего не 
выйдет».

Генералиссимус, не проигравший ни одного сражения (а его 
приглашали возглавлять войска и другие страны, как сейчас, допустим, 
Россия пригласила голландца руководить национальной сборной по футболу) 
прекрасно понимал, что мышление массы – как у собаки Павлова: горит 
лампочка, возникает образ, идет реакция. Масса не может свободно мыслить. 
Она зависит от образов. Запад это понял раньше.

Групповое сознание.

В состоянии сна (расслабления) ослабевают барьеры сознания у 
человека – приемника и сигналы телепатические (низкочастотные колебания) 
проходят и воспроизводятся как мысли. Элемент предвидения присутствует 
во всех сновидениях, но мы не обращаем на них внимания. На самом деле 
некоторые спящие люди как бы настраиваются на будущие события, другие 
видят фрагменты этих будущих событий.

Так, сотни людей сообщили, что видели во сне подробности теракта в 
Нью-Йорке 11 сентября 2001 г. и многие в ужасе просыпались от этих 
видений…

Будущее вырастает из настоящего. Ведь без настоящего не может быть 
и будущего. Следовательно, настоящее – это движущие силы, в качестве 
которых выступают наши мысли, намерения, слова и действия.

Будучи совмещены в одном, они создают импульс для будущего. Так 
что предвидение есть результат действия движущих сил в настоящем. Если 
эти силы изменяются после предвидения, то оно, скорее всего не состоится. 
Генератором движущих сил может быть отдельный человек или группа лиц. 
Крупномасштабные события привлекают и крупномасштабные движущие 
силы, создающие глобальное поле сознания. В квантовой  механике 
Вселенная предполагается объединенной полями вероятности, которых нет в 
пространстве и времени: изменение в одном месте мгновенно сказывается в 
другом без затраты энергии. Например, вода в Токио мгновенно выявила 
информацию о бомбежке в Югославии (2001 г. Опыты доктора Масару 
Эмото). Более того, коллективное сознание может производить физические 
эффекты на большом расстоянии. В 1980-х годах Махариша Махеш Йоги 42 
раза проводил трансцедальную медитацию группой своих учеников и 
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последователей. На огромной территории регистрировалось снижение 
условий преступлений, ДТП, вооруженных конфликтов, стихийных 
бедствий. После этого в 1998 году учрежден международный проект 
изучения глобального поля сознания: в 40 точках земного шара 
генерируются случайные события и объединяются в одной точке. Если 
объединить вместе достаточное число индивидуальных сознаний, то они 
будут проявляться в глобальном масштабе, т.е. подтверждается возможность 
группового сознания создавать внелокальные поля сознания! Предвидение во 
сне доказывает, что глобальное поле сознания претерпевает некое 
возмущение в преддверии событий, подобных трагедии 11.09.2001 г., 
которое приводит в действие механизмы предвидения во сне. 

Американский исследователь Дин Радин в книге «Разумная Вселенная» 
пишет: «Ученые раньше не подозревали, что причиной глобальных 
потрясений и агрессивных побуждений могут быть буквально дурные мысли 
множества людей во всем мире, скажем, идея джихада – священной войны 
против неверных, поддерживаемая множеством мусульман, может не только 
прямо (например, террористическими актами) но и косвенно разрушить 
социальные основы существования людей. В противоположность этому, 
такие миротворцы, как Махатма Ганди, или Мартил Лютер Кинг, внедрявшие 
свои благородные намерения в души миллионов, преуспевали в своей 
деятельности не только по психологическим причинам, но и благодаря чисто 
физическому воздействию, которое лишь сейчас мы начинаем понимать».

Таким образом, если события и мысли воздействуют на глобальное 
поле сознания, то и это тоже воздействует на мысли. Мощь 
индивидуального сознания невероятно высока и поэтому необходимо 
проникнуться мыслью о такой же невероятно высокой ответственности
каждого из нас за судьбы не только человека, но и всего сущего, ибо 
завтрашний мир будет прямым следствием сегодняшних размышлений о нем. 
И мы получим от него то, что ожидаем. Если каждый человек будет 
следовать в жизни высоким канонам морали (10 заповедей!), то всем нам 
удастся создать просветленное поле сознания, свободное от греха: вранья, 
насилия, зависти, ненависти, нетерпимости, страха, стяжательства. И 
наоборот, все возрастающее единство глобального сознания разовьет в 
каждом человеке способность к распознанию будущего через сновидения, 
предчувствия и интуицию.

Враньё – это средство политиков для привлечения масс и собственной 
выгоды. Так, «джихад» в Коране описывается как священная война против 
неверных (агрессоров, а не людей другой конфессии) на своей территории, 
как защита своего дома (малый джихад). В этом единственном случае 
Кораном разрешено убивать людей. 

Большой джихад – это священная война внутри себя самого, с 
грехами – со страхом, с жадностью, с ненавистью, с корыстью, с 
грехоугодничеством, со сластолюбием, с ленью и т.п. Политики сами 
расширили понятие «джихада», пошли против Священного писания – лишь 



146

бы возбудить неграмотную толпу и сохранить собственную власть над 
толпой. 

Сознание вершит историю.

Бестселлер Дэна Брауна «Код да Винчи» - это симптом, помогающий 
окончательно поставить диагноз западной цивилизации, который был сто лет 

назад озвучен Спенглером: эта цивилизация стоит у порога гибели, как 
стояла у этого же порога античная цивилизация в I-II веках новой эры.

Тогда главным признаком ее заката было то, что боги, бывшие для 
Гомера творцами мира и вершителями людских судеб, стали героями 
забавных приключенческих историй, т.е. перешли из сферы религии в сферу 
массовой культуры. 

Сегодня Бог христиан – Иисус Христос – становится персонажем 
фильмов. 
   Вспомним: Древний Рим рухнул не из-за варваров, а в эпоху, когда 
воровать стало престижно. Крали все – от сенаторов до плебеев. 
Нравственность, духовность стала ненужной! И все погибли. Наступаем на те 
же грабли.

Только потому, что не желаем осознать своё предназначение.
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ГЛАВА ДЕВЯТАЯ

МОЗГ
1. Почему человеческий мозг усыхает.

Тезис о том, что человека создал труд, входит в противоречие с 
фактами. Так, у австралопитека, якобы произошедшего от равновеликой 
обезьяны в результате труда, мозг «скачкообразно изменился», ведь он в три 
с половиной раз по объему превышает мозг обезьяны. А в материальной 
культуре и в использовании орудий труда для добычи пищи разница почти 
неуловима.

За следующий миллион лет, у неандертальца мозг по объему вырос в 4 
раза, а эволюция в образе жизни – мизерная: ну сменил заостренную кость 
австралопитек на заостренный камень. Для такой мелочи Природа нарастила 
мозг в 4 раза? Конечно же, нет. Тут дело в «качестве» мозга.

Для простоты рассмотрим две основные функции мозга: 
регуляторную (управление работой всех органов и систем живого 
организма) и интеллектуальную (обработка информации и выдача мыслей, 
умозаключений).

Если мозг кита тяжелее, то это за счет огромной массы тела, которой 
необходимо управлять. Теперь условно примем, что регуляторная часть 
мозга у человека и равновеликой по массе обезьяны примерно одинаковы.

Легко выясняется, что для гориллы на килограмм массы требуется 2 
кубических сантиметра мозга. Австралопитек при массе 50 кг. нуждался в 
регуляторной части мозга объемом 350 куб.см. значит остальные 250 куб.см. 
его мозга отводились интеллекту.

По этой же методике: интеллект питекантропа требовал 800 куб.см. 
мозга, синантропа – 1080, неандертальца – 1400, кроманьонца – 1700. а 
интеллектуальная часть мозга современного человека составляет по факту 
лишь 1200 куб.см. объема. Почему? 

Возьмем фактические данные доктора биологических наук Б.Сергеева 
в книге «Тайны памяти». Объем мозга мумий египетских фараонов 
уменьшился с 1-ой по 18-ю династии с 1414 до 1379 куб.см. это значит, что 
за 100 лет человеческий мозг становится меньше на 1 куб.см., при той же 
массе тела. Интеллектуальная часть мозга усыхает. По крайней мере, вот 
уже 100 тыс. лет, как мозг человека не растет, хотя потребность в интеллекте 
за это время не уменьшилась, но технический прогресс и открытия науки 
налицо.

Вроде бы противоречие!?
Нет и еще раз нет! Просто неверен ход нашей логики, которая не 

соответствует уже логике Природы, программе развития и жизни человека.
И это несоответствие сам же человек замечает, но не меняет свой образ 

жизни, не делает нужных и правильных выводов. Вспомним догадку 
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Ф.М.Достоевского: «Сострадание есть, главнейший и, может быть, 
единственный закон бытия всего человечества».

Известный нейрофизиолог академик П.Симонов: «В опытах на крысах, 
собаках, обезьянах установлено, что животные отказываются от пищи, 
если её получение связано с болью и страданиями другого животного».

И еще: «сигнал «капитуляции» (например, дерущаяся собака ляжет) 
немедленно прекращает самую жестокую схватку. Этот принцип 
применяется в соревнованиях по борьбе самбо. Если один из борцов 
«похлопал ладошкой» об пол или тело другого борца – схватка немедленно 
прекращается судьей. Но в жизни… человек постоянно «бьёт лежачего» - и в 
прямом и в переносном смысле.

И еще, любая женщина признается: когда ее ребенку плохо, как бы 
далеко он ни был, она это чувствует. Другими словами – сопереживает. Это 
же чувствуют животные, когда отказываются от пищи или от возможности 
добить, убить капитулировавшего соперника. 

Сопереживание, сострадание, сердолюбие, милосердие, любовь – это 
не только слова – синонимы. Это обязательное условие жизни человека, 
цивилизации. Именно это условие обеспечено интеллектуальной частью 
мозга и если эта часть мозга не используется, то она исчезает, «усыхает», 
становится ненужной, как другие «признаки атавизма» в организме человека 
- аппендикс, волосяной покров, мышцы, управляющие движением ушей и 
т.д.

Человек перестал сопереживать и налицо «этическая» деградация 
«homo sapiens», а говоря о физике явления – налицо изменения частот 
колебаний, изменение характеристик электромагнитных полей человека, его 
потенциала. Налицо новый результат измененной, отличной от Природной, 
Божественной программы «обратной связи» и налицо реакция самой 
Программы – уничтожить причину изменения заданной Программы, 
уничтожить «вирус» Программы вместе с его носителем. При достижении 
этим «вирусом» определенных параметров, энергетических величин, 
вызывающих катаклизм планеты.

Абсолютно ясно, что Природным средством видового взаимодействия 
«homo sapiens» была способность мозга воспринимать и передавать мысли на 
расстоянии. Такой способ передачи информации самый рациональный для 
автоматизированной системы жизнедеятельности организма. Так оно и было 
в начальных цивилизациях человечества.

Однако, одновременно действует закон «мутаций», т.е. рождается 
«белая ворона». Рождается человек, с изменой либо атрофированной 
системой телепатии – системой дистанционного эмоционального отклика. 
Эти особи не могли свободно обмениваться мыслями с сородичами, как 
другие. Им приходилось развивать особые свойства гортани для извлечения 
членораздельных звуков, развивать особый аппарат мышления, который мы 
называем логическим.

Конечно же, телепатия, т.е. бессловесный обмен мыслями и 
рационален и продуктивен – с точки зрения гармонии сосуществования. В 
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этом случае понятия «ложь», «неправда», «искаженная информация» 
отсутствуют, они исключены. Они просто не нужны, поскольку все знают и 
все, как говорится, волей-неволей правдивы. Следовательно, исключить 
насилие! естественный, программный эмоциональный отклик на состояние 
другого человека не допускает убийство равного себе, ведь тогда пришлось 
бы тотчас убить самого себя. Мы, говорящие мутанты, оказались 
лишенными этих качеств. Наш аппарат логического сознания допускает 
сокрытие мыслей. Отсюда вытекает возможность обмана, убийства. Человек 
становится хищником по разуму, а не по Природе. Данные антропологии 
свидетельствуют, что вначале войн не было, за территории не воевали и даже 
не охотились. У человекоподобных обезьян на пальцах ногти, но не когти. 
Об этом свидетельствует факт, что гортань неандертальца не приспособлена 
к формированию речеподобных звуков. Согласно исследованиям 
выдающегося антрополога Б.Поршнева, неандертальцы не охотились, а 
притаскивали в свои жилища части козлиных туш, оставшихся от трапез 
леопардов и разделывали их с помощью острых камней. Палеоантропы не 
обладали логическим мышлением, зато в полной мере обладали звериным 
чутьем, позволявшим дружить с животными и чувствовать опасность до ее 
возникновения. Археологи нередко находят трупы палеоантропов со следами 
насильственной смерти. Их убили неоантропы, мутанты с начальным 
логическим мышлением, вытеснившим милосердие.

В шумерском предании, в вавилонском эпосе описан Эабани – «дикий» 
человек. Мощный, сильный, с покрытым шерстью телом, с отвисающими 
грудями самок (чтобы удобно было кормить укрепившегося на спине 
детеныша), отличный бегун и пловец, он оказался совершенно беззащитным 
перед братьями – неоантропами, прямыми наследниками которых являемся 
мы, современные люди. Постоянно, в разных местах мира, в разные времена 
замечаются йети, дэв, аламаслы, Авдошка, «снежный человек» в точности 
повторяющего палеоантропа, уцелевшего до сих пор, как вид.

      ***

12 тысяч лет были изобретены копье и лук со стрелами. Эти
дистантные орудия убийства не оставили места палеоантропам и закрепили 
тенденцию снижения уровня сострадания и милосердия.

Более интенсивное потребление материальных благ, технический 
прогресс, цивилизационные удобства мы называем развитием цивилизации. 
Но при этом и с той же скоростью идет закономерный процесс убывания
чувства сострадания и милосердия. Это наглядно демонстрирует история 
войн – все более жестоких, кровавых, ставших глобальными. Налицо быстрая 
духовная деградация человечества с одновременным прогрессом 
изготовления средств взаимного уничтожения и логическим желанием 
управлять себе подобными. То есть человек стал опасен для самого себя и 
для планеты, он движется к самоистреблению. Тенденция вырождения 
налицо. 
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Это же самое логическое мышление приводит к умозаключению: 
только обратная мутация, восстановление сердолюбия, сострадания и 
милосердия позволяет адаптироваться человеку к условиям израненной им 
же, болеющей планеты. 

Так, известны случаи, когда мать чувствует боль от раны, нанесённой 
сыну. Таким образом, эмоции сопереживания относятся к категории чувств. 
В то время как сознание есть процесс мышления, рождение мыслей. 
Абсолютно ясно, что эмоции у человека были всегда, а вот сознание 
появилось позже. Сегодня мы знаем, что носителем эмоций, чувств, 
переживаний является то, что названо словом «душа» - строго к понятию 
«человек». 

А носителем разума и сознания является мозг человека, как аппарат, 
реализующий способность рождать мысли, логические построения, образные 
картины. В человеке есть и то, и другое. И разум, и душа. И чувство и расчёт. 
Одновременно. Всегда вместе. 

 Это и есть дуализм: два в одном. Поэтому главным является 
соотношение между ними. Их равенство определяет гармонию – сейчас это 
уже понятно. Человечество живёт всё больше разумом и всё меньше и 
меньше участием души в его делах. Разум сильнее – вот и вытесняет 
ненужное ему сопереживание. В момент появления Разума чувство 
сопереживания сделалось объяснимым. Человек сам себе и другим 
объясняет: убивать можно, потому что те люди не такие как мы, они вообще 
недочеловеки. И нечего сопереживать. Вроде всё логично, да и питания, 
шкур, других ценностей стало больше. И если употреблять слово 
«эволюция», то прослеживается она в постоянном уменьшении участия души 
и в увеличении участия разума. Люди, лишенные способности воспринимать 
эмоциональное состояние окружающих, вынуждены были развивать 
общение мимикой, жестами, подачей звуковых сигналов, устной и 
письменной речью. Механизм, отвечающий за чувство сопереживания 
постепенно отмирает.

2. Сознание и подсознание. Разум и инстинкт.

Общепринятая аксиома, что человек отличается от животного 
сознанием, разумом. А у животного имеется подсознание, инстинкт, 
благодаря чему это животное живёт и ориентируется в ореоле обитания. У 
человека же тоже есть подсознание, но оно не развито или не работает и 
названо поэтому «инсайд». Принято считать, что сознание и подсознание 
(инсайд) являются двумя компонентами, двумя составляющими разума. Это
не просто заблуждение. Такое понимание трактует человека как высшую 
ступень развития. Последствием же такого заблуждения является … 
самоуничтожение человечества. Ни больше – ни меньше!
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Сегодня есть все основания для такого вывода. Давайте вместе 
рассмотрим факты. Сначала определимся с понятиями. Что такое разум? 
Разум есть способность человека логически мыслить. Абстрактно мыслить. 
Мыслить образами. Очевидно, что слово «сознание» адекватно слову 
«разум». Говорят: «Человек потерял сознание», т.е. потерял способность 
мыслить.

Что такое «подсознание»? Человек не может своим желанием, волей 
пользоваться «подсознанием», а пользоваться сознанием – разумом может. 
Следовательно, понятия «подсознание» и «сознание» абсолютно разные и 
самостоятельные, не входят одно в другое. Но названы эти разные понятия 
словами с одним корнем – «сознание». Отсюда и устойчивое заблуждение, 
что разум имеет и то, и другое. На самом деле термин «подсознание» 
адекватен словам «инстинкт», «врождённое знание», «эмоции».

Проведем анализ. Начало эпохи человечества отсчитывается со 
времени появления австралопитеков, т.е. около 5 миллионов лет назад.
«Разумным» человек стал в среде поздних палеоантропов, т.е. в промежуток 
времени: от менее 1-го миллиона лет до более 20 тысяч лет. Мы этого точно 
не знаем. Зато точно знаем, что 4 миллиона лет в поведении палеоантропов 
не было логики, с появлением которой началось «великое расселение» 
человека по всем материкам, началось явное и бурное развитие. Содержание 
века (100 лет жизни цивилизации) стало совершенно разным, а ранее 4 
миллиона лет было практически неизменным. Палеоантроп жил, используя 
только инстинкт, врождённое знание и эмоции. Как и сейчас живут 
животные, птицы, рыбы, насекомые. Хватает одного инстинкта, чтобы 
птицам не сбиться с курса при перелётах или рыбам (угорь) проплыть из 
Баренцева моря в Саргасово, к берегам Кубы для нереста. 4 миллиона лет 
жил палеоантроп и продолжал свой род. Следовательно, добывал себе корм. 
А что такое «добыча корма»? Очевидно это – собирание или выращивание 
чего-то съестного. А это и есть труд, работа. «Без труда – не вытащишь и 
рыбку из пруда!» - подтверждает народная поговорка.

Из сказанного вытекает два важных вывода:
Первый: общепринятая аксиома, что «труд создал человека» есть 

заблуждение человечества. Этот вывод сделан из факта феноменального
роста объёма мозга у предшественников человека, который не зависит от 
наличия или отсутствия разума, т.е. способности мыслить. Более того, мозг 
современного человека меньше на 200 мм³, чем мозг неандертальца и имеет 
тенденцию к «усыханию». 
Второй: то, что позволило виду выживать 4 миллиона лет, не имеет 
отношение к разуму. Следовательно, разум не мог и не может развиваться, 
эволюционировать. Он появился у человека сразу. В одночасье.

* * *
У христиан митрополит может перепродавать гуманитарную помощь в 

виде табака и одновременно проповедовать с амвона и телеэкрана. Восток и 



152

Запад. Противоречия усиливаются. Сознание может взять верх над остатками 
подсознания. Путь тупиковый, а точнее к самоуничтожению. Цицерон был 
близок к этому выводу, что видно из его слов: «Если бы боги хотели 
причинить вред людям, то лучшего способа, чем подарить им разум, они не 
могли найти». Ибо где еще скрываются семена таких пороков, как 
несправедливость, разнузданность, трусость, как не в разуме?

3.Измененное состояние сознания.

Многие космонавты говорили о странных ощущениях. Наяву (не во сне!) они 
претерпевали некие трансформации, «превращаясь» в какое-то животное и 
перемещаясь в другую среду. Они ощущали себя животными и превращались 
в других животных или других людей. Они видели картины среды обитания 
во всех естественных красках, слышали странные звуки. У космонавтов этих 
резко меняется ощущение времени, за несколько минут они переживают 
события, продолжающиеся несколько часов. 
Они никому не говорят об этом, кроме самых близких, собирающихся в 
полет. Предупреждают.
Много случаев, когда космонавты уходят из отряда из-за этого синдрома. 
Сергею Кричевскому удалось разговорить такого «пострадавшего», который 
увидел себя голым (!) посреди пустыни и кто-то ему говорил: «Пока ты 
ползал по своей планете, ты был жалким червяком. Теперь, поднявшись к 
звездам, ты стал одним из нас. Отныне ты будешь исполнять только наши 
приказы. А сейчас ты испуган и тебе не дано Знание, поэтому возвращайся 
назад и жди». 
«Вернувшись» на место космонавт увидел испуганного напарника, 
пытавшегося привести его в чувство. «Ты отключился», – сказал напарник, –
но глаза были раскрыты и зрачки двигались, словно ты кого-то видел перед 
собой». 
Так было не один раз, и не только с нашими космонавтами, которые тоже 
покинули ведомство после первого же полета. 
Объективно эффект появления «постороннего лица» в сурдокамере 
зафиксирован кино- и фотокамерой изменением энергетического фона, 
зафиксирован новыми способностями космонавтов предвидеть: кто придет 
на беседу с ним в Центр управления полетов, на какую тему будет говорить, 
предвидели аварии и подсказывали, что нужно сделать. На Земле эти 
способности пропадали.

4. Мозг и Разум.
Таким образом, Разум – это не свойство мозга, а свойство 

Вселенной. Информация же – это инструмент разума, очень действенный 
инструмент. Например, пересказывая свою болезнь, вы только усиливаете ее. 
Если в вашем присутствии кто-то злобно говорит, особенно агрессивно, то 
родилась негативная информация, и если ее не убрать, то скорее всего 



153

последует болезнь, неприятности. Вот и получается, что люди своей злобой 
уничтожают друг друга. У них энергетическое поле (аура) все в дырках от 
«ударов» (взаимодействия) с информацией (энергетическое поле) извне. 
Негативную информацию необходимо снять, иначе сосудистая система, 
жидкостная система спазмируется – это ее реакция на отрицательную 
информацию. И развивается болезнь.

 Как «выровнять» свое биополе, снять отрицательную энергию? 
Издревле лозоходцы находят места, где энергия земли сильнее, и она 
восстанавливает биополе и естественно все болезни устраняются. Так 
называемые «места силы» в России: Соловки, Валаам, Кижи, парк Монрепо 
под Выборгом, Марципальные воды в Карелии, Троице-Сергиева Лавра в 
Сергиевом Посаде, часовня Ксении Блаженной на Смоленском кладбище в 
Санкт-Петербурге, Ловозеро на Камском полуострове (святилище древних 
саамов) и другие.

Однако можно и самим людям снять отрицательный потенциал: нужно 
полюбить прежде всего, себя, искренне желать и творить добро, рождать 
положительную энергию – источник длительной жизни. 

Остается признать, что мозг является только материальной, рабочей 
частью, то есть тем, что у компьютера называется «железо». Мозг лишь 
выполняет функцию проводника программ сознания, Разума, в том числе 
Высшего Разума. Реализация же этих программ прямо и непосредственно 
связана и определяется духовностью, которая в свою очередь управляет 
действиями человека. Вот такой замкнутый круг взаимодействия 
энергоинформационных полей. 

5.Мышление излечивает.
Институт высшей нервной деятельности и нейрофизиологии РАН 

провел исследование: классическая музыка (Моцарт, Бетховен, Бах и др.) 
улучшает работу мозга. Га классические произведения мозг реализует так же, 
как на решение математических задач или прослушивание текстов. 
мыслительный процесс улучшается, если классическая музыка звучит громко 
(40-60 децибел, по музыкальным терминам – «форто»).

Рок и подобная массовая «современная» музыка усиливает 
эмоциональное напряжение и тревожность, а также подавляет интеллект.

Исследования Центра биоголографии АН Грузии (Марина Шадури) 
демонстрировались на международной выставке «Наука. Научные приборы -
2003» в Экспоцентре.

Фотографирование кирлианограмм кончиков пальцев показало, что на 
любой точке пальца отображаются все уголки организма. Причем 
изображение в виде спектра оказалось объемной динамической голограммой. 
На экране ярче и четче других высвечиваются те органы, которые больны 
или еще не больны, но в скором времени проявят признаки болезни.

Это означает, что теперь можно дать определение слова «здоров». 
врачи знают признаки болезней, но сих пор ВОЗ не может дать четких 
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признаков здоровья. Отсутствие высвечивания на биоголограмме элементов 
организма (ровное свечение вокруг пальца) есть слаженная работа всех 
органов и систем, есть гармония, есть здоровье.

На биоголограмме проявляются и слабые воздействия. Например, 
когда к больному приближается рука экстрасенса. Можно увидеть реакцию 
мозга на раздражение. Пример: 22-летний парень месяц находился в коме. 
Его отец – врач, попросил установить, восстановится ли кора головного 
мозга. Десять секунд снимали палец пациента. На одиннадцатой секунде 
отец позвал сына по имени. На экране отразилась реакция мозга на зов отца, 
сын узнал его. Второй раз он отреагировал на голос матери. Отец забрал 
сына домой, чтобы самостоятельно вытаскивать его из комы.

Важно отметить, что энцефалограммы не отражали деятельность мозга 
и врачи констатируют смерть. Опять же – нет до сих пор четкого критерия и 
определения состояния человека, обозначаемого словом «смерть». Например,
когда вскрыли могилу Моцарта для торжественного перезахоронения, то он 
лежал на боку, т.е. его похоронили живым, он был в коме.

Теперь можно считать визуально доказанным наличие у организма 
информационной системы, реагирующей на сверхслабые воздействия, будь-
то электромагнитные, ультразвуковые, световые импульсы, геомагнитные, 
тепловые. Например, ряд экстрасенсов в разное время выступали артистами 
(Тофик Дадашев, Меслинг и др.) с закрытыми глазами они следовали за 
зрителем, которого артист держал за руку, а зритель мысленно давал команду 
идти, где, в каком ряду, на каком месте спрятан предмет. Биоголография 
подтверждает, что мысль строится зрительным образом, а не речью. Отсюда 
следует очень важный, фундаментальный принцип для здоровья человека и 
его долголетия: представь свой больной орган здоровым – твой мозг даст 
команду этому органу на выздоровление.

Но верно и обратное утверждение: негативные образы разрушительны. 
Страх – начало реализации отрицательных процессов. Боязнь рака – это 
начало рака. Поверишь, что опухоли нет, - её и нет. Доказано и видно на 
экране, что элементы биосистемы (структуры организма) общаются между 
собой и с помощью образов, т.е. природа использует этот же механизм для 
дискантных взаимодействий между организмами.

Пришла пора осознать, что здоровье и долголетие напрямую связано с 
мышлением человека. Всем управляет мозг, а мышление излечивает. Нам же 
привили стереотип: раз болезнь – значит надо лекарства. Иными словами, 
нам привили условный рефлекс: болезнь – лекарство.

Физиолог Павлов прививал рефлекс собаке: лампочка – педалька -
мясо. Зажигалась лампочка, собака нажимала педальку и получала мясо. Мы 
же получаем лекарство, химические элементы и соединения, имеющие свою 
частоту колебаний, отличную от частоты колебаний органов человека. В 
лучшем случае уменьшается энергетика организма, уменьшается его 
сопротивляемость (иммунитет), а зачастую эти «побочные действия 
лекарств» являются их победой над организмом, приносят новую болезнь, 
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которая требует новых лекарств и так далее, пока фармацевтическая мафия 
не высосет из человека все деньги. А до здоровья или смерти человека им 
дела нет – им нужно только продать товар. Через рекламу для легковерных и 
… врачей традиционной медицины. Которых так научили, привили тот же 
рефлекс: болезнь – лекарство.

Но что такое «болезнь»? От правильного определения понятия или 
слова зависит … жизнь человека. Другими словами, нам необходимо 
пересмотреть стереотипы, вдуматься, заставить работать свой мозг, 
выбросить из практики категорию «веришь – не веришь».

И процесс этот уже «пошел». С трудом и отчаянным сопротивлением 
сторонников лекарств. Покажем на примере. Что такое «наркомания»? 
утвердилось мнение, что наркомания – это хроническая болезнь. 
Медицинские светила утверждают, что эта болезнь неизлечима. То есть 
каждый второй молодой человек в глубинке (такова статистика!) верно идет 
к смерти, а государство, (при таком масштабе смертей) к самоуничтожению. 
При этом открываются все новые и новые лечебницы, а сердобольные 
родители платят немалые деньги (зная, что болезнь неизлечима!) для того, 
чтобы самим отдохнуть от поведения наркомана. Стереотип мышления явно 
ведет к распаду семьи, к вырождению нации. 

Рассмотрим другую «установку», дадим д р у г о е  определение. 
Наркомания – это не болезнь, а набор привычек. Условный рефлекс! Ведь это 
же ясно всем, что человек не рождается наркоманом. Он им становится, 
приобретая привычки. Он научается этому. Следовательно, его действиями 
руководит мышление. Человек становится зависимым от своего мышления. 
Следовательно, человека можно «отучить», изменив его мышление, и взяв 
его за точку отсчета. Мышление же состоит из элементов, которые четко 
структурированы и срабатывают по определенным закономерностям. 
Следовательно, их можно блокировать. Сделать то, что делал академик 
Павлов, только наоборот. У Павлова лампочка зажигалась, и у собаки 
выделялся желудочный сок, хотя собака еще мяса не видела. Если несколько 
раз лампочку зажигать, а мяса не давать, то желудочный сок не будет 
выделятся. По этому же принципу гасят рефлекс наркомана. Желание 
уколоться – это рефлекс автоматического мышления. То же самое, как для 
нас ходить вертикально, а не на четырех конечностях. Также как 
балансировать при езде на велосипеде. Мы не задумываемся, почему делаем 
так, а не иначе. И вот человек цепочку действий: «решил купить дозу» -
достал деньги – спрятался – укололся – получил кайф – эту цепочку повторил 
7 раз (максимум до 15 раз). Все, рефлекс закреплен. Но рефлекс управляется 
образами мышления, которые возникают через органы восприятия. У собаки 
– лампочка, у наркомана – шприц, например.

Следовательно, необходимо «погасить рефлекс», т.е. занятиями, 
тренировкой поставить другой автоматизм. Принципиально важно не лечить 
наркомана, а переучить. Без лекарств, без химии, без гипноза, без клиник и 
врачей в белых халатах. 
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Преподаватель, учитель, специалист – вот кто нужен, причем с 
техническим образованием.

У наркомана две зависимости: физическая и психологическая. У 
физической схема простая. Оприходовал дозу – получил кайф. В следующий 
раз нужно дозу немного увеличить, иначе кайфа не будет. Когда наркоман 
дойдет до предела возможного, то ему нужно «прочиститься», потому что 
накопилось в организме слишком много вредных веществ и они дают 
эффект, т.е. «ломку». Как похмелье у алкоголика.

В клинике вколют обезболивающее. Опытные наркоманы, у которых 
нет денег на врачей, ломаются «насухую», без лекарств. Разницы нет, как с 
насморком: если лечить «ломку», то пройдет за 2 недели, если «насухую» -
то через 14 дней.

Те ужасы «ломки», которые распространяют СМИ, ТВ и кино – это 
спектакль, вранье, рассчитанное на жалость (принесут дозу), что равносильно 
распространению наркотиков иным способом. Все наркозависимые, которые 
попадают на нары, спокойненько ломаются «на сухую», потому что в камере 
цацкаться с ним никто не будет. Физическая зависимость проходит. Но он 
освобождается – и тут же летит за дозой. Потому что осталась 
психологическая зависимость, т.е. сильнейшее, непреодолимое желание, 
которое становится идеей фикс. А медики отпускают наркомана именно в 
этот момент. Оздоровившийся наркоман бежит за новой дозой. 
Психологические методики рассчитаны на подавление желания, человек 
терпит год – два, а потом ему попадается какой-то образ, связанный с 
наркотиком (песня, одноразовый шприц в аптеке, состояние депрессии из-за 
смерти друга, - что угодно) – и срабатывает закон условного рефлекса, 
возникает острое желание. А человеку вообще очень трудно ограничить себя 
в желаниях.

Ну, например: поставьте себе задачу целый день дышать только носом 
и посмотрите, сколько раз вы сорветесь.

Следовательно, основой психологического воздействия должно быть 
не подавление желания, а формирование равнодушия к наркотикам. Если вам 
предложить выпить стакан бензина – вы же не захотите! И наркоман сможет 
спокойно жить среди других людей, не вспоминая о дозе. Равнодушие – это 
состояние мышления, это желание наоборот: не хотеть!

Следовательно, наркоман должен очень сильно захотеть бросить 
употребление наркотиков, т.е. обратной связью дать мозгу импульс 
(команду, приказ) на разрушение условного рефлекса. Он должен это сделать 
сам, ибо только его мозг может разрушить условный рефлекс и установить 
равнодушие.

Мы же не можем и обязаны наркоманов научить, как им справиться с 
общей бедой, как уничтожить рефлекс. Прежде всего, мы все как психологи 
должны осознавать, что природа дала человеку только два состояния: либо 
состояние напряжения, либо состояние расслабления. Третьего не дано. 
Напряжение задумано природой для решения конкретной задачи. Решил 
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задачу – успокоился, пополнил силы. Отношение этих двух состояний и 
определяет здоровье, а, следовательно, долголетие. 

Чаще человек расслабляется – он здоров, целеустремлен, благополучен. 
Если почти всегда человек напряженно больной и депрессивный. Он ищет 
способ снять напряжение, в том числе и через наркотик. Вроде снял 
напряжение, но попал в зависимость. Самое подходящее место для 
расслабления – это дом. К потенциальным наркоманам, как правило, 
относятся те, кто не может расслабиться дома; т.е. кого семья постоянно 
напрягает. Однако сегодня принято считать, что причиной наркомании 
являются тяжелые экономические условия, нестабильность в обществе, 
глобальные катаклизмы, тлетворное влияние рекламы, распущенность… Это 
– непонимание механизма или очередной обман народа. Именно семья 
является первопричиной растущей наркомании и в большей степени – мать.

Семья – основа государства, а мать – это вообще святое понятие. 
Поэтому и в мыслях нет считать их ответственными за катастрофу нации. 
Психологический портрет современных матерей практически одинаков: 
«Слушай меня сыночек, и все будет хорошо!». А сыночку уже за 30…

И не понимает мать, что держит сына в постоянном напряжении. 
Природа создана так, что влияние матери ограничивается первичным 
обучением и влиянием для всех животных и даже птиц, которые 
выбрасывают птенца из материнского гнезда.

Здесь есть над чем задуматься, не правда ли? Теперь о занятиях с 
наркоманами, которые захотели бросить наркотики. Они сводятся к тому, 
чтобы разорвать в мышлении связку образов и наркотика, устранить в 
мышлении условный рефлекс. Разработаны специальные тесты. Наркоман 
указывает в них, какие образы, и с какой силой побуждают его употребить 
наркотик по школе от 0 до 5 баллов. Например, нужно отметить крестиком, 
какие предметы в комнате ассоциируются с наркотой: телефон, кассеты, 
музыка, одежда, постель, записная книжка и т.д.

Вот один парень поставил «5» напротив графы «телефон». Теперь есть 
конкретная задача для специалиста: разорвать эту ассоциацию. Принцип, 
повторяю, тот же: лампочка, педалька, мясо.

Это принципиально новая в мире методика передана в дар России её 
учеными (экспертный центр Комитета по безопасности Госдумы РФ). 
Насколько широко используется этот дар, мы увидим по статистике, которая 
заодно покажет истинную гражданскую позицию власть имущих. Это уже не 
слова (словоблудие) на ТВ, а реальный «момент истины».
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ГЛАВА ДЕСЯТАЯ

СОДЕРЖАНИЕ ДУХОВНОСТИ

  1. Доподлинно известно.    
Единственный хранитель Духовности и Знания – это религия, и мы 

должны это оценить. С развитием технологий стало возможным 
подтвердить иным способом (визуально, расчетом, повторением факта и 
т.д.) то, что приходилось брать «на веру». Отсюда, до сих пор бытуют 
вопросы: «Веришь ли ты тому, что написано в Библии или других 
божественных книгах?», «Веришь ли ты в Бога?».

Сегодня в XXI веке эти вопросы становятся анахронизмом и 
бессмысленны. Ну, причем тут категория «веришь – не веришь», когда 
имеются факты, подтверждающие все то, о чем пишется в Библии? И нет 
объективного смысла в противостоянии религии и науки. Только по Ветхому 
Завету (основной источник Библии) накоплено свыше 2500 доказанных 
фактов, расшифрованных аллегорий и зашифрованного текста.

Для евреев Ветхий Завет и Тора являются главными религиозными 
книгами вот уже 6000 лет, и главным источником познаний. Церковь 
иудейская (синагога) с ее обрядами существует неизменно, отбивая все 
попытки создания новой Церкви и внедрения новых обрядов. Таких попыток 
за тысячелетия было много. Ряд Пророков несли людям новые свои учения. 
Образовали новые церкви. Этот процесс образования новых церквей и 
учений шел всегда и идет сейчас.

В ряду таких Пророков, со своим учением, был и Иисус Христос, 
конкретный человек, подданный Израиля, рожденный иудеем, он же –
основатель религии под названием «Христианство». 

Дата рождения И.Христа принята условно. Ученые доказали, что за 
Вифлеемскую звезду, о которой говорится в Библии, была принята комета 
Галлея. В Евангелии от Луки сказано, что Крещение Иисус Христос принял в 
15 году Тиберия в возрасте 30 лет. Тиберий был римским императором в 14 
году нашей эры. Это исторический факт. Следовательно, Иисус крестился в 
Иордане в 29 году нашей эры. 

Принятый день рождения Иисуса Христа – 25 декабря – также 
условный, он выбран в IV веке и назначен на день солнцестояния. 

С другой стороны, Евангелие сообщает о зачатии и рождении Иоанна 
Крестителя и говорит, что Христос родился на 6 месяцев позже. По расчетам 
получается, что Иисус Христос родился в сентябре. Астрономы 
подтверждают, что в это время видна комета Галлея. И еще. Волхвы шли с 
востока, и видимая ими звезда привела их в Вифлеем (отсюда название 
звезды). Но звезда неподвижна и как ориентир не могла их привести в 
Вифлеем, а вот комета Галлея меняет положение на небе и определяет 
маршрут по кривой линии, то есть, как ориентир может привести в Вифлеем. 
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В Антиохии (курорт Анталья в Турции) возникла первая большая 
община, куда вошли последователи учения И.Христа. Это были евреи, 
бежавшие из Иудеи из-за преследований «изменников веры отцов» - как со 
стороны Синедриона, так и наместника римлян. Эту общину возглавил 
апостол Петр. И назвали они себя «христианами». Это была территория 
маленького государства Осроэна с царем Авгаром, который сохранил 
независимость от Римской империи. Сведения апокрифов не только 
подтверждают эти факты, но утверждают, что Иисус Христос вел переписку 
с царем Авгаром и получил разрешение жить на территории государства. В 
1032 году воевавшие с арабами византийцы взяли почетный трофей – письма 
Христа и царя Авгара, перевезли их в Константинополь. Но город пал под 
натиском крестоносцев уже в XVI веке. Распространителям христианской 
веры, утверждавших «крестом и мечом» Богочеловека Иисуса Христа, 
конечно же нельзя было показать всему миру переписку живого человека по 
имени Иисус Христос с царем Авгаром, а вот плащаницу (кусок ткани, 
которой оборачивали умершего) Христа, взятую там же, объявили миру. Она 
до сих пор хранится в вакууме на территории собора Сан Джованни в Турине 
(Италия) и очень многое сообщила нам.

Современными методами исследования плащаницы доказана 
истинность существования Христа, а также, что этот человек был …был жив 
или был мертв, но воскрес.

Появление новых исторических документов эпохи Нового завета 
приблизило нас к истине реального существования Иисуса
– 1886г. – в Египте археологи нашли Евангелие от Петра, где описан суд 

над Иисусом;
– 1896г. – археолог Секонда Пиа сфотографировал площаницу и определил, 

что изображение на ткани – негатив;
– 1945г. – в Египте найден текст истинных изречений Иисуса – Евангелие 

от Фомы;
– 1947г. – на берегу Мертвого моря найдены 40 тысяч фрагментов из 600 

произведений кумранской общины.
– 1957г. – в Сирии обнаружены литературные произведения, созданные в 

первом веке, при жизни апостолов и … Иисуса Христа. Это апокрифы 
«Деяния Иуды Фомы апостола» и «Учение Аддая апостола», написанное 
самим Иисусом Христом.

Несмотря на все старания авторов составления Нового Завета 
уничтожить письменные доказательства жизни И.Христа до 33 лет, кое-какие 
сведения сохранились в Евангелиях, обнаруженных в наше время, время 
объективной истории.

Так, упоминается, что И.Христос из рода царя Давида, то есть имел 
статус не простого человека.

В 4-х Евангелиях упоминается Иосиф Аримафейский. Купец. Богатый 
человек, член синедриона (правящего Совета старейшин Иудеев), который 
принял решение о казни И.Христа, как отступника от веры отцов.
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Иосиф Аримафейский публично не согласился с решением большинства 
старейшин, за что был брошен в темницу после похорон тела И.Христа, 
которое он забрал лично с разрешения Понтия Пилата – римского 
наместника. Этот факт означает, что Иосиф Аримафейский был близким 
родственником И.Христа. По еврейской традиции похороны доверяются 
только близкому родственнику – мужчине. Скорее всего, Иосиф был дядей 
Иисусу, поскольку ранее купец Иосиф Аримафейский брал с собой юношу 
Иисуса в торговую поездку в Англию, в Лондон. Но устная традиция 
Ближнего Востока считает Иосифа Аримафейского дядей Марии Магдалины.

Затем есть упоминание о том, что проходившие индийские монахи 
взяли с собой И.Христа в юности на обучение (тогда становится понятным 
владение искусством врачевания и левитации не только И.Христа, но и его 
ближайших сподвижников).

А вот судьба лучшего ученика Иисуса Христа.
В 1970-х годах в Египте обнаружен папирус III века до нашей эры. 

Апокриф написан со слов Иуды Искариота, апостола и лучшего друга Иисуса 
Христа. Освободить свою душу, дух, избавиться от бренной земной 
оболочки, заодно показать истинность учения х о т е л  Иисус своей 
жертвенностью и сам упросил Иуду («Ты станешь превыше всех, ибо ты 
предашь в жертву человека, в которого я облачен». О существовании этого 
апокрифа известно с 180 года, когда епископ Лиона Ириней объявил его 
ересью.) выдать его римлянам после того, как глашатаи оповестили народ о 
смертном приговоре синедриона. Понять замысел Иисуса мог только самый 
близкий человек. И оба они, учитель и ученик, понимали, что оба идут на 
смерть, оба жертвуют жизнью ради распространения нового учения, 
освобождающего человека от духовного рабства и дающего ему чувство 
внутренней свободы и родственности самому Богу. И понимали они, что 
преследуемого Иисуса Христа поверивший в учение народ возвысит, а 
предавшего Иуду Искариота – проклянет в веках. Ничего не оставалось 
преданному другу, как взять грех на душу и повеситься. За веру свою, а 
значит и за учителя своего, отдали жизни все ученики Иисуса Христа, все 
апостолы. 

В 1945 году в Нат-Хаммади (Египет) раскопана библиотека, где 
найдены утерянные Евангелия на коптском языке. Когда в 325 н.э. в процессе 
разработки Нового завета и Символа веры были собраны все Евангелия, -
около 80 разных авторов, - то были отобраны четыре (где не было 
жизнеописания И.Христа как человека), а остальные уничтожены. 
Найденные Евангелия подтверждают, что христиане – копты в Египте имели 
свою церковь, своего папу. И м е н у ю т  они себя ортодоксами. 
Александрийский престол существует до сих пор и является вторым после 
Ватикана. Коптская Христианская церковь запрещает почитание всех и 
любых святых. К ним можно обращаться лишь с молитвой, а почитать –
только Бога.

В 431 году н.э. на Эфесском Соборе христианские епископы объявили 
Деву Марию Богородицей, официально придав ей статус божества. В знак 



161

протеста Коптская церковь покинул Собор. И не признает никого, кроме 
Бога. С тех пор образ Исиды с Гором на коленях (Египетская богиня 
язычников) трансформировался в образ Девы Марии и ассоциируется также с 
Марией Магдалиной.

Таким образом, древнейший культ женского божества (≈ 35000 лет до 
н.э. наскальным скульптурам) почитается и ныне наравне с Богом, особенно 
католической Церковью.

Археологические раскопки на территории Саудовской Аравии древнего 
еврейского царства Химар доказали, что на заре зарождения религий, в 135 
году н.э. иудеи-прозелиты (вытесненные римлянами из Палестины) 
перенесли свой древний символ – полумесяц.

Шестиконечная звезда – это более поздний иудейский символ, который 
в качестве элемента использовался у разных народов мира. 

(Два взаимно перевернутых треугольника, наложенных друг на друга –
гексограмма). На Тибете считается янтрой (фигурой) для входа в 
пространство Того Света – особого пространства, насыщенного 
информацией, откуда избранные получают духовную силу и Знание. Грубо
говоря, это то, что мы называем словом «интуиция», подсказкой от Бога или 
«меня осенило». В древних восточных источниках сказано, что сионы имели 
исторические корни, уходящие в цивилизацию до атлантов, а сами атланты 
имели способность выходить в информационное пространство Того Света и 
пользоваться этими знаниями. Именно в этом состоит глубинный смысл 
шестиконечной звезды. Эту шестиконечную звезду сегодня все называют 
«звездой Давида», которая стала символом государства Израиль. Но мы 
должны знать, что символ этот гораздо более древний.)

Через тысячу лет, в 1200 году н.э. основатель турецкой мусульманской 
империи султан Осман одобрил полумесяц в качестве символа своей веры. В 
то время это не считалось зазорным, религии были более близки друг другу, 
чем сегодня. Реки человеческой крови образовались в результате насаждения 
силой того или иного обряда, подтверждающего веру в Бога. Главным была и 
есть до сих пор не сама духовность человека, не его понимание 
нравственных ценностей жизни, понимание его места в природе, а Церковь, с 
условностями обрядов. Церквей ныне – до тысячи. Только христианских,
крупнейших до десятка: католическая, римско-католическая (унитарная) 
лютеранская, евангелиевская, православная, апостольская, протестантская, 
старообрядческая, иеговы и другие.

Отличия незначительные, но достаточные, чтобы иметь свою паству, 
свой бюджет, свою политику и бизнес. Если главным у всех церквей остается 
нравственность человека (десять заповедей), то отличия в ином. 
Католическая церковь: почитать можно Бога и Деву Марию. Остальным 
святым – молиться и просить их о помощи можно, но почитать нельзя. В 
православной церкви почитают и Бога, и Деву Марию и всех святых. 

Сегодня Церковь, как институт духовного развития общества 
становится всё более субъективным. Что в духовности вообще не может 
быть. Так, за своё правление Иоанн Павел II произвёл (канонизировал) 
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больше святых, чем за всю историю христианства, т.е. за десяток лет 
отмечено в духовных подвигах, которым следует подражать и славить, 
больше людей, чем за 2000 лет. Это духовное действие? Сравним. Брежнев 
Л.И. раздал государственных наград в мирное время в десятки раз больше, 
чем за Великую Отечественную войну всего народа. Все награды, как знак 
духовного отличия обесценились и фронтовики, кровью заслужившие эти 
награды, стали стесняться их носить. Что делает следующий Папа Римский, 
Бенедикт XVI? Вопреки всем формам канонизации (не ранее, чем через 5 лет 
после смерти человека), он производит в святые самого Иоанна Павла II. 
Это духовное действие?

     
2. Кому выгодно молчать.

Знаменитая туринская плащаница остается главным предметом 
раздора между религией и наукой, но в то же время и звеном, объединяющим 
две эти сферы познания мира. 

Одни говорят, что это подделка средневековых мошенников. Другие -
что в плащаницу было завернуто тело Иисуса Христа. Пока, до 2025 года 
плащаница содержится в глубоком вакууме. В музее Сакре Синдоне 
(священная плащаница) развернута точная копия плащаницы. На 
специальных стендах отображены все методы исследования реликвии, их 
результаты. И человек сам делает вывод – подлинна плащаница или нет. 

Например, контур лица, негатив которого отпечатан на ткани, 
совмещен со всеми сохранившимися наиболее древними иконами, 
изображающими Христа. Линии губ, носа ,  местоположение глаз на 
византийских иконах IV – VI веков до миллиметра совпадают с отпечатком 
на плащанице. 

В соседней витрине выставлена холщовая ткань, изготовленная в 
Палестине в I веке до нашей эры, рядом представлен ручной ткацкий станок. 
Каждый может убедиться в идентичности текстуры холста и плащаницы. 

Палинологи – ученые, изучающие пыльцу растений, провели анализ 
спор, застрявших в ткани плащаницы. Увеличенные в десятки тысяч раз, 
споры из ткани и споры злаков, произраставших в Палестине времен Иисуса, 
не отличаются. 

Представлен химический анализ бурых пятен, создающих на 
плащанице негативное изображение мужчины. Точно доказано, что это – не 
краска. 

А вот мелкие пятнышки крови, оставшиеся над бровями 
покоившегося в плащанице мужчины. Их геометрия точно соответствует 
геометрии терновых колючек. Высохший палестинский терновник рядом, 
чтобы могли сравнить. 

Отпечаток мертвого тела, завернутого в плащаницу, был 
сфотографирован в поляризованном свете. И тогда выяснилось, что глаза 
умершего были прикрыты монетами (чего по отпечатку, рассматриваемому в 
лучах обыкновенного света, не видно). Прикрывать монетами глаза усопшего 
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– обычай, традиционный для иудейского ритуала погребения. Но когда 
ученые внимательно рассмотрели одну из проступивших монет – лепту 
Пилата с надписью «Император Тиберий», – в надписи обнаружилась 
ошибка. Откликнулись коллекционеры, располагающие точно такими же 
монетами, с точно такой же (!) ошибкой. 

И, наконец, самое невероятное. В юбилейном 2000 году ученые
проделали опыт: обработали на компьютере отпечаток лица умершего в 
соответствии с различной интенсивностью оттенков множества точек. На 
экране дисплея появилось трехмерное изображение удлиненного мертвого
лица. Значит отпечаток на плащанице – это голограмма. Как это получилось? 
Пока ответа нет. Но и так независимых доказательств вполне достаточно, 
чтобы утверждать: в плащаницу было завернуто тело Иисуса Христа, туника 
была на Христе во время Его крестного пути на Голгофу (хранится в церкви 
св. Дениса, Артантой – пригород Парижа); сидариум накрывал голову 
Христа во время положения во гроб (хранится в г.Овьендо, Испания) 
принадлежит к одной редчайшей группе АВ, а ее носители проживают на 
территории Палестины, Сирии, Иордании. Ученые не исключают, что кровь 
на всех святынях принадлежала одному и тому же человеку.
    
3. С точки зрения XXI века. 

Учение Иисуса Христа явилось основой нового мировоззрения и новой
церкви, которая в течение трех веков была в подполье – в прямом и 
переносном смысле. 
Всех, кто исследовал новую религию, преследовало государство, 
вылавливали верующих и убивали их. Поэтому молельные дома делались в 
пещерах и катакомбах. 
Последователи И.Христа были в моральной оппозиции к власти, к 
политическому режиму. И многие поколения формировались в сознании 
того, что государство – это зло, государство – это враг. 
Император Константин внял настойчивости своей матери Елены, хотя был 
язычником и не желал принимать другую веру. Он не стал верующим 
христианином, как пишут разные источники. Его сделали христианином на 
смертном одре – окрестили, когда он не мог воспротивиться. И похоронили 
по христианскому обряду. 
Но Великий он за то, что своим Миланским Эдиктом он провозгласил 
принцип веротерпимости, то есть прекратил преследование последователей 
И.Христа. Они вышли из пещер и катакомб, стали легально проповедовать 
свою веру. 
Философия И.Христа в открытой полемике столкнулась с философией и 
культурой язычества, с римским правом. Величие Константина в том, что он 
нашел согласие, консенсус и объединил философию язычества, римское 
право и доктрину И.Христа. Так была создана Христианская церковь. 
Сегодня выросла и окрепла культура, которая видит пороки религиозных 
деятелей: от педерастии до их бизнеса. Видит враждебность друг другу 
разных конфессий. Видит использование религией рычагов государства для 
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расширения своего влияния. Религия становится государственной. Таких 
стран уже много, а тенденция идет к их увеличению, то есть мир 
расползается по своим «конурам». 
Сегодня уже создана ситуация, требующая принятия конкретного решения 
для всех, для всего мира: либо надо объединяться во имя единой цели 
предназначения Человека, либо сознательно идти к самоуничтожению 
цивилизации, то есть сегодня требуется проявление современного 
Константина Великого. 
Потому что у всех конфессий их ритуалы и обряды, то есть видимая часть 
связи с Богом затмила ее духовную составляющую. 

Более того, вышел верующий из своего молельного дома и продолжает 
жить в нравственно – духовном уровне своего общества, своего государства, 
начисто забыв 10 заповедей Ветхого Завета, этого путеводителя жизни и
рецепта здорового общества и государства. 

Сегодня мораль, нравственность населения отслеживается через опросы 
социологов. К началу ХХI века в людях усилились качества, помогающие им 
достижению личного успеха любыми средствами: цинизм и умение идти 
напролом. Отмечается ослабление таких качеств, как искренность, 
патриотизм, взаимное доверие, доброжелательность, душевность, верность 
товарищам. Круто растёт корысть, отменяются все «моральные тормоза».

Это хорошо видно на примере фильма Д. Кэмерона (США) «Потерянная 
могила Христа». При строительстве жилья в Иерусалиме обнаружено 
известковое захоронение. В 1980 году фильм утверждает, что останки Христа 
и его семьи – жены Марии Магдалины и их сына Иуды. Сам Д. Кэмерон 
сказал, что «снял этот фильм, потому что не смог сопротивляться великой 
страсти к хорошей детективной истории»

Анализ по ДНК показал, что мужские кости и женские из одного склепа 
не имеют кровного родства. Только на этом основании признано: «значит это 
муж и жена», иначе их не погребли бы вместе в семейном склепе.

Даже самый беглый, поверхностный анализ уличает создателей фильма 
в «подгонке фактов», в научной нечистоплотности.

Первое. По законам Израиля любые археологические останки есть 
собственность государства и подлежат немедленному перезахоронению в 
кладбищенской земле. Получить останки для тестирования по ДНК 
исключается. Этот суровый закон воплотил требование Торы (религии), 
поэтому, думаю, это только за утверждение факта анализа по ДНК создатели 
фильма будут преследоваться как уголовники.

Второе. В распоряжении науки есть анализ крови И. Христа, взятый 
официально с пятен крови плащаницы, в которой было завёрнуто тело 
Христа, снятого с распятья. Вопрос: утверждается, что имеются данные по 
ДНК костей из семейного склепа И. Христа (по фильму). Почему нет 
сравнения с ранее добытыми данными по анализу редчайшей группы крови 
И. Христа? Если анализ одинаков, то абсолютное доказательство истины в 
руках! В том-то и дело, что фильм заведомо задуман на потребу любителям 
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детективов. Задуман, как сверхсенсация, как реклама для отъёма очередной 
порции денег у многочисленных простаков, не отягощённых моралью.

Посягать массовой ложью на символ Веры – это просто отсутствие 
морали в обществе (когда нет ничего святого, нет тормозов).

Это очередное доказательство и признак гибели самого общества. 
Пример тому – гибель величайшей, сильнейшей и богатейшей Римской 
империи, которая рухнула не из-за варваров (как считается), а из-за падения 
нравственности, духовности. Когда воровать стало престижным и крали все –
от сенаторов до плебеев. И докрались…

4. От понятия «человек» к понятию «Бого-человек»

Известно, что среди друзей и близких сподвижников не было человека 
по имени Аддай. Также было известно, что Иисус Христос вел переписку с 
царем Авгаром и подписывался именем «Аддай», в условиях, когда он выжил 
после распятия и его скрывали друзья. В сирийских апокрифах отражены два 
исторических факта: пребывание в Эдессе плащаницы Христа и переписка 
его с Авгаром. Таким образом, имеется сейчас и само учение Христа, 
написанное им самим, и факт, что он сам себя назвал апостолом веры и 
пророком. Община первых христиан просуществовала в Осроэне довольно 
долго. Аддай обратил в христианство царя Авгара и большинство его 
подданных, о чем свидетельствуют древние литературные произведения 
Сирии. Эту первую христианскую общину возглавлял апостол Петр. Иисус 
же наставлял всех, а верующие оберегали Учителя от преследований римлян 
и иудеев (смертный приговор ведь никто не отменял), сохраняя тайну его 
имени. Когда в 41 году в Израиле к власти пришел внук Ирода Великого 
Ирод Агриппа, он начал жестокое гонение на христиан: был убит брат 
апостола Иоанна – Иаков Заведеев, чудом спасся из тюрьмы приехавший на 
родину апостол Петр. Он то и помог Иисусу, его матери и Фоме отправиться 
из Антиохии в Индию. «Деяния Иуды Фомы апостола» и другие апокрифы 
рассказывают о дальнейшем.

Доказано сейчас, что Евангелие от Фомы есть первичный источник 
(протоевангелие) для всех канонических Евангелий. Фома отправился «учить 
в Индию» написано там. Вместе с человеком, который хорошо владел 
профессией плотника (которую Иисус унаследовал от своего отчима 
Иосифа). «Плыли вдоль берега медленно, пока не достигли города Сринагар» 
(столица современного индийского штата Джамиу и Кашмир). Его можно 
достичь именно водным путем, плывя по реке Иид. О том, что Иисус жил в 
Индии, в Сринагаре знали всегда и передают эту информацию из поколения в 
поколение. Это только для европейцев новость. В 1991 году в Ленинскую 
библиотеку поступил дар из Исламабада – книга Хозрат Мирза Гулям 
Ахмада «Иисус в Индии». Автор пишет о поисках Христом в Индии 
затерянных колен Израилевых. О посещении Иисусом Тибета, о проповеди 
буддийским монахом, которые приняли его как воплощение Будды.
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Следовательно, буддисты могли в своих книгах воспроизвести полную 
картину Евангелий, но не наоборот (как считают многие).

Много веков в Сринагаре оберегается гробница пророка – сначала 
индусами (буддистами), потом христианами, теперь мусульманами. И все 
чтут и поклоняются этому пророку. Гробница выполнена христианами, но 
сориентирована – в отличие от всех остальных – с востока на запад, как это 
принято по европейской традиции. У христиан же с севера на юг. В то же 
время в углу каменного стола гробницы обнаружено распятие, то есть могила 
принадлежит только христианину. И еще, важное послание нам: на 
каменной плите выдолблены две ступени с ранами на них. Так выгладят 
ноги человека, распятого на кресте.

Кроме того. В 1894 году в Париже вышла книга русского 
путешественника Николая Натовича «Неизвестная жизнь Иисуса Христа». 
Он посетил Индию и Тибет, выявил поражающее сходство между житиями 
Иисуса и Будды. Натович доказывает, что Христос вообще не умирал, а 
очнулся в прохладной гробнице и потом с помощью друзей, вместе с 
матерью, переправлен в Индию. Где он несколько лет жил и обучался у 
монахов в возрасте от 12 до 18 лет. Эти монахи (дервиши, странствующие) 
взяли его с собой из Израиля. Именно это обучение позволило Иисусу 
«творить чудеса» и стать пророком. Для тех, кто обрел для себя новую веру, 
кто хоронил Иисуса, кто чтил его память много веков в Индии, для 
исследователей и историков Иисус Христос, земной человек, и есть пророк.
Богочеловеком он стал позже, с 325 года, с Первого Вселенского Собора, 
утвердившего Символ Христианской церкви и признавшего Иисуса Христа 
Сыном Божиим. И это признание логично, поскольку учение пророка Иисуса 
Христа вывело человечество на новую, более высокую ступень понимания 
своего «я». Иисус Христос впервые провозгласил истину: «Бог в нас», в 
каждом из нас, внутри нас. Мы все полны «святаго духа».

И триединство – Бог-отец, Бог-сын и святой дух – является логическим 
завершением и оформлением учения пророка, ставшего символом Бога. На 
лицо мудрость большинства епископов Первого Вселенского Собора и его 
организатора императора Константина, получившего за это звание 
«Великий». Но не все епископы тогда согласились с обожествлением Иисуса 
Христа, человека и пророка, каких было много. Для них такой 
искусственный и рукотворный прием образования новой Церкви, когда 
обычный земной человек сравнивается с Богом был святотатством. И они 
покинули Собор, отделившись в отдельные Церкви. Контская церковь в 
Египте существует до сих пор. И в процессе распространения христианства 
факт обожествления человека приводил к расколу, к созданию новых 
теоретических направлений, течений, учений, которые оформлялись 
самостоятельными церквями со своим единоверцами, прихожанами.

Так в отдельную церковь и вероисповедание оформился ислам. Через 
1500 лет после рождения христианской церкви. Символом ислама – является 
Бог – единый для всех! – и пророк Муххамед - представитель послания Бога 
на земле. Это проявился отголосок той борьбы на Первом Соборе, когда 
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противостоящие епископы доказывали свою точку зрения, в том числе 
кулаками.

Сама повестка дня Собора, выраженная словами «Арианская ересь» 
скрывает для простых верующих в единого Бога глубокую пропасть 
разногласия в одном, но самом главном вопросе: «Можно ли, допустимо ли 
земного человека возвеличить до самого Бога?». Вопрос действительно 
краеугольный, вопрос – основание дополнительного исследования, которое, в 
свою очередь, поможет нам ответить на вопрос «Кто мы, откуда, куда идем?» 
- прямо связанный с возможностью жить 120 лет. Еще раз подчеркнем, что 
религия – это сфера познания. Наука же признана подтвердить или 
опровергнуть основу религии, то есть познания, которые добыла религия. В 
том числе в результате работы коллективного разума на I-ом Вселенском 
Соборе, утвердившим Новый Завет, как основу христианства.

В Исламе почитается Иисус Христос как пророк Иса, и Дева Мария 
(мать Иисуса – «спаситель», с древнееврейского) под именем «святая мать 
Мариам».

Христианская церковь 30 декабря каждого года отмечает праздник 
святых - пророка Даниила и трех отроков: Ананию, Мисаила и Азарию. Они 
жили за VI веков до Рождества Христова. Вместе со своим народом
пребывали в вавилонском плену при царе Навуходоносоре. Язычники их 
бросили в раскаленную печь за веру в Бога. В единого Бога! Как не 
вспомнить, что в начале XX века уже христиане за веру в коммунизм 
(другого Бога) бросили в раскаленную топку паровоза Лазо, командира 
партизан в Сибири.

Таким образом, монобожие - вера человека в единого бога, была и 
распространялась далеко до Рождества Христова и еще три века после 
распятия Христа, пока официально на уровне государственной религии не 
была оформлена в 325 году нашей эры в Христианскую веру. Наряду с 
другими, уже оформленными и существовавшими религиями: иудаизм, 
буддизм, индуизм.

Затем в 1024 году Христианская вера официально стала 
господствующей в виде двух разных церквей: Римско-католическая Церковь 
получила территорию и прихожан Западной части Римской Империи со 
своим императором, а Греко-Православная Церковь получила территорию и 
прихожан Восточной части Римской Империи со своим императором в 
Византии (Константинополе).

Раскол учения Христианской веры продолжился, плодя все новые 
Церкви, утверждая в мире принцип личной власти и корысти на практике, 
но при этом прикрываясь более "правильным" пониманием Бога и 
измененными образами. И все для одного - чтобы оболваненный народ свято 
верил в Бога, соблюдал нравственные устои жизни и содержал за свой счет 
новых "посредников" для ритуальных доказательств публичной веры в Бога.

Вместе с этим процессом шел и идет сейчас процесс все большего 
понимания, что сам по себе Человек есть микрокосм, есть часть вселенной. 
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Что он живет и развивается по закону (программе), заложенной в Космосе 
или Богом. И в этом состоит его подобие Богу, отмеченное во всех религиях 
мира давным-давно. Поэтому образ жизни, поступки человека должны быть 
подобны, то есть соответствовать программе развития Вселенной. Вопреки 
или благодаря Разуму, как дан человеку в качестве "компьютера" для оценки 
всех и любых ситуаций и действий в соответствии с заданной программой. 
Или вопреки ей. В первом случае мы говорим: человек живет и поступает по-
божески. Во втором случае - "не по-божески". Человек поступает так, как 
"велит" ему сознание. Следовательно, именно сознанием человек связан с 
Богом, именно сознание осуществляет как "прямую" связь (воспринимает 
"команды" программы космической), так и "обратную связь" с Богом, 
отражая электромагнитные колебания своих выполненных действий.

Всего век назад человек не знал волнового механизма взаимодействия 
человека с космосом, с Богом. Однако упорно шел к этому пониманию, ввел 
в оборот понятие "Бого-человек".

5. Очень глубокое и емкое понятие « Бого-человек»

Как ни сложно, но мы должны оценить всю глубину этого понятия, 
чтобы самим себе ответить на вопросы «Кто мы? Откуда? Куда идем?». 

В 325 году императором Константином был созван Никейский Собор, 
на который съехались все епископы, как христианской веры, так и языческой. 
До этого, в 313 году был принят Миланский эдикт, признавший равноправие 
двух этих религий. В это время Римская империя была разделена на 
Западную и Восточную со столицей Византией (с 330 года -
Константинополь, в честь императора, который возвел Христианство на 
уровень законченной государственной религии). Повестка дня Собора: 
Арианская ересь. Последователи Ария отрицали божественную природу 
И.Христа, считали его обычным пророком, каких было к тому времени уже 
много (например, пророк Илия, до И.Христа).

Участники собора создали, как сейчас говорят "рабочую группу", 
которая выработала символ христианской веры и Собор его утвердил. Это 
триединство Бога - отца, Бога-сына и Святаго Духа прописано в Новом 
Завете также утвержденным Собором, что Христос не был сотворен Богом-
отцом, а он "плоть от плоти отца своего", что Отец и Сын имеют 
божественную сущность (Бог от Бога, Свет от Света, Бог истинный от Бога 
истинного, "единосущный с отцом своим").

Николай Бердяев замечает, что "В Христианстве есть двойственность:
1) человек есть существо падшее и греховное, не способное 

собственными силами подняться;
2) человек есть образ и подобие Божье, вершина творения, Сын Божий 

стал человеком и в нем есть вечная человечность, то есть понятия "человек" 
и "Бог" соизмеримы в вечной человечности Бога.

В этом смысле нужно говорить о Богочеловечности Иисуса Христа. И 
это есть откровение: это человек бесчеловечен, Бог же всегда человечен. 
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Именно человечность есть основной атрибут Бога. Человек же вкоренен, 
растворен в Боге, как Бог растворен в человеке. Эта первичная истина 
закрыта падшестью, его отпадением не только от Бога, но и от собственной 
человеческой природы.

Другими словами, в своей обычной, спешащей и суетной жизни человек 
начисто забывает о своей природе, о своем истинном предназначении. Он 
постоянно творит и наращивает "грех", то есть делает противоположное 
природной сути, программе развития вселенной, 10 заповедям Ветхого 
Завета - все это одно и тоже, только разными словами человек выразил в 
меру своего открытия мира, вселенной.

Но разумом человек понимает и осознает, что он сам "греховный", но 
дети его и внуки "будут жить по-другому", что придет мессия, то есть Бог 
спустится на землю и "спасет нас". Во всех древних, античных религиях 
(ведическая вера у праславян, иудаизм, буддизм) в той или иной форме 
присутствует мысль об искуплении грехов, о явлении Мессии - Христа 
Искупителя.

Н.Бердяев пишет, что "нужно осознать, что Богочеловечность есть 
тайна двойного рождения: рождения Бога в человеке и рождение человека в 
Боге. В Боге есть нужда в человеке, в творческом ответе человека на 
божественный зов, то есть Бог не может жить без человека, и человек не 
может жить без Бога".

Другими словами, часто врачи говорят, что организм человека есть 
самонастраивающаяся автоматизированная система. Мол, не надо пить 
химические препараты, организм восстановится сам. Верно, говорят технари, 
ибо в каждой автоматизированной системе имеется "обратная связь". 
Сигналы непрограммных действий воспринимаются системой и 
автоматически система приводится к норме. Точно также, если человек 
своими действиями, мыслями создает непрограммную энергетику (об этом 
мы уже говорили), то этот "сигнал", достигнув определенной силы, вызывает 
ответное действие системы (природы Бога), восстанавливающие параметры 
программы. В этом плане цунами, ураганы, землетрясения есть неизбежная 
реакция системы на сигналы "обратной связи".

Сейчас наука это доказала физическими методами, а Н.Бердяев 
интеллектом дошел до понимания, что "Бог не может жить без человека, и 
человек не может жить без Бога. Это есть тайна любви, нужда любящего в 
любимом. Это осознание, что отношение между Богом и человеком не 
могут быть как судебный процесс. Богочеловечность совершает очищение, 
ведет к гуманизации человеческой среды, которое в свою очередь (пример 
"обратной связи") формирует глубину и широту сознания". А мы уже знаем, 
что именно сознание и осознание (понимание) есть необходимое и 
достаточное условие долголетия. "Бог не может карать по определению, он 
дает свободу (духа - авт.), спасение. Категории властвования и рабства (то 
есть грех) социальны и они перенесены (людьми!) в Священное писание. 
Получается, что обоготворение буквы Писания есть форма идолопоклонства. 
Но жертвы не угодны Богу".
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Очень важный момент для жизни каждого. Сознание нам дано для того, 
чтобы "отличать зерна от плевел", отличать правду от неправды, 
естественность (природная норма) от искусственности (дело замысла 
человека). Анализ, сопоставления, умозаключения, сознание и понимание -
все это действия человека есть его творчество. Н.Бердяев: "Творчество есть 
ответ человека на призыв Бога, есть сознание о Божьей тоске о творящем 
человеке (не о послушном и обманутом рабе - авт.). Творчество есть 
продолжение миротворения: Божье творчество с человеком, человеческое 
творчество с Богом.

Человеку свойственно и лже-творчество, он может давать ответ не на 
призывы Бога, а на призыв Сатаны. Например, коммунизм как религия - есть 
образование идола коллектива. И именно как лже-религия коммунизм 
отвергает и преследует все религии. Как конкурентов за души прихожан".

Все результаты творчества носят не реалистический, а символический 
характер. Человек создает книги, симфонии, картины, стихи, социальные 
построения. В творчестве выражается дух, личность человека. 
Следовательно, личность первична. Освобождение личности (свобода 
творчества), духовность личности и есть прорыв к Богу.

Безусловно, любая религия, любая Церковь (как институт) помогает 
человеку "прорваться" к Богу, оторваться от бытия (вторичного). Но это 
вовсе не означает, что без Церкви человек не может "прорваться" к Богу. 
Осознание и понимание своего места и своей роли во вселенной и есть 
прорыв к Богу, а постоянное дальнейшее творчество есть долголетие, 120 
лет жизни на Земле. Здесь мы говорим о продолжительности жизни тела 
Человека, о тленности тела. Но энергетическая сущность человека, 
отражающая его Дух, его творчество, его разум как существовала до этого 
тела, так и объективно существует и без этого тела. Наука уже определила и 
измерила эту энергию или "душу" человека. Это есть неопровержимый факт. 
В этом контексте становится понятным выражение: "Христос победил 
смерть".

Если на самом деле человек есть существо метафизическое, а вера в 
человечность есть вера в Бога, то человеческое в любом человеке 
действительно бессмертно.

И если личность, судьба личности, дух первичен, то существование 
этого духа, этой личности не может быть ограничено кратковременностью 
жизни тела на Земле. Это - разные категории. К Богу не применимы бытовые 
категории. Вот почему не может быть Ад (проповедуемый церковью) 
объективным! Ибо утверждение, что Ад существует опровергает 
существование Бога. Именно зло (ад) и страдания в этом мире, в этом 
времени, доказывают неоконченность этого мира и неизбежность 
существования иного мира и Бога.

А иной мир - есть не что иное, как наше вхождение в иное качество 
существования, есть просветление.

Отсутствие страдания в Этом мире вело бы к довольству этим миром, 
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как окончательным. Но страдание есть лишь путь человека к иному. Отсюда 
вытекает, что Суд божий не походит на суд человеческий, выносящий 
приговор и содержание в тюрьме. На самом деле Суд божий - это суд самого 
подсудимого, это "ужас от собственной тьмы вследствие видения света и 
после этого, преображение светом". Другими словами, просветлённый 
человек по имени Иисус Христос вошёл в состояние любви и стал пророком 
(проповедником) этого состояния, но не чувства, как понимают люди 
греховные.

Само понимание Бога и Бого-человека Христа, как судьи и карателя есть 
выражение состояния тьмы и ограниченности, а не состояния любви, т.е. 
истины о Боге. Переход человека в подлинно творческое состояние 
освобождает его от тьмы, и он начинает понимать: конец мира не фатален, 
ибо во всяком моральном акте любви, милосердия жертвы наступает конец 
этого мира, в котором царит ненависть, жестокость, корысть. Во всяком 
творческом акте также приходит конец этого мира, в котором царят 
необходимость, инерция, рабство мыслей.

Именно в творчестве возникает иной мир, человек кончает этот мир в 
творческом познании, он обретает свободу в познании. Следовательно, Бог 
есть сила освобождающая, просветляющая, преобразующая, но никак не 
карающая, воздающая возмездия и насилующая. И наоборот, кара, 
возмездие, порабощение есть порождение человеческой тьмы. Поэтому 
фатально лишь зло.

Христос пришел не судить, а спасти всех. Все его учение проникнуто 
любовью, милосердием, всепрощением, бесконечной человечностью, 
которой раньше мир не знал. Христос не бросает камня в грешницу. А 
возьмите Нагорную проповедь: сплошная жестокость и беспощадность. И 
получается религия страха и ужаса. В этой религии учение Христа 
преломлено в темном человеческом сознании, чтобы страхом подчинить
себе людей. Чистая духовность и чистая человечность мало доступны людям, 
но она божественна и желанна Богу.

Сущность учения Христа - в преодолении пропасти между Богом и 
Человеком. Эта истина о богочеловечности скрыта за условными и 
символическими формами, догмата, специально приспособленного к падшей 
человеческой природе.

Главный аргумент в защиту Бога раскрывается в самом человеке, в его 
пути.

Были в человеческом мире пророки, апостолы, мученики, герои,     
творившие красоту. Все они – люди сильные духом, великого подъема. 
Человечеству было явлено высшее проявление духа, высшее иерархическое 
положение – быть распятым за Правду (сожженным, мученически убитым). 
Все это показывает существование высшего духовного мира, божественного 
мира и обнаруживает Бога. Отсюда цель жизни – в возврате к торжеству 
Духа, в котором Бог рождается в человеке, а человек рождается в Боге. 
Возврат совершается через творчество. Таким образом, сам человек является 
орудием саморазвития, а его разум – источником Духа.
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И в принципе, на чудесном явлении вознесения Христа (левитации) 
основана Христианская церковь, день рождения которой отмечается на 
пятидесятый день по Пасхе. Это – день Святой Троицы, символа 
христианской церкви.

В этот день на апостолов, учеников И.Христа, снизошел Святой Дух, 
единосущный Богу-отцу и Богу-сыну. В этот день, как описывается в 
Священном писании, Ученики Спасителя получили от Творца силы, 
необходимые и для собственного спасения от рабства дьявола и для 
проповеди Евангелия по всему миру. Таким образом, история создания 
Христианской Церкви становится единообразной, завершенной и 
узаконенной текстом Святого Писания (325 г. н.э.), который говорит о 
следующем:

Христос, посланный в мир Отцом небесным, родился от Пречистой 
Девы Марии, ради нас воплотился, стал человеком, крестился в 30-ти летнем 
возрасте от своего пророка Иоанна, вышел на земное служение людям, 
собрал учеников, учил их, преподавая небесный закон Любви, принес 
Самого себя в страшную жертву за грехи всего мира, воскрес в третий день 
после крестных мук и смерти, являлся женам-мироносицам и ученикам, на 
сороковой день по Воскресении вознесся на небо и сел на одесную Своего 
Отца, а еще через десять дней была основана и начала расти Его Церковь, в 
которой ныне каждый желающий имеет возможность очистится от греха 
и спасти свою душу из рабства дьявола для вечного пребывания с 
Творцом.

Другими словами, вместе с Иисусом Христом взошла на небо и 
человеческая природа, человек стал причастником Божественной жизни, стал 
Бого-человеком. Они – первые – осознали это и всемерно, отдавая свои 
жизни, желают, чтобы все люди тоже осознали свою природу, свое 
предназначение для жизни в Любви. Для чего нужно исполнять десять 
заповедей. Глубинная сущность разума человеческого еще не познана всеми. 
Но каждый, кто осознал – спасает себя и мир.

Таким образом, Христос – это не личное имя человека, а очень высокий 
религиозный титул. Один из важных тезисов христианского богословия 
заключается в том, что Бог «спрятался» в виде человека. Возведение 
человека на крест не снимает проблему, а лишь усиливает ее –
жертвенностью человека ради веры в Бога (нет человека – нет проблемы 
существования Бога).

6. Источник Христианства
Прямым источником Христианства является Пятикнижие –

традиционное древнееврейское название Торы. 
Пергаментный свиток с текстом Пятикнижия хранится в синагоге: 

Бытие, Исход, Левит, Числа, Второзаконие. Основное ядро Пятикнижия 
создано в VI – VII веках до нашей эры. Книга Второзакония была оформлена 
в 622 году до нашей эры при иудейском царе Иосии. Окончательная 
редакция и кодификация Второзакония произведена в V веке до нашей эры. 
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Тора - это Знание, зашифрованное цивилизацией до нас или даже 
родительской цивилизацией. 

Каббала – древнее течение в иудаизме для «посвященных», которые 
стремятся постигнуть скрытый, истинный смысл Торы, т.е. открыть для себя 
зашифрованное Знание о законах Вселенной.

Уже расшифрован сам текст Торы, т.е. смысл написанного. 
Второй уровень Знания – это правильное толкование (расшифровка) 

примененных литературных приемов – гипербол, иносказаний, сравнений.
Третий уровень Знания закодирован в словах (из 3-4-5-6-7 и т.д. букв). 

Закономерность цифровая выявлена, но код для расшифровки еще не найден.
Четвертый уровень Знания закодирован в буквах. Испокон веков Тору 

не только заучивали с детства, но и заучивали расположение каждой буквы 
по отношению друг к другу. До сих пор в экзамен на знание Торы входит 
вопрос: какие буквы оказались приколотыми иголкой, которой 
преподаватель (реббе) проткнул какую-то видимую букву снаружи свитка 
Торы

Ученик должен по порядку назвать буквы, находящиеся друг против 
друга по линии диаметра свитка. У «посвященных» особые молитвы, 
считающиеся мистическими, при помощи которых даже можно умертвить 
человека (такие случаи были). Каббалисты считают, что при помощи этих 
особых молитв, словесных и буквенных формул и чисел человек может 
соучаствовать в божественном творении.

В прессе прошла информация, что поп-певица Мадонна приняла обряд 
посвящения в каббалу. 

В СССР была Нинель Сергеевна Кулагина, которая исцеляла особыми 
каббалистическими молитвами подобно Иисусу Христу. Атеисты-ученые 
долго проверяли ее, официально подтвердили все факты воскрешения 
мертвых в мечение 1-2 суток со дня смерти, но ничего не смогли сказать о 
механизме такого воздействия.

Доказано многими учеными разных стран, что Тора несет в себе 
важнейшую зашифрованную информацию: и в смысле текста (частично 
расшифрованного и понимаемого), и в самом буквенном построении текста 
(не расшифрованного).

Например, зачем в Торе длительное перечисление имен: кто на ком 
женился и кого родил, чьих дочерей взяли его сыновья и кого с ними 
прижили? Зачем в течении тысячелетий из уст в уста передавались эти 
конкретные имена, составляющие несколько страниц текста? Наконец, в 
конце ХХ века биологи-генетики (Е.Резницкий) расшифровали загадку, когда 
выстроили все имена в виде генеалогического древа рода Адама. Оказалось, 
что родословная Адама есть разумный, целенаправленный селекционный 
отбор. В Торе фиксируется точное происхождение каждого родственника 
точно также как фиксируется в «племенной книге» происхождение каждой 
особи лошадей, собак, коров при выведении породы. Только так можно 
проследить, как культивируются полезные (или нужные!) признаки для 
данной породы.
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Причем, в Торе описан грех кровосмешения, от которого пошли другие 
ветви (моавитяне и аммонитяне), и все это предшествует превращению 
Авраама и Сары по слову Божьему в Авраама и Сару и рождению их 
первенца Исаака, давшего жизнь еврейскому народу.

И действительно, селекция всегда начинается с закрепления нужных 
признаков путем близкородственного скрещивания («инбридинг»). Но этот 
путь чреват рождением уродов, если вместо полезных доминантных 
признаков проявятся вредные рецессивные. Отцеложество дочерей Лота как 
раз и было проверкой на рецессивность. У них родились здоровые сыновья –
Моав и Бен-Амми, следовательно, уродство в данном случае не угрожает.

Инбридинг используется и далее, при выведении рода Авраама и, 
следовательно, 12 колен израилевых. Читаем в Торе: Исааку с далекой 
родины его отца Авраама приводят невесту – Ревеку, внучку Нахора, 
Авраамова брата. Иначе говоря, Исаак женится на двоюродной племяннице. 
В Торе сказано, что Ревека была прекрасна видом, а ведь ее дед Нахор был 
родным дядей своей жены Милки. Значит, и по линии Нахора инбридинг не 
опасен.

Исаак и Ревекка родили двух сыновей-близнецов – Исава и Иакова. 
После истории с чечевичной похлебкой, за которую Исав уступил брату 
Иакову право первородства, он берет себе в жены «дочерей Ханаанских» и 
среди них двоюродную сестру Махалафу, дочь Измаила, сына Авраамова. 
Еще одна проверка генофонда инбридингом – и вновь успешная. Можно 
продолжать.

И вот уже Иаков, будущий Израиль, отправляется на Восток, на земли 
предков, искать себе жену. Он вступает в брак с дочерьми Лавана, родного 
дяди своей матери. Двоюродные сестры Иакова, Лия и Рахель, подарили ему 
двенадцать сыновей. Почему именно двенадцать? Ученые подтверждают: по 
генетической линии Авраам – Исаак – Иаков инбридинговое кольцо дважды 
замыкалось. Следовательно, устойчивые признаки закреплены. Теперь
следует выбрать лучшее сочетание признаков. По законам селекции общим 
для животных и человека в новой породе ведут от 10 до 14 чистых линий (в 
среднем 12). Пояснение на примере. Выводят высоко удойную корову. 
Чистые линии – это особи с уже закрепленным основным признаком, но 
различающимися дополнительными. Скажем, все коровы дают много молока, 
но одна из них при этом еще и морозоустойчива, другая неприхотлива к 
корму, третья имеет повышенный иммунитет… Селекционер 
останавливается на какой-то одной, самой нужной.

До наших дней из 12 колен Израилевых (Израиль – новое имя Иакова, 
данное ему Богом) сохранилось лишь одно – колено Иуды, поэтому потомков 
Авраамовых называют иудеями.
Специалисты утверждают, что в генеалогическом древе Авраама-Исаака-
Иакова нет места случайностям. Следовательно, Тора демонстрирует нам 
разумную волю Творца по формированию избранного Им народа. Что и 
доказывает его существование. Остальные 11 колен Израилевых, по мнению 



175

ученых, весьма спорны и к ним приписывают то пуштунов, то эфиопов, то 
бирманцев и перуанцев. 

Еще один очень важный момент. Иудейский Новый Год (праздник 
Рош - а - Шана ) отмечается 22 сентября. Кстати, в Древней Руси также 
Новый Год наступал и отмечался в сентябре. У иудеев – это дни покаяния. 

В глубокой древности было вычислено, что первый день Творения 
Бога приходится на начало месяца Тишрей, поэтому дата 22 сентября носит 
название Рош-а-Шана, то есть Начало Года. И 10 дней подряд – это период 
духовного самоуглубления. Из поколения в поколение на протяжении 
тысячелетий (2006 год соответствует 5767 году иудейскому) еврейский народ 
чтит торжественность, возвышенную строгость Дней покаяния: 
«Пробудитесь, спящие, ото сна … и взгляните на дела ваши! Вспомните о 
своем Создателе и обратитесь к Нему с покаянием … проникните в души 
свои и осмыслите дела свои. Оставьте ложные пути и недостойные мысли и 
молите Всевышнего, чтобы Он был милостив к вам». 

Вдумайся в смысл этих древних строчек. Из года в год требовалось 
напоминание человеку о его духовности, как основе жизни, как о главном 
условии его создания. Требовался самоанализ своих действий, поступков, 
мыслей. Требовалось самоочищение и понимание сути: «Кто ты? Откуда? 
Куда идешь?» Требовалось самоуглубление в себя, в свою жизнь, жизнь 
общества. И это являлось сутью «празднования». После 10 дней самоанализа 
человек входил в трудовые будни «новым», очищенным изнутри, со 
светлыми мыслями о себе, родных, об окружении. 

По Земным меркам 5767 лет – это миг, для жизни этноса – это 
вечность, а Сохранить Завет высокой духовности – это подвиг во имя 
всего человечества. 

Сравните смысл празднования Нового Года европейской 
цивилизацией сейчас: подарки, веселье, алкоголь … и ничего из того, что 
завещали предки и требует Создатель. А он требует, чтобы каждый человек 
хотя бы один раз в год осмыслил «Кто он? Откуда? Куда идет?», и тогда 
Создатель будет уверен, что человек правильно живет и действует и 
мыслит. А, следовательно, человек точно придет к тому результату своего 
развития, который запрограммирован, задан наперед, и очень нужен
Создателю.

Требование ежегодного самоуглубления – при развитии самого 
человека, при его «взрослении» должно обязательно привести его к 
«озарению», то есть к пониманию роли человека на Земле, во Вселенной. И 
это понимание должно диктовать ему действия, образ мыслей и образ жизни. 
Таким образом, понимание своей миссии на Земле есть основа жизни и 
развития. Это очень важно! С другой стороны это мысли, их 
направленность, духовная составляющая человека, до понимания которой 
нужно дорасти. Зато материальная составляющая жизни человека как – то 
ближе, нужна ежедневно, дает ощущение сытости, дает власть над другими 
людьми, приводит в состояние эйфории, дает плотские наслаждения … 
Развитие цивилизации доказало, что человек пошел по зову материальной 
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составляющей его жизни. И пришел к тому, что сейчас есть: к бездуховности, 
к пороку, к безудержной гонке за деньгами, к войнам и «обществу 
потребления». Помните, как пророк Илия боролся с «золотым тельцом» 
язычников? Это о нас!

Человек сегодня даже раз в год не желает задать себе вопрос: «Кто 
ты? Откуда? Куда идешь?» Просто задать вопрос, то есть задуматься, искать 
ответ. Такова объективная реальность. 

Но уже невооруженным глазом видно, что именно потеря духовности 
приводит к смерти – человека, клана, этноса, цивилизации. 

Прямая зависимость! И рядом с этим – требование сегодня, в 
разлагающемся мире, 10-дневного осмысления своей сути человеческой, 
своего предназначения на Земле! «Избранность» еврейского народа 
позволила ему сохранить для всего человечества требование Создателя. 

В это требование входит обязанность человека прожить 120 лет, 
чтобы он смог выполнить предназначенную ему миссию. Какую миссию, в 
чем она состоит? Человек еще не знает, он еще молод, не созрел. Но человек 
никогда и не будет знать своей миссии, если не задастся триединым 
вопросом: «Кто я? Откуда? Куда иду?» 

Создатель помогает своему творению, он напоминает человеку: один 
раз в год на10 дней освободись от суетных дел и сосредоточься на 
осмыслении этих вопросов и попытайся (этого достаточно!) дать ответ. 

И тогда ты будешь жить 120 лет. А, живя 120 лет, ты выполнишь 
возложенную на тебя миссию во Вселенной! Не на Земле. Создатель как бы 
подсказывает: «Планета Земля создана для тебя, человек, как необходимая 
для твоего развития среда обитания. Чтобы ты, творение мое, выполнил свою 
миссию, я тебе создал все условия. Живи 120 лет, твоя биологическая 
оболочка имеет этот «моторесурс». Теперь все зависит от тебя, от твоего 
понимания, от твоего поведения. Первично – понимание, оно руководит 
действиями. Первична – духовность. 

На Новый Год я напоминаю: не теряй духовность, человек. Иначе ты 
сам себя убьешь, вместе с планетой Земля. Как твой сосед: убил себя и 
планету Марс».

7. Вначале было Слово 
Оказывается, что слово – это основа всего: смысла, сути, поведения. 

Арабист Николай Вашкевич открыл, что два языка - русский и арабский 
- являются системными, именно они снимают информацию с системных 
файлов компьютера, который Природа устроила человеку в виде головного 
мозга.

Почему два языка, а не один? Потому что бинарный код - общий закон 
мироздания. Два полушария мозга, два начала в семье - отец и мать. 
Наследственная информация кодируется двойной спиралью ДНК. Вещество 
Солнца - плазма - состоит из двух элементов - водорода и гелия. И так далее -
бесконечно. Русский и арабский языки составляют смысловую плазму, 
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присутствующую в каждом языке. Если мы хотим понять истинный смысл 
слов и понятий., которыми мы пользуемся, на любом языке, следует корень 
этого слова примерить либо к русскому, либо к арабскому. При этом гласные 
буквы не имеют особого значения. (они появились намного позже). А 
последовательность согласных можно читать как слева направо (по-русски), 
так и справа налево (по-арабски). Одно из этих прочтений высвечивает 
истинный, скрытый смысл слова.

Аналогия плазмы физической и плазмы языковой - не просто образ. 
Водород (атомный вес равен 1) и гелий (атомный вес- 4) составляют первый 
период таблицы Менделеева. Все остальные элементы распределяются по 
группам, заключенным между первой, водородной группой и восьмой, 
гелиевой.

Языки, а вместе с ними и этносы, культуры также распределяются по 
периодической структуре, напоминающей таблицу Менделеева. Русский 
язык имеет индекс 1, арабский - 4. Это основной период. Все прочие языки 
(этносы, культуры) зависимы от этих двух. А цифры 1 и 4 взялись ... от света 
(!). От "слова", то есть от основы. Цветовой спектр дневного света 
составляют семь цветов: от красного (1) до фиолетового (7). Цифра 4 
соответствует зеленому цвету, который описывает арабскую цивилизацию. 
Символ ислама - зеленый цвет. Мусульмане обходят по кругу свою главную 
святыню - Каабу (куб - и в переводе и фактически) с каждой из 4-х сторон. 
Любая плоскость куба есть квадрат. Мы привыкли думать, что это слово 
латинское, но оно восходит к арабскому "худрат", что означает "зелень". В 
исламе четыре главных имама, четыре суннитских толка, мусульманам 
дозволяется иметь четыре жены, высота мусульманской могилы четыре 
пальца. Арабское искусство, архитектура, куфическое письмо - всюду 
сплошь квадраты. Цифра 4 есть код арабской цивилизации, а цифра 1 есть 
код Руси, которая всегда ассоциировалась с красным цветом. И везде - в 
народных костюмах, в любом виде декоративного искусства присутствует 
красный цвет.

Слова "русский" и "красный" имеют один и тот же корень КРС (только 
чередуются согласные по-разному). Этот корень соответствует арабскому 
"охранять", "спасать". Латинское "sussus" - означает "красный". Оранжевый 
цвет цифра - 2, желтый - 3, черный (складывается из красного и зеленого, или 
5=1+4) соответствует цифре 5, синий цвет - 6, фиолетовый - 7.

Таким образом, в языковой плазме русский и арабский язык являются ее 
смысловой основой. Это касается не только этимологии слов, но и 
раскрывает происхождение смысла жестов, традиций, мифов, исторических 
сюжетов, а также находит отражение в судьбе человека, записанной в его 
имени и подсознании. (Очевидно отсюда идет русское выражение, что 
"судьба написана на лбу"). Смысл понятий, которыми мы повседневно 
пользуемся, очень важен. Нам в школах вдолбили понятия, их зазубрили, и 
они искажают нам жизнь, потому что единожды вызубрив и приняв на 
веру, мы сами не задумываемся. Арабский и русский язык хранится в 
подсознании каждого человека. Именно подсознание дает команду сознанию, 
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в результате чего человек своим поведением исполняет эту команду. 
Например. Почему, встречая почетных гостей, по русскому обычаю им 
протягивают хлеб-соль? Все говорят - главные продукты. А разве гости 
прибывают, чтобы поесть? Кажется, что обычай этот без глубокого смысла.

Но напишем слова "хлеб и соль" арабскими буквами: "халабби васыль", 
что переводится: "все исполню ради прибывшего". Теперь истинный 
смысл ритуала. Готовясь к встрече гостей мы настраиваемся "все исполнить 
ради прибывшего". Это наше намерение подсознание автоматически 
переводит на язык мозга - ""халабби васыль". Поскольку русский человек не 
знает арабского языка, то это словосочетание подтягивается (воспринимается 
сознанием) к ближайшему по созвучию русскому обороту: хлеб-соль. К тому 
же получается символично.

Теперь мы знаем, что системные языки способны объяснить смысл всех 
слов.

Примеры. Мы все, не сговариваясь, обозначаем оси координат 
латинскими буквами Х, Y, Z. Почему не А, Б, В? Так написал Декарт? Но 
почему он написал именно так? По-арабски "Хеййиз" означает 
"пространство", корень слова и есть Х, Y, Z.

Или еще пример. Отчего страус прячет голову в песок? Все говорят: от 
трусости. И никто не думает: как же так, самая мощная птица, способная 
нестись со скоростью 100 км-час кого-то боится? Белка испугалась хищника, 
взобралась на дерево - там для нее безопасное место. Но что за укрытие у 
страуса: голова в песке, а центнер деликатесного мяса (ради чего хищник 
охотится) стоит неподвижно? Нет логики. Но абсурд не для Природы, где 
исключительно все логически обоснованно. А смысл поведения скрыт в 
самом слове "страус". Арабское слово "сатар" - означает "прятать", "руус" -
"головы". Птица ведет себя точно так как ей предписано, "словом" - основой 
всего. 

Еще пример. Почему подростки везде пишут на заборах (а сейчас - в 
лифтах, на стенах домов) слово из трех букв? Это короткое слово, которое 
пишут сексуально озабоченные юнцы, по-арабски звучит "зубр". 
Извлеченное из под сознания, оно прежде всего ассоциируется 
однокоренным (ЗБР) словом "забор". А вот когда посылают, то смысл вполне 
невинный. Пишем идиому по-арабски: "хиди нахийа" - это означает "отойди 
в сторону". Никакой скабрезности нет. Те же арабы, а также украинцы, 
жители Кубани и другие южане, отправляясь сватать невесту, несут в 
подарок арбуз. Почему не персики или виноград? А потому, что согласные в 
слове "арбуз" - РБЗ - те же, что в сексуально окрашенном слове "зубр". Так 
подсознание раскрывает настрой жениха.

И еще. Выражение чисто русское: "придется шапку ломать". В прямом 
понимании - это абсурд. Но по-арабски "шафака" - добиваться жалости, 
снисхождения. ХЛМ - "быть кротким".

И еще. О бездельнике мы говорим, что он "бьет баклуши". Авторы 
словарей объясняют, что это основные заготовки для деревянных ложек. Где 
же логика? Если мы говорим о лентяе, то отчего он будет работать, 
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обрабатывать заготовки в монотонном труде? По-арабски глагол "бить" 
состоит из трех согласных - Ъ Б Т (Ъ - это гортанный звук, не произносимый 
по-русски) и переводится "играть, теребить". Слово "баклуши". Б - предлог 
управления глаголом. КЛ - согласные слова, "каляви" - анатомические яички. 
В - беглая, часто выпадает. ШИ - арабская частичка со значением "немного" 
соответствует нашей глагольной приставке "по". То есть не играет, а 
поигрывает. В итоге получается: когда делать нечего, лентяй поигрывает, "в 
карманный бильярд", говоря по-русски.

Таким образом, арабский язык вскрывает глубинный смысл русских и 
многих иноязычных слов.

Наше сознание на базе усвоенных знаний открывает нам безграничные 
горизонты обновления души человеческой, являет путь преображения и 
спасения каждому из нас.

Сейчас в моде не герои, а кумиры, не мыслители, а ньюсмейкеры.
Мы живем по-скотски, унижаясь и выпрашивая то, что нам 

принадлежит по праву.
Дети - это богатство бедных. Система семейных ценностей есть основа 

всего, в том числе общества и государства.
Культура народа - это не только музыка, живопись и литература, это 

прежде всего традиция человеческих взаимоотношений, это религия, наука, 
медицина и т.д.

8. Страшный Суд. 
В Библии говорится о наказании, которое якобы вынесет каждому Суд 

Бога и направит душу одного человека в рай (за то, что в земной жизни он 
следовал за Богом), а другого – в ад (за то, что нарушал заповеди Божьи, а то 
и боролся с Богом).

От рождества до Крещения шли на Руси Чуровы дни, когда люди 
обращались за помощью к древнейшему языческому (как мы сейчас 
называем) богу славянского пантеона Чуру (Щуру), оберегающему семью и 
богатство. «Чур, мое!» Чур, пополам!» - до сих пор кричат дети. Русский 
язык сохранил слова и выражения, связанные с древним богом –
покровителем семьи: «пращур» или «чересчур». От нечисти защищали наши 
пращуры дома – писали на воротах: «Чур, наше место свято!» При переходе 
в христианство языческие обряды остались, а эти недели стали называться 
святками. Не все поверья сохранились, а вся важность святочных вечеров – в 
гаданиях, передаваемых от матери к дочери.

Обратимся к описанию праздника Православной веры «Успения 
Пресвятой Богородицы». По своей святости, по нравственному и духовному 
совершенству Мать Иисуса Христа выше всех других святых и ангелов. И 
нет сомнения, что душу ее Бог направит в рай. Слово «успение» означает 
«смерть» (отсюда – усыпальница, гробница). Выходит, что отмечается 
праздник смерти на примере самого духовного человека: смерть становится 
поводом для радости, празднования. На самом деле «праздный день» 
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(праздник) – это день без работы. Человеку дали целый день в году, чтобы он 
подумал только об одном – о смысле смерти и о смысле жизни. 

Источником всех наших чувств является душа, энергетическая 
субстанция, которую невозможно уничтожить. Энергия первична, она –
элемент мироздания и поэтому существует всегда: будь – то в теле 
человека, будь – то вне тела человека, то есть «оболочка» для сгустка 
энергии может быть и другая, как другое тело человека, так и нечто, не 
являющееся телом человека.

Но только в теле человека душа взаимодействует с разумом. 
Результатом этого взаимодействия является поведение (действия) человека, 
которое создает совершенно определенный спектр частот колебаний 
(энергия). 

От этого определённого спектра частот колебаний зависит входит ли 
душа в резонанс, резонирует, свободно воспринимает, без затраты энергии, 
как свое или отвергает. Например, добавим звук ноты «до» верхнее в 
звучание аккорда из нот «до» - «ми» - «соль». Даже на слух суть звучания не 
изменилась. Но добавьте к аккорду «до» - «ми» - «соль» звук ноты «ля» и 
звучание резко изменится, оно «режет слух», именно потому, что нет 
гармонии. 

Если поведение человека, то есть его жизнь, создает частоты 
колебаний гармоничные частотам колебаний души, то «звук» от колебаний 
души есть состояние радости и блаженства (вспомните выражение лица 
Будды, это посмертная маска человека, проведшего жизнь высокой 
духовности). 

Если поведение человека есть цепь нарушений 10 заповедей для 
жизни человека (Божьих заповедей – одинаковых для всех религий), то 
результатом «звука» от души будет чувство муки, чувство виновности, 
страдание.

Другими словами, понятие в Библии «мучение грешников» выдается 
как наказание Страшного суда, наказание Бога, пославшего душу человека за 
его «тяжкие грехи» в ад, в пространство мучений и страданий. Это-
иносказание, потому что Библия есть литературное произведение, а Знание в 
нем зашифровано.

На самом деле – состояние души после смерти человека (после 
освобождения от телесной оболочки) есть результат деятельности разума в 
течение всей жизни человека, данного человеку и отдельно существующего.
Разум может изменить душу, данную этому человеку без его участия, может 
заставить ее в дальнейшем «звучать» как аккорд диссонанса 
(неблагозвучный, негармоничный) рождать чувство горести и страданий. 

Этот же разум может так изменить душу, и она будет звучать 
гармонией, рождать чувства радости и блаженства. 

Таким образом, человек сам готовит свою участь своей души после 
смерти тела. Сам себя наказывает. А Библия написана для людей веры, то 
есть еще не осмысливших истинную природную суть очередной гиперболы 
Библии.
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Именно для понимания смысла смерти и смысла жизни человеку 
дается «день праздного шатания», даётся время для раздумья и глубокого 
анализа. 

А мы что делаем?
Мы, взрослые, осознанно выбрали для своей души прямой путь в Ад. 

Это наш выбор, мы все занимаемся только деньгами и пищей для желудка. 
Чиновники от имени государства делают  деньги на экспорте нефти и газа, на 
торговле должностями, земельными участками. Церковь делает деньги на 
импорте табака и спиртного, на торговле должностями и землёй. Общества –
даже не гражданского, а общечеловеческого, объединённого хотя  бы 
проблемами своих детей – не существует. Потому что чиновникам (от 
государства и от церкви) позволяется всё и равняются на них в погоне за 
деньгами.

Но дети наши ещё не могут осознанно выбрать путь своей души. Их 
души распахнуты для взрослых, как их глаза, которые одаривают счастьем 
всех. У родителей нет времени на своих детей. Их души с пелёнок 
«воспитывают» поварихи, нянечки, воспитатели, учителя, которых проверяет 
государство на СПИД, сифилис, дезинтерию. 

Но никогда не проверяются эти люди на злобу, садизм, педофилию, 
т.е. не проверяется их душа. Почему государство не проверяет их на доброту, 
на любовь? Потому что государству наплевать – искалечена или убита душа 
нашего ребёнка, ведь таким двуногим легко управлять. Дать ему теле-
жвачку, бутылку пива, кроссворд и наушники, и он будет голосовать за кого 
скажут.

Мы не оставляем своим детям право выбора, а тащим их души за 
собой в Ад. Это преступление действительно страшно и мы обязаны судить 
себя действительно Страшным судом. Здесь и сейчас! Раз мы все это 
понимаем.

9. Задолго до пророка Иисуса Христа.
Святой пророк божий Илия родился в городе Фесфит на севере 

Палестины. Происходил из рода Аронова. Отец был священником. С юных 
лет Илия предал себя Богу, и с юных лет видел картину жизни. С одной 
стороны в царстве Израиле полный разврат и беззаконие: избранный 10 
коленами Израильскими, царь Иеровоам, раб царя Соломона, ввел золотого 
тельца (фигурка телочки из золота) для поклонения, дабы народ не ходил в 
Иерусалим в Храм и поклонялся единому Богу Яхве. Он построил свои 
храмы, назначил жрецов. Поддерживал судей и старейшин, поступающих не 
по правде, внедрял мерзости идольские, поощрял духовные и телесные 
пороки людей, отдававших своих сыновей и дочерей бесам; с другой стороны 
в царстве Иудеи, потомки царя Соломона и два колена Израильских 
ревностно чтили истинного Бога, претерпевали всяческие притеснения и 
гонения.

Пророк Божий оплакивал погибель столь бесчисленное множество 
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человеческих душ единого народа, он скорбел душою о бесчестии, 
наносимом истинному Богу со стороны 10 колен Израилевых. И молил Бога, 
чтобы Он обратил грешников к покаянию, через наказание. Три года была 
засуха, исполнилось слово первого Боговидца пророка Моисея, сказанного 
народу Израиля: «И небеса твои, которые над головою твоею, сделаются 
медью, и земля под тобою железом» (Втор. 28.23).

Умирали от голода люди, скот и птицы. Прекратить страдания мог 
только пророк Илия: «в сии годы не будет ни росы, ни дождя, разве только 
по моему слову» (3 Цар. 17.1).

Но Илия предпочитал лучше умереть от голода, нежели помиловать 
нераскаявшихся грешников, враждующих против Бога. Видя такую 
преданность, Бог сказал Илии : «Обратитесь на восток и скройся у потока 
Хоража, что против Иордана; из этого потока ты будешь пить, а воронам я 
велел кормить тебя там» (3 Цар. 17, 3 - 4).

По прошествии трех голодных, бездождливых лет Бог вновь направил 
Илию к царю Ахаве, сказав, что он склоняется к покаянию.

Встретив царя, Илия приказал ему: «Собери ко мне всего Израиля на 
гору Кармил (главное место служения Ваалу в Израильском царстве) и 
четыреста пятьдесят пророков Валовых и четыреста пророков дубравных 
(преклонение богине Астарте, богине счастья, любви, плодородия, войны и 
охоты)».

И сказал пророк Илия собравшимся: «Долго ли вам хромать на оба 
колена? Если Господь есть Бог, то последуйте Ему, а если Ваал, то ему 
последуйте» (3 Цар. 18, 21). Народ одобрил решение. Идолопоклонники 
построили жертвенник, положили на него дрова, закололи тельца (теленка), 
разделили его на части, положили поверх дров и начали молиться своему 
Ваалу, чтобы он послал огонь на жертву их. Они скакали вокруг 
жертвенника, по своему обычаю кололи себя ножами, били себя бичами. С 
утра до вечера. Остановил их Илия. Взял двенадцать камней по числу колен 
Израилевых, построил из них жертвенник Господу, обложил его дровами, 
разделил тельца на части, положил их на дрова, выкопал ров вокруг и люди 
лили воду на жертву и дрова. Обратя свой взор к небу, сказал: «Услышь 
меня, Господи, услышь меня ныне в огне, чтобы все сии люди познали ныне, 
что Ты един Бог Израилев, а я – раб Твой и Тебе принес жертву сию». И упал 
от господа с неба огонь и уничтожил все сжигаемое. При виде этого весь 
народ пал лицом на землю, взывая: «Господь есть Бог!» (3 Цар. 18. 39).

После чего народ схватил пророков Валовых, а Имя всех заколол, ибо 
по закону Моисея идолопоклонники, которые увлекали к 
идолопоклонничеству других, подвергались смертной казни (Втор. 13).

А потом молился Илия о дожде и Бог дал этот мощный очищающий 
дождь. Однако нечестивая жена царя Ахавы, Иезавель, поклялась своими 
богами, что убьет его. Святой Илия устрашился смерти и бежал в царство 
Иудейское и пошел в пустыню один. Много еще чудес сделал святой пророк 
Илия для людей, чтящих Бога своего, подготовил себе смену – пророка 
Елисея, который попросил Учителя своего: «Дух, который в тебе, пусть 
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будет на мне вдвойне». Когда пророка Илию Бог живым взял к себе, то к 
ногам Елисея упал плащ Илии, брошенный свыше. Этим плащом разделил 
Иордан, подобно Илии, на две части, перешел его посуху и стал наследником 
благодати, действовавшей в его учителе.

В сознании ветхозаветного народа пророк Илия почитается как 
величайший из святых. И взирая много позже на великие чудеса Иисуса 
Христа, некоторые принимали его за пророка Илию (Мф. 26.14).

Первый храм, построенный на общественные деньги при князе Игоре в 
Киеве, был во имя пророка Илии (940 г. н.э.), который до сих пор жив во 
плати, хранимый Богом в селениях райских. Его видели три святых апостола: 
во время преображения Господня на Фоворе он беседовал с Моисеем (Лк. 
9.30). И опять увидят его обыкновенные смертные люди перед вторым 
пришествием Господня на землю.

10. Думать самостоятельно
Сегодня, в XXI веке от Рождества Христова, уровень познания 

настолько велик, что, по мнению авторов, позволяет перейти от понятий 
«веришь – не веришь» к понятию «осознал».

Именно «понимание» и «осознание», как результат деятельности мозга, 
как собственные умозаключения являются основой для смены образа жизни. 
Понимание и осознание естественных процессов развития Вселенной, Земли, 
человека и его места и роли в природе действительно ведут к свободе, к 
высвобождению энергии творчества, к облегчению духовному. Творить для 
человека становится в радость. А что такое творить? Человек начинает 
различать, отличать, чувствовать разницу для себя от сознательного 
изменения образа жизни. Поклоняясь «идолам славы, власти, достатка, 
удовольствий» человек становится их рабом. Эти идолы ведут его туда, куда
они хотят, они забирают его энергию, они обманом держат человека «на 
привязи», они «опускают» человека, не дают возможности, «подумать 
самостоятельно», И многое становится понятным, в частности: 

Христос вступает в Иерусалим, встречает его ликующая толпа. 
Народ готов сделать из Него своего политического вождя: «Осанна Сыну 
Давидову!», то есть «Красуйся Сын Давидов, Царь Израилев». Все знают, 
что Христосу по праву принадлежит царский трон. Народ ожидает, что 
Христос возьмет в руки власть земную, что он станет ожидаемым Мессией, 
который освободит народ израилев от врагов, что закончится римская 
оккупация, что отомщено будет всем… Он мог эту толпу, которая 
восторженно его встречала, собрать воедино. Из нее сделать силу, получить 
политическую власть. Он от этого отказался. Его отказ разочаровал всех: и 
старейшин Синедриона, вождей народных, и сам народ, и Понтия Пилата, 
ставленника Рима. 

 Никто Его не понял. В течение нескольких дней Христос говорил 
народу о том, какова будет их судьба, когда они пройдут мимо Него, не 
узнав Его, не последовав за Ним: «Се оставляется дом ваш пуст» Никто Его 
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не понял, что отныне – пуст ваш храм, пуст ваш народный дом; опустела 
душа; опустели надежды; все превратилось в пустыню… 

Народ искал земной свободы, земной победы, земной власти; его вожди 
хотели властвовать и побеждать. И что осталось от этого поколения? Что 
осталось от Римской Империи? Ничто … пустыня… 

Никто Его не понял, а Он выразил своей фразой единственное, что 
может превратить человеческую пустыню в цветущий сад; единственное, 
что может дать жизнь тому, что иначе – пепел; единственное, что может 
сделать человеческое общество полноценным; единственное, что может 
помочь человеческой жизни понять и принять свое предназначение и цель 
жизни – это присутствие Живого Бога, дающего вечное содержание всему
временному. Того Бога, Который настолько велик, что перед Ним нет ни 
великого, ни малого, а все, в каком – то отношении, так мало перед Ним, а в 
каком – то смысле все так значительно – как перед любовью: самые мелкие, 
незаметные слова так дороги и значительны, а большие события иногда так 
ничтожны в таинстве любви. «Оставляется вам дом ваш пуст…» 

Христос кончил как будто побежденным, на кресте, после позорной 
смерти, среди насмешек тех, пепел которых давно развеял ветер пустыни… 
А Христос жив! Жив в нас! Он собой заполнил те глубины человеческие, 
которые зияют пустотой, и которых ничем не заполнишь. Он научил нас 
тому, что кроме любви, кроме готовности в своем ближнем видеть самое 
драгоценное, что есть на земле – нет ничего. Он научил нас тому, что 
человеческое достоинство так велика, что Бог может стать человеком, не 
унизив себя. Он научил нас тому, что нет ничтожных людей; тому, что 
страданье не может разбить человека, если только он умеет любить. И тогда 
сам человек может превратить страшную пустыню жизни в цветущий сад –
быть нужным другим, быть востребованным. 

Он пришел к людям с весью о любви, с благой вестью. 
Народ его не понял и еще несколько веков прошло прежде, чем люди по

одному стали понимать глубокий смысл: одним оставляется дом их пуст, а 
другие добровольно и понимая входят в дом Божий и становятся сами 
храмом Святого Духа, домом жизни. 

По одному потомки тех, кто осудил Христа, поняли и простили своих 
предков: не до любви им было, не любовь они искали, да и страшно было 
любить до готовности умереть от любви. Поэтому не поняли они Христа, не 
прошел каждый самый длинный путь в своей жизни – это расстояние от 
головы до сердца – 40 сантиметров. Именно в сердце находится все, что 
заставляет любить, страдать, плакать, радоваться. И любая информация, 
которую принимает, отсеивает и накапливает мозг, должна быть послана в 
сердце, пройти 40 сантиметров, и тогда обретает жизнь все здравое, 
рассудочное. Рассудок всегда будет сомневаться, а сердце приводит 
информацию в движение, и в какой – то момент оказывается, что истинно и 
вечно все, что обещал Иисус: человек прозревает, что он – божественное 
создание. 

Вот что значит подумать самостоятельно.
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Нет ни одной книги о кровной связи христианства и иудаизма. Но есть 
практика, когда церковь веками обвиняла поголовно всех евреев в распятии 
спасителя. Пастыри просто умалчивали от верующих, что Синедрион и 
толпа, требовавшие казни Иисуса - это евреи; что масса приверженцев 
Христа - это евреи; что именно они стали первыми христианами и
мучениками, которые вбивали гвозди в тело сына Марии.

"За что вы убили нашего Христа?" - слышалось всегда во время 
леденящих душу погромов и резни евреев в том числе в России. Все погромы 
начинались с иконами, как крестные ходы, а заканчивались 
смертоубийством. Образы святых, тоже евреев, не могли помочь 
соплеменникам, гибнувших под топорами.

Папа Римский Иоанн Павел II попросил у евреев прощения за 
преступления католиков в далеком и близком прошлом. Православная 
церковь до сих пор извинений не принесла. До сих пор безосновательно 19 
персонажей Ветхого Завета (Библии), созданного гением еврейского народа, 
считаются христопродавцами. Только потому, что имя им - Иуда, то есть 
иудей. Так звали родного брата Христа, так звали отца Иосифа, мужа Марии. 
Так звали лучшего ученика, самого близкого друга Христа. Именно ему 
Христос поручил в тайне от всех сообщить римлянам о его 
местонахождении. Христос знал приговор Синедриона, слышал требования 
толпы о его казни, сам принял решение пожертвовать собой ради
распространения своего учения. Именно это было целью всей жизни Христа, 
который знал свою судьбу еще с пеленок. Иуда исполнил не просто 
поручение Учителя, а тоже добровольно пошел на смерть на веру. Но не 
публичную смерть: «на миру и смерть красна!», а намного горше. Каково 
умирать человеку, когда все вокруг вопят и преследуют тебя как 
последователя Христа, а свои же – ученики Христа – считают тебя 
предателем. Иуда не мог, не имел права выдать тайны, иначе он 
действительно бы предал своего Учителя. Иуда не мог и убежать из страны, 
как это сделали все ученики Христа. Их вывез на судне Иосиф 
Аримафейский. Иуде ничего не оставалось, как принять смерть, и он 
повесился. Это – правда! Сегодня, через две тысячи лет, это событие не 
вызывает, как сейчас говорят, никаких правовых последствий. Но знать 
правду необходимо. Чтобы понимать для себя и своей семьи: не все, что 
говорят и пишут есть правда. Поэтому всегда надо думать самому! Надо 
задавать мозгу работу, чтобы быть здоровым и жить долго. И здесь тоже 
должна быть самостоятельность мышления, не так ли.

11. Язычество
Так мы называем религию наших далёких предков и доказываем, что 

насильная христианизация, насильное навязывание другой веры оправдано. 
Что это прогресс и приобщение туземцев к цивилизации, переход от 
полибожия к монобожию. Факты же у науки – другие.

Далёкие предки россиян поклонялись одному богу Роду и не 
приносили в жертву ни животных, ни. Тем более, людей. У них была 



186

чистейшая ведическая (отсюда сохранилось слово «исповедовать») 
философия. Они почитали природу, как проявление бога Рода на земле. Само 
слово «язычество» означает «я зычу естество», т.е. «я озвучиваю природу».

В дальнейшем, под воздействием культуры западных племён они 
превратились в косно-религиозных. Понимание философии заменилось более 
простым – соблюдением обрядов. Но мудрость наших предков сохранил 
русский язык, х о т я  мы сами извращаем эту мудрость до полной 
неузнаваемости.

Смотрите сами. Несколько тысячелетий назад у бога-творца было 
несколько имён: Всевышний, Род, Сварог, Даждь-бог (в современной
молитве осталось «даждь нам днесь»). Было ещё одно из имён Создателя –
Ебун. Вполне приличное слово. От него: «кол-еб-ания», т.е. колебаниями Бог 
создал мир, что подтверждает современная физика (взрыв, ядерная реакция, 
волновые процессы, колебания, вибрации) наши предки произносили 
«вебрация» и абсолютно точно, что они знали о волновой сути создания 
мира. Их Знание философии намного превышало наше, теперешнее. Если 
учесть, что население Древней Руси вобрало в себя спасшихся переселенцев 
из Гипербореи. Много языческих слов сохранило свой смысл до наших дней: 
«молебен», т.е. молитва во славу бога Ебуна. Слово ребёнок, т.е. рождённый 
богом, божье создание. Связь арабского и русского языков доказана наукой, 
но первичен всё-таки русский язык. Частица «ибн», означающая у нас 
отчество, перешла в арабский от звучания имени бога Ебуна (К. Липских). 
Это факт, что с приходом христианства абсолютно всё, что было связано с 
философией природоведения постарались вычеркнуть из языка, а саму 
философию язычества преподнести как мракобесие. И многим словам 
приписали страшный грех: якобы их принесли нам татары. А на Руси не 
было ничего хуже, чем татаро-монгольское иго. И слова эти стали 
сквернословием. Голый, неприкрытый обман. Потому что у самих татар 
тогда за сквернословие отрубали руки, а то и голову

Язычество существует до сих пор. 
Всероссийский Круг языческих традиций ведет свою работу и 

собирает язычников на праздники. 
На берегу реки Биры (Биробиджан) существует настоящее языческое 

капище (храм под открытым небом). Волхвы руководят действом. 
Первый месяц осени – это древнеславянский Новый Год. Таусень. Он 

же – Усень или Овсень. (кстати в сентябре и в Израиле отмечают приход 
Нового Года, согласно Ветхому Завету). 

По традиции дохристианской Руси, здесь на празднике строятся 
планы на будущее, прорицается это будущее способностями волхвов. 

Смысл праздника – благодарность богам, в первую очередь Световиту 
– Белобогу за данный в этом году урожай. 

Заметьте себе, что сегодняшние «православные» праздники все 
языческие – Ильин день, Пасха, Яблочный и Медовый спас и другие. 

До сих пор осталась традиция рать горсть земли с собой на удачу. Или 
первой пускать кошку в новую квартиру. Таких примеров масса. 
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Почему же внедрение христианства, нового учения, сопровождалось 
убийствами тех, кто не хотел показать видимость принятия новых обрядов. 
Сами язычники на Руси никогда не убивали. Когда приходили первые 
миссионеры на Русь, им повсеместно говорили: «Ставьте своих богов рядом 
с нашими и молитесь». Они понимали, что любое верование только тогда
истинно, когда оно в душе. 

Ставили своего резного идола Световита – древнеславянского бога 
добра (или Белобога в отличие от Чернобога – символа зла), разжигали 
костер, чтоб огонь спалил всю нечисть и вели хороводы – танцы под 
молитвы волхвов. Волхвы же наливали вино, раздавали всем. 

А вот язычники стран Римской Империи первых веков начала 
христианства были весьма агрессивны.

Так, один из 12 учеников Иисуса Христа – святой апостол Филипп в 
городе Иераполе Фригийском выступил против языческого храма, 
посвященного змеям. Толпа распяла его на кресте, подобно своему 
божественному учителю.

На Руси же веселились и следовали законам природы.
ЯРИЛО - Бог плодородия на Руси до принятия христианства насильно в 

988 году. В день летнего солнцестояния отмечался праздник в честь этого 
бога, названный Купалой. Или Иван - Купала, когда все дозволено. И каждое 
действие – шествие с факелами, пляски вокруг костров, прыжки через костер 
парами, взявшись за руки, катание по полю купальского огненного колеса, 
которое потом сбрасывали в реку – все имеет глубокое значение: 
совокупление всех стихий – первоначал – Огня, Воды, Воздуха, Солнца, 
Земли для зарождения новой жизни. Считалось, что ребенок, зачатый в эту 
ночь, вырастет непременно здоровым, сильным. Поэтому все взрослое
население на Руси в эту ночь усиленно решало демографическую проблему, 
как сейчас говорят. 

А детей, родившихся через 9 месяцев, называли Ярослав и Ярослава –
во славу бога Ярило.

В Риме I-го века нашей эры был кумир – Симон Волхв. Ему 
приписывали массу чудес. Современные язычники ему поставили в Риме 
памятник «Симону – Богу». Однажды Симон решил развенчать христиан. В 
присутствии большого количества народа Волхв объявил, что сейчас 
вознесется так же, как вознесся Иисус. Это было важно, поскольку люди 
уверовали не столько из проповедей И.Христа и его сподвижников, а глядя 
на чудеса. Симон, видимо, действительно обладал даром левитации, потому 
что на глазах у всех начал возноситься. 

Присутствовавший апостол Петр в это время истово молился. В 
результате Симон рухнул с достаточной высоты и разбился насмерть. В 
Римской Церкви Санта Франческа Нуова, построенной на месте состязания, 
хранятся два камня с оплавленными отпечатками колен Петра. Однако позже 
язычники и почитатели Симона все – таки расправились с апостолом Петром 
и распяли его вниз головой на площади в Риме, именуемой сегодня 
площадью «Святого Петра». 
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При императоре Диоклетиане, который считался одним из самых 
рьяных гонителей христианства, был устроен поджог императорского 
дворца. Вину свалили на христиан … и начались активные репрессии. Тоже 
самое проделали нацисты в 1933 году, они подожгли рейхстаг в Берлине и 
начали репрессии против коммунистов. 

Для развенчания христианства в каждом городе Римской империи 
были установлены бронзовые столбы с лжепротоколами Пилата, где 
говорились гадости про Иисуса. Учителей того времени обязывали 
зачитывать эти акты в школах, чтобы внедрить антихристианские идеи в 
юные мозги. 

Иудаизм и христианство обожествляют женщину, а индуизм - мужчину. 
Фаллос - одна из ипостасей бога Шивы. Более того, скульптурное 
изображение Фаллоса само по себе является упрощенным выражением его 
божественного начала. Впрочем, также, как и "чаша Грааля". И до сих пор 
индийцы, непальцы верят, что их святые садхи (бродячие монахи) способны 
совершать чудеса. Они выходят на середину реки и воспаряют, 
превратившись в столб света. Затем появляются в других деревнях. 
Очевидно, именно это умение йогов управлять энергетикой имело место в 
чудесах, творимых И. Христом и его сподвижниками. Именно чудеса
привлекают народ к вере (учению), а не проповеди, зачастую не понимаемые 
сразу.

Даже ученики И.Христа (апостолы) не сразу поверили в его 
воскресение, в это чудо. Девять раз являлся И.Христос, укрепляя апостолов 
духовно, наставляя их: "Именно Моим будете изгонять бесов, будете 
говорить новыми языками, возложите руки на больных и они будут 
здоровы". Тем более народ, толпа лишь раздражалась от непонятного им 
чуда, хотела убить самого Лазаря за то, что И.Христос его воскресил на 
четвертый день смерти, потребовала казни для И.Христа, преследовала всех 
его учеников и, в конечном счете, всех их убила толпа.

Потребовались десятилетия, смена поколений, чтобы чудо в сознании 
людей и жертвенность их исполнителей стали соотноситься с верой в 
правоту слов проповеди.

  12. Встреча Нового Завета со Старым (Ветхим) Заветом.
«Сретение» – в переводе с церковно-славянского языка означает «встреча».

В сороковой день рождения Иисуса Христа в Иерусалимском храме 
произошла встреча лучших представителей Ветхого Завета (праведного 
Симеона и пророчицы Анны) с Начальником Нового Завета и Иисусом 
Христом и его матерью – Девой Марией. Матерь Божия знала, что 
рожденный ею младенец есть Сын Божий.

По закону Моисееву Первый сын в израильских семьях должен был 
«посвящен Господу» – в воспоминание об исходе еврейского народа из 
Египта и об избавлении его от рабства Промыслом Божиим (Лк. 2,23). 
Каждая мать, принадлежащая к богоизбранному народу, на сороковой день 
должна была принести сына в храм, где родители в благодарность Богу 
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приносили очистительную жертву – «две горлицы или двух птенцов 
голубиных (Лк. 2,24). «Почувствуйте разницу»: Жертвоприношение – это 
обряд по Ветхому Завету, а молитва во славу Господа нашего и 
благодарность ему за рождение ребенка – это обряд по Новому Завету.

Старец Симеон в свое время был призван египетским царем Птоломеем 
II Филадельфом, царствующим с 285 по 247 год до Рождества Христова, для 
перевода Священного Писания (Ветхого завета) с древнееврейского языка на 
греческий. В составе 72 переводчиков.

Слова пророка Исаии: «Се, Дева во чреве приимет и родит Сына» (Ис. 
7,14) праведный Симеон долго не мог перевести, потому что по принятым в 
миру понятиям родить могла «жена», но не «дева». И вот Ангел, посланный 
Богом, сказал ему: «Имей веру написанным словам; ты сам убедишься, что 
они исполнятся, ибо не умрешь, доколе не увидишь Христа Господа, 
который родится от Чистой и Пренепорочной Девы».

С этого времени праведный Симеон ожидал обещанного Богом Мессию. 
Ожидал он, как доказывает хронология, ни много-ни мало 247 лет.

И вот в храме небывало древний старец увидел младенца и по 
внушению Святого Духа, уразумел, что видит Мессию, Спасителя мира. Он 
вязал Богомладенца на руки (поэтому и называют его Симеоном 
Богоприимцем) и сказал: «Ныне отпускаешь раба Твоего, Владыка, по слову 
Твоему, с миром, ибо видели очи мои спасение Твое, которое Ты уготовал 
пред лицом всех народов, свет к просвещению язычников и славу народа 
Твоего Израиля (Лк. 2,29-32).

В храме ежедневно находилась пророчица Анна, 84-х лет, которая в 
молитвах славила Господа и говорила о нем всем, ожидающим спасения (Лк. 
2,33-35).

Святой праведный Симеон открыл будущее Иисуса Христа и страдания 
Богоматери у Его Креста: «Се, лежит сей на падение и на восстание многих в 
Израиле и в предмет пререканий. Тебе самой оружие пройдет душу, - да 
откроются промышления многих сердец» (Лк. 2,33-35).

Пророческие слова святого Симеона исполнились и исполняются ныне. 
Христом пришел в мир для спасения всех людей, но спасение это может быть 
только добровольным. Господь дал человеку возможность выбирать 
между добром и злом. Одни люди исполняют учение Спасителя, живут по 
его 10 заповедям, а другие – отвергают («предмет пререканий»). Именно в 
этом смысл выражения «Бог един» для всех конфессий (вероисповеданий), а 
обряды проповедующих ту мысль Церквей – различны. Одни осеняют себя 
«трехперстием» (православные), другие «двуперстием» (католики), третьи 
воздевают руки (буддисты) или складывают ладошки (индуиты). Это всё 
принципиальные отличия обрядов. Принцип же один: нужно жить «по-
божески».

Рожество пресвятой богородицы (отмечается 21 сентября) есть дата 
наступления нового периода в истории рода человеческого. Завершен долгий 
период ожидания прихода Мессии, Спасителя мира.
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Народ Израиля свято верил, что согласно Ветхому Завету от него 
«воссияет Избавитель». И каждая семья с трепетом встречала 
новорожденного младенца, думая, что, может быть, он и станет этим 
избранником Божиим. А бездетные родители считали себя недостойными и 
грешными, и были укоряемы окружающими.

Новый период – это скачок сознания человека. Ранее человек 
поклонялся Богам, просил пощады и «откупался» жертвоприношениями. В 
том числе совершались ритуальные убийства людей. Теперь же отдельным 
людям становится ясно, что человек – тоже Бог (микрокосм) и очень многое 
может, если «пересмотрит» свою жизнь, свое поведение, свои мысли. И 
никаких жертвоприношений не нужно.

Новый Завет документально «закрепляет» наступление Нового 
интеллектуального периода развития человечества. И естественно, в деталях 
и подробностях описывается Промысел Божий, когда Архангел Гавриил 
возвестил престарелой праведной бездетной чете Анны и Иоакима, что «от 
них воссияет избранная Дщерь», т.е. родится та, которая родит Иисуса 
Христа.

13. Святой Николай в живой истории России.
Святитель Николай продолжал творить чудеса и после своей смерти. 

Семьсот лет он почивал в своем городе Миры Ликийские, но как только храм 
и его гробница пришли в запустение при завоевателях - сарацинах. Святитель 
Николай явился в сонном видении священнику города Бари (Италия). Не 
захотел святитель пребывать своими мощами сред иноверцев, не 
почитающих имени Христова... И в 1087г. мощи святителя перенесены в 
Бари в день (22 мая), когда в 325г. на Первом Вселенском Соборе 
архиепископ Николай мужественно отстаивал веру Христианскую. Во имя 
Святителя Николая был крещен первый русский князь - Аскольд, а его мать -
Святая княгиня Ольга над могилой Аскольда построила первый на Руси храм 
в честь Святого Николая.

Уже более тысячи лет иконы Святителя творят чудеса и почитаемы в 
России. Мало кто знает факт, что И.Сталин (десятилетиями искоренявший 
веру в Бога через кровь священнослужителей и разрушения храмов) приказал 
икону Николая, божьего угодника, обнести вокруг Москвы на специальном 
самолете в октябре 1941 года с молитвой о защите Москвы от немецких 
фашистов. Учась в духовной семинарии, И.Сталин знал о чудотворной силе 
иконы.

Подойдите к ней, посмотрите в глаза Святителя Николая, если вы 
встретитесь взглядом, то вы внутренне чисты, живете духовно, по-Божески и 
ваша просьба-желание будет выполнено, исполнено. Если взглядом не 
встретились, то вам предстоит «очищение», анализ своих действий, их 
корректировка, выработка более сильного желания, более сильный посыл 
мыслей (молитв) и правильной формулировки желания. И оно обязательно 
сбудется. Цель будет достигнута. Физическую, волновую сущность этого 
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явления мы уже знаем, понимаем и используем. Пусть это будет в виде 
церковного обряда для тех, кто верит в это – суть этого явления неизменна и 
оно призвано облегчить жизнь людям, направить ее в правильное русло 
заданной программы существования человека на Земле.

«Четвертого ноября государственной думой признан как праздничный –
День народного единения. По улицам Москвы прошли фашисты – со 
свастиками, лозунгами «Россия для русских» и криками «Хайль Гитлер» 
более трех тысяч человек.

Окружающий нас мир все чаще зовет нас поклониться идолам славы, 
власти, достатка, удовольствий. Но церковь знает: этот путь ведет в никуда. 
Идя по нему, мы получим не свободу, но рабство, не радость, но
разочарование, не силу, но разлучение, не жизнь, но смерть. Следуя за 
Христом… мы приобретаем истинное благо, как те волхвы и пастухи, 
которые, не раздумывая, поверили в Него!» (святейший Патриарх 
Московский и всея Руси Алексий II).

Да, действительно, те люди поверили, не раздумывая. Другие люди 
поверили, видя чудеса, творимые от имени Бога (как видимое, осязаемое 
доказательство существования единого для всех Бога).

Православная Церковь празднует память Святителя и Чудотворца 
Николая еженедельно, каждый четверг, наравне с памятью святых 
апостолов. Особо отмечается день смерти Святителя – 19 декабря, а также 22 
мая – день переноса его святых мощей из Мир Микийских в г.Бари (Италия).

Он жил в IV веке, постоянно помогал бедным людям. Не для 
благодарности, а - невидимо, тайно, чтобы добродетель его была видна 
одному Богу.

Казанская икона божьей матери была перевезена из Казани в Москву по 
указанию Патриарха Московского Ермогена, который также предложил 
боярам и священства избрать на царский престол сына митрополита 
Филарета – Михаила Романова (17 лет отроду).

Москва тогда была завоевана поляками, в плену у которых находился 
архиепископ Фессалоникийский Арсений, ослепший в заточении. Он передал 
князю Пожарскому, собравшему ополчение только из умеющих воевать (а 
не слова Сергия Радонежского, которые он услышал в темнице: «Наши 
молитвы услышаны, предстательством Богоматери… суд Божий об отечестве 
нашем преложен на милость … Россия будет спасена»).

Услышав о видении святителю Арсению, воины приняли Казанскую 
икону на свои руки как знамя (символ наивысшего духовного подъема, 
который удесятеряет силы человека) и остановить их было уже невозможно. 
Они презрели смерть ради жизни (также как панфиловцы под Москвой от 
слов: «Отступать некуда – позади Москва»). В память «чуда» - освобождение 
Москвы от поляков – Церковь установила празднование Казанской Иконе 
Божией Матери – четвертого ноября, с крестным ходом в Казанский собор на 
Красной площади, специально сооруженный князем Пожарским. И написано 
«Иконою Казанскою Пресвятой Богородицы 22 октября (4 ноября) 1612 года 
была первовзята круглая башня Китай-города». А далее - освобождена вся 
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Москва. Ежегодный благодарственный крестный ход прервался в 1930 году, 
когда власти закрыли Казанский Собор и передали здание Историческому 
музею, а в 1936 году его снесли, через 300 лет. В 1990 году принято решение 
о воссоздании Казанского Собора на его историческом месте.

И ещё.
Прообразом Деда Мороза является…святитель Николай, архиепископ 

Мирликийский. Он жил в Ш веке в провинции Ликия. Однажды он спас трех 
дочерей от блюда (греха перед Богом), ночью подкинув отцу дочерей золота 
(денег). Сам же Николай был из очень богатой семьи. Дядя его был 
епископом, родители очень верующими, и он был нацелен только на 
служение церкви. Эта неожиданная, неизвестно от кого помощь в 
конкретном вопросе, преобразилась в подарки Деда Мороза в ночь на Новый 
год. 19 декабря – Никола Зимний – всегда был праздником, выходным днем 
на Руси. И мало кто знает указание В. Ленина Ф. Дзержинскому в записочке: 
«Толпу, идущую 19-го к своему Николе, останавливать выстрелом в упор». 
Так народ приучили ходить на работу 19 декабря, но веру в чудеса не 
искоренили, а икона святого Николая самая почитаемая у православных.

* * *
Всё это не просто история, исторические личности и факты. Это

основная составляющая часть того, что называется духовностью человека. 
Это знания, определяющие само понимание слова «духовность», его 
содержание.
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ГЛАВА ОДИННАДЦАТАЯ

ДВА ПУТИ К ОДНОМУ ЗНАНИЮ
1. Познание мира.

Научные познания – это сложный диалектический процесс 
проникновения человеческого разума в сущность вещей, в их закономерные 
связи и отношения. В процессе познания взаимодействует человек (субъект 
познания) и объективный мир (объект познания). Мир познает человек, 
поэтому все знания, полученные в процессе его постижения, - это не просто 
образ объективной реальности, а субъективный образ объективной 
действительности. Это означает, что в процессе познания существуют 
противоречия между объективным и субъективным познанием чего-либо или 
кого-либо, а также между выбранными способами и механизмами познания.

Так, религия, как субъективный способ познания, приняла за основу, 
что априори Бог существует и все идет от него. Люди все – это рабы божии и 
должны стремиться к почитанию Бога, к гармонии Души и Тела.

Наука, как субъективный способ познания, приняла за основу, что Бога 
нет, а все, что есть вокруг человека, требует объективного доказательства.

Противоречия между этими способами познания неизбежны и, как мы 
знаем, носили жестокий и длительный характер. На самом деле цель 
познания единая, вершина у горы одна и вопрос – по какому склону к 
вершине добираться, есть вопрос не принципиальный. Более того, 
субъективное познание заведомо определяет, что каждый выбранный способ 
«увидит» что-то не так, воспримет по-другому, сделает вывод по-своему. 
Одно слово - субъективизм. Но чем больше становится результатов познания 
и чем объективнее они становятся, тем увереннее понимание, что Истина 
может быть только одна.

  

Наука и религия – это две самостоятельные области познания 
мира. Наука пользуется наблюдениями за природой. Религия же опирается 
на то, что открывает нам Бог через свое слово (через Священное писание), 
через чудеса. Это то, что передается из поколения в поколение от имени 
Бога, в т.ч. Знание предыдущих цивилизаций людей.

Одни представители науки считают, что биосфера Земли складывается 
из 5-и компонентов:

-атмосфера, стихия воздуха, символизирует присутствие у биосферы 
слабого энергетического взаимодействия. 

-литосфера, стихия земли, символизирует присутствие у биосферы 
гравитационного взаимодействия. 

-гидросфера, стихия воды, символизирует присутствие у биосферы 
электромагнитного взаимодействия. 
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-стихия огня, наличие энергии излучения Солнца, символизирует 
присутствие у биосферы сильного воздействия. 

-живые существа, наличие этого системообразующего компонента 
символизирует присутствие у биосферы пранического взаимодействия, то 
есть того взаимодействия с окружающей средой, которое у человека 
свойственно человеческому додэкаэдру, то есть для человека или вообще 
живого существа, как части земной биосферы присуща совокупность всех 
биосферных отношений, совокупность всех взаимодействий, всего общения 
ее частей друг с другом и с окружающей биосферу космической средой. 
Следовательно, человек, как вид живого, обогнавший все другие виды 
живого в развитии ума, как часть земной биосферы и часть космоса 
предназначен Вечностью к духовной деятельности и к духовному 
лидерству в космосе. «Дух - в нашем понимании - это в сущности 
способность к синтезу и организации.

Человек предназначен к тому, чтобы синтезировать среду своего 
обитания из различных элементов и компонентов и организовывать ее 
существование как целого. 

Но при условии ограничений. 
Человек участвует только в таких сценариях изменения мира, в которых 

обеспечивается стратегия выживания (но не разрушения)» (П. Тейяр де 
Шерден).

А вот известный индийский религиовед Дарам Раджа Бахарти: 
«Религия – это знания предыдущих более развитых цивилизаций. 

Неразвитость нашей цивилизации не дает возможности полностью осознать 
религиозные знания, поэтому религия заставляет в буквальном смысле слова 
заучивать религиозные постулаты и следовать им во имя позитивного 
развития общества. 

Если тело на современном уровне науки может быть хорошо 
исследовано, то способов изучения души еще нет. Пока нет способов 
измерения психической энергии, в огромной мощности которой не 
приходится сомневаться. … Религия должна стать объектом
исследования, а не слепой веры. Здесь столько животрепещущих загадок». 

И ещё очень важное мнение российского физика, специалиста по физике 
поля В. Лобанкова: 

«Существуют физический и тонкий миры. Физический мир включает в 
себя материю (планеты, звезды и прочее) и электромагнитное и 
гравитационные поля. Тонкий мир включает в себя психофизические явления 
(психическая энергия, биоэнергия и т.п.) Тонкий мир основывается на 
сверхвысоких частотах. 

Существуют также торсионные поля, то есть поля кручения. 
Проявлением торсионных полей в физическом мире является инерция. 
Проявлением торсионных полей в тонком мире является душа –
энергетический сгусток в виде полей кручения. В пределах этого 
закрученного пространства (души) содержится информация о 
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функционировании человеческого тела (астральное тело) и о процессе 
мышления (ментальное тело). Процесс мышления вызывает закручивание 
пространства: добрые мысли закручивают пространство в одном 
направлении, злые мысли – в противоположном направлении. 

Дошедшие до нас знания древних религиозных учений и цивилизаций и 
знания современной физики, современной науки имеют между собой 
множество «зазоров», то есть мы еще многого не знаем, поэтому не можем 
объяснить. 

Но уже совершенно точно знаем, что огромная мощь психической 
энергии как-то связана со сверхвысокими частотами и торсионными полями 
тонкого мира и является проявлением не только астрального, но и 
неведомого еще эфирного тела». 

С другой стороны, Друнвало Мельхиседека, изучающий учения 
Атлантов, Вед, Гермеса Трисмегиста, Пифагора, южноамериканских культур 
считает, что структуру стихий природы образуют шесть изначальных форм. 

Тетраэдр – рассматривался как огонь; 
Куб - как земля. 
Октаэдр - как воздух; 
Икосаэдр - как вода; 
Додекаэдр - как эфир (эфир, прана и тахионная энергия – это одно и то 

же; они распространяются повсюду и находятся в любой точке пространства 
– времени – измерения). 

Эти пять элементов, пять стихий являются строительными блоками 
Вселенной, а сфера есть противоположность октаэдра, то есть слабого 
взаимодействия. Загадочное нейтрино, частица, не имеющая массы и 
электрического заряда (потому как бы пустая) представляет вращение как бы 
пустой сферы. 

        
2. Знание: запиши сам свою судьбу на своём лбу.
Что может Знание, то есть понимание физического смысла понятий, 
выраженных словами или действиями? Отвечаем себе сами: «знание может 
все», исходя из вывода древнего мудреца, что «все беды – от незнания».
В самом деле, понимание механизма проблемной ситуации имеет такой же 
вес, как надежда, которая вырабатывает мысли, что не все еще потеряно, и 
есть шанс выправить ситуацию. 
И наоборот, любое сомнение, колебание, неверие в успех есть излучение 
энергии (выработка мыслей) на частоте, свойственной неудаче. Там, где 
вместо веры есть Знание, сомнения существовать не могут. Вот эту простую 
аксиому следует помнить всегда. Но человеку свойственно забывать новые 
знания под воздействием старых, крепко сидящих в мозгу стереотипов, 
привычек. 
Новое знание имеет цель – разрушить стереотипы привычного (читай –
навязанного!) мировоззрения, обрести свободу от чужой веры.
Вспомним слова Христа: «По вере вашей да будет вам». Ваша вера есть 
отсутствие сомнений, как следствие собственного понимания или разумения. 
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Это не навязанный вам стереотип, в который требуется верить, потому что 
этого требуют другие (ритуалы, обычаи). 
Понимание этого момента очень серьезно для жизни человека, для его 
статуса, который выбирает сам человек. Ведь если человек бездумно, не 
понимая сути, следует стереотипу, то этот человек выбрал сам себе статус 
раба. И от того, что он украшает это унизительное слово прилагательным 
«божий», смысл избрания собственной судьбы не меняется. «Раб божий» 
легко переходит в «раб церкви», а это далеко не одно и то же. Самому себя 
отдавать в рабство!? Это же нонсенс! И как говорят в Одессе: «С чего 
вдруг?» 
  Давайте проследим логику мыслей, отражающих знание. Всем известно, что 
Бог создал человека подобного себе. В чем выражается это подобие? Ясно 
же, что не в форме (руки, ноги, голова), а подобие выражается в сути. Какая 
суть отличает человека от всего остального, что есть в мире и тоже создано 
Богом? Тоже ясно – это способность мыслить, это сознание, Разум. 
Отсюда и родилась расхожая фраза, что в каждом человеке есть частица Бога. 
Да, это именно так. И не надо себя умалять. Бог создал человека, дал ему 
способность все осознавать, все понимать, чтобы человек стал рабом чьих-то 
других интересов? А как же тогда слова Христа: «Я пришел дать вам 
свободу!» Христос – сын Бога, расшифровал основное желание Бога-отца, 
Создателя: «Люди, я создал вас, чтобы вы избрали себе свободу, а не рабство. 
Я дал вам возможность добровольного выбора, но вы избираете себе рабство. 
Я вынужден послать к вам своего Сына, чтобы склонить вас к выбору 
свободы. К осознанному выбору, а не к слепой вере, кто бы ее не вещал». 
Просто надо никогда не забывать, что во мне, в каждом человеке, есть 
частица Бога, есть способность осознать, что я – свободен и самое главное: я 
осознаю, что я свободен. 
А теперь, имея это Знание, спросим себя: каков смысл общепринятых (а 
точнее – навязанных нам) выражений типа «Дай Бог!» (здоровья, cчастья или 
еще чего-то). Мы просим у самих себя, а делаем вид, что просим у кого-то, у 
другого Бога. Если мы себе не дадим, то кто-то разве сможет это сделать? 
Или еще хуже: нам вбили стереотип мышления, что Бог накажет, если мы 
будем плохими рабами (Его?). 
Может ли родитель наказать свое дитя рабством? Могу ли я быть «рабом 
Божьим», если во мне частица Бога? Может ли человек быть рабом самого 
себя? На все эти очень важные для жизни, для 120 лет жизни, вопросы четко, 
однозначно и просто отвечает Знание. Человек не должен быть рабом. По 
определению Бога человек рожден для того, чтобы творить. И в этом тоже 
подобие с Создателем или Творцом. Творить же можно только в условиях 
свободы. Человеку дана Богом способность осознать свое предназначенье –
творить! Одновременно дано Богом право выбора, как элемент той же 
свободы. Человек пользуется свободой, своим правом выбора и добровольно 
принимает статус раба. 
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Если выбор осознанный, то это Ваш выбор и он достоин признания. « Будьте 
рабом – как хотите, я же дал вам свободу, а вы уж сами распоряжайтесь ею. 
Но осознанно, это тоже элемент данной вам же свободы» – так говорит Бог. 
А теперь взвесьте свои действия и поступки, все ли вы делаете осознанно? 
Или многое делаете машинально и не задумываясь произносите: «Господи, 
помоги мне!» или «Дай Бог ему (кому-то) здоровья!» Или идете покупать 
вещь, которую вам навязали рекламой ТВ, или боитесь, что случится что-то 
плохое с вашими близкими, или проявляете страх или неуверенность в 
завтрашнем дне? Все это навязанный стереотип мышления, это петля 
рабства, накинутая вам на шею, чтобы руководить вами, как куклой –
марионеткой на ниточке. Вы не видите эту петлю, но вы должны знать о ней 
и носить ее на своей шее осознанно. Вот в чем разница свободного человека 
и раба чьих-то интересов. Вот для чего необходимо Знание. 
  Знание утверждает четко и однозначно: качество и продолжительность 
жизни зависит, прежде всего, от мыслей этого человека. А точнее, от 
содержания этих мыслей.
Что думает человек – это неважно, главное – о чем думает. Неприятие, 
неуверенность, сомнения, утверждение, что все кругом плохо (мы говорим –
пессимист) рождает мысли, то есть энергию – негативную, которая, в 
конечном счете, обернется для самого человека таким же (если не хуже!) 
негативом и препятствием в его жизни. 
Этот факт исследован. Это - научный факт или Знание. Обратите внимание, 
что народная мудрость этот факт засекла из опыта жизни. Так, во многих 
случаях сомнения оправдываются, оттого и родилось выражение «работает 
закон подлости». На самом деле знание говорит, что человек создал своими 
мыслями такой вид энергоинформационного потенциала, который никак не 
может вызвать иные следствия, кроме тех, которые запрограммированы 
Создателем. Сам создал то, что хотел получить. И получил! Так на кого 
жаловаться, на самого себя? «За что боролись – на то и напоролись!» Эта 
народная мудрость совершенно точно отражает суть программы мироздания 
и ее необходимо осмыслить. А, осмыслив, принять для себя решение, 
действовать и мыслить с точностью до наоборот мыслям старушки, стоящей 
в очереди за пенсией, или мыслям уставшей женщины с тяжелыми сумками в 
набитом автобусе, или мыслям больной, скитающейся по медицинским 
учреждениям или мыслям тех, кто пребывает в мрачной действительности. 
Другими словами: «Я беру под контроль свои мысли! Я не буду сомневаться, 
а думать о том, что желаю. Я не буду думать о негативном, а наоборот, в 
любом даже самом отвратительном событии, находить и отмечать в мыслях 
позитив.» 
Народная мудрость уже давно говорит об этом Знании: «Нужно философски 
относиться к жизни». Это и есть рекомендации для каждого провести 
инвентаризацию мыслей. «Относиться к жизни», то есть думать о ней нужно 
«философски», спокойно, без истерик и другого негатива. А это означает, что 
мысли должны быть направлены на то, что нравится и то, что хочется. 
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Этим самым, человек убрал из своей жизни препятствия в виде 
энергоинформационных сущностей (маятников, рожденных и 
поддерживаемых энергией негативных мыслей), и он с большой уже долей 
вероятности достигнет того, что нравится и получит то, чего хочется. 
Вот и получается, что человек сам формирует свою жизнь, ее качество, или 
свою судьбу. Знание говорит несколько иначе, чем народная молва: «Запиши 
сам свою судьбу на своем лбу!» Вместо позиции раба: «Судьба записана на 
лбу!», то есть ничего уже не изменить, надо смириться и подчиняться… в 
том числе и другим людям. 
Изменить свое мировоззрение никогда не поздно. Начать новую жизнь, где 
все хорошо, где с каждым днем все лучше – тоже, никогда не поздно. Для 
э т о г о  требуется определенная работа, только в данном случае –
исключительно головой, чтобы создать привычку настраивать себя на 
мажорный лад и думать только позитивно. 
Почему и зачем мне начинать новую жизнь? Потому что я осознал основу: 
Энергия Космоса, проходя через мое тело, модулируется моими 
мыслями и приобретает упорядоченную форму. Точно также 
радиопередатчик (мобильный телефон) преобразует электричество в 
энергоинформационный сигнал, который преобразуется обратно в 
электричество и звуковые колебания, который мы воспринимаем через 
ухо (слух), приставив его к телефону. Я осознал, что негативные мысли 
приводят к тому, что не надо делать в жизни: это записано в 10 божьих 
заповедях. Записано в форме назидания, рекомендации, требований 
(заповедь), потому что в то время нужное Знание было недоступно для 
всех и каждого. Отсюда и наставления, отсюда и требование веры в то, что 
эти заповеди «от Бога», а не выдуманы группой людей в своих интересах. 

Я осознал, что осуждение, недовольство, неприязнь, худшие ожидания, 
чувство вины, оправдание своих поступков, критика – это все хлам, мусор, 
который необходимо выбросить на помойку и тогда высвобождается душа. 
Душа получает свободу от засилья разума. Помните фразу гениального 
философа, которого все знают как поэта А.С.Грибоедова: «Горе от ума», то 
есть все беды от разума, который формирует негативные мысли. И никогда и 
никто не сказал плохо о душе, которая не может формировать мысли. У души 
другое предназначение – формировать чувства, эмоции главными из которых 
является чувство любви и благодарности. С этими чувствами человек 
приобретает ощущения, которые выражаются словами «душевный комфорт». 

3. Наука пришла к выводу.
Становится понятным, почему ученых отлучали от церкви и даже 

сжигали заживо на костре. Ведь как только предстоит что – то доказать, 
объяснить возникает ответная реакция: раз ты хочешь доказать, то 
сомневаешься, значит впадаешь в грех, значит тебя необходимо отлучить от 
церкви.

Но Знание «выдает» по крупицам сам Создатель – постепенно, по мере 
«взросления» человека. Следовательно, здесь противоречия нет. И сегодня 
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Папа Римский обратился к мировым ученым с просьбой научно доказать 
существование Создателя, научно объяснить «чудеса» - например, 
мироточащие иконы.
Сегодня уже каждый человек способен понять и осознать для себя: мир 
предопределен, в нем нет ничего случайного и Все это, все что вокруг, 
предопределяет Всевышний! Наступил момент – начало ХХI века – когда на 
голову каждого попадает яблоко, как когда-то на голову Ньютона и он 
воскликнул: «Эврика!»
То есть «дошло», «понял», «осенило»! И это не он понял, не до нас дошло, а
Всевышний позволил осознать это именно в этот момент. Не раньше и не 
позже. Нам дано это сделать! А мы думаем, что мы это сделали. Вот вся 
разница, вот разрушающая мир и личность величина самомнения человека.
И у человека, понявшего это, естественно возникнет вопрос: «А для чего же 
меня создал Бог? Для какой цели? Мучиться на Земле? Родитель может 
своего ребенка специально родить, чтобы тот мучился? Конечно же, нет! Тем 
более «подобного себе»? Так для чего же мы созданы?
В чем же подобие? Уж точно подобие не в форме, коль скоро есть 
возможности Всевышнего принять любую форму. Конечно же «большой» 
компьютер создал малюсенький, мыслящая Вселенная создала мыслящее 
биологическое существо, названное человеком. Слово «создала» 
предусматривает возможность сотворить или придать биологическому телу 
мыслящее устройство с программой в нем. Без программы «железки» 
компьютера мертвы. Другими словами, эволюция человека, то есть 
превращение обезьяны в человека вовсе не обязательна, ведь Бог может 
«вложить 
Разум» в уже готовый вид. Поэтому общепринятая теория Чарльза Дарвина о 
происхождении человека и выводы Фридриха Энгельса являются очередным 
заблуждением человечества в условиях недостаточности Знания.
Но в начале ХХI века мы уже знаем и вот-вот создадим искусственный разум 
с разрешающей способностью выше, чем разум человека.
И тут возникает вопрос: «Если человек смог создать искусственный разум, то 
есть программу для ЭВМ, которая умеет мыслить, давать умозаключения, 
реагировать на все, что свойственно человеку и многое другое, то кто разум 
создал самому человеку? И для чего, для какой цели?
Ведь способности мыслить нет ни у кого вокруг человека на Земле. 
Биологическое тело есть у многих животных, а способности мыслить нет. И 
эту способность невозможно приобрести путем эволюции. Или программа 
для ЭВМ (мозга в биологическом теле) есть или программы – способности 
рожать мысли – нет. Другого не дано. Слова Библии «Бог создал человека» 
полностью соответствуют действительности: биологическое тело +
возможность мыслить (разум) + душа = человек.
Теперь рассмотрим с научной точки зрения понятия 

Рай и ад. 
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 Мы помним, что в Библии в гипотетической и образной форме рай 
соотносится с небом, а ад – с подземельем. 
А вот реальные научные критерии. 
Кроме магнитного и гравитационного полей в природе существует и 
торсионное поле, которое является более общим. Эти проявления 
называются «тонким миром», а точнее «пространством тонких вибраций». 
Эти поля находятся в нашем измерении и пронизывают друг друга.
Есть еще понятие души человека – это энергетические структуры, которые 
имеют полевую торсионную природу. Когда человек умирает , то из 
безжизненного тела эта энергетическая структура уходит: в теле нет 
энергетики, взаимодействовать не с чем. Каждая такая энергетическая 
структура в виде овального сгустка энергии осознает себя как личность 
человека.
Если у человека доминировал образ жизни, который в Библии 
характеризуется 10-ю заповедями, то есть человек творил добрые дела, 
самосовершенствовался, то энергетическое образование, называемое душой, 
имеет одну структуру. Ведь при таком образе жизни человек излучал 
колебания определенных частот и рождал мысли (электромагнитные 
колебания) соответствующих частот. Эти, скажем «добрые» частоты 
колебаний взаимодействовали с энергетической структурой в теле человека 
(с душой), изменили энергетическое поле души своим наложением 
(модулирование).
И вот отмодулированное определенными частотами энергетическое 
образование (душа) попадает в пространство тонких вибраций (атмосфера, 
космос) и взаимодействует с ним совершенно определенным образом, то есть 
душа попадает в одни условия, получившие название «рай». 
Если же человек греховен, деградировал, совершал зло, то его душа 
отмодулирована совершенно другими частотами излучений от его злых 
мыслей, и попадает в другие условия. Небо и земля – это условности, 
показывающие очень большую разницу условий существования «праведной» 
души и «греховной». В аду грешники подвергаются наказаниям и всяческим 
терзаниям со стороны дьявола, одного из бывших архангелов, обладающего 
также как Бог неограниченными возможностями.
Только направлены эти возможности во зло. 
Здесь проявляется общая закономерность развития Вселенной: единство 
противоположностей. 
Плюс и минус, умножить – делить, добро и зло и так далее. Все 
противоположности существуют и не могут жить друг без друга. Но они же 
противоположности, поэтому их жизнь в постоянной борьбе друг с другом. 

Противодействовать темным силам – очень и очень сложная проблема. 
От них лучше держаться подальше. Преисподняя – это тоже условность, как 
место для ада, но смысл от этого не меняется. Чтобы туда не попала душа, в 
Библии сказано: любите себя и друг друга и этого будет достаточно. Что 
означает слово «любить»? Это не только светлое чувство – прежде всего 
«добра», это целый спектр частот колебаний, который модулирует 
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переплетенные поля энергетического сгустка под названием «душа» в
течение долгих лет жизни человека. Вот он—реальный след образа жизни 
человека, его мыслей и его дел.

4. Закон единства противоположностей в религии.
Покажем, что древнейшие религии (язычество и иудаизм) являются 

противоположными религиозными системами.
Из древнего политеизма (шаманизм), появились все мировые религии 

(Ислам, Христианство, Буддизм) и каждая из них восприняла какие-то части 
Великого Шаманского знания, но уже не все священнослужители этих 
религий имели непосредственный опыт общения с богами и духами, общения 
с тонким миром. 

Согласно Шаманизма великий круговорот бытия есть движение 
определенных душ «по реке времени из будущего в настоящее, из 
настоящего в прошлое, из прошлого в вечное, а из вечного в будущее». 

Вечность – это «великий непроявленный мир – мир сна без сновидений». 
Творение мира началось с создания духов, затем растений, животных и 

людей. Каждый Бог (дух) дал человеку по одной душе, которая 
соответствовала этому богу. У человека есть душа его существа, его высшего 
начала (Суна). 

Есть душа, устремленная к будущему, есть душа устремленная ко всему 
новому, душа, хранящая воспоминания (память), привязанная к прошлому. 

Есть душа энергии (Кут), которая помогла проявиться в физическом 
мире, которая имеет в себе инстинкты продолжения рода, страха смерти, 
инстинкта обладания вещами. 

Есть душа сновидений, грез, мечтаний. 
Эти души поселяются в теле матери и ребенок рождается, имея все 

пять душ. 
В случае смерти тела, эти души 3 дня находятся рядом, а через 40 дней 

покидают землю и живут в мире Эрлика до тех пор, пока жива память о нем. 
Шаманизм утверждает: « Разум является коллективным Духом, который 

снисходит на людей. Но кроме Разума, у каждого человека есть еще и свой 
Дух, который является сознанием. Этот Дух выше Разума и не должен ему 
подчиняться, он должен стать выше Разума, подчинить себе Разум. Пока 
человек следует Разуму, он следует всем глупостям, которые создало 
Человечество за это время, ибо Разум несовершенен». 

Шаманизм утверждает: «весь наш мир является энергией, он является 
живым, он состоит из множества сущностей, и многие сущности становятся 
гостями человеческого тела. В зависимости от этого может меняться 
настроение, а иногда и жизнь человека». Поэтому очень важно привлекать к 
себе положительные силы Духа. Для этого вы должны быть сами очищены, 
вести такой образ жизни, который будет им нравиться, который будет их 
привлекать в ваше существо. 
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В зависимости от того, что мы делаем, какие поступки совершаем, волю 
какого Эгрегора (Дух Божественной силы) мы проводим в мир, та энергия 
вселяется в нас, начинает нас преобразовывать, начинает нас духовно вести. 

Часто человек проводит волю злых Духов, они вселяются в него и 
начинают его разрушать, начинают приносить ему несчастье. Поэтому 
каждый из вас должен быть осторожным, отслеживая, какого Духа он 
привлек своим внутренним настроем, какую силу проводить через себя в 
мир, что он воплощает и что он делает. 

Что мы можем сказать?
Во-первых, сразу же бросается в глаза сходство между собой: 1) 

основных характеристик пяти фундаментальных взаимодействий, 
исследуемых современной физикой вакуума, характеристик пяти душ 
человека, имеющихся в шаманизме и основных выводов современной 
психологии и философии о составе начал человека и принципов их 
организации; 2) основных идей Вед о пяти состояниях материи, о пяти 
состояниях вещи. 

Итак, шаманизм утверждает мир вечности «великий непроявленный 
мир», рождающий мир временного, являющегося.

Шаманизм (или любой другой политеизм) отдает предпочтение 
служению Богу-отцу, то есть Богу вечности, но снисходительно относится к 
служению тому или иному богу времени. 

Монотеизм этого снисхождения не приемлет. Так, пророк Моисей от 
имени своего народа заключил договор с Богом вечности: в обмен на 
освобождение Всевышним иудеев из египетского дома рабства он обязуется, 
чтобы его народ соблюдал заповеди Господа. Бог вечности в первых же 
своих заповедях требует от освобожденного человека: «Да не будет у тебя 
других богов перед лицом Моим. Не делай себе кумира и никакого 
изображения того, что на небе вверху, и что на земле внизу, и что в воде 
ниже земли. Не поклоняйся им и не служи им; ибо Я Господь, Бог твой, Бог 
ревнитель, наказывающий детей за вину отцов до третьего и четвертого рода, 
ненавидящих Меня. И творящий милость до тысячи родов любящим Меня и 
соблюдающим Заповеди Мои. (Исх. 20, 3-6). 

Надо иметь в виду, что символика жрецов Древнего Египта, из страны 
которых были выходцами Моисей и иудеи предусматривала следующее:

- выражение «на небе вверху» имело тайное, эзотерическое значение и 
обозначало рассудок, инстинктивный ум человека или сущность и стихию 
огня. 

- выражение «на земле внизу» обозначало нечто, сложенное из простого, 
физическое тело человека, его крепость, сущность и стихию земли, из 
которой создано физическое тело человека; 

- выражение «в воде ниже земли» обозначало чувства и эмоции 
человека, его аффекты и страсти, сущность и стихию жидкого, тягучего. 

Следовательно, в этих заповедях выражено требование к иудеям не 
делать своим кумиром ни бога огня, который обитает на небе вверху (его 
зримый образ – Солнце, которому поклоняются язычники), ни бога земли, 
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который обитает рядом с человеком на земле внизу, ни бога воды, который 
пребывает в воде ниже земли (например, греки поклонялись Посейдону и 
делали его изображения). Не делать их изображений, не поклоняться им, не 
служить им. 

Между тем, в Шаманизме поклоняются Богу огня, то есть богу рассудка 
или сильных взаимодействий (по физике совр.), поклоняются Богине воды, 
богине чувств и эмоций, то есть электромагнитных взаимодействий, 
поклоняются Богу земли или материи, то есть богу физического тела или 
гравитационных взаимодействий.

Из этого главного требования видна противоположность Иудаизма и 
Шаманизма, противоположность монотеизма политеизму, однобожия –
многобожию. 

Сила воли, получаемая человеком от Всевышнего (душа С ю р  в 
шаманизме) для служения Богу вечности (первичные торсионные 
взаимодействия) именуется в монотеизме (Иудаизм) – высшей волей 
человека или его чистым духом.

А любая другая душа Сюр, получаемая от богини настоящего, богов 
будущего и прошлого, определяется и именуемся в монотеизме как 
нечистый дух человека, как проявление его дикого, звериного, темного, 
невежественного начала. 

Нечистый дух или Сатана (от латинского слова «Сатурн», означающий 
то же, что и древнегреческое слово «Хронос», а именно бог времени, творец 
временного, управитель времени по воле Бога вечности). 

Это крайности единого – политеизм и монотеизм, и все религии 
древнего мира находятся между ними; как переходное, промежуточное, 
среднее звено между крайностями догм и взглядов Шаманизма и Иудаизма. 

Шаманизм – Иудаизм – Буддизм – Христианство – Ислам. 
Иудаизм ближе к шамаизму, к язычеству, но в нем начинают появляться 

черты монотеизма и тяготения к Христианству. 
Ислам признает учение И.Христа как пророка, но находится ближе к 

догмам и представлениям иудаизма. Христианство находится как раз в 
области «золотого сечения» - линии, соединяющей противоположности. 
Рядом с ним – Буддизм – тоже в области «золотого сечения». Не отвечая на 
вопросы о существовании Бога, Буддизм таким образом, умудряется не 
противоречить ни одной из существующих традиционных религий. Если же 
судить о Буддизме по делам его, по целям и средствам, то нет религиозного 
учения более близкого к Христианству. 

Так, целью буддиста является выход из сансары, то есть из круговорота 
страданий и обретение вечной блаженной жизни в нирване. 

Целью христианина является обретение вечной жизни в раю, как 
альтернативе жизни в аду, то есть жизни в вечных муках. 

Основным средством для достижения цели у буддиста является познание 
истины и сострадание ко всему причастному сансаре, (ко всему, 
находящемуся в Великом круговороте страданий, в великом круговороте 
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жизни и смерти, то есть в великом круговороте (по представлениям 
буддистов) невежд, не постигших истину. 

Для христианина основным средством освобождения от ада, то есть от 
вечных страданий, является познание истины и любовь ко всему (даже к 
своему врагу). 

Крайние из политеистических (Шаманизм) и монотеистических 
(Иудаизм) религий не открывают своим прихожанам возможностей стать 
такими же, как и Учитель. 

Буддизм же говорит, что каждый буддист может стать Буддой. 
А, согласно Христианству, каждый человек, принявший учение Иисуса 

Христа, став христианином, может стать сыном Бога. 
Буддизм и Христианство – это две точки золотого сечения религии как 

целого, а у Язычества и Иудаизма самые крайние точки зрения и подходы к 
единому целому, к одному и тому же. 

При этом внешняя, обрядовая, ритуальная, символическая сторона этих 
религий не имеет никакого значения. 

Главное – это их отношение с пятью типами фундаментальных 
взаимодействий, которое выражено в учениях и образцах поведения 
основателей и лидеров этих религий. 

Христианство выразило пять типов фундаментальных взаимодействий 
человека с окружающей средой, с Богом Отцом … в Евангелиях Нового 
Завета. 

В Евангелии от Матфея «подчеркивается», что появление Иисуса Христа 
на Земле нельзя рассматривать как простое историческое событие. 

Рождение, жизнь, смерть и воскресение Иисуса, а так же Его учение 
является осуществлением древних пророчеств. (Мф. 1.22, 2:15) 

Это Евангелие нам дает представление в основном о гравитационных 
взаимодействиях И.Христа, то есть дает представление о телесной, 
количественной, материальной, привходящей, пространственно-временной, 
земной стороне Его жизни. И о том, как надо её прожить. 

Евангелие от Марка: «… мы как бы видим Христа, ходящего рядом с 
н а м и » .  Мы получаем впечатление в основном о совершенных 
электромагнитных воздействиях Божьего Сына, то есть, получаем 
представление об образцовой чувственной и эмоциональной, качественной 
общей, родовой, текучей стороне Его жизни; 

В Евангелии от Луки говорится о рождении Спасителя, «Который 
откроет всем людям путь к великой радости и принесет на землю мир (Лк. 
2:8-14). 

Это Евангелие дает нам представление в основном о совершенных 
слабых взаимодействиях «Слово во плоти», то есть дает представление о Его 
совершенной волевой, духовной, относительной, воздушной, движущей, 
собственной стороне жизни. 

Евангелие от Иоанна «говорит об Иисусе, как воплощенном Слове 
Божьем, о Божьей праведности, которая явилась не в осуждении и наказании, 
а в любви. 
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Избавить людей от грехов – вот основная миссия Иисуса Христа. При 
этом надо понимать значение слова «грех» не в современном понятии, а в 
том понятии древних греков, на чьем языке написал Евангелие Иоанн. 

Грех (др. гр.) – это ошибка, промах, попадание мимо цели, заблуждение. 
По глубине нравственной ответственности – соответствуют русскому 

слову «огрехи», то есть незначительные промахи и ошибки, не влекущие за 
собой необходимость наказания или чувства виновности за случайное, 
неумышленное. 

На церковном языке «грех» - это поступок, противный Закону Божию; 
это вина перед Господом, это напасть, беда, бедствие – подразумевается «за 
грехи наши». 

Евангелие от Иоанна дает нам возможность осмыслить совершенство 
сильных взаимодействий Иисуса Христа, то есть осмыслить образцовую, 
рассудочную, абстрактную, понятийную, благостную, определенную 
огненную строну Его жизни в окружающей Его природной, социальной 
среде. 

Но, как бы сквозь призму этих всех четырех фундаментальных 
взаимодействий мирской природы Божьего Сына, как молнии пробиваются 
трансцедентальные идеи Его разума – пятый тип фундаментальных 
взаимодействий Иисуса Христа с окружающей средой. Видно отчетливо Его 
знание истины в самых различных и многообразных Его жизненных 
условиях и обстоятельствах. Проявляется Его Дух Всевышнего, Его Знание 
Бога. 

Все это очень важно и помогает человеку лучше понять свою сущность.

5. Тора – Знание древних.
В том виде, в котором мы сегодня читаем Тору, она была 

кодифицирована в V веке до нашей эры. С древнейших времен иудеи были 
убеждены, что Бог является воплощением морального добра и добродетели, а 
зло и аморальность является результатом грехопадения человека.

Критерием морального также является Бог, т.е. тот или иной поступок 
является добром или злом, потому что он соответствует или противоречит 
сущности или воле Бога.

И только Бог является единственным авторитетом при оценке 
поступка. Правомочность общества в вынесении моральных оценок 
отрицалась. Полное торжество добра и справедливости связывается с 
загробной жизнью. Отсюда возведение в ранг добродетелей покорности, 
смирения, непротивления злу насилием, всепрощения. Доктрина иудаизма 
исходит из того, что Тора дана только иудеям. Основу этических заповедей 
(из 613 заповедей – по трактовке ортодоксального иудаизма) Торы 
составляют 10 заповедей, сегодня известные всем и положенные в основу 
Христианства, Буддизма и Ислама.

У евреев с древнейших времен считалось, что монобожие морально, а 
многобожие (язычники) – аморально и относиться к его представителям 
(гоям) нужно с презрением. Отсюда возникла и поддерживалась взаимная 
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ненависть иудеев и окружающих их народов. С появление Христианства и 
Ислама – этих исторически связанных с Иудаизмом монотеистических 
религий – иудеи пересмотрели эти нормы Торы и любой человек при 
желании может стать иудеем, пройдя ритуал перехода в иудаизм (гиюр). 
Точно также, любой человек может принять Христианство или Ислам. 
Воззрения Иудаизма по этическим вопросам являются ярким примером 
эволюции и приспособления этого учения к изменяющимся историческим 
условиям.

Пять веков Тора не менялась, а все вокруг для людей претерпевало
изменения. Появилось новое Знание, новые отношения между людьми и 
народами. Назрела необходимость реформы Торы, реформы ветхозаветных 
традиций. Появились пророки со своим видением отдельных положений 
Торы. 

Пророк Илия. Пророк Иоан. Иисус Христос был одним из таких 
пророков по статусу, но более всех, – как реформатор веры. Он хотел 
основательно изменить древнюю религию своего народа, он хотел 
усовершенствовать древние заповеди во многом искаженные практикой 
жизни иудеев, он хотел изменить Тору.

В «Нагорной проповеди» пророк Иисус Христос говорит: «Не думайте, 
что я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить пришел я, но 
исполнить» (Евангелие от Матфея, 5:17). Он говорил, что Ветхий Завет 
преходящ, т.е. не является догмой. Вот, что говорит Иисус по поводу 
заповеди «Не убий»: «Вы слышали, что сказано древним: не напрасно он
подлежит суду; кто же скажет своему брату: «рака» (пустой человек – авт.) 
подлежит Синедриону (суд старейшин, которым сам Иисус Христос был 
осужден приговорён к распятию, как предатель веры отцов), а кто скажет: 
«безумный», подлежит огненной геенне». Это значило, что с этого момента 
заповедь «Не убий» распространялась и на оскорбительные отношения 
людей друг с другом, и на чувство ненависти. И. Христос ввёл новое 
содержание заповеди, ибо раньше оно распространялось только в рамках 
этнической веры, ведь древние евреи эту этическую норму считали только 
своим достоянием, т.е. еврей не мог убивать евреев, а других - язычников -
убивать было разрешено.

Теперь Иисус Христос говорит, что все люди одинаковы и под одним 
Богом, поэтому убивать друг друга запрещено Богом. Такой «скачок» в 
сознании народу, неподготовленной толпе не под силу – и пророк был 
уничтожен. Более того, всепрощение заменило древний закон о мести 
(который, кстати, до сих пор у ряда народов негласно выполняется: 
«вендетта» у итальянцев, «закон гор» на Кавказе и др.): «Вы слышали, что 
сказано: глаз за глаз и зуб за зуб (Второзаконие 19:21). А я говорю вам: не 
противься злому. Но кто ударит тебя в твою правую щеку, обрати к нему и 
другую; и кто захочет судиться с тобой и взять у тебя рубашку, отдай ему 
верхнюю одежду; и кто принудит тебя идти с ним одно поприще, иди с ним 
два. Просящему у тебя дай, и от хотящего занять у тебя не отвращайся» 
(Евангелие от Матфея, 5:38-42). И еще Иисус Христос распространил 
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понятие любви и на врагов: «Вы слышали, что сказано: люби твоего 
ближнего и ненавидь твоего врага (левит 19:17/18). А я говорю вам: любите 
ваших врагов, благословляйте проклинающих вас, благотворите 
ненавидящих вас и молитесь за обижающих вас» (Евангелие от Матфея 5:43-
44). Ну, какой народ простит и примет такого пророка?

Ведь это очень серьезный вызов против обычной требовательной 
мелочности фарисейского формализма, который до этого времени почитался 
высочайшим типом религиозности. Так, милостыня должна быть подаянием 
не с шумом, не напоказ людям, как это было принято, а скромно, тайно. 
Молиться нужно не с торжественностью, не на виду, а в святом уединении. 
Посты исполнять не для вида, чтобы прославлялись добродетели 
постящегося, а в тайне, для самоотвержения.

Говоря современным языком: Иисус Христос вышел в народ с 
предложениями о реформировании веры, но народ его не понял, возмутился, 
и распял наравне и рядом с грабителями. Это был эпизод внутренней жизни 
народа, как, допустим, итальянцы повесили Муссолини, а румыны –
Чаушеску.

И только через сто лет учение Иисуса Христа стало основой 
современного Христианства. У его истоков стоял апостол Павел, который 
провозгласил единство всего человеческого рода без разделения не только на 
социальные, но и национальные группы, а Бог является покровителем не 
только Израиля, а всего человечества. Павел говорил: «… нет ни эллина 
(грека), ни иудея (еврея), ни обрезания, ни необрезания, ни варвара, скифа, 
раба, свободного» И далее: «… Имеем ли мы (иудеи) преимущества? 
Нисколько. Ибо… как иудеи, так и эллины, все под грехом» И еще: 
«Неужели Бог есть Бог иудеев только, а не и язычников? Конечно и 
язычников» (послание к Римлянам, 3:9-29). 

Надо подчеркнуть, что в I веке новой эры все народы Римской империи 
были язычниками, т.е. поклонялись многим богам. И Павел отчетливо себе 
представлял, что реакция будет скорее всего, такая же, как и на проповеди 
Иисуса Христа. Конечно же, его убили. Но реформа «Ветхого Завета» 
продолжилась. И только в 325 году н.э. учение реформаторов было узаконено 
как новый вид религии – Христианство.

В течение последующего тысячелетия были выявлены оставшийся ряд 
противоречий в литературе вероучений Иудаизма и Христианства, 
положившего в свою основу «Ветхий завет». Слова Торы стали 
интерпретироваться обширнейшим текстом Талмуда. Положение Евангелия 
были разработаны в Посланиях Апостолов, сочинениях Отцов Церкви, 
Житиях Святых, обширной богослужебной литературе. Чем шире становился 
круг интерпретирующей литературы, тем дальше расходились Иудаизм и 
Христианство.

Эту внутреннюю противоречивость Христианской модели этики 
(морали) положениям ветхозаветной этики окончательно преодолело новое 
религиозное учение – Ислам.
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Не отвергая истинность и богооткровенность Торы и Евангелия, 
исламское учение объявило об искажении их текстов и замене старых 
законов на новые, а все не мусульмане разделены на две категории –
«мушрики» (язычники) и «ахль аль-китаб» (люди писания, т.е. иудеи и 
христиане), имеющие равные права с мусульманами и им позволено 
вершить суды по их законам.

А вот язычники лишены этого права, исходя из основ: «Бог един для 
всех».

При этом Коран изображает всех бывших до него пророков, как 
посланников Аллаха, включая Авраама, Давида, Аарона, Иакова и Иисуса 
Христа и считая их абсолютно безгрешными. 

В отличие от Библии, Коран не вникает в подробности их жизни, а 
лишь отмечает отдельные эпизоды их жизни в контексте их Божественной 
миссии. А обо всех историях, о совершении пророками грехов, описанных в 
Ветхом Завете, говорится в Коране, что они являются плодом творчества 
людей, а не Божественным откровением.

Таким образом, главным в развитии религий стало признание единого 
Бога, не зависимо от того, как его называют разные Церкви, и полное 
отрицание многобожия.

Кажется, что прогресс налицо – однако вместе с этим выявилась 
отчетливая тенденция регресса или противоречия. Сегодня во многих 
документах есть графа «вероисповедание или конфессия», а общественное 
мнение отрицательно реагирует, если человек «неверующий». Получается, 
что в своем развитии человечество движется, «глядя себе под ноги».

Выбор религии для человека стал модной тенденцией, и для 
большинства он ограничивается редким посещением церкви, зажиганием 
свеч и благотворительностью. Более того, вопреки Корану большинству не 
читавшим его внушается, что «другие» - это «неверные», их необходимо 
уничтожать.

В то же время сегодня наука считает, что религиозная 
действительность является активным и прибыльным видом 
предпринимательской деятельности. Как это совмещается с пропагандой 
10 божьих заповедей? Двуликий Янус, два подхода, две морали…

Эти выявленные тенденции ни к чему хорошему не приведут и не 
могут привести, в принципе.

Самое время посмотреть наверх, осознать свое предназначение и 
максимум усилий направить в направлении его реализации, а религия должна 
быть исключительно личным делом – не государственным и даже не 
общественным.
Время ещё есть, потом станет слишком поздно. 

6. Цифры – тоже Знание древних.
Академик РАЕН Виктор Шишкин нашел объяснения явлениям

окружающего нас мира через цифры.
Основообразующих цифр всего десять.
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«Ноль» - это не ничего, не пустота, как думают многие. «Ноль» - это 
число мироздания, оно «обнимает» все.

Каждая цифра имеет свою расшифровку.
Единица. Отправная точка любого процесса.
Двойка. Качественная определенность и противоречивость.
Тройка. Законченность, пропорциональность, вещь в себе.
Четверка. Символ двухмерного, «плоского» понимания мира.
Пятерка. Переход к новому качеству, переворот.
Шестерка. Знак энергетической оболочки, объемное, 

«голографическое» отражение мира.
Семерка. Пространственная, объемная организация мира находит свое 

завершение.
Восьмерка. Символ бесконечности и вечного движения.
Девятка. Число наивысшего достижения.
Десятка. Абсолютно идентично единице.
Триада – триединое понятие, явление, три единицы. Их значение 

огромно для понимания мира, осмысления Бога как Вселенского разума, для 
расшифровки священных книг – Талмуда, Библии, Корана – где описана, 
закодирована история мироздания.

 Три ипостаси Христианского Бога – Бог-отец, Бог-сын и святой дух –
это одно из многочисленных подтверждений значения тирад для понимания 
мира. 

Вот табличка цифр:
2 3 4
5 6 7
8 9 10(1)
Сумма цифр по горизонталям и по диагоналям равна «9». 

Вертикальные ряды - «9», число божественного совершенства. Эти восемь 
основных пропорций определяющих все, что есть в Природе, в мироздании. 
Соотношение «3» к «5» - самое гармоничное в архитектуре, музыке. 
Леонардо да Винчи назвал его «золотым сечением».

У всех народов неделя – это 7 дней, почему?
Тридцать три буквы русского алфавита, если сложить их коды, дают в 

результате «9». Сумма всех электродов во всех элементах периодической 
системы Менделеева равняется «9», - числу совершенства, законченной 
картины мира.

Слово «Бог» в цифрах тоже дает «9», как основной информационно-
энергетический код мироздания. При этом значение имеет и количество букв 
в слове, т.е. его форма, оболочка. Ниже приведен главный цифровой ключ, 
который позволяет работать со словами и целыми текстами. Числа отражают 
закономерности жизни, обладают внутренним смыслом. Это известно с 
древности из нумерологии Каббалы, астрологии, философской школы 
Пифагора.

После того, как Пушкин в 1832 г. был принят в Императорскую 
Академию наук, Николай I открыл перед ним запретные архивы. Пушкин 
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изучал нумерологию, циклические закономерности жизни человека, 
общества, Вселенной, применяя цифровые триады. Эта сторона его жизни 
остается в тени, а ведь «Пиковая Дама» - это просто хрестоматия по 
цифровой философии.

Помните? Старая графиня назвала Герману три магические карты. 
«Тройка», «Семерка» и «Туз». Информационно-энергетическое содержание 
этой фразы составляет цифру «8» - число бесконечности и вечного движения, 
т.е. выигрышный расклад. Но старая графиня завещала Герману одно 
условие, ключ к разгадке: «Прощаю тебе мою смерть – говорит тень старухи, 
- с тем, что ты женился на моей воспитаннице Лизавете Ивановне». Герман в 
погоне за деньгами и думать забыл о девушке, которая его страстно любила, 
поэтому в ответственный момент Герман «обдернулся» и вместо туза выпала 
«дама». Тогда «тройка, семерка и дама» дают цифру «5», что означает 
переворот, переход в новое качество. Пушкин сознательно закладывал 
скрытый подтекст: каждому из нас присуща определенная сумма денег, 
которой он способен управлять. Вот почему все, что выиграл прежде и все 
что взял взаймы Герман, он проиграл.

Вот наша цифровая азбука, где каждой букве соответствует число и 
каждый сможет проверить секрет старой княгини:

А – 5 К – 4 Х – 4
Б – 6 Л – 4 Ц – 6
В – 7 М – 6 Ч – 4
Г – 3 Н – 5 Ш – 8
Д – 8 О – 6 Щ – 9
Е – 5 П – 5 Ъ – 6
Ё – 6 Р – 5 Ы – 7
Ж – 6 С – 4 Ь – 5
З – 5 Т – 4 Э – 5
И – 5 У – 3 Ю – 9
Й - 6 Ф - 9 Я - 6

 Исходя из нумерологии, перелом наступит в 2007 году, и человечество 
вступит в Золотой (21) век, а в 2025 году (цифра «9») будет открыт 
искусственный разум. Это предсказал Нострадамус. Никто этого не заметил, 
но именно это самое важное в понимании предсказания человека на Земле.

Ведь если современный человек смог создать искусственный разум и 
дать ему форму кристалла, то наша родительская цивилизация точно также 
создала и заключила наш разум в биологическое тело. И, естественно, не 
может не отслеживать, не корректировать нашу цивилизацию.
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ГЛАВА ДВЕНАДЦАТАЯ

ПРОГРАММА ЖИЗНИ НА 120 ЛЕТ
Здоровая жизнь без болезней, в постоянном творчестве (творении) есть 

программа, то есть реальная возможность для человека. 
Жизнь в обществе (особый вид стадности) есть обязательность для человека, 
есть первый и основной признак жизни длиною 120 лет, потому что 
предназначение свое люди могут выполнить только вместе, в сообществе. 
Баланс индивидуального и общественного заложен в программе жизни 
человека. Нам необходимо глубже вникнуть в понятие «жизнь» и факторы, 
влияющие на качество жизни человека. При этом помнить, что человек 
является разумным существом, состоящим на более чем 90% из 
информационно – энергетических, торсионных, тонких и иных полей, и 
менее чем на 10% из биологического тела. Следовательно, здоровье человека 
в большей степени определяется функционированием невидимой 
составляющей человека, чем видимой, то есть физическим телом. А любое 
функционирование определяется объективным законом.

1. Закон жизни. 
На самом деле III-Закон Ньютона – это Закон жизни человека. 
Помните из школы: любое действие вызывает равное противодействие. 
Согласно этому закону, если мысль материальна, то такая же мысль 
возвращается обратно. 
Трудно представить и поверить, но все то, о чем человек постоянно думает, 
возвращается к нему обратно. Действие (рождение и посыл мысли) равно 
противодействию (возврат мысли). Это означает, что в мире нет 
случайностей. Человек родил негативную энергию (зависть, критика, 
корысть, обман и так далее) и такая же энергия вернется к нему. Постоянные 
опасения и ожидания чего-то плохого приводят к свершению этого плохого 
ожидания. Вспомните, наверняка в жизни каждого это уже было. Только мы 
до сих пор не владели Знанием: Закон действия и противодействия
объективен и непогрешим. И ничего общего не имеет с моралью, ибо этот 
закон вне морали. Закон – это данность, это программа: мысль ушла – мысль 
вернулась. При этом любой вид энергии является материей и к тому же –
программой, то есть мысль человека вызывает определенные действия не 
только его самого, но и его окружения. 
Вот и получается, что все невзгоды в жизни человек создает сам, своими 
мыслями об этих невзгодах, своей негативной энергией своих же мыслей. 
С другой стороны это означает, что сам же человек в состоянии все изменить 
и жить осознанно, то есть использовать Знание. Что такое жизнь? 
Задумывались? Ведь на самом деле жизнь человека не имеет ничего общего с 
психологическими проблемами. Жизнь – это понятие чисто физическое, ибо 
жизнь – это энергия. Энергия же существует только в форме колебаний. 
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Возьмем, к примеру, сердце. Оно живет, если находится в режиме «работа-
отдых», нагрузка – расслабление, сжатие – растяжение. Любое изменение 
этого режима ведет к остановке жизни. Совершенно простое Знание –
наглядное. 
Рассмотрим теперь человека в целом. Что произойдет, если человек нарушит 
закон колебаний, закон жизни: «работа-отдых», нагрузка – расслабление? 
Ответ же на поверхности – смерть! 
Ну, запишет врач причину смерти – допустим, онкологическое заболевание с 
кучей специальных терминов на чужом языке. А на самом деле, человек
остановился, перестал колебаться. Он сам себя заблокировал. Он работал, 
работал, работал… 
А где вторая фаза жизни? Где расслабление, отдых, релаксация – назовите, 
как хотите. Где вторая половина колебания как единого цикла? 
Сейчас сделали модным слово «стресс» и говорят, что это последствия 
отрицательного воздействия среды, окружения. Нервные нагрузки и тому 
подобное. 
«Все беды – от незнания!» Об этом догадались древние греки. Сегодня мы 
Знаем: все болезни, в том числе и стресс – это результат волевой 
деятельности человека, результат его Разума. Ни среда, ни окружение, а сам 
человек вызывает болезни, сокращает себе жизнь, вызывает смерть. 
Своими мыслями, своим поведением, своей волей человек блокирует жизнь. 
Он напрягся и находится постоянно в таком положении. Ну, представьте 
себе, лучник натянул тетиву лука, а стрелу не выпускает. И стоит так. Долго 
стоит. Годами. 
Человек все время сдерживает себя, заставляет, спорит, критикует, 
высказывает недовольство – все вместе это и есть блокада жизни. Любые 
споры и раздоры ведут к потере энергии, к ее блокировке. Любой страх – это 
спазм, застой, блок, прерывание течения и ритма жизни. 
Любое сравнение есть осуждение, есть растрата энергии, это блокирует 
доступ энергии. Сжатие – энергия уходит, расслабление – энергия приходит, 
вливается в тело из космоса. Мы все время отдаем энергию и хотим долго 
жить. 
Мы находимся все время в состоянии борьбы, соревнований, достижения 
цели, то есть все время отдаем энергию, блокируем ее доступ и утверждаем, 
что в этом и есть смысл жизни. Се ля ви! 
Чушь собачья! Кретинизм! Полное нежелание воспользоваться способностью 
мыслить, воспользоваться отличием от насекомого или червя. 
Вселенский разум или Бог создал простейший алгоритм жизни как таковой –
единство противоположностей. «Плюс» не может быть без «минуса». 
«Добро» не может быть без «зла». Сжатие не может быть без расслабления. 
Отсюда следствие: причиной короткой жизни является неумение или 
нежелание человека снимать напряжение, расслабляться. 
Напрягаться человека заставляет добыча пищи, а расслабляться его должен 
заставить инстинкт самосохранения, этот вестник души. 
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Но Разум человека своей логикой, своей волей «забивает» слабое звучание 
души. Разум заставляет человека бежать, гнаться. За деньгами. За победой. За 
благополучием и другим фетишем, с точки зрения физики жизни. И эта 
погоня, это состояние, когда «покой нам только снится», как сказал поэт, ни 
при каких условиях не может привести к увеличению продолжительности 
жизни. Без расслабления, без разрядки не может быть ни побед, ни 
благополучия, ни самой жизни. 
Кстати, спортсмены из практики знают этот закон: при одинаковой технике 
неизбежно побеждает тот, кто способен расслабиться. 
Теперь мы имеем Знание: в расслабленное тело и дух активнее происходит 
приток энергии и человек становится сильнее в данный момент. 
Концентрация мысли – это тоже напряжение. Стремление к цели –
напряжение. Сомнения – напряжение, и они губительны для достижения 
цели. Сомневающийся человек бессмысленно тратит энергию, пропускает ее 
сквозь себя, подобно решету. А вот Созерцание – это расслабление, 
накопление энергии. Сон – это расслабление, накопление энергии. Смена 
умственного труда на физический – это расслабление, накопление энергии. И 
все должно быть в определенных временных рамках, что выражается фразой: 
«Во всем нужна мера». 
Таким образом, Знание утверждает, что человек не должен: 
- сравнивать себя и свое поведение с другими, ибо он – уникальный, а других 
должен воспринимать такими, какие они есть: без критики и осуждения; («Не 
суди – да не судим будешь»).
- бояться, испытывать страх, представлять себе плохие варианты возможных 
событий – как с собой, так и с близкими людьми, «Все хорошо! Все идет так, 
как надо!» – вот обычный настрой; 
- бороться за достижение цели и быть подражателем, если видишь или 
слышишь призыв: «Делай, как я!». Быть всегда самим собой, это и есть 
природная норма;
- концентрировать внимание на одной мысли, зацикливаться, 
сосредотачиваться на достижении своей цели и сомневаться; 
- искать смысл жизни, потому что физика утверждает, что поиск есть процесс 
растрачивания энергии, в то время как здравый смысл утверждает: жизнь 
здесь и сейчас. Об этом же говорит древнее Знание, которое сохраняют дзэн-
буддисты: 
«Когда я ем, тогда я ем; 
Когда я пью, тогда я пью; 
Когда читаю, тогда читаю, и так далее, и так далее». 
Выводы: 
«Здесь и сейчас» - это и есть жизнь. 
Разрядка помогает избежать потери и блокады энергии. 
Теперь ответим на очень важный вопрос:
«Что содействует увеличению энергетического потенциала человека?»
Физика утверждает, что человеческий потенциал состоит из двух качеств: 
интеллекта и энергии. А источником энергии и интеллекта является … 



214

Любовь. Это космическая энергия, источник которой находится в ней самой. 
Сначала это трудно понять, но это действительно так, и на самом деле все 
очень просто, ибо Любовь, как космическая энергия неисчерпаема. 
Энергетический потенциал человека увеличивается по мере усиления чувства 
любви. Следовательно, всестороннее развитие личности возможно лишь в 
том случае, если активизируется максимум энергии Любви! И наоборот: 
максимум страха или ненависти сводят уровень развития человека до 
минимума. 

Любая мысль о Любви увеличивает человеческий потенциал и 
активизирует космическую энергию. На самом деле Любовь – это наука, а не 
то, что преподносится словосочетанием «заниматься любовью». 
Сегодня наука еще смутно представляет себе механизм и возможности 
Любви, потому что существуют многочисленные проблемы и конфликты. 
В то время, когда Любовь означает единение, то есть отсутствие конфликтов. 

Любовь не знает разногласия, не знает врагов. Любовь как космическая 
энергия дает эффективную, простую, дешевую, а главное – неограниченную 
возможность, помочь самому себе. А значит и другим, а значит – всем 
людям, всему человечеству. Трудно осознать, но надо: только Любовь 
помогает по настоящему, а всякая другая помощь лишь иллюзия, которая 
существует для успокоения совести. 
Пусть человек ответит себе честно на вопрос: «что ему легче: один раз 
пожертвовать деньги или ежедневно в течение пяти минут излучать чувство 
Любви к другому?» То-то и оно. Поэтому проблемы не решаются, а 
разобщение развивается. Тем не менее человек должен овладеть Знанием, 
чтобы сделать осознанный выбор, ведь человек располагает свободной волей. 
Что следует выбрать, пусть решает каждый:
- Любовь, то есть силу, единение, безграничную энергию, абсолютную 
уверенность или 
- Страх, то есть  слабость, разобщение, потерю энергии в угоду другим и 
фактическое рабство. 
Напрашивается выбор: нужно полюбить себя. Проявлять любовь к себе, 
ежедневно и постоянно. Абсолютно осознанно полюбить себя, привить себе 
это чувство через Разум. Только тогда, когда человек проявил любовь к себе, 
она естественным образом проявится и к другим. 
И ещё факты к последствиям нашего кретинизма: 
- Автомашины стали роскошными, но по городу мы движемся медленнее, 
чем в карете 18 века;
- Музыкальные устройства стали неизмеримо лучше патефона, но музыка, 
которая, гремит повсюду неизмеримо хуже (вреднее для здоровья) Баха и 
Моцарта. Она спустилась к барабанному ритму, а точнее – к фрикционному;
- Типографии стали неизмеримо лучше, печать цветне, но литература…!
- Упаковка стала неизмеримо лучше, но все, во что заворачивается развесной 
товар, стало не только хуже, но и небезопасно для здоровья;
- Комфорт для жизни человека становится все лучше, а продолжительность 
жизни все короче (в 1970 г. – 68 лет для мужчины в России, а в 2005 - 59).
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2. Движение 
Школьники знают, что в мире всё движется и колеблется. Знают 
расхожую фразу, что без движения нет жизни. Но этого недостаточно. 
Применительно к нашей теме о 120-летней продолжительности жизни 
человека нужно более четко определиться с понятием «движение». 
Перемещение в пространстве – конечно же, есть движение, но неспешные 
прогулки, суета на работе или на кухне, перенос нагруженных сумок и 
рюкзаков и многочисленные другие обычные действия в нашей жизни не 
охватывают особых требований к длительной работе человеческого 
организма как системы.

Любая система состоит из блоков и деталей, которые имеют свойство 
выходить из строя – по разным причинам. Возьмем, к примеру, двигатель 
автомашины. Блоки и детали имеют свой моторесурс. Одни детали выходят 
из строя в одно время, другие – в другое. Деталь отработанная заменяется, 
система вновь работает. В человеческом организме блоки и детали это 
скелетно-мышечный аппарат и внутренние органы. Да, сейчас хирурги 
чудесным образом меняют повреждённые органы, но это является лишь 
подтверждением факта, что наш организм состоит из блоков и деталей.

Есть детали, которые заменить невозможно. Например: это - скелетно-
мышечный и кровеносный блоки. Да и программа жизнедеятельности 
биологической системы под названием «организм человека» не 
предусматривает замену органов.

Природа дала человеку принципиально другой механизм: поддержание 
работоспособного состояния всех органов. Как только детский организм стал 
взрослым, т.е. способным воспринимать нагрузки, надо их давать организму. 
Каждому организму – свою, индивидуальную физическую нагрузку. Общим 
здесь может быть показатель этой нагрузки, при которой ритм сердечных 
сокращений удвоился в течение какого-то промежутка времени. Допустим, в 
норме пульс 64 удара в минуту, а при нагрузке стал 128 ударов в минуту, т.е. 
сердечная мышца вышла на режим работы вдвое более напряженный, чем 
при обыденной обстановке. Это означает более активный кровоток, а кровь 
несёт в себе всё необходимое для обеспечения биохимических процессов. 
Народная мудрость: «своя кровь – лучший лекарь» полностью отражает суть 
природного механизма долголетия.

Кроме того, сегодня мы уже знаем, что Природа обеспечила организм 
человека многими сердцами. Оказалось, что мышцы – это не только 
потребители той энергии, которую дает им сердце. Скелетная мышца 
выбирает и нагнетает кровь наподобие сердца и осуществляет это тем 
эффективнее, чем больше на неё приходится физической нагрузки. Без такой 
нагрузки, без увеличения своего ритма, главное сердце не может «запустить» 
своих надежных помощников. Эти дополнительные сердца названы 
«экстракардинарные факторы кровообращения» - венозные помпы, брюшной 
насос, грудная клетка и целый ряд других устройств действуют как 
самостоятельные насосы. Более того, академик Микулин, конструктор ракет, 
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доказал теоретически, что в кровеносных сосудах должны быть «обратные 
клапана», не позволяющие крови (как жидкости) выполнять закон 
гравитации.

Если иначе, то кровь должна гидростатически накапливаться в ступнях, 
в нижней точке кровотока. Патологоанатомы потом нашли в венах такие 
устройства. Природа всё предусмотрела, человеку нужно только обеспечить 
поддержание оптимального уровня жизнеспособности организма. 
Требуется систематическое поддержание работы организма, следовательно, 
физическая нагрузка должна быть всегда и постоянно: как в 20 лет, так и в 
50, так и в 80 лет и в 100 лет. Человек в 120 лет должен умирать здоровым. 
Это звучит парадоксально, но именно такая программа заложена в организм 
человека. Программа эта выполняется очень просто – через движение.

Говорят: «Движение – это жизнь!». Абсолютно верно, только теперь с 
уточнением: «Движение – это жизнь до 120 лет!». Огромный запас прочности 
основных систем организма, огромные резервные адаптационные 
возможности организма вводятся в действие только от физической нагрузки, 
от движения. При этом перебор с нагрузкой, как и недобор, необходимо 
исключить, потому что эти режимы жизнедеятельности организма 
сокращают его жизнь. Каждый сам находит свою «золотую середину». 
Всеобщие законы природы – это Знание, которое позволяет каждому вести 
себя в резонанс с ними, но индивидуально.

3. Всё есть во всём
Это формула универсального принципа хранения информации. Живой 

и неживой природы. Доказано и показано на фотографиях, снятых в 
высокочастотном электромагнитном поле (эффект Кирлиана), как каким 
механизмом вода воспринимает и хранит информацию, которую она 
запечатлевает в тот же момент, когда произошло событие. Расстояние при 
этом значение не имеет.

Человеческое тело – это своего рода голограмма: любой участок его 
поверхности несет информацию обо всем теле. Поэтому то лекари на 
Востоке (иридодиагносты) находят все болезни, рассматривая радужную 
оболочку глаз; специалисты на акупунктуре добираются до любого органа, 
раздражая биологически активную точку на ладони, ступне или мочке уха.

Более того, на энергоинформационном уровне целостность организма 
не нарушается даже в случае ампутации конечностей. Нога, которой нет, все 
равно присутствует на своем месте для сознания, для мозга, который 
руководит через информацию (сигналы) всем организмом в прежнем 
контуре. Медики знают явления «фантомные боли». Конечности нет, а она 
болит. Инвалиды (все, в разные годы) показывают на место ниже культи. 
Нам кажется, что там ничего нет. А там – энергия. Электромагнитное поле 
осталось, хотя тела нет. Взаимодействие с мозгом осталось. Более того, мозг 
сам создает (производит, вырабатывает) энергию. Сигналы мозга, тот же 
болевой синдром – это не что иное, как энергия, электромагнитные волны, 
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которые могут трансформироваться в другой вид энергии, в другой вид 
материи. При наличии программы (команды мозга!).

Выращивание органов из клетки-лидера или как стало модным называть 
из «стволовых клеток» уже вошло в практику.

Центр биоинформационных технологий «Ноосфера» не занимается 
клонированием человека или животных, а выращивают, допустим, почку, из 
внутреннего материала самого человека, поэтому о совместимости, как в 
случае с донорской почкой речи не идет.

Арепьев И.В. и Петров А.Н. отчетливо «видят» внутренние органы 
человека. Они способны разглядеть те участки хромосом, которые 
ответственны за почку, в данном случае они отыскивают универсальные 
стволовые клетки, из которых можно вырастить почку (любой орган, в т.ч. 
человека). И выращивают! Особым образом настроив сознание, они 
начинают мысленно выращивать эти клетки, трансформируя энергию в 
вещество.

Другими словами, мозг создает программу, по которой создаваемая 
мозгом же энергия электромагнитного поля трансформируется в другой вид 
материи. Мы уже принимаем без доказательств, что электрическая энергия 
трансформируется в тепловую и наоборот, что в электромагнитном поле 
«проводник» движется (энергия движения).

Вокруг земли – постоянное электромагнитное поле. Вокруг человека -
постоянное электромагнитное поле (несколько разных полей, как несколько 
музыкальных нот обеспечивают любую музыкальную фразу). Направленное 
программное воздействие одного энергетического поля на другое совершает 
трансформацию энергии в наперед заданное вещество (материю).

Арепьев И.В. и Петров А.Н. за считанные часы выращивают почку из 
стволовых клеток.

Все есть во всем! Значит, из библейского ребра действительно можно 
создать человека! Мы знаем, что Ветхий завет (основа библии) написан 
иносказательным языком, хранящим информацию как в тексте, так и в 
других плоскостях. Сегодня накопленные нами знания и фактический 
материал подтверждают реальность создания новой цивилизации людей из 
клетки (в том числе ребра) человека. Допустим, погибшей цивилизации. Ведь 
Ветхий завет это все-таки творение людей нашей, пятой цивилизации. Пусть 
повторенное (как переписывались летописи), но именно для нас, для 
теперешней цивилизации людей, родившихся после библейского потопа.
После уничтожения предыдущей цивилизации, следы которой мы нашли на 
теле Земли. Для нас сейчас неважно, по какой причине Земля уничтожила 
предыдущие цивилизации. Мы этого не знаем. Но мы уже определенно и 
точно знаем, что Земля в одночасье может (в состоянии, обладает 
необходимым ресурсом) уничтожить и нашу цивилизацию. Механизм 
уничтожения – потом или смещение оси вращения – значение не имеет.

Мы уже определенно и точно знаем, что команду Земле на уничтожение 
нашей цивилизации даем (формируем) мы сами. Мы создаем программу, 
которую Земля лишь выполняет автоматически. Мы своим поведением, 
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своими делами создаем энергию уничтожения: и себе подобных, и всей 
жизни на земле, и самой планеты. Делаем вид, что не понимаем. Не желаем 
понимать. Говорим: «Такого не может быть!».

Почему же все верят, что из пистолета вылетает пуля, если энергия 
возгорания пороха (тепло) трансформируется в энергию движения? Никто же 
не видит полета пули! Видят, как заряжают пистолет, видят дырку в мишени 
– и все верят.

Есть люди (хирурги), которые удалили почку.
Есть люди (Арепьев и Петров), которые вырастили почку вместо 

удаленной.
Есть люди (врачи в поликлинике), которые провели рядовое 

ультразвуковое исследование (УЗИ), взяли анализ крови и установили, что 
почка функционирует нормально. Следовательно, она есть эта почка – раз 
она «видна звуком» и «функционирует».

А все эти люди не знают друг друга, но документально подтверждают 
то, что они сделали: в истории болезни, в эпикризе, в медицинской книжке. И 
только один человек знает, что все это правда – это сам больной, который 
был без почки инвалидом, а стал нормальным здоровым человеком.

Нежелание понимать у «академиков» и производителей лекарств 
(химической отравы для человека) своей основой имеют не желание познать 
– естественное для человека и богоугодное – а желание возвыситься над 
другими людьми: через накопление материальных ценностей и через власть 
над другими. Дело это не богоугодное, не естественное. Это о них запись в 
Библии: «Не ведают, что творят». А творят они Зло, энергию уничтожения.

На самом деле восстановленный (но не пересаженный от другого 
человека!) орган омолаживает весь организм, потому что он вырастает из 
идеальной клетки, с идеальной частотой колебаний клетки-лидера, которая, 
как камертон, настраивает организм на биологическую норму, на 
резонансную частоту самой клетки-лидера, то есть идеальную, зародышевую, 
программную, божественную. Что одно и тоже. Вот и задается организму 
программа омоложения, программа жизни на 120 и более лет. Кто и что не 
позволяет жить людям 120 лет? Ветхий завет и Библия отвечают на этот 
вопрос. Не позволяют всем жить 120 лет сами люди, подверженные 
корысти, то есть не выполняющие 10 заповедей жизни. Действия их названы 
сатанинскими, в противовес действиям божественным. Плюс и минус всегда 
вместе. Только соотношение их определяет: жить человечеству дальше или 
уничтожить себя. Вот насколько глубоко и серьезно закодирована формула 
продолжительности жизни человека, формула и программа, обеспечивающая 
120 и более лет жизни. Необходимым условием этой программы является 
неуклонное исполнение основных принципов жизни и общежития: всего-то 
10 заповедей. А эффект – возможность и пути сохранения жизни на планете 
Земля.

4. Бес попутал.
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Зарождение любого заболевания начинается с нарушения информации в 
организме человека, через нарушении информационных структур жидкостей 
(кровь, лимфа, мозговая, суставная и т.д.), а точнее - их единой базы, воды. 
Именно вода обладает информационными структурами. Мы сами начинаем 
уничтожать природный информационный режим, который мы же назвали 
словом "любовь" (к природе, к Вселенной, к воде, к цветам, к животным, к 
птицам, к другим людям, к себе самому). Это состояние радостного 
удивления окружающим миром, влюбленности в жизнь мы сознательно -
через работу головного мозга - уничтожаем, создавая колебания 
противоположной частоты - грубостью, матом, озлоблением, предательством 
любви, себя и других. Начинается болезнь. Название ее любое - порча, сглаз, 
рак, бронхит и т.д.

Майя - их мудрость, толтековская мудрость мастеров духа. (Паоло 
Коэльо, Костанеда).

Принципы, которые позволяют людям с легкостью переносить 
невзгоды. Четыре принципа, их возраст – 15000 лет.

I. Будь безгрешным в слове своем («Be impakable in your word»).
Мысль – материальна. Слово – это повторение мысли звуковой энергией, то 
это обязательно сбывается: не надо думать плохое и его произносить, иначе 
тебя они, своей энергией будут преследовать.

II. Не принимайте на свой счет чьи-то слова, вообще не реагируй: 
(«Don`t take anything personally»).

III. Никогда не делай предположений, не транжирь энергию в пустоту: 
есть вопросы – сядь с человеком и дойди до истины. («Never do any
assombtions»).

IV. Всегда делай самое лучшее, что в твоих силах. («Always do you
best»).

Сравним с более поздними откровениями Бога пророкам Моисею, 
Иисусу Христу, Мухаммеду и убедимся, что их десять заповедей повторяют 
принципы мудрости майя, в их основе одно и тоже: добро и зло неразлучны, 
потому что без зла мы не сможем понять, что такое добро. Всегда есть 
внутренний голос, - интуиция, Бог, Космос, которые нам что-то говорят, а мы 
ее затыкаем. Поэтому человек должен различать свое божественной «Я» 
(разум Вселенной, интуиция) от своей второй половины – работы мозга и 
желания тела. А страх подтягивает опасность. Потому необходимо никогда и 
ничего не бояться. Обязательно в жизни тебя настигнет то, чего боишься. 
Надо настраивать себя на хорошее. Можно молитвой, медитацией. И тогда 
человек обретает защиту от взаимодействия с разрушающей его энергией 
тьмы, набирают ее, а потом часто уже не могут восстановить здоровье. 
Энергия тьмы, выражения «бес попутал», «бес под ребро», одержимость 
дьяволом, юродивый, «падучая», шизофрения, паранойя, истерия, 
душевнобольной – все это про одно и тоже. С 90-х годов число «одержимых 
дьяволом» настолько резко прогрессирует, что в 1998 году Папа Римский 
Иоанн Павел II выпустил книгу в 84 листа – ритуал изгнания бесов из души 
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человека. А в 2004 году произведен первый выпуск экзорцистов 
университетом Ватикана.

Русская православная церковь курсов не организует, а дает 
благословение отдельным священникам на сложный процесс изгнания бесов. 
Самый известный – это игумен Герман, служащий в храме Иоанна Предтечи 
в Троице-Сергиевской лавре. К нему везут больных со всех концов России, 
«отчистка» молитв IV века идет несколько дней. При этом люди кричат, 
орут, рычат, вопиют, бьются, беснуются, плачут, многих присутствующих 
обуревает ненормальная зевота – все это с ними делает бес, не желающий 
покидать душу человека. Это страшное зрелище, но его может увидеть 
каждый.

Это все есть проявление низкого морального облика народа. Это все 
есть напоминание о десяти заповедях Божественных!, которые сам человек 
изгоняет из своей души плохими мыслями, словами, верой в приметы. 
Следуя четырем принципам майя: «не надо верить в приметы, не будут они 
и исполнятся». То есть для того, чтобы попасть во власть демона, дьявола 
или беса надо (всего-то навсего!) в эту самую власть поверить. Как просто и 
как сложно – одновременно перестать быть рабом своих назойливых 
мыслей.

Если человек перестанет мыслить и обдумывать эти мысли, успокоится, 
то есть сознательно приведет себя в состояние расслабленного 
умиротворения, то он открывает путь к восприятию интуиции, - голосу 
своей души, голосу космоса.

5. Зло и благо
Эстетизация зла вторглась в нашу жизнь исподволь, незаметно. Через 
фильмы, где чарует и побеждает порок, добродетель подаётся пресной и 
абсолютно лишней, ненужной для жизни. Через рекламу, где можно 
обмануть, украсть – ради бутылки пива. Делать зло стало привлекательным, 
его стали оправдывать, потому что в мире правят деньги. Потому что в 
головы вбивается формула «ты мне – я тебе». Под юридический договор 
кредита денег. Кредит развращает незаметно и легко вообразить, что Дьявол 
подписывает договор, а человек закладывает ему душу. «Ты мне – я тебе». С 
Богом невозможно подписать договор: вот я буду делать хорошие дела, а ты 
мне за это все блага жизни и рай после смерти. Со злом можно играть и это 
азартно, интересно. Взял кредит и не вернул. Авось пойдёт, спишут долг, 
получится «халява». Адреналин, стресс, чувство жизни, пиво. Ведь пивная 
реклама прочно задолбила в голову мысль целому поколению молодёжи, что 
досуг может только с пивом. И вообще, зло творить легко и просто. А вот 
добро – это кровный труд, боль, истощение организма. Это всегда осознанная 
жертва, это переело самого себя. Ибо один из основных принципов 
христианства – победи себя, тогда победишь весь мир. Потому что «Царство 
божие внутри вас есть». Все решения принимать не по рекламе и наущению, 
а по сердцу, по его зову, по его подсказке.
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И понимать, что реклама – это паутина, которую создаёт группа людей 
по заказу другой группы людей-пауков. Ограничить, оттенить эстетизацию 
зла нельзя, ибо она станет ещё более привлекательной. Нужно показывать 
процесс побеждения себя. Есть люди постоянно жертвующие собой –
учителя, врачи, спортсмены, учёные. Они творят добро. Их жизни заставят 
стучатся в двери собственного сердца. А стрельба, беготня с автоматами и 
выпивки воспитает только зло, если отсутствует моральный стержень. Как в 
фильмах про войну – «Летят журавли», «Судьба человека», «Баллада о 
солдате».

Мы до сих пор не едины в определении этих понятий, определяющих 
нашу жизнь. Научно-технический прогресс, вошедший в губительное 
противоречие с экологией, с культурой, с человеческим естеством – это зло 
или благо? Огнестрельное оружие – как массовая поножовщина – это зло или 
благо?

Паровоз и самолет лишили человека непосредственного познания 
природы у удовольствия для души и тела, они превратили путешествие в 
перемещение тела в пространстве. Телефон уничтожил целый литературный 
жанр – эпистолярный. И вот за письмо Наполеона к Жозефине на аукционе 
предлагают 15 миллионов долларов! Это зло или благо.

Телевизор внедряется в личное бытие, он уже думает и говорит за 
человека, а человек только повторяет то, что запечатлелось у него в сознании 
и подсознании (эффект 25 кадра). Человек уже не самостоятельный, а 
принимает решения не исходя из норм сиюминутных, корпоративных и 
субъективных, но часто повторяемых ТV. В этих условиях человеку незачем 
отвечать самому себе на главный триединый вопрос жизни: кто я? откуда? 
куда иду? За него уже решили, а телевизор «поставил его в строй», то есть 
обезличил. Это добро или зло?

Возьмем электричество.
При свечах написаны и подарены миру «Дон Кихот Ламанчский» и 

«Братья Карамазовы», обнаружена палочка Коха. Под сумерки люди 
собирались на посиделки и вечеринки. (Теперь эти слова уже не 
употребляются). Они играли, музицировали, пели, танцевали, вслух читали 
возвышенные стихи. Они обогащали друг друга, проникались теплым 
чувством товарищества и единой общности.

Сейчас улицы залиты электрическим светом, но людям страшно выйти 
из дома. Появилось новое слово – «отморозки». Электричество, а 
следовательно ТV (или «ящик для дураков») вытеснило навык человеческого 
общения, уничтожило обиходную культуру: продукт человеческого общения 
и систему условностей, которая образует понятие «человек».

Таким образом, совершенно объективно научно-технический прогресс 
сам по себе погружает человека во тьму нового средневековья, возвращает 
человека в докультурное состояние.

Эту тенденцию человек должен видеть и делать осознанный выбор. 
Если телефон, стиральная машина, авиалайнер экономят человеку время, 
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делают ему жизнь удобней и не противоречит его духовному воспитанию, 
настрою, пониманию своей значимости и роли на Земле, то использование 
этих вещей вполне разумно и допустимо. Эти вещи не изменяют самого 
человека и это – главное!

Но возьмем телевизор. Говорят – это просвещение. Да, есть 
просветительские, научные педагоги. Однако, само телевидение – это не 
вещь, помогающая человеку по своему определению, как те же телефон и 
стиральная машина, а вид бизнеса, огромного бизнеса. Причем бизнес этот 
напрямую и сознательно его устроителями воздействует на духовность 
человека, на его мировоззрение и образ мыслей, а также на физическое 
здоровье тела человека. Другими словами телевидение насильно и вероломно 
нападает на человека, грубо вмешивается в его духовное состояние и 
физическое здоровье. Например, вы едите в трамвае, а на вас громко и 
непрерывно льется поток рекламных объявлений. Вы не можете его 
остановить, словесная шелуха не только раздражает, она насильно проникает 
в подсознание, эта информация, много раз повторенная, войдет в вашу жизнь 
через ваши же действия. Вам покажется, что это ваш выбор, а на самом деле 
вы, условным рефлексом, воспроизведете навязанное вам. Они – то, эти 
рекламодатели знают этот эффект, платят большие деньги хозяевам 
телевидения за 30 секунд своей информации в чужой передаче. Это делается 
неожиданно для человека, чей мозг «настроен» на другую тему. Это делается 
насильно, - без согласия человека. Это делается подло: информация подается 
с использованием эротики и зашифрованного кодового слова в 25 кадре. И 
это слово для большинства превращается в команду: купи! пей! кури! иди! 
возьми!

Откуда взялись «отморозки», эти молодые люди без моральных 
принципов, но с идеологией насилия? Они вышли непосредственно с экрана 
телевизора. Откуда школьники приобретают навыки и знания о сексе, 
наркотиках, различных субкультурах, о правилах поведения «суперменов»? 
Эти предметы в школе не преподаются. Все это навязано им с детства через 
телевидение.

Исследуйте, кто «обслуживает» телевидение? Это люди без профессии, 
это публика по разным причинам не нашедшая себя в литературе, театре, 
музыке, журналистике и кино. Все они заведомо не могут развивать 
культуру, но могут за большие деньги соучаствовать в преступном 
зомбировании своего доверчивого народа и убивать его. В прямом смысле. 
Потому что смотреть телевизор часами так же вредно для здоровья, как 
дышать парами ртути. Вредный эффект воздействия на мозг от содержания 
идиотских сериалов дополняется вредным воздействием на организм 
излучаемым телевизором целым спектром частот электромагнитных 
колебаний. Это не рентгеновские лучи, о которых все знают, что они опасны 
для здоровья, что рентгенологам доплачивают за вредные условия работы. 
Это другие частоты тех же электромагнитных колебаний, которые намного 
слабее, но за часы и дни, проведенные у телевизора, дают тот же эффект: 
разрушают работу органов, изменяют состав крови, укорачивают жизнь. По 
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подсчетам астрономов Земле предписано существовать как планете еще 
шесть миллиардов лет. Но наше добровольное пленение телевизором может 
резко сократить этот срок, данный Вселенской программой развития. Потому 
что ее «корректирует» сам человек, выполняя совсем не то, для чего он 
создан. И возомнившего из себя человека разумного, в то время как он 
уподобляется все больше и больше простейшему живому существу без 
способности к мышлению с атрофированным чувством самосохранения.

Мы уже знаем, что находиться у кромки моря очень полезно для 
здоровья: от трения воды о берег образуются отрицательные ионы, они 
нейтрализуют положительные ионы на нашем теле, которые образовались от 
трения одежды (тем более с синтетикой) с кожей. Нервная система наша 
освобождается от постоянного «прессинга». Подобное только отрицательное 
воздействие несут в себе невидимые «лучи» с экрана телевизора. Даже 
выключенного, то есть изображения нет, а излучение есть, если телевизор 
включен в электросеть.

Ученые из Института мозга (Ю. Кропотов) доказали, что старческое 
слабоумие наступает от обычной человеческой лени, когда человек перестает 
загружать мозг работой - напряжением памяти, мыслительного анализа - как 
в "активные" годы.

Все знают как тренировать свое тело, но перестают тренировать мозг: 
творческая деятельность, заучивание текстов, стихов, игра в шахматы, 
шашки и т.п.; разгадывание головоломок. И обязательно раз в год снятие 
энцефалограмм, объективного показателя мощности ритма биоэлектрической 
активности мозга. Тогда 120 лет жизни такой мозг обеспечит. В противном 
случае так называемая болезнь Альцгеймера сокращает жизнь. Например, 
Рональд Рейган, став президентом США, предпочитал лишь читать по 
бумаге, не участвовал в процессе их "приготовления", не до конца 
использовал свои умственные способности (будучи артистом, он заучивал 
большие роли и тексты) и эта болезнь настигла его. Хотя в остальном 
здоровье его было удовлетворительным, и он мог жить и далее.

6. Наша среда обитания.
Высший разум очень тщательно позаботился о человеке и среде его 
обитания: о всех живых существах, о растениях, о воде, об атмосфере. 
Себе подобному – человеку – даны тело и разум. Жизненно важные органы 
защищены слоем костей, потом слоем мышц, затем кожей, а затем еще 
несколькими слоями энергетических полей (невидимых глазу, но 
измеряемых приборами). 
И если пробивается этот невидимый защитный слой, то тело поражается 
каким-то заболеванием. 
Защитный слой у человека может быть от 20см до 15 метров. Это зависит от 
усилий самого человека. Упустит свое защитное поле до величины менее 5 
метров – у человека начинают развиваться болезни внутренних органов, в 
том числе процесс перерождения клеток (рак). Как ни странно, но старое 
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выражение: «Все болезни от нервов» - абсолютно справедливо. Если человек 
нервничает, переживает, подвержен истерике, то он сам себе разрушает 
энергетический защитный слой. И, как правило, такие люди имеют букет 
хронических заболеваний. И наоборот, спокойный характер, железные нервы 
обеспечивают сохранение энергетического слоя и собственно здоровья. 
В защитном «скафандре» человека энергия постоянно перемещается и 
«затягивает» образовавшиеся дыры, восстанавливая целостность 
«скафандра». При этом толщина слоя уменьшается. При более серьезных 
потерях энергии человек начинает зевать. В это время из центра тела выходят 
наружу резервные запасы энергии. Вспомните, вы устали и хотите спать. 
Начинаете зевать. Организм требует сна, потому что во время сна 
происходит подзарядка энергией. Или вам скучно, неинтересно. Это 
раздражает. При раздражении (нервы!) происходит потеря энергии. Человек 
зевает. Это сигнал тела: дайте подзарядку! Если следить за сохранением 
защитного энергетического пояса, то биоресурс жизни тела человека 
составляет 120 лет. Эта цифра названа в Ветхом Завете и в Библии и эту же 
цифру получила наука. А почему нам отведено 120 лет жизни, а не 60 – 70 
лет, допустим? Почему мы не хотим жить 120 лет? Или не можем? Не умеем? 
или боимся? 
Если мы будем знать, определенно и точно, наше предназначение на планете 
Земля, то, пожалуй, ответим на поставленные вопросы. 
С другой стороны, нужно ли говорить о предназначении человека? Ведь само 
слово означает обязательное наличие кого-то, кому мы нужны. Даже очень 
нужны! Поэтому нам предоставили для жизни планету, которая попала на 
орбиту вокруг Солнца именно на то расстояние, на котором поверхность 
планеты и не замерзает, и не раскаляется. Нам дали атмосферу для дыхания, 
дали воду. Дали мясо, овощи, фрукты. Случайно? Для чего нам дали разум? 
Ведь размножаться можно, имея лишь инстинкт. Для чего дано логическое 
мышление? Случайно или специально для исполнения определенного 
предназначения? Давайте вместе осмыслим имеющиеся Знания и, по крайней 
мере, приблизимся к ответу на поставленные весьма принципиальные 
вопросы. 
Нужно сразу же определиться с самим понятием «человек».
1) Если живое существо, именующее себя «человеком», имеющее 
возможность мыслить, чего не имеет никто в природе, считает, что он –
венец природы, то отвечать на поставленные вопросы бессмысленно. 
2) Если человек понимает ограниченность своего мышления, то он точно 
знает, что есть информация, которая ему недоступна. Но раз есть 
информация, то она кем-то рождена, кому-то она доступна. Следовательно, 
человек не есть венец природы. Он – не пуп Земли . Кроме него есть еще 
Высшие Силы, Высший разум, если он смог создать и человека, и 
прекрасные условия для его жизни. 
3) Если человек это понял или хотя бы верит в существование Высшей Силы, 
то ответы на поставленные вопросы являются жизненно важными. Одна из 
10 заповедей или правил поведения людей гласит: «Верь в Бога!» Это 
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означает не то, что понимает большинство. Мол, надо ходить в церковь, 
соблюдать обряды и молиться. Эта заповедь означает: «Познай мир, 
задумайся над тем, как устроен этот мир. Задай себе вопрос: кто это создал? 
И кто я в этом мире?» 
Сама постановка вопроса перед собой и желание понять делают жизнь 
другой, наполняют ее особым смыслом. Человек начинает глубже понимать 
другую заповедь: «Чти своих родителей». Он начинает понимать, что мама и 
папа – это его непосредственные и кровные родители, передавшие ему свои 
гены, то есть программу развития тела. И для своих родителей их дитя в 
любом возрасте любим и опекаем, даже на расстоянии. 
Имеет ли родителей человечество?
Если человек дошел до постановки этого вопроса, то он уже многое осознал. 
Во-первых, он осознал, что Знания определяют возможность ответить на этот 
вопрос. Что Знания накапливаются. И, тем не менее, современному человеку 
не дано понять ряд вещей точно так же, как первобытному человеку 
разобраться в работе атомного реактора. 
Во-вторых, он осознал, что если у человечества есть или были родители, то 
они находятся во Вселенной, ибо больше негде. Многих звезд и планет мы не 
видим и понятия не имеем о них, потому что они от нас на безумно далеком 
расстоянии. Но мы уже понимаем, что и эти далекие планеты входят в 
единую Вселенную и скорее всего, развиваются по единой Программе, на 
базе единых законов, ведь движение планет по своим орбитам не хаотично, а 
определено законами. 
Мы уже знаем основной Закон, действующий во Вселенной: «Все стремится 
к хаосу и холоду!», говоря бытовым языком. 

  7. Духовное развитие
Чтение – это творчество, это труд ума и души, на него нужно тратить 

силы, энергию. Конечно же, легче найти страницу в Интернете с аннотацией 
серьезной книги или читать детектив. Или вообще – смотреть на экране 
телевизора, с которого все 24 часа извергается паток «манной каши»: жевать 
не надо, заглатывай – и скоро придет ощущение сытости, даже 
пресыщения… И тупости. Мозг не работает, ему нет нагрузки. Той, которая 
нам запрограммирована Богом. Той, которая сродни творчеству и 
обязательна для нашего долголетия.

Процесс чтения, допустим «Анны Карениной» Л.Н.Толстого с 
сопереживанием душевных терзаний Анны, Левина, Вронского – вот что 
нужно. Размышления над природой человеческого «я», внутренний спор-
разговор с автором – вот что нужно. Именно из этого творческого труда 
мозга создается и лепится душа человека, создается и поддерживается 
мощное, плотное энергетическое поле, этакий «защитный скафандр» вокруг 
тела человека, в котором организм наш живет и работает наиболее 
комфортно и длительно. Народ чувствует это, работает естественная 
программа самосохранения и выживания. Так, после запретов советского 
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времени все бросились запоем читать простейшее – боевики и детективы. 
Это видно по тиражам. Прошло 20 лет и они отринуты: интеллект народа 
вытесняет «жвачку» из сознания. Пришли авторы «думающие» - Улицкая,
Устинова, Акунин и мы вновь возвращаемся к Толстому, Бунину, Ремарку, 
Хемингуэю. 

Однако до правительства все это еще не дошло. Еще нет понимания, 
что русская литература на глубоком и серьезном уровне изучения – есть 
главный предмет школы. Математической, биологической, физической -
любой школы, ибо этот предмет формирует душу человека, приводит 
сознание в «трудоспособный режим», когда человек становится способным 
понимать и воспроизводить мысли «плотной» энергетики, вырабатывать свое 
защитное поле, тренировать свой мозг к работе под нагрузкой.

Мы тренируем свое тело, понимая, что это необходимо для здоровья. 
Но еще не понимаем, что возможно более необходимо тренировать и душу. И 
дух!

Ведь человек триедин: тело, душа и дух.
И каждая составляющая требует понимания и внимания. Чтобы был 

самим собой, что ощущал душу, ощущал в себе Бога. Вот что самое главное. 
Но никак не деньги, в погоне за которыми человек стал отдаляться от Бога.

Приведу факты. За последние 12 лет Россию покинули 185 миллиардов 
долларов. О том, как наши богачи тратят миллионы на развлечения (не 
считая покупок домов, яхт, земли) регулярно сообщает зарубежная пресса, 
когда черную икру носят тазами, на пляже устраивают душ из шампанского, 
спецрейсами доставляют девушек из модельных агентств, скупают бутики, 
гостиницы для одной пары и другие безумства.

Кажется, что их поведение нелогично. Зачем вызывающе 
демонстрировать неправедно нажитое состояние? Ведь они сами не могут не 
понимать опасности для себя лично. В том-то и дело, что этим людям не 
хватает самого себя, не хватает ощущения души, не хватает Бога. И эту 
пустоту они пытаются заполнить чем-то другим. Но тщетно. Потому что 
душу невозможно купить, ее можно только лично создать и сохранить 
определенным качеством духовной жизни. Ощущения радости, уважения, 
осмысленности жизни невозможно купить, хоть, сколько отдавай денег. Это 
все равно, что ущипнуть занемевший палец, чтобы вернуть его ощущения. 
Эти люди потеряли себя, выпали из жизни по заповедям Божьим. Они стали 
больными. У них разрушена энергетическая оболочка тела, настоящее имя 
которой – душа, а следовательно разрушена вегетативная нервная система и 
действия их стали алогичными: несоизмеримость цели и средств, затрат и 
результата; дикая безответственность, потеря чувства самосохранения, 
сохранения собственных детей. 

Они ничего не смогут уже передать своим детям, для которых 
убийственным наследством станет пустота. Именно пустота будет 
преследовать человека и рано или поздно сожжет его. Ничего нового тут нет. 
Такой диагноз ставил еще Апостол Павел, когда писал в своем первом 
послании Тимофею: «А желающие обогатиться впадают в искушение и в сеть 
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и во многие безрассудные и вредные похоти, которые погружают людей в 
бедствие и пагубу; Ибо корень всех зол есть сребролюбие, которому, 
предавшись, некоторые уклонялись от веры и сами себя подвергали многим 
скорбям».

Но самое страшное в этом явлении, когда 20 человек имеют 90 
миллиардов долларов (в России, на 2005 год) состоит в том, что от этого 
страдают не только они сами, но и десятки миллионов Россиян годами 
находящихся в застойной нищете. А эта ситуация «беременности» общества 
чревата. Это, как говорится медицинский факт.

Современным людям свойственно считать себя самыми умными, 
благородными, высоко развитыми и образованными. Этим пропитано все 
наше общество. На самом деле это и есть высокомерие и гордыня. Мы 
оцениваем в первую очередь материальное развитие, а другую плоскость 
развития, наиважнейшую для физического здоровья и долголетия, 
недооцениваем. Имеется в виду духовное развитие. Это и широкие взгляды, 
это и понимание простых человеческих ценностей, это и понимание факта, 
что мы являемся повторением того, что уже было раньше, всего того, что 
было известно и существовало.

Просто мы приходим ко всем открытиям и изобретениям другим 
путем, посредством других событий и средств. Любое открытие и 
достижение науки – это воссоздание того, что уже было, но в другое время, в 
другом мире, в другом масштабе и другими «сподручными средствами». 
Насколько мы осознаем продолжение жизни, возрождения ее во всех ранних 
проявлениях ее бесконечность, настолько мы отдаляемся от высокомерия и 
гордыни. Нужно задуматься над счастьем. Данным людям: они обладают 
разумом, самым совершенным инструментом во вселенной. И только от 
человека зависит: размышлять ли о неизбежности страданий и 
несовершенстве бытия или о неограниченном потенциале, заложенном в 
человеке, е его реализации. Это хорошо понимал Ф.М.Достоевский, что 
человек не должен «соблазняться материальными похотями». 

Книга для чтения.
Библия – одна из самых распространенных книг (миллиардные тиражи!), и в 
то же время ее читают меньше всего. Это утверждение сделано в 1955 году 
итальянскими епископами. Исследования показывают, что Библия никогда 
не читалась народами, всеми верующими, христианами. Это – парадокс, но 
это – правда!

История перевода Библии на итальянский язык (центр католичества) 
дает нам объективный ответ.

В течение долгого времени на основе латыни формировались романские 
языки: испанский, итальянский, португальский, французский и другие. В 
европейских странах, где говорили на латинском языке, народные языки 
постепенно приобретали большее значение – языком Церкви – их даже 
использовали в литературных произведениях. Образование этих языков было 
неразрывно связано с переводом Библии. Каким образом? В определенный 
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момент пропасть между латынью – языком Церкви – и народными языками 
со всеми их диалектами и местными наречиями стала настолько велика, что 
простые люди больше не понимали священнослужителя.

К концу Х века большинство жителей Апеннинского полуострова не 
могли приобрести Вульгату (Библию) и не могли ее читать по незнанию 
латыни. Образование было в руках Церкви, университетов мало, доступно 
было только для избранных. Библия стала «незнакомой книгой» для всей 
массы народа.

Само духовенство противилось переводу Библии, опасаясь, что это 
повлечет за собой распространение «ереси». Историки отмечают, что 
«использование народного языка означало бы устранение языкового барьера, 
за счет которого духовенство имело абсолютную власть в сфере религии». 
Жажда власти не позволяла нести слово Божие в массы! Грех самого 
духовенства (корысть!) налицо, факт есть факт: народ не читал библию, не 
знает ее суть, не осознал смысл написанного, а только воспринимал то, что 
говорилось в Церкви.

Первые переводы библейских книг с латыни на итальянский увидели 
свет в ХIII веке. Их переписывали от руки и стоили они очень дорого. Книги 
эти покупали богатые и образованные. С появлением книгопечатания 
стоимость Библии заметно снизилась, но все равно доступна была только тем 
же – образованным и богатым. В Италии же, как и в других странах, царила 
безграмотность. И даже в 1861 году, в год создания единого итальянского 
государства не умели читать и писать 74,7% населения. А в 1870 году, когда 
новое правительство Италии планировало сделать образование 
обязательным, бесплатным и доступным для всех, папа Пий IX написал 
королю, чтобы тот не утверждал закон - по его словам «чумы», -
направленного на «полное разрушение католических школ». Вновь 
корпоративная корысть духовенства берет верх над разумом, вновь – грех.

Первая Библия вышла на итальянском в Венеции в 1471 году, но 
перевод был сделан в 1532 году Бручоли. Однако знание древнееврейского 
было неглубоким. В некоторых местах Бручоли восстановил Божье имя 
«Иегова». На протяжении ста лет его перевод плодил число протестантов и 
религиозных инакомыслящих. Другие переводы – это переработанные 
версии Библии Бручоли и только в 1607 году кальвинистский пастор 
Джованни Диодати в Женеве опубликовал перевод Библии на итальянский с 
языка оригинала. Этот перевод протестанты использовали не один век. 
Однако духовенство препятствовало распространению переводов, - любых и 
все время: им было это не выгодно. В 1546 году на Тридентском соборе было 
признано, что Вульгата является «единственным» правильным переводом 
Библии для Католической церкви и имеет «самодостоверность». Все 
остальные переводы – это «ересь».

В 1559 году папа Павел IV издал «Индекс запрещенных книг», которые 
якобы «подрывают веру и нравственность». Тех, кто читал эти книги, то есть 
другие переводы Библии, отлучали от Католической церкви, а сами переводы 
Библии – сжигали на кострах.
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В сознании большинства людей укоренилась мысль, что Писание, 
Ветхий Завет – книги еретические. Библию вообще перестали читать. Она 
стала «незнакомой книгой».

И только в 1781 году папа Бенедикт ХIV «разрешил чтение переводов 
на народные языки, одобренных святейшим престолом и изданных под 
руководством епископов».

Вульгата была переведена на итальянский и 150 лет этот перевод был 
единственным, который дозволялся читать всем. И только в наше время, в 
1965 году было рекомендовано создать «пригодные и точные переводы на 
разные языки». В этих переводах встречается Божье имя в форме «Яхве» 
(древнееврейский Бог).
Все эти запреты привели к тому, что люди – хоть и умеют читать –
отстранились от Священного Писания, «сомневаются, что могут думать сами 
и полагаться на свою совесть». Поэтому католики больше ценят не саму 
Библию, а сложившиеся религиозные традиции. Главным для людей стал 
не смысл написанного в Библии, не личные откровения и понимание, а 
ритуальные действия: пойти на проповедь, помолиться, зажечь свечи, 
следовать рекомендациям поста и т.п. Нравственная суть познаний, глубина 
истин, заложенная в Библии, стала никому не нужной. 
Евангелие. Библия.
Текстов библейского содержания известно великое множество. Если текст 
отступает от официального вероучения, принятого в 385 году на I-ом 
Вселенском соборе, то их называют апокрифы. В свою очередь, апокрифы 
делятся на три категории.
Первая. Это - тексты по содержанию совпадающие с каноническим, но более 
низкого художественного уровня.
 Вторая. Еретические тексты (гностические), отвергнутые Церковью. В I и II 
веках было много «писателей» на эту тему и каждый по своему отражал 
учение Христа и по своему трактовал самого Иисуса, т.е. делал его 
выразителем собственных идей. Это гностическое Евангелие Фомы, 
Никодима, Филиппа, Марии Магдалины, Иуды. Это нормальный творческий 
процесс развития философии духовной жизни. Из великого множества 
наработок один текст принят большинством епископов автономных
территорий Римской империи в 385 году в будущем Константинополе на I 
съезде и назван каноническим. Остальное всё – ересь и подлежало сжиганию. 
Сейчас мы должны понимать, что задним числом, т.е. от Рождества Христова 
принято начало отсчёта Христианской веры, Христианского учения, а 
библейская тема названа священной, неприкосновенной. Как корова в Индии: 
ходит по цветникам, испражняется везде, где ходит, останавливает движение 
на автодорогах эффективнее, чем полиция для проезда Президента.
Третья. Это написанные кому не лень сказки, которые считаются народными. 
Типа, во времена перестройки писали и говорили, что будто-то бы Библия 
предрекает, что последним русским царём станет Михаил Меченый. На 
самом деле в Библии ничего подобного нет. На самом деле в Библии ничего 
подобного нет. И ещё важная деталь. Из названия Евангелия (например, от 
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Марка, от Матфея) вовсе не следует, что данный текст написан Марком и 
Матфеем – учениками Христа. Название Евангелия от Матфея означает, что 
текст изложен в соответствии с точкой зрения Матфея, (которого уже нет в 
живых, т.к. первое Евангелие от Матфея датируется началом II-го века). 
Просто в древности авторству не придавали большого значения и 
подписывать библейские рукописи было принято почитаемыми 
персонажами.

Что даёт человеку Библия?
  С точки зрения продления жизни чтение Библии даёт знание и возможность 
сознательно поддерживать в себе рекомендуемые качества – сострадания, 
любви, радости, мира, доброты, веры.

А эти качества содействуют поддержанию образа жизни с 
«умеренностью в привычках», «очищения себя от всего, что оскверняет 
плоть и дух», с «уважением самого себя», удовлетворением жизнью и 
душевным покоем.

* * *
 «Мы должны подчиняться Богу как правителю, а не людям» (Деяние 

5:29) – сказали апостолы Петр, Иоанн, Матфей верховному судье Иосифу 
Канафа, который за две недели до этого осудил Иисуса Христа, а всех его 
апостолов запер в тюрьму.

В этих словах самое важное: «Ни у одного человека, какой бы властью 
он не обладал, нет права приказать другому нарушить какую-нибудь из 
Божьих заповедей».

Если суд попытается своим решением отменить какую-либо заповедь 
Бога, то такое решение с точки зрения Бога недействительно (Бытие 18:25).
Этот факт признается видными юристами разных времен и стран. 
Английский правовед ХVIII столетия Уильям Блэкстон: «Нельзя допускать, 
чтобы какой-либо человеческий закон противоречил изложенному в Библии 
«закону откровения». 

* * *
Великий русский адвокат начала ХХ века А.Ф.Кони: «По своему духу 

все законы должны соответствовать нравственным критериям, полностью 
отраженных в десяти Божьих заповедях».

На самом деле корысть человеческая, властолюбие всегда
оказывается выше, побеждает.

Так было и с Иисусом. Верховные иудейские священники, включая 
самого Каиафу готовы были на все, чтобы сохранить свою власть (в форме 
Совета Старейшин, сидреона). Во время суда над Иисусом Пилат (наместник 
Рима) предложил уладить вопрос миром, позволить людям верить, что «под 
небом нет другого имени, данного людям» (кроме Иисуса Христа – авт.), 
которым надлежит нам спастись, провести выборы и признать Иисуса 
Христа своим царем Иудейским. «Нет у нас царя, кроме кесаря» (Иоанн 
19:15) – закричали верховные священнослужители. Презренный всеми 
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римский император Тиберий был лицемер, убийца и развратник и все это 
знали. Но своя власть! Как ее потерять?! Ведь в I веке иудейских 
первосвященников назначали римские власти. Богатого Иосифа Каиафу на 
должность поставил Валерий Грант, а другом был Пилат.

Но вера овладевала народом все больше и больше. И через три года 
наместник Сирии Луций Вителлия (непосредственный начальник Пилата) 
сместил с должности Каиафу, а через год и самого Понтия Пилата.

Разброд закончился тем, что в 70 году н.э. римские войска полностью
разрушили Иерусалим, включая храм Иудеев и зал Синедриона. Но им уже 
было не разрушить великий храм духовный, заложенный учением Иисуса 
Христа и проповедями его апостолов в головах, в умах людей. Это и есть 
храм для каждого, каждый ищет и находит свою «дорогу к Храму», к 
духовному наследию, заложенному в десяти Божьих заповедях.

С Х века до н.э. шло противоборство в душе каждого израильтянина: 
кому служить? Культ Ваала – бог плодородия, благословлял их земледелие и 
скотоводство, их насущную пищу. Культ Ваала разрешал сексуальные оргии 
с храмовыми проститутками. Культ Ваала не требовал духовного 
напряжения, ограничения себя и своего поведения духовными рамками. 
Стремление к богатству и удовольствиям в суете жизни не принималось 
людьми как порок, как неисполнение Божьих заповедей.

Но Божья нравственность победила силой и кровью выкорчевала культ 
Ваала, поклонение Ваалу было искоренено из Израиля. «Избранный Богом» 
народ (7000 истинных приверженцев своей исторической миссии) через 
Иисуса Христа утвердил десять Божественных заповедей как нравственную 
основу жизни. Образовалось христианство, затем – ислам. Нравственные 
основы остались неизменны.

Но вместе с тем, сами Церкви, религии и духовенство одобряет войны, 
поддерживает мирские правительства, становятся терпимыми к блуду, то 
есть отходят от исполнения Божественных Заповедей, занимаются духовным 
блудом, становятся грешниками, превращают Истинное Учение в ложную 
религию. Этот процесс нарастает, становится опасным для всех, как говорил 
пророк Илия, люди стали «хромать на оба колена».

Где выход? Есть ли он?
Конечно, есть! Нужно вновь обратиться к осмыслению десяти 

Божественных заповедей, пересмотреть свое отношение к себе, прежде всего. 
Полюбить себя! Нужно вновь осмыслить фразу «Не делай другим ничего 
такого, чего не сделал бы себе!». Эти действия и размышления и есть 
внутреннее раскаяние, новое открытие в себе Бога. При этом – исполнение 
обрядов уже дело второстепенное и по большому счету: по внутреннему 
желанию каждого.
Мир меняют люди: все вместе (общество) и каждый в отдельности 
(осознание). 

8. Осознание есть здоровье. 



232

Способность осознавать все и вся на Земле имеется только у человека. 
Вот и давайте вместе осознаем ряд важных вещей, фактов и обстоятельств. 
Сегодня очень актуальным является вопрос загрязнения окружающей среды.
Целые «зеленые движения», международные соглашения и тому подобное. 
Но никто почему-то не осознает, что вся эта активность в принципе и 
априори ничего не даст и не сможет дать. Ведь любое устранение следствия 
не устраняет причину. 
А причина – в загрязнении нашего сознания. Мы начали думать, что 
хотим изобилия и комфорта любой ценой. 
Это наш эгоизм привел к загрязнению окружающей среды. 
Но может ли человек победить себя, свой эгоизм? Может, если он осознает 
себя, свои уникальные и нераскрытые еще возможности, свое величие, 
наконец. 
Согласно буддизму человек рождается со 108 земными страстями 
(тщеславие, смятение, привязанность, ревность и т.д.). С другой стороны, 
человеческое тело, как и вселенная, содержит в себе 108 химических 
элементов. 
Оказалось, что 108 земных страстей имеют свои определенные колебания, 
которые соответствуют колебаниям химических элементов. Отрицательные 
вибрации от человека соответствуют колебаниям только определенных 
элементов. Так, вибрации, созданные раздражением, эквивалентны
вибрациям ртути, созданные гневом – вибрации свинца, вибрации печали 
совпадают с вибрациями алюминия. Сомнения связаны с кадмием. Отчаяние 
– с железом. Стресс – с цинком. 
Теперь зададимся вопросом: может ли человек избавиться от отрицательных 
эмоций? Конечно, нет! Человеку изначально присущи как положительные 
эмоции, так и отрицательные. Плюс и минус всегда, везде и во всем 
составляют единое целое. Что же делать? 
И вновь ответ тот же: необходимо осознать закон вибраций. Если нам нужно 
освободиться от отрицательных эмоций и мыслей, одолевающих нашу душу, 
то всего-навсего надо начать испускать мысли, противоположные 
отрицательным. При совмещении двух противоположных волн 
отрицательная эмоция исчезает. 
Ненависть и признательность, 
Гнев и доброта, 
Страх и смелость, 
Беспокойство и душевный покой, 
Напряжение и присутствие духа – эти и другие противоположные эмоции 
испускают волны одинаковой длины. Это и есть единство плюса и минуса. 
Именно способность человека испытывать противоположные чувства, как 
раз и делает его человеком. 
Если вы осознали все сказанное выше, то ваше здоровье действительно в 
ваших руках. 
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На практике бывает трудно наполнить признательностью сердце, в котором 
поселилась ненависть. В таких случаях человеку помогает целитель – вода, в 
которой признательность нашла свое отражение. 
Например, святая вода, которую 19 января, в Крещенские праздники, готовят 
все православные церкви и раздают прихожанам. Эта вода насыщена 
молитвами и ее действие на организм человека основан на том же механизме, 
что и гомеопатия. Если яд развести в воде до такой степени, что его уже 
невозможно обнаружить физическими методами, то вода эта становится 
лечебной. В воде осталась лишь память о вибрациях яда и тогда яд 
становится лекарством. 

Вода из церкви помнит слова (вибрации) признательности и они 
уничтожают чувство ненависти. 

Все больше людей осознают, что современный врач, целитель должен 
быть в первую очередь философом. В прошлом шаман, жрец или волхв (на 
Руси) в действительности были именно философами. Они призывали 
соплеменников правильно жить, следовать законам природы и использовать 
ее целительные силы, то есть воздействовали на сознание людей. 

А лечение современных врачей нацелено на тело человека, а то и на его 
часть. Ведь в принципе вполне достаточно выявить и осознать совершенные 
ошибки, чтобы правильной жизнью ликвидировать их и их последствия. 
Думается, что врачи будущего станут скорее «консультантами», чем теми 
«лекарями», которых мы имеем сегодня. 
Итак, мы осознаем, что наши болезни во многом являются следствием наших 
же отрицательных эмоций и чувств. И если вам удастся избавиться от 
причины, вызвавшей подобные эмоции, тогда у вас проявится заложенная 
природой способность самому излечиться от болезней. 
Положительное мышление усилит вашу иммунную систему и начнется 
процесс в сторону восстановления здоровья. Не может не начаться, 
поскольку чувства, эмоции – это душа, а человеческое тело в основном 
состоит из воды. Если душа чиста, то это приведет к очищению воды в теле, 
то есть к здоровью. Ни одно лекарство не может сравниться с целительной 
силой любви и признательности, на колебания которых вода образует самые 
геометрически правильные, самые богатые по орнаменту и красоте 
кристаллы – снежинки. 

Любовь и признательность можно отнести к философским категориям 
Ян и Инь соответственно. Если любовь – мужчина, то признательность –
женщина. 

Сегодня «любовь» к своим семьям и странам двигает прогресс, в 
результате которого мы вырубили леса, оросили пустыни, насытили воду 
убийственным хлором. О признательности мы забыли, стремясь 
господствовать над природой. 
Но все мы должны прозреть и осознать, что должны быть признательны и 
благодарны за свое рождение на планете с таким богатым природным миром. 
Быть признательны воде, которая сделала возможным саму нашу жизнь и 
которая сопровождает нас всю жизнь и является персональным лекарем. 
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Вообще, мир полон того, что заслуживает нашей признательности. 
Станьте признательным и вода, наполняющая ваше тело станет чистой, вся 
«зараза», «мусор», «шлаки» навсегда покинут ваше тело, а ваше здоровье 
вернется к природной норме. 

9. Понятия: диагноз, болезнь и лечение
  Сегодня диагноз ставится по симптому, который является лишь 
свидетельством заболевания, причина которого неизвестна. Следовательно, 
мы угадываем основной вектор болезни, то есть мы не точно и уверенно 
знаем, а угадываем! Две разные вещи, как говорят в Одессе. О диагнозе мы 
догадались, а теперь нужно угадать правильное лечение. Следовательно, не 
образование врача главное, не его титулы, а профессиональное чутье! 
Везение. 

На самом деле гадать не нужно, так как внутренние резервы 
саморегуляции организма есть его «лечение», а точнее – восстановление, 
оздоровление. При этом, лекарство или лечебное воздействие должно быть 
направлено не на ремонт отдельных органов и тканей, а на активизацию 
естественных систем оздоровления, которые заблокированы неправильным, 
непрограммным образом жизни человека.

При таких словах все думают об употреблении алкоголя, наркотиков, 
курении, стрессах. Всё это далеко вторично. Самое важное, что изменяется 
система сигнализации, система обратной связи Центра управления 
природными процессами, потому что органы и ткани подают ложный 
сигнал. Они обманывают Центр. А обманывают потому, что принят 
химический препарат, т.н. лекарство. Например, болевые ощущения даны не 
для врача, а для самого организма, чтобы ЦУППР нацелил на это место свои 
ремонтные системы, которые должны восстановить работу органа или ткани. 
А мы путем лекарственных средств блокируем боль, т.е. отключаем сигнал и 
ЦУППР не действует, блокируется, становится ненужным. В организме 
пожар, а мы отключаем пожарную сигнализацию, открыли фронт для атак 
болезнетворных факторов и «лечебных» воздействий.

Гиппократ: «Симптомы у больного человека снимаются тем же 
лекарством, которое у здорового вызывает аналогичные симптомы».

Самуэль Гиннеман (Саксония, 18 век) начал проверять этот вывод на 
себе. Он принимал разные дозы хинина, экстракт коры хинного дерева, 
которым излечивали малярию. Будучи до этого совершенно здоровым, он 
заболел малярией, т.е. вызвал у себя болезнь от приема лекарства и доказал 
всему миру, что само лекарство обладает болезнетворным действием. 
Гиннеман прекращает прием хинина – исчезают симптомы малярии. 
Организм сам восстановил здоровье. Следовательно, «лекарства могут 
излечивать болезни толко посредством своих болезнетворных сил на 
здоровый организм», и «симптомы тех и других явлений должны быть 
сходны между собой». Затем он пришел к выводу об индивидуальности 
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человека и дозе лекарства. Одни и те же дозы одного препарата вызывают 
разные последствия у разных людей.

Так родилось экспериментальное подтверждение выводов Гиппократа и 
Парацельса: «Подобное лечится подобным». Гиннеман назвал это 
направление в медицине «гомеопатия», от древнегреческих слов homoios –
“подобный” и pathos – “страдание”. 

Причины заболеваний лежат в нарушении гармонии взаимного 
сопряжения регуляторных систем организма. Мы эту гармонию еще 
досконально не знаем. Поэтому наиболее приближенным к реальности может 
быть способ, который активизирует защитные системы организма для 
конкретного заболевания. 

Мы не знаем как именно эти системы устроены, но гомеопатический 
принцип подобия подсказывает нам: если уж принимать препарат, то только 
тот, который у здорового человека вызывает эту же болезнь, эти же 
симптомы. Дозы такого препарата очень и очень малы.

Лекарство же выбирается современным врачом по случайному стечению 
обстоятельств и помогает (заглушает) болезнь только на время действия 
препарата. Далее все зависит от собственных сил организма. Повезет –
болезнь может отступить. Но главное, что лекарственным препаратом не 
были запущены настоящие системы защиты, и болезнь перейдет в 
хроническое состояние.

Идеологию гомеопатии подтверждает «компьютерная модель Неймана», 
результат его концепции «программного регулирования организма». Это 
технология диалога с «внутренним компьютером» организма. 

Очень показательно, что Борис Нейман окончил радиофакультет 
Одесского института связи, он не врач, а специалист по прохождению 
радиоволн (сигналов) и является вице-президентом Академии проблем 
сохранения жизни. Подчеркну: не врачевания, а продления жизни, т.е. не 
процесса лечения, а достижения результата.

Симптомы болезни, по-Гиннеману, это не проявление болезни, как 
считают современные врачи. Симптомы болезни – это внешние проявления 
запуска внутренних регулировок организма для восстановления нормального 
баланса. Это сигналы работы восстановительных систем организма, а не 
результат поломки какой-то конкретной системы.

Как говорится, почувствуйте разницу, ведь речь идет о вашем здоровье.
Гений Гиннемана в его догадке: клинические симптомы – это особый 

язык организма, на котором он рассказывает о своих проблемах 
саморегуляции. Организм рассказывает кому? Очевидно, тому, кто может 
принять решение о регуляции и даст команду определенным защитным 
системам. Мы говорим, что организм рассказывает самому себе. В общем, 
это так, потому что все находится в организме: и мозг – рабочий орган, 
исполняющий программу, и Центр управления природными программами и, 
очевидно, что и сама программа.

Суть долговременной трагедии лечения человека состоит в корысти 
самого человека. Гиннеман и другие выдающиеся гомеопаты эмпирическим 
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путем (опытным, «методом тыка») нашли, что исчезающие малые дозы 
вещества оказались ключевыми в лечении болезни. Объяснения этому нет. 
Вполне естественно, что официальная медицина не приняла гомеопатические 
подходы (подобное лечится подобным), когда лечить людей предлагается, по 
сути дела, чистой водой. Ведь лекарственные растворы гомеопатов содержат 
считанные молекулы собственно гомеопатического вещества. Научное 
объяснение появилось совсем недавно: эти молекулы выполняют функции 
регуляторов (академик И.П. Ашпарин).

Молекулярный регулятор включает тот или иной процесс, запускает 
лавинообразный каскадный процесс, который в конечном счете будет 
оперировать большими массами вещества и большими количествами
энергии. Запущенные одной-единственной молекулой позитивные каскадные 
регуляции развертываются в течение последующего времени и 
восстанавливают работу организма.

Так действует специально разработанный пептидный лекарственный 
препарат Семакс. Закапанная в нос микродоза успевает в течение 
последующих 24 часов развернуть в организме целый пакет регуляций, 
которые экспериментально отслежены на базе современных знаний 
биохимии и физиологии.

Но тогда, 300 лет назад, владельцы аптек, чьи интересы могли серьезно 
пострадать от гомеопатии, начали травлю С. Гиннемана и добились от 
властей запрета на изготовление гомеопатических средств, когда одной 
таблетки хватило бы на все население. «Кушайте, господа, лекарства! И как 
можно больше! Ваше здоровье – это наши деньги, прибыли».

И до сих пор действует этот лозунг, хотя аптекари превратились во 
владельцев предприятий фармации. Тысячи  и тысячи химических 
соединений в любых видах съедает, поглощает сегодня человек. Не ради 
своего здоровья, а ради денег для них.
     

10. Пойдем дальше.
Что конкретно является носителем лечебного воздействия в том или 

ином препарате?
Ответ: глубоко законспирированная гармония живого организма в виде 

программы, которая обеспечивает сбалансированное состояние всех систем и 
органов живого организма.

Отклонение этого состояния от нормы проявляется как совокупность 
внешних признаков, ощущений, симптомов. Эти симптомы не отражают 
наличие болезни, как считают врачи традиционной медицины, и по этим 
симптомам определяют диагноз болезни. Это действие есть принципиальная 
ошибка… для здоровья, но это действие выгодно для врача и производителя 
лекарств.

Объективно симптомы отражают адаптивные регуляторные 
перестройки, направленные на нейтрализацию возникших отклонений от 
нормы. Понять и осознать это трудно, потому что нам вдолбили кажущуюся 
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логику. Если болит горло, то именно там стафилококки и стрептококки 
развивают болезненный процесс. Причем здесь включение «пожарных 
систем» организма? Вроде бы логично, а на самом деле 200 лет в учебниках и 
научных журналах «пережевывается» прямолинейное, тупое, безмозглое, 
даже оскорбительное понимание матери-природы. Другая логика: женщина 
родила ребенка. Смотрите, как мать защищает свое дитя от всего и всех. 
Пеленает, греет своим теплом, кормит, поит, укрывает от чужих глаз 
(энергетическое воздействие на программу роста и развития). И все это 
делается всеми матерями мира одинаково и автоматически. И никто их, 
матерей, этому не учил – беречь ребенка. Мы говорит – это инстинкт. Этим 
словом мы назвали программу, заданную Матерью всех женщин, - Природой. 
Эта программа регуляции живого организма и есть его защита. Природа-мать 
не могла оставить свое дитя (человека!) без защиты здоровья. Природа 
отпустила человеку ресурс жизни организма в 120 лет и не дает при этом 
систему выживания до этих 120 лет! Где же элементарная логика? Где 
«инстинкт» матери?

Нам удалось создать сложнейшую автоматизированную систему 
поддержания жизнедеятельности человека в космическом пространстве. При 
этом мы не будем ничем защищать эту систему от разрушения. Есть логика? 
Да сама система не позволит этого. Она не будет работать, если не будет 
«обратной связи», т.е. сигналов среды обитания и ее деятельности.

Естественно, что в автоматизированной системе все ее действия 
определяются наперед заданными программами. Дана программа, что 20º по 
Цельсию – это норма. Если идет сигнал от датчика окружающей среды о 
понижении температуры, то автоматически включается подогрев воздуха и 
т.п. Это же элементарно и мы уже к этому привыкли.

Точно так и в организме человека, в этой удивительной и сложнейшей 
автоматизированной системе, созданной Природой для существования 120 
лет, с целью выполнения задания Матери-Природы.

Ради этого задания и его выполнения Природа снабдила организм не 
одной, а целой системой защит – от всего и вся.

Так вот если, например, колика в сердце – это совсем не означает 
болезнь сердца. Это сигнал (язык организма), что возникло состояние резкой 
недостаточности кислорода в связи со значительным перекрытием сосудов 
при их спазме, отягощенном наличием холестериновых бляшек, которые 
образовались на фоне высокого уровня холестерина-2, который… и т.д. Эта 
цепочка причинно-следственных связей, взаимно обусловленных симптомов 
приведет нас к источнику заболевания. А точнее – к источнику-нарушителю 
гармонии системных регуляций организма.

Следовательно, и колика в сердце, и кислородная недостаточность в 
сердечной мышце, и холестериновые бляшки, и сам холестерин – всё это не 
болезнь, а сигналы и результаты перестройки организма в связи с какой-то 
глубинной разрегулировкой автоматизированной системы, названной 
«организмом». 



238

Все эти симптомы – есть проявление не заболевания, а системы защиты, 
которая запущена в организме в ответ на заболевание. Защита запущена 
автоматически, без воли человека. Запущена с учетом индивидуальных 
особенностей других систем организма, в зависимости от энергетических, 
пластических и иных ресурсов.

И в это время человек разумный, вопреки логике и разуму, вводит в 
организмы разных людей одну и ту же таблетку химического соединения 
различных веществ (абсолютно чистых веществ не бывает). Какой нужно 
ждать эффект?

В генетической памяти человека записана стратегия защиты организма, 
а тактические особенности развертываются по ходу дела. Именно этим 
объясняется развитие малярийного синдрома у совершенно здорового 
человека после того, как он пожует кору хинного дерева (опыт С. 
Гиннемана). Тот же эффект вызывает чистый хинин. Гиннеман не знал 
ничего о генетике, о памяти воды, но его гений догадался: хинин запускает 
стратегию и индивидуальную тактику защиты организма, которая обычно 
развертывается только при возникновении малярии. Именно по этой причине 
хинин оказался лекарством против малярии!

Таким образом, истинное лекарство должно определяться не по 
признаку подавления болезненных симптомов. Симптом – повышенная 
температура. Врач назначает жаропонижающий препарат. Симптом –
повышенное давление. Назначается сосудорасширяющий препарат и т.д. 

Истинное лекарство должно включать комплекс отработанных 
эволюцией защитных систем человека. Да еще строго именно для этого 
организма, а не вообще для всех. Комплекс защитных систем организма или 
комплекс адаптивных мероприятий Гиннеман назвал «жизненной силой».

200 лет назад. Главенствуют понятия религии. Эволюция, генетика, 
системная регуляция – таких слов еще никто не знал. И совершенно 
естественно, выражение «жизненная сила» было признано мистикой. Тогда! 
И до сих пор признается мистикой учеными традиционной медицины и 
производителями лекарств. Тогда, 200 лет назад, верующим церковникам 
было простительно. Они не ведали, но свято верили в Бога. Теперешние всё 
знают, но им материально не выгодно. Корысть движет ими. Самый большой 
грех! Потому что вместо помощи и «любви к ближнему» основная масса 
людей на планете именно из-за этой корысти лишены того, что создала 
Природа-мать, их лечат и залечивают насильственно и обманом, впихивая им 
тысячи видов химических препаратов и борясь с проявлениями симптомов 
болезней, но не восстанавливая первозданное здоровье, тем самым сокращая 
жизнь.

Между тем, цель лекарственной медицины состоит именно в продлении 
жизни. Ее никто не отрицает. Только понятие «лекарственное средство» и 
«лекарственный препарат» должно пониматься всеми одинаково: это 
препараты, которые запускают механизмы природных защитных регуляций 
организма в отношении основных патологических ситуаций.
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«Принцип минимальных доз» лекарственного препарата ликвидирует 
любые побочные действия этого химического вещества. А именно побочные 
действия «залечивают».

Принцип «подобное лечится подобным» наиболее близко приближается 
к природному принципу защитных регуляций и должен стать основой 
лекарственной медицины.

Способ изменить ситуацию – один: исключительно через знание, 
которое «овладевает массами и становится реальной силой».

11. Новое знание о лечении.
Мы уже знаем, что всякой биохимической реакции в нашем организме 

соответствует электромагнитное излучение определенной частоты и очень 
малой интенсивности. В живой клетке одновременно происходят многие 
тысячи реакций. Оказалось, что если клетка здорова, то ее излучение 
максимально. Организм человека состоит примерно из 100 триллионов 
клеток, и поэтому тело здорового человека буквально светится этим 
излучением. 

Так вот, ученому из Обнинска Владимиру Алаеву в результате 
многолетних исследований удалось выявить, что при отклонении от нормы 
химии обмена вещества в какой-либо ткани организма частота излучения 
изменяется и принимает при этом не случайное, а лишь одно из немногих 
возможных значений. И таких значений оказалось всего 13. Первое из них, 
или первый уровень, соответствует здоровому состоянию обмена веществ
ткани, а последний, тринадцатый – полной потере жизнеспособности. 

Современная медицина занимается лечением болезней в уже сильно 
запущенном виде: так, болевые ощущения в тканях начинают появляться не 
ранее чем на десятом из тринадцати уровней. Пока этот порог не достигнут, 
ни один из традиционных приемов медицинской диагностики не в состоянии 
установить патологических изменений. Например, флюорография 
обнаруживает затемнения в легких уже при наличии отечных процессов, а 
это соответствует 11-й или 12-й ступени, и остаточные явления, например 
после гриппа, чаще всего остаются незамеченными. 

Излучение живых тканей напрямую зависит от интенсивности, а если 
правильнее – энергетической населенности, проходящих в их клетках 
процессов обмена веществ. Но всякий биохимический процесс имеет свою 
электрическую компоненту. Благодаря этому первоначально периодическую 
систему удалось обнаружить при контактном измерении разницы 
электрических потенциалов между разными участками тела с помощью 
прибора – зеркального гальванометра. Тогда впервые обратили внимание на 
то, что тонкий лучик, выполняющий в приборе роль стрелки, передвигается 
по шкале не плавно, а скачками. 

Но не к каждому органу подберешься с проводами и электродами, и 
позднее были разработаны бесконтактные методы тех измерений, по 
излучению. Чтобы точно оценить состояние здоровья какого-нибудь органа, 
надо сравнить его показатели с другого, заведомо здорового органа или 
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ткани. На роль такого эталона подошла мышечная ткань, которая как 
известно, очень стабильна по норме обмена. 

Поврежденные органы обычно входят между собой в резонанс, образуя 
так называемый модульный кластер, а короче – просто кластер. Тот же грипп 
чаще поражает почки, легкие, разветвления бронхов. В результате обмен
веществ во всех органах кластера ослабляется на одинаковое число уровней 
по периодической системе. Для того, чтобы не допускать или устранять 
такие кластерные повреждения, в организме человека существует важнейший 
комплекс централизованного управления природной полной регенерации 
(ЦУППР), с центральным органом, состоящим из специализированных 
отростков нервной ткани и условно названным учеными третьим сердцем. 
Сегодня в основном из-за загрязнения окружающей среды, переохлаждения и 
частых стрессов практически ни у кого этот комплекс не работает нормально. 
А ведь именно он должен централизованно включать регенерацию в органах, 
что в свою очередь служит сигналом к подаче необходимых питательных 
веществ в кровь, лимфу и далее в ткани. Иными словами, пока не началось 
восстановление химии обмена на клеточном уровне, стимулов для возврата 
обмена веществ к полноценному здоровью не будет. 

Открытие этой последовательности легло в основу концепции полной 
природной двухимпульсной регенерации. Согласно ей, в первую очередь 
нужно повысить энергетическую населенность обмена веществ в ткани, 
организовав поток носителей зарядов к ней, то есть выпить питьевой воды 
специального назначения. Это первый импульс регенерации, а уже вслед за 
этим организовать доставку питательных веществ – второй импульс. 
Поэтому простое поедание таблеточных витаминов и различных лекарств с 
точки зрения концепции малоэффективно. Сам автор открытия убежден, что 
никакие лекарства не помогут так, как простые приемы специального 
цуппровского тренинга, им самим, кстати, разработанные по разнообразию.
Это научное открытие позволяет на сверхранней стадии поставить диагноз и 
главное вовремя и самому человеку начать лечение по запросу организма. 

Самооздоровление.

1. Работает ЦУППР
Чтобы человек выполнил свою космическую миссию, он должен 

творить. Чтобы творить, человек должен жить, его тело должно быть 
подготовленным к приему постоянных и равных нагрузок: физических, 
умственных, эмоциональных. Как говорится, быть в постоянной и 
длительной боевой готовности. Такая задача стояла перед Создателем, и он 
ее решил: создал саморегулирующий автоматизированный организм. Наш 
организм, человеческий.

Это наиболее рациональный научный подход – система сама 
поддерживает все необходимые параметры. Равновесие системы 
соответствует определению «человек здоров».
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Отклонение отдельных параметров от нормы соответствует 
определению «человек болен».

Восстановление равновесной системы происходит через химические 
реакции в клетках ткани организма или «химии обмена веществ», как говорят 
ученые.

Каждое вещество, участвующее в химии обмена веществ имеет свой 
спектр и частоту электромагнитных излучений. По этой «визитной карточке» 
постоянными измерениями нанометром типа «ВАМ» Обнинскому ученому 
В.М.Алаеву удалось зафиксировать ранее неизвестную связь яда органов. 
Устойчивую связь, которая возвращает в норму химию обмена в клетках 
тканей органов. Этот комплекс получил название Центр управления 
ресурсами включения полной регенерации (комплекс ЦУППР). В комплексе 
обнаружен заглавный орган, состоящий из специализированной нервной 
ткани и назван он очень романтично – «третьим сердцем». Все органы 
ЦУППР диагностируются приборами.

Если ЦУППР функционирует, то организм сам себя оздоравливает 
посредством дополнительной энергии, которая «точечно» направляется в ту 
клетку, чья частота колебаний нарушена от внешнего воздействия.

Клетка восстанавливает свою частоту колебаний, т.е. становится 
«здоровой». Здоровые клетки, следовательно, здоров и весь орган.

Если орган нездоров, он излучает частоту колебаний, которая попадает 
в биорезонанс с частотой колебаний другого органа, в результате сложения 
волн получается всплеск энергии. Вот эти «протуберанцы» или 
энергетические гейзеры «засекли» приборы при изучении энергетической 
структуры человека или его ауры.

Таких локальных выплесков у взрослого человека может быть до 
двадцати. Этот нормальный эффект наблюдается лишь в случаях бездействия 
в организме системы централизованного управления ресурсами, являющейся 
важной и обособленной частью общей системы поддержания здоровья, 
названной «иммунной системой».

Сегодня у большинства людей ЦУППР не работает.
Достоверным фактом является бездействие ЦУППРа накануне 

перехода человека из детского сада в школу. За весьма редким исключением, 
которое составляют дети из сельской глубинки.

В условиях городской жизни рядом с промышленными объектами, с 
загрязнением воздуха и воды, 99% выпускников школ лишились природной 
возможности оздоровления. В тоже время замечено, что есть люди, в том 
числе пожилые, у которых ЦУППР действует. Его действие поддерживается 
их образом жизни. Это спортсмены, музыканты народной классической 
музыки (гармоничные частоты колебаний) исполнители хорового пения, а 
также тех военных, которые строевой марш сопровождают коллективным 
пением.

Самовозрождение комплекса ЦУППР происходит у женщин с 
переходом организма на вынашивание новой жизни (беременность). 
Следовательно, можно твердо утверждать, что рождение дебильных детей 
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(по статистике в России – каждый 5-ый) обусловлено невниманием 
педиатров и самих женщин к табачному дыму. При этом не имеет значения, 
является женщина активным (сама курит) или пассивным (вдыхает дым от 
других) курильщиком. Приборно установлено, что выкуренные две сигареты 
вносят сбой в действующий комплекс ЦУППР, в организме накапливается 
много триллионная масса повреждения химии обмена веществ в клетках 
тканей органов. В конечном счете, это приводит к краху иммунной системы. 

Этим образом, полученное Знание ведет к пониманию, что разорение 
здоровья происходит по причине загрязненной среды обитания. Это фактор 
объективный. Пока мы не можем изменить среду нашего обитания.

За то мы, однозначно можем:
1) не вносить в организм химические вещества без особой надобности 

(лекарства, синтезированные напитки, продукты питания), т.е. самим не 
добавлять эффект загрязнения от окружающей среды.

2)  Специальным тренингом превращать ЦУППР из бездействующего 
в действующий.

Только сейчас стал понятным и объяснимым феномен: до 1917 года 
при каждом промышленном предприятии строилась баня с большой 
парилкой. В ней-то процедуры с вениками – работники завода – фабрики 
коллективно пели «Ой, мороз, мороз». Пели все куплеты, минуты 3-4. а 
потом только парились и мылись. Оказалось, что пение в экстремальном 
температурном режиме заставляет вилочковую железу колебаться в режиме, 
который «запускает» регенерацию колебаний других органов, т.е. 
восстанавливает деятельность ЦУППР.

Также отмечена «целительность» твердого шага всей ступней 
(строевой шаг). 100-120 шагов в день достаточно. Плавание вообще и 
обливание холодной водой «открывают» ЦУППР (не нахождение в оде, а 
физическая нагрузка в воде).

Специальные упражнения регенерационной генеалогии человека и 
замеры зеркального гальванометра проводятся в г.Обнинске в рамках 
образовательного курса (6 часов).

К великому сожалению распространение нового Знания о том, как 
поддержать здоровье на протяжении отпущенных человеку 120 годам 
продолжается без какой-либо финансовой поддержки со стороны 
государства. государственная Поддержка концепции лекарственного 
обеспечения населения, конечно же, ведет к увеличению количества денег у 
одной группы и уменьшению жизней в другой группе населения.

Участились случаи секундного срыва памяти у машинистов поездов, 
включая метро, у водителей большегрузных автомобилей, если регулярно 
создаются помехи возрождению ЦУППРа. Типичными стали вдруг выезды 
таких авто на встречную полосу с тяжелыми авариями. Подобный провал 
памяти проводит к абсурдным поступкам и естественно к тяжелым 
последствиям.

Не замечать этого нельзя.
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Пренебрегая полномерным функционированиям систем ЦУППР, 
человечество все более обрекает на самоуничтожение, принудительно 
подавляя из поколения в поколение иммунную систему человека.

2. Сверхчувствительная диагностика
Мы говорили уже о том, что нездоровые клетки органов излучают 

такие частоты колебаний, которые образуют биорезонансный всплеск на 
энергетической «оболочке» человека. Никаких признаков повреждения 
здоровой клетки нет, боли нет, а заболевание рпзвивается, поскольку идет 
процесс разбалансировки химии обмена веществ в клетках ткани организма. 
Это самая начальная, болевая стадия заболевания.

Биофизики сделали открытие: клетка, в которой происходит 
отклонение (разбаланс) химии обмена веществ подает кодированный сигнал 
в виде скачков частотных резонансов. Другими словами, впервые в мире 
обнаружена периодическая система преобразований в структуре клеточного 
обмена веществами. Выявлена шкала из 13 диапазонов (интервалов) 
повреждений химии обмена клеток органов. При этом от 1-го до 10-го 
диапазона боль еще не возникает, т.е. человеку ощущаемый сигнал болезни 
не дается. Но когда человек ощущает боль – это уже чрезвычайная опасность 
для организма, поскольку остается 11-й и 12-й интервал, а 13-й - это уже 
смерть.

Выходит, что мы начинаем лечить организм слишком поздно. Но если 
засечь свое состояние по этой шкале в «здоровом» состоянии, то каждый 
человек будет знать истинную картину своего здоровья и предпримет меры 
по восстановлению работы ЦУППРа.

У человека появилось Знание, что ему дана диагностика на стадии 
пердзаболевания. Это означает, что любого заболевания можно не допустить, 
если человек воспользуется этим Знанием.

Другими словами, вся индустрия химических препаратов 
человеческому организму не нужна. Рецепты тоже не нужны. А вот 
понимание процессов в собственном организме нужно обязательно. Клетки 
каких-то двух (как минимум) органов под воздействием чего-то (не то съели, 
не то выпили, не то вдохнули) получили отклонение химии обмена веществ, 
изменили частоту своих вибраций, попали в резонанс и в результате этого 
органы этих клеток образовали устойчивую энергетическую структуру –
кластерный модуль. 

Из ядра такого модуля появляются стройные всплески 
электромагнитных протуберанцев, которые можно измерить прибором – как 
по диаметру, так и по протяженности. Протяженность эта квантируется по 
длине, т.е. фиксируется каждый из 13 переходах в структурах кластерных 
модулей, т.е. фиксируются этапы падения статуса иммунной систем: от 
нормы (при которой человек должен жить 120 лет) до смерти.

Что делать, если у человека нет доступа к зеркальному гальванометру –
очень чувствительному прибору, которым замеряется уровень и состояние 
энергетической оболочки человека? Все очень просто. Нужно взять кусок 
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медной проволоки, перегнуть ее под 900 и взять одни конец в руку в 
перчатке, чтоб свободно проволока вращалась. Наши мышцы менее других 
органов подвержены заболеваниям, частота колебаний клеток тканей мышц 
самая консервативная во времени. Поэтому наставляем конец проволоки 
(рамки) к мышце бицепса или дельты и тихо – спокойно удерживаем 
проволоку в таком же состоянии, а сами отступаем назад до тех пор, пока 
проволока не будет вращаться. Отметим место на полу под ней. Проверим 
еще раз, убедимся, что полученное расстояние от стоящего неподвижно 
человека постоянно. Эта точка соответствует здоровой энергетике человека, 
обозначим ее цифрой «1». Все расстояние от точки «1» до человека – «13» 
разобьем на 12 равных частей. Шкала готова.

Теперь ставим рамку к печени, сердцу, селезенке и другим органам и 
отмечаем на полу место, где рамка поворачивается (достаточно четко). 
Отметка на полу по шкале от «1» до «13» имеет какое-то значение, например 
«7,5». Это означает, что на клеточном уровне идет процесс болезни какого-то 
органа и что ЦУППР надо регенерировать, восстанавливать энергетику 
клеток этого органа. Определенными упражнениями запускается процесс 
регенерации, постоянно проводите измерения. Важно, чтобы процесс
регенерации начался, т.е. резервы организма запущены. Убедиться надо, что 
рамка сейчас поворачивается на цифре меньше «7,5», допустим на цифре 
«6».

Вот и все профилактика здоровья. А если при состоянии на цифре «7,5» 
вы обратитесь к врачу, то ни один прибор, каким сегодня вооружена 
медицина, не сможет установить диагноз на этой ранней стадии, когда 
неполадки возникли в клетке.

Следовательно, и лечение начнется со стадии, когда болезнь развилась 
достаточно глубоко. Это же намного сложнее и опаснее для самой жизни, 
потому что процессы распада клеток могут стать необратимыми.

***
Конечно, врач нужен, - даже обязательно нужен специалист, знающий 

анатомию и физиологию тела человека, взаимодействие органов, работу 
систем. Нужны также стационарные и оборудованные помещения для приема 
людей, которые должны являться систематически, допустим 1 раз в полгода.

Врач пользуется не самодельной медной рамкой, профессионально 
определяет кластеры (спаренные биорезонансом органы), тут же 
рассказывает и показывает упражнения, которыми восстанавливается 
регенерация ЦУППРа под его контролем пациент делает эти упражнения. 
Затем новые замеры биополя и т.д.

Таким образом, проводится диагностика заболеваний принципиально 
на сверхранней стадии, что позволяет тут же принять меры к оздоровлению. 
Массовая сверхранняя организованная диспансеризация населения, прививка 
новой привычки – ежедневная делать несколько упражнений для «работы» 
ЦУППРа – становиться основной задачей государственного 
Здравоохранения. Привычка делать упражнения должна быть такая же, как 
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безусловный рефлекс ежедневно чистить зубы, как рефлекс с утра 
помочиться. Ясли, детский сад, школа, ВУЗы, армия, работа – везде 
одинаково обычно: каждый выполняет 3-5 минутный комплекс упражнений 
как минимум один раз в день.

Государство является организатором обучения и врачей, и населения. 
Средства массовой информации должны систематически работать в 
направлении здоровья человека, его продолжительности жизни, его 
предназначения, но не в направлении потребления пива и разномастной 
«чернухи».

Пенсионный возраст должен системно повышаться, а система пенсий 
должна быть интересной для человека. Если человек выходит на пенсию в 65 
лет (принятый сегодня возраст на Западе) – то ему выплачивается обычная 
пенсия. В 66 лет – человек получает пенсионный бонус, допустим 5% от 
суммы пенсии. В 70 лет – уже 35%, 75 – 100%, 8- - 300%. Денег у государства
немереное всегда, а в нашем случае сами расходы на проведение массовой 
диспансеризации в разы меньше, чем сегодняшние расходы на 
«поликлинический способ» здравоохранения. 

Каждый читатель этих строк имеет собственное мнение о 
возможностях государства и желании чиновников заниматься чьим-то 
здоровьем. Прекрасно, однако, строки эти написаны с единственной целью 
сказать читателю: «Не надо ждать никого и ничего. Ваше здоровье и 
долголетие – это Ваше дело Ваше понимание и Ваши возможности».

Достаточно прочно осознать смысл нижеприведенного абзаца:
«три Российских научных открытия в области роторотационной 

биологии показали, что причиной неспособности квалифицированно помочь 
каждому человеку овладеть высшим персональным экологическим 
совершенством является прежде всего отсутствие сверхчувствительных 
диагностических приемов наблюдения за состоянием действующих 
химических процессов веществами в многотриллионной массе клеток ткани 
органов, увидеть внутри организма образование структур предзаболеваний из 
нарастающих отклонений обмена. Теперь такие кластерного типа 
разновидности структур познаны и доступны персонально каждому для 
обозревания на панораме созданного персонального телевидения».

С 1996 года В.Н.Алаев направляет этот текст «на верх». Вероятно, 
почта плохо работает…а его проводимые реформы в исполнении 
искусственного монстра под названием «Минздравсоцразвития» в свои 80 
лет Алаев считает ответом на все его вопросы.

12. Займемся своей аурой
Очень важно периодически остановиться и осмотреться: достижения 

медицины бесспорны, а количество больных растет неуклонно. Встал вопрос 
о биологическом выживании человека. Это означает, что наметилась 
тенденция самоликвидации цивилизации. Ученые нашли причину возникшей 
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тенденции самоуничтожения – это резкое снижение среднего 
энергетического уровня плотного (защитного) биополя человека.

Появились технические средства коррекции биополя человека 
(корректоры, интеграторы, электронейростимуляторы, приборы 
биологической связи и т.п.). Их наличие лишь обозначает проблему, а их 
разнообразие показывает, что проблема остается, не решается полностью. Да, 
произошло некоторое уменьшение темпа снижения толщины защитного слоя 
(аура) человека, но сама тенденция снижения осталась, а ее уровень сейчас в 
России, катастрофически низкий, в среднем 44 см. Для сравнения, в Индии –
527 см. а природа, Бог наделяет человека защитным энергетическим слоем в 
12 метров. Это и есть норма, когда человек практически здоров – прежде 
всего душой, а также и телом.

Установлена четкая и прямолинейная зависимость между 
уменьшением толщины защитного слоя и снижением уровня духовности 
человека.

Научные данные говорят сами за себя: на территории Российской 
Федерации за 1000 лет (с 920 г. По 1920 г.) средний энергетический уровень 
защитного биополя человека снизился на 44 см (с 322 до 348 см.) за 70 лет 
Советской власти – уже на 1 метр (с 348 до 248 см), а за последние 15 лет –
на 2 метра (с 248 до 48 см). При этом в Европе тоже снизился, но до 198 см.

Положение россиян просто катастрофическое и требует экстренных 
мер по восстановлению духовности, прежде всего – как неотъемлемой 
составляющей общего здоровья человека.

Не исполнение 10 божественных заповедей влечет за собой 
одновременное и синхронное снижение уровня духовности, и снижение 
физической защищенности жизни человека. Вот ведь какая прямая связь 
выявилась! А мы все лечим и лечим отдельно взятые болезни 
Биологического тела человека, забыв или не осознав еще прямую 
зависимость между чистотой помыслов и физическим здоровьем человека.

Не исполняя 10 божественных заповедей, мы не видим и не выполняем 
предназначения. Мы становимся «пустоцветом» - сточки зрения космической 
программ, Бога – а этот процесс жизни и ее воспроизводства «для себя», для 
своих «человеческих» целей есть неуклонный процесс самоуничтожения 
цивилизации – «пустышки».

Основной принцип целевой программы состоит именно в этом. 
например, мы запустили баллистическую ракету с определенной целью. На 
активной траектории (т.е. управляемой с пульта) ракета по каким-то 
причинам сошла с заданного курса. Такую ракету уничтожают, если она сама 
себя не уничтожит, т.е. нее сработает компьютерная программа на 
самоуничтожение.

Точно также с человеческой цивилизацией, не желающей «дорасти» до 
понимания собственного предназначения и норм бытия.

Сегодня наука доказано отвечает на вопрос: «Отчего во всех странах 
мира защитный энергетический слой биополя уменьшается?». Разные 
научные школы дают разные названия этому явлению. Одни говорят, что 



247

энергию у человека забирают «маятники», другие говорят «энергетические 
сущности», третьи – «вампиры», «бесы» и др.

Суть остается неизменной: деятельность правительств, их политика в 
русле национальных интересов или интересов какой-то группы есть 
энергетический вампир, т.е. люди теряют энергию своего биополя. Все люди.

Деятельность потребительского рынка в интересах получения выгоды 
для какой-то части населения планеты есть экономический вампиризм для 
всех людей планеты, в том числе для самих организаторов рынка. Средства 
массовой информации, в особенности телевидение в их сегодняшнем виде, 
являются техническим вампиром. И будут ими до момента 
самоуничтожения, пока Человек находится в состоянии теперешнего 
дремучего невежества в области своего же биополя.

Только невежеством можно объяснить следующее: при рождении 
ребенка Бог дает ему биополе величиной в 15 метров, а через полгода – год 
оно становится у него как у папы и мамы – всего – 48 см (в России). Отсюда 
– разные болезни. Говорят, что эта Божья кара. Так ребенок за считанные 
месяцы жизни не может совершить никаких грехов. Следовательно, это есть 
результат деятельности взрослых, их непонимание и нежелание приложить 
усилия, чтобы понять. Хотя для понимания это достаточно простые вещи, 
которые, к тому же, изложены простым языком, в книге профессора В.И. 
Жуматия «Лечение, восстановление, сохранение и защита биополя 
человека».

Для науки уже нет тайны в том, что тяжелейшие заболевания психики 
человека под общим названием «одержимость или сатанизм» своими 
причинами обязаны внедрением в биополе человека различных сущностей 
тонкого мира. Но все пороки (травмы, дыры, разрывы) биополя человека 
возможны только тогда, когда его естественная защита ослабла. 

Или другими словами, когда человек потерял связь с Богом. 
Мысленную связь. Духовную: Что является следствием неисполнения в 
жизни 10 божественных заповедей. Круг замкнулся.

Что такое сатанизм?
   Эксперименты Короткова А. (РАМН) и Жерара Энкоса (Французская 
академия наук) по исследованию электромагнитного поля (ауры) вокруг 
человека и предметов неживой природы проводились одновременно и 
совпали по результатам.

Свечение неживых предметов в электромагнитном поле постоянно и 
яркость его мала, а свечение человека меняется по времени, по яркости и 
плотности. Пик свечения приходится на полночь. Свечение зависит от 
эмоционального состояния, от физического и психического здоровья 
человека. У одних людей ореол мощный, у других энергетический кокон 
слабый и «рваный» (что эквивалентно низкому иммунитету).

Если человек умер, то 3ое суток аура мертвеца ничем не отличается от 
ауры живого человека. И только потом резко сходит к нулю («душа 
отлетела»). На языке науки это означает, что вокруг недавно умершего 
человека существует некое физическое энергетическое поле с пучностями в 
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определенных местах. На языке религии это значит, что «дух» покойного не 
растворяется равномерно по всей Вселенной, а локализован в пространстве и 
первые 3ое суток находится в близи тела.

Важное:
Цветотерапию называют праздничным лечением, которое становится 

очень популярным благодаря безопасности и высокой эффективности. 
лечебное воздействие – это влияние электромагнитных волн определенной 
длины определенного цвета (красный, синий, желтый и т.д.) на 
электроволновое колебание нашего органа (его клеток).

Установлено, что синий цвет успокаивает агрессию; красный -
поднимает настроение, снимает депрессию (анемия), повышает давление; 
желтый – восстанавливает работу желудочно-кишечного тракта, усиливает 
мысленные процессы.

Если вы простужены – ищите голубое, синее, впитывайте эти цвета 
глазами. Гипертоникам – побольше оранжевого цвета. «Красный цвет -
болезни нет!». Это народная присказка. Слово лечит, это уже известно давно. 
Механизм излечения один и тот же – энергетическое взаимодействие 
электромагнитных колебаний. Особенно лечит слово, данное самому себе: 
«Мое сердце работает ровно и надежно, я слышу его нормальный ритм». В 
этом же ключе работает вера человека, уверенность, мысленная установка на 
конечный результат. Именно так «сработали» слова: «Враг будет разбит! 
Наше дело – правое! Победа будет за нами!». Они объединили волю, 
энергетику многих - многих людей на одну цель.

Считается, что это один из важных показателей благополучия общества 
и государства. В России мужчина в среднем живёт 59 лет, а в Японии или в 
Германии около 70 лет. Делается вывод: надо благосостояние народа
поднимать – тогда дольше будет жить. Точно такой же подход к показателю 
к показателю «количество населения». На миллион людей ежегодно 
сокращается в России население за счёт снижения рождаемости. Делается 
вывод: надо деньги дать женщинам, чтобы они больше рожали. Так и назвали 
«материнский капитал». Конечно, можно рожать и без участия мужчин. И без 
семьи – тоже можно.

Давайте вместе подумаем над вопросом: имеет ли связь показатель 
«продолжительность жизни» с показателем «количество населения»? 
Конечно, имеется связь. Даже линейная связь: чем дольше человек живёт, 
тем больше он потенциально может нарожать детей. Может, но не хочет –
это уже другой вопрос, в другой плоскости. А мы вместе вывели: каждый 
прожитый день и час является ценностью и для человека, и для государства. 
Поэтому нашим чиновникам нужно подсчитать не только численность 
населения, но и количество прожитых людьми лет. Почему? В 
статотчётности указано, что миллион людей лишилась Россия за счёт 
снижения рождаемости и повышения смертности, но сделано умолчание, что 
за счёт сокращения продолжительности жизни Россия потеряла ещё один 
миллион человек. А с начала реформ 90-х годов – потеряно 28 миллионов 
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человек. (Справка: Великая Отечественная война унесла 27 миллионов 
жизней). 

13. Ключ к долгожительству
Итак, биологическому телу человека Природой выдан биоресурс в 120 

лет, дана автоматизированная система поддержания оптимального режима 
его состояния. Наш Разум назвал это состояние как «здоровое». Отсюда –
«здоровье», т.е. оптимальный режим взаимодействия всех систем организма
между собой и организма в целом – с окружающей средой.

«Практически здоров» или «болен» (больной) – это уже понятия узкие, 
для специалистов. Но именно эти понятия, эти вердикты врачей, 
присвоивших себе право судить о состоянии природы в биологическом 
теле человека, стали нормой. Получился нонсенс: человек губит и 
уничтожает сам себя. Вместо того, чтобы, используя разум, обрести 
объективное Знание и, следуя ему, прожить 120 лет, человек обращается к 
себе подобному, который назвал себя «знахарем» и добровольно подчиняется 
его платным советам. Что это – невежество, заблуждение, лень, корысть?

Главное оружие Разума – это логика, т.е. способность логически 
мыслить и придти к умозаключению. Давайте мыслить. Упрощённо: Жизнь 
человеку дал Бог. Биологическое тело создал Бог. Ресурс для этого тела – 120 
лет – определил Бог. Напрашивается вывод, что Бог оставил нам и «ключ» 
или программу: как, за счёт чего сохранить оптимальный режим работы 
биологического тела в разных условиях в течение длительного времени. 
Ну, не может быть такого: создать сложнейшую автоматизированную 
биологическую систему и не задать этой системе режим самовосстановления. 
Если это так, то обращения человека за помощью от возникших недугов 
(поломка в системе) должна быть к собственному Разуму: дай рецепт 
(программу) что мне делать, чтобы восстановить здоровье. Или к Душе: с тем 
же вопросом.

Обращение же к другому человеку - знахарю с этим вопросом выходит 
за пределы логического мышления. «Практика – есть критерий Знания». 
Назовите хоть один случай, чтобы знахарь своими советами, рецептами, 
травами, лекарствами и т.д. обеспечил продолжительность жизни в 120 лет. 
Нет такого, и не может быть в принципе! Следовательно, наше обращение к 
другим людям с просьбой помочь прожить 120 лет глубоко ошибочно! Это 
заблуждение! Это желание идти по пути наименьшего сопротивления, 
желания быть ведомым и полное отторжение возможности прожить 120 лет. 
Разве это по-божески, ну, просите себя, положа руку на сердце. И вообще, 
есть ли «ключ» к здоровью?

«Сим-сим, открой дверь!» - помните сказку? Здесь слово «сим-сим» 
является ключом. По отношению к себе мы уже различаем «здоровье 
физическое, психическое, телесное, то есть мы понимаем, что одного ключа 
явно недостаточно. Начнём с вопроса: где и в чём кроется порог жизни и 
смерти биологического тела? Установлено, что тело наше состоит из клеток. 
Значит порог жизни и смерти там, в клетке. Установлено также, что клетка 
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умирает, т.е. все белковые структуры разрушаются, если температура внутри 
здоровой клетки достигнет 44ºС. Раковая клетка погибает при температуре 
43,5ºС. Нормальная температура биологического тела – 36,6ºС. Защитные 
силы организма допускают краткосрочное повышение температуры до 
42,2ºС, поскольку при этой температуре начинают происходить необратимые 
изменения в крови человека.

Очень важный вывод из фактов: порог жизни и смерти зависит от её 
температурного режима. Далее. Если температура клетки (тела) может 
повышаться с 36,6ºС до 40ºС и выше, то откуда берётся энергия? Где в 
организме тепловая станция и в каком режиме она работает? И вообще – есть 
ли такая тепловая станция? Ответить на этот вопрос может каждый человек и 
должен ответить каждый. Тогда он не будет «верить» или «не верить» 
другим людям, а будет знать. Вообще категория «веришь - не веришь» 
полностью исключается Знанием. Это – общий закон и он охватывает даже 
вопрос мировоззрения: «Веришь ли ты в Бога?». При этом существует этот 
вопрос веры лишь до момента, когда человек познал, то есть приобрёл 
Знание, более высшую категорию, делающую всякую веру просто ненужной. 
Если я знаю, что что-то есть, то зачем мне верить или не верить в
существование этого чего-то. Сама собой категория веры отпадает.

Так вот, почувствуйте сами мощный прилив тепла. Окунитесь в 
ледяную прорубь на 20 секунд. Или вылейте на себя два ведра холодной 
воды. Да ещё зимой. Или из парной бросаются в бассейн с холодной водой, в 
снег, в реку – эффект тот же. Или сейчас в Японии модна «антисауна», где 
температура минус 120ºС. При выходе оттуда – тот же эффект: резкое 
увеличение энергетических возможностей организма. Выделяется реальное 
тепло! Откуда взялась эта энергия?

Ответ лежит на поверхности. Если биологическое тело на 70% и более 
состоит из воды, значит, энергию эту может произвести только вода. Ну не 
кости же, не сухожилия и не кожа, а больше ничего нет. И точно! 
Исследования показали, что природная вода состоит из разных молекул, 
названных «паровод» и «ортовод», хотя формулу имеют одну и ту же –Н2О. 
Различие в том, что у молекул «паровод» протоны вращаются в одну 
сторону, а у молекул «ортовод» они вращаются в разные стороны. В 
обычном природном состоянии в воде содержится примерно 25% молекул 
«паровод» и 75% молекул «ортовод». Это состояние воды является 
естественным и комфортным для организма, для протекания в нём 
жизненных процессов. 

При любом заболевании, а также при резком изменении температуры 
поверхности тела, т.е. при отклонении от нормального, заданного природой 
режима существования, в первую очередь «расходуются» молекулы 
«паровод». Под влиянием их магнитных импульсов (идёт передача 
информации) один из протонов водорода в молекулах «ортовод» мгновенно
изменяет своё состояние, и они превращаются в молекулы «паровод». При 
этом мгновенно же выделяется значительное количество тепла – как 
следствие перехода протонов водорода на новый уровень. Проще говоря, 
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подкожные рецепторы получили мощный тепловой удар, послали сигнал и 
запустили «атомный реактор», которым Природа снабдила биологическое 
тело человека. Ядерные взрывы подобного рода рождают тепло на Солнце, 
благодаря которому существует жизнь на Земле. Сегодня мы понимаем, что 
человеку дан управляемый атомный реактор: окунулся в ледяную прорубь –
и точно знаешь, что не заболеешь, не простудишься, потому что выделяемое 
реактором тепло создаёт «тепловую оболочку» вокруг тела человека.

Попала в организм инфекция или вирусы – это тоже удар и тоже 
запускается ядерный реактор, температура тела повышается. О больном 
говорят: «Весь горит!» - настолько он пышет жаром. Сто лет назад врачи 
давали диагноз этого состояния как «лихорадка», и не давали никаких 
химических препаратов. Ждали кризиса: выдержит организм или не 
выдержит – всё равно врач не брал на себя ответственность, а говорил: 
«Такова воля Господня!». Сегодня есть термометры и все знают температуру 
тела до десятой доли градуса. Врачи, допустим, ставят диагноз «ОРЗ» -
острое респираторное заболевание. И дают наказ – принимать одно или 
несколько препаратов, «чтобы сбить температуру». И никто уже не ссылается 
на «волю Господню», а наоборот – позволяют своим апломбом вмешиваться 
и изменять природную программу оздоровления биологического тела, 
изменять «волю Господню». Суть же оздоровительной программы, 
запускаемой автоматически самим организмом, состоит в том, что 
импульсное тепло от внутреннего «атомного реактора», подскакивающее до 
температуры 42,2ºС однозначно губительно для подавляющего большинства 
вирусов.

Наша «химиотерапия» сбивает температуру тела, и, кажется, что 
эффект оздоровления достигнут. Возможно, спорить не будем. Однако, 
факты «на лицо»: 1) любая таблетка, любой лекарственный препарат сегодня 
несёт в себе последствия, ибо выделить в абсолютно чистом виде 
определенное вещество (лечебное) невозможно. А примеси всегда вредны 
для организма; 2) Любая таблетка требует денег, т.е. выявляется устойчивая 
заинтересованность производителя продать свой товар. Любой товар 
продаётся с использованием рекламы и посредников. Хотим мы этого или не 
хотим, и при всём уважении к людям, давшим клятву Гиппократа, но именно 
они являются посредниками, которые также заинтересованы в реализации 
товара за деньги и свих услугах.

Человеку дан Разум, чтобы эту ситуацию он понимал. У него есть 
выбор: следовать природному механизму оздоровления или отдаться в руки 
представителей медицины. Выбор этот должен быть осознанным, только 
тогда это Homo sapiens в полном смысле этого слова. Он понимает, что 
большинство людей сегодня действуют бездумно и автоматически делают 
так, «как принято», как внушили. Он также понимает, что может сам
сохранить и упрочить отпущенный Природой потенциал, без особой нужды 
не травить организм рекламируемыми (или рекомендованными – какая 
разница!) препаратами и не сокращать этим самым срок его жизни. 
Следовательно, основой основ долгожительства является осознанный выбор, 
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твёрдое и непоколебимое умозаключение Разума конкретного человека: «Я 
обеспечу этому биологическому телу жизнь длиной в 120 лет; я обладаю для 
этого достаточным Знанием и достаточной волей; в своей логике действий я 
буду стремиться к гармонии с душой».

А вот краткосрочные стрессы в лёгкой форме (бодрая пробежка за 
уходящим автобусом с мыслью об опоздании на работу, 
предэкзаменационное состояние, иные формы лёгкого шока, типа проигрыша 
любимой команды) – это наилучший способ поддерживать 
самовосстановительный механизм нашего организма, это «нервная» зарядка 
для клеток, которая зависит исключительно от самого человека. Некоторые 
считают, что ругательства, «матерные» слова являются средством снятия 
стресса, разрядки. Это совсем не так. Исследования П. Горяева (РАЕН) 
показали, что словесная информация оказывает влияние на ДНК, причём 
сквернословие разрушает волновые программы, отвечающие за нормальную 
работу организма. Недаром во все времена на Руси сквернословие считалось 
грехом, как проявление бесовского начала. С богохульником не садились за 
общий стол. Считалось, что его ругань «накличет беду». Сегодня наука 
полностью подтверждает правоту наших праотцов.      

И ещё. Я буду знать и помнить, что на всякий «пожарный случай», 
когда потребуется ремонт биотела, природа создала для него «запчасти».
ВСЕСОЮЗНЫЙ НИИС в Полтаве сохранился еще со времен СССР.
Единственный институт свиноводства готовит ткани свиньи для пересадки 
людям. Уже получены несколько поколений трансгенных животных. У них 
гены гистосовместимости заменены человеческими, и свинья становится 
главным донором человека.

Хотя уже много лет, как кожа молодых поросят пересаживается людям 
при ожогах, а нитки коллагена из соединительной ткани свиньи незаменимы 
в операционных, они безвредны и полностью рассасываются.
Эти работы ведутся со свиньей не случайно. Мало кто знает, что артерии у 
свиньи являются точной копией человеческих, и вся кровеносная система 
очень схожа. 

Содержание в крови гемоглобина и белков почти такое же. Строение 
кожи одинаковое, даже «загорать» свинья может. Молочные зубы также 
меняются на коренные. Органы пищеварения и нервная система очень схожи.

Сердце свиньи весит в среднем 320 г, а человека – 300 г. Масса легких 
соответственно 800 и 790, почек 250 и 280, печени 1600 и 1800 г.
Число ударов сердца за минуту у человека 60-90, у свиньи 62-80. К тому же 
свинья – довольно умное животное. Ученые определили, что у человека 
имеется 214 «точек ума», у дельфина – 112, у обезьяны – 92, у свиньи – 63, у 
собаки – 60, у кошки – 51. 
Поэтому свинья далеко не случайно готовится стать главным донором 
человека и снимет не только проблему несовместимости тканей 
пересаженного органа, но и проблему острой нехватки пересадочного 
материала. 
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14. Смотримся в зеркало
В самом деле:  «Система здравоохранения примерно на 20-25% влияет 

на продолжительность жизни. Остальное – это область личной 
ответственности человека, результат его образа жизни» (Академик РАМН 
Т.Б.Дмитриева). Другими словами, чтобы прожить свой биологический 
ресурс в 120 лет, человек должен захотеть. 

Фактор субъективный.
Посмотрим с экономической точки зрения. Эксперты ВОЗ подсчитали: 

каждый рубль (доллар), направленный на предупреждение заболевания (на 
этот самый «образ жизни») восстанавливает. А каждый рубль, потраченный 
на лечение, - только на 30. Следовательно, для бюджета человека (семьи) 
выгоднее на постоянной основе поддерживать свое здоровье, жить здоровым 
и работоспособным до 120 лет и умереть молодым от выработки 
биологического ресурса.

Почему же японец в среднем живет 76 лет, а россиянин – всего 59 лет? 
В основном потому, что россиянин субъективно живет по другой 
психологии: пока у него ничего не болит, он к врачу (на обследование) не 
пойдет. А японец дисциплинированно и два раза в год.

Тогда зададимся вопросом: почему россиянин не ходит к врачу на 
обследование? Социологи однозначно отвечают: причиной для россиян 
является страх. Подсознательный страх, внутренний страх перед еще не 
ведомой болезнью. Страх заболеть и оказаться не только без средств к 
лечению, но и к существованию. Страх стать обузой для родственников, 
потерять работу. И побеждает самое простое решение, но иррациональное –
не ходить к врачу, авось пронесет. Отсюда, очевидно, и поговорка: «Эта 
вечная надежда на «авось»!». Но вероятность заболеть от этого не 
уменьшается, а затраты на лечение (если она еще возможно!) возрастают в 
разы по сравнению с затратами на профилактику.

Таким образом, те восемь процентов россиян, которые по статистике 
постоянно навещают врачей, живут не только дольше, но и богаче. Это факт!

Отсюда вывод: личную ответственность за собственное здоровье ничто 
не заменит. Практически это означает, что человек должен «настроить себя», 
ну точно так как, радиоприемник, на определенную «волну», выдать себе 
команду (программу): «Я буду ходить в поликлинику на обследование два 
раза в год, в феврале и августе. Я хочу знать объективную картину состояния 
моего здоровья».

Это самое важное – заставить свой мозг сформулировать четкую 
программу, образовать поток электромагнитных волн определенной частоты, 
поддерживать этот энергетический потенциал повторением программы, 
напоминанием себе и выполнением ее.

При этом мы также четко должны различать, что проведение 
диагностики не есть обязательное лечение в поликлинике у этих же врачей. 
выслушать рекомендации необходимо, но анализ их и принятие решения как 
лечиться и у кого лечиться – это фактор субъективный, это личное ваше 
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всесторонне продуманное решение с твердой убежденностью в полной 
победе над болезнью. Опять на первом месте «работа» вашего мозга. И это 
обстоятельство является объективным и очень важным. В знаменитой 
«Бехтеревке» (НИИ им. В.М.Бехтерева в Санкт-Петербурге) проводились 
многочисленные исследования работы мозга у православного священника, 
католического ксендза, последователей ислама, иудаизма, дзен-буддизма. 
Запись энцефалограммы велась одновременно, когда все находились в 
режиме молитвы. Выяснилось, что искренняя, «от сердца» молитва (неважно 
какого содержания) – это особое состояние мозга. До сих пор наука знала три 
основных состояния головного мозга: бодрствование, «быстрый» сон и 
«медленный» сон. обнаружилось, что в состоянии «молитвенного» 
бодрствования кора головного мозга как будто отключается, но восприятие 
информации человеком идет – минуя мысленные процессы и анализ. Иначе 
говоря, сознание человека, находится в «молитвенном» состоянии, 
существует в не тела. В это трудно поверить, но приборы неумолимо 
показывают одно и тоже. На электроэнцефалограмме фиксируется: в 
моменты бодрствования кора головного мозга взрослого человека генерирует 
альфа- и бетаритмы биотоков с частотой от 8 до 30 Герц. Когда же
обследуемые погружались в молитвенный экстаз (внимание все направленно 
внутрь себя, на молитву), то у всех происходили замедление ритма биотоков 
до частоты трех Герц, а биопотенциалы имели столь малую амплитуду, что 
практически приближались к прямой линии.

Эти медленные ритмы носят название дельта-ритмов и наблюдаются 
только у младенцев трех-четырех месяцев. То есть молящиеся взрослые люди 
в буквальном смысле слова становились как младенцы. По окончании 
молитвы появлялся прежний ритм электрических импульсов головного мозга 
каждого. Мы знаем закон природы, она не создает ничего лишнего и если у 
мозга есть 4ое состояние – «молитвенное бодрствование», следовательно, оно 
необходимо для жизни. Для нормального функционирования мозгу 
необходимо «младенческое» состояние – это крайне важный вывод. 
Становится понятными слова в Евангелии: «будьте, как дети, и спасетесь».

Становится объяснимым феномен, отмечаемый психиатрами и 
неврологами, когда после молитвы облегчаются душевные расстройства, 
сходят на нет симптомы тяжелейших заболеваний. Следовательно. 
Отсутствие 4го состояния мозга нарушает гармонию в организме, и 
появляются болезни. Доказано, что во время молитвы разрушаются 
патологические связи между нейронами, человека расслабляется, перестает 
думать о болезни, а следовательно, изгоняет страх перед заболеванием. 
Защитное природное состояние мозга вызывается или наступает при вполне 
определенных действиях. Мы называем это действие «молитвой». Йоги 
называют – «нирваной». Буддисты - медитацией. Разве это важно, когда мы 
уже определенно знаем, что молиться надо по-настоящему, истово, от сердца 
и это прямым образом повышает иммунитет.

Более того, установлено: чем больше времени пациент молится, тем 
легче он справляется с симптомами тяжелых душевных недуг (например, 
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шизофрению лечат в США исключительно молитвой, а в Корее молитвой 
лечат бесплодие женщин). И еще установлено: люди, за которых молились, 
выписывались из больницы намного раньше контрольной группы. 
Следовательно, свое созданное электромагнитное поле можно избирательно 
направлять в помощь другому человеку. Слова «молиться за вас» обрели 
конкретное понимание.

С другой стороны …
***

В начале XXI века на детскую аудиторию в буквальном смысле 
обрушился паток информации, который прямо или косвенно пропагандирует 
насилие, ЖЕСТОКОСТЬ, употребление алкоголя и наркотиков, сексуальную 
свободу без границ. Прививается культура, стереотип поведения, без работы 
мозга. Это то, что называется «зомбирование». Но есть и настоящее 
искусство. Его очень мало только. Телефильмы «Идиот» по 
Ф.М.Достоевскому и «Мастер и Маргарита» по Булгакову обращены к мозгу 
человека, а не к иным его частям. 

Факты говорят, что не все еще потеряно, если 58% москвичей смотрели 
«Мастера и Маргариту», зная наперед сюжет книги Булгакова. 
Следовательно, их интересовало само искусство: как воплощен замысел 
писателя, игра актеров, раскрыто ли зашифрованное послание писателя 
народу (а то, что это – шифр, сомнений нет!). Все это – напряженная работа 
мозга, импульс для дальнейшего раздумья, создание весьма положительного 
энергетического поля, «работающего» на продление жизни.

Точно такое же энергетическое поле, по заявлению ученых из Лос-
Анжелеса, создают как минимум 8-10 ласковых прикосновений в день, когда 
ласкают или прикасаются с нежностью. Вот оно – доступное и 
чудодейственное лекарство! И наоборот: недобрые мысли токсичны для 
человеческого организма, гнев буквально убивает людей. Таким образом, для 
продления жизни необходимо изменить систему ценностей: сначала 
человеку, а затем и государству. Нужно беречь детей, а не расширять сеть 
казино. 1 млн. 300 тысяч беспризорных детей! Это означает, что власть 
сознательно не работает на сбережении народа. Происходит 
цивилизационный сдвиг. Какие ценности будут у беспризорника и 
«воспитанника TV», если они знают только насилие, алкоголь, секс. Всему 
этому должна противостоять семья, и она может это сделать, достаточно 
осознать свою роль, место и ответственность. Прежде всего – перед собой, 
перед Бого-человеком.

15. Наши эмоции.
Азартные игры известны ещё со времени Древнего Египта. Само слово 

«азарт» это арабское «альзар», т.е. игра в кости (кубик с цифрами). Азарт 
всегда считался пороком, который вызывал устойчивую зависимость 
человека от него. Лудоман (игроман) – это невротик, такой же, как наркоман, 
алкоголик, курильщик, т.е. больной человек. Лудоманы проигрывают всё, 
что можно, в том числе недвижимость, жён, свою жизнь.
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Медицина относит лудоманов к здоровым людям, а азарт считает 
нормальным состоянием. По статистике в 1975 году в игорный бизнес США 
было вовлечено 68% населения, в 1999 году вовлечено 86%. Благодаря 
назойливой рекламе возможности обогатиться. В результате: каждый 5-ый 
игроман продал машину или квартиру. Каждый 4-ый предпринял попытку 
суицида. Большинству самоубийц – до 40 лет, мужчины. 

В России статистики такой нет, но порок официально, с поддержкой 
медицины захватил уже всю территорию государства. Людьми движет 
корысть, как теми, кто разрешает игорный бизнес и выделяет для него 
людные места в городах, так и теми, кого оболванивает реклама и кто 
становится больным человеком, всегда предающим интересы семьи, детей.

Секс по Интернету. Видеокамера передает изображение в Интернет 
по заявке клиента с его оплатой. Платит за интимное общение. Девушка 
делает все, что просит клиент. Девушка из России ублажает, раздвигая ноги и 
вытворяя с собой невероятные вещи, иностранцев, обделенных общением. И 
большинство утверждает, что это – не проституция. «Это временная работа, 
чтобы оплатить учебу в ВУЗе» – говорят девушки. Им не стыдно. Барьеры 
нравственности сняты. Веб—студии охватили всю страну. Это большой и 
закрытый бизнес, через который проходят колоссальные суммы – без всяких 
налогов. Девушку приводит подруга или знакомая. Если девушка 
проработает 3 часа, то подруга за ее привод получает премию 100т у.е. 
Поэтому «коллеги» всеми силами удерживают новую жертву. Идет массовое 
вовлечение молодых женщин в занятие проституцией. Все студии 
располагаются в арендованных квартирах. Участковые милиционеры, 
естественно, знают о каждой студии, с которой «снимают свой урожай». 
Иностранные клиенты часто требуют рассказать, как девушка спала со своим 
папой и братом на глазах у мамы и показывать это. 

Проститутка на панели продает свое тело, «Веб—девочка» (не являясь 
проституткой по ее же утверждению) становится психически больным 
человеком. Недаром они умирают часто… 
А государство молчит: ни налоги не нужны от огромного бизнеса, ни 
женщины, чтобы рожать детей в нормальной семье.

    
16. Мир, государство и медицина.

 ВОЗ – Всемирная организация здравоохранения является учреждением 
ООН. Создана 7 апреля 1948 года. В Уставе ВОЗ здоровье определено как 
состояние полного физического, душевного и социального благополучия, а 
не только как отсутствие болезней и физических дефектов. Управляют ВОЗ –
192 государства. Россия – полномочный член ВОЗ, но чиновники 
информацию о требованиях ВОЗ к здоровью человека сдерживают. 

По какой причине? В докладе Национального разведывательного 
совета США (2005 год) о глобальном развитии человечества до 2015 года 
констатируется, что « … население России не только сокращается, но и 
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становится все менее и менее здоровым, а значит теряет способность 
служить движущей силой экономического возрождения». 

Сегодня население России не понимает, почему здравоохранение 
отходит от него все дальше и дальше. Но хорошо чувствует это на своей 
шкуре. 

В 2005 году скончалось 2 миллиона 303 тысячи граждан. Эта цифра 
вселяет ужас, в том числе 56% умерло от инфаркта и инсульта. В тех же 
США этот процент смертей составляет 7% в составе общих потерь. Сравните 
уровень здравоохранения! 

Тот беспредел, который происходит сейчас в здравоохранении у нас 
прямо связан с отсутствием общественного контроля. А цифра 35 тысяч 
умерших в год от отравления алкоголем показывает, что и у чиновников нет 
контроля за производством алкоголя. 

Добавим к этому факт, что в России подделывается 120 наименований 
лекарств, то есть человек надеется на лечебный эффект лекарства, на его 
помощь организму, а лекарства нет, помощи нет. Человек за свои деньги (300 
млн. $ в год) купил «пустышку», болезнь прогрессирует – до летального 
исхода. 

И все это в условиях появления новых, страшных вирусных 
заболеваний. Появились вирусы, переходящие от животного к человеку 
(Например, птичий грипп). Их станет еще больше, по мнению ученых. А 
межвидовой барьер вирусы преодолевают через … желудок свиньи. Именно 
там встречаются и мутируют вирусы животных и человека, и в результате 
образуется вирус (того же птичьего гриппа), поражающий людей.

Добавим, что в России по данным ВОЗ около миллиона детей –
инвалидов с рождения, а вообще – каждый девятый житель России –
инвалид. 

Средняя продолжительность жизни в России – 65 лет, а для мужчин –
59 лет (сравним – в Грузии – 74 года, в Эстонии, Литве – 72 года, Латвии – 71 
год). Отсюда вывод: россиянину остается и нужно надеяться прежде всего на 
себя. На свои знания. На опыт народа. Это не так уж трудно. 
  Практика показала, что медицина должна быть по сути своей 
общественной, то есть государственной, а уж потом – частной. Как 
возможность самовыражения личности.

Задумаемся, почему мужчины в России живут в среднем 59 лет, а 
японцы – 83 года? Это такая огромная разница, которая не может быть 
объяснена одним лишь потреблением морепродуктов. 24 года – это целое и 
новое поколение! Экология в Японии не лучше. Климат не лучше. Живут в 
тесноте и малокомфортном жилье. Однако живут японцы в условиях 
выполнения четкой государственной политики, направленной на 
профилактику заболеваний, на здоровый образ жизни. В Японии создана 
духовная атмосфера культа здоровья. Например, курить считается 
неприличным. Осуждение общественным мнением, запрет курения везде –
рядом с некурящими – запрет рекламы курения и сигарет, проведение 
антирекламы и разъяснения последствий курения на конкретных 
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соотечественниках привело к тому, что японцев можно назвать «некурящей 
нацией». 

И все это за счет бюджета, все это и есть работа Минздрава Японии. 
Прежде всего – профилактика, больше денег, больше усилий направлено на 
профилактику здоровья, а не на организацию лечения. Это совсем другой 
принцип отношения к жизни человеческой, к обязанностям государства, как 
института управления.

В Японии реализуются диагностические программы для разных 
возрастных групп. И все это просто, обычно и строго исполняется. Точно так 
же, как в России все, достигшие возраста 16 лет, идут получать паспорт, а в 
45 лет меняют фотографию в паспорте. Иначе тебя никуда не возьмут: ни на 
работу, ни на учебу, не дадут билет на транспорт, оштрафует полицейский и 
т.п. создается обстановка, когда каждый исполнит то, что предписано. Разве 
все это трудно организовать? Но если Правительство не озабочено 
продлением жизни граждан, если мы отказались от системы диспансеризации 
советского времени, признанной в свое время самой лучшей в мире, то мы и 
живем именно так, как живем.

Далее. Во всех развитых странах хорошо работает модель страховой 
медицины, т.е. за все платят страховые компании. А почему у нас 
оборудование сельской поликлиники должен приобретать чиновник, а не 
главврач?

Почему поток бюджетных денег идет через руки чиновника: не 
специалиста, а организатора, менеджера? На Украине есть притча: десять 
человек передают килограмм сала одиннадцатому. Он получил сало, но у 
всех десятерых руки «в сале».

Бюджетные деньги передаются как сало. Почему же советскую систему 
диспансеризации выкинули на свалку, а советскую систему распределения 
денег оставили? Это вовсе не риторический вопрос.
   Эксперты утверждают, что в целом российский народ все хилее становится, 
поскольку отсутствует естественный отбор. А образ жизни – всё 
малоподвижнее, все больше владельцев автомобилей. Молодежь тянется 
теперь не на природу, как в прошлом веке, а к мониторам компьютеров 
проявляется застой в органах малого таза, начинаются заболевания. 
Появляются лекарства, химия. И все дольше уходит человек от спорта. Он 
становится клиентом фармакологической мафии, которой наплевать на 
здоровье нации – лишь бы получить сверхприбыль.

Круг замкнулся: ценности семейного очага, рождения, и воспитания 
детей понемногу утрачиваются. Прагматизм, желание добиться большего в 
материальном плане стоит на первом месте, а семья, по мнению 
подрастающего, поколения мешают этому. Браки становятся более поздними 
и все больше гражданскими свободные отношения ведут к уменьшению 
морали в обществе, и оно деградирует. Все меньше рождение детей. И все 
больше случаев рождения детей с пороками развития – недоношенные весом 
0,5 – 1,5 кг., с опухолями мозга, недостаточностью работы сердца, почек, а
также физических уродств. В тоже время никто не отрицает, что здоровье 
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нации является не только показателем, но и основной процветания страны. 
Чтобы остановить отрицательную по здоровью населения создана «Лига 
здоровья нации», создается инструмент для привлечения общественности к 
вопросу оздоровления нации, к продлению долголетия .

Каждый человек в отдельности должен задуматься о своем долголетии, 
о долголетии человека. Эти два понятия связаны. Возможности продлить 
свою жизнь сейчас уже есть. Знания наработаны, пришла пора ими овладеть 
и осознать, что именно знание дает долголетие, но не лекарства. Знание 
меняет стереотип мышления. Долголетие начинается с понимания, которое 
дают и которому способствуют Знания.
     

  Зависит ли продолжительность жизни от государства?    
Смотрите сами: расходы на одного человека по Министерству 

здравоохранения РФ в среднем составляют 200 долларов США в год. Это в 
40 раз (!) ниже, чем в США, в 30 раз ниже, чем в Европе, в три раза ниже, чем 
в Казахстане и Прибалтике. При этом более 50% всех средств Минздрава 
расходуются на содержание Правительственного медицинского центра, 
других московских и питерских структур, где получают помощь избранные. 

Видя такое положение, Всемирный банк развития выделил для 
здравоохранения в 2002 году 336 миллионов долларов – первый транш. 
Никто даже не подумал отчитаться и получать остальные транши кредита. 
Деньги исчезли и все тут. Естественно, нам больше денег не дают. 

С другой стороны, старшее поколение хорошо помнит обязательные 
медосмотры на всех предприятиях, обязательный рентген и прививки. Так 
было в СССР. Россия – официальный правопреемник. 

Где это? Где профилактика здоровья, где заинтересованность 
государства в продолжительности жизни человека? Ее и в помине нет! А на 
вопрос: может быть кому-то это нужно? Можно смело ответить – да! Это 
нужно тем, кто тратит огромные деньги на подкуп чиновников, чтобы 
довести население России до 15 миллионов человек, которых –по их 
расчетам – вполне хватит, чтобы обслуживать транспорт сырья на Запад. Это 
же стратегическая цель США. Как и вывод нефти Азербайджана и 
Казахстана на Запад, что уже сделано.
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ГЛАВА ТРИНАДЦАТАЯ  

ВОДА - ЭТО НАШЕ ВСЁ!
О воде очень много написано, многое известно. Повторяться не будем, 

но дополним мозаичную картину о «посланнике Бога на Земле», коим 
безусловно является вода.

1. Вода и семья
Библейская заповедь супружеской верности… есть основной элемент 

долголетия, т.е. это не только этический признак, правило поведения или 
морали.

Совместная жизнь мужа и жены физически продлевает жизнь обоим. 
Вот доказательства. Б.В. Болотов нашел основополагающий принцип 
устройства живых систем – лидерность.

Многие уже повторили эксперимент Б.В. Болотова со стайкой рыб в 
аквариуме, которая ведет себя осмысленно, как коллектив, объединенный 
единой целью. Разделим стайку рыб пополам, отсадив половину стайки в 
другой аквариум. Условия содержания одинаковы. Одна полустайка вела 
себя также, а во второй – рыбки разбрелись по углам, висели вниз головой, 
стали одинокими, словно потеряли смысл существования, они начали болеть 
и все погибли. Здоровую, полную сил полустайку разделим пополам. 
Картина повторилась. Жизнеспособную часть снова разделим пополам… И 
так много раз. Пока не останется последняя, единственная рыбка – лидер. На 
вид – такая же, как все. Но её изолировали в отдельную свето-, 
звуконепроницаемую пробирку и опускали пробирку в аквариум. 
Немедленно и всегда, во всех опытах, рыбки сгрудились вокруг пробирки. 
Энергетическое волновое поле рыбки улавливали и через металлический 
экран. И это биополе руководит деятельностью стаи.

Подобный лидер имеется в любом сообществе: среди животных, среди 
людей, среди звезд Вселенной, среди атомов, среди сперматозоидов (без 
лидера не происходит зачатие).

Лидер пчелиного улья – матка. Не случайно все прочие пчелы о ней 
заботятся, отдают ей лучшую еду. Жизнь улья целиком зависит от жизни 
матки. Погибла матка – пчелы разлетятся: кто куда, искать живую матку или 
погибнуть. Если каждый год заменять матку на более молодую, пчелиная 
семья может существовать нескончаемо долго. Так и делают пасечники. По 
опыту. Не понимая глубинной теории. Так и человек обязан исполнять 
заповеди Библии, даже если пока не понимаем. 

Конгломерация клеток под название «человек» тоже имеет клетку-
лидера, находящуюся в районе солнечного сплетения. Если научиться 
обновлять лидера каждые 50-70 лет, человек будет радикально 
омолаживаться и биоресурс его будет более 120 лет, а в принципе – не 
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умирать. Заменой клетки-лидера у мужчин должна быть яйцеклетка его 
жены. Жене, соответственно, следует менять лидера, взяв для этого у мужа
клетку-сперматозоид. Таким образом, смысл супружества не только и не 
столько в простом воспроизводстве человека (рождение детей). Смысл 
супружества глубже и шире: муж и жена возродят друг друга.

Статистика отмечает во всех странах одно и тоже: в супружестве люди 
в два раза (!) дольше живут, чем холостяками. Вот откуда библейская 
заповедь супружеской верности: стоит осознать, что только эта женщина 
(или этот мужчина) дарует тебе продление жизни – и сама мысль об измене 
покажется самоубийственной.

Мы ещё не постигли роль и возможности воды, как не постигли и не 
осознали суть супружества (в России на 10 заключенных браков – 7 
разводящихся пар). Пора понимать слова: «Брак заключается на небесах!», 
т.е. создание и жизнь семьи регулируется единой информацией, которая 
выражена 10-ю Божественными заповедями. Исполнение или неисполнение 
этих Правил жизни есть результат мыслей в рождении которых участвует 
вода – своим механизмом памяти информации. 

2. Вода и душа
Душа владеет всей информацией и передает её воде в теле человека. 

Напомним, что мозг человека состоит на 98% из воды. Есть люди, которые 
воспроизводят информацию, полученную водой от души. 

Предвидение существует, потому что будущее предопределено. 
Древние греки и римляне постоянно пользовались услугами предсказателей. 
До нас дошли имена Тересия и Дельфийского оракула.

Технический прогресс изменил человеческую логику жизни, которая 
основана на причинно-следственной связи. Это явный и сознательный уход 
человека от Природы. Человек вбил себе в голову очередную «научную» (т.е. 
изготовленную самим человеком) аксиому и продолжает вбивать в головы 
детей.

При этом «ученые авторитеты» не желают видеть фактов, но желают 
их систематизировать и анализировать, хотя именно эта работа заключена в 
слове «ученый». Между тем, ясновидческие способности дремлют в каждом 
из нас. Как музыкальный слух. Но кто-то становится Чайковским, а кому-то 
«медведь на ухо наступил». Однако никому не приходит в голову заявить, 
что музыки нет. Предвидение – точно такая же категория, такая же 
способность каждого человека.

Обозначу факты записанных ранее событий, близких нам по времени 
их свершения.

В дневнике школьника, погибшего под Тулой - Льва Филатова -
записана точная дата нападения Гитлера на СССР, какие города будут сданы 
врагу, и что Ленинград и Москва выстоят. За три месяца до начала войны! 
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Морган Роберстон опубликовал в 1898 году книжку «Гибель Титана», 
где в подробностях описал трагедию гигантского судна «Титаник» в 1912 
году. 

Инженер из Новосибирска Данета Шавранская видела сон, как 
разрушается город в горах от страшных разломов земли. И над этой жуткой 
картиной – шесть горящих огнем букв незнакомого алфавита. Проснувшаяся 
в испуге женщина по свежей памяти зарисовала буквы. Стали спрашивать 
знакомых. Кто-то распознал армянский. Нашли армянина, он прочитал –
Спитак. Написали об этом в газете. За пол года до известного всем 
землетрясения в 1988 году, снесшего с лица земли город Спитак в Армении.

Киевлянка Эмма Несмянович во сне увидела дату – 7 декабря 1988 года 
землетрясения «где-то на Кавказе», и в июле на конференции в Томске было 
сообщено и запротоколировано сообщение. «Ноль внимания» власти, потому 
что «прогноз не научный».

Тремя годами раньше другой киевлянин Геннадий Обласов 
предупредил массой писем во все ведомства о взрыве реактора на 
Чернобыльской атомной станции. За год до трагедии! Никто из чиновников 
не пошевелился, чтобы проверить атомную станцию, но зато зашевелились 
отдать распоряжение «проверить психа».

В США Дина Диксон возвещала об убийстве Джона Кеннеди до 
избирания на пост президента, и это задокументировано.

Инженер Н.Никольский в 1927 году издал работу, в которой 
указывалась дата первого взрыва атомной бомбы, в то время еще не 
осознавалась.

Вообще, целый жанр литературы – научная фантастика – есть не что 
иное, как ясновидение. И тот же Жюль Верн – не столько сочинитель, 
сколько пророк: из 108 его научных прогнозов 98 уже осуществились. 
Герберт Уэллс показал сходный результат: 77 предвидений сбылось из 86 
написанных. И почему-то все верят, допустим, Илье – пророку, поклоняются 
и молятся на него, а современнику не верят. Аксиому: «Этого не может быть, 
потому что не может быть никогда!» крепко вбили в наше сознание, которое 
даже фактам, глазам своим не верит.

Владимир Сафонов безошибочно определяет причину смерти любого 
человека, по его информационному следу – по тексту, портрету, личной 
вещи, праху…

Для Гоголя он сказал: умер от удушья. А документы вековой давности 
говорят, что Гоголь умер от брюшного тифа. Конечно, как водится, никто не 
поверил. На юбилей писателя решили его перезахоронить на более почетном 
месте. Вскрыли гроб, а он лежит на боку! Вчитались в завещание. Там Гоголь 
просит не хоронить его тех пор, пока на теле не появятся явные признаки 
тления. Увы, в горе не вчитались в завещание. Это означает, что сам 
Н.В.Гоголь был ясновидящим и ожидал, что будет погребен заживо.
Но ведь предсказание ситуации, которая наступит после физической смерти 
самого провидца и есть свидетельство его жизни после смерти. В другой 
форме. Пора уже осознавать факты, которые подтверждают, что мозг 
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человека, его подкорка, хранит абсолютно всю информацию Вселенной: и 
что было, и что будет. Именно в этом и есть «подобие» Богу, т.е. владение и 
сохранение одной и той же информации. Только «дитя» не может, не 
способно, да и не нужна каждому и вся информация, нужна только «в части 
его касающейся». Лишь в той части, которая позволяет человеку выполнить 
свое предназначение. И это ограничение доступа к Вселенской 
информации есть защита для жизни человека в пределах отведенного ему 
ресурса в 120 лет. Способности некоторый людей предвидеть, часто 
возникающие после травмы головного мозга, лишь доказывают суть 
божественного подобия человека. «Бог – внутри каждого из нас» - неустанно 
повторяют священнослужители всех и любых концессий на Земле. И это так 
– в прямом смысле. Потому что внутри нас хранилище всей информации в 
виде воды и энергетического сгустка, названного душой.

И, наконец, предсказание – как научный вывод и предчувствие. В 1997 
году физик из Обнинска Владимир Алаев зарегистрировал приборным 
комплексом нарастающий поток гравитонов из космоса. Напомним, что 
«гравитон» - это колебание, волна. Он не имеет массы, как фотон. Своим 
колебанием гравитон передаёт информацию. Весь поток гравитонов 
эффективно усвоила молекула воды своим молекулярным магнитным 
моментом, вектор которого отклонился от первоначального состояния. В 
результате получилась структура суперводы. Этот эффект обнаружили 
практически все лаборатории физики в мире, обменялись информацией и 
продолжали наблюдение за всё возрастающим потоком гравитонов, 
образованным пролетающей планетой Бернар – 1 с массой в 3000 раз больше 
Земли.

Этот эффект внешне похож на дуновение ветра, которое ощущает 
человек, перед которым проехала автомашина. Но автомашина проехала, 
ветерок за ней стих, а человек пошёл дальше и, кажется, что ничего не 
случилось.

Однако вода гидросферы Земли усвоила энергию «ветра» гравитонов, 
приняла к исполнению информацию и в 2002 году огромной силой 
гравитационного воздействия отклонила ось магнитного полюса Земли по 
отношению к географическому полюсу. Магнитный полюс одним 
«скачком» изменил орбиту движения вокруг географического полюса на 
несколько минут (до градуса).

Единственный человек в мире – Владимир Алаев – в 1997 году 
предсказал, что будет скачок магнитного полюса, который вызовет 
глобальные последствия (прирост парникового эффекта, изменение климата). 
Тогда учёному никто не поверил … Сегодня мы ищем причину аномальной 
зимы, т.е. всё, как всегда, и не хотим связывать выводы разных учёных, 
разные науки. Так, Эрнст Мулдашев утверждает, что вселенский потоп есть 
следствие смещения географической оси Земли («кувырок» планеты на 20-30 
градусов). Ему также не верят, относят это к области предположений. На 
самом деле факт есть факт, что вода накапливает информацию и энергию, 
что вода рождает и уничтожает жизнь, что вода передаёт информацию в 
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Космос обо всех процессах на Земле (обратная связь), что вода управляет 
абсолютно всеми процессами на планете – от цунами до изменения сознания 
людей и их поведения. И этот факт требует, чтобы Человек его осознал.
Для своего же блага.

3. Факты о воде
Единственное вещество, которое имеет три состояния, и единственное, 

которое при охлаждении не сжимается, а расширяется.
Росток – пробивает асфальт давлением 40 атмосфер, ток сока в дереве. 
Природная вода течет всегда по плавным руслам. А по трубам она много раз 
поворачивает под прямым углом. Полностью меняет свою структуру. 
Проходя по трубам, под домами впитывает всю нашу зависть, злость, стресс 
и к нам доходит уже мертвой. 

1 молекула серебра на один миллион молекул воды – достаточно для 
очистки воды. 

* * *
Вода – величайший компьютер, в котором каждое объединение 

молекул отвечает за что-то свое. Американцы в Ираке, в Афганистане пьют 
серебряную воду. Президент Буш моет руки серебряной водой. 

Первые живые организмы – в воде. Первые строки Библии – о воде. 
Именно вода воплотила замысел Творца. 

Первичная «Божья искра» записала программу развития всего живого. 
Вода – важнейшее условие жизни протеинов – ДНК. 
Александр Солодилов – доктор наук. 
Облучили воду сверхслабыми полями. В ней жили рыбки, потомство 

которых кардинально отличалось от всех: если вода так сильно влияет, то ее 
надо использовать осторожно. 

Ядерный взрыв 30 дней влияет на всю воду на огромной территории, в
том числе и в мозгу людей, даже уничтожает тягу к жизни. 

В 1472 году одного аббата обвинили в наведении порчи, 40 дней давали 
ему только гнилую воду. Перед употреблением он читал над ней молитвы, 
благодарил Бога за испытание. Вода становилась мягкой и вкусной. 

Электромагнитные колебания сердца влияют на воду.
В Венесуэле есть вода, которая никогда не была в контакте с человеком
3,5 миллиона лет назад раскололась Гондвана, остались «столбы» 

высотой 800 метров – «Трорайма» – над ней всегда стоит туман, из которого 
образуется дождь и водопадами идет вниз. На этом плато взяли образцы, 
обернули в фольгу. В Санкт-Петербурге исследовали их на эффект Кирлиана 
– оказалось, что эта вода «светится» в 400.000 раз активнее. Профессор 
Коротков. Индейцы в той местности живут долго. 

Внутренняя структура воды каждого человека идентична воде той 
местности, где он родился. Понятие «Родина» – не только духовное, но и 
физическое.
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Животное выберет воду из источника, а не из-под крана, так как 
почувствует энергию. 
Природная вода горит с выделением света – это растянутый процесс. 
Немцы с 1913 года пытались создать топливо из воды с гидрированным 
углем. 

Вода в мозгу участвует в запечатлевании образов. 
В Тибете читают мантры, чтобы колебаниями структурировать воду 

внутри. 
Частота колебаний любой молитвы – 8 Герц, равна колебаниям Земли. 

Молитва любой конфессии гармонизирует воду.
Агрессия изменяет память воды. Зло в плане взаимодействия 

осуществляется проще. Тот, кто посылает негативные мысли, негативно 
заряжает собственную внутреннюю воду, происходит обратная связь. 

Люди являются водными структурами.
Вячеслав Звонников – профессор. 2 человека – за 15 тысяч километров, 

Москва – Северная Америка, синхронизация отдельных участков мозга: 
дыхания, пульса. То, что делает человек, влияет на него, на окружающих, во 
всю Вселенную. 

Вода за неделю до затмения Солнца начала увядать.
Вода – среда, через которую происходит управление всей природой.
Надо иметь веру при молитве. Море расступилось перед Моисеем, 

который верил, что Господь не оставить свой народ.
Гибнущие животные и растения исцеляются от Святой воды. Святая 

вода обладает устойчивой структурой, 10 г святой воды на 60 литров 
обычной меняют ее структуру. 

Тонкая энергия и облучение меняют структуру воды.
Иисус воздействовал на воду энергетически.
Шторм, ураганы зависят от настроения воды. Мы можем только 

наблюдать из космоса. 
У многих народов есть ритуалы влияния на погоду, которые бережно 

передаются. Человек силой одного желания влияет на погоду. К лету 1991 
года в Израиле 2 года не было дождей. Тогда 10 тысяч человек собрались у 
Стены Плача и молились о воде, о дожде. Через 3 дня пошел дождь. А к 
этому дню вода в озере Кинерет опустилась уже на 15 метров. 

Только 0,5% всей воды – питьевая, пресная. Людей – 6.5 миллиардов. 
Но воды хватило бы, если бы мы на нее не влияли. Более 5 миллионов 
человек в год умирает от нехватки воды. Уже сейчас вода – основной 
жизненный ресурс. 10 миллионов тонн нефти ежегодно выливается в 
мировой океан + радиоактивные отходы + мусор. Это изменяет память воды. 
Соль мирового океана пытается нейтрализовать это загрязнение, но не 
справляется.

Мы уничтожили 33% зеленой растительности, 50% планктона. 
Гольфстрим остыл на 1градус за год. В 2 раза повысилась 

разрушительная сила тайфунов. 
За последние 30 лет 4 миллиона людей погибли от ураганов.
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Феномен структурной памяти позволяет воде накапливать 
информационную грязь. Вода могла бы сойти с ума, если бы это 
происходило бесконечно. Но она стряхивает с себя это в момент фазового 
перехода – испарения – замерзания. 

Перед Богом можно предстать только после омовения. Иоанн-предтеча 
крестил омовением – покаянием в водах Иордана. У нас – таинство крещения 
– божественная энергия – благодать снисходит на человека.

«Мы должны платить Абсолюту любовью и благодарностью».
( Масару Эмото).
В каждом из нас – капля первичного океана.

* * *
Хлорирование воды (обеззараживание) вовсе не безопасно для 

здоровья. При долгом употреблении такой воды сердечно-сосудистые 
заболевания обеспечены, так же как и онкологические.

Обеззараживание озоном и импульсными электрическими разрядами 
пока в России не находит применения. Говорят – дорого! А терять 1миллион 
200 тысяч людей в год, при рождении 890 тысяч младенцев – это «недорого», 
это вроде бы само собой разумеется. Обеззараживание воды питьевой хлором 
– это условие ГОСТа (государственный общероссийский стандарт). 
Хлорированную воду пили все, потому что не знали последствий, не было 
иных способов очистки воды. Теперь Правительство имеет свой источник 
питьевой воды, а население продолжает пить хлор, с ведома и согласия 
людей, призванных служить обществу. Вот где «Зло», безнравственность и 
бездуховность. 

Этот пример показывает, насколько духовно развиты люди, 
добровольно идущие «служить» обществу. Без любви в сердце к своим 
соотечественникам, без стремления к самопожертвованию, без совести.

Именно в сердце формируется зло и добро, а уж потом оно является 
людям. Сам человек всегда чувствует, что именно у него в сердце и 
действует именно так, сознательно действует. Поэтому долгосрочные 
действия «правящих» людей совершенно определенно указывают, лицемерит 
он, совершая обряд в Церкви с показом по телевидению, либо он 
действительно осознал, что спасение людей – это любовь в их сердцах. 
Понимать и осознавать это должны без исключения все люди. 

* * *

Новосибирскими учеными обнаружена связь слова (звука) с цветом, то 
есть важно не только значение слов: на подсознательном уровне человек 
воспринимает и другую информацию – ту, которую несет звук. Причем 
воспринимает эту информацию – через цвет. Сейчас определяется, какую 
цветовую гамму несет тот или иной текст. Например, знаменитое обращение 
И.Сталина: «Братья и сестры!» 3 июля 1941 года – коричневого цвета. 
Психологи отмечают, что этот цвет заставляет собрать волю в кулак и 
работать, выкладываться до последней капли.
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Фоносемантический анализ поэзии Иосифа Бродского – бирюзовый, то 
есть жизнеутверждающий. 

Слово «Россия» дает ярко – зеленый цвет, такой же как слова «елка», 
«пихта». 

Возбуждающая, пламенная речь, даже без особого здравого смысла –
«показывает» красный цвет, – вот и «зажигает» народ. Вот откуда берется 
непонятный термин «харизма» личности.

* * *
Открытие сотрудников Казанского института биологии И.Тарчевского

и А.Гречкина обнаружило, что растительная клетка тот же компьютер, 
только живой.

 В них тоже есть «жесткий диск»: гены с записанными на них 
программами – сведениями об эволюционном опыте вида, обо всех 
пережитых им за несколько миллионов лет потрясающих драмах и способам 
выхода из них. И есть также механизм «оперативной памяти», 
осуществляющий сиюминутное управление жизнью клетки, так называемые 
сигнальные системы, несущие информацию с поверхности клетки в ее 
глубины. Но основа этой информации клетка принимает необходимые меры: 
при нападении вредителей производит химические средства обороны, при 
наступлении засухи экономно расходует влагу и т.д.

Это компьютер создала природа. Ученые создали препарат (вещество) 
с помощью которого сигнальная система информирует клетку о нападении. 
Этим препаратом опрыскивают поле со здоровыми посевами. Напуганные 
растения резко повышают иммунитет. И для вредителей это растение уже 
«не по зубам». Более того, у растений есть подобие Интернета. Деревья, 
кустарники, травы, подвергаясь атаке бактерий, вирусов, насекомых, 
микрогрибов, выделяют в воздух специальные молекулы, играющие двойную 
роль – лекарства и … «письма соседям».

Например, упоительный запах сенокоса – это летучие антибиотики. 
Травники бомбардируют ими свои раны, чтобы убить возбудителей 
инфекции. Но эти же молекулы, разлетаясь, несут сообщения об опасности. 
прочитав его, другие растения мобилизуют свои защитные реакции еще до 
появления врага. Безусловно, что человек – это тоже компьютер. И если 
блокировать, допустим, поступление в бронхи информации, вызывающей 
спазм, то можно справиться с астмой. При условии, что в организме имеется 
достаточно энергетического потенциала повысить уровень защитных сил. И 
этот потенциал должна иметь и дать вода в организме. Больше просто 
некому, потому что в своей основе организм – это вода.

Но, как и чем «вооружить» воду нашего организма? Ответ 
напрашивается сам – водой же! Только особой водой, специально 
приготовленной.

* * *
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Слёзы и слюна – биологическая жидкость на основе воды и несёт в 
себе всю информацию о здоровье человека, любого его органа. В сутки 
человек выделяет 3 литра слюны, которая является «зеркалом» всего того, 
что происходит в пищеварительном тракте. Слюну высушивают (каплю) и 
она становится под микроскопом похожей на пуговицу с белым ободком и 
узорчатой серединкой, состоящей из солей. Состояние этой Катины и даёт 
диагноз. Белый ободок исчез, значит – кариес зубов. Серединка похожа на 
кучу мусора – значит скопление различных грибов, бактерий, элементов 
распавшихся тканей. «Морщинки» по краям, значит – слизистая рта 
воспалена. Жёлто-коричневый цвет – заболевание лор-органов. Рисунок 
папоротника есть признак здоровой слюны. И т.д.

Что такое кровь?
Образно говоря, это «жидкая ткань», соединительная ткань. Она 

составляет 7% от массы тела, примерно 5,9 литров у мужчины и 3,9 литра – у 
женщины. Жидкая часть крови – это плазма, а в ней во взвешенном 
состоянии находятся клеточные элементы – эритроциты, лейкоциты и 
тромбоциты.

Эритроциты красного цвета, поэтому кровь красная. Они содержат 
гемоглобин, который «притягивает» кислород и углекислоту и таким образом 
разносится по организму. Когда эритроцитов становится меньше (стресс, 
повышенная физическая нагрузка, голодание), то становится ясно по анализу, 
что организму не хватает железа, белка, витаминов. В норме кровь постоянно 
обновляется.

Лейкоциты – это защитники организма от нашествия чужеродцев. Они 
борются с вирусами и бактериями, очищают кровь от отмирающих клеток. 
Они разных типов.

Тромбоциты. Ими отвечает организм на травмы: ожоги, кровопотерю, 
травмы мышц, адреналин, лекарства, стремясь восстановить норму для 
организма.

* * *
Раковая клетка имеет собственную программу жизни и развития. За 

счет других клеток человека, которые раковая клетка «пожирает», т.е. 
изменяет их программу жизни и развития на свою. Б.В. Болотов делает 
вывод: следовательно, раковые клетки подобны глистам, которые живут, 
питаются и размножаются за счет человека. Следовательно, нужно создать 
среду обитания такую, чтобы чужеродные ткани в нашем организме 
отторгались. Хирурги вводят препараты, чтобы ткань пересаженного органа 
не отторгалась, а прижалась у человека, продлив ему жизнь. А в случае с 
раковой клеткой необходимо сделать наоборот. Вещество для отторжения 
чужеродных тканей в нашем организме, действие которого нейтрализуют 
хирурги, называется триптофан. Это незаменимая аминокислота, которая 
содержится в твороге, других молочных продуктах, в перебродивших 
апельсиновых корках и банановых кожурках.
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Если усиленно и регулярно употреблять триптофан, то ни один паразит 
не удержится.

Вот рецепт противоракового кваса Б.В. Болотова: 2-3 стакана мелко 
порезанных банановых кожурок, стакан сахара и чайная ложка сметаны, все 
это заливается 3 литрами воды. Через 2-3 недели квас готов, можно пить. 
Отлитая порция кваса заменяется водой, которая быстро заквашивается. Это 
и профилактика рака и лечение легкой фазы онкологического заболевания. 
Этим квасом мы подкисляем организм. Живородящие киты не болеют раком, 
потому что живут в морской воде, богатой солями серной кислоты. Известно, 
что состав нашей крови очень схож с составом морской воды. И если 
внутренняя наша среда, состоящая из воды на 70 и более процентов, 
недокислена, то это уже другая среда – ощелоченная, а в ней человек жить не 
может. По определению, т.е. по своей программе жизни и развития. 
Происходит загустение крови и человек умирает. Не допустим ощелачивания 
– отодвинем смерть, но продлим жизнь. Естественный продукт «горчица» так 
же содержит соли серной кислоты, как в морской воде. Появились витамины 
с сернокислыми солями Са и Мg. Они также повышают иммунитет организма 
к раку.

4.Государство и вода.
Генеральная Ассамблея ООН провозгласила период с 2005 по 2015 год 

Международным десятилетием действий «Вода для жизни». Государства –
члены ООН подчеркнули, что вода является движущей силой для 
устойчивого развития и ликвидации и ликвидации нищеты и голода.

Вода является необходимым источником нормального 
функционирования всех экосистем Земли. К сожалению уже сегодня ее не 
хватает во многих частях мира. По данным экспертов ООН, примерно одна 
шестая часть населения Земли не имеет доступа к чистой питьевой воде, а 
одна треть – к воде для бытовых нужд. Каждые восемь секунд от болезней, 
связанных с водой, гибнет ребенок, а 2,4 миллиарда людей не имеют 
адекватных санитарных условий.

На этом фоне в Российской Федерации принят «Водный кодекс РФ». 
Главная несуразица (а точнее – чушь собачья) заключается в том, что Кодекс 
РФ трактует воду – общепризнанное общественное благо! – исключительно 
как товар.

Статус воды, как статус Человека определен Создателем. Да, было 
время, когда человек считал себя товаром под названием «раб», но он достиг 
понимания и записал в Декларации прав человека, что Человеку свобода дана 
Богом и никто не вправе ее ограничить или забрать. Вода является 
посредником между Человеком и Богом. Это единственное вещество, 
которому Высшим Разумом предопределено быть одновременно в трех 
возможных состояниях: твердом, жидком и газообразном. И это 
исключительно для того, чтобы иметь возможность воспринимать, хранить, 
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передавать, и воспроизводить информацию в качестве «команды» и 
«обратной связи» при исполнении Программы Эволюции. Без этих свойств 
воды невозможна жизнь вообще, как категория существования во Вселенной. 
Без воды невозможно «долголетие» человека. Этот термин и сама придумка 
специального слова есть доказательство факта, что человек не воспринимает 
свой данный ему биоресурс в 120 лет как норму. Так и «Водный кодекс РФ»: 
человек определяет статус воды, когда он еще не осознает до конца свой 
собственный статус в Природе как вторичный после статуса воды. «Сначала 
было слово», т.е. сначала информация (в виде света, электромагнитных 
колебаний), а уж затем исполнение этой информации. Считать воду 
исключительно как товар – это преобладание сознания ясельного возраста в 
сфере законодательства. 



271

ГЛАВА ЧЕТЫРНАДЦАТАЯ
ЗНАНИЕ И ОБРАЗОВАНИЕ

1. ЧТО ДАЁТ ЗНАНИЕ?

Осознание высшего смысла и своего предназначения полностью 
должно изменить людей. Так, сегодня все считают, что нам дана одна 
короткая жизнь, что все обречены, а поэтому подавлены надвигающейся 
смертью. Все погружены в себя. По сути, мы не замечаем никого вокруг. По-
настоящему не радуемся. Знание же своего будущего дарит человеку 
настоящую, практически вечную жизнь, ведь 120 лет – это больше века. 
Знание позволит, наконец, увидеть в каждом человеке частицу 
божественного совершенства. Позволит понять глубину учения Моисея, а 
затем Иисуса Христа, которые открыли людям Знание наших предков через 
слово и показом возможностей человека, обладающего Знанием. Люди же 
воспринимали это как чудо. Поскольку Знания у них нет, то всё 
приписывается Богу – всесильному, всемогущему и который поможет 
каждому. Следовательно, нужно в него верить, т.е. исполнять предписания и 
ритуалы посредника между Богом и человеком в виде института или 
структуры, которая названа разными словами на разных языках, но суть одна 
и та же, будь-то церковь или кирха, молельный дом или синагога и т.д. 
Посредник же всегда имеет свою, корпоративную корысть, ведь ему надо 
жить, развивать структуру. Все делается за счёт верующих, прихожан. 
Поэтому структура заинтересована в вербовке этих прихожан, в том числе 
силой, кровью. «Огнём и мечом» несли веру в массы разного рода рыцари.

Вера и Знание – эти понятия далеки друг от друга. Более того, Вера 
существует только тогда, когда нет Знания или оно недостаточно. Знание же 
делает Веру ненужной: ну зачем и для чего человеку верить или не верить в 
«чудо», т.е. возможность, допустим, ходить по поверхности воды, если 
человек знает и понимает физику этого явления. 

2. ОБУЧЕНИЕ
Принято считать, что человек идёт к Знанию через обучение в школе. 

Это очередное и глубокое заблуждение. Давайте вдумаемся, что же 
происходит в школе? Один учитель и 30 школьников. Учитель тратит время 
и нервы на поддержание тишины и порядка, в то время как детям не 
свойственно сидеть неподвижно, в неудобной позе. При этом им надо 
напряженно слушать и уяснять, понимать объяснения учителя. Даже самые 
прилежные ученики ужасно устают и большую часть времени мысленно 
отсутствуют. Они просто не в состоянии уследить за преподаваемым 
материалом.
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Таким образом, и на самом деле происходит единоборство одного 
учителя и 30-ти детей. Их взаимоотношения превращаются по сути своей в 
пытку для обеих сторон, которые принимают участие в изматывающем 
марафоне.

Конечно, какие-то элементы Знания – искажённые и несвязные –
откладываются в головах учащихся, но эффективность такой учёбы 
удручающе низка. Пытаясь в одиночку противостоять толпе молодых 
дикарей, учитель быстро приходит к осознанию дилеммы – либо уходить, 
либо принимать все как есть, т.е. предпринимать героические усилия, видеть 
«благородное» общество, которому наплевать на проблемы школы и на 
героев-учителей; испытывать огромное давление дирекции и родителей. В 
результате учитель делает вид, что он учит, а дети делают вид, что они 
учатся – и все довольны. При этом учебные программы и учебники (см. 
статью «Учебник лысых обезьян», «МК» от 04.12.2006 г.) отстают от жизни 
как минимум на полвека, а авторы этих учебников зачастую по своему 
интеллектуальному уровню и профессиональным качествам уступают даже 
учителям-практикам. Миллионные тиражи таких учебников стали бизнесом 
для «отцов» системы образования, результат которого никого не интересует. 
Ещё характерная деталь – опрос учеников. Все они говорят одно и то же или 
подолгу молчат, пытаясь что-то вспомнить, прислушиваясь к подсказкам из 
класса. Масса времени теряется впустую! Кроме того: если вы не 
врождённый преподаватель и не робот, то сойдёте с ума от всего этого или 
вами овладеет полное безразличие уже через две недели.

В результате такого «вялотекущего» процесса за 10-12 лет дети 
накапливают очень незначительную информацию, которую вообще нельзя 
назвать Знанием. Выпускники школы не уверены в том, что правильно 
понимают то, что запомнили, и даже то, что заучили наизусть.

Но самым страшным отрицательным результатом традиционного 
обучения является факт, что очень многим детям школа привила отвращение 
и страх перед пониманием сложных материй – вместо привития чувства 
жажды знаний, интереса к науке.

В результате школа привила молодому человеку чувство 
неполноценности. Повзрослевшие школьники выходят в общество, не 
обладая собственным мировоззрением, основанным на знаниях и умении 
применять их в жизни. Учитель не достиг самого главного: не научил за 10 
лет ребёнка рассуждать самостоятельно, а приучил его полагаться на чужое 
мнение. К концу обучения дети не могут определиться, чего же они хотят. 
Каждый год на последнем звонке звучит фраза: «Перед вами открыты все 
пути …», а какие это пути, где искать их начало и как не запутаться в их 
множестве никто ребёнку не сказал.

Более 50% выпускников школ, заполняя анкету опроса, среди причин, 
побудивших их идти в ВУЗ, указывают «чтобы получить диплом», а ещё 20% 
- «по настоянию родителей». Вот уровень самостоятельного мышления 
человека, которого школа «запускает» в самостоятельную жизнь. Отсюда 
идёт вера в низкопробную рекламу всех СМИ, вера политическим 
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проходимцам, ложным проводникам. Отсюда и массовые жертвы наглого 
обмана. Выпускники наших школ заведомо обречены на пассивную роль, на 
исполнение чужих интересов. А когда они, переполненные возмущением, 
пытаются действовать, то их социальный активизм носит неадекватный, 
разрушительный и до отвращения глупый характер.  Вспомните, как Пушкин 
отзывался о «беспощадном русском бунте». 

Почему мы усиленно игнорируем процесс обучения у животных, у 
птиц? Там же наглядно видна основа: обучение должно быть в форме 
игры. Не черпать знания, читая бездарно написанный учебник и находясь в 
неподвижности и тишине, как в аквариуме. А воспринимать знания, находясь 
в игре, в нескованном состоянии. Есть разница? Почему же мы так 
настойчиво калечим детей?

Сегодня школьник живет в двух информационных мирах. Мир яркой и 
динамичной подачи информации по телевидению, компьютерные игры и 
сайты в Интернете – с одной стороны. А в школе: усыпляюще однообразный 
голос учителя, иногда простуженного, иногда раздраженного, и, как правило, 
неартистичного. Информация через голос, через чтение, редко через 
изображение. Решение лежит на поверхности: нужно чтобы обучение 
соответствовало возможностям мира информации. Вместо учебников –
компьютерные обучающие программы в виде игр. По затратам денег из 
казны – это одно и то же. Программы-уроки построены по принципу 
«интерактивного кинофильма». Это яркое зрелище привлекает и удерживает 
внимание учеников. Это одновременно зрительное восприятие и звуковое, а 
также смысловая текстовая информация.

Освоение нового материала прерывается для того, чтобы школьник 
ответил на контрольные вопросы. Если ответит неправильно, программа 
вернёт его на предыдущий уровень «игры» и т.п. Во время такого опроса 
компьютер может объективно оценить знания учащегося, уровень его 
подготовки, природные особенности. В результате, дальнейшее 
преподавание может пойти по одному из многих альтернативных сценариев, 
каждый из которых рассчитан на определенную степень готовности ученика.

В процессе интересной игры ученик решает логические, 
математические или физические задачи, ему приходится проявлять знания в 
гуманитарных предметах – истории, биологии и т.д. Может оказаться в 
другой стране, где ему придётся разговаривать на иностранном языке, 
который входит в программу обучения. Может попасть в изучаемую по 
истории эпоху, где должен проявить свои познания, играя роль разведчика из 
будущего, которому нельзя совершать ошибок. Правильные действия и 
решения позволяют ученику перейти на следующий, более интересный 
уровень игры. Таким образом, весь учебный процесс становится по-
настоящему увлекательным и даже азартным. И для преподавателя тоже.

При этом объективно подготовить и создать подобные компьютерные 
уроки смогут лишь немногочисленные, но самые одаренные педагоги. Тогда 
все школьники учатся в равных и очень хороших условиях. Электронная 
школа для всех одинаково элитна. К процессу образования компьютер 
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допускает объективно только тех, кто квалифицирован. Все 
неподготовленные отпадут сами собой. Образование поднимается на новый 
качественный уровень. Сегодня с помощью компьютерных тренажеров 
обучаются летчики, автогонщики, танкисты, артиллеристы, командный 
состав и т.д.

Такое обучение чрезвычайно эффективно при овладении любой 
профессией. И в течение 10-12 лет каждый ученик не только изберет свой 
дальнейший жизненный путь, но и приобретет начальные профессиональные 
знания и навыки. И на последнем звонке никогда не прозвучит 
самоуничижительная в своей сути фраза учителя: «Перед вами открыты все 
пути …». Потому что каждый ученик уже не только твердо знает, но 
фактически вошёл в мир выбранной профессии. Образование по факту стало 
добровольным увлечением, ученик приобрёл страстную жажду знаний. А это 
значит, что ученик становится по-житейски разумным, гармоничным 
человеком, приемлемым для общества. Ведь в компьютерных играх были 
заложены эпизоды и уроки по воспитанию духовных качеств, поскольку 
каждый компьютерный фильм имеет две сюжетные линии, если можно так 
сказать.

Это очень важно: объединить высокие интеллектуальные и духовные 
качества и заложить двуединый фундамент личности. Если результатом 
пребывания в школе будет выпуск определившейся личности, то своё 
назначение школа выполнила. Если взрослые тёти и дяди будут осознавать 
это, то они не будут спешить набивать головы детей информацией, а будут 
делать из учащихся людей самой высокой духовной пробы, будут 
прививать жажду знаний, стремление к разуму и справедливости, доброту и 
сострадание, честность и порядочность. Необходимо добиться, чтобы в 
сердце учащегося состоялось грандиозное сражение между Добром и Злом, 
при этом, чтобы состоялся осознанный им выбор Добра, как философии 
своей будущей жизни. Это и есть «общее умственное развитие».

Компьютерная игра вполне может воссоздать нашу реальность, где 
есть место несправедливости и жестокости, равнодушия и обмана. Где люди 
страдают от одиночества при перенаселении городов, страдают от бедности, 
подвергаются насилию или видят, как подвергаются насилию другие.

Мне скажут – «это же шок для ребёнка! Так нельзя! Это не может быть 
главным принципом обучения в начальных классах. Ведь цели обучения 
должны быть благородны, а детская психика очень ранима. И шокирующую 
реальность учащимся ещё успеет увидеть и услышать». Да, сегодня 
преобладает такое мнение. Но это очередное заблуждение. Это – стереотип, 
созданный самими людьми. Когда-то давно. Человек с тех пор обогатился 
Знанием, а стереотип машинального, бездумного поведения остался.

Математика существует всего-то несколько столетий, а она пользуется 
очень эффективным методом логических рассуждений при доказательстве 
теорем. Этот метод назван «от противного». Не в смысле «от 
отвратительного и невыносимо мерзкого», а в смысле «от 
противоположного». Суть метода изящна, как сама математика: если мы не 
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можем доказать правильность и справедливость какого-либо утверждения «в 
лоб», то предполагаем, что оно неверно и смотрим, к чему приведёт 
логические последствия такого отрицания. Если мы в результате приходим к 
противоречию с каким-либо бесспорно истинным положением, то это 
означает, что отрицать нашу исходную теорему невозможно, т.е. она верна.

Давайте теперь вместе рассуждать. В результате нашего 
образовательно-воспитательного процесса мы должны как бы доказать 
теорему, что Добро и Разум лучше, чем Зло и Глупость. Доказать, конечно, 
не на уровне слов, а на том глубоком уровне, который определяет характер 
человека, составляет фундамент его личности.

Учащийся должен доказать эту теорему самостоятельно, ведь это он 
должен сделать осознанный выбор. Учитель же только создаёт условия, он 
«не сеет разумное и вечное», не навязывает свой выбор, не вдалбливает 
принятые стереотипы в головы детей. Каким же образом учащийся 
самостоятельно сделает выбор? В результате своего непосредственного 
участия в виртуальных компьютерных играх, отражающих все стороны 
реальной жизни, учащийся в течение ряда лет имеет возможность выстрадать 
истинное понимание. Вот оно – ключевое слово – «выстрадать». В этом слове 
сосредоточен весь смысл образовательного процесса на его начальных 
стадиях. В этом же слове разрешение всех кажущихся противоречий.

В самом деле, насмотревшись учебных фильмов ужасов в реальной 
жизни (кровопролитие, лишения, бедствия, жестокость и т.п.) у учащихся не 
может не сформироваться протестный вывод: «Это ужасно! Вся эта 
мучительная жизнь бессмысленна! Так жить нельзя! Всё должно быть по-
другому!». В итоге учащийся, да и учителя, приходят к отрицанию того стиля 
жизни, который, по большому счёту, сами себе избрали, действуя по 
шаблонам и стереотипам понятий, то есть, не утруждая себя 
самоусовершенствованием, усердным образованием, поиском своего 
высшего предназначения, размышлениями о Создателе и человечестве.

Другими словами, мы сами себе доказали теорему о победе Добра и 
Разума над Злом и Глупостью, потому что пренебрегая добром и разумом, 
зашли в жутковатый тупик.

В голове учащегося, в его понимании жизни, безусловно, произойдёт 
констатация, утверждение главной мысли: «Я не хочу такой жизни, должно 
быть что-то другое, противоположное злу и насилию, я буду это искать, пока 
не найду». Это и есть выбор пути. Человек самостоятельно выбирает путь 
жизни, отталкиваясь от внутри созревшего протеста против виденного и 
слышанного. Внутренний протест – это и есть принцип воспитания 
методом «от противного». То, с чем сталкиваемся мы в жизни, вызывает у 
нас глубокий внутренний протест. Невольно мы начинаем искать выход и 
двигаться в противоположном направлении, тем самым, начиная долгое 
путешествие в своём внутреннем мире. 

Отвергая отвратительную глупость, мы начинаем ценить и воспитывать 
в себе мудрость. Приходя в ужас перед жестокостью, мы ощупью движемся к 
милосердию и нежной заботе о своих ближних. Общаясь с полуграмотными 
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людьми и наблюдая за убогостью, мы понимаем цену настоящему 
образованию и культуре. Мы начинаем понимать, что такие бесценные 
качества как Мудрость и Гуманность не даются от рождения. Они 
выковываются в ходе долгого и мучительного обучения на примерах жизни. 
Никто бы не смог сказать, что такое мудрость и гуманность, если бы сначала 
не увидел ярких и реальных проявлений глупости и жестокого равнодушия. 
Мы видим Зло, испытываем острые отрицательные эмоции от увиденного, 
мы внутри себя пытаемся уйти от него в противоположную сторону и как 
можно дальше. Мы сами выбрали и движемся по дороге разума и 
гуманности. Этим самым мы открываем в себе Бога, мы подчиняемся 
Божественному принципу воспитания человека – «от противного», мы 
начали самосовершенствоваться, т.е. творить. Мы стали походить на Бога. 
Творчество, творение – это и есть основной признак подобия человека Богу. 
Без творчества человек не сможет выполнить своё космическое 
предназначение.

Космос – это тьма и хаос, а жизнь возможна лишь как отрицание 
мертвого хаоса. В свою очередь Разум произрастает на отрицании Глупости, 
т.е. того же хаоса, проникающего в живые существа. Чтобы вырастить 
мощный разум, нужно увидеть и преодолеть (выстрадать) много проявлений 
глупости. А в обучении - это метод «проб и ошибок». Сколько бы не 
долдонил учитель: дети, нужно прилежно учиться, любить друг друга, как 
самого себя и т.д. Сколько бы не вызывал родителей как меру воспитания –
балбесы всё равно будут стоять на голове и нарушать заповеди. Мудрость же 
знает, что у неё много времени, и что выстраданное ценой многих ошибок 
Знание лучше, чем знание от зубрёжки и доставшееся без усилий.

Учитель должен позволить каждому ученику выбрать свой путь в 
гигантском лабиринте воспитания. Тебе лень учиться? Оставайся 
невежественным. Пока он сам себе не скажет: так жить нельзя, он не 
выстрадает жажду знаний. Тебе хочется подраться, хочется повелевать 
остальными за счёт силы, а не ума? Пожалуйста – это твой выбор. Стань 
сначала хулиганом, потом бандитом, дойди, как говорят, «до беспредела». 
Посмотри, как льётся кровь. Сначала чужая. Потом твоя собственная. 
Захлебнись кровью и скажи себе: хватит, так жить нельзя. И если все эти 
этапы ученик пройдёт, прочувствует, проживёт какое-то время в виртуальной 
жизни компьютерной программы, то в реальной жизни он уже будет твёрдо 
знать все последствия такого выбора. В этом состоит суть повторения 
способа обучения, которым Создатель воспитывает человечество: в 
реальной жизни методом проб и ошибок люди двигаются в лабиринте. Они 
должны выйти из него по-настоящему разумными. Такими, какими их хотел 
видеть Создатель. «Позвали всех, но не все придут» - сказано в Торе. Но 
сегодня все в равных условиях: всё могут познать. Если захотят! Многие так 
и останутся «в суете сует» - это их воля, при том, что они знают своё 
предназначение и выбор их вполне сознательный.
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ГЛАВА ПЯТНАДЦАТАЯ

КОМУ ВЕРИТЬ?

Таяние снегов и льдов на «полярных шапках» и скопление СО2  одни 
ученые представляют как бесспорные доказательства глобального 
потепления. Другие учёные доказывают этим похолодание с прогнозом: 
ледниковый период.

Сегодня работают аксиомы:
1. В тропической Атлантике кислорода – О2 – гораздо меньше, чем 

в Северной Атлантике. Поэтому рыбу предпочитают ловить в районе 
Ньюфаундленда а не в Мексиканском заливе.

2. Вода, как и люди, имеет возраст. Залежи самой старой, до 1000 
лет, находятся в СВ части Тихого океана, а самой молодой (20-30 лет) – в 
бассейне Ирмингера Аталнтического океана (воды Гренландии).

3. В Тихом океане вода теплее, чем в Атлантическом. Из Атлантики 
она в основном испаряется, и океан теряет тепло. А над Тихим океаном 
выпадают осадки, и они нагревают воду. Атлантика - испаритель, Тихий 
океан – конденсатор. 

 Уровень воды в Тихом на 1м больше, чем в Атлантическом (где Закон 
сообщающихся сосудов?).

4. Организм человека имеет столько же воды, сколько планета Земля –
73%. По составу морская вода и кровь человека очень близки, т.е. те же 
элементы, в почти таких же концентрациях. Жизнь вышла из океана и он же 
является гарантией жизни своим постоянством характеристик..

5. У о.Ньюфаундленд очень теплые воды Гольфстрима встречаются с 
очень холодным Лабрадорским течением, в результате чего образуются 
циклоны (600 северной широты). По штормовому треку (определенной 
траектории) они разгоняются и несут «погоду» в Западную Европу и далее –
в Россию.

Летом 2005 года ледяной покров «похудел» на 20% , стал меньше на 
1,3 млн.кв.км.

Лед и снег отражают солнечные лучи, тепла поступает меньше, 
становится еще холодней и еще больше льда и так возможно до превращения 
планеты в сплошной лед. Но… По каким-то причинам в природе находится 
фактор, который останавливал это процесс и «климатический маятник» 
раскачивался в сторону потепления.

Характеристики воды на редкость стабильны и постоянны (как и 
крови) – те же элементы, в почти таких же концентрациях. Океан является 
гарантией жизни! Если бы характеристика его воды колебалась, то был бы не 
«климат» для существования человека, а сплошная катастрофа.

* * *
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Установлено, что в северных широтах Атлантики ледники энергично 
тают. К концу XXI века ожидается повышение уровня Мирового океана на 88 
см. однако, опреснение морской воды не выявлено! Ее соленость 35 
промилле (3,5 г. на литр) везде одинакова – даже у подножия айсберга, где он 
тает. 

Этот феномен воды объяснить ученые не могут. Таким образом, 
океанская вода – стабильна, а погода наша – не стабильна. Опреснение 
океанской воды (изменение плотности) не происходит, но происходят другие 
факторы: Гольфстрим медленно уходит вниз, в глубину, ко дну. 
Следовательно, температура поверхностного слоя Северного Ледовитого 
океана должна понижаться. Но происходит наоборот. Ледники подтаиваются 
Гольфстримом снизу, они тают, появляются в Арктике огромные полыньи. 
Вода же не отражает солнечные лучи, как лед и снег. Она поглощает тепло, 
нагревается и «подогревает» Северный Ледовитый океан. Льды продолжают 
таять, водяных «залысин» становится все больше… И Арктика летом может 
полностью освобождаться от «вечных» льдов.

Сегодня мы не понимаем почему поверхностное течение Гольфстрим, 
текущее с юга, оказывается в Северном Ледовитом океане на глубине 500 
метров. Почему теплые воды в районе Шпицбергена опускаются на дно? 
Ведь по физике мы знаем, что теплая вода идет вверх, а холодная – вниз. 
Вертикальный водообмен. Канарские острова частично помогают нам понять 
этот феномен. На этих островах круглый год температура 22-250С, хотя 
острова расположены в тропиках, где зашкаливает за 500С. С севера на юг 
полные воды несет Канарское холодное течение. Очевидно его 
взаимодействие с ветром и вращением Земли приводит к поднятию на 
поверхность глубинных, еще более холодных вод. Они-то и балансируют 
жару, снижая температуру до 250С.

У берегов о.Шпицберген все происходит с точностью до наоборот. 
теплые и соленые атлантические воды заглубляются до 500 м., уступая место 
на поверхности холодным водам, но пресным (менее плотным). Происходит 
похолодание климата, а Гольфстрим снизу подогревает поверхностные воды 
и льды: не дает зарождаться ледяному панцирю. Ученые делают прогноз на 
XXI век: нагревание Мирового океана и его тепловое расширение станут 
фактором образования штормов и ураганов. Их длительность и мощность 
увеличится. Понижение температуры планеты безусловно, будет 
продолжается: когда жили динозавры, температура была 150, сегодня 4-50. 
Отсюда вывод, что надвигается ледниковый период.

* * *

За последние 100 лет среднегодовая температура выросла на 0,5 
градуса и растет скорость ее изменения. По оценке специалистов «Гринписа» 
к 2010 году в Евразии установится тропический климат, а к 2050 году 
значительная часть Европы скроется под водой растаявших ледников. Но и 
это еще не все. 
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* * *
Западные учёные сделали вывод, что снижение содержания СО2 в 

атмосфере на 10%, как это прописано в международном Киотском протоколе, 
не повлияет на процесс потепления планеты, даже если закрыть все 
котельные, заводы и фабрики. 

Замечено также, что траектория циклонов смещается по часовой 
стрелке вправо и зимние циклоны стали «накрывать» Европу. Да ещё 
давление в центре циклонов устойчиво падает, т.е. скорость ветра возрастает 
до невидимых ранее значений – 40 метров в секунду.

Как следствие потепления считается таяние ледников, что приведёт к 
опреснению океана, ослаблении Гольфстрима, поворотом его на юг, 
повышением уровня океана, затоплением прибрежных зон, где живёт около 
50% человечества. Вот такие научные прогнозы, и даются рецепты 
воздействия на природу. Начиная от косвенного воздействия – уменьшать 
выработку энергии (погасить освещение Эйфелевой башни и Колизея), до 
прямого воздействия – распыление в атмосфере частиц углерода, чтобы 
уменьшить поток тепла от Солнца.

Другие учёные делают противоположный вывод: на планете 
развивается процесс похолодания. Приводят свои доводы:

Не пора ли понять, что Природа – как тело человека. Лечить надо не 
то место, которое болит, где отдаётся боль, а человека целиком. Как можно 
делать выводы, если химия атмосферы не изучена? Не изучены «обратные 
связи» Земли на изменение энергетики и состава атмосферы от воздействия 
человека. Вырублено 40% лесов на планете, т.е. вырезали у человека 40% 
лёгких и хотим, чтобы он дышал нормально, без последствий. 

Большой арктический взрыв – всемирный потоп

Специалисты считают, что Библейская тема Всемирного потопа 
сохранилась в памяти человечества из-за локальных наводнений в местах 
плотно заселённых людьми. В той же долине Месопотамии, где найдены 
глиняные таблички с текстом о Всемирном потопе и там же проведено 
исследование осадочных пород, которое показало, что 10 тысяч лет назад 
был потоп.

Причина его, как сегодня считают учёные являются два гигантских 
разлома земной коры в Антарктиде, неподалёку от шельфового ледника 
Росса, а также у берегов моря Уэдела. Это «айсбергообразующие» районы 
Антарктиды. Геофизические приборы фиксируют, что напряжение силовых 
линий достигло критических отметок. Достаточно небольшого толчка –
падения метеорита, землетрясения, ядерного испытания в Тихом океане и 
ледяной покров этих районов придёт в движение. Эту возможную катастрофу 
назвали Большим арктическим взрывом. Пять-шесть кубических километров 
льда станут айсбергами. Уровень воды в океанах повысится на 5-10 см в год, 
а из-за таяния айсбергов у экватора скорость подъёма воды возрастёт. За 30-
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40 лет уровень Мирового океана поднимется метров на 20. Затоплено будет 
около 7% суши, которые составляют 25% пахотных земель. В осадочных 
породах Месопотамии обнаружены озоноразрушающие вещества. Источник 
этих веществ находится в одном из потухших вулканов Антарктиды. Это же 
вещество было в природе задолго до фреона и зафиксировано в отдельных 
местах вдоль побережья Африки. Причём пепел это не мог быть принесён 
ветрами и дождями, иначе он выпал бы равномерно на большой площади. А 
здесь озоноразрушающие вещества образовал концентрированные пятна, т.е. 
пепел осел там, где таяли айсберги.

Методом радиофизического зондирования ледового покрова 
установлено, что в районе станции «Восток» находится подледниковое озеро 
пресной воды 80х200 километров. Лёд здесь скользит по поверхности воды, 
как по смазке, выползает в море и откалывается в виде ледяных гор. 
Айсберги расходятся по океанам как круги по стоячей воде. Наличие 
подлёдных озёр в Антарктиде позволяет утверждать, что процесс 
центробежного расползания льда происходит всегда, а Большие взрывы 
происходят периодически раз в десять тысяч лет, когда ледяная кора 
накапливает достаточно энергии для возмущения. Сегодня уже видна 
картина и перегретую, задымленную Землю спасти может именно лёд 
Антарктиды. Тенденция перегрева нарастает. Земле требуется помощь. 
Требуется стабилизировать общий планетарный тепловой баланс. И лёд здесь 
является спасительным, бесценным даром для людей, осознавших 
необходимость единства.

Но сможем ли мы осознать проблему?
Сегодня точно не сможем, потому что мы не готовы к пониманию. Вот 
факты: 

Мы все являемся свидетелями изменения климата: аномально теплые
зимы и чрезвычайно жаркие летние месяцы. Удивляемся: «Ну, надо же!» 
Интересуемся прогнозом у метеорологов, которые по телевизору дают 
пояснения: мол, циклон пришел в Москву из Средней Азии и вытеснил 
арктический циклон. Мол, это объективный фактор, ничего не поделаешь. 
На самом деле, это фактор – чисто субъективный. Мы сами, все вместе 
взятые своими бездумными и бездуховными действиями изменили климат. И 
должны знать, что теплые зимы и тропическая жара будут повторяться все 
чаще и чаще, пока до нас не «дойдет» прямая зависимость нашего поведения 
и климатических изменений. Наша бездуховность вызывает возмездие. 
Смотрите сами:

- С 2005 года численность населения в городах мира превысила 
численность населения в сельской местности. Более 3,2 миллиарда жителей 
Земли живут в городах, и процесс урбанизации продолжается. 

- Каждая автомашина вырабатывает углекислый газ – СО2, масса 
которого за год в четыре(!) раза превышает массу самого автомобиля. 
Автомашин – легковых, грузовых, специальных, корпоративных, частных, 
государственных – сегодня более 100 миллионов. 
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А теперь, как говорят математики, обратим внимание только на 
порядок цифр, чтобы почувствовать проблему. 

Если усредненную массу машин (3 тонны) умножить на их 
количество, то получаем массу СО2, выброшенную в атмосферу – 300 
миллионов тонн. Теперь обратимся к таблице Менделеева, уточним 
молекулярный вес СО2 и вычислим занимаемый им объем. 

Получается, что мы сами, своим упертым желанием иметь 
автомашину для удобства собственного тела и престижа создаем вокруг 
Земного шара слой углекислого газа толщиной в полтора метра в год. 

Мы сами накрыли себя пеленой, как пленкой накрывают рассаду 
огурцов, и удивляемся изменению климата. Принимаемые нами меры, 
декларации, призывы, квоты Киотского протокола совершенно 
бессмысленны, потому что налицо тенденция. Решение вопроса лежит в 
духовной сфере, в духовности человека, в осознанности своего поведения. 
Вот тогда во всех городах мира будет работать только общественный 
транспорт и экологически чистый. Начинать – то надо с себя, а уж потом 
рассматривать вопросы промышленности и углекислого газа.
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ГЛАВА ШЕСТНАДЦАТАЯ

ОСОЗНАНИЕ ЭКОНОМИКИ

Доходы государства превышают расходы
Хорошо это или плохо для населения?

В России Госдума, не сомневаясь в компетентности специалистов 
Минфина, утверждает проект бюджета (возьмем последние годы) на 2005 год 
с плановым профицитом 9% от ВВП, то есть выводит из экономики 9%
имеющихся денег. 

При этом, заметим, норма расходов на здравоохранение (к примеру) 
по данным ВОЗ не должна быть ниже 5% от ВВП, а у нас на 2005 год в 
бюджете утверждено 2,31% от ВВП. Другими словами: деньги в семье есть, 
но глава семьи кладет их в кубышку, а если кто заболеет, то денег на 
лекарства не дает. Нормально это? О какой компетентности можно говорить, 
если к концу 2005 года оказалось, что доход фактический превысил 
плановый на 54%! На 2 триллиона рублей превысил! В 2006 году на 1 
триллион превысил! На 2007 год налоговая база занижена на 700 миллиардов 
рублей (данные доктора экономических наук, члена Бюджетного Комитета 
Госдумы Оксаны Дмитриевой). Если человек не умеет даже правильно 
считать, то может он обеспечить бюджет семьи? Более того, если деньги не 
используются, то это тормозит развитие. 

За 2005 год прирост ВВП составил 6,4%, а профицит составил 11%, 
то есть на 6,4% мы приросли, а на 11% изъяли из экономики. Народу говорят: 
мы приросли на 6,4%, следовательно Правительство хорошо работает. Но о 
том, что изъяли 11% денег все молчат, потому что легко установить, что не 
приросли мы, а произошел спад экономики на 11 – 6,4 = 4,6% от ВВП. 
Поэтому Россия находится на 150 месте из 230 стран по уровню жизни. 

Может быть население ленивое и плохо работает?
Смотрим: показатель ВВП на душу населения, Россия занимает 83-е 

место из 230 стран, а по уровню жизни занимаем 150-е место. Как так? Ведь 
как работаешь, так и живешь. Почему же мы живем в два раза хуже, чем 
работаем? Согласно Конвенции международной организации труда (которую 
мы с помпой подписали!) пенсия не должна быть ниже 40% от заработка. У 
нас – 24%. И наоборот: допустимо иметь дефицит бюджета в 3% от ВВП – и 
экономика будет нормально развиваться. Допустимо иметь долгов до 60% 
ВВП –и экономика будет нормально развиваться. У нас – 9% от ВВП. При 
профиците в 11%. Сами – продуманно и настырно – лезем в пропасть 
нищеты, разрухи и смуты, то есть, разрушаем собственное государство. 
Может быть, кому – то это надо? Только народу это не надо – это уж точно! 
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Нам говорят, что нельзя вбрасывать деньги в экономику, потому что 
будет инфляция, снижение покупательной способности, то есть обнищание 
народа. 

Давайте подумаем сами: если деньги профицита вложить в жилищное 
и дорожное строительство, в объекты энергетики, в коммунальное хозяйство, 
разве будет инфляция? Конечно же, нет! Потому что вложенные деньги дают 
выручку и прибыль, ведь дома, дороги, электростанции эксплуатируются! 
Чего же нам «на уши лапшу вешают»? И наоборот, 35% от бюджета – это 
содержание силовых структур. Здесь мы ничего не создаем, все деньги 
съедаем. Без отдачи (не считая фекалий). 

Вот такая у нас экономика, которую «умом не понять, а нужно только 
верить»! 

Обязательно ли знать и понимать все эти экономические цифры и 
понятия для обычного человека, потребителя и обывателя? 

Если ты назвался гражданином страны, то обязательно нужно 
«включать» собственные мозги и отделять ложь от правды, делая 
собственные (а не навязанные!) выводы. И помнить, что способность 
мыслить есть путь к долголетию, к 120 годам Богом отведенной нам жизни. 

Что сокрыто от населения?

Ученые – ядерщики из города Дубна доказательно утверждают, что 
экономические показатели Правительства России не отражают фактическое 
ее состояние. Другими словами, врач проводит диагностику здоровья 
человека, имеет фактическую картину, но говорит человеку не все, а только
то, что ему, врачу, выгодно. В результате такого вранья человек рискует 
своим здоровьем, жизнью. Точно также обстоит дело с экономикой. Если у 
нас все хорошо, доходы населения растут, то экономика развивается в 
правильном направлении. Если же народ по факту нищает, умирает по 1 
миллиону 300 тысяч душ в год (2005г.), а Правительство накапливает 
кубышку (стабфонд), то возникают вопросы: а стоит ли верить тому, что 
говорит Правительство? 

Анализ показал интересные факты. 
Первое. Правительство считает всю инфляцию чохом, включает весь 

валовой продукт. А это тысячи товаров, которые население (на 99%) не 
покупает, потому что они не по карману: золото, бриллианты, дорогие 
иномарки, недвижимость, нефть и тому подобное. За год цена на эти товары 
не изменилась, а цена на хлеб насущный повысилась на 15%. У 
Правительства получается средняя инфляция по стране – 7,5%. Но человек –
то покупает ежедневно хлеб, а не бриллианты, поэтому он нищает. 

Второе. Действующие федеральные законы: №87, где определяется
методика пересчета рубля по его покупательной способности, и №21, 
стоимость социального набора (31 вид товаров и услуг) принятый в 1990 
году, как базовые. Понятие «социальный набор» ввел Егор Гайдар, но 
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позднее власть изменила термин на «потребительская корзина» – более 
бедный по содержанию, хотя закон никто не отменял. Только в замене 
понятий и показателей «прячется» до 25% ошибок (или сознательно 
скрывается правда). 

Третье. Многих мучает вопрос: почему не используется Стабфонд? 
На самом деле вопроса не существует, поскольку накапливается этот фонд
не благодаря ценам на нефть (как говорит Правительство), а как раз за счет 
неучастия государства в социальной поддержке граждан. Зачем участие 
государства, если официально доходы населения растут? Финансы текут из 
наших карманов, за счет того, что власть не индексирует зарплату по 
реальной инфляции. Ученые вывели «уравнение Грефа»: если у 2/3 бедного 
населения доходы упали на 50%, а у 1/3 богатых они выросли на 22%, то в 
среднем по стране доходы увеличатся на 10%. Сам факт, что глубоко 
понимающие люди – ученые – таким образом отмечают ложь министра, 
несостоятельность методики расчетов и наглость в нежелании слушать чью-
либо критику в свой адрес, говорит о намеренных силовых действиях против 
своего народа. 
Бедность в России приняла системный характер. И потому бороться с ней 
нужно системно, а не разовыми подачками. Требуется система социальных 
стандартов для населения, которые имеются везде, кроме России. Требуется 
понимание, что удвоение ВВП – как цель стратегическая – не решает 
проблему бедности, а загоняет её в тупик, и выполнить свои обязательства, 
взятые на себя перед ООН, к 2015 году Россия не успеет.

Требуется осмыслить факт, что в 2007 году не посещает школу 2,5 
миллиона детей, и только 25% выпускников школ имеют перспективу 
получить высшее образование. Такой порядок цифр  говорит о системе, о 
намеренности. Таково мнение ученых.

К размышлению
МАСОНСКОЕ ОБЩЕСТВО. Великая ложа России 15 лет назад 

официально вернулась назад. 
Когда в 1953 году сняли наземную часть памятника на могиле А.С. 

Пушкина для его реставрации, то обнаружили «черепа». Это священный 
атрибут ложи масонов. Их значки изображают циркуль или мастерок (орден 
вольных каменщиков), с которым на портрете запечатлен Джорж Вашингтон, 
почитаемый во все времена Президент США. 

Появление масонов связано с древним орденом тамплиеров, рыцарей, 
охранявших развалины храма царя Соломона в Иерусалиме. Король Филипп 
Красивый в 1307 году уничтожил верхушку ордена. Уцелевшие рыцари 
бежали в Англию, где их приютил цех вольных каменщиков. Отсюда и 
пошло название тайного общества. Официально их цель – «чтобы совместно 
следовать путями добродетели и нравственного поиска». На самом деле… –
руководить миром. Не больше и не меньше. Руководить через свою 
идеологию, которая изображена на 1-но долларовой купюре. Все подписанты 
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Декларации независимости США были членами ложи масонов. Вот почему 
символика на долларе и большой печати государства США во многом 
масонская. Просто обычные люди не обращают внимания на многие символы 
и знаки, по которым масоны узнают друг друга. На долларе изображен глаз в 
треугольнике. Это «всевидящее око» - символ Бога у масонов. Не крест, а 
глаз! Треугольник, пирамида, Феникс, циркуль с наугольником (допустим на 
значке на лацкане или на зажигалке). Масоны имеют иерархию из 33 
ступеней и трех степеней посвящения: ученик – подмастерье—мастер. 
Император Павел имел 26-ю ступень масона. Джорж Буш в мемуарах пишет, 
что он состоит в объединении «Череп и кости». Это шифр масона (череп). 
«Слышишь, видишь и молчишь» - это их девиз. «Пусть я буду рассечен и 
язык мой вырван» - это фраза их клятвы. Их в мире 6,5 миллионов, большая 
власть в разных странах и большие корпоративные капиталы. «Новый 
порядок на все времена» (Novus ordo seclorum – написано на долларе), и
«Он благословляет наше предприятие» (Annuit coeptis). Это кредо масонов. 

И. Сталин (Тифлис, 10 июня 1926 года): «… От звания ученика
(Тифлис) через звание подмастерья (Баку), к званию одного из мастеров
нашей революции (Ленинград) – вот какова, товарищи, школа моего 
ученичества под руководством Ленина». На буденовках и погонах появилась 
красная звезда – пентакль, символ масонов (13 пентаклей составляют одну 
звезду Соломона). Списки известных отечественных вольных каменщиков, 
которые включают в себя всю политэлиту горбачевской и ельцинской эпохи
в конце 90-х годов опубликовал писатель Олег Платонов. Но сами масоны 
называют их фальшивкой. А как еще иначе? Признаться о тайной
деятельности? Но есть факты. Или совпадение? Ну, кто сегодня знает, что 
король Франции перебил тамплиеров за то, что они были алхимиками?
Считалось, что рыцари Соломонова храма ближе всего подошли к созданию 
чудесного вещества, позволяющего превращать неблагородные металлы в 
золото и серебро, или как их тогда (начало 18-го века) называли,
магистериумы. И вот в 1991 году экс – министр иностранных дел Эдуард 
Шеварнадзе значится в издателях журнала под названием «Магистериум». 
Англоязычный журнал в Москве. Это ли не сигнал своим тайным коллегам? 
А что означает фотография Бориса Ельцына в мантии и с мальтийским 
крестом на груди, а рядом целительница Джуна с грамотой, что Б.Ельцыну 
присвоено звание «рыцарь»? Вскоре «рыцарями» стали Примаков, Бородин, 
Березовский. Сегодня известно, что тамплиерская организация США 
объявила себя самостоятельной от Великой ложи Англии (1717 год 
образования), и магистр (мастер) увенчивается мальтийским орденом ( в 
память об ордене иезуитов острова Мальты). 

Есть вещи, которые трудно отрицать. Кто организовал победное
шествие масонской валюты (доллара США) в Россию? Ведь засилие 
любой чужой валюты неизбежно сопровождается обнищанием населения. 
Это знает любой экономист. Доллар за 10 лет после развала СССР 
превратил Россию в «развивающуюся» страну, то есть из двуполярного мира 
(СССР – США) сделал однополярный. И какое событие Б.Ельцын на 
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совместной конференции с президентом Клинтоном назвал «российско –
американской революцией»? Масон Збигнев Бжезинский (помощник 
президента США по национальной безопасности во времена СССР) в своей 
книге «Великая шахматная доска» написал слова: «Россия (тогда СССР 
называли Россией) будет раздроблена и под опекой». 

Сегодня СССР раздроблен. Под чьей опекой Грузия? А Украина? 
Которая ввела гривну с изображением масонских символов? Азербайджан с 
газопроводом Баку – Джейхан? Средняя Азия? 

Масоны – это не выдумка. Это реальность, которую необходимо 
осознать. Иначе ты – раб! И эта реальность имеет прямое отношение к 
России, к нам всем. Смотрите сами.

Демографической проблемы не существует.
Низкая рождаемость – это защитная реакция, потому что 70% 

работающих россиян считают себя бедными людьми.
Следовательно, увеличение рождаемости «за деньги» (за второго 

ребенка 250 тыс. рублей, объявленных В.В.Путиным) будет плодить бедных 
и больных детей, ибо только 25% новорожденных являются здоровыми по 
официальной статистике, а на деле – не более 15%.

Младенческая смертность в России в 4 раза (!) выше, чем в Европе. 
Каждый 17-й новорожденный с дефицитом веса, т.е. человек обречен на 
болезни с самого рождения. Низкая рождаемость – это верхушка айсберга. 
На самом деле проблема уменьшения населения в болезнях и высокой 
смертности.

Эту проблему не решить повышением рождаемости. «Мы же это 
проходили»: вырастили и собрали в бурты рекордный урожай. Той же 
пшеницы, томатов. И не смогли сохранить! Так где «корень» вопроса? 
Россия является не только единоличным лидером (данные ВОЗ) по 
смертности в трудоспособном возрасте. Но еще единственной страной, где 
кривая (тенденция) смертности идет вверх.

 Средняя продолжительность жизни в России, как в годы после 
Великой Отечественной войны – 65,9 лет. Это ниже, чем в тоже воевавшей 
Европе аж на 14 (!) лет. А в смертность мужчин России в 5 (!) раз выше, чем 
в Европе, то есть мужская «сверхсмертность» превышает показатели времен 
войны.

Ученые доказали, что риск смерти у мужчин резко повышает 
отсутствие жены. Вот основная причина. И только далее идет вторая 
причина: смерть от сердечно-сосудистых заболеваний (а здесь главный 
фактор – артериальная гипертония). 

В Европе 80% этих смертей предотвращают профилактикой и 
эффективной системой скорой помощи. Затем идет фактор – онкологических 
заболеваний (в основном рак легких. Курение!) В России умирает 300 тысяч 
человек ежегодно! Затем – смерть от отравления суррогатами водки и ДТП. 
Казалось бы: возьми статистику, выводы ученых и выстрой политику. Но 
политики сегодня – это торгаши. Потому имеем то, что имеем. Можно ли 
без политиков выкарабкаться из демографической ямы? Можно! И очень 
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просто: нужно начать серьезно относиться к своему здоровью, к себе, т.е. 
понять себя – человека. Осознать свое предназначение. Только это 
осознание продлит жизнь каждого, а его действия приведут к долголетию. 
Хотя этот термин чисто условный. Скорее – к норме, отпущенной Природой. 
Ну, а власть должна поддерживать семью: платать достойную зарплату и 
детские пособия, обеспечить минимальное медицинское обслуживание, 
которое сейчас тоже стало платным. Обеспечить диспансеризацию.
Обеспечить семьи жильем. И помнить то, что сегодня в России дети до 18 лет 
составляют 14% населения. Это очень и очень мало. Это значит, что число 
матерей через 20 лет будет в 3 раза меньше, чем сейчас. Но еще страшнее, 
что доля здоровых девочек за последние 10 лет уменьшилась с 28 до 6%.

Патологическая пораженность репродуктивной системы – у 142 
девочек из 1000. Это то, что выявлено в государстве, где нет закона о 
проведении обязательной диспансеризации населения. Хотя бы раз в два 
года! Невероятно стыдно после прекрасно налаженной системы 
диспансеризации в СССР! 

Мир бросает курить.
В марте 2005 года 168 стран мира подписали Конвенцию по борьбе

против табака. России нет среди подписантов, хотя именно в России 
трагически высок уровень сердечно-сосудистых и онкологических 
заболеваний, а именно табак способствует развитию этих заболеваний. При 
этом Россия на позорном 152 месте по продолжительности жизни, а прогноз 
ООН гласит: к 2050 году население России уменьшится до 101 миллиона 
(сегодня 147 миллионов).

И в этих условиях Правительство РФ не подписало конвенцию. В 
стране не выполняется закон 2002 года о запрете на продажу сигарет детям 
до 18 лет. Продают везде и ни у кого не отбираются лицензии. Налоговая 
политика в отношении сигарет вызывает возмущение во всем мире. У нас 
пачка табачной отравы стоит дешевле, чем проезд в метро или булка хлеба. 
Правительство явно стимулирует производство и потребление табачных 
изделий, а 80% табачных производств принадлежит иностранцам, т.е. 
сокращением населения России обеспечивается прибыль иностранным 
компаниям… и попутно чиновнику, которому плевать на людей, которые 
его содержат своими налогами и плевать на страну. Лишь бы набить 
собственный карман.

В этой ситуации особо важно понимание, для чего ты живешь, широта 
кругозора, собственный анализ и повышение духовной активности. По 
социологическим исследованиям 82% населения (в том числе курящие) 
поддерживают меры, предпринимаемые ООН по борьбе с курением. В начале 
XVIII века Петр I силой заставил курить россиян, в начале XXI века россияне 
сами (без царей и вождей) бросают эту отраву. Весьма отрадно!
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Богатая ли мы страна? 
В цивилизованном мире действует железное правило: если затраты на 
питание составляют свыше трети всех разных расходов семьи, страна 
считается бедной. 
Американцы, например, тратят на еду лишь 13% своих доходов, а россияне –
68%.
Выходит, что Россия по стандарту ООН – бедная страна. Но это неверно, так 
как стандарт ООН не предусматривает и даже не может предусмотреть, что
высокие расходы на питание – это не столько специфика россиян, сколько 
сознательный стиль жизни. 

Вопрос: кому выгодно считать Россию бедной страной? Со всеми 
вытекающими юридическими последствиями. 

Пора понять!

Дмитрий Менделеев всем известен своей периодической таблицей, да 
определением содержания спирта в водке. 

Но главный его труд забыт: он вывел два основных критерия, 
определяющих положение страны. 

Первый критерий – рост численности населения. 
Второй критерий – повышение образовательного уровня. Если один 

из критериев не достигается, то страна неминуемо погибнет. (Фактов много). 
Пора понять, что повышать количество населения за счет мигрантов, 

как правило, низкого уровня образования и чужого менталитета – это не 
только бессмысленно, но и опасно для сохранения государства. За 15 
последних лет – 9 миллионов мигрантов, это очень много. Например, Канада 
(похожие климатические условия) каждого мигранта отбирает
специальными тестами, а всего – не более 1% от основного населения 
(принят Закон). 

Пора понять, что нищенские подачки за рождение и на содержание 
ребенка вопрос увеличения численности не решат и не решают. Основа – то 
все равно в крепкой семье. Именно здоровая семья есть источник 
рождаемости и продолжительности жизни. «Здоровая» – это прежде всего, 
понимание и осознание себя, человека на Земле, его роли. Сначала
понимание, то есть духовность, а затем – материальное благополучие. И не 
надо никаких подачек. Нужен четкий Закон и его исполнение. Родился 
ребенок – государство обязано выдать ему, ребенку, сертификат на жилье 
(18 квадратных метров по норме). 

Зарегистрировал в ЗАГСе брак – государство обязано выдать 
молодоженам Страховой полис «на дожитие», то есть на 5 или 10 лет
совместной жизни. Семья состоялась на 5 лет – получи страховку 50 или 100
тысяч долларов соответственно. А так же получи следующую страховку, еще 
на 10 лет, с суммой удвоенной. Это совершенно реальная вещь с 
экономической стороны, ведь деньги (взнос) «работают» 5 или 10 лет и 
прибыль страховой компании обеспечивает все выплаты.
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Другими словами, чиновник не должен прикасаться к деньгам! 
Ввести этот принцип. Он не должен распределять бюджетные средства и их 
выдавать. Только учет и только государственные бумаги! 

Для бездетных семей ввести страховку и оплачивать все затраты по 
зачатию ребенка в пробирке (эко – экстра – корпоральное оплодотворение) 
при неограниченности попыток. Например, в Израиле это действие 
включено в обычную медицинскую страховку.

Для того, кто не хочет семейной жизни - ввести оплату этого 
неестественного желания, то есть он должен платить специальный налог –
6% от дохода (Сталин ввел налог на холостяков – 9%, но в 1941 году, что 
возможно было оправдано). Пора понимать! Каждому!

Разум есть капитал.
Мы уже знаем, что творческий разум человека, его интеллект – это 

подобие Бога.
С другой стороны, интеллектуальная деятельность одновременно 

является высшей формой труда и высшей формой капитала сама мысль 
материальна. Она несёт в себе энергетический заряд, т.е. мысль способна из 
тонких полей идеального мира переходить в энергию материального мира. 
Дуализм в действии: электромагнитное излучение – интеллектуальная 
деятельность – материя.

Тогда зададимся вопросом: «Какова стоимость мысли? 
Интеллектуальной деятельности? Фундаментального Знания?» Этого мы не 
знаем. Мы ещё не осознали, что Разум есть капитал, что существует прямая 
связь и трансформация между духовным и материальным, что всё в Природе 
двуедино и действует Закон единства материального и идеального мира.

Отсюда крайне важный вывод: объективно миром владеет 
интеллект. Однако по факту сегодня миром владеют деньги. Но достаточно 
осознать, что разум есть капитал, который имеет стоимость, как отчётливо 
проявляется обман США (его резервная система обманом внедряет в Россию 
доллары, которые становятся основой рублёвой эмиссии). Проявляется 
колониальная система! Мы являемся рабами только от того, что не 
осознаём и не понимаем основу мироздания и не оцениваем Разум 
России. Не понимаем, что именно разум сокращает жизнь человека. Это он 
ведёт войны. Рыцари очень редко доживали до 50 лет. С другой стороны, 
именно разум, обладая стоимостью, делает возможным обеспечить жизнь 
всем людям и без войн. Но зачем воевать «за место под солнцем», если оно у 
тебя уже есть? Если разум обеспечил то, что тебя соблазнило у соседей. То 
есть, с другой стороны именно разум продлевает жизнь: вновь дуализм. Что 
же мешает России жить богато? По факту ответ один: собственное желание 
быть рабом. 

Мы же понимаем, что Стабилизационный фонд дотирует экономику 
США. Мы же понимаем, что «падающий» доллар выгоден экономике США, 
но поддерживаем укрепление рубля. Мы понимаем, что любая война нужна 
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США. Война поднимает расходы на нефть. Расходы поднимают цены. 
Дорогая нефть материализует виртуальные доллары, скрывает обман США, 
когда сумма напечатанных бумажек с названием «доллар» в 10 раз больше 
национального богатства США. И всё это мы делаем сами и добровольно, 
доказывая миру, что разум есть капитал особый, он может иметь минусовую 
стоимость. Если человек хочет быть рабом.
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ГЛАВА СЕМНАДЦАТАЯ 

МЫ САМИ СОЗДАЁМ ПАРАЗИТОВ

«Все, живущие внутри нас, питающиеся за счет нас и выбрасывающие 
в нас продукты своей жизнедеятельности». Вот такое определение паразитам 
дала Хильда Кларк – известный врач, микробиолог, которая уже более 20 лет 
борется с паразитами своим методом. К паразитам относятся гельминты, 
бактерии и вирусы, а также огромный отряд насекомых – сосальщиков 
(клещи, комары, клопы и тому подобное). О том, что внутри нас живут 
черви, знала не только Х.Кларк. Об этом знают патологоанатомы, делающие 
вскрытие тела умершего человека. Всегда при вскрытии они находят 
множество червей, бактерий и микробов в разных частях организма 
умершего. 

Международная организация ВОЗ после проведенных исследований 
заявила, что инвазирование (заражение паразитами) населения Земли 
составляет более 80%. Причем в цивилизованных странах процент 
заболеваемости ниже, чем в развивающихся странах. В России по не 
официальной статистике положение еще печальней: 100% населения 
инфицировано различными видами паразитов. 

Причин тому много. Состояние наших рынков, объектов 
общественного питания, детских учреждений и так далее, почти 
антисанитарное. 

Возрастает число людей, желающих иметь дома домашних животных. 
От обычных собачек и кошек, до экзотических. К сожалению, природой так 
установлено, что братья наши меньшие все 100% являются носителями 
паразитарных инфекций и глистных инвазий. Количество домашних 
животных растет. Все газоны, включая песочницы и детские площадки, 
сплошь покрыты собачьими фекалиями. Не секрет, что в год на газоны 
Москвы попадает до 200 тонн животных экскрементов. В одном грамме 
фекалий собаки содержится 20 млн. яиц глист аскарид. Яйцо аскарид по 
размеру 0,05 мм. В такой капсуле как яйцо, аскариды в состоянии анабиоза 
могут сохраняться в почве до 20 лет. Все это время оно представляет 
опасность для человека. Почва высыхает, экскременты превращаются в пыль, 
которой мы дышим. 

Так яйца могут попасть к нам внутрь. А что у нас внутри? Тепло –
постоянная температура 36,6 градуса С, влажность 80% и обилие 
питательной среды.

Попав в такие условия яйцо начинает быстро – быстро расти. Вот 
почему за наше тело борется огромное количество паразитарных форм жизни 
(отопление, бесплатное питание и постоянные, хорошие комфортные 
условия).
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Международная организация ВОЗ поставила проблему глистных 
инвазий на третье место после СПИДа и онкологии. Сегодня врачи в один 
голос утверждают, что более 80% заболеваний человека вызваны 
присутствием в организме паразитарных форм жизни. Или же 
непосредственно ими, или патология тканей и органов больного возникла в 
результате отравления токсинами, которые эти паразиты выделяют в 
окружающее пространство. 

То есть фактически основа всех болезней – отравление организма 
токсинами тех самых паразитов, которые в нас живут.

Мы сами создаём паразитов. 
О глистах и вшах знают все. Но их великое множество, живых существ, 

живущих за счет биотела человека и в буквальном смысле пожирающих его 
изнутри и во всех органах: в печени, в легких, в мозгу… 

Конечно же, органы перестают нормально работать. Врачи 
констатируют разные тяжелые хронические заболевания. И даже рак, 
настолько губительно воздействие паразитов. 

Они есть в каждом из нас, потому что вход в наш организм открыт: 
воздух, вода, пища несут в себе паразитов, которых мы сами развели. 

Мы вырубили 40% лесов планеты, мы ежедневно выливаем в море 
нефть и отходы, мы выбрасываем в воздух продукты сгорания, мы изменили 
среду обитания. Обижаться не на кого. 

Надо просто осознать две очень важные вещи. 
Первое. Процесс эволюции человека как результат приспособления к 

природным условиям окончен.
Второе. В программе Вселенной не предусмотрено, что человек будет 

изменять созданную для него среду обитания, ведь предназначение человека 
совершенно другое. 

Паразиты – это реакция программы, это медленная смерть 
человечества (дано время, чтобы успеть понять и осознать своё поведение). 
При этом человека «съедают» паразиты биологические (физические) и 
энергетические (духовные).

Остановить процесс, а для себя любимого добавить гигиеническую 
процедуру убийства паразитов. 

Памперсы мальчикам! Это лишь один из типичных примеров нашей 
общей безграмотности и повального невежества, как результат следования 
рекламе. Такой способ «утепления» применяют австралийские фермеры, 
чтобы получить барана—евнуха. 

Мы должны уяснить себе, что главнейшей причиной, по которой нас 
оккупируют паразиты, является катастрофическое падение иммунитета 
жителей Земли. Это связано с нарушением экологической ситуации. Мы 
создали огромное количество техногенных загрязнителей, сами отравляем 
планету. Экология разрушена. В результате этого огромное количество 
иммунной энергии, которую организм должен тратить на защиту и 
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восстановление внутренних систем, тратится на противодействие внешней 
среде. 

Порог сопротивляемости по отношению к бактериям, вирусам и 
глистным инвазиям снизился катастрофически. И как следствие мы имеем 
колоссальное количество очень разных болезней. 

Сегодня вирусная инфекция вызывает у нас страх. Буквально вся 
медицина дрожит, ожидая весны и осени, потому что каждая новая волна 
инфекций не известно, что принесет. Когда такое было, чтобы от ОРЗ 
умирали люди. Сегодня это факт. А обычный грипп? 20 – 30 лет тому назад 
никто не занимался профилактикой этого заболевания. Это было рядовое 
заболевание, и относили его к разряду ОРЗ. Сегодня грипп – буквально 
страшная проблема, которая несет серьезные осложнения, потому что 
иммунитет, как система защиты, выведен из строя собственным 
поведением.

Паразиты энергетические. 
Знаменитый врач Луи Пастер был определен обществом в разряд людей 
«сумасшедших». Требовали от властей лечить его насильно в психушке. 
Потому что он заявил: «У каждого человека в теле размножаются крошечные 
животные. Они являются виновниками заболеваний». Ученого – провидца 
затравили. Через 100 лет появился микроскоп, и все увидели эти крошечные 
микроорганизмы. 
В наше время история повторяется. 
Медицина древнего Востока уверяет, что причиной заболеваний человека 
являются невидимые обычному глазу живые существа: 1) проявление 
белковой жизни (бактерии, вирусы, паразиты), которые питаются 
биохимической средой человека, то есть тело человека является для них 
едой, как допустим, тело курицы является едой для лисицы. Об этом мы 
знаем и это видим. 2) проявление небелковой жизни. Мы не знаем форму 
этих сущностей. Мы не видим эти сущности. Но мы их ощущаем, видим 
следы их существования и результаты их деятельности – всегда 
разрушающей для человека. Сегодня большинство общества, а тем более 
официальная медицина « в упор» не желает видеть и признать небелковую 
форму разумной жизни. 
Мы никогда не увидим частицы атома, но мы твердо знаем о существовании 
альфа-, бета-, и гамма-лучей, об их смертельном воздействии на организм 
человека. Мы видим результат их деятельности, поэтому ищем защиту от 
излучения. 
Сегодня мы знаем, что человек – это не только биотело, но и сложный, 
многомерный энергетический комплекс, который осуществляет 
постоянный энергообмен с космической энергетической средой. Мысли и 
чувства человека – это форма энергии. Мы это уже знаем. Человек постоянно 
«вырабатывает» мысли и чувства, вырабатывает энергию, которую мы 
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назвали «психической» и направляет ее в пространство. (Не будем 
употреблять термины «астральная», «ментальная» и прочие энергии). 
Эта энергетика является тем, что лежит в основе мироздания, эта энергетика 
осуществляет внутреннее единство физического и энергетического бытия. 
Дуализм! Его проявления везде, как основа основ. Вокруг человека, его 
биотела всегда энергетика, биотело как бы в коконе индивидуальных 
энергетических полей, которые защищают биотело. Обратите внимание на 
такую «деталь»: объем биотела в сотни раз(!!) меньше объема 
энергетического «кокона» вокруг тела. Легко представить себе шар радиусом 
5 – 7 метров. В центре шара маленький человечек, который постоянно 
воспроизводит мысли, чувства, то есть воспроизводит энергию. 
Но энергия нужна для поддержания любой формы жизни: хоть белковой, 
хоть небелковой. 
В белковой жизни масса белковых паразитов кушают наше биотело изнутри. 
Мы это знаем и к этому привыкли. Даже периодически «выгоняем» у детей 
глисты (аскариды). 
Энергетическая часть человека – небелковое его тело точно также атакуется 
и представляет собой питательную среду для небелковых сущностей, таких 
же (если не хуже!) паразитов для нас. Почему хуже? 
Паразитировать, то есть похищать энергию, бактериям достаточно сложно, 
ведь надо преодолеть иммунную систему защиты физической ткани 
человеческого организма. 
А энергетические паразиты прямо и непосредственно похищают нашу 
энергию. Мы знаем, что среди людей есть так называемые вампиры, но 
ничего не хотим знать о «темных» сущностях энергетических. Дуализм 
природы: есть бактерия – паразит для человека и бактерия, союзник 
человека. 
Паразит живет за счет нужной энергии для человека, а союзник – за счет 
иной, не нужной человеку энергии (например, продуктов жизнедеятельности 
человека). 
Так и здесь: есть энергетические сущности, питающиеся чистой природной 
энергией. Часто их называют «духи». Но есть сущности – паразиты, они 
питаются «грязной» энергией, в числе которой «темная» энергия 
негативных мыслей и чувств. Светлые и чистые энергии «не по зубам» 
этим паразитам. Это не их пища. Высокочастотный режим колебаний 
светлых мыслей и чувств не соответствует низкочастотной энергетике 
вампиров, паразитов. 
Именно поэтому энергетические паразиты гоняются (вызывают, 
провоцируют) за людьми, склонными к негативным эмоциям и действиям. 
Раздражение, страх, уныние дают пищу темным силам, которые разрушают 
нашу энергетическую защиту (ауру). Через трещины, проделанные 
энергетическими паразитами происходит утечка нашей «жизненной 
энергии», где ее пожирают полчища темных «элементалов» (так назвал их 
алхимик Парацельс). 
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Астральные паразиты, похищают энергию нашей ауры и оставляют в ней 
особые психо—магнитные связи, благодаря которым провоцируются, 
раздуваются в человеке дурные чувства и наклонности. 
Правило йоги: «неумение владеть мыслями и чувствами растрачивает 
жизненную энергию человека». Если человек не умеет владеть своими 
чувствами, выбрасывает наружу негативные эмоции, то астральные вампиры 
быстро устанавливают особую психоэнергетическую связь с его аурой, как 
бы присасываются к ней, а затем полностью внедряются в нее. А человек не 
понимает, почему приступы раздражительности или депрессии проявляются 
у него все чаще и чаще. Говорят: нервы. Но нервная система человека здесь 
вообще не при чем. Виновато сознание. Ваше сознание умеет подчинить 
себе психику. Разум, сознание руководит поведением человека. «Возьми себя 
в руки!» – говорят разнузданному крикуну, то есть волевым воздействием 
заставь себя воспроизводить светлые мысли, прощать всем и себе, 
покаяться (из этого же разряда). 
Другими словами: «Перестань кормить астральных вампиров». Народный 
эпос донес до нас слова, которые отражают суть темы. Они являются 
свидетелями, что древние понимали намного больше в этом вопросе, чем мы, 
с современным уровнем мышления. Русалки, лешие, домовые, гномы, 
саламандр. Сглаз, порча. Чертики, лярвы. Все это об энергетических 
невидимых сущностях, но народ придал им видимую форму, Очевидно, для 
большей убедительности. 
Наши предки передали нам это же Знание в виде традиционных заповедей –
«не убий», «не укради», «не гневайся» и так далее. В общем, не привлекай 
темные силы, не разрушай себя, не становись одержимым. В народе 
известно это особое состояние одержимости. Большинство психических 
больных – это именно одержимые. 
Официальная медицина не признает энергетическую составляющую 
человека, поэтому не может иметь ключа к излечению заболевания 
одержимостью. Подавление психики химическими транквилизаторами (как 
это делается в психлечебницах) – это венец мракобесия и полного 
непонимания разных вещей: мозг – это одно, а психика – совершенно другое. 
От транквилизаторов страдает мозг – компьютерное устройство. Врачи 
вводят вирус в компьютерную программу управления.
Болезнь гнездится в биополе человека. 
Правило йоги: «Кто не управляет своей психикой сам, то управляется извне». 
Светлые энергетические существа никого себе не подчиняют, им не нужны 
рабы. А «темные» легко вербуют себе рабов из тех, кто сам стал рабом своих 
страстей: негативные психические переживания, негативные мысли и 
чувства, алкоголизм и наркомания. Страсти лишают психику человека 
контроля, высвобождают все низшие, животные инстинкты, несущие в себе 
ту самую «темную», грубую энергетику, которую так обожают астральные 
вампиры. Страсти меняют обычный вибрационно – энергетический режим 
биополя, приближая его к вибрациям низших слоев тонкого мира. 
Одурманенное сознание (галлюцинации) в ярких красках дает представление 
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о видах и формах энергетических вампиров. Это уже состояние частичной 
одержимости, это следствие подверженности психики чужим «командам», 
чужеродным психическим внушениям через невидимые каналы в ауре. 
Нередко следствием такого внушения является самоубийство. Почему?
Наука установила приборно, что в момент смерти в пространство выделяется 
огромное количество психической энергии. И вся эта энергия достается 
сущностям, которые присосались к ауре человека и терпеливо и настойчиво 
закладывали в подсознание (нашептывали) программу самоуничтожения. 
Люди со слабой волей (подверженные страстям) контролировать 
подсознательные импульсы не могут. Они выполняют чужой приказ – и все. 
Страсти в виде стремления людей к обогащению. Любовь к деньгам, жажда 
обладания ими. Сегодня эта страсть властвует над миром. Люди, сами того 
не замечая становятся одержимыми, то есть заболевают болезнью не 
телесной, а психической (что намного хуже!) 
Пушкинский Скупой рыцарь, перебирающий золотые монеты в своем 
подвале – это лишь художественный образ одержимого. На самом деле дело 
обстоит намного страшнее. Великий индийский философ Шри Ауробиндо: 
«Деньги представляют собой особую силу иного мира», то есть денежные 
массы и их распределение на земном шаре контролируется и направляется 
целыми полчищами энергетических существ, которые с их помощью 
осуществляют собственные цели. 
Обывателям кажется, что олигархи и магнаты абсолютно свободны в своих 
действиях благодаря их состояниям. Это неправда! Вымысел! Все богатеи 
являются людьми с сильнейшими психическими зависимостями, все они 
связаны по рукам и ногам грузом своего богатства, а главное – тем 
контролем, который стоит за ними. Большие деньги – это действительно 
опасная вещь. Древние это знали. Это от них передалась мудрость: «Богатый
не тот, кто имеет много денег. Истинно богат тот, кто уверен, что ему денег 
хватает». Другими словами, состояние человека, его жизнь определяет не 
вещь, не предмет (деньги), а его сознание, его разум, его способность 
контролировать состояние. Иными словами – духовность.
А вот маленькие дети чувствуют и реагируют на негативную энергию. 
Ребенок не идет в темноту – это не значит, что он трусит, боится. Он 
чувствует присутствие негативной энергии, он инстинктивно хочет быть от 
нее подальше. 
Ночные кошмары и страхи у детей – тоже вызываются атаками 
энергетических вампиров. Медики употребляют слово «стресс» и уже из 
практики знают, что стресс является причиной заболевания. Физическое тело 
получает болезнь от чего? От переживаний, эмоциональных всплесков, от 
страха, то есть не от «медицинских» причин: инфекция, вирус, простуда. 
Медики называют стресс в качестве причин болезни биотела, но стресс 
находится вне этого тела, потому что те же переживания вызвали 
нарушения в энергетическом комплексе человека, а не в биотеле. 
То есть медицина косвенно признает прямую связь состояния психики и 
болезней биотела, но «лечит» почему—то именно тело, когда надо «лечить» 
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ауру, надо восстанавливать целостность ауры, восстанавливать ее до 
нормальных размеров, надо очищать жилище человека от астральных 
вампиров. Древние знали, что запахи гниения и разложения привлекают 
отрицательные сущности, а запахи розы, эвкалипта, мяты – наоборот, 
очищают пространство от негативной энергии. Окуривание помещений 
благовонными палочками или ладаном – это не причуды роскоши. Или огонь 
– горящие лампады. Живой огонь очищает пространство не только от 
астральных вампиров, он еще растворяет накопившуюся в домах 
отрицательную психоэнергетику плохих мыслей и чувств. Наши предки 
«снимали» с себя плохие мысли, плохое настроение, физические 
недомогания при помощи огня и воды. 
Они никогда не принимали пищу в состоянии огорчения, волнения, 
раздражения и прочих отрицательных эмоций. Потому что твердо знали, что 
такая пища в организме превратится в своеобразный энергетический яд. 
Результат нарушения этого Знания, как говорится «на лице». Вглядитесь в 
американцев, питающихся гамбургерами. За рулем, на ходу, в деловых 
беседах. Уже 45% нации больны ожирением, у мужчин – проблемы с 
потенцией. Психика должна быть в равновесии – тогда энергетическое 
воздействие пищи будет благотворным. Лучше воздержаться от еды, чем 
пичкать себя ядом. 
Существует много способов энергетического очищения организма. Но в 
любом случае: главным фактором и очищения, и загрязнения является 
качество мыслей и чувств. Мысль человека в сочетании с природными 
средствами – огнем, водой, ароматами – является сильнейшим средством 
самоочищения и самоизлечения. 
Но она же – мысль –является и главным фактором загрязнения и нашего 
жилища, и нашего биополя. Предки передали нам это Знание в поговорке:
«Чисто не там, где метут, а там, где не сорят», но мы ее главный смысл
потеряли.
Мы не понимаем ситуацию, не видим, что идет процесс самоликвидации 
нашей цивилизации. 
А главная причина нашего самоуничтожения – резкое снижение среднего 
энергетического уровня плотного (защитного) биополя человека. Если на 
территории Российской Федерации за 1000 лет (с 920 г. по 1920 г) этот 
уровень снизился на 44 сантиметра (с 392 см. до 248 см.), за 70 лет Советской 
власти – на 1 метр (с 348 см. до 244 см.), то за 9 лет «перестройки» - на 2 
метра (с 244 см. до 44 см.). В некоторых регионах России он еще ниже. Так, в 
Москве величина среднего энергетического уровня биополя москвича равна 
всего 22 см. Кстати, за последние 10 лет этот уровень снизился на планете на 
78 см. (с 276 см. до 198 см.), а в Индии снизился всего на 2 см. (с 529 см. до 
527 см.). Следовательно, за время перестройки в России уровень защитного 
(плотного поля) уменьшился в 100 раз больше, чем в Индии. 
Катастрофическое состояние этого уровня в США и Западной Европе. Так, в 
США он равен 43 см., в Великобритании – 46 см., в Германии – 48 см. 
Следовательно, по состоянию среднего энергетического уровня биополя 
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многие государства и даже континенты находятся на краю пропасти, а 
Великобритания, Германия, США и Россия – на ее дне. Самостоятельно, без 
помощи Бога эти государства не смогут выжить в условиях приближающейся 
катастрофы (конец света). 
Широко разрекламированные технические средства коррекции биополя 
человека (корректоры, интеграторы и так далее), а также различные 
методики лечения болезней физического тела с применением технических 
приборов (электронейростимулятор «Электроника ЧЭНС – 2М», 
нормализатор энергоинформационного обмена «Медив», домашний доктор 
«Дюна», прибор биологической обратной связи «АНТЭНШЭ», аппарат 
квантовой терапии «Витязь», метод биоинформационной медицины «Бета –
3» и «Бета – 7» и другие) являются причиной внедрения в биополе человека 
сущностей тонкого мира, в первую очередь бесов. Это приводит к 
тяжелейшим заболеваниям биополя человека (сатанизм, одержимость). 
Совершенно очевидно, что любые методы лечения традиционной медицины 
бессильны перед заболеваниями разума, духа.
Лечение энергетического вампиризма, или восстановление биополя человека 
сегодня проводит только церковь.

Самовосстановление возможно. 

Перво – наперво нужно ознакомиться с литературой, чтобы глубоко 
понять свою ауру, свое энергетическое, многослойное поле вокруг тела. 
Мысленно увидеть его и мысленно же восстанавливать его и частично 
лечить, залечивать раны, трещины, вмятины. (Точнее – зализывать, как это 
делает кошка или собака у себя на теле). 

Мы знаем, что природа дала нашему телу энергетическую оболочку 
радиусом 15 метров. Представьте себе этот шар, а тело ваше в центре этого 
шара. Вообще—то не шар, а геометрическая фигура близкая к эллипсу в 
сечении. Подобие куриного яйца. Или – форма дирижабля, тоже близко. 

Мы всегда находимся в этом огромном энергетическом дирижабле. Но 
под воздействием внешних сил (вампиров – энергетических, кармических, 
психологических, политических, экономических, технических) наш 
дирижабль получает вмятины, трещины, через которые уходит энергия, и он 
уменьшается в объеме. 

Наша задача: ежедневно восстанавливать объем дирижабля. Мысленно. 
В течение 3—5 минут. Как чистить зубы. Наша мысль – это энергия. 

Все уже знают «телекинез», когда человек взглядом двигает предметы 
на столе. (Нинель Кулагина в 1986 году заставляла двигаться маятник 
напольных часов в кабинете Д.Менделеева в присутствии всей Академии 
Наук СССР. Все ученые написали: «Видели, но это необъяснимо» и передали 
на исследование великому фокуснику Акопяну. Тот сделал вывод: «Это - не 
фокус»). 
Сила мысли огромна, и это давно доказано. 
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Вы концентрируете свои мысли на размерах вашей ауры, вы мысленно 
создаете этот энергетический дирижабль, входите в него, как бы проверяете 
герметичность и размеры, убеждаетесь в своей энергетической защите, 
неуязвимости, отгороженности от всех… 
Вы восстановили свое биополе. Будьте спокойны, не нервничайте, не 
ругайтесь, желайте добра всем. И болезни отойдут от вас. 

Ну, а более подробно написано в книге В.И. Жуматия «Лечение, 
восстановление, сохранение и защита биополя человека». 
Отдельно скажем тем, кто пользуется компьютером. Помните, вы отдаете 
ему (ПК) энергию своего биополя, он отсасывает вашу энергию. 

Прежде чем сесть за компьютер, вы должны дать себе мысленную установку 
на сохранение своей энергии. Поставить себе астральную защиту. Допустим, 
представить себе «горящую», в энергетических сполохах, в сверкающих 
молниях бочку. Большую. Нужно мысленно войти в нее. А теперь работайте 
с компьютером – вы надежно защищены. 

Иммунодефицит.

Исследователи из Томска (ССО РАМН) подтвердили, что во время 
депрессии в крови человека начинают разрушаться лимфоциты, отвечающие 
за неспецифический иммунитет. Иммунокомпетентные клетки при 
депрессиях подвержены запрограммированному самоуничтожению. 
Лимфоциты и нейтрофилы разрушаются в больших количествах. Депрессия –
психическое расстройство – превращается в органическое: возникновение 
иммунодефицита.

Что ведет к опасности инфекционного поражения, аутоиммунным 
заболеваниям и даже опухолям.

Следовательно, первопричиной иммунодефицита, названного для 
устрашения СПИД, является сам человек, его духовный настрой, его 
понимание процессов взаимодействия Природы и его тела в конечном итоге. 
И уж, конечно же, не вирус, не внешние «враги» являются причиной 
заболевания, которое – в той или иной степени – присутствует у каждого 
человека. Не вирусное это заболевание, а личностно-социальное. 

Так, профессор Российского института иммунологии Александр 
Черноусов 2006 год: «Сейчас СПИД лечат комбинацией противовирусных 
препаратов, но вирус все равно размножается новыми штаммами, 
устойчивыми к данным препаратам, т.е. вирус мутирует, это его природа, он 
приспосабливается к выживанию. Об этом знали всегда и тем не менее 
лечили и лечат дорогими препаратами. В каком-то исступлении и призрачной 
надежде, что время мутации вируса есть выигранное у него время жизни. Но 
человек-то умирает не от действия вируса, а от простуды и любой другой 
болезни. Умирает, потому что организм лишен механизма естественной 
защиты. Основным элементом в этом защитном механизме является 
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выработка самим организмом, самой клеткой вещества серии «интерферон», 
в том числе интерферон-гамма, который имеет врожденную устойчивость к 
любым вирусам, и по этому признаку активизирует общий иммунитет 
человека. Особенно рьяно интерферон-гамма расправляется с 
микробактериальной и туберкулезной инфекцией. Что говорит статистика? 
Очень много случаев, когда больные СПИДом умирают, а патологоанатомы 
ставят диагноз: причина смерти – от туберкулеза. «А что если лечить от 
туберкулеза?» – подумал Черноусов. Отменить традиционное лечение он не 
мог, но наряду с ним больному стали давать препарат от туберкулезного 
вируса… и организм больного через 2 месяца восстановил иммунитет, 
подавил все и любые вирусы в крови. Но все равно организм запомнил 
вирусы на уровне ДНК в клетках периферической крови. И если в организме 
нет интерферона, то начинается снова размножение вируса по программе 
клетки ДНК, какие бы препараты не принимал больной. Интерферон-гамма 
производится в лаборатории, его стоимость еще больше, чем традиционные 
препараты ($13,0 против 8,0). Можно, конечно, создать производство и он 
станет доступным по цене. Но фармацевтической мафии (производителям 
препарата от СПИДа) это все не нужно. Как не нужно и понимание картины 
названной СПИД; что же на самом деле происходит в организме человека? 
Черноусов доказал, что на самом деле наши клетки СД4 (антиген человека) 
прекращают свое размножение. Если их нет, то интерферону не с кем 
бороться, некого подавлять и занимать их место. Если там находится 
интерферон, то никакой другой вирус в эту клетку не сможет попасть – место 
занято более сильным. Получается метод лечения «от противного», т.е. если 
есть генетические мутации молекул, то вирус в клетку не попадает. 
Отсюда вывод: человек, прежде всего сам должен поддерживать свой 
иммунитет. 

СПИД есть выдумка. Чудовищный обман человечества

На научной конференции в Барселоне летом 2002г. заявлено 
специалистами, что вируса СПИД никто с 1980 года – со времени его 
«открытия» – не видел. Крупнейшие ученые авторитеты мира заявили, что 
американский Центр контроля и профилактики заболеваний разработал и 
выпустил в свет «теорию эпидемии СПИДа». Якобы есть вирус, даны его 
«фотографии» в виде морской рогатой мины времен 2-й мировой войны. 
Этот вирус поражает клетки иммунной системы человека и т.д. 

Ежегодно Центр получал из бюджета США 2 млрд. долларов на 
патентную защиту, инструкции лечения и т.п. «пустую» обманную 
литературу. Сегодня общий бюджет всех стран мира более 100 млрд. 
долларов. И эта индустрия медицинской области тесно сотрудничает с 
индустрией производства лекарств. Создан и хорошо отлажен финансовый 
механизм откачки денег для обогащения группы воротил.
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Да, болезнь иммунодефицита есть и всегда была. Индивидуальная 
болезнь. Не заразная. Без вируса. И естественно, если ослаблен иммунитет, 
то человек может умереть даже от простуды. Как умирает человек от 
бытовой царапины пальца, если у него не сворачивается кровь (гемофилия). 
Виртуальный вирус стал причиной давно существовавших заболеваний. 

Под маркой СПИД принимают сегодня: гепатит, туберкулез, 
пневмоцистную пневмонию, кандидозы дыхательных и пищеварительной 
систем, криптоспородиозы, сальмонеллезные септицемии, инвазивный рак 
шейки матки, синдром истощения и многие другие. Иногда даже 
беременность и кожные заболевания дают положительную реакцию на ВИЧ.

Есть социальные причины снижения иммунитета: недоедание, нищета, 
наркотики.

Если нет вируса, то и нет вакцины, нет методики лечения, нет 
эффективных способов профилактики. Зато есть 45 млрд. долларов, 
полученных из бюджета США с 1980 г., есть миллионы граждан, 
получивших диагноз ВИЧ. Есть развитие криминального бизнеса по 
подделке фармпрепаратов. Есть фантастически дорогие препараты для 
лечения выдуманного вируса и сложной, запутанной болезни. Потому что 
препараты эти СОЗДАЮТ эти самые болезни, которые названы специально 
как побочные эффекты. Мол, есть главный эффект – он лечит вирус СПИДа, 
а побочный (вынужденный, терпимый, не страшный) надо потерпеть.

На самом деле, человек имеет врожденную, допустим, болезнь 
иммунодефицита, как и многие другие врожденные болезни. Ему дают 
лекарство от вируса СПИД. Его травят, системно и долго, пока он не отдаст 
все свои деньги. А сам он никому не нужен.

Перед большими деньгами и возможностью крупно заработать не 
устояли и российские специалисты – лоббисты от медицины, которые 
выбивают громадные средства из бюджета России для «подтверждения 
вирусной теории СПИДа». Деньги народа уходят кучке воротил от 
медицины, как и в других странах. Обман ХХ века, а народы не могут не 
верить массированной пропаганде СМИ. Они всегда были и будут 
заложниками средств массовой информации, заложниками категории 
«веришь - не веришь». Будут до тех пор, пока не проявится собственное 
логическое мышление. Пока у себя самого не возникнет вопрос: «Мне 
говорят, что вирус СПИДа поражает клетки иммунной системы человека. Но 
иммунная система человека не является органом, как, допустим, кровеносная 
система (сердце, сосуды, капилляры). 

Иммунная система – это сигналы, электромагнитные волны. Это 
управление процессами, органами. Это программа работы организма. Это не 
клетки тела, а управление работой этих клеток. Поэтому само выражение 
«вирус поражает клетку иммунной системы» – это чушь собачья.

Бороться за свой иммунитет.
Снаружи и внутри нашего тела обитает великое множество 

микроорганизмов, суммарная масса которых составляет 2-3 кг. Ценность 
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этих бактерий неоспорима. Они обеспечивают первичный иммунитет, 
полноценный обмен веществ, устойчивость гормонального баланса, 
нейтрализуют токсины, т.е. от этого органа зависит оптимальный режим 
работы всех систем организма. Другими словами, этот орган поддерживает 
гармонию в биологическом теле, он является защитой. Почему же, имея 
такую, очень совершенную, защиту, человек болеет? Ответ один и тот же: 
человек сам является причиной нездоровья, его разум руководит всеми 
действиями, которые разрушают природную защиту, разрушают гармонию.

Первое – это стрессы. Нервное напряжение всегда создаёт сам человек. 
Или перегрев на солнце, когда часами «валяются» на пляжах. В состоянии 
стресса в кровь попадают бактерии (кишечная палочка, стафилококки, 
патогенные штаммы) из кишечника и разносятся во все органы.

Второе – это лекарства. Антибиотики, например, убивают кишечную 
палочку, которая в нормальной среде синтезирует девять витаминов, биотин, 
пантотеновую, никотиновую и фолиевую кислоты. Они же синтезируют 
антитела, т.е. участвуют в создании и поддержании иммунитета.

Третье – это наша современная пища. Рафинированные продукты 
мертвы. Они нарушают микробиологический баланс в организме, и организм 
утрачивает способность противостоять натиску инфекций, т.е. утрачивает 
иммунитет. Белый хлеб, белый, белый очищенный рис, белый сахар, 
очищенные растительные масла, сосиски, колбасы и многое другое – всё это 
«мёртвые» продукты для микроорганизмов. Разум человека их ест, а 
микроорганизмы умирают от голода, а собственные токсины размножаются и 
выполняют свою программу – разрушают организм. Медики обнаруживают 
место, где «болит» и начинают «лечить», т.е. подавлять определённую 
инфекцию, но при этом «лечебный» препарат убивает и ряд полезных 
бактерий. Общее соотношение патогенных компонентов микрофлоры в 
равновесной системе ещё больше усиливается и в другом месте организма 
вдруг появляется болезнь. Разум сам загнал биотело в состояние 
иммунодефицита. Именно разум должен усвоить закон создания биотела: 
автоматизированная система поддержания равновесия между патогенной и 
полезной микрофлорой не должна разрушаться атакой на подавление. Это 
принципиально важно для здоровья и для долголетия. Это должен знать и 
понимать каждый человек. Система сама выровняет частности, в 
автоматическом режиме. Но мы должны следить, отслеживать и повышать 
защитные силы организма, его иммунитет. Все токсины в организме 
находятся в кишечнике. Оттуда они попадают в любой орган и поражают его. 
Значит, «в первую голову», следует так перестроить питание, чтобы рост 
гнилостной микрофлоры, инфицирующей, заражающей весь организм, 
прекратился, а полезной - усилился. Пища должна быть грубой и живой, т.е. 
нужна клетчатка и природные ферменты для приживления здоровой 
микрофлоры. Поэтому рацион на половину должен состоять из живых 
продуктов, не прошедших тепловую обработку. Всё очень просто, только
простоту эту нужно осознать.
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Таким образом, в организме много факторов, которые провоцируют в 
том числе СПИД и образование опухолей, но механизм всегда один. Это –
нарушение иммунного ответа организма (апотоза) на проявление 
атипичных (опухолевых) клеток, что приводит к неконтролируемому 
делению этих клеток, и как следствие, возникновению и росту 
новообразований.

Иммунитет, природная способность и возможность организма 
отвергать и подавлять всё, что не требуется организму для его программы 
развития, есть основа здоровья.

И наоборот, сбой иммунитета влечёт за собой болезнь. Неважно 
название: рак, СПИД или туберкулёз. Важно осознать, что не вирус передаёт 
болезнь, а иммунитет ослаб. Не против вируса нужно бороться, а за свой 
иммунитет. Это совершенно разные вещи. Зачем моему организму таблетка, 
если ему нужно движение, вода, воздух, солнце и усиленная работа мозга? 

А понимать ведь это должен разум, который обязан (перед Вселенной 
обязан) создать и поддерживать уровень духовности, соответствующий по
сути 10-ти божественным заповедям. Пора понять, что новые всё более 
страшные болезни создаются бездуховным поведением самого человека. 
Потому что человек – это энергоинформационное существо, т.е. духовное, а 
биотело лишь его рабочий орган.

Доказательством является СПИД – пчелиный.

 Мы многое не поняли из того, о чём писал и говорил Эйнштейн. 
Очевидно поэтому он перед смертью показал нам всем свой язык (помните 
его предсмертную фотографию?).

«Через четыре года после всемирного мора пчёл придёт конец 
человечеству» - предрёк великий физик.

Теперь мы знаем, что пчёлы ориентируются строго по Солнцу. Каждая 
семья – это объединённое «духовностью общество строгой иерархии и 
дисциплины, которое в пределах 30 квадратных километра собирает нектар, 
опыляя растения. Роль пчёл в природе трудно переоценить. И вдруг! Вместо 
тог, чтобы уснуть к зиме, имея запасы мёда. 70% пчёл в США улетели из 
своих ульев. Семьями, дисциплинированно. Улетели в никуда, т.е. улетели 
умирать. Мёртвыми их никто не видел, но и живыми тоже. Причину всё-таки 
нашли. Это генномодифицированные растения. Известно, что в США 40% 
сельскохозяйственной продукции генетически модифицировано. В геном 
растений (капуста, кукуруза, соя, свекла и т.д.) встроен ген почвенной 
бактерии – бета-токсин, который по замыслу должен поражать врагов этих 
растений (клещ варо, грибок аспергиллы). Пчёлы «наелись» ГМ-продуктов. 
У них развился синдром приобретённого иммунодефицита, о котором 
свидетельствует истончённая средняя кишка (газета «Пчеловодный 
вестник»). Стоит напасть на ослабленное семейство какому-нибудь паразиту, 
как пчела гибнет из-за неспособности организма дать опор врагу. По команде 
матки все пчёлы покидают улей и оставляют специальные репелленты –
запах смертельной опасности. Об этом свидетельствует факт: все опустевшие 
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ульи с большим количеством нетронутого сиропа (мёда) здоровые пчёлы 
облетают за версту. В России пчелиный СПИД уже «освоил» Липецкую, 
Воронежскую и Ростовскую область. Пчёлы предупреждают нас, людей о 
реальной опасности ГМ – продуктов и о том, что человек «лезут куда не 
надо», вместо выполнения своего космического предназначения. Между тем 
в США не употребляют в пищу ГМ – продукты (запрещено законом), а 
россияне покупают и кушают. Приобретают дефицит иммунитета, и создают 
какую-нибудь разновидность СПИДа. Потому что не желают думать …

Более того, не желают исполнять собственные решения. 
Так, в соответствии с методологическими указаниями Главного 

Санитарного Врача России прежде, чем кушать ГМ – продукты, их 
необходимо исследовать на пяти(!) поколениях крыс. Такую бумажку 
чиновники написали, но исполнять её не спешат. А куда спешить, если 
продавцы ГМ – продуктов «просят» их повременить. И государственные 
лаборатории никаких исследований не проводят. 

Доктор биологических наук Ирина Ермакова за свои средства провела 
испытания ГМ – продуктов на трех поколениях крыс. Установлено: 

1) Употребление ГМ – сои вызывает патологические изменения в 
семенниках и печени. 

2) Третье поколение крыс стало бесплодным. 
Сравним: в 2003 году европейские ученые выявили, что ГМ – кукуруза 
токсична для печени и почек. В этом же году Еврокомиссия приостановила 
разрешение на ввоз ГМ – кукурузы из США (основной поставщик ГМ –
продуктов, который сам их не ест). 
Вот уж действительно «пока гром не грянет, мужик не перекрестится».
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ГЛАВА ВОСЕМНАДЦАТАЯ

ПЕРЕРОЖДЕНИЕ БОЛЬНОГО В ЗДОРОВОГО 

Что такое очаг болезни? Момент истины.
Мы уже знаем, что сутью жизни клетки являются её колебания, её 

пульсация в строго определённом биологическом ритме. Этот ритм и есть 
показатель здоровья или болезни. Каждый человек – не только врач – уже 
знает, что здоровый ритм работы сердца в спокойном состоянии организма 
лежит в пределах 50 – 80 сокращений за минуту.

У каждого человека свой ритм в этих пределах, но обязательно этот ритм 
входит в синхронную пульсацию с энергетическими полями человека, Земли, 
Вселенной.

Это очень важный момент, именно в этом моменте заложена причина
болезни, а следовательно, и способ продления жизни. 

Чтобы поставить диагноз заболевания современный врач посмотрит 
результаты собранных вами анализов, посмотрит данные ультразвуковых 
обследований, посмотрит рентгеновский снимок.

Но сам диагноз заболевания, допустим, атеросклероз, является 
следствием. И лечить мы будем следствие, а не причину. Вот он – момент 
истины!

Как только мы его поймём, осмыслим, «примем к сердцу», так и начнётся 
процесс оздоровления, процесс настройки вашей долгосрочной программы 
оздоровления и продления жизни, процесс формирования желания, процесс 
управления информационно-энергетическими полями человека в синхронной 
пульсации с аналогичными полями Земли и Вселенной.

Этот момент настолько важен, что разберём ещё один пример. Что делает 
дирижёр симфонического оркестра? Со стороны – махает себе палочкой и 
корчит рожи. На самом деле Природа дала ему способность улавливать 
малейшее отклонение ритма колебаний воздуха, которое создают разные 
музыкальные инструменты. Эти колебания воздуха находятся в диапазоне 
радиоволн, которые «слышит» человек посредством уха.

Но каждый человек слышит по-разному, а дирижёр «улавливает» даже 
«четверть тона», т. е. небольшое отклонение от чистого звука, от гармоничной 
частоты колебаний.

В такие моменты дирижёр стучит палочкой по пюпитру (подставка для 
нот) и показывает на музыканта, который не тот звук извлёк из своего 
инструмента.

В оркестре же до 100 музыкантов, но ухо дирижёра уловило неверную, 
несинхронную, негармоничную частоту, т. е. установлена причина, приняты 
меры и наступило гармоничное звучание разных частот.

В организме нашем «оркестр» клеток и органов. Все они «звучат» своими 
колебаниями определённых частот, но гармонично между собой.
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Здоровый организм всеми своими клетками и органами так же 
гармонично и синхронно звучит с ритмом пульсаций информационно-
энергетических полей Земли и Вселенной. И тогда человек здоров и умирает 
здоровым – от старости, прожив отведённый ему «моторесурс» - 120 лет, не 
менее.

Но вот одна клетка (один инструмент в оркестре) по какой-то причине 
стала колебаться не в заданном Природой биоритме. В «оркестре» человека 
триллионы клеток. Сбой в биологическом ритме одной единственной клетки 
способен вывести со временем какой-то орган и даже весь организм из 
«гармоничного звучания», из энергетического равновесия. Этот сбой и 
формирует очаг болезни в наиболее слабом месте организма. Причина болезни 
установлена, но где тот дирижёр, который на самой ранней стадии «услышит 
диссонанс»?
Кто нас вылечит?

Наш Бог, Природа, позаботилась о человеке и создала для каждого 
человека, каждого «оркестра», каждого микромира Вселенной 
собственного «дирижёра». Мы выяснили, что у человека одна причина 
болезни, значит, человек может иметь только одну болезнь – сколько бы 
клинических диагнозов ему не ставили врачи, т. е. сколько бы следствий 
не вызывала одна причина.

Как только одна клетка организма изменила свой биоритм, так «дирижёр» 
организма – иммунная система (так назвали его медики) – «включает» свои 
механизмы устранения причины болезни, вплоть до уничтожения этой клетки.

Легко и просто: определил причину и устранил все последствия, все 
сотни известных врачам диагнозов. Почему же тогда иммунная система 
позволяет развиваться болезням? Ответ ясен: если мужчина в России имеет 
среднюю продолжительность жизни 59 лет, значит, иммунная система не 
работает в режиме, заданном Природой. Сам «дирижёр» оказался больным, 
произошёл сбой исполнения Программы эволюции, изменён потенциал 
информационно-энергетических полей. И вызвал этот сбой сам человек, о чём 
мы уже говорили выше. Своим образом жизни. Своим потребительским 
отношением к Матери-Природе. Своей нескончаемой ложью. Своей 
нелюбовью к себе и к другим людям. Своей мстительностью, ревностью, 
завистью, раздражительностью, ненавистью, гордыней. Наконец, своими 
массовыми убийствами, возведёнными в ранг «справедливых войн». 

Все эти действия 6 миллиардов людей сегодня существенно искажают 
информационно-энергетические поля Земли и влияют на аналогичные поля 
Вселенной, ведь человек – это частица космоса, дитя Земли. Вдумайтесь: если 
люди планеты встанут рядом друг с другом, то они образуют вокруг экватора 
Земли замкнутый строй «в колонну» по 100 человек. Первая шеренга – 100 
человек, за ней остальные по 100 человек и строй этот длиной 40 000 км. 

Отсюда вывод: вылечить себя может только сам человек. Только он, 
больше некому, ибо Программа Природы задана и воплощается (Божий 
замысел Творца) в поддержании энергетической гармонии мира. 
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Противодействие реализации Программы Природы приводит только к 
уничтожению человека. Современный человек не чувствует родства с 
Космосом. Всего две тысячи лет назад люди с трепетом смотрели на звёзды, 
поклонялись небесным светилам. И это был вовсе не суеверный страх. Тогда 
люди чувствовали, возможно, на уровне подсознания, как мы сейчас говорим, 
свою неразрывную связь с Природой, ощущали себя ею.

Но если мы уже постигли и материально, научно доказали, что 
человеческий организм – это энергетическая система, неразрывно 
связанная с Космосом, то почему действуем как самоубийцы?

Это не риторический вопрос. Уже ясно, что информационно-
энергетическая система является стержнем здоровья человека, это «матрица» 
физического тела, чьи клетки лишь автоматически повторяют задание 
«матрицы».

Бог, Природа сформировали «матрицу» для действий человека. 
Исполнение 10 заповедей Библии довольно полно отражает эту 
энергетическую «матрицу».

Человеку осталось только исполнять то, что он уже знает, т. е. человек 
сам себе лекарь. Для этого дана способность мыслить, поддерживать 
гармонию с Природой. И это – предназначение человека, а не логический 
вывод.

 Как себя вылечить?
Главное правило: знания открывают путь к здоровью и здоровой жизни. 

Подчёркиваю: не навыки лечения болезней, не врачевание в современном 
смысле этого слова, а совокупность знаний из целого ряда наук. Потому что 
то, что кажется простым, на самом деле является сложным информационно-
энергетическим процессом.

Рассмотрим пример. Человек задумал желание и естественно хочет его 
реализовать. Человек выстраивает мысленно очерёдность действий. 
Допустим, желание сходить в театр. Выбирается спектакль. Покупаются 
билеты. Поход в театр и обратно. Способность мысленно формулировать 
желание, иначе говоря, способность мечтать (dream) является общей для всех 
людей.

Только у одного мечта заканчивается желанием иметь дачу и машину, у 
другого – получить достойное образование, а у третьего – стать 
профессиональным лгуном (в т. ч. крупным политиком). Таким образом, 
способность мечтать вырастает до составляющей самого смысла 
существования человека, и эта способность заложена Природой. Реализуется 
эта способность через соответствующее информационно-энергетическое поле 
человека, неразрывно связанное с синхронным ему информационно-
энергетическим полем Земли и Космоса, а значит, налажена прямая и обратная 
связь – не жёсткая, а во времени.

Другими словами, человек имеет конкретную цель (желание), он не 
меняет эту цель в течение какого-то времени, т. е. он насыщает своё 
информационно-энергетическое поле достаточным потенциалом, чтобы 
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проникнуть в более сильное информационно-энергетическое поле реализации 
Программы эволюции Земли, Космоса. Таким образом, создаются 
необходимые объективные предпосылки, и, действительно, начинается
реализация желания, цель достигается. При этом мы должны помнить, что 
желания, противоречащие Программе эволюции Земли и Космоса (не 
синхронизированные энергополя), никогда не способны реализоваться, их 
просто нет в Программе. Например, желание причинить вред. Кроме того, 
очень трудно современному человеку, имеющему в основном материальные 
приоритеты, понять, что Вселенная мудрее его и Программа эволюции для 
него большее благо, чем его собственные намерения, которые зачастую 
расплывчаты, не конкретны и изменчивы. Он не всегда понимает, что 
определённые события вокруг него не случайны – это предоставленный шанс 
использовать свои возможности и достичь цели. В результате шанс упущен. 
Ещё раз подчеркну: очень важно наметить цель в жизни, чётко разобраться со 
своими желаниями, потому что это – важный элемент здоровья физического 
тела.

При этом необходимо знать и помнить, что страхи и опасения – это 
назойливые мысли, которые регулярно человек посылает в информационно-
энергетическое поле Земли. Срабатывает тот же механизм желаний, и 
зачастую они реализуются. Как говорится, «кто чего боится – то с ним и 
случится».

Сегодня мы, как никогда ранее, постоянно беспокоимся о своём здоровье, 
о своих близких, рисуем себе картины заболеваний, в т. ч. онкологических. 
Это очень опасно для здоровья, как собственного, так и родных, ибо 
срабатывает передача информации, и действительно развивается тяжёлое 
заболевание по составленной Вами энергетической программе. Пусть это 
было неосознанно, но это реальная угроза здоровью, так же, как матерщина, 
гневные слова и проклятья. Весьма часто эти «напутствия» сбываются: не на 
следующий день, а через полгода или год. Но сбываются!
Итак, первый шаг к оздоровлению, а точнее, к перерождению в здорового 
человека, состоит в составлении чёткой цели и программы её достижения, в 
создании информационной матрицы своего замысла.

Второй шаг состоит в том, чтобы устранить «помехи» созданию 
информационной матрицы, устранить негативные энергетические влияния. 
Это означает освободиться от раздражения, непримиримости, упрямства, 
недовольства, высокомерия, ханжества. Ибо проявление этих черт несёт в 
себе столь сильный потенциал, который может разрушить, уничтожить 
создаваемую информационную матрицу.

Освободиться означает «захотеть» или, ещё точнее, «сильно захотеть» и 
подчинить свои мысли поставленной цели.

Третий шаг – научитесь любить себя.
Здоровый образ жизни начинается тогда, когда клетки организма 

гармонично пульсируют в определённом ритме. А значит, когда нет в душе 
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раздражения, нет горечи обиды, нет затаённого на кого-то зла, нет зависти, 
ненависти. Следовательно, пришло внутреннее состояние, которое можно 
сравнить с «внутренним покоем». Значит, любить себя: не впускать в свою 
душу раздражение, нетерпение, гнев. Физическое состояние при этом не 
заставит себя ждать, оно всегда и заметно улучшится. Но этого мало, ибо 
любить себя – это значит быть безжалостным к своим недостаткам, к своей 
лени.

Нужно научиться переживать горе (потеря родных, близких) так, чтобы 
оно не стало причиной вашей болезни, т. е. чтобы любое горе вас не сломило. 
Для этого нельзя «держать горе внутри», обязательно необходимо его излить 
– словами или слезами. Не старайтесь «крепиться», как советуют часто. 
Люди сейчас неправильно трактуют истинный смысл древней народной 
мудрости: «Пришла беда – открывай ворота», который заключается в том, 
что нужно распахнуть ворота души пошире, чтобы беда могла уйти поскорее. 
Нужно проявить этим любовь к себе, сделать так, чтобы клетки организма 
были равнодушны по отношению к внешним воздействиям, это их 
нормальное состояние, и не выводить их из этого состояния своими 
внутренними переживаниями.

Любить себя – значит знать, что на вашу энергию могут покушаться 
другие люди. Любая ссора – это «обмен энергией». Не втягивайтесь в ссоры, 
не волнуйтесь и не переживайте, остановите гневную реакцию, держитесь на 
безопасном расстоянии от перепалок. Теперь вы знаете, что гневные реакции 
порождают вибрации, уменьшающие потенциал вашего информационно-
энергетического поля.

Здоровье – это, прежде всего, любовь к себе. Подумайте, стоит ли так не 
любить себя и так безжалостно попусту растрачивать энергию и губить 
здоровье? Любить себя – значит оставаться спокойным в любой ситуации. 
Это совсем непросто. Но вы должны осознать, что это вы можете, потому 
что вам дано. Вы – творение гармонии и красоты. 

Человек, сотворённый по образу и подобию Господа (Природы, 
Вселенной), сотворён с любовью и прекрасен, как венец творения. 
Осознайте величие этого творения, и с этого начнётся любовь к себе. 
Осознайте, что вы – частица космоса, дитя планеты, а не просто физическое 
тело со встроенным компьютером, существующее в материальном мире. Вы 
– сложнейшее планетарно-космическое образование, связанное со всей 
Вселенной, и каждый вздох ваш влияет на самые сложные процессы в мире. 
Очень важно осознать и полюбить в себе именно этого «нового» для вас 
человека, а не того, кого вы считаете собой, глядя в зеркало.

В зеркале видно лишь физическое тело. Любовь вам задана при 
создании, а, следовательно, у вас должно быть чувство и тяга к развитию, к 
творчеству, и как следствие – к выполнению своего предназначения. 
Отсутствие этого чувства или его ущербность – это та же болезнь, 
сформированная на уровне энергетических полей. Сбой в информационных 
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полях человека приводит к душевной чёрствости, неспособности любить. 
Себя в первую очередь. Поэтому возмущаться, сталкиваясь с человеком 
жестоким и бесчувственным, не стоит. Вы уже понимаете: он просто болен, 
его информационное поле искажено. Возможно, в этом есть его вина или 
вина родителей. Предков. Но есть и вина современного образа жизни. 
Каждый вечер, проведённый у телевизора, уничтожает порцию светлых 
чувств, делает нас всё более больными. В первую очередь наша болезнь 
проявляется в том, что мы привыкаем видеть ежедневно на голубом экране 
сотни смертей. Наше информационное поле одинаково воспринимает 
«ненастоящую» гибель артистов кино или настоящую смерть от цунами в 
Индонезии.

Вы помните, что написано в Библии про первое убийство? Каин убил 
брата своего Авеля и был проклят Богом. Это первое сильное возмущение в 
информационно-энергетическом поле Земли и оно несёт вред здоровью 
людей, поэтому Библия предостерегает: «…за то всякому, кто убьёт Каина, 
отомстится всемерно» (Бытие, кн. 1 гл.4).

После длительного скитания и раздумий, к Иисусу Христу пришло 
осознание, что «око за око, зуб за зуб» - это кратчайший путь к 
саморазрушению. Таким образом, запомним: без любви к себе сохранить 
здоровье невозможно.

Четвёртый шаг. Что нужно делать? Чем отличается человек, 
относящийся к себе с любовью, от обычного человека? Прежде всего, его 
жизнь не ограничивается тесными рамками материального мира, он не отдаёт 
дань общественному мнению («все так живут»), любому шаблону-стандарту, 
ибо он вооружён знанием собственной природы. А это значит, что он 
стремится к развитию и самосовершенствованию. Он человек мужественный 
и не знает усталости и лени в работе над собой. Зная, что от рождения и 
постоянно связан с Космосом, он постоянно поддерживает эту связь, 
поддерживает уровень (или даже увеличивает) потенциал своего 
информационно-энергетического поля. Как?

 В первую очередь, такой человек планирует: день, месяц, год, период. 
Планирует всегда, без перерыва, это образ жизни. Он стремится к 
искоренению из своей души гордыни, зависти и других подобных чувств, 
чтобы не искажать своё информационное поле, не ухудшать своё здоровье.

Он обязательно в течение дня обращается к Создателю и воде – Его 
посланнику на Земле с благодарностью за проявленную заботу. Эти 
обращения должны быть мысленными, произнесёнными «в уме», но с 
чувством в любой форме. Но ни в коем случае не в затверждённой раз 
навсегда форме и не произносящейся, как заученный школьный урок. Важно, 
чтобы эти обращения шли от чистого сердца и непреклонной веры. 
Постоянное взаимодействие информационно-энергетических полей человека 
и Космоса приводит к тому, что жизнь наполняется новым смыслом и 
приобретает новые перспективы, а поставленные цели достигаются.
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Приходит физическое исцеление в результате восстановления равновесия 
экологии организма человека и экологии внешней среды (в нашем 
контексте), приходит исцеление души и мысли. Приходит преображение 
личности.

Потому что человек понял смысл слов Иисуса Христа, который через 60 
лет после своего распятия явился апостолу Иоанну и сказал: «Я есмь Альфа и 
Омега, начало и конец, говорит Господь, Который есть и был и грядёт, 
Вседержитель» (Откровение 1:8).

Эти очень серьёзные слова: «был, есть и грядёт» - относятся к Христу, 
Богу, Природе с её объективными законами всеобщей Вселенной Гармонии. 

Поэтому «вера человека в Бога» или «неверие в Бога» есть категории 
субъективные, отражающие лишь степень невежества современного 
человека, поскольку объективно человек рождён Богом и связан с Богом 
многочисленными информационно-энергетическими полями – и в наземной 
жизни биологического тела («есть»), и в автономном существовании 
информационно-энергетических полей человека до его рождения («был») и 
после смерти его тела («грядёт»). 

При этом верит человек в «загробную жизнь», «вечность души» (другую 
терминологию церкви на эту тему) или не верит – это, как говорится, его 
личное дело, ибо от этого объективные Законы Природы не изменяются. 
Просто Природа или Бог, в нашей терминологии, даёт равную возможность 
всем людям осознать своё происхождение, осознать свой величайший статус 
быть ребёнком природы, быть Божественными детьми. Вот в каком смысле 
«Бог един». Одна Природа, одни Законы её эволюции. Сократ говорил, что 
Бог един, за сотни и сотни лет до Рождества Христова и был отравлен за 
«растление молодёжи». И только через 400 лет после распятия Христа, когда 
по факту образовалась уже «критическая масса» верующих в единого Бога, 
власть, которая распяла Христа (Император Римской империи), эта же власть 
вынуждена была признать правоту верующих в единого Бога и сделать эту 
веру государственной религией, христианством. История всё и всех 
расставляет по своим местам, а Природа стремится в своей эволюции к 
вечной гармонии. В этом сокровенный смысл слов «был, есть и грядёт» 
единый для всех и вся Бог.
Пятый шаг. Слушайте свой инстинкт!

Почему все дети верят взрослым «на слово»? И стараются исполнить 
сказанное. До сих пор целые народности Севера, Африки ещё по-детски 
непосредственны, верят искренне, верят всему и всем, в т. ч. сказкам. До сих 
пор многие «покрывают себя крёстным знамением», услышав раскаты грома, 
хотя многие из них не знают утверждение древних греков: «Гром небесный –
это шум от движения колесницы главного Бога – Зевса, который проезжает 
над тобой и требует поклонения».
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Примеры можно продолжить и все они – звенья одной цепи. Во всех 
этих действиях одна основа: характерное проявление инстинкта, 
естественного (не приобретённого!) чувства самосохранения, чувства связи 
человека с Природой, своей матерью. Связи прочной и неразрывной, вопреки 
фактам, позволяющим разуму отказаться от веры «в сказки», от веры в 
непонятное ему. А разуму отдельного человека ещё «помогает» массовый 
гипноз. Например, помните: «религия – это опиум для народа» (Вл. Ленин). 
И отдельные люди силой своего разума подавили в себе чувство 
спасительного инстинкта. Но большинство, как видно сейчас, сами себе 
говорили: «Я верую! Не знаю, почему, вроде бы, по фактам не надо верить. 
Но я всё равно верю!» Потому что, инстинкт самосохранения сильнее, чем 
умозаключение, результат деятельности мозга. 

Сегодня мы уже знаем, что человек связан – прямо и непосредственно –
с Природой через однородные информационно-энергетические поля. 
Следовательно, интуиция или чувство интуиции есть не что иное, как сигнал 
управления поведением человека. Принял сигнал, выполнил его – значит, 
выжил, продолжил свой род. Но продолжение рода обязательно и 
естественно сопровождается передачей информации, особенно жизненно 
важной, от первого поколения к последующим. Как и посредством чего 
передаётся информация? Что нам передали предки?

Факты говорят, что письму (письменности), как средству передачи 
информации всего 8 000 лет. Пиктография (наскальные рисунки), клинопись, 
иероглифы (стилизованные наскальные рисунки), буквенное письмо донесли 
до нас много информации.

Люди верят этой информации без анализа «почему и отчего я верю», т. 
е. принимают определённое мировоззрение на основании инстинкта, 
выполняя тем самым программу Природы – матери, выполняя алгоритм 
самозащиты, говоря современным языком. Отсюда прямо вытекает, что вера 
есть спасение, поскольку вера, как заданная программа действий человека, 
предусматривает и действия этого  человека в заданных параметрах 
потенциала информационно-энергетического поля, которое гармонично
«вписывается» в программу эволюции Природы.

Более того. Вера предполагает глубокое изучение предмета этой веры. 
Предполагает совершение большого объёма умственного труда в 
осмыслении аллегорий, сравнений, иносказаний, чисел, текста Библии. 
Большой, напряженный и длительный труд мозга создаёт и поддерживает 
потенциал энергоинформационного поля человека, поддерживает здоровую
жизнь физического тела человека и в прямом смысле спасает человека от 
смертельных болезней. Вера запускает механизм защиты человека, который 
мы называем «иммунитет» или «иммунная система».
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ГЛАВА ДЕВЯТНАДЦАТАЯ

МЫ УЖЕ МНОГОЕ РАСШИФРОВАЛИ.

Так, буквальное значение древнееврейского слова, означающего в 
Библии Змея – Нахаш (nahash). Корень этого слова – NHSH означает 
«раскрыть тайну». Давайте раскроем ее. 

Вот цитата из «Искусства и истории Египта»: «Со временем русло 
реки Нил приобрело вид гигантской змеи». 

А вот, что говорят шумеры, люди древнейшей цивилизации. Говорят 
рисунками на камне, строениями и сооружениями, клинописью на глиняных 
табличках, а главное – из уст в уста. 

Основная правда шумерского народа: «Все, что мы имеем, нам было 
дано богами». 

Под словом «Бог» шумеры понимали «пришелец с небес». Отца всех 
богов из плоти и крови они звали Ану («небо»). Он изредка посещал Землю 
со своей супругой Анту. Его храм в Уре назывался E.ANNA («Дом 
сошедшего с небес»). Двух своих сыновей Ану и Анту оставили на Земле. На 
рисунках шумеров Энки и Энлиль (братья) имеют человеческую внешность и 
показаны существами из плоти и крови. 

EN.LIL («Вершитель власти») был главным богом на Земле. Его 
городом был Ниппур, с величественным сооружением E.KUR («Дом, 
подобный горе»). Развалины этого здания – в 100 километрах к югу от 
Багдада. 

EN.KI – брат Энлиля. Его городом был Эриду, там, где Тигр и Евфрат 
впадают в Персидский залив. Все это реально было и в этих городах жили 
«рядовые» боги, которые возводили все сооружения по приказу братьев, 
враждующих между собой за абсолютную власть. Сегодня раскопано много 
сооружений, которые мы, современные люди не можем повторить. В том 
числе Пирамиды в Египте. ( Об этом – отдельно). Кстати, в шумерских тестах 
нет ни слова о гробницах и о том, что Пирамиду построили люди. Это уже 
ученые «дали» назначение Пирамиде, мол это гробница фараона. Ничего 
подобного: Пирамида – это Послание Знания. Для нас, уже умеющих 
«читать» шифрованное Знание. 

Так вот. Рядовые боги подняли мятеж против лежащего на них 
бремени тяжкого труда. Великая Пирамида – это хранительница величайших 
знаний, и открытия последних лет доказывают цель возведения пирамиды. 
Рядовые боги это и есть наша родительская цивилизация, достигшая такого 
высокого уровня Вселенского Знания, что понимала свою задачу в том, 
чтобы передать это Знание людям Земли. 

Шумерский народ произошел от них, от своих богов, которых считал 
бессмертными, и с которыми работал под их руководством. Лишь избранные 
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из шумеров знали, что все боги смертны, но их жизнь была намного длиннее, 
чем человеческая жизнь шумеров. 

Причину шумеры называли: нельзя было людям жениться на близких 
родственниках, Боги от этого не страдали, – напротив, они были так 
устроены – а человек утратил длинную жизнь. 

Боги были примером, и люди думали, что именно в близких 
родственных связях таится вечная жизнь. Боги обладали Знанием, знали 
генетику, занимались генетическим программированием, а люди не 
обладавшие Знанием – могли лишь верить, им могло казаться, они 
предполагали. 

Но боги – то четко знали, кого они создали и какой у созданных 
уровень Знания. 

Поэтому боги шифровали Знание для будущих поколений людей, в 
том числе в сооружениях пирамидального типа. 

Но вернемся к мятежу рядовых богов, которые потребовали создать 
им помощников, рабочую силу. Сегодня на одного мастера – каменщика 
трудятся несколько подсобных рабочих (подают кирпич, раствор, готовят 
место и так далее). Что – то похожее было тогда, потому что на совете Энки 
предложил создать примитивное существо для работы, «придав ему образ 
богов». 

В создании человека приняла участие сводная сестра Энки –
NIN.HAK.SAG («Хозяйка жизни»). Первые генетические эксперименты были 
неудачны: слепой человек, больной… Но в конце концов Нинхурсаг 
воскликнула: «Я создала его! Я сделала его своими руками». Случилось это 
почти 200 тысяч лет назад. 

Шумеры называли своих богов DIN.GIR («Праведники с ракет»). 
E.DIN – означает «Дом праведников». Уже нет сомнений, что E.DIN – это то 
же, что Эдем. 

Так вот, Энки возглавлял земли Африки, а Энлиль земли 
Месопотамии. Самого Энки ассоциировали с Нилом в форме змеи. Люди 
любили его, он защищал их и дал Знание, за что был проклят Энлилем. В 
Библии (и в Торе) тексты про Энлиля пересказаны целиком, и Энки там 
прозван Змеем – искусителем. А тайна вот в чем. 

Первые люди были созданы только как рабочая сила. Энлиль был 
уверен, что все они одного пола – мужского. Именно так было у него в Эдеме 
Месопотамии. 

Но Энки с сестрой создали женщину, перестроив 23-ю пару 
хромосом, определяющую половую характеристику человека. И слово, 
которое Библия переводит как «ребро», у шумеров обозначает «существо, 
жизнь», иначе говоря – ДНК. 

Когда Энлиль (он же отцом назначен главным богом на Земле) 
прибыл в Африку и увидел женщину, он был вне себя: люди получили 
возможность размножаться, а он этого не хотел, так как затруднялась или 
даже ликвидировалась его возможность контролировать численность рабочей 
силы. Более того, была вероятность демографического взрыва. 
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И в ярости Энлиль изгнал «Адама и Еву» из Эдема в дикие места, 
лишив их доступа к медицинскому обслуживанию («и будешь в муках ты 
рожать детей!»). А Энки был отправлен под арест за самовольные действия. 

Сегодня идея вмешательства внеземных цивилизаций (наших 
родителей) в стройную эволюцию обезьяны в человека отвергается 
экспертами, поскольку якобы нет прямых доказательств. 

Во—первых, все, что сказано выше не подлежит сомнению в силу 
закона: все правда до тех пор, пока не доказано обратное. 

То есть, эксперты не вправе отвергать, а сами должны доказать. 
Но они этого никогда не смогут сделать. Это – во—вторых. Потому 

что они узкие специалисты, а область человеческого познания расширяется. 
Узкий специалист становится заложником твердо укоренившихся положений 
в своей дисциплине. Кто захочет их оспорить, тот может все потерять. А 
эксперты – такие же люди: нужно делать карьеру и содержать семью. 

В – третьих. Мы можем отправить человека на Луну. Но не знаем, 
откуда она взялась? 

Мы конструируем гены, но не можем сказать, откуда произошли 
расовые группы?

Более того. Астроном из Александрии во II веке до нашей эры –
Птолемей полагал, что Солнце, Луна и пять планет обращаются вокруг 
Земли. Эта «научная» теория господствовала в течение 1300 лет! Пока 
Коперник не опроверг, то есть мы очень склонны к заблуждениям. 

А теперь приведем факты внеземного вмешательства. Если мы 
твердо знаем, что мы сами сегодня этого сделать не можем, а кроме нас 
других нет, то кто же возвел Пирамиды Гизы? 

Зачем делать вид, что не веришь глазам своим? 
Площадь основания Великой Пирамиды составляет 5,2 га. Это 

искусственно выровненная платформа в 55 см. толщиной. Абсолютно ровная 
сегодня, после тысяч лет «работы» в условиях изменения температуры, 
давления атмосферы, осадков, ветра, толчков Земли и так далее., Мы этого 
сделать не можем в XXI веке даже если очень захотим. 

Объем Великой Пирамиды составляет 2,5 миллиона кубических 
метров, что составляет вес в 7 миллионов тонн. 

Масса всех церквей и храмов, выстроенных в Англии с момента 
распространения Христианства, то есть за 2000 лет, меньше массы одного 
сооружения, не развалившегося за многие тысячи лет. 

Фундамент пирамиды выложен в виде абсолютно точного квадрата со 
стороной 252 метра. 

Наш сегодняшний теодолит или нивелир не может достичь нулевой 
погрешности на такие расстояния по земле. 

Колоссальный вес «набран» из глыб известняка и мрамора по 2 – 2,5 
тонны и по 50 – 70 тонн соответственно. Мраморный карьер обнаружен в 
Асуане – за 1000 километров. Как переправлялись эти глыбы? Как их 
вытесали и отполировали? Как их состыковали друг с другом без раствора? 
Мы этого сделать не можем! 
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Внутри пирамиды загадок и «щелчков нам по носу» великое 
множество, начиная с загадочного ящика из наитвердейшего гранита 
размером 2,3 х 1 х 1,4 метра. (Мы еще не расшифровали это соотношение. 
Как например, расшифровали, что отношение длины основания к длине 
ребра соотносится к отношению радиуса Земли к расстоянию до Луны с 
величайшей точностью). Ученые вначале пытались выдать этот «сундук» за 
гробницу фараона Хуфу, но потом стыдливо извинились Так вот: наши 
алмазные сверла не могут сотворить то, что сделано тогда. Их скорость 
вращения должна быть в 500 раз (!) больше, чем можем мы сегодня. 

Внутреннее устройство Пирамиды, тайны Нисходящего и 
Восходящего коридора, наклоненных точно под углом 260 к горизонту, 
таинственные камеры, вырубленные в скальном основании строго под 
вершиной пирамиды (знак триангуляции?) и много – много непонятных нам 
конструкций – все свидетельствует о том, что те, кто ее возводил (задумал, 
сделал расчеты и проект, руководил строительством) имели совершенно 
определенную цель. Ну, спросите себя: можно ли десятки лет строить объект, 
использовать труд тысяч и тысяч людей, изыскать громаднейшие ресурсы – и 
все это просто так, для забавы? Зачем все это? Для чего? Для кого? 

Только один ответ позволяет объединить в единую логическую цепь 
все вопросы. 

Пирамида построена для нас, для людей, для потомков. Построена 
нашими родителями, родительской цивилизацией, которая постигла
тайны Вселенной, постигла ее цель, постигла свою задачу и выполнила 
обязательство перед Вселенной: продлила космическую жизнь, и передала 
эстафету своим тогда совсем неразумным детям. Эстафету Знания. 

Ибо Великая Пирамида – это средоточие величайших знаний, это 
наше наследство от родителей, это подсказка для раздумий: кто мы? откуда? 
куда идем? 

Для неумех и несмышленышей – кем являются родители, 
умеющие и знающие все? Конечно же, богами. Для нас, людей, совершенно 
естественно выражать восхищение и преклонение перед Родителем, перед 
Богом. 

До тех пор, пока мы сами, наша цивилизация не достигнет стадии и 
уровня богов.

 Становится понятной строжайшая охрана Пирамиды, как источника 
Знания. Нам говорили в школе о закрытой касте жрецов, живущих одной 
целью, передающих знания, не допускающих в свою касту никого. Они были 
люди, но с генами, полученными от богов. 

Имеются свидетельства того, что родословная от Адами до Ламеха 
была линией священнослужителей, жрецов, охранников сохранности Знания. 

Эта великая цель – донести Знание до поколений понимающих и 
ценящих это Знание – под страхом смерти заставляла этих 
священнослужителей тщательно охранять свои гены от прочих людей.
Потому что они знали, что гены, полученные от богов, неизбежно 
подвергаются эрозии в результате воздействия свободных радикалов 
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(избыточный кислород внутри клеток). Процесс эрозии ведет к накоплению
ошибок в генетическом копировании в половых клетках. 

Колоссальная оргия воспроизводства, последовавшая за познанием 
секса (вкушение яблока Евой) безусловно привела к генетической мутации, 
которая поразила всю популяцию людей… и вызвала сокращение 
продолжительности жизни, как следствие. 

Именно этого боялся и предвидел это Энлиль, когда требовал, чтобы 
посредством генной инженерии был выведен только мужчина, только 
рабочая сила, без возможности естественной популяции. 

Надо полагать, что его брат Энки «видел проблему» гораздо дальше, 
видел уровень эволюции жизни на планете Земля и сознательно принял 
решение о создании популяции людей с генами, полученными от рядовых 
богов, от представителей своей цивилизации. Он оставил людям не только 
Знание в виде Пирамиды (возможно целой сети пирамид), но и родительские 
гены, то есть наследование особых способностей к сохранению Знания и 
процессу познания. 

Именно это мы видим до сих пор, когда текст Торы требуется заучить 
наизусть мальчиком 7 – 10 лет. Иначе, как передать Знания от одного 
поколения другому поколению? Другим способом сохранить Знание 
невозможно.

Сам процесс сохранения требует наличие дубля. Сегодня, например, 
любой предприниматель или ученый компьютерную программу обязательно 
держит как минимум в двух разных местах. 

Пирамида и есть дубль Знания, зашифрованного в Торе и позже 
перенесенного в Библию и Коран. 

Примеры расшифрованного Послания нам.
1.Что такое «древо жизни» по тексту Торы и Библии? Ключевое слово 

«жизнь», а слово «дерево» отражает, очевидно, форму жизни. Сам текст 
Библии и его смысл ничего не говорит о глубинной природе «жизни». И тем 
не менее…

 В ядерной физике есть понятие магических чисел. Это – 2, 8, 20, 28, 50, 
82, 126 и 152.

Пользуясь законом симметрии, можно из этих чисел построить матрицу. 
Асимметрия правит миром. Она является матерью симметрии, своей 
младшей дочери. Получились ветви, где нет симметрии. 3-8-2 и 2-7-3; 2-2-7 и 
3-8-3. Ветви дерева. А, может, ветви «дерева жизни» из Библии?

Мы уже знаем о ДНК. Молекула жизни у нас в каждой клеточке эдакой 
лесенкой. Причудливая очень форма. Лесенка с перекладинками: аденин, 
тимин, гуанин, цитозин. Соединяются только так и не иначе. И ещё по краям 
два сахарно-фосфорных соединения. Скелетик получается. Лесенка вся так 
закручена, словно завита. А всего этих нуклеотидов, так пары называются, 
3,5 миллиарда. Вот какая «страшная» молекула жизни, в которой записана 
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вся программа воспроизводимой новой жизни. Но что оказалось по числу 
атомов:

3-8-2 – это и есть аденин,
2-7-3 – тимин,
3-8-3 – гуанин,
2-2-7 – цитозин.
Скелетик ДНК точно наложился на «дерево жизни». Случайно?
Теперь подсчитаем длину пар: 3+8+2 и 2+7+3=25,    3+8+3 и 7+2+2=25, 

т. е. длины одинаковые, но левая сторона тяжелее правой, поскольку слева 
больший энергетический заряд, и ДНК завивается в электрическом поле. 
Если же поля нет, ДНК опадает кишкой. Внимание! В отсутствие энергии в 
ДНК любая молекула, любой вирус (СПИД, рак, чума), имея свой больший 
потенциал, спокойно внедряется со своей программой жизни, т. е. болезни 
для организма. Отсутствие необходимой энергии в ДНК останавливает 
работу иммунной системы. Организм не защищён. В «тонком месте» 
внедряется жизнь инородного тела. Мы говорим – организм болен. В 
надежде, что «болезнь можно вылечить». Не нужно врать самим себе: 
медицина способна только помочь. Восстановить программу жизни (ДНК) 
может энергия, и тогда сама программа жизни «заглушает» энергетические 
программы инородных тел, поглощает их потенциал.

Именно в этом – механизм работы иммунной системы: она 
распознаёт инородное тело и перераспределяет энергию, если её достаточно 
в организме. 

Таким образом, библейское «Древо жизни» есть зашифрованное 
ДНК.

Мы расшифровали Послание. Мы понимаем теперь, что нам 
завещаны «ключевые» открытия науки в познании Вселенной. Мы понимаем 
также, что родители наши, владея этими знаниями, запросто могли 
клонировать жизнь. Могли в пробирке создать «рабочую породу» человека 
только мужского рода, как того требовали у Энлиля рядовые боги. 

Могли также создать в пробирке ДНК (то есть программу) женщины,
как это сделала Богиня – сводная сестра Энки. Теперь мы видим более 
глубокий смысл слов Энлиля, когда он изгнал Еву из Эдема (дома, поселка, 
города, где жили рядовые боги) в дикие места: «и будешь ты в муках рожать 
детей!» Это явное противопоставление: женщины – богини рожали детей 
безболезненно через «кесарево сечение». Это было нормой. Достижением 
родительской цивилизации, давно ушедшей от болевых синдромов при 
рождении детей. В устах Энлиля это звучало как проклятие, очень серьезное 
наказание с очень серьезными последствиями для самой женщины и ее 
ребенка (смерть при родах, смерть ребенка, различные болезни и т.д.), ибо 
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руководитель цивилизации не мог этого не знать. А мы все это видим 
воочию. 

2. Обратим серьезное и системное внимание на цифры. 
Читаем в Библии: Ною было 600 лет, когда он закончил строить ковчег. 

600 – это так называемая «мужская матрица» 10610. Размеры ковчега: 
длина 300 локтей, ширина 50 локтей – тоже выводится из матрицы. Дождь 
лил 40 дней и ночей. Ной выпустил ворона, потом трижды голубку – все эти 
иносказания есть элементы матрицы. Получается, что Ноев ковчег – это 
матрица жизни. При этом становится ясно, что таблица Менделеева уже 
существовала.

Это означает, что Знание есть всегда, только к людям оно приходит по-
разному и в разные времена.

3.Пошли дальше. Возьмём Евангелие от Матфея. Стих 13, глава 5: «Вы –
соль земли! Если же соль потеряет силу, то чем сделаешь её солёною? Она 
уже ни к чему не годна, как разве выбросить её вон на попрание людям». 
Пишем: NaCl. Порядковый номер Na – 11, Cl – 17. В сумме 28.

Смотрим на формулу ДНК. Что здесь является «солью»? Самые крупные 
числа 7 и 8. Сказано: выбросить вон. Складываем и выбрасываем: 28-15=13. 
Это номер стиха. Значит, правильно расшифровали. В другом случае –
другой ключ. Когда всё дешифруем, получается, что история потопа и Ноева 
ковчега, Апокалипсис с его числом зверя 666, кормление пятью хлебами и 
двумя рыбами пяти тысяч человек и прочее и прочее (в Библии не одного 
слова зря!) – это высшее научное знание, принадлежащее 
высокоорганизованному мозгу (Высший разум) и переданное для гораздо 
более девственного, детского мозга (человека) в виде притч и сказок. Т. е. 
автор (авторы) не находили никого себе адекватных. Они были страшно 
одиноки посреди всеобщей дикости – то ли космическое крушение 
произошло, то ли ещё какой катаклизм, но ведь есть слова: «И я много 
плакал о том, что никого не нашлось достойного раскрыть и читать сию 
книгу». А, возможно, смысл этой фразы совсем другой.

В любом случае, совершенно ясно, что Библия – это твёрдое 
философское знание: там есть, как жить, как творить добро, как относиться 
друг к другу. Это твёрдое этическое знание. И научное. Всё вместе в одном 
тексте и в бешеных сравнениях, т. е. всё построено на образности, а не на 
абстрактности, как у «чистых» учёных.

4.Возьмём ещё пример. В Апокалипсисе говорится о вороном коне, 
белом, рыжем и пегом. 

Вороной – что это? Чёрный углерод! Его число массы – 12. Это тимин в 
ДНК.

Белый – порядковый номер алюминия, серебристого, белого металла. 
Его число 13. Это аденин в ДНК.
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Рыжий – порядковый номер натрия – 11, его спектральная линия жёлтая. 
Это цитозин в ДНК.

Пегий конь – сказано «самый сильный конь». Это нуклеотид-14, 
кремний (стекло). Это гуанин в ДНК.

И здесь зашифрованное Знание основы жизни.
Далее. Одна матрица ДНК состоит из 10 лесенок, а в Библии сказано, 

что три таких матрицы, т. е. 30 лесенок, они суть не что иное, как новая
матрица, с помощью которой производится любое биополе живого 
существа. Другими словами, это матрица нашей души, наше 
информационно-энергетическое поле в своей первозданной частице. Вот 
она – производимая работой мозга энергия! Вот она – вечность, 
вращающаяся воронка энергии в Космосе.

Отсюда вывод: только от нас самих зависит, насколько мы можем 
подключиться к Высшему Знанию и к Высшей нравственности тоже, 
что, как в азбуке или букваре, для юного человечества запечатлено в 
Библии.

Потому что Высший разум знает, что у эволюционного развития есть 
свои сроки, и всё равно человек раньше времени не поймёт зашифрованного 
Знания.

Но сам процесс познания, создание мощной нагрузки на мозг побуждает 
его производить энергию (мысль, биополе) – единственную обратную связь с 
Высшим разумом и единственную естественную, Природную и абсолютную 
защиту физического тела человека от его разрушения (через болезни). 
Поддержание этого режима взаимодействия с Природой, если хотите – с 
Богом, и есть простой, на первый взгляд, способ продления жизни. 

На самом деле, смена парадигмы, смена философии жизни, смена целей, 
постоянное планирование своих действий (составление алгоритма программ 
– на день, месяц, год, период жизни) – всё это непросто, но целиком и 
полностью посильно любому человеку с нормальной психикой (без 
заболевания мозга, которое в народе называют «заболевание души», что 
абсолютно точно отражает физику явления).

Сегодня мы должны признать, что полностью Библию ещё не 
расшифровали. Очевидно, Знание бесконечно, как и сама жизнь. Это нам, 
людям отведено 120 лет, для исполнения предписанной миссии – развития, 
познания, воспроизводства. А жизнь как таковая бесконечна, ибо сказано у 
Екклезиаста: «Что было, то и будет, и что делалось, то и будет делаться, и 
нет ничего нового под солнцем».

Другими словами, Программа эволюционного развития жизни на Земле 
задана, механизм её реализации проверен и отработан, источник 
энергетической подпитки жизни отработан в дубле, обратная связь налажена.
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Природа, Бог всё сделали для человека, своего ребёнка. Живите и 
радуйтесь жизни! Но помните о своем предназначении и двигайтесь к его 
реализации!

Всё остальное, что мешает человеку спокойно и полноценно жить – это 
уже от самого человека или, как образно говорят в народе, - «от сатаны», т. е. 
от мыслей человека, противоречащих, противостоящих заповедям Высшего 
Разума.
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ГЛАВА ДВАДЦАТАЯ

МЫ НЕ ХОТИМ ЖИТЬ 120 ЛЕТ

1. Механизм старения
Старение живого организма определяется законом делимости клеток 

(Леонард Хейфлик, 1961 г., США). Суть старения состоит в том, что клетки 
человеческого организма не могут делиться бесконечно. Максимально 
возможное количество делений составляет 50 (+ 10). Этого лимита хватает на 
120 лет жизни. Столько отмерено нам механизмом природы. Мы же живем 
намного меньше. Почему?

Оказалось, что при делении клетки происходит дублирование ДНК, 
передача информации новой клетке, и она будет развиваться именно так, а не 
иначе. Окружающая среда, быт, поведение человека с точки зрения 
генератора энергии мозга (его мысли, его слова) влияют и не могут не влиять 
на колебание клеток. Меняется информация клетки, вносятся «поправки» в 
частоту колебания клетки и при делении «новая» информация передается 
новой клетке. Информация «измененная» (искусственно созданная 
человеком) накапливается, и наступает момент, когда полученная на выходе 
ДНК существенно отличается от первоначальной и клетка, исполняя данную 
ей программу, работает с нарушениями, а порой и просто оказывается 
неработоспособной.

В результате этого происходят сбои в различных органах и системах 
человека, возникают болезни, приходит увядание организма, т.е. старость.

Изменить количество делений, т.е. изменить программу, данную 
Богом, невозможно. Но регулировать деление клеток, отслеживать, чтобы 
деление происходило без нарушений, без передачи накопленной 
информации, возможно. Первый способ: можно исправить «ущербную», уже 
измененную ДНК в больной клетке. Эдакая «хирургия» уже доступна 
ученым института биорегуляции и геронтологии Санкт-Петербурга.

Второй способ: изменить свое поведение, если нельзя изменить 
окружающую среду, а также заменить сам носитель информации (он же 
приемник). Человек произносит какие-то слова, это означает, что родилось, 
генерировалось энергетическое поле определенной частоты колебаний. 
Плохие слова – одна частота колебаний, один потенциал энергии, а хорошие 
слова совсем другая частота колебаний и другой «силой» потенциала. 
Информация (не по смыслу сказанного, а как бы зашифрованная 
параметрами биоэнергии) распространяется везде, идет в космос. Но 
«записывает» её, регистрирует ее вода. Любая вода вокруг человека и внутри 
человека.

И ещё. Продолжительность жизни мужчины в России – 58 лет (данные 
2005г.). А виноваты в этом: страх за семью, по причине возможной потери 
работы, трудности устроиться на работу, пьянство, неуверенность в 
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завтрашнем дне. Все это факторы психологические. Их можно убрать самому 
человеку или обществу (способы здесь не рассматриваются).

Однако есть еще один фактор, который заслуживает самого серьезного 
внимания, как самих людей, так и правителей государств, политика которых 
может свести на нет саму эволюцию человека, ее интеллектуальный этап.

НИИ геронтологии МЗ РФ (профессор В.Шабанин) доказал, что только 
у пожилых людей, т.е. старше 65 лет, молекулы клетки организма образуют 
новые структуры: тысячи аномальных (отсюда - болезни), а одна окажется 
такой, которая чуть-чуть продвинет эволюцию человека вперед.

Только старение, как процесс, провоцирует такие структурные 
изменения молекул, которые никогда не произойдут в молодом организме. 
Конечно, для конкретного человека патология – это плохо, а для вида и 
эволюции в целом – очень хорошо!

Раньше эволюция нуждалась в массе, отсюда демографический взрыв. 
А теперь ей нужна интеллектуальная материя, развитие которой связано с 
высокой продолжительностью жизни. Человек – это компьютер по 
переработке информации и каждые 100 дней отдает в биосферу объем 
клеточной массы, равный весу его организма. Вместе с пищей мы получаем 
молекулы наших предшественников, которые прошли через растительные и 
животные организма, а, следовательно, получаем массу информации. Из неё 
организм наш отбирает лучшее и преобразует свои молекулы в более 
совершенные формы. (Информация – это энергия и она преобразуется 
организмом в материю, происходит тот же процесс, что превращение энергии 
атмосферы в воду, снег, лед).

Важно понять, что этап биологической эволюции закончен, сейчас 
идет интеллектуальная эволюция. И если в России уничтожается база для 
интеллектуальной эволюции – уничтожаются старики и старухи! – то к 
середине века население России будет также отличаться от населения других 
стран, как дебил и кретин отличается от нормального человека сейчас.

2. Процесс старения и вода .
Что такое «старение организма»? Что заставляет нас стареть?
В самом деле – более 10 триллионов клеток нашего организма строго 

организованы и находятся в постоянном общении м е ж д у  собой. 
Божественная матрица –ДНК – в ядре каждой клетки, т.е. компьютерная 
программа управляет всеми процессами в организме. Выходит, что сам 
процесс старения «заложен» в этой программе? Зачем? Не логично для 
Создателя программы, имеющего цель получить от Человека конкретный 
результат и определившего 120-летний биоресурс организма. Явно не 
логично. Значит, что-то другое. Или кто-то? Гиппократ считал, что старость 
приходит в 42 года, Авиценна – в 50 лет. Однако Гёте в 82 года завершил 
«Фауста», Павлов в 85 лет создал лучшие труды по высшей нервной 
деятельности, Шоу в 90 лет написал лучшие статьи.
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Наука установила, что в ДНК есть теломеры. Так названы охранники 
хромосом – программных носителей. Теломеры эти укорачиваются по мере 
взросления человека и их надобность отпадает по завершению программы, 
т.е. при достижении человеком, в среднем, 120 лет. Это мы делаем?

Мы искусственно увеличиваем скорость укорочения теломера, 
заставляем его быстрее выполнят функцию охранника, т.е. сами 
укорачиваем жизнь своему биотелу под руководством Разума.

Как мы это делаем? Очень просто. Мы создали себе среду обитания в 
виде химии и инфекций. Мы создаём стрессы. Испытываем обиду или 
обижаем сами. Все мы курильщики (активные или пассивные – результат 
один). Мы говорим «расстроились», что означает диагноз: нет гармонии 
духа, души и тела. Нет целостности. «Лебедь, рак и щука» - помните басню 
Крылова. Это про нас. Мы заставляем силой  воли своего Разума 
сокращаться охране (тепломерам) и организм, следуя приказу, проживает 
много лет за год. Что здесь главное?

Мы уже знаем механизм разрушения клеточной мембраны и 
повреждения ДНК, т.е. изменяется программа обмена веществ в организме, 
скорость клеточного деления снижается и свободные радикалы стимулируют 
программируемую гибель клеток. Ведь генетический код нарушен, или ваша 
программа и коды в ПК взломаны хакерами. А кто же хакер?

Тот, кто нарушает баланс или гармонию духа, души и тела. Это наш 
Разум. Как это не прискорбно признавать, но мы ведём себя неправильно, 
сами нарушаем гормональный баланс, уменьшаем иммунитет и умираем 
раньше отпущенного срока. От рака, СПИДа и прочих названий, но от одной 
и только одной причины – от ослабления иммунной (природной! 
Божественной!) защиты. За иммунитет отвечает ЭПИФИЗ в головном мозге 
человека. Он продуцирует гормон мелатонин – гормоны секреции живых 
клеток. Прямая связь: мысли (дух) – энергия (душа) – продуцирование 
мелатонина – продолжительность жизни биотела. Вывод: духовность 
человека первична в процессе его старения. И никакие антиоксиданты не 
спасут человека, никакие средства влияния на следствие. Рак, СПИД, 
туберкулёз – лишь следствие единой причины, которой являются мысли, 
продукт мозга. Мысль – это приказ, идущий от мозга (ЭПИФИЗа). 
Формирует мысль разум, исходя из своих логических построений. Если при 
этом есть связь с душой, т.е. если разум свои логические выводы соотносит с 
заранее известным «мнением» души (это всё те же 10 Божественных 
заповедей), то получается гармония и в полной мощи работает система 
природной защиты (иммунитет – через известные уже механизмы). Если 
разум рождает пагубные мысли от страха за детей и в постоянной гонке за 
деньгами (что противоречит «мнению» души), то фактически в природную 
программу вводится «компьютерный вирус», ускоряющий процесс старения 
организма через снижение иммунитета.

При всём при этом мы помним, что вода составляет 98% массы мозга, а 
собственно «серое вещество» всего 2%. Именно вода запоминает, 
перерабатывает и «выдаёт» информацию. Мы говорим «память мозга», а на 
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самом деле это «память воды», находящейся в мозге. И, естественно, что вся 
остальная вода в биотеле (70% от его массы) непосредственно связана с 
водой мозга, т.е. владеет, хранит и выполняет единую программную 
информацию. Вот и пришли мы к закону» «Чистые мысли – чистая вода в 
теле обеспечивает здоровье, а грязные мысли ведут к самоуничтожению 
вида». 

3. Старение нашего биотела и иммунитет.
Старение организма с точки зрения иммунного фактора, есть самый 

распространенный вид иммунодефицита.
Иммунная система – это «внутренние войска», обеспечивающие надзор 

и контроль за поведением клеток и субклеточных структур организма. Она 
выдворяет из нашего тела старые клетки, клетки, отклонившиеся от 
нормального развития (например, раковые), блокирует и выводит из 
организма микробы, вирусы, токсические вещества. Никакая химическая 
единица не может радикально изменить ход жизненных процессов 
сложнейшей биологической системы, каким является наш организм. 
Иммунная система воспринимает химическое лекарство как токсическое 
вещество, «внутренние войска» бросаются в атаку, расщепляют это вещество 
до электронов, используют нужное для организма (энергию) нейтрализуют, 
блокируют и выводят все остальное. Для этих операций используют свою 
энергию. Баланс притока и расхода энергии часто сдвигается в сторону 
расхода. Получается эффект «изношенности» от борьбы, обессиливание, 
старение. Естественная энергия – это движение. Мозг человека, прежде всего 
мозг, а затем уж другие органы стареют от безделья. Именно безделье есть 
основное нарушение биологической сущности человека, есть нарушение 120-
летней программы жизнедеятельности организма. Лентяи уходят из жизни 
раньше, но и избыточная физическая активность – тоже фактор ускоренного 
старения. Существует режим, который выражается словами: «Все хорошо в 
меру…»

Генные инженеры ищут ген старения. Заменил деталь – и живи 120 лет.
Гена старения не может быть в принципе. Это противоречит 
физиологической программе организма, работает которого «руководят» все 
30.000 генов во взаимодействии в динамике. И все они, в той или иной 
степени, участвуют в процессе старения. Через свою энергию.

Средний уровень жизни человека – 120 лет, абсолютная – 150 лет. С 
точки зрения свободнорадикальной модели старения организма (Нью-
йоркский университет, Евгений Нудлер). Согласно этой теории есть уровень 
свободных радикалов, которые образуются в процессе жизнедеятельности 
клетки. Они портят структуру клетки – белки и нуклеиновые кислоты. Есть 
защитные системы – ряд белков, которые нейтрализуют эти свободные 
радикалы, а вместе с ними пораженные белки. Но со временем защита 
ослабевает, начинает работать хуже, равновесие нарушается, человек стареет. 
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Биологи ищут и рекомендуют некие химические вещества (лекарства, 
пищевые добавки), которые бы активизировали защитные силы организма. 
Но любое вещество имеет «побочные эффект», часто отрицательный для 
других систем и органов человека. Уже одно это обстоятельство говорит о 
тупиковом направлении метода. Организму не требуется «химия», другие 
вещества для активизации, ему требуется энергия, дополнительная энергия в 
чистом виде, а механизм защитный у организма есть и он всегда в действии.

Для сравнения: двигатель автомобиля работает на малых оборотах. 
Движения вперед нет или она незначительно. Нужно двигателю дать «газ», 
повысить обороты. Нужен бензин, сгорая, он дает энергию, которая 
обеспечивает движение автомобиля с нужной скоростью.

Если человек – это в основном вода, то совершенно дополнительной 
энергии – через воду, которая обеспечит все клетки организма. И никакой 
«химии», других веществ и стимуляторов. Российские ученые нашли способ 
и механизм приготовления очищенной воды с повышенной энергетикой. 

4. Кто продлевает жизнь человека?
Во-первых, сам человек. Во-вторых, Правительство страны, где он 

живет.
Главные правила долгожителей определил еще Гиппократ: а) Питание; 

б) Движение; в) Гигиена. А мы продлеваем пункт г) Сон.

а) Ответственность не только за питание человека вообще, но и за 
правильное питание каждого гражданина лежит исключительно на 
Правительстве.

Важнейшая резолюция ООН от 23 июля 2001 года, - подписанная 
Россией замалчивается и не выполняется. Резолюция подтверждает право 
каждого человека «на адекватное (сбалансированное) питание» и 
подтверждает обязанность государства обеспечить гражданина 
полноценными продуктами, то есть на 80-85% производимыми 
национальным производством.

Россия, как минимум, 40% продуктов питания ввозит из других стран. 
Тем самым, обеспечивая и способствуя более раннему уходу из жизни. Да, 
много смертей от водки, от травматизма, от самоубийств, от конфликтов. Но 
главная и основная причина резкого и продолжающегося сокращения 
продолжительности жизни в сознательно извращенной государственной 
политике обеспечения населения продуктами питания согласно Решения 
ООН. Продовольственная безопасность страны на нуле! Никто, кому это 
положено по должности, не занимаются ею так как этого требует: и ситуация 
и ООН. 

Все граждане должны об этом знать, чтобы предпринимать свои меры 
для правильного питания. В первую очередь, не покупать импортные 
продукты! Во вторую очередь нужно осознать, что человеку необходимо 
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порядка 70 различных элементов, в том числе 80 г. жира в день (в 
соотношении 3:1 растительного и животного).

Поэтому исключение каких-либо продуктов (диеты) однозначно 
вредны. Важно также количество пищи, а переедание – это болезнь!

б) Движение. Это и физическая активность и умственное напряжение. 
Выполнение этого правила целиком зависит от самого человека, от его 
желания работать над собой.

в) Гигиена. Это, прежде всего, держать кожный покров тела в чистоте, 
т.е. периодически удалять с него грязь и продукты жизнедеятельности 
человека. Далее: почаще давать возможность всему кожному покрову тела 
«дышать» воздухом, принимать энергию Солнца, вбирать соли различных 
элементов, необходимых для обмена веществ в организме. 

Далее: удерживать в организме необходимый объем воды. Все 
население России довело себя до обезвоживания. Исключительно от 
отсутствия информации и не понимания роли воды для жизни организма, от 
смешивания понятий вода (природная вода) и жидкость на основе воды 
(лимонады, газировки, компоты, супы и т.д.). Организму требуется 30 грамм 
воды на 1 кг массы тела. Тогда все обменные процессы (основа жизни) 
обеспечены, организм функционирует без сбоев. Мыло, шампуни – это 
щелочная среда (кроме дегтярного мыла). Организму и его коже требуется 
слабо кислая среда. По природе, все, что противно природе, то влияет на 
продолжительность жизни. Информация о правильной гигиене и 
регулировании производства средств гигиены – это обязанность государства. 
Исполнение гигиены – это дело человека. Сегодня ни тот, ни другой в 
полной мере свои обязанности (по разным причинам) не выполняет.

Далее: правильное питание. Основоположник иммунологии, 
Нобелевский лауреат русский биолог Илья Мечников: «Все болезни к нам 
приходят через рот». В самом деле, мы потребляем не то, что надо; не 
столько, сколько надо; не тогда, когда надо.

В результате накапливаем в толстой кишке токсические вещества, 
которые прямо и непосредственно отравляют организм.

Рак – это тоже месть природы за неправильно подобранную и 
неправильно съеденную пищу. Природа создала механизм очистки 
кишечника: на стопах ног расположены активные точки, механическое 
воздействие на которые, стимулируют работу кишечника и других органов.

Механическое воздействие – это бег или ходьба. Уже на практике 
определили, что 10 км есть минимум для ходьбы, 3 км – для бега. Вот и 
получается, что тот, кто мало двигается, сам – своим разумом – теряет 
иммунитет, отравляет себя ядами фекалий. А все придуманные человеком 
способы очистки кишечника – клизма, лекарства, настои – не являются 
природными, следовательно, дают временный эффект и с последствиями.

Отмечу наиболее вредные продукты, вызывающие кисту груди и 
яичников, опухоль предстательной железы: мороженое, замороженные 
сливки, холодное жирное молоко. Вопреки общему мнению, сложившемуся 
от очередной рекламы.
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И ещё. Одной группе спортсменов давали фрукты, овощи, орехи, каши, 
всего 1000 калорий в день. Другой группе, на 300 калорий давали варёную 
пищу. Первая группа была выносливее и сильнее – по объективным 
результатам

Другими словами, мы всегда должны иметь в виду, что накормить надо 
не только себя любимого, но и бактерии внутри кишечника, т.е. микрофлору. 
Они не кушают варёную пищу. Им подавай только плоды природы, да ещё 
обязательно что-нибудь зелёного цвета: яблоко, огурец, зелень-трава и т.д. 
Отсюда вывод один – питание есть дело разума, а слово «неразумный» 
относится к детям, как мы привыкли думать, а к нам ко взрослым людям, 
жующих без разума гамбургер или «наслаждающихся» мороженым.

г) Зачем человек спит?
До сих пор наука на этот вопрос не ответила. Однако мы точно знаем, 

что сон далеко не однороден. В нем есть так называемые глубокие стадии, 
когда человек отдыхает и происходит процесс накопления энергии. А есть 
стадии активной работы мозга: работающий мозг в спящем теле. Нам снятся 
сны – значит, идет процесс переработки информации, как вновь полученной, 
так и находящейся «в памяти». Фаза сновидений есть у всех, независимо от 
того, помнит сон человек или нет. Как ни странно, ночные грезы жизненно 
необходимы человеку.

Доказано, что это своеобразная защита психики – с помощью 
сновидений человек как бы освобождается от нерешенных проблем и 
конфликтов. Именно поэтому неприятные сны снятся нам чаще. А для ряда 
животных сон – это защита от голодной смерти зимой, когда отсутствует 
возможность добыть пищу. Вот и «сосет лапу» медведь, т.е. спит в берлоге.

Вообще сон от многого защищает. Описано много случаев, когда 
человек при сильном потрясении внезапно засыпает. Это явно защитный 
механизм, заложенный генетически. Более того. Как только у плода 
сформировался мозг во чреве матери – он уже видит сны. Это мозг для 
развития плода «прокручивает» генетически заданную программу. Потом к 
ней добавляется информация извне. Все это держится «в памяти», и человек 
воспринимает часть информации не из слов, а подсознательно – на уровне 
интуиции, ощущений, зрительного восприятия. На этом уровне информация 
«проходит» в образах и ассоциациях. Потом человек старается наяву 
«расшифровать» сон.

Ясно одно: сновидения – это дополнительный источник информации. 
Треть жизни мы спим. И от качественного и достаточного сна напрямую 
зависит продолжительность нашей жизни. В тоже время, сон – это тайна, 
которую мы носим в себе. Но мы уже твёрдо знаем, что во сне человек 
восстанавливается. И долгожительство без ежедневного сна просто 
невозможно.

Медицина связывает проблему старения с действием «свободных 
радикалов», - частиц, на внешней оболочке, которой находится не спаренный 
свободный электрон. Это и служит причиной химической активности 



329

радикалов, стремящихся отнять недостающий электрон у окружающих 
молекул. Например, отбирает электрон у молекулы клеточной мембраны, 
превращая её в новый свободный радикал.

Возникает патологическая цепная реакция – свободно радикальный 
каскад, который нарушает целостность клеток и вызывает их гибель.

Чем старше становится человек, тем больше в его организме 
появляется не задействованных в физиологических процессах свободных 
радикалов, разрушительное действие которых проявляется в провоцировании 
воспалительных процессов в различных тканях - в клетках мозга, сердца, 
кроветворной, иммунной системах и др.

Постоянное образование свободных радикалов приводит к 
ускоренному старению организма и преждевременной смерти.

Антиоксиданты – это химические вещества, способные переводить 
свободные радикалы в неактивное состояние – достаточно нейтрализовать 
свободный радикал передачей ему дополнительного электрона.

В организме существует естественная антиоксидантная защита, но 
часто «окислительный стресс», т.е. нарушение биохимического баланса, 
побеждает и развивается.

Медицина рекомендует с 25 лет отроду потреблять больше 
антиоксидантов, в том числе лекарственных средств. Сколько это «больше»? 
никто этого не знает, кроме самого организма.

Представьте себе: у нас в организме 100 тысяч километров сосудов, а в 
мозгу 100 миллиардов нейронов должны быть «обслужены» нормальной 
сосудистой системой для подачи питания через кровь. Наш мозг, как никакой 
другой орган, требует постоянного и полноценного питания. Он поглощает 
20% (!) всей поступающей в организм энергии, хотя сам крайне мал – всего 
2% от веса тела. Поэтому, кстати, когда человек голоден, «ничего на ум не 
идет», говорят в народе. Свободные радикалы, разрушая клеточный слой 
внутри сосудов, губят эти сосуды. «Склероз» - говорят врачи, ставя приговор 
«спазмированным» сосудам. Все это так, если забыть про воду в нашем 
организме, которая естественным способом восстанавливает энергетический 
баланс клеток за счет собственной энергии. Следовательно, эту 
дополнительную энергию нужно дать нашей воде. Именно это сделали 
российские ученые. Они приготовили энергетический субстрат и назвали его 
«Умная вода». Технология изготовления «Умной воды» защищена Патентом 
РФ. Если принимать «Умную воду» по 30 мл трижды в день, то за несколько 
месяцев энергетический баланс организма постепенно (что очень важно!) 
восстанавливается полностью. 

5. Старость можно отменить. 
Наши организмы запрограммированы на смерть. В постепенной 

(программной) смерти изначально заложен высший смысл эволюции, ибо 
облегчается естественный отбор. Который в свою очередь будет идти до тех 
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пор, пока вид жизни не осознает, что он уже созрел до удлинения своей 
жизни с сохранением функции размножения. 

Так, летучая мышь выбрала полет и эхолокацию, чем продлила себе 
жизнь до 50-и лет ( вместо одного года для полевой мыши). 

Другими словами, демографическую проблему необходимо решать не 
способом простого воспроизводства населения, а продлением жизни
каждого гражданина. Чтобы до 120 лет длилась творческая жизнь, 
сохранились детородные функции, а умирали здоровыми и молодыми. 

Наш вид «homo sapiens» дошел до предела своей эволюции. Природа 
не сделает человека лучше, поскольку мы больше не приспосабливаемся к 
условиям среды, а подстраиваем эту среду под себя.

Отец и сын Скулачевы (МГУ) расшифровали программу старения 
организма, нашли губительный яд, который вырабатывает сам организм –
самоубийца. Это – активные формы кислорода (АФК), которые 
воспроизводят внутриклеточные митохондрии, сжигая питательные вещества 
и вырабатывая при этом дополнительную энергию. 

Сегодня так называемые «ионы Скулачева» проникают внутрь 
митохондрий и замедляют процесс выработки АФК, а так же энергии, 
которая обеспечивает планомерный процесс старения. 

Синтезированное вещество под кодовым названием SKQ (можно 
назвать его «эликсир молодости») сегодня проходит проверку на животных, а 
затем на добровольцах, чтобы лет через 15 «убрать» старость как 
неизбежный этап жизни.

Таким образом, старение – как программу приспособления к среде
вполне можно у человека отменить. Этой программы, например, нет у щуки 
и других нестареющих рыб, нет у речного моллюска «жемчужницы» (живет 
200 лет). При этом нестареющие не означает, что они бессмертны. Они 
умирают молодыми. И у человека есть громадный резерв активного 
долгожительства, и он в руках, а точнее, в голове, самого человека.

6. Запрет на долгожительство.
Биология стала точной наукой: открыта программа старения организма, 

стал ясен чертёж, по которому созданы все живые организмы, включая 
человека.

Стало возможным создавать человека. Не клонировать, не повторять 
человека живущего или умершего, а создавать нового, конструирование 
новых, с иными свойствами. Или, например, из программы убрать механизм 
старения и человек будет молодым до смерти, - без инфарктов и инсультов –
продуктов старения. Оказалось, что биоматериал, из которого состоит 
человек изнашивается дольше, чем живёт человек. Он долговечнее. И 
умирает человек исключительно в результате исполнения программы на 
уничтожение. Это как бомба замедленного действия взрывается по 
установленным часам. Природа установила жёсткий закон биологии: «лучше 
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умереть, чем ошибиться». Это один из способов избежания изменений в 
созданном мире. Смысл его в том, что если в живой клетке начинаются 
нарушения, в ней сам собой включается механизм самоликвидации. 
Механизм запрограммированной смерти. И при старении один из главных 
механизмов, разрушающих организм – именно эта программа самоубийства 
клеток. Наиболее яркий пример – это уничтожение мышечных клеток, 
которых с возрастом становится всё меньше, мышцы становятся тоньше, 
работают всё хуже (саркопея).

Опыты показывают незыблемость закона природы. Клетка, в которой 
появилась неполадка, через несколько часов полностью нормализовалась. Но 
за это время успел включиться механизм самоубийства и спустя 17 часов, 
она, уже совершенно нормальная, покончила с сбой. Это выглядит примерно 
так же, как если бы человек, заболевший гриппом, убивал себя, чтобы не 
заразить окружающих.

Существование генов, программирующих гибель клетки, доказано 
английским и американскими учёными. Сейчас учёные ищут вещества, 
которые должны отменить программу старения. У человека она включается в 
20-25 лет. Уже есть обоснованное предположение: в программе старения 
задействованы ядовитые формы кислорода, которые накапливаются во 
внутриклеточных органеллах – митохондриях и которые отравляют организм 
с возрастом всё сильнее. Под воздействием веществ, уничтожающих этот яд, 
клетка буквально перерождается, начинает выглядеть, как только что 
образованная. Что это за вещества? Пока точно не знаем.

Известно точно, что сам подход к изучению этого  вопроса 
воспринимается как диссидентство с точки зрения классической 
геронтологии. Отношение такое же, как фармацевта к лечебным качествам 
воды. Кому-то невыгодно терять прибыли и положение во власти.

Налицо противостояние – деньги и власть против Знания. Проявление 
бездуховности и есть нежелание жить 120 лет. Но если бездуховна власть, то 
появляется запрет на долгожительство.
Таким образом, возможность жить и творить 120 лет есть, она реальна и 
появилась в одно время с другим «скачком» - дети-индиго. Но хотим ли мы 
жить 120 лет? Это вопрос далеко не праздный. По уровню духовности – не 
хотим! Сами, добровольно – не хотим!
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Вместо послесловия.

Без Знаний невозможно освободиться от мрака невежества.

Иисус сказал: «Вы всего лишь прохожие»

Иисус сказал: «Тот, кто обретёт истолкование этих слов, не вкусит смерти».
(Евангелие от Фомы).

Моисей говорил: « Все проблемы человека от юности его».

Другими словами, человек не раскрыл в себе духовную природу, к 
нему ещё не пришла осознанность своей Высшей природы, осознанность 
своего Высшего и единственного предназначения.

И всё таки, через 2000 лет, смысл слов Иисуса постигли уже тысячи 
людей, а должны постигнуть все живущие на Земле. Потому что,  в 
действительности, мы здесь на Земле проживаем временно. Это не наш дом. 
И тело наше – столь любимое и ублажаемое – тоже временное. Мы 
проживаем земную жизнь во временном жилье и временном теле. 
Следовательно, мы – прохожие. Вот смысл слов Иисуса. Есть другие слова: 
«Странник, пришелец, пилигрим, паломник на Земле», - они помогают 
осмыслить глубину слова Иисуса «прохожие».

Далее, Иисус сказал, что мы не умрём, «не вкусим смерти», если 
осознаем, что биологическое тело есть временная оболочка, а Земля –
временное пристанище. И то, и другое смертно. Мы же знаем, как умирают 
люди и как умирают планеты, звёзды. Почему же Иисус говорит, что мы –
люди – не умрём? Да потому, что в каждом биотеле (видимом) имеется 
невидимая его часть, отдельно существующая и вечно существующая. И 
только вместе они образуют человека, - индивидуальность, отличную от 
других себе подобных. Индивидуальность эта характеризуется и воплощена в 
информационно-энергетическую сущность, коротко названную душой.

Душа же есть составная часть энергетической плазы Вселенной. Она не 
принадлежит биологическому телу. Она, наоборот, использует биотело для 
своих нужд. А нужда всего одна: достичь того уровня Знания, чтобы 
Разумное биотело или человек познал и выполнил своё предназначение: 
создать себе подобного. Другими словами – стать Богом, Творцом. 
Осознание слов Иисуса есть уже реальная возможность достижения единства 
с миром Вселенной, с Богом. Это единство наполняет человека внутренним 
светом, особой силой, вдохновением, неудержимой тягой творить. Наполняет 
любовью как неизменным состоянием прилива счастья и радости, 
состоянием оргазма Вселенной. Состоянием вечности. Этот внутренний свет 
так воздействует на разум, что тот наконец-то осознаёт смысл слова 
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«воскрес». «Христос воскрес!» - сколько раз повторялось без понимания, а 
теперь и я тоже воскрес. Потому что осознал, что слово «воскрес» не нужно 
воспринимать прямолинейно: мол, воспарился, вознёсся. Имея в виду, что 
физическое биотело преодолело силу земного притяжения и унеслось ввысь. 
Всё проще: наша духовная составляющая стала колебаться в гармонии с 
колебаниями Вселенной от того, что я осознал, увидел и ощутил внутренний 
свет, новое возвышенное состояние и … воскрес. Опомнился. Очнулся от 
спячки, от непонимания приоритетов вещей, от непонимания смысла часто 
повторяемых слов. Например, слова «свобода» или слова «дух». И задача 
этой книги – если не воскресить, то дать толчок к воскрешению. Чтоб хотя 
бы один человек воскликнул: «Эврика! Я – воскрес!».

Я осознал, что такое «пирамида» и что такое молитва.
Пирамида – это форма мироздания. В ней как в матрёшке существуют 

разные миры, которые жёстко связаны между собой энергетическими 
взаимодействиями, занимая строго определенную нишу.

Царит в пирамиде экологическое равновесие при том, что все 
питаются друг другом, обеспечивая «безотходное производство», как 
элемент самовосстанавливающейся системы, отсюда следствием является 
ответственность миров друг перед другом в условиях взаимозависимости. 
Понимая автоматизм заданной программы, следует осознать, что изменения
водой части саморегулируемой системы автоматически вызовут другой её 
части.

Человек, выполняя крупномасштабный проект (изменение в системе!) 
не видит, (не хочет видеть, не понимает, не созрел, загордился) 
неотвратимость реакции всей системы.

Мириады видимых и невидимых существ и сущностей живут в своём 
слое сознания. Сегодня Человек живёт в своём слое сознания: если он не 
видит, не слышит, не ощущает – то, как бы ничего и не существует. Хотя 
радиоволны он не видит, но ими пользуется. От сознания человека на 99% 
скрыты силы, существа, пространства, измерения и их проявления.

Скрыто, что мир живой и вся материя одухотворена до 
микроскопических пылинок. И развивается всё по восходящей спирали.

Сегодня человек является осознающей себя материей, а все миры и 
существа, предшествующие ему, остались в его подсознании. Почему нам 
далёкие предки оставили Знание в форме пирамиды? Вроде логичней взять, 
допустим, форму шара: Земля, Луна, Солнце, планеты.

Те далёкие предки, а точнее – родители, родительская цивилизация 
потому и стала родительской, т.е. Богами, что понимала Мироздание и 
законы развития Вселенной. А мы по своему ещё пещерному невежеству всё 
ослепляющей гордыне твердим, что это какой-то там фараон построил себе 
гробницу. И уж точно неспроста масоны рисуют пирамиду и действуют по 
закону пирамиды.
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Что такое молитва? Многие отвечают, что это определённый текст со 
смыслом. Что это обращение к Богу. Что это богословское понятие. Этот 
уровень знания соответствует невежеству. 

Прежде всего, молитва – это реальная трансформация материи, 
реальная энергия, т.е. физика.

Молитва – это духовный метод преодоления внутреннего мысленного 
хаоса, преодоление постоянно действующего давления и руководства разума.

Молитва – это реальное превращение своей психики и осознания в 
энергетическое тело бессмертного Духа Вселенной, когда приоткрываются 
двери к информационному полю Вселенной.

Состояние просветления ума, озарения, невероятного творческого 
вдохновения – это и есть молитвенное состояние. В него можно войти: через 
молитву (медитацию, транс, созерцание, отрешение). И оторваться от 
заземлённого. И познать состояние благодати, в котором человек 
возвращается к своей бессмертной сути, очищается от неведения, 
заболеваний и обретает понимание своего предназначения. Когда над свечой 
читают (поют) молитвы, то фотографии эфирных энергетических полей 
показывают их уплотнение и увеличение. Звуковые колебания (вибрации) 
вызывают колебания мировой плазмы (8 герц есть частота звуковых 
колебаний кратная резонансной частоте колебаний), которая переводит их в 
волны, восходящие к Богу. Достигается обратная связь: на человека нисходит 
Божья благодать, т.е. энергия и информация очень тонких вибраций, которые 
буквально исцеляют душу и тело.

Таким образом, молитва – это высочайшее искусство, творчество, 
полёт в запредельное. Ремесленникам от различных конфессий такое высокое 
искусство не подвластно. Это необходимо осознавать, особенно тем, кто 
ритуальные слова этих ремесленников воспринимает за истинную молитву. 
Да ещё надеется на благотворный результат. 
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